
横浜国際プール再整備事業計画（素案）に対する市民意見募集

〇いただいたご意見とご意見に対する市の考え方について（市内在住の方）

• いただいたご意見と、ご意見に対する本市の考え方について掲載しています。
• 原則として各ご意見は原文のまま掲載していますが、個人情報にあたる内容や個人・法人の固有の名
称を含むご意見については、該当部分を削除し、文意が通じるように要約又は言い換えを行っていま
す。

• 侮辱や名誉棄損等に該当する恐れのある表現を含むご意見については、専門家に相談の上、該当部分
を削除し、文意が通じるように要約又は言い換えを行っています。

• はがきでご提出いただいたご意見の中で判別できない文字については■で表示している場合がありま
す。



No. メインアリーナへのご意見 サブプールへのご意見 マンガライブラリー・遊具に対するご意見 その他再整備に対するご意見 市の考え方

1

今の時代に、コスト意識をもって課題に取り組むことは必須であって、利
用者が減っているプールを止めて（サブで代用できるし）、興行仕様の
アリーナに転換することは理解できるし、当然だと思う。 ただし、では興行
仕様のアリーナはコスト的にどうなのだと考えた時に、主にプロバスケット
ボールチームが使用することは明らかなので、その整備費が税金なのかプ
ロバスケットボールチームが出すのか、が論じられていないことに強い違和
感がある。どうしてもプロバスケットボールチームが費用を出せないのであれ
ば、プロバスケットボールチームのために整備する部分を10年または15年
で投資回収する金利込みの費用を算出し、使用料でしっかりと徴収す
べきだ。この件について継続して市民に報告して欲しい。

せめて、中高生の市大会が開催できる仕様にしておい
たらと思いました。

マンガライブラリーは素晴らしいアイデアですね。行ってみ
たいです。 遊具ですが、本当に必要でしょうか。 わざ
わざ遊具を使うために、あの不便な場所に行こうとは思
わない気がします。 そこに市民の需要があるなら、どの
区のどの公園にも遊具を置いたらいいと思うし、使用者
を何人見込んでいて投資回収ができると踏んでの判断
なのか、きちんと論理的に説明して欲しい。思いつきレ
ベルの無駄遣いにしか思えない。

資料の最後のページが気になったのですが、駅からのアクセス改善を検討
されるのでしょうか。 これはあり得ないです。地域の要望をなんでも聞くの
でしょうか。地域の方は、日常のアクセス改善を望んでいるのでしょうが、
目的施設のアリーナ・プールなので、施設利用者への対策が必要と興行
主が判断するならば、それは興行開催者が検討すべきことであって、行
政がアリーナ・プールの利用者でない地域の人の意見を聞いて、多額の
費用をかけるのはおかしいと思います。地域の方も過剰要望です。地域
外の一般市民から強い反対の声が上がっているとお伝えいただきたい。
ここのアクセス改善をするならば、当然に横浜市は市内全域の坂道のア
クセス改善をしてくれるのですよね。楽しみです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

2 年間スポーツフロアとし、観客席を増やしてほしい 年間スポーツフロアとして使用させてほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

3
　横浜市の財政状況が厳しいという話は耳に入っている。このような中
で、ランニングコストを抑える工夫をしながら施設の運営を継続するという
考え方は、とてもまっとうなものだと思う。より多くの市民の皆さんが利用で
きるような改善を行ってほしい。

　メインプールがなくなっても、サブプールが残ればいいの
ではないか。とにかく、水回りの施設の維持は大変だと
思う。

　若い世代や親子での利用を想定した場合には、人
気のブースになるような気がします。

　いろいろな意見があるのだと思いますが、中長期の視点に立って結論を
出してほしいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「親子の遊びとゆとりの居場所
づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

4
エア遊具の設置は、子どもが遊べるので、良い取り組みだと思います。ス
ポーツフロア化で、年中遊べれば、なお良いです。出来るだけ安く遊べる
ようお願いします。

子どもが学べる水泳教室の増加を希望します。 遊具は、ぜひ整備をしてほしい。 週末時間がある時に気軽に家族で遊びに行けるようにしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

5 フットサルをやっているので、スポーツアリーナ化でフットサルが気軽にできる
ようにしてほしい。 特に無し 子供達が遊べるようになる事は、良い事だと思います。

ぜひ進めてください。 特に無し

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
「親子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツ
を通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいた
だける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備
計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせて
いただきます。

6 プロバスケットボールチームの試合観戦で訪れました。 もう少し観戦がし
やすい環境整備が望まれるのではないかと思います。

行ったことはないですが、50Mプールがあるそうですの
で、使い勝手はいいのではないかと思います。

近くに遊具のある公園がなさそうなので、あるといいので
はないかと思います。

メインプールは水泳の国際大会の開催基準を満たしていないと聞いたこ
とがあります。 また、水泳の利用者が年々減っているとも聞いています。
お金をかけて整備するのであれば、より利用率の高く、かつ収益性がある
フロア化の方が望ましいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

7
メインアリーナは使ったことはあるが、プールである必要はない。各区のス
ポーツセンターでプールは使える。大きな大会を行うために高額な維持費
は必要ない。それよりも多くの市民が受益者になれるように施設にするべ
き。

全体的にこどもで賑わうことを優先するべき。こどもが楽しいと思えることが
なによりも大きな価値がある。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

〇「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただいたご意見と市の考え方（市内在住の方）



8

メインプールも一般利用で使っていて気持ちいいが、使っているのはコスパ
がいいから。 残すのに倍の料金払えと言われたらサブで泳ぐ。  税金の有
効利用ということであればやむなし。  その代わり、スポーツフロア化する以
上、夏でもトップスポーツが観戦できるよう、しっかりイベントを誘致してほ
しい。

暑い、汚い。環境改善を！ マンガもいいけど、最近流行りのVRとかｅスポーツも取
り入れてほしい。

水泳団体は無責任。 金も出さない、大会も誘致しない、そのくせ、口だ
け出す。誰の負担で2つもプールを維持させようとしてるのか？市民をバカ
にしてる。 そんな団体、一般社会では通用しない。そういう意見があるこ
とを団体に伝えてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

9
通年スポーツフロアにして欲しい。 何度も大会等開催していないのならサ
ブプールで十分だと思ってます。 通年スポーツフロアにすればプロバスケッ
トボールチームだけでは無く、学生の大会やイベントにも使用できるメリッ
トがあると思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

10

採算面で言うと、通年スポーツフロア化に賛成します。設備面で次の改
善を希望します。①収容人員は6000人ではなく7000人（仮設席含
む）、②仮設席の段差の改善（見やすいように）、③ラウンジ席や貴
賓席はBUNTAIレベルの品質を確保、④選手のロッカールームの改善、
⑤天井からの4面ビジョンを設置可能とする。 もし、プールを残すのであ
れば、床転換機能をなくし、通年プール化を希望します。

特になし マンガにこだわらず、スポーツ専用の図書館にしてはどう
か。

通年スポーツフロア化の場合、水泳界の意見も理解できるので、横浜
プールセンター（磯子区、現在休止中）の土地に、全国レベルの競技
会を開催できるプールを新設する。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

11 通年スポーツフロアに賛成

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

12

スポーツフロアが良いと考えてあります。 横浜市北部で一大施設に発展
する可能性がございます。 プールの利用は一市民としてはサブで十分で
す。大会が出来ないという意見が出ているようでしたら、各イベントで得ら
れる収益を考えてもバスケットボールチームでのイベント使用がより市の財
政にもメリットがあるものと考えております。イベント回数的にも周辺地域
にもたらす影響で市税も増えるのでは無いでしょうか。  プール使用の場
合は老朽化から5千人規模のイベント誘致には改修が必要。かつ誘致
が確実で無い。継続が約束されてない。と思われます。  市の財政を有
効活用して横浜市北部を盛り上げるような案を期待します。

継続してプール活用が良いと思われます。 これは民間にお任せで良いのでは
センター北駅周りの交通整備お願いします。 ミナキタロードが分断され歩
行にも不便、歩行者の横断歩道通行で渋滞がより悪化してる気がしま
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

13

バスケの試合見に行きます。 もともとプールの為、2階席の端の方は、
コートからかなり外れているし、1階席は段差が低くて見にくいです。 ここ
でバスケの試合を続けるなら、プールは完全に潰して、バスケメインのア
リーナを立ててください。出来たら、7000から10000人入れる物を立て
てくださると嬉しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

14
私は泳ぎの練習をしている立場なので水深が2mを超えるようなものは
不要です であればバスケの試合など球技を中心に1年間通して開催で
きるようにしたほうがいいと思います

泳ぎの練習、講習会参加などで使っています 気軽に
練習できるので便利です 本格的に泳ぎたい人はもう
半分も使えるので十分では？と思います

特になし

せっかくバスケが盛り上がっている中で年間通して使える会場がないのは
どうなのかなと思います 水泳は大切だと思いますが、プールがない学校も
出てきていると聞きますし、全中の大会から水泳がなくなるニュースもあっ
たのでここが変え時だと思います 逆にサブプールは残すべきだと思います

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

15

プロバスケットボールチームさんの本拠地として、収容人数5,000人の横
浜BUNTAIを上回るキャパシティのアリーナにリニューアルしていただき、安
定的な稼働率を確保するべきだと思います。他のイベントではなかなか
同じような集客力は望めないですし、今あるプロバスケットボールチームさ
んとのご縁を大事にしていただきたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

16

プロバスケットボールチームの試合観戦でよく利用させて頂いてます。シー
ズンが始まると毎週のように試合が開催され、4,000人近い観客が来て
いるのでプールとしての使用をサブ、メインをスポーツ利用に限定してはい
かがでしょうか？今後もバスケットボールはさらに観客が増えることが予想
されるので都筑区としても利用者を増やす上ではスポーツ利用の方が活
用できるのでは？と考えます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

17

通年スポーツフロア化案を支持します。財政難の状況でランニングコスト
を削減できる方向性は合理的だと考えます。また、バスケットボール人気
も高まっていることから、プロバスケットボールチームのホームアリーナとなれ
ば、アリーナ自体が人を呼べる施設になり、地域経済にも貢献できるの
ではないかと期待しています。

メインプールがなくなった場合、地域で水泳競技に使え
る施設がなくなり、競技力が弱まるのではないかという
懸念があります。サブプールを多くの水泳競技で使える
形に改修し、メインプールがなくなる影響を最小化して
いただきたいです。

マンガライブラリーは盗難等防止のためスタッフを配置す
る必要があるかと思いますが、ただマンガ置いておくだけ
では活用されず閑散となってしまう恐れがあるので、人
が集まる仕組みやイベントを作ってほしいです。 遊具
は、アリーナ内に常設すると大きなイベントでの使用時
に支障があると思われるので、アリーナの外や屋外の広
い敷地に設置いただくのがよいと思います。

単なる赤字改善ではなく、人を呼び込んで利益をうむ拠点となるように
整備いただきたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。



18

プロバスケットボールチームを応援しているため、毎年10月以降バスケット
ボール観戦へ毎週のように行っています。 プール施設の利用はしたことが
ありません。  難しいことは分かりません。 横浜市に住み、その横浜の名
がつくプロバスケットボールチームを応援している者としては体育館として
再整備をお願いしたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

19 体育館への改装をお願いします。 とくになし とくになし 大会等で、ろくにプールとして使わないのだから、さっさと体育館にして収
益構造を改善したほうがよい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

20

早く終年スポーツフロア化を実現してください。 今回の件で本件施設が
かなりのコストで運用されていることを知りました。 そして夏季、プールであ
る故、収益が期待できる利用が出来にくい件など、プールである存在意
義は最早無くなっていることに驚いています。 改修決定になった暁にはメ
インアリーナの委託管理者をプロバスケットボールチームに変更し、より良
い運営としてください。

メインアリーナは水泳の興行には手に余る施設のようで
サブプールの座席改修で対応可能かと思われます。
通年の長水路化、観戦席の拡充にて収益に見合うメ
インプールとして扱うことが妥当と思われる。 水泳関係
団体からの反対はあるようですが、一般市民からは身
の丈レベルであること、収支を意識した運営であること
を期待されているのは明らかなので、早々に説得してく
ださい。

特にありません。 しかし児童の利用促進にて、近隣住
民だけでなく神奈川県民全体の知名度が上がれば重
視改善に繋がるかと思われます。

駐車場の拡充をお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

21 いつも空いているので、閉鎖しても良いと思う 水泳関係者に反対意見
もあるようだが、実際に使っている人は少ない

いつも混んでいる印象がある メインプールのように大規
模で無くて良いので 各区に25Mプールをつくってほしい

私は健康のために水泳をしています 選手経験はありませんが、週に2日
くらい泳いでいます 国際プールも月に1回くらいは行きます そのときに思う
のは、メーンプールで泳いでいる人がホントに少ないことです メインプール
の設え（50M、観客席、ダイビングプール等）は競技用プールとしては
重要かもしれませんが、 市民プールとしては相応しくないと思います もっ
と気軽に泳げるプールが数多くあるほうが市民のためになり、近所で泳げ
るようになって欲しいです 横浜国際プールの立地も最北端に位置し、川
崎市の人の方が使っているようにも思います 横浜市民のプールであるな
ら、市民がアクセスしやすい場所にあってほしいです 私は国際プールまで
90分かかります。同じ市内なのに遠いです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

22

プロバスケットボールチームのメインアリーナへの改修を期待します。国際
試合の基準を満たしていないプール、大会の誘致をしない市のせいにす
る団体には勿体無い。プロバスケットボールチームがアリーナとして活用、
他のスポーツや子供、学生の大会での活用をし、横浜のスポーツの聖地
にして欲しい。

観客席を増やし、プールとして存続を希望。ある程度
の大会を開催出来るようにすれば良いと思う。市民へ
の解放も含め、プールとして水泳の発展を。

メインアリーナ、サブアリーナ共に大会などで活用し、子
供連れでの観客の為にはとてもありがたい。プロバスケッ
トボールチームの試合の時には、キッチンカーなどが出る
ので、観戦しなくても楽しめると思う。 日産スタジアムの
公園は試合がない日も子供で賑わっており、そのような
形を目指して欲しい。

犬をお散歩してる方をよく見かけるので、ドッグランなどがあっても良いと思
う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「市内小中高生のスポーツの
聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

23

横浜市民ですが、自分がもし、横浜市外の住民だったとして、わざわざあ
の階段を登って泳ぎたいプールだとは思わないので、プール廃止意見は
賛成です。 プロバスケットボールチームのアリーナだけではなく、床整備を
したら、近くの小学校や幼稚園などの運動会や、部活の練習などしやす
いため、赤字回復には繋がると思います。再整備案頑張って下さい。

マンガライブリーがあるなら、遊具は要らないかなと思い
ます。計画にあった、絵を見ると遊具がデカくて、試合の
フロアが狭いと感じました。そうなると、子供の遊具のた
めに、床を整備するのかと水泳同好会？の方も納得
いかないと思うので、遊具には反対意見です。 マンガラ
イブラリーは個人的には良いと思います。 保護者の方
に連れられた時とかの暇つぶしにもなるのと近くの小学
校に通っている子の遊び場にもなると思います。ただ、
子供の声が嫌いな方とかうるさいのが嫌いな人もいるの
で、作るとしたら注意書きとか書いた方がいいのかなと
思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

24
国際大会がほとんど開催されていないのでプールよりもバスケなどで使える
ようにした方が有効活用できると思います。バスケは今年以降絶対にい
まより盛り上がるので経済効果も高いと思う。　子供達がバスケをする場
所がないので時間単位で貸し出して使えると嬉しいです。

漫画は居座る人が増えるため必要ないと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

25

以前都筑区に住んでいました。利用した事ないので規
模など分かりませんが、そもそもプールは必要なのでしょ
うか？屋内なら都筑ふれあいの丘にありますし、屋外も
緑道内にあります。新横浜に日産ウォーターパークもあ
りますし、民間のスポーツジムのプールもいくつかありま
す。近くにそんなにたくさん必要ないのではないでしょう
か？ 日産ウォーターパークのような施設ですと維持費
も高そうですし尚更必要ないと思います。

片倉町にあるログハウスの様な、室内の無料で遊べる
遊具などあれば近隣の親子連れは利用すると思いま
すが、よほど魅力的でなければわざわざ区外からは行
かないと思います。

莫大な再整備費や維持費がかかるメインプールは廃止するべきだと思い
ます。バスケで収益取れるとのコメントありましたので、そちらを優先させて
収益上げた方が市民にとって良いです。 横浜が好きなので、ふるさと納
税せずに横浜市に納税しています。税金を無駄遣いせずに市民の為に
有効活用してください。 水泳関係団体の意見より市民の意見を反映し
ていただきたいです。公認大会は都内のプールで開催できます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



26

メインプールを潰すことには賛成です。維持費や、これからの人口を考え
れば仕方がないことなのかなと思いました。 フロアにすることはいいと思い
ます。ただ、空気の遊具などは、都筑区内（センター北やセンター南）
の外部の施設が色々あるのでそこで十分なのではないかと思います。たし
かに、子供が遊べることは大切だと思います。小学生、中学生、高校生
がメインで体を動かせる施設のほうが有意義な気がします。

子供がプールの教室に通っています。夏は、空調が効
いておらず蒸し風呂状態です。 階段も一段一段急で
コンクリートなので、小さい子供はいつおちるかとヒヤヒヤ
します。施設全体に言えることですが、コンクリートで出
来ていて子供がコンクリートのカドにぶつかり怪我をした
こともあります。いつも危ないと思っていました。

遊具は外に設置して欲しいです。いつも子供達が外で
走り回っているので。フロアで走り回ることが少なくなると
思います。立地が色々な小学校の近くなので、色々な
お友達と仲良くなって欲しいです。 じゃぶじゃぶできる
池や噴水などがあれば、もっとありがたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「市
内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

27

この街に住む人のいろんなニーズに応えるために、これからの社会において
どのようなサービスが必要なのかを考えることは欠かせないと思います。国
際大会が開催されない国際プールはいりません。全国大会や県大会の
会場が横浜でなければならない理由はありません。それより、メインアリー
ナとサブプールという、あのような大きな空間で、地域で過ごす子供から高
齢者までが楽しく活動できる、そして１年を通じてより幅広いスポーツを
楽しむことができる今回の計画案にはとても魅力を感じます。

水泳を頑張る子どもたちにとっての泳ぎたい会場になる
よう、再整備にあたっては子ども達の意見も聞いたら良
いと思います

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「市
内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

28

今回の計画に賛成です。 今、国際プールがなくなることに反対の声があ
る記事を読みましたが、そもそも50mプールを2つも備えた施設が必要で
しょうか？贅沢すぎます。運営コストも設備コストも膨大なお金を必要と
するプールです。今回の提案はメインアリーナの通年体育館化とサブプー
ルの機能向上となっており、非常にバランスの取れた提案だと思います。
年間を通して、いろいろな異なる競技に取り組む人達が出会える場所に
もなり、スポーツを通じて様々なきっかけが生まれるような気がします。しか
もコストパフォーマンスもよいとのこと、将来の横浜を支える子どもたちにも
きちんと説明できそうです。応援しています。

とは言っても、唯一の50mプールになるとすれば、市の
大会は開催できるようスペックを整えるべきだと思いま
す。

子ども達にとっては、何がきっかけになるかわかりません。
一つの施設に様々なきっかけが備わっているのはとても
魅力的です。親子の居場所にもなりますしね。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「親子の遊びとゆとりの居場所
づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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資料をみる限り、メインをプールでの利用はメリットがないと感じる。 最近
の利用傾向やバスケットボールの盛り上がり方なども考慮するとスポーツフ
ロアでの利用が妥当なのではないか？ プール利用で赤字分は誰が補填
するのか？そこに尽きると思う。 スポーツフロアにしておいて、オフシーズン
は有料開放などもできるはず。 バスケットゴールが設置されている公園が
少ない中、貴重な利用場所になるに違いない。 私も使いたい一人。 息
子が公園へのバスケットゴール設置を区に問い合わせたところ、途中から
の追加設置はできないとのことだった。

50mプールならばサブプールての大会開催で十分では
ないか？

利用用途が広がるのはいいと思う。 地域のコミュニティ
の場として利用したい。

いずれにしても赤字を誰がどこの費用で補填するのか考えてもらいたい。
赤字最小化に向けた利用方針で進めるべき。 スポーツフロアでの利用を
お願いしたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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水泳関係団体が口出ししてきていますが総合的に見て、 プール利用日
数と プール以外（バスケのプロ戦や他のスポーツイベント）の利用日数
及び 収益を比較して、よりメリット（赤字ではない。収益が見込まれ
る）がある方で検討を進めれば  水泳の大会が開けなくなると行っている
みたいだが、 東京23区内には、立派な施設もあるし、 サブプールで対
応出来る範囲の大会を開催すればよいだけと思います。 プール存続とす
るのであれば、水泳関係団体から年間利用計画とそれなりにお金を落と
してもらえるような計画を出してもらえばよい  口は出すけど、お金は出さ
ない は一番駄目なパターンです。

メインアリーナで収益を生む体系をとり、 その利益から
もう少し設備を充実させて行くような改修計画を検討
してみては如何でしょうか？

売店を充実させて下さい。駅まで行かないと食事にありつけないのは厳し
い

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

31

メインプールの廃止、および、アリーナ整備の改修をお願いします。 プール
は国際大会が開かれない及びアリーナ変換に非常に費用がかかること
と、市民プールの役割はサブプールという素晴らしい施設で賄えることか
ら、メインアリーナのアリーナ1本化が、効率的な税金の使い方および市
民の公共施設として適切と考えます。  アリーナはプロバスケットボール
チーム利用をはじめ、展示会やコンサート/イベント(企業や市民・学校イ
ベント含む)の場、バスケットやバレー、バドミントンなどの室内競技の市民
利用など幅広い利用を可能にすることで、公共性の高い市民のための
施設となるのでは、と考えます。 またプロバスケットボールチームに関して
は、昨今の観客数などから鑑みて、7000人以上規模の収容を検討頂
きたいです。 常設ではなく、現状の飛び込み台エリア/大型ビジョンエリア
に後付席など工夫すれば収容可能と考えます。 またエンターテインメント
性が高いことから、アリーナ中央の360度モニターの設置なども合わせて
検討をお願いしたいです。

現状、市民利用という観点からは十分に賄えるものと
感じています。 市内の水泳の大会等については、別
施設の利用など課題はあるかと思いますので、方針決
定の際にはそちらの整理もお願いしたいです。

本議論において、プロバスケットボールチームによくスポットがあたっておりま
すが、国際プールでの試合開催は20試合程度。プロバスケットボール
チームの試合のみの観点ではなく、記載させていただいた、より市民に対
して魅力なアリーナにするためにどうすればいいのか？という議論かと考え
ております。 そのために他のスポーツやイベントなどか誘致できるハードで
あるべきと考えます。  そして、日本の人気スポーツの3本目の柱になりつ
つあるバスケットボールのアリーナ対応というのも、市として非常に重要な
役割だと思っています。 他のチームはイチから大きなアリーナを作っている
ところも多い中で、既存設備の有効活用で費用を抑えた最適な改修方
針に強く賛同します。  市民のため、幅広い市の誘致のため、横浜市の
地域をさらに盛り上げるプロバスケットボールチームの起爆剤となるアリー
ナ化をぜひお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。
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通年スポーツフロア化を希望します。 都筑区民ですが、プール利用はサ
ブプール、都筑プール、子供は茅ケ崎公園プールと充実しています。  メ
インアリーナですが、開放感のあるアリーナは他にないので、是非その特性
を活かして、ただあり物を改修するだけでなく、座席、スクリーン、音響など
はBUNTAIレベルでお願いします。 観客席は8,000席目指してほしい
です。

メインプールがなくなることで懸念されてますが、横浜
市、神奈川県レベルの県大会が開催出来れば問題
ないかと思います。 国際大会は不要かと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。



33 通年スポーツフロア案に賛成です。コスト削減でき、今より幅広い用途で
の利用も期待できます。

一市民の利用するレベルでは、十分な設備と思いま
す。 面白い案かと思っています。

国際プールという名前や今までの使用状況に囚われず、未来の負担に
ならない再整備をお願いします。 一市民としては、メインプールの通年ス
ポーツフロア案に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

34
プロバスケットボールチームの試合観戦しかいったことはありませんが、赤
字垂れ流しで採算が取れないのにプールを残しておくことは何のメリットが
あるのか？ ハコモノを作って運営ができなければやり方を変えたりしないと
行けないと思います。

中に入ったことはないですが、 それなりの広さはあり市
民のためのプールであれば充分かと思います。

横浜市は市民税が高いと言われています。少しでも減らしてもらう様に
不採算なところは見直しをして高い市民税を払っている対価が実感でき
るようにしてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

35 プロバスケットボールチームのためにメインプールをスポーツアリーナにするこ
とを希望します

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

36 多様なスポーツができるようになる事は、素晴らしいと思う。 メインプールが無くなるのであれば、しっかりと拡充をして
ほしい。

人が集まる仕掛けを、ハードだけでなく、ソフトも充実し
てほしい。 税の負担を減らすためにも、かかる費用は、削減してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

37 多額の予算がかかるプール併用はやめて、プロバスケットボールチームの
試合をメインとした使い方にしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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都筑区に30年間住んでいる市民として、私の意見を述べさせていただき
ます。 プロバスケットボールリーグ開幕以来、地元のプロバスケットボール
チームの熱狂的なファンであり、横浜国際プールが徒歩圏内にあることか
ら、日本バスケットボールの最高峰の試合を観戦するのが楽しみの一つと
なっています。 水泳は得意ではないため、プール（メイン・サブ含む）を
利用した経験はありません。今回の再整備計画案については、フロア化
かプール存続か、どちらでも構わないスタンスです。 しかし、市民の税金を
使う以上、LCC（ライフサイクルコスト）に基づいた評価を行い、経営効
率や持続可能性が高い方を選ぶべきだと強く主張します。 SNSで見か
けた今回の再整備に伴う一連の混乱は、市の対応も議員（元議員）
の対応もあまりにもひどく、横浜市民として恥ずかしい思いをしています。
フロア化を望む方、プール存続を望む方、どちらの立場の方々も納得の
いく解決策を見つけてください

特になし 特になし

プロバスケットボールチームが「横浜をバスケの街に」をスローガンに掲げて
いるにも関わらず、都筑区には子供たちが気軽にバスケットボールを楽し
めるバスケコートが存在しません。確かに「佐江戸おちあい公園」にはバス
ケコートがありますが、センター北・南周辺の子供たちが気軽に遊びに行
ける距離ではありません。  以前、公園にバスケゴールを設置する提案を
横浜市にメールで送りましたが、「騒音問題になるのでバスケコートは設
置できない」という回答を受け取りました。しかし、川崎市は公園にバスケ
ゴールを積極的に設置しています。なぜ横浜市はそれができないのでしょ
うか？  横浜市がバスケットボールに対してどれほどの熱意を持っているの
か、私には理解できません。まずは横浜国際プールにバスケコートをモデ
ルコートとして設置し、その後、横浜市内の公園への設置検討を進めて
頂きたいと強く要求します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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プロバスケットボールチームのメインスタジアムとして、競合チームと同等か
それ以上の観客数(立見を入れてできればmax7000人以上)の収
容、席の快適性、大型モニター設置の実現を希望します。サブプールも
プール施設として十分に立派であり、赤字を続けて現状の床転換方式
を継続することは取り柄ない選択と思料します。私は東山田在住で、家
族でプールを利用、プロバスケットボールチームも応援しています。プロバ
スケットボールチームの魅力が増すことは、近隣のセンター北も含め街の
認知度、飲食店・商業施設の売上も上がり、地域の活性化に資するも
のと確信しています。

サブプールについてはロッカー室、トイレ・シャワールーム
を改装し、快適性を高めていただきたいです。併せて、
学生の大会などに資する施設とするため、観覧席の増
加など必要な対応を実施いただき、地域住民にも市
民水泳愛好家にもプラスになる改修を希望します。

特に不要と思います。 それよりは、軽食施設、カフェの
設置を希望します。

私も妻の両親も東山田に住んでいますが、娘はプロバスケットボールチー
ムのチアスクールに通い、プロバスケットボールチームの試合は家族みなで
観戦するなど、プロバスケットボールチームがあることで生活が豊かになって
いると実感しています。今回の改修を機に、横浜市とプロバスケットボール
チームがより強い繋がりとなり、例えば小学校での講演会や老人ホームの
慰問など、地域とプロバスケットボールチームがwin-winの関係となること
を希望します。併せて税収面でも改善が図れ、プールも一定利用可能
となる、皆が納得する計画の策定を希望します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

40

今回の計画に賛成です。 国際プールがなくなることに反対の声がある記
事を読みましたが、そもそも50mプールを2つも備えた施設が必要でしょう
か？運営コストも設備コストも膨大なお金を必要とするプールです。今回
の提案はメインアリーナの通年体育館化とサブプールの機能向上となって
おり、非常にバランスの取れた提案だと思います。年間を通して、いろいろ
な異なる競技に取り組む人達が出会える場所にもなり、スポーツを通じ
て様々なきっかけが生まれるような気がします。しかもコストパフォーマンス
もよいとのこと、将来的にもたくさんの方のニーズに応えることになるように
思います。応援しています。

市内の唯一の50mプールになるとのことですので、市の
大会は継続できるよう機能面だけでなく開催方法も工
夫するなど検討してほしいです。

私の息子は漫画をきっかけに野球を始めました。子ども
にとってのきっかけはいろんな場面があると思います。ま
た、こうした漫画ライブラリーや遊具は、子育て世代に
とっての居場所にもなると思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。



41 最近暑くて春にやってる運動会が不安だった。暑さ対策のためにも都筑
区の小学校や幼稚園の運動会はここでできるようにしてほしい。 引き続き市民利用できるようにしてほしい。 役所のつくる公園の遊具では小さな子供しか遊べな

い。高学年の子どもも遊べる遊具をつくってほしい。 土日に1日家族で遊べる場所にしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

42
毎年スポーツコートに張り替えてバスケをすると、選手達の怪我にもつな
がるので、費用対効果のないプールはなくしてスポーツコートに変更して
欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

43 プールは2つもいらない。夏にフットサル会場がとれるのは助かる。ぜひス
ポーツフロア化してほしい こっちも体育館にできないか サッカーマンガをたくさんおいてほしい 管理のための税金が安くなるなら、その分、利用料を下げてくれると利用

しやすくなる

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

44 国際プールがバスケ会場として改修される事を望みます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

45
プールはサブプールがあれば十分。プロバスケットボールチームは一万人
規模でも集客できるので、 スポーツフロアで客席席など大きくした方がい
い。

プールは使うので維持して欲しい なし なるべく早く進めてもらいたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

46
プロバスケットボールチームの観戦としての利用がメインです。 泳ぐ際はサ
ブプールで十分です。  またメインプールが国際規格に達していないのであ
れば、プールとして残す必要性をあまり感じません。

横浜市民の健康増進並びに、大会の開催ができるよ
うに整備いただければと思います

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

47 メインプールの利用率、維持コストを鑑みると、通年スポーツフロアでス
ポーツやその他イベントでの活用が良いのではないかと思う。

メインプールを廃止する場合は、代替として今以上の
設備を設置してプール利用者の期待に応える。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

48

横浜国際プールでの観戦がきっかけでプロバスケットボールチームのファン
になりました。 地元にプロスポーツチームがいる事が誇らしく、北山田への
愛着も深まりました。他にない暖かみのある国プでの試合が大好きなの
で、ぜひプロバスケットボールチームのホームとして使い続けていただきたい
です。 そのためにも通年フロア化は賛成です。できればロッカールームをプ
ロ選手が気持ちよく使える場所にしてあげて欲しいです。オフシーズンの
練習場所としても使えるようになって欲しいです。 親子席も良いですが、
都筑区民デー拡大や都筑区内の中学生バスケチーム招待デーのような
もので地元にメリットがあると思わせて欲しいです。今回の改修案でプロバ
スケットボールチームにマイナスイメージがつくのは避けたいです。 また、中
学生の子どもがいるのですが、体育館部活はどこも手狭なので、都筑区
内の大会などの試合会場として利用できたら、良いのではないかと思いま
す。 部活動以外で練習したい子のために、バレーやバドミントンの継続
的な教室などもできたら魅力的なのではないかと思います。都筑区のス
ポーツを盛り上げる拠点になって欲しいと強く願います。

区民や市民が気軽に使える施設であって欲しいです。
色々な施設は不要なので、清潔で使いやすい更衣室
や控室があれば良いのではないかと。 水泳教室は需
要があると思うので続けて欲しいです。

マンガライブラリーは相当内容を充実させ、宣伝しない
と人が集まらないのではないかと。管理も大変な気がし
ます。 屋外遊具は良い案だと思いますが、北山田駅
からの階段は子連れには厳しいと思います。駐車場や
駐輪場を充実させるなどが必要ではないでしょうか。 あ
と、遊具があるなら、土日だけでもキッチンカーなどが欲
しいです。中の売店の拡充でも。

・とにかく北山田からのルート確保 ・プロバスケットボールチームとの連携。
来季はHCがフィンランドの方なので、フィンランドを推して欲しい ・駐車場
や駐輪場整備 ・国プの陽の光が入るあたたかみを残したスポーツフロアを
希望

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
「市内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを
通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



49

メインアリーナのついては開示されている情報等を踏まえ、3点から検討を
してみました。 ①収支 ②スポーツ施設運営を通した市民への価値提供
③水泳に特化した市民への価値提供 上記を踏まえ、「メインアリーナの
通年多目的施設化」を前提に進める事が公営施設としては適している
のでないかと思います。  ①収支 財政を踏まえると横浜市からの補填を
削減できるのであれば、それに越した事はないと思います。  ②スポーツ
施設運営を通した市民への価値提供 水泳以外の利用が出来る施設
となった方が、多くの市民への価値提供となると考えられます。  ③水泳
に特化した市民への価値提供 ・水泳愛好者への運動機会提供につい
て 水泳施設については公共交通機関や車で移動可能な範囲である新
横浜施設にも複数存在し、利用状況を鑑みると、サブプールやそれら施
設の存在で、水泳愛好者への機会は十分提供出来るものと思われま
す ・水泳の技術向上に貢献する大会実施機会提供について 国内大
会であればサブプールで対応可能な為、メインプール廃止により地域への
機会提供が著しく減るという事はないかと思われます。 国際大会の機会
は失われますが、国際大会はそもそも回数が少ない上、横浜市が市民
の負担をもって機会を提供する必要性は高くないのかと思われます。
(国際大会の重要性を主張する団体に対しては、国際大会を行う為に
メインプールを維持する上で必要な財政出費&水泳愛好家以外の市
民の運動機会損失と、国際大会がある事による地域への経済効果を
自ら比較し、公表してもらう事を求める事も一案かと思われます。もしか
したら、国際大会の開催が実はとても大きな価値を持っていたという可能
性もありますので)

③の水泳に特化した市民への価値提供については切
り捨てるので無く、横浜市として引き続き提供を考える
べき事項ではあると思われます(水泳愛好家の数の推
移を踏まえると、必要性は年々低下するとは思われま
すが) その観点からすると、大会実施機会の提供は重
要な要素であると思われ、メインプールの廃止と合わせ
てサブプールの施設拡充、利便性向上の検討は前向
きに進めて頂いた方が良いかと思われます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

50 8000人収容、スポーツ観戦に特化した座席配置、プロバスケットボール
リーグ基準に合致した仕様でお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

51 スポーツ大会を実施するにあたって、大型ビジョンをぜひ導入していただき
たい。また、音響の改善もお願いしたい。

プロバスケットボールチームのホームアリーナとして、市内外から多くの人々
が集まり、交流がとても活性化されていますが、プールとの併用の為設置
ができない設備や音響の問題など、とてももったいないと思います。早く結
論を出していただきたい。スポーツ施設になれば、もっと色々な活用もで
きるのではないでしょうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

52

週に4-5日、国際プールへ訪問しますが、メインプールをプールとして利用
している人数は少ないように感じます。数年後のプロバスケットボールリー
グへの進出へ向けてプロバスケットボールチームのメインアリーナとして利用
できるよう通年のスポーツフロアに改修した方が利益も上がり利用者の満
足度も上がると考えます。

観客席において雨漏りするところがあるのでメンテナンス
してほしい。 プール内のトイレが薄暗く、怖いので明るく
してほしい

健康促進できるようなフィットネス遊具の導入をお願い
します。 売店できればコンビニエンストアやカフェを増設してほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

53

事業計画書に記載のあるように様々なスポーツを通年実施できる施設
とすることに賛同します。将来を担う子どもたちにとって多様なスポーツに
触れることはとても重要であると考えます。また、水泳関係団体から要望
がなされている国際大会基準のプールの存続については横浜市民全体
からすると需要と供給に見合っているのか疑問であり、市民ニーズとの乖
離が大きいのではないかと考えます。

事業計画書に記載のあるように市民大会開催可能
なプール基準とすることに賛同します。

事業計画書に記載のあるようにマンガライブラリー、遊
具の設置に賛同します。特に子育て世代にとってはこ
のような施設を整備していただけると本当にありがたい
です。雨の日や猛暑日など家にいてしまうことが多いで
すが、このような公共施設があると非常に助かります。

横浜国際プールの存在は知っておりましたが、競技用プールの印象がと
ても強く一度も利用したことがありませんでした。今回の事業計画書にあ
るような内容の施設に更新していただければ横浜市民をはじめ幅広い世
代からの相当なニーズがあるのではないでしょうか。施設の今後の維持管
理の面からも国際大会基準のプールの役割は終え、多様なスポーツが
体感できる内容を主に遊具等が設置された公共施設になることを望ん
でいます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「市内小中高生のスポーツの
聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

54 スポーツフロアの方が需要が見込まれるので、通年スポーツフロア可にし、
施設を有効に使えるようにして欲しい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

55
スポーツフロアでの通年運用を希望してます。 客席との動線の悪さを解
消し客席も常時6000席以上1階可動式にしてバスケのプロバスケット
ボールリーグ基準を満たす施設になることを希望。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

56

プロバスケットポールリーグでは各チームが大規模アリーナの保有を始めて
いる。 プロバスケットボールチームが継続的にこのリーグで成長するために
は専用且つ一定規模のアリーナが必須。 現時点横浜市内で必要規模
のアリーナを確保するのは困難であり、旧来よりホームアリーナであった国
際プールの再活用がスムーズ。間違いなく都筑区周辺の活性化に繋が
る重要事案だと考えます。

一方、横浜市民のスイミング競技者、愛好者の方々
に50mプールの需要があることも踏まえ、サププールは
残す方向で検討したら良いかと考える。

スイミングのみならず各種スポーツのテーマパークとして活用できれば更な
る地域貢献や市民の健康増進に繋がると考えます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



57
水泳プールではなく体育館のみ(プロバスケットボールリーグ仕様)として
使っていくべきだと考えます。 それに伴い、床張りにするだけでなく、観客
席の配置、数、大型ビジョンの配置や大きさも見直すべきです。

水泳用として市民に使われているのはサブプールのよう
なので、こちらは残存しても良いと思います。

数年前のようにイベント時は公開空地を駐車場として使用できるように
すべき。バスケットボール沖縄ワールドカップ以降、週末の来場客が増え
ています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

58

通年のスポーツフロアを強く希望します。 市民のための施設として、メイン
プールのような大きなプールは一部の水泳愛好家のためであって、大多
数の子供を含めた市民にはサブプールで十分である。 スポーツフロアにし
て、プロバスケ、バレーボール、ハンドボール、様々な学生の大会施設とし
て、大きな需要があると思う。一部のスイマーのための施設でなく、広く市
民に利用される施設になって欲しい。

存続希望。 子供達が利用できるバスケットゴールを設置して欲し
い。本当に少ない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

59

・横浜市の税収が上がらないような活用をお願いします。 ・昨今のバスケ
ブームの状況をふまえれば、アリーナにするのがもっとも理にかなっていると
考えます。収入が安定して見込めますし、他の活用にも使いやすいと思
います。運用の仕方については、札幌ドーム方式にするのではなく、民間
に寄り添う形を望みます。 ・プールのままにするのであれば、スポーツモー
ドへの転換含め、水泳団体にしっかりお金を払ってもらう必要があると思
います。

・メインプールをアリーナ化するのであれば、サブプールは
プールのままで良いと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

60
夏冬の床変換に掛かる費用は勿体ないです。 プールはサブプールで充
分賄えていると思うので、通年スポーツフロアへの変換をしていただきたい
です。

水泳を趣向とされる方々のために、サブプールは残すも
しくは改修するのが効率的な運営に繋がると思いま
す。

特に無し
プロバスケットボールチームのホームアリーナとして再構築をお願いしたい。
関内のブンタイも悪くはないですが、国際プールはキッチンカーも呼べて、
試合前後で仲間達と楽しい時間を過ごすことができるので、貴重です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

61

水泳関係団体の方の意見もわかりますが、市民としては現在垂れ流し
てる赤字補填の税金を減らす、もしくは黒字化できることがあるのであれ
ば積極的に考慮すべきと考えます。現在ワールドカップ、オリンピックとバス
ケ熱が高まり、将来的に人気スポーツになりうるチャンスだと考えます。現
在問題となっている座席数不足によるチケットが取れない問題を解消す
るため座席数の増加と、幅広い方の観戦を可能にするため、北山田駅
からのエスカレーター設置を熱望いたします。

50ｍプールとして残せば水泳の大会の利用も可能で
はないでしょうか？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

62

メインプールの通年床営業に賛成です。水泳関係団体は 大会が開け
なくなると言っているが招致を自治体任せにしているのは如何なものだ
し、現にここ数年国際大会開かれた事がないのにメインプールの更新は
ありえない。 税金を使って整備するのであるのだから、採算が取れる方を
優先して欲しい。  バスケの観戦中に冷房がなく冬場はいいが春先暑い
日だと室内が湿気で蒸し風呂状態になるので、空調設備の更新など改
善すべきとこを改善して欲しいです

サブプールは利用者がいるのであれば継続して良いと
思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

63 通年スポーツフロア化する場合、トータルコストが大幅に削減することがで
きると見込まれている以上、それ以外の選択肢はないと思います。

現在のサブプールも大変立派な施設だと思います。観
客席が増えることでさらに充実した施設になると思いま
す。

マンガライブラリーや遊具をきっかけに、スポーツに興味
を覚えた子供たちが、メインアリーナやサブプールで、一
流選手の試合を観戦したり、スポーツ教室で教わったり
することで、スポーツをますます好きになっていく、そのよ
うな施設になると良いと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「市内小中高生のスポーツの
聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



64

市民としては税金がいかに効果的に使われるか、を追求、説明してほし
い。水泳競技の大規模競技会のため、との理由を訴える声もあるが首
都圏では辰巳プールがある中で、横浜で開催できる頻度や集客数など
から費用対効果がどれほどあるのか知りたい。（水泳競技の発展のた
め、との理由は市民がこれほどの税金を払う理由にならず、水泳関係団
体が費用を負担すべき） スポーツフロア化することのほうが費用対効果
が出る（収益率が高い）のであれば、市の財政にも貢献できる。 水泳
の市内の競技人口とスポーツフロア化した際のバスケや各種競技の人口
との比較から、市のスポーツ全体への貢献度も考えてみると、税金を充て
る価値が判断できると思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

65 バスケットボールコート化

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

66

再整備案に賛成です。 水泳競技での利用頻度の極めて少ない国際
基準を満たすプール維持の為、税金を使うことは無駄であると思います。
多目的な利用可能な床形態とすることにより、市民の利用も増加すると
思います。 ※私は当該施設を利用したことはありませんが、近所の市の
地区センター体育館はサークル活動で定期利用させていただいており、
只、利用抽選で負けることが多く、人気があり、今後も同様の体育館的
な施設は市民需要が多くなると思います。

特にございません。 特にございません。 メインアリーナへの意見で申し上げた通り、整備案に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

67

プールの団体が通年体育館に反対されてるらしいですけど、運営費用は
どうなる想定なのでしょうか？  床転用費用は把握していますが、現状で
は将来的にプロバスケットボールリーグの開催は難しいです。  そうした場
合の想定収益、現行、通年体育館化の三つを横並びでみたいです。あ
るなら資料の場所を教えてください。  税金を払うのは横浜市民です。
プールを残すことによるメリットがあるのか、それだけが判断基準となりなけ
れば通年体育館化があるべき姿でしょう。

特になし。今のままで良いと想います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

68 プロバスケットボールチームが試合しやすいようにしてください。 大きなスクリーンと照明、音響を整えてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

69

国際大会が開けるわけでもなく、国際大会に準ずる大会を招致するでも
なく、市民向けにはサブプールが存在する中では、通年アリーナとして他
のアリーナスポーツに広く活用できる建物にした方が良いと考える。  学生
向けの大会は大事だがそれだけのために年間5000万もの転換費用を
市として負担するのはいかがなものかと思う。

ある程度の水泳の試合ができるよう、整備することでよ
いのではないか。計画にある通りで問題ないと思料。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

70

近所の温水プールで毎週泳いでいます。 今回の素案の内容に賛成しま
す。この社会情勢、多様なニーズに応えていかなければならない中、
50mのサブプールを機能向上させた上で、メインプールを１年を通して体
育館として活用することは、様々なチャンスが生まれるようで、とてもよいと
思います。コスト的にもメリットがあるとのことですので、将来の横浜市民
に対しても責任が果たせるのではないでしょうか。

市内唯一の50mプールになるわけですから少なくとも
市の大会が実施できるような機能の確保は目指すべ
きだと思います。

マンガを読んでバスケを始めた人もたくさんいるでしょう。
また子どもたちの夢につながるスペースは、親子の居場
所にもなるのではないでしょうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「親子の遊びとゆとりの居場所
づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



71 大会ができる体育館ができることは賛成。 プールは廃止でよい。金がか
かりすぎ。

サブプールくらいはあってもいいが最小限で。スポーツク
ラブもたくさんある。民業圧迫ともいえるので無くても良
い

遊具はあったほうが子供たちは喜ぶと思う。はやく整備
してほしい。 水泳団体のわがままに付き合う必要はない

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

72
水泳の国際大会を開催するならパシフィコでやればよい。地域の人間は
国際大会を望んでないし、来る観客に対しても北山田ではもてなしでき
ない。 国際基準のプールを都筑区にもつ意味がない。 廃止が正しい選
択。

水泳団体が反対してるならサブプールも使わなければ
いい。団体のための施設ではないはず。 いってみたい。

水泳団体が反対してるなら税金に代わり自分たち負担する覚悟がある
のか聞いてみたい。  特定の団体に屈せず、市民、とくに子どもたちにとっ
て何が有効か考えれば、この方向が一番。  とにかく屈せず進めてほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

73

プロバスケットボールチームのプロバスケットボールリーグ加入に向けて、横
浜BUNTAIは規格が合っておりません。 今回の内容で明記されていま
せんが、このままですとプロバスケットボールリーグでのプレーはなくなりま
す。 折角このように盛り上がりを見せているリーグに付与することは、地域
にとっても市内全体にとっても 大きなメリットとなります。 年間30試合が
満員になることに投資するか、年に数回あるかないかの国際水泳大会に
投資するかは明白です。 そのようなアリーナをつくることで様々なメリット、
集客が見込めます。 他の地域のアリーナの取組（千葉、沖縄、佐賀、
長崎、名古屋、青森等）を参考に改修してほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

74
観客席の増設。 他の新設されているバスケ向けアリーナのようなコートを
囲むような4方向の観客席に 大型のモニター設置希望。 他のチームに
負けない、横浜または日本を代表するアリーナに改修してほしい。

転換費用などを踏まえてコートとしての常設化を希望します。 通常、水
泳関係団体は一体どれくらいの費用を負担しているのですか？ 苦言を
呈するということはそれ相応の費用を負担をしているのですよね？ たいし
て費用を負担していないのであればプールとして残したいと言えるのは当
たり前ですが 自分たち都合で考えるのであれば水泳関係団体もそれ相
応の費用負担などを提案してください。  やはり、スポーツ振興を踏まえた
プロスポーツ、興行としての役割など水泳と比べてバスケが圧倒的に上位
です。 また、時代の流れに合わせた切替えは絶対に必要です。 無駄な
費用を削減し、維持費や転換費用などを削減できる分を改修費に充て
るのが最適だと考えます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

75

横浜に40年以上住んでますが、1～2回程度しか利用したことありませ
ん。 費用面の詳しいことは分かりませんが 季節ごとに毎年プールと陸上
に切り替える維持費は膨大な費用となり、市民にとっては負担が大きす
ぎます。 競泳者といった一部の人のために存続する必要はないと思いま
す。  関わらない人にとって応援できる額ではないと思います 維持費含
め市外利用者の負担を増やす等理解して利用していただきたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

76

通年アリーナにして欲しいです。 毎年床転換に何千万も使うのは税金
がもったいないです。 水泳はサブプールがあるのなら十分ではないでしょう
か。 またプロスポーツ団体が入っているため、そこが抜けてしまうと札幌
ドームのように赤字だけ膨らむ可能性も高いのではないでしょうか。 市民
の税金で成り立っているからこそ、あり方を考えて欲しいです。

客席をもう少し増やして水泳の大会が行えるようにし
て、メインプールアリーナ化以降も水泳の方々が困らな
いようにしていければ良いと思います

外に遊具はあってもいいかもしれませんがアリーナの中
にはそこまで必要感を感じません。

メインプールは通年のアリーナにしてください。プールは50メートルプールが
あるのならサブプールで十分かと思います。 ただでさえ大きな体育館がな
い横浜市なのでチャンスと捉えしっかりと整備して欲しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

77

プール継続か通年フロアにするか、どちらかを選んだ場合の維持費や収
入の見込み、市としてどれほどの税金を投入することになるのかなど、見え
る数値を算出して示す必要があるのではないでしょうか。バスケットを見た
いから、大きいプールで泳ぎたいからなどの気持ち優先の意見ではなく、シ
ビアにお金の問題として最良の選択をすべきだと思う。 正直、年数回あ
るかないかの水泳大会とその利用者のために、多額の税金を投入するの
は不公平すぎる。 ならば、通年利用できるフロアの方が、利用価値はあ
るのではないだろうか。

今のままで充分役立っていると思う。 どこにあるのか知りません。

室内外に無駄なスペースが多すぎる。使っているのを見たことがない
ウォールクライミング壁、バスケの移動販売車以外に使い用がない円形
広場と噴水、利用者が極端に少ない元レストランスペースなど、有効活
用にはほど遠いものが多すぎると思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



78

プールオフシーズンの時は、バスケットボールの観戦とサブアリーナでのバス
ケットを利用しております。  地元を応援するバスケチームとしては、プロバ
スケットボールリーグに向けてバスケットボールコートの通常利用を希望致
します。  町の活性化にも大きく貢献しておりますし、国際プールとしての
メインアリーナの運用の頻度が少なすぎますし、国際プールとしての価値
があまりないような気がします。  バスケットコートの改修を強く希望致しま
す。

サブプールにおいては、シーズンに地元のため子供との
プールの利用をしておりますので継続的に利用を希望
致します。  よろしくお願いします。

小学生の息子がおります。 遊具の充実というよりは、
地元にバスケットコートがほとんどありませんので、ミニバ
スが定期的にできるような環境の方を希望致します。

プール利用とスポーツコート利用が両方できることで、国際プールの利用
者が増えると思います。  メインプールをスポーツコートの改修を希望致し
ます。  ご検討よろしくお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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生まれてからずっと都筑区に住んでいます。 メインプールをスポーツフロア
として活用した方がいいと思います。 都筑区民としてバスケなどで市営地
下鉄(グリーンライン)を使ってくれるお客さんが増えて北山田が活気にな
ることを望んでおります。

サブプールは子供の頃夏休みによく利用しておりまし
た。サブプールはこれからも残していただけたらと思いま
す。

近年バスケが盛り上がってるので横浜市民、都筑区民として北山田を盛
り上がるチャンスだと思っております。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

80

私は磯子区に26年、港北区に19年在住です。 今回
の再整備事業計画に賛成です。 国際プールには水
泳で過去1回、プロバスケットボールリーグ観戦で2回
訪問させていただきました。 50mの直線コースは素晴
らしいです。ただ、国際大会が毎年開催されず、国内
大会と練習場としての維持費と今後の改装費を見込
んでみると残念ながらReturn of Investment の考
え方と行政予算のひっ迫の観点からすると、優先順位
は低いと思います。 プールではなく他スポーツ全般の場
としての維持と改善にて、市民の運動機会の提供やプ
ロ、アマチュアスポーツ観戦の場としてのエキサイトメント
提供を中心に計画して欲しいと思います。  ただ、中学
高校の部活動での水泳練習や試合の代わりの場所の
提供は努力してあげて欲しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

81

年に何回かバスケの観戦に行きます。50mプールが2つもある施設ってな
かなか見当たらないと思います。そのような施設の維持を続けていかなけ
ればならないのか疑問です。大会のための施設なら市外県外にももっと
新しい施設がたくさんあります。市民が楽しめる施設にしていくためにも今
度の計画案に賛成します。

泳ぎたい人は、サブプールや市内各所のプールで泳げ
ば良いと思います。大会ができるようにするためにどのく
らいの整備が必要か分からないのですが、可能な限り
の機能向上は必要でしょうね。

漫画の力ってスゴイものがあると思っています。子どもの
可能性を広げる場所になるといいな、と思います。

完成してから25年以上経っているのです。これまでがこうだったから、とい
う考えから離れて、ニーズやコストなどいろんな要素を踏まえながら、将来
に向けて、どのようなものにしていくのが良いのか、考えてほしいと思いま
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

82

泳いだり観戦したり、ちょくちょく利用しています。 正直、長水路プールは
ふたつもいらないと思いますので、今回の事業計画案は良いと思います。
大会も運営を工夫して実施できないものでしょうか。それよりも多くの税
金をかけて維持されている施設ですので、地域、市民に還元される施設
になることが大切だと思います。この計画案はコストメリットも大きいようで
すから、この方向で事業を進めてほしいです。

メインプール廃止に賛成とはいえ、市の大会などが実施
できるよう、可能な限りの施設の充実は必要だと思い
ます。アッププールの設置などできるのでしょうか。いろい
ろ考えてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

83
メインアリーナをスポーツフロア化する今回の計画案に賛成します。１年
を通して、様々なスポーツを楽しむ人が集まる場所になり、地域の活性
化に繋がります。

健康増進のためのプールであれば十分ですが、少なくと
も市の大会ができるように、サブプールの施設の充実は
不可欠だと思います。

漫画は日本が誇るコンテンツです。地域の子どもたちが
名作に触れることは、スポーツだけではなく幅広い可能
性に繋がる機会になると思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

84 水泳は１部の人のみしか利用しない。 多くのスポーツができるアリーナが
望ましい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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今回提示された計画案に賛成です。国内の大会は実施できても、国際
大会を呼べない施設は、もう当初の目的を失ってます。市民の健康増
進のためのプールであれば、サブプールをはじめ市内に多くあるプール施設
がその役割を果たしてくれています。全国大会や県大会は、市外のプー
ルで実施すればよいのではないでしょうか？

せめて市の水泳大会は実施できるよう、サブプールの
施設の充実はしっかり取り組む必要があると思います。

とにかく当初の目的やこれまでの利用状況にとらわれずに、これからの社
会や地域で何が求められているか検討してほしいと思います。そのうえで
現在の利用への配慮を最大限できると良いと思います。将来世代に、
良いものを残していきたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

86

スポーツフロア化したほうが合理的だと思う。 メインプールをたまに覗くとほ
んとパラパラしか人がいない。 反対する人もいるようだが、これまで安価な
料金で使わせていた行政の責任。賛否を問うなら、プールを残すなら新
たな料金体制はこれだ(3倍？５倍？)、とか現実を示して判断を求め
るべきだ。

こっちも適正料金体制にすべき。
トレーニング機器のグレードアップをすれば収益はもっと
上がると思う。収益率は高いと思うので更新頻度を上
げて欲しい。

駐車場料金にダイナミックプライシング制度を導入すれば、台数抑制や
収益向上に繋がると思う。 経営コンサルをいれるなど、民間視点をもった
計画を期待する

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

87
水泳関係者の言い分もわかるが、費用を一定負担してもらえるならとい
う条件つきとなる。 横浜市民の負担の上で実現してほしいということな
ら、申し訳ないがそこまでの余裕はないと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

88 プールは駅前のスポーツクラブにあるので利用しないので廃止でよい。 あ
の階段を登ってまで行きたいと思わない。

別になくてもこまらない。大会用に拡充するならその分
の費用は水泳団体に負担させるべき。

こどもが来すぎてがやがやうるさくなるのは好ましくない。
今までどおりでよい。

あの階段をなんとかしてください。数年したら登れる自信がない。すくなくと
も途中に休憩できる東屋を作って

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

89

アリーナ化に賛成。 まだニュータウンが未開発だった頃、急に国際プール
ができることになった。 にぎわい施設ができるならと思っていたが、国際
プールといってもなんらにぎわうことはなかった。 にぎわい始めたのはプロバ
スケットボールチームが試合をするようになってから。プロバスケットボール
チームは地域活動もいろいろやってくれている。水泳は自分たちのことだけ
しかいわないしやらない。市にとって、地域にとって役立つのはアリーナ化で
す。進めてください。

プールはフィットネスにあるから民間に任せれば良い。 こどもだけでなく大人も集えるカフェやコミュニティスペー
スも作ってほしい。

センター北からの直通バスが復活すればと思うが今の時勢むずかしいよ
ね。。。無人バスとか社会実験できないか検討してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

90 プールは不要 不要 いいと思う プールは不要

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

91
水泳が好きな市民です。メインプールを廃止するのはやむを得ないと思い
ます。国際大会を呼べてないみたいですし、維持にお金がかかるなら、仕
方ないです。逆に体育館にすることで、１年を通じて様々なスポーツが楽
しめるようになり、より多くの人が楽しめると思います。

メインプールはやむを得ないとして、サブプールはしっかり
機能向上を図り、市の大会などできるようにしてほしい
です。

将来の世代に負担をかけないような施設運営を実現する必要がありま
す。どんどん高齢化が進むと本当に厳しくなることがたくさんあると思いま
す。先を見据えた取り組みを期待しています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

92
自分の住む街にこれだけの大きな施設があるのですが、あまり利用したこ
とがありませんでした。計画案をみましたが、とても楽しみです。メインア
リーナをはじめ、子どもと一緒に楽しめる場所がたくさんあって、こんな施設
が身近にあると、日常の生活の幅が広がります。

自分の住む街にこれだけの大きな施設があるのです
が、あまり利用したことがありませんでした。計画案をみ
ましたが、とても楽しみです。漫画や遊具など、子どもと
一緒に楽しめる場所がたくさんあって、こんな施設が身
近にあると、日常の生活の幅が広がります。最新技術
も取り入れられるとより魅力がますと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。
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私は、横浜国際プールにおける「メインプール廃止・通年アリーナ化」に賛
成します。  メインプールからアリーナ（及びその逆）に転換するだけで毎
年5,100万円もかかり、転換作業中は合計2ヶ月近くも施設を利用で
きないことに対し、納税者である私は、無視することができません。  水泳
関係団体などは「国際大会が開けなくなるから存続してくれ」と、市長に
嘆願書を提出されたようですが、横浜国際プールで国際大会レベルの競
泳は、果たして何回開催されましたか？  私が新聞で知り得た情報です
と、1998年の開業以来4回しか開かれていません。そのために、毎年莫
大な維持費と2ヶ月近いブランクを今後も継続するのは、最善の策とは
思えません。水泳関係団体などが費用を負担した上で存続を申し出る
のであれば、現状維持でも良いかもしれません。しかし、そのようなことも
なく水泳関係団体などの嘆願を受け入れるということは、私たち横浜市
民の税金を無駄遣いさせろと言われているような気がします。現状維持
のために税金を使うのではなく、市民（とりわけ若者・社会的弱者・低所
得者）に還元すべきです。  横浜国際プールがある都筑区北山田は、
子育てしやすい地域として注目されており、人口も増えています。人口が
増えるということは、地震など自然災害が起きた際の対策も必要です。
通年アリーナ化となれば、大規模な防災・減災拠点として威力を発揮す
るでしょう。  また、地元のプロバスケットボールリーグのチームは、2023-
24シーズン主催全試合がチケット完売となったそうです。  現在、プロバ
スケットボールリーグの知名度・人気が高まっており、メインアリーナを本拠
地の一つとしているプロバスケットボールチームを、横浜市としても後押し
すべきですし、プロバスケットボールチームの試合開催は収益率向上にも
つながるでしょう。  以上の理由から、私は「メインプール廃止・通年アリー
ナ化」に賛成します。  国際大会レベルの競泳は、横浜市にこだわらなく
ても相模原市の「さがみはらグリーンプール」や東京都江東区にある「東
京アクアティクスセンター」などで代替可能であるはずです。

観客席が増設されると聞きました。  メインプール廃止
が決定した場合は、サブプールを軸に一般利用や大規
模な大会が開けるよう、適切な整備がなされることを
期待します。

こちらに関しては存じていないため、意見いたしません。 メインアリーナの電光掲示板が劣化しており、視認性が悪いです。  再整
備と同時に電光掲示板の更新を希望します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「脱炭素・防災力向上」等４
つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現を目
指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏ま
えた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回い
ただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

94

通年スポーツフロア化を賛成します。一部の水泳関係者の反対だけが目
立って報道されていますが、現在の再整備計画に賛同する市民も多数
いることを知って頂きたいです。再整備を経て、水泳だけでなく、フットサル
やバスケットなど、通年通して多様なスポーツが行える環境になることを望
みます。

特にありません。 特にありません。

一部の水泳関係者の反対だけが目立って報道されていますが、現在の
再整備計画に賛同する市民も多数いることを知って頂きたいです。再整
備を経て、水泳だけでなく、フットサルやバスケットなど、通年通して多様
なスポーツが行える環境になることを望みます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

95

通年アリーナ化に賛成である。 その上で、プロバスケットボールチームは強
いのでファイナル進出も踏まえて8000席は確保できるような設計を検討
していただきたい。また、別のプロバスケットボールチームの利用も促して
いっていただき、横浜におけるバスケの聖地となるように外部遊具の配慮
や両チームのクラブハウス建設などについても整備を進めていただきたい。
さらにバレーボールやハンドボール、バドミントン、プロレスリングの試合誘
致も検討していってほしい。 加えて、プロスポーツだけでは埋まりきらない
と思われるので、防音改修をしっかりとした上で、ライブなどでも使えるよう
なステージの準備も実施してほしい。横浜アリーナと国立大ホールの中間
くらいの収容人数とすることが出来れば、交通の便もだいぶ良くなっている
ので、声優関係の公開録音やCDのリリースイベントなどで利用したいとい
う需要は確実に存在する。

小中高校生の市内大会や県内大会、またインカレな
どが開催できるような配慮が欲しい。メインスタンド側の
客席をもう少し張り出させて700から800程度の客席
が設置できるようにすることも検討すべきと考える。

バスケの聖地を目指して、バスケ関係に特化した漫画
や小説、遊具の整備を行ってほしい。

せっかくの機会なので、現有施設を手直しするだけでなく、全面的な建て
替えによる耐震性の確保なども検討すべきではないだろうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

96

プールをアリーナに再整備することに賛成です。アリーナに転換時期に使
用できない、転換費用がかかるのが勿体無い。アリーナにすることでバス
ケだけでなく色々なスポーツ大会を誘致できたり、北部地区の活性化に
なるのではないか。再整備することで収容人数を増やしアリーナにたくさん
の人を集め、横浜市のスポーツがもりあがることは素晴らしいと思います

サブプールは市民のために残したらいいと思います。 通年スポーツアリーナ化を希望します

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

97
メインプールを廃止し、スポーツフロア化することに賛成です。国際大会は
来てないですし、全国大会や県大会をやるよりも、年間を通じて地域の
子どもたちをはじめ多くの市民が様々なスポーツに使える方がいいと思い
ます。加えてコスト的にも有利なのですから。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。



98 今回の計画に賛成です。１年を通じて、いろんなスポーツで活気ある施
設になってほしいです。ニーズはあります。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

99
サブプールの環境整備をしっかりやっていただければ、メインプールはなく
なっても仕方ないと思います。素人目にも50mプールをふたつも維持する
のは将来に向けて大変だしありえないと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

100

国際プールといえば、昔はもっぱらプールに泳ぎに行ってましたが、今も泳
ぎに行きますが、プロバスケットボールチームの応援に行くことが多いです。
夏はバスケのシーズンではないのでバッティングはしないのでしょうが、もう
プールにしておく必要はないのではないでしょうか？ 体育館化することで
年間２億のメリットもあるとのことですので、より多様なスポーツの拠点に
していってほしいと思います。

まずは市民の声を大切にしてほしいと思います。 報道で水泳団体の声
が報じられていますか、少なくとも、水泳の全国組織を相手にするのはや
めてください。市民の税金を使って維持していくのです。水泳のことしか考
えていない人の意見ではなく、これからの横浜市のことを考える幅広い建
設的な意見を取り入れて欲しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

101

市民、そして地元の都筑区にとっては、今回の計画案は大賛成です。子
育てしてる家族がたくさん住む都筑区にとっては、メインプールを体育館
化することで、様々な居場所になります。そしてスポーツを頑張る小中学
生にとっても、体育館化によってこれまで以上に、魅力的な施設になると
思います。

子供は漫画だけでなく動画、ゲームなどにも興味がある
と思います。適切なコンテンツを選択し提供していけば
面白くなると思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「市
内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

102
国際大会が出来るプールが国内唯一でもなく、市民の健康増進を図る
のであればメインプール程大きくなくてもいい。 維持費を存続希望団体
が全額払うなら残してもいいが横浜市は他にお金を使うことがあるはず。
存続は絶対反対。

維持費が他の市営プールなどと同額であればそのまま
でいい。

子供が遊べる場所は必要、メインプールに金を使うなら
こちらに使う方がまだ納得できる。 横浜市が税金を投入するのであれば何より市民の為であってほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「親子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツ
を通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいた
だける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備
計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせて
いただきます。

103

北部エリアの地域起こしのためにプロバスケのホームアリーナ化をぜひ推進
してほしい。都筑区はプロバスケットボールチームのホームタウンでもあり
ホームタウンとしてプロバスケットボールチームとともに地域の活性化のため
にも通年スポーツコート化ら必要と考えます。　バスケ以外のスポーツ需
要も期待できネーミングライツも募集し収益をあげられ地域活性化もでき
ると思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

104

通年スポーツフロア化し水泳以外のスポーツ需要に応え地域の賑わい創
出につなげてほしい。バスケ以外のプロスポーツ需要もあると考えられ収
益アップにもつながるとおもう。横浜北部エリアの活性化に通年スポーツ
コート化は必要とかんがえます。当初計画どおりに進めてほしいとかんがえ
ます。

50mブールにも対応できるので観客席を増やしブール
需要に対応してはどうか。

ボルダリングや各種スポーツを、楽しめる施設にしてほし
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

105 立派な施設だが、国際大会を開催できないのであれば、メインプールの
廃止は受け入れるしかない。

これまでメインプールで開催していた大会をサブプールで
開催できるようにして欲しい 子どもたちが楽しめるスペースにしてください。 色んなご意見があると思いますが、市民のために善処してください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「親子の遊びとゆとりの居場所
づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



106 メインプール廃止賛成です。 どうでも良い。 集客できる整備希望 税金かからないようにしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

107
スポーツフロアからプールへの転換に多額のコストが掛かっているという事
であれば、限りある財源を効果的に使うという点で、通年のスポーツフロ
ア化に賛成します。

プールについては、サブプールの効率的、効果的な活
用方法を考えてもらいたいと思います。

メインアリーナを通年スポーツフロア化する再整備案に
賛成します。 再整備した上で、より市民にとって身近
でスポーツを楽しめる拠点となるよう検討していただきた
いと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

108

北山田在住だが、地域を盛り上げるのはプールメインよりスポーツメインだ
と思う。 スポーツフロア通年化を希望。 今のバスケブームによって間違い
なく来客数が増えていると思うし、地元が賑わうのは嬉しい。 また横浜＝
バスケの文化をもっと根付かせて欲しい。 ただ、収容人数はもっと増やせ
ると良い。

サブプールの改修で今までのメインプールの使用&通常
利用を賄えれば十分。

雨天時にも使用できるという点ではいいかも。ミニバス
ケコートやゴールがあると良い。

一般人も気軽に利用できる屋外のバスケコートが欲しい。この地域にな
い。 あと周辺に店がないのでそのような整備もお願いしたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

109

経費が膨大にかかりすぎているうえに、プールの恩恵を受けることができる
人が少なすぎる。 公共事業で赤字を続けることができる体力が横浜市
にはないと感じる。 このプールがなくなってもほかの地域に新しい同程度
のプールがあるのだからそこで十分なのではないだろうか。 赤字施設が老
朽化したら、壊してなくすのが普通の市民感覚だと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

110

プールとスポーツフロアーに転換するために多額の費用がかかっているとい
うこと、それを一部のプールを使う団体のためにどうして市の税金が使われ
るのかわからない。マイナスなら廃止すべき。存続したいなら団体側もプラ
スになるような事業案を出すべきです。ただ廃止するなでは市民の負担
は減らない。

再整備することで、様々なスポーツができるようになる。プールだと水泳し
かできない。有効活用できていない。再整備するべきです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

111 メインプールで泳ぐのはとても心地が良いです。ただ、利用者が多くないの
も事実です。税金が適切に使われるようご検討をお願いします。 必ず残してほしい 面白そう。 今後も適切なタイミングで情報発信をお願いします

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

112
夏はプール、冬はスポーツと、変更するのに莫大な費用がかかっていると
拝見しました。メインプールの使用状況が芳しくなく、年間通して使えるサ
ブプールが存在するというのにメインプールをわざわざ作る必要があるのか
が自分はよくわかりません。

10000~15000人収容できる、年間通して使えるスポーツフロアのア
リーナを造って欲しい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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資料を読めば、メインプール廃止はあたりまえ。逆になんで20年も30年
も放置してきたのか。だから役所仕事といわれる。民間なら最初の10年
でとっくに潰れてる。

サブプールも経費がかかるなら潰すべき。 わざわざ残し
たあげく機器更新までするなんて、無駄に上塗り。 どう
しても残すならその分も含めて、見合う料金を取るべ
き。特に大会ができないとか、反対だとかいってる自己
中団体からは、使う、使わないに関係なく、残すことに
対して、一定の負担金を払わせてもいいとおもう。

スケボーとかボルダリングとかブレイキンとか、若いやつが
楽しめる場所を作ってやってほしい。

検討、検討とか時間かけすぎ。なんで完成まで5年もかけるのか？そのこ
ろにはまた需要が変わる。もっとスピード感をもってすすめろ。 すくなくと
も、トレーニングのマシンはすぐにでも高機能化をして！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「市
内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

114
年に1回くらい頼まれて水泳大会に顔を出すが多額の税金をかけてやる
必要を感じない。 体育館のほうがよっぽど多くの人の役に立つと思うし、
安く運営できるならプールがなくなるわけではないし廃止すべき。

見ているとメインプールよりサブのほうが熱いと感じる。
観客席の空調がきくよう、町中のスイミングクラブみたい
にガラスで切り分けたほうが効率的だし快適になると思
う。

近所の子供たちが体を動かせる場所してあげてほし
い。 鶴見区にもそういう屋外施設があればと思う。

鶴見区の市会議員が県や市の役員といろいろやってるが、今まで水泳に
一度も関わったことがないのになぜ急に出てきたのかわからない。他所の
区の施設のことを言う前に鶴見区のことに力を使ってほしい。 三ツ沢も
万博も反対してるし、反対するだけならだれでもできる。話題の某元他
都市市長なら「恥を知れ」と言ってくれると思う。市長にもこういうことを議
員にはっきり言ってほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

115
市民の税金を財源として使って維持・管理しているものだと思うので、ビ
ジネスとして感情論抜きで考えて欲しい 転換期なく、スポーツコートとし
て使い続けるのがランニングコストも抑えられると思います

メインプールをスポーツコート専用に サブプールを改修し
て公式試合に使える形に整備して欲しい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

116
SNSなどで大変盛り上がっていますね。1つだけ言いたいのは、この計画
はプロバスケットボールチームのための計画ではないのに、プロバスケット
ボールチームがターゲットにされているのは納得ができません。他のスポー
ツにもメリットがあることをもっと発信して欲しい。

ぜひ進めて欲しい。 面白い提案ありがとうございます。 より良い施設となるよう、これからも検討をお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

117 素案を拝見しました。プールがなくなるのはとても残念ですが、大切な私
たちの税金が投入されていることを考えると、仕方ないと思います。

50メートルプールですが、25メートルとして使われてるこ
とが殆どで勿体無いです。50メートルで使える日も増
やしてください。

子どもたちのために一番良い方法を検討してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「市内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを
通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

118 競技のない時に遊具を設置し、活用するのは良いが、 持続的に運営で
きるよう、適切な料金設定をしてほしい。

そのままプールとして利用することには賛成。 現在の
ジャグジーは残してほしい。 より多くの人が遊べるプール
にしてほしい。

あの立地のマンガライブラリーに行く人がどのくらいいるの
か、需要をはっきり調べてほしい。  屋外遊具の設置は
賛成だか、テーマやコンセプトをはっきりして、行く理由
のある場所にする必要があるのでは。(例えば、竹林区
域に竹の木をメインに使ったアスレチックとか)

建物以外の屋外の面積がすごく広いのに活用されていない。階段が多
く、アクセスは悪いが、 高い位置だからこそ景色がよく、広い空間があるの
て、これを活用してほしい。 期間限定の特設でも良いので、イベントを兼
ねた商業施設を誘致するなど、人の往来と収益を意識した事業が必要
だと考える。(ビアガーデン、バーベキュー、マーケット等)

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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通年通して集客性が見込めるところにしてほしいです。ただの体育館なら
北山田の地区センターもありますし、広いグラウンドも神無公園にありま
す。 風船の遊具を設置するのもよいですが、100円くらいはお金をとって
それなりのところにして欲しいです。なんでも無料にするのは行政の悪い
癖です。 入口のロビーが半地下で薄暗く狭い感じがするので、もっと明る
く開放感を出してください。

競技を目的にするなら仕方ないですが、収益性の観
点からはもう少し自由に遊べるプールにして欲しいで
す。ただ真っすぐ泳ぐだけではつまらないです。 今のジャ
グジーは眺望も少しあり、気に入っているので、あのよう
なプール以外の集客も見込めるものを残してください。
都筑区は銭湯もないので、ジャグジーだけでも広く綺麗
に整備すれば駐車場もあるので収益性は上がると思
います。

都筑区は緑道、公園が広範囲かつ連続的に整備さ
れた全国でも珍しい街です、他にないと思います。 しか
し、アスレチックや運動機器といった遊具が非常に少な
いです。ぜひ整備して欲しいですが、部分部分にポツポ
ツと遊具を設置するのではなく、わざわざ遊具目当てに
人が来るような連続性のある設置をして欲しいです。
竹林の自然部分も活かして300円程度のアドベン
チャー的なアスレチックもしてください、斜面もあるのでロ
ングすべり台やターザンロープなどもあればよいかと。
100円でもよいので、費用をとって持続性のある施設
にしてください。また、屋外に昔はボルダリングもあったよ
うですが、ぜひコンクリート壁を無駄にせず設置してくだ
さい。 しかし図書館でもないのにマンガの部屋は必要
でしょうか？読みたい人は図書館かマンガ喫茶でよい
のではないでしょうか？

今の施設は非常に無駄な空間が多いです。駅と隣接しているにも関わ
らず集客性も悪いです。 ぜひ、pfiを活用して、飲食店も入れてくださ
い。北山田駅前はファミレスはあっても喫茶店や飲食店が非常に少ない
です。駐車場もあり、かつ丘の上の眺望もあるため、それらを活かしたテラ
ス席や、屋上や竹林前でのバーベキュー施設なども作って、スポーツ目的
以外の人も来たくなる施設で収益性、集客性を図ってください。 また、
現在の施設はガラス張りで開放的に見えて、実際は入口が少なく、中も
見えず、中に入ると半地下で薄暗く、全く開放的ではありません。まるで
綺麗なごみ処理施設のようです。入りやすさ、開放感、眺望をお願いし
ます。 屋外も避難場所として使用するにしても、ただの空き地ではなく、
もう少しまんべんなく木を植えてください。日陰とイスがもっと必要です。眺
望を活かしください。隣のマンションはイタリア風な庭園になっているので連
続性をもたせれば丘の上のカフェでも集客性はあると思います。 今、水が
流れるようになっているところ、全く水が流れてません、流さないなら作らな
いでください。香りの庭園もただのハーブの荒地です。小規模でよいので
庭園風にするか、木を植えて芝生もしいて、無駄のない綺麗かつ実用性
のあるところにしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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メインプールの廃止に反対する水泳関係者のことを聞きましたが、なんで
全国大会や県大会を横浜でやらなきゃいけないんですか？横浜の施設
は、それを支える税金を負担している横浜市民が決めます。 コストメリッ
トの説明を読みましたが、水泳関係者はこれを覆す手法を示しているの
でしょうか？いろいろなスポーツやイベントに使える汎用性の高いスポーツ
フロアにしていこうという計画内容に賛成です。メリハリつけてニーズに応え
てほしいです。

市の大会はサブプールでできるように、整備していく必
要があると思います。メリハリつけてニーズに応えてほし
いです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。
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サブプールで泳いでます。水泳が好きですが、長水路プールはふたつもな
くて良いと思います。いつでもいろんなスポーツをやる人が行き交う場所に
なるってすごく楽しみです。

サブプールを使ってますが、空調の修理など快適な環
境づくりには、是非力を入れてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

122 多くの競技大会が開催され、集客（観戦・観覧）出来るようにして欲し
い 全く利用したことがない、今後も利用する予定もない 再整備に強く賛成 スポーツ先進都市としての横浜をアピールしていく施

設にして欲しい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。



124 利用者が少なってるのであれば、スポーツフロア化は、しょうがないです
ね。

練習用プールを作ってください。色々な大会できるよう
になると良いです。 とても良いです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。
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都筑区民ですが、今やプロバスケットボールチームがいるまち、というところ
は1つの都筑区の「ブランド」になっていると思います。平日の夜にあんなに
人の流れができる、わざわざ都筑区に来てくれるファンがいる。自分たちの
まちを認識してもらうことは嬉しいことです。そこはきっと、子どもたちも一緒
ではないでしょうか。ひとつのスポーツがまちの価値も高めている気がしま
す。それを支える横浜国際プールは大切な施設です。 しかし、私は、こ
のまちのキャパシティ等も考えると、50mプールが２つ無くてもいいのでは
ないかと思っています。  アリーナとプール（サブプール）、2つがある施設
というのはそれだけでも十分魅力的だと思います。

観覧している時「暑い」というのがサブプールのイメージ
です。

親子連れが休日に「どこ行く？」となったときにふらっと来
れる施設になるといいな、と思います。（今はどちらかと
言うと習い事やイベントのついでに来るイメージ？）

とても立派な施設だな、と思います。それだけに、国際大会等でほとんど
使われていないことが残念です。なんで国際大会が開かれないのでしょう
か。国際的には選びづらい立地なのでしょうか。（東京などの方が利便
性等がよいため競争性がないのでは？）それであれば、２つの50mプー
ルを維持するためにものすごく費用がかかるのであれば、１つを切り捨て
る、１つは市民のために活かす、という選択は次世代を考えると理にか
なっている気がします。 将来的には今よりも税収が減る、その際にまた同
じ議論が起こっても、もう壊すしかなくなるような気がします。そしてきっと、
二度と同じような施設はここ都筑区には建設されないのではないでしょう
か。まだ築20余年であり、今はいろんな選択肢があります。きっとサブプー
ルの存続にも費用はかかると思いますが、今だからそこを残す選択ができ
るのだと思います。（議論の先延ばしは結局サブプールもなくなる結果に
なりそう・・）

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「親子の遊びとゆとりの居場所
づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

126
毎回多額の費用をかけて季節ごとに床の工事をする意味はないと思う
国際プール、としての存在が無くなるのは淋しいとはおもうけれど、年間の
使用内容、現状の施設の老朽化、他の施設とのレベルの差などを思うと
改修までしてレベルアップしたものに作り変えるのは意味はないかと考える

プールとしては使えてはいるが、あちこちに老朽化が目
立つ ロッカー室も使いにくいし、シャワーに至っては数も
少なくお湯の温度も一定でなく見た感じ不衛生な気も
する メインプールを無くすならサブプールはしっかりしたも
のにそれこそお金をかけて改修してもらいたい

使ったことがないのでわからない 建物周りの空間、土地が遊んでる もっと市民の集まれる場所づくりをし
ないと勿体ないと思う

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

都筑区の人口動態も2025年でピークを迎え、以降人口減少社会に
進む前提に立つと、 過剰投資にならないような注意が重視されるべきと
みています。 利便性が必ずしも良いとは言えない立地環境、 またスポー
ツビジネスにおけるリスクにも十分鑑み、メリハリをつけて、 削るべき部分
は徹底的に削る姿勢で進行いただきますようお願い致します。

なし

娘の水泳大会・練習等で、国際プールを使用させて
頂いている横浜市民の立場で、意見を述べさせていた
だきます。  前提として、 水泳関係者視点では、長水
路での大会ができるメインプールの存続は望ましいもの
の、 今後の将来展開、経済性などの観点から、通年
スポーツフロアにするのが合理的とみております。  そのう
えで、建設的に、主に水泳大会の運用にかんがみた際
の意見を提示させていただきます。  （１）サブプール
での大会開催における選手待機スペースの確保  サブ
プールにて開催される大会は現在もあり、 その場合、
メインプール側の観客席を利用することで多くの選手に
負担がかからない形式で運営がされていると認識。 サ
ブプールでの開催維持を行う上では、 引き続き、メイン
プール側の観客席を利用して移動できるよう、通年ス
ポーツフロア化したあとも、動線の確保ができるよう要
望いたします。  （２）サブプールへの観覧席への座
席新設に関して  既存席設置場所への席数追加は
一定のポジティブな効果が期待されるとみています。
一方、 多くの保護者が集まる大会運営を踏まえると、
現在席がないことで多くの方が立ち見できる通路のよう
なスペースが、 今回案に記載のような席が設けられる
ことで、結果、スペースが限られ、逆効果になると思って
います。  想定するに、サブプールは通常はほぼ観覧席
が利用されていないのが実態で、 キャパオーバーしてい
るのは大会開催時のみであるならば、 今回案は、定
常利用時には効果はなく、キャパオーバー時には邪魔
になる結果と推定しており、 実態にかんがみた案の見
直しを要望致します。  どうぞよろしくお願いいたします。

なし123



127

・近年の利用状況、年間約２か月もの間利用できないことから、通年ス
ポーツフロア化に賛成です。 ・将来のプロバスケットボールリーグの発展を
見据えて、席数は１万席に近い数にしたほうがよいと思います。 ・また、
現在の国際プールの席配置では、ビジョン側と飛び込み台側の席はコー
トから離れており、観戦しにくいため、すり鉢状の配置にしたほうがよいと
思い

サブプールは少し暗い印象があるので、もう少し外光を
取り入れることはできないでしょうか。

・スポーツマンガという発想は面白いと思いますが、小
中高生のスポーツの聖地とするならば、子どもたちの現
在の運動能力開発と将来の進路を見据えたより教育
的な観点で、また指導者の学びの観点も加えて、体
育・スポーツ学、コーチング学、健康体力学等の書籍
を揃えた図書館とする位置付けがあっても良いのでは
ないかと思います。 ・屋外遊具設置イメージに描かれ
た遊具では幼児しか満足しないのではないかと思いま
す。ターゲットが屋内施設を利用する幼児で、スポーツ
観戦に飽きた子どもをあやすことを主目的としているな
ら、ごく小規模なものでよいかもしれないが、平日も含
め普段から利用者の増加を狙うのであれば、内容が不
十分だと思います。例えばズーラシア、岸根公園にある
大型遊具、金沢動物園そばにある斜面を利用した遊
具などであれば、屋内施設を利用するかしないかに関
わらず、普段から多くの家族が訪れると思います。利用
者の多い施設を参考にしてはいかがでしょうか。大型
遊具の設置が難しいのであれば、小学生以上をター
ゲットにして、バスケットゴールを２、３台設置するだけ
で大勢の子どもたちが利用するのではないかと思いま
す。

・予算の都合があると思いますが、今回、最低限の改修だけで終わらせ
るのではなく、よりよい施設となるような改善を期待します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「市
内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

128

季節問わず利用しています。でも大規模な改修が必要になっている、と
か全然知りませんでした。 このエリアは親子連れ、子どもたち、そして高齢
者までいろいろな人達が行き交います。せっかくの大きな施設ですので、
いろいろな過ごし方、楽しみ方ができる場所になると良いと思います。そう
いう意味で、メインプールを廃止して１年間体育館として使えるようにな
るのはとても楽しみです。 泳ぎたい人はサブプールや都筑プールでも楽し
めますし、よりたくさんの人が出会える場所になる気がします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。
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卓球の大会会場として利用させてもらっています たくさんの卓球台がなら
んで参加数の多い大会の開催に役だっています 横浜市には各区にひと
つずつのSCがありますが大きな体育館は 横山アリーナ BUNTAI 横浜
武道館しかありません 前者は使用料が高く 市民利用にはむいていませ
ん  この国際プールを1年間フロアのつかえる施設にしていただき 使用料
も市民利用しやすい料金体制にしていただきたいと希望いたします

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

130 色々なスポーツができる、メインアリーナ整備、賛成です。 今と同じように使えれば良いです。 地域の人が遊べるようにしてほしい。 食事ができるようにしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

131 50mのプールは、競技をする人以外は、使わないかな。平日使っている
人も少ない。 しっかり、残して欲しい。拡充も求む。 普段水泳の人しかいないので、施設が賑わうのは必

要。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

132 通年でのスポーツフロアへの変更を求めます。 また観客席の大幅な増設
も希望いたします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

133

メインプールを廃止して通年スポーツフロアにすることは、運営維持コスト
を考慮すると妥当な選択だと思うので賛成です。 しかし、プロバスケット
ボールチームのホームアリーナとしての利用が確約できなければ、施設の
収入を確保することが難しくなります。立地や競合する他施設を考慮す
ると、プロバスケットボールチームの試合日以外に興行など収益性の高い
イベントを呼ぶのは難しいので、甘い積算はせず、プロバスケットボール
チームの利用と市民利用を前提にした設計をお願いします。

370万人都市において、長水路の大会が開催できな
いのは問題だと思うので、観客席や選手の待機スペー
スを新たに設置し、県レベルの大会が実施できるように
していただきたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。



134
メインプール廃止は、賛成です。SNS等で騒いでる方々がいますが、莫
大な運営費用が継続的にかかることに対して、何もその対応について、
提案をしていない。すごく無責任な主張に感じます。

水泳愛好者は、民間ジムのプールが充実してるので、
そちらで、泳げば良いのでは？ 良いと思います。

計画について、神奈川県の水泳団体が、署名等をやってたり、市外の方
が、SNSなどで反対してたりしますが、横浜市の施設なので、本末転倒
の要求です。県民が使うプールが欲しければ、県庁に要求すべきです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

135 プール廃止賛成 サブプール拡充反対 整備賛成

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

136

大学まで競泳をやっていました。当時は藤沢の善行や野毛山が大会の
会場でした。都市や公共施設はその時その時の社会ニーズにこたえてい
くために変わっていくべきです。水泳関係者の反対の動きにはとても賛同
できません。既得権益にすがる一部の方々のものでしかありません。同じ
水泳を楽しむものとして、少し恥ずかしくなります。

市内唯一の長水路プールになるので、大会実施にあ
たり求められるスペックをできるだけ備えてもらいたいと思
います。

広大な敷地を存分に活用しようという思いが伝わって
きます。空の広い空間ですので、子どもたちを中心に思
い切り楽しめる施設にしてほしいです。

もしかしたら水泳関係者からは反対意見が多く出されるのではないかと
思いますが、これは多数決で決める話ではありません。将来世代に良い
ものを残していくことがとても大切です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「親子の遊びとゆとりの居場所
づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

137 メインプールは不要。プロバスケットボールチームの聖地にしてほしい。 メインプールを、廃止するのであれば、拡充しても良い。 プロバスケットボールチームの試合を見に行った時に遊
べる場所の拡充を希望。

横浜国際プールは、プール施設ではなく、プロバスケットボールチームの
ホームとして、認識してる人が多いと思うので、計画通りの整備を望みま
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

138 一部の人しか使わないプールはいらない。税金の有効活用をしてほし
い。 プールは使わないので、意見はない。 子供が遊べる施設の拡充は、賛成。もっと充実してほ

しい。

水泳など一部の人しか使わない施設に税金をかけ続けるのは、ナンセン
ス。次世代の子供達のためなど、税金の使い道にメリハリをつけてほし
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

139

季節を問わず水泳、観戦など訪れています。スポーツは様々な種目があ
ります。当初はオリンピックをも誘致しようとしていた横浜を代表する水泳
施設ですが、ニーズが多様化している今の時代、スポーツのみならず、
様々なシーンを支える場として生まれ変わるのは、とても期待しています。
水泳に関わる人が反対していると聞きましたが、コストメリットに見合う提
案があるのでしょうか。自分たちのことしか考えていない意見からは、建設
的な気持ちを感じません。

逆にサブプールについては、競泳大会ができる環境づく
りは必須だと思います。様々な工夫をしながら水泳を
頑張る方達の気持ちにこたえてほしいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

140
床転換に毎年膨大な税金を使うことに反対です。メインプールは通年ス
ポーツフロアにして、横浜プロバスケットボールチームのホームアリーナとして
再整備することに賛成です。ホームアリーナとすることで、アリーナだけでな
く、周辺地域への活性化にも繋がります。

サブプールは一般解放で利用しています。子供たちも
利用できる深さでとてもありがたいです。メインプールは
深く、限られた人しか使えないので、プールとして利用す
るることはないです。サブプールにも観客席もあるので水
泳大会の開催はサブプールで十分なのではと思いま
す。

マンガライブラリーや遊具はどこにあるのでしょうか？
現在子供達が気軽にバスケットボールができる環境が都筑区にはありま
せん。国際プールの周りの敷地を、バスケットボールコートや、子供達が安
全に楽しめる公園として整備をして欲しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「市内小中高生のスポーツの
聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

141 プールが二つあることは非効率。通年で床張りとし様々な屋内スポーツの
利用とした方が稼働率が上がると思います。

屋外コートをきれいに整備頂き誠に有難うございます。大変使い易くなり
ました。せっかく整備頂きましたので、今後はイベント時に駐車場として利
用することは無くして頂きたいと思います。 よろしくお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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毎年、床とプールの交換工事に費用も掛かりますし、水泳競技に関わっ
ている方には残念だと思いますが、より多くの人に利用してもらうこと、年
間の費用も考えたら、通年フローリングにする案には賛成です。 また、ジ
ムは今でもかなり需要が高く、土日は混雑して、入れない時もあるようで
す。 健康志向高まって、ジムの需要はありますので、ジムスペース拡張す
ると、利用者は更に増えるかと思います。

サブプールだけでもとても立派だと思います。プールはま
だ使ったことはありませんが、近所に住んでいることもあ
り、子ども(4歳)が散歩がてらにサブプールに立ち寄っ
て、プールでスクールや大会をやっていると喜んで見学し
ています。 いつか利用してみたいなと思います。外から
見てる限り、老朽化は感じません。

マンガライブラリー、遊具の設置について素敵だなと思
いました！特に都筑区はファミリー層が多く住んでおり
子どもが沢山いますので、まずは足を運んでもらうこと、
中の施設を充実させて、また来たいと思ってもらえること
が大切かと思います。 我が家も子どもがいますので、あ
の広い敷地で遊具があると安心して子どもも遊ばせら
れると思います。室内に遊具設置(有料)でも、夏の間
は外で遊ぶのは危険な為、有料でも必ず需要はあると
思います。室内遊び場は、隣駅まで足を伸ばさないと
ありませんので。

家族みんなで休憩出来るカフェもあると、立ち寄りたくなります！小さくて
もコンビニやまいばすけっと等のスーパーのようなお店もあると、近隣住民
にかなり身近に、気軽に立ち寄ってもらえる施設になるかと思います。 そ
して一番の問題は、やはり北山田駅からアクセスかと思います。せっかく駅
から近いのに、徒歩ルートのあの階段が乳幼児連れのママにはしんどすぎ
て足が遠退きます。 電車でベビーカーで遊びに来ても、階段しかないの
では上れません。我が家も中川から北山田に越してきて2ヶ月ですが、あ
の階段がつらすぎて立ち寄ろうと思えません。 徒歩ルートのアクセスを検
討してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。「親子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「ス
ポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜ん
でいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再
整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさ
せていただきます。

143 プール施設としては素晴らしい。 ただ国際大会が開かれていないのであ
れば、ここまでの施設は不要だし、維持コストにあわないと思います。

泳ぐというスポーツは健康増進には効果的なものです。
そしてそれは設備がないと、実現出来ません。 メイン
プールが無くなったとしてもサブプールの存続は不可欠と
思います。

スポーツのみではなく、市民が憩える場所という点では
良い方向だと思います。 スポーツジムのマシンのレベル
が高いので、引き続きより良いジムにしてもらいたいで
す。

北山田駅からのアクセスの見直しをお願いします。 お年寄りや子供連れ
の方々が階段を苦しそうに上っているのを見ます。 バスケットボールの試
合観戦では、多くの方々が同様の状況です。 エスカレーター、エレベー
ターの設置を強く希望します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

144 バスケットボールなど室内球技系の体育館として通年使えるようにしてほ
しいですね。

床タイルが劣化しているので　安全なタイプになるといい
ですね 小さな子ども連れだと心配になります。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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プールイベントの頻度が低いのならば現状のバスケットボール試合会場を
主としたスポーツイベント開催場所専念した方が良いと考えます。 新しく
できたブンタイでは総動員数も少し足りない規模と思います。 横浜アリー
ナ未満の会場として転用する活路があるように思います。 屋根から太陽
光を取り入れる会場は他には例は少ないため特色のある会場にできると
も思えます。 全部廃止して土地転用するよりはコスト少なく未来のある
用途と思っています。

メインプールを廃止するならばこちらはプール用途で残
しても良いように思います。 利用頻度見込まれるなら
ばこちらのサブプールの刷新するのも良いと思います

周知が足りないためか存在を知られてないように思いま
す。 コストかかるだけなら廃止しても良いと思います

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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メインアリーナを通年フロアスポーツ施設として生まれ変わらせる案に賛
成。  ただし乳幼児の遊びコーナーだけではなく、小中高生が様々な本
格的なスポーツに親しめる施設にしてほしい。

現在、サブプールで開かれているアクアの都度教室に
長年通い続けている者です。私の日々の健康増進に
とって、国際プールはなくてはならぬ存在です。 メイン
プールが無くなることで、サブプールの需要が高まり、こ
れらの教室にしわ寄せが生じることが懸念される。 高
齢者や身体的弱者にとって水中運動は健康の鍵であ
り、国際プールは地域の拠点として重要である。民間
スポーツジムにはない、立地・環境・広さ・開放感があ
る。更に充実したサブプールの活用を切に願う！

広く幼児から若者を呼ぶため、あれもこれもとテーマ
パーク的・温浴施設的にすることには、やや疑問を感じ
る。  むしろ本格的な様々な屋内スポーツ施設を作り
スポーツ人口の底上げに資する方が良いのではと考え
るが。

貴重な竹林を有し自然環境に恵まれた素晴らしい立地を有効に活用し
た、改築となるよう願っている。  北山田駅からのアクセスについても更に
検討してほしい。  高齢者にとっては改築にかかる時間も惜しいが、国際
プールが生まれ変わる日を心待ちにしている！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「市内小中高生のスポーツの
聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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【通年スポーツフロア化を希望します】 ・私はプロバスケットボールチームの
ファンです。 ・プロバスケットボールチーム応援のため、各地アリーナを訪れ
ていますが、チームにとってのホームアリーナは大切な場所であることを
常々感じています。 ・国際プールは他アリーナと比較し、明るく、広々とし
ており、外へ出るにもさまざまな動線があることから、満員時も窮屈さを感
じさせない、屋外スペースにはキッチンカーが集まり、試合前後も楽しめる
素敵なアリーナです。 ・ただ1階席はパイプ椅子のため、段差の高低差が
低く、前に座る方によっては試合観戦をしにくくなることもあります。 ・バス
ケ用にコート転換をしている影響か段差も多く、小さな子供や高齢者の
方、初めて来場される方にとって、危険な箇所も複数あるように感じてい
ます。 ・W杯以降のバスケ人気をパリ五輪以降も高めていくため、通年
スポーツフロア化し、安心・安全に観やすい、過ごしやすいアリーナを作っ
て欲しいと考えています。

・バスケ観戦はお子様連れ、ファミリー連れが多くいま
す。 ・バスケ観戦だけでなく、本に触れる、体を動かす
設備が整うことは、素敵なことだと思いました。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

148 この規模のプールは不用。体育館などより多くの人が利用できる施設が
望ましい。 引き続き利用できればよい。 期待してます。 メインプールは廃止して、多くの家族や地域住民が使える施設にしてほし

い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。
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これだけ広さのあるアリーナは横浜市内では横浜アリーナ以外にないので
はないか。 席の間隔も狭すぎず、端っこの方に座ってもアリーナ内は見や
すい。 様々な用途で利用ができそう。

水深、コースの長さ、美観、どれもよいかと思います。 遊具は常設する必要はないと思います。 都度、契約
をして用意をしたりできるようになればと思います。

通年フロア化に賛成します。 プールと体育館の床転換の費用が高すぎ
る。 採算だけで見ればマイナスで、そこに税金が投入される事態はでき
れば避けたい。 国際プールと銘打っていながらも今まで開催された国際
大会の回数が少なすぎる。 国際大会の基準を満たしていないプールだと
その他の利用は国内の中規模大会かと思うが、これも他の新しく建設さ
れたプールに需要が奪われている。 中高生などの大会はサブプールで行
うことが可能で。 自身は子どもがいるが、子供をプールに連れて行こうと
思った時に横浜国際プールの選択は無い。市民プールなど安全性の高
い遊び場もあるところへ連れて行くからだ。 潜在需要で考えれば競技用
プールよりも体育館として利用した方が圧倒的に利用人数が多く、各種
スポーツ競技でも体育館で行われるものの方が多いだろう。 水深のある
競技用プールを使用して行われるスポーツは ・競泳 ・水球 ・アーティス
ティックスイミング ・高飛び込み が考えられる。 床競技では ・バレーボー
ル ・各種体操 ・バスケットボール ・フットサル ・柔道、空手、レスリング、
フェンシング等の格闘技 ・卓球 ・バドミントン などが考えられる。 室内の
競技は種類の幅も広く、プールを利用する水泳競技に比べ需要の点か
らも利用用途が高く、年間を通して採算も計算ができる。 プールの場合
は天気には左右されないが競技のシーズンが短く、専門性も高いため、
プール転換されているときに採算が合わないと感じる。  現在、横浜のプ
ロバスケットクラブが秋から春にかけて利用しているが、世の中のバスケット
熱の盛り上がりからも、国際プールで試合開催時の熱気や観客の人数
は驚くほどです。 ここに加え、通年体育館としてその他のスポーツが開催
できるようになれば横浜市の財政も潤い、また、プールをどこかに建設する
資金ともなるのではないか。 通年床とした場合、出た利益の数パーセン
トでもプールをして新たなプールや施設の建設等の費用にするようにすれ
ばいいのではないか。  利用できる人口が多いほど横浜市民の身体の健
康増進、満足に繋がるものと考えます。 それが公益の施設のあるべき姿
だと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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通年スポーツフロアにした方が、より多くの種目の競技者のニーズを満た
すことができるので、結果的に満足度が向上する市民が多くなると考えら
れるため、事業計画に賛成します。

メインプールがなくなることで、一定規模の大会を開催
できるプールがなくなると各種水泳大会の実施に支障
をきたすことが予想されるため、市民大会が開催できる
基準での再整備は必要不可欠であると考えます。

現状の横浜国際プールの設備が競技者でないとほと
んど利用することがないと感じていたので、市民（特に
子どもたち）が日常的に利用しやすくなる設備の設置
には大賛成です。

全体的に見て、様々なバランスをとてもよく考えられた事業計画だと感じ
ましたので、ぜひ素案の方向性で進めていただきたいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「市内小中高生のスポーツの
聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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メインアリーナはバスケ他、一年中体育館として利用できる方が有効活
用できると思う。1番の理由は横浜には5000人以上収容できる体育
館、アリーナが横浜アリーナ、新buntaiしかなく、世界都市横浜にあまり
にも大型収容が可能な体育館、アリーナが少ないからだ。6000人以上
のアリーナへの回収が計画として上がっているようだが、できれば10000
人収容規模に上げてもらえると使い勝手も更に上がり、様々な競技、大
会を招致してより高い収益化が見込めるのではないか。北山田からの階
段にエレベーターを設置することや立体駐車場の設置、センター北からの
バスの増便も合わせて計画してもらえるとバリアフリー的観点からも非常
に助かると思う

今のままよりプール利用者が使い安い施設として維持
することが良いと思う 使ったことがないのでわからない 特になし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。
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アクセスが不便だが、プロバスケットボールチーム応援のために年に何回か
利用している。 この施設を利用してる人の割合は、バスケの観客がほと
んどを占めるだろう。 再整備事業計画に賛成。

プール利用者はこちらで。
赤字を解消するにはこれしかない。 改めて、再整備事業計画に賛成。
26年間にたった4回しかしない水泳の国際大会、何の利益も生まない
水泳関係団体の意見など聞く価値は無い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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プロバスケットボールチームのメインアリーナとして利用する際、プールから
会場形式に転換する労力がかかるのと、収容人数がそれほど多くない
（6000人以下）ため、観戦できずにいる観客が大勢いる現状を踏ま
え、全面的に体育館としての利用に転換することでアリーナとしての利用
率向上に繋がると思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



154 切り替えについては、お金がかかるのでスポーツフロアで固定にしたほうが
良いと思う。

不要ではないか。設置して長い時間がたった後のことも
考えたほうが良いと思う。 なるべく税金が使われない形で整備してもらいたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

155 通年、バスケットコートとして観客席も増やすと共に改修すべきです プールのままでＯＫ 特になし メインアリーナはバスケットコートに改修し、名前も変更して良いと思いま
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

156

年間をスポーツアリーナとして改修する場合、一般利用者以外の大会や
イベント誘致は横浜市が主管して行うのでしょうか？ いままで、大きな大
会を誘致できない原因は市が誘致活動をしていないとか水泳関係団体
が誘致活動をしてこなかったからなど、双方が責任を 押し付けていると聞
いています。 改修後は、大きな大会やイベントを計画的に誘致し、市民
そして地域住民が誇りを持てる施設として運営して欲しいです。 最後
に、開設当初は周辺小学校などが運動会やスポーツイベントを開催して
利用していましたが、都筑区区内の小学校や中学校が集めてのスポー
ツ大会やイベント行い若い世代に多く利用してもらえるようしてください。
そして、何かの聖地として世間に知れ渡る施設となることを希望します。

緑地側に子供用のプールを設置し、夏場はサブプール
とオープンテラスで繋がり小さな子が家族連れでも利用
できるにしてはどうでしょうか？ また、今の観客席空調
は最悪です。観覧者に配慮した空調設備へ改修をお
願いします。

幅広い年齢層の方に利用してもらいためには、良い考
えだと思います。

北山田駅からの動線は、バリアフリー化が必要であることを計画時から提
案していましが、開設後の検討とされ現在に至っている認識です。 今回
の改修では、後回しにすることなく同時に実施し、北山田駅から誰でもが
気軽に利用できるようにするべきです。 また、プール緑地の木々は25年
経過で大きく育ちすぎ、秋から冬にかけ落ち葉により周辺住民が困ってい
るのも現実です。 立ち枯れた木々もありますので、緑を残すことも必要で
すが伸びすぎた木々に対しては丈を縮めるなど選定と間引きを実施してく
ださい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「市
内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

157

１年を通じて泳いだり観戦したり楽しませていただいてます。メインプール
を廃止しスポーツフロア化するとのこと。賛成です。健康増進のためのプー
ルは市内にたくさんありますし、同じ場所に50mプールはふたつも必要あ
りません。 建設当初はオリンピックの誘致なども念頭に考えられていたと
聞いたことがありますが、もう時代も違います。また、全国大会や県大会
を横浜でやらなきゃいけない理由もないと思います。 コスト的にも大変有
利な計画になってますし着実に事業を進めてほしいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

158

プロバスケットボールチームの本拠地として、通年フロアでよい。莫大な税
金を使って、行えもしない国際大会のためフロアを毎年変える必要はな
い。地域に住んでいるが、メインプールはいらない。子どもたちの大会など
は、サブプールで充分。プロバスケットボールチームが人気が出てきている
のにチケットが取れないのは、経営上もったいない。座席を増やしたり、お
店を入れたり、観客がもっと楽しめるようにしてほしい。

子どもの遊び場や地域住民の健康づくりのため、今の
まま残して欲しい。 市民の集いの場となり、賛成。 メインプール廃止に賛成。 メインプールを残すのは、税金の無駄遣い。

市民のための場所にしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。「親子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「ス
ポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜ん
でいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再
整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさ
せていただきます。

159

ほとんど国際大会として利用されていないので、年間を通してスポーツフロ
アとして利用するのは良い考えだと思う。広めの体育館が周囲に無いの
で、雨を気にせず運動会をしたり、スポーツ大会にも利用できる。バスケッ
トの試合が開かれて利用者が大勢居るのも良いことである。 現在、施
設維持・運営費用が高額であり、赤字態勢になっているのは、至急改
善する必要が有る。

市民プールとして改修して継続利用するのは良いと思
う。

主旨は理解するが、必須なのかどうかは悩ましい所で
ある

駐車場の台数を増やしてもらえると有難い。 広場はちょっとした集りや、
キッチンカーを置ける場所として、残しておいてほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

160

赤字事業縮小や今後の発展を踏まえて、通年スポーツフロア化が望まし
いと思います。水泳関係団体からの反対意見もあると思いますが、基本
は赤字の改善や集客の見込める改善策がなければスポーツフロア化は
避けれないと思います。ぜひプロバスケットボールチームの本拠地として地
域に根ざして応援してください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



161
プールからスポーツフロアの転換にお金がかかりすぎるよりは、通年スポー
ツフロアでの運用が良いと思う。 以前、売店を利用した再に、床が抜け
落ちそうになっている部分が伺えたので、全体的に老朽化外部進んでし
まっているのだと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

162 さまざまなスポーツで利用できるようになるとよい より使いやすいように整備するとよい マンガを置くのは良いアイデアだと思う。アンケートをとる
などして、ニーズに合ったマンガや遊具を置いてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

163

有明テニスの森の様にインドアのテニスコートとして常設して欲しい。社会
人リーグのテニスでも使用しているが、もっと通年でコートとして使用出来
るようにして欲しい。出来ればプロの大会も開催する様にすれば、元々テ
ニス人口の多い横浜市でもっと盛り上がると思うし、有効的に使えると思
います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

164

絶対、通年スポーツフロアにしてほしい。最近のバスケットの盛り上がりや
全国に新しいアリーナ建設とプールより集客はある。ここは横浜という都
市にありながら周辺は自然も多いし、アリーナグルメが楽しめるスペースも
ある。駅からも近い好立地。観客席も7000席くらいできそう。申し訳な
いがプールではこれほど集客は見込めない。

サブプールが残るので水泳を楽しむ人や練習をする場
所としては充分かと思う。

いろんな人が楽しめる場所としてあったほうがいいと思
う。 スペース的に難しいと思うが駐車場はもっと増やしたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

165

サブプールもあるので、メインアリーナは常設のスポーツフロアにして欲し
い。私はプロバスケットボールリーグ観戦が好きなので、ここ数シーズン、国
際プールにも複数回、観戦に行っていますが、国際プールはプロバスケッ
トボールチームのホームアリーナとして定着しており、改修を経て、これから
もプロバスケットボールチームのホームアリーナであり続けてもらいたい。一
人の横浜市民としての切なる願いです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

166
平日なんてほぼ誰もいない。なくして当然。むしろ判断が遅い。  ここを隣
の小学校の体育館として開放すれば、小学校の校庭が広くなるのでは
ないか

小学校のプールを廃止してここを使用すれば、施設保
全のコストが下がると思う。 これを機にもっと税金の有
効活用を考えるべきだ。

孫の遊べる場所ができるのでれば良いと思う。 土曜日のこども無料をやめてほしい。川崎のこども、特に高校生がたくさ
ん来て迷惑。せめて無料は市民だけにすべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

167 スポーツフロア化に賛成  フットサルをやれるようにしてほしい。チームの
ホームアリーナになると嬉しい。武道館は遠い。

水泳する人と体育館を使う人の数を考えたらここも体
育館にしてもいいのではないか？ これからはマンガよりｅスポーツの方がいいと思う。

水泳関係者から、ごねれば役所から色んなものを引き出せるから応援し
てくれといわれた。  税金をなんだと思ってるのか！ そんな団体に配慮す
る必要なし！！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

168
体育館化に賛成。  卓球台をたくさんおいてほしい。大会をする場所が
いつも中区だったので、近くでできるのは嬉しい。  今までバスケだけだった
が、これを機にTリーグ誘致を検討してほしい。

水泳をしないので興味ない。 スケボーとかアーバンスポーツができるようになったら人が
集まるのではないか ここに限らずもっと体育館を作ってほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

169
定期的にメインプールを使っているが、税金が有効に使われるならサブ
プールでも泳げるので問題ない。  子どもも水泳を習っているが基本的に
スイミングクラブに通っているし、サブプールで十分。  むしろ、いろんな形で
子どもと遊べる施設にしてもらったほうがよっぽどいい。

汚いのできれいにしてほしい。 平日でも安心して子どもがいられる場所にしてほしい。
指導員つきのアスレチックとかがあったら安心。

水泳を楽しんでいる人間として水泳団体の気持ちもわかるが、自分たち
で何一つ努力もせず、要求する姿勢は正直、世間知らずとしかいいよう
がなく、恥ずかしい。  市はとにかく税金が原資なので、どれだけ多くの市
民にメリットがあるか、という視点で検討してほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「親子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツ
を通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいた
だける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備
計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせて
いただきます。



170

市民の健康増進であれば、市内にはたくさんのプールがあります。しかも
国際プールのサブプールは50mプールです。十分にサービスは提供し続
けられるんじゃないでしょうか。 建設当初はオリンピックの誘致なども想定
していたようですが、時代が違います。しかも全国大会や県大会を横浜
で実施する義務はあるのでしょうか？それより広く市民のために活用され
るべきだと思います。コスト的にも将来へのメリットが大きい今回の提案に
賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

171

年間を通じて利用させていただいています。 国際大会の誘致状況がそ
のような状況なのですね。維持コストの説明も読みましたが、将来のこと
を考えると、市民や地域のニーズに答えながら、持続可能な施設にして
いくことはとても重要だと思います。 メインプールを通年スポーツフロア化し
ていくことで、施設全体で様々なニーズに対応していけると思います。計
画案に賛成します。

市内で唯一の50mプールになるとのことですので、市の
大会が実施可能となる十分なスペックを整えていただ
けるといいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

172
市が何で集客したいのかビジョンが見えない。 個人的には過去に大きな
水泳大会をやって盛り上がったイメージがなく、隣に辰巳もある。 テニスや
バスケといった屋内競技専門で低コストで使い回してもらったほうが良いと
考える。

最寄駅から長く続く階段が、利用や訪問のネックになっている。バリアフ
リー化できないのであれば、老若男女が訪れる国際大会を開催するのは
難しいと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

173
「通年スポーツフロア化」に賛成します。「横浜国際プール再整備事業計
画（素案）」に記載のある「具体的な取組イメージ」のとおり、様々なス
ポーツ興行も開催できるアリーナとして利用することで、ランドマーク的なス
ポーツ施設になることを期待します。

「横浜国際プール再整備事業計画（素案）」に記載
のある「具体的な取組イメージ」のとおり、「市民の水泳
の拠点に」ということで良いと思います。

新たな試みですので、期待しています。

現在、報道などで水泳関係団体などが猛反発しているとの記事を見まし
たが、費用的なことは触れずに、自分たちの利益や主張だけをしている
気がします。市民のための施設ですので、団体の利益ではなく、まずは、
市民が利用して楽しめる施設になることを望みます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

174
資料を確認しました。 スポーツフロア、いいですね。  しかし、スポーツフロ
ア内に遊具？は絶対反対です。 利用イメージを見ましたが、全然スポー
ツフロア感もありませんし、よくわかりません。  ただしっかりスポーツ観戦や
スポーツができるような施設でいいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

175

是非スポーツフロアにしていただければと思います。 資料を確認しました
が、昨今のバスケットボールの影響から、 いつもチケットも取れないとみん
な仰っているので、是非、席の多い体育館へ！ 資料やイメージのエア遊
具？はよくわかりませんでしたが、、 複数の体育館コートとかでいいと思い
ます！

サブは残しておいてもいいかと思いますが、借りれる体
育館等にしてもらえるとそれはそれでいいと思います！

遊具はいらないと思います、、 体育館、スポーツフロア
ですので、、 再建楽しみにしております。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

176

毎年多量の金額をかけて改装するのであれば、 是非スポーツアリーナと
して再建してほしい。 しかし、近年のバスケットボールの入場数を調べま
したが、席数5000席では明らかに少ないかと思われます。 席数の増加
も意見としてお送りします。  しかし、スポーツフロア化後の、エア遊具等は
必要ないかと思われます。 あくまでスポーツフロアですので、スポーツに特
化していただきたい。 せめて小学生、中学生、高校生、社会人の室内
スポーツの推進に特化。  現在様々なところから、気軽に借りれる体育
館がないとたくさんの声がありますので、 是非そういった意見も参考にして
いただきたい。 地区センターですら、どこも抽選の嵐。私も数年一度も借
りれたことがありません。  よろしくお願いいたします。

上記の通り、エア遊具等は必要ないかと思われます。 是非、スポーツフロアへお願いいたします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「市
内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。



177
通年スポーツフロア化で構いません。そもそも兼用施設設備は、非効率
的です。ただ、イメージにある遊技場の様なものは必要ありません。市民
がスポーツをする環境を整備してください。

スポーツ実践する施設が少ないので、スポーツをできる
ところを増やしてください。電波で漫画・アニメを見ること
ができる時代ですから、公共スペースは、市民がスポー
ツができるようにしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

178
水を扱うプールの維持にはお金がかかります。年間２億のメリットは覆せ
ないと思います。サブプールを機能強化するわけですし、メインプールを１
年通じて体育館にするのはとてもよいと思います。プールは水泳にしか使
えませんが、体育館は非常に汎用性が高いので、可能性が広がります。

市内の水泳大会はなんとか継続して実施できるよう、
計画を練ってほしいと思います。やはり自分の町の大
会は自分の町のプールでやりたいと皆が思うのではない
でしょうか。

今の時代、動画、eスポーツなど切り口が広がっていま
す。そうした面も考慮されると面白くなると思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

179 バスケットの専用にして欲しいです。 プロバスケットボールリーグにも向け
て。 BUNTAIのように光と炎の演出も出来るようにもして欲しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

180
常時体育館化を求めます。 プールだと利用目的が限定的になるため、
プロスポーツのホームアリーナとしての活用やその他イベントの誘致を考え
たほうが有効的だと考えます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

181 維持費が下がるならこちらの方がよっぽど良い。 そもそもこのような箱物
行政はいらない。

いらない。 無駄な税金を使わないで欲しい。 特定団
体が非難しているらしいが非難するなら独自で施設を
持たせれば良い。 プールがなくても死にはしない。 た
だ、お金(税金)がないと命に関わる。 極論、このような
箱物行政は今の世に不要だと思う。

箱に対して一部なのだろうから区のログハウスで十分。

今回の件で初めて市内にこういった施設があることを知った。取り壊しを
行い、横浜市の維持管理費を下げることが望ましい。 財政が厳しい中、
本当にこういった施設は必要なのか？ 費用対効果はあるのか？ 赤字
出てないのか？ 市として真剣に議論して欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

182
通年体育館化を希望。莫大な維持費をかけてまでプールである必要な
し。体育館にして青葉スポーツセンターのようにレスミルズのプログラムをワ
ンコインで参加できるようにしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

183
プールとスポーツフロアを切り替える運用は、費用、工事期間など含めて
コストパフォーマンスが大変悪いと思います。そもそもそのような運用方式
を採用したことは問題かもしれませんが、維持費のかかるプールではなく、
通年で活用できるスポーツフロアとして整備することに賛成です。

水泳団体が主張するサブプール機能の充実は利用者
が特定の団体や選手などに偏る可能性があり、それよ
りも税金を払っている市民が子連れで気軽に利用でき
る市民プールとして整備する方が良いと思う。

遊具の整備は家族や子育て世代に向けの施設として
良いと思うが、なぜ税金でマンガライブラリーを整備しよ
うという発想が出てくるのか不思議に思います。税金の
無駄遣いです。

プール廃止反対を訴える水泳団体等は、口を出すだけで、整備費用を
負担するわけではないので、一市民の意見としては、市民のための施設
として再整備をして欲しいと強く思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを
通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



184 赤字の大きなプールは廃止とし、スポーツアリーナへ改修してほしい。 サブプールは残しても良いと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

185 床転換なしの通年スポーツフロア化に賛成。 プロスポーツ興行可能な設
備に賛成。 屋内テニスコートの一般利用も可能として欲しい。 一般参加のアクアプログラムは継続して欲しい。

漫画に限らず一部図書館、ラウンジスペースにしてはど
うか。 遊具よりも谷戸の斜面の自然を残した遊歩道
の方が北山田らしい子供の健康増進になると思料。
伐採した森は戻らない。

公道部分に対しランニング、サイクリング可能な開発をすることには賛成。
しかしゆっくり自然を感じて歩ける緑道の現況の変更には反対。緑道の
自然な景観は現状の形で残して欲しい。 エスカレーター等、国際プール
と駅とのアクセス改善は検討すべき。 町おこし的なイベントの開催拠点と
して位置付けてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

186

公開された資料を拝見しましたが、毎年の転換費用が非常に無駄なコ
ストだと思いました。通常利用の多い方（スポーツフロアかプールか）に
すること、バスケや水泳の競技が行われていてもいなくても、子どもたちや
家族で楽しめる空間になってくれると、負担している市民・区民としてはあ
りがたいと思いました。

サブプールは利用したことがありますが、思っていたより
大きい印象だったので、サブプールだけ残すということで
は事足りないのでしょうか？

遊具があって休日に立ち寄れる場所になると嬉しいで
す。

とにかく子どもたちが安全に過ごせる場所であってほしい。バスケや水泳、
どちらも最もな言い分はあるのでしょうが、こちらも税金を払っているので、
少しでも無駄にならない方を選択していただきたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「親子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツ
を通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいた
だける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備
計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせて
いただきます。

187

経年劣化による修繕を含む再整備を行うにあたり、費用対効果につい
て十分な検討が必要であることは基より、現在の財政状況を踏まえたコ
スト縮減の実施は必須と考えるので、多用途維持に係る莫大な経費縮
減は是非とも行う必要があると考える。  公認プールの消滅について、競
技団体の言い分を聞き入れていたら、それは財政負担を市民に強いるこ
とになることを認識願いたい。それ程公認プールが必要であれば、競技団
体が自ら設けるか、PFI事業で設けるなどの工夫を凝らすよう求めるべき
と考える。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

188

建設当初からやってきたとはいえ、床転換(プールとスポーツフロア)に毎
年５千万円かけて、２ヶ月間利用できなくなるというのは、コスト面でも
機会損失の面からもとても良くない状況だと思います。将来のコストも考
えると、メインアリーナの廃止とサブプールの充実、という今回示された方
向性はやむを得ないと思います。逆に、いろんなスポーツを楽しむ人がい
つでも交流できる場にもなるので、新しいスポーツの拠点になっていくよう
に思います。

現在実施している大会の引越し先の調整は丁寧にす
る必要があると思います。特に市の大会についてはサブ
プールで実施できるよう、スペックの検討と改修が必要
だと思います。

こうした大規模改修の機会を捉えて、施設の役割や
サービス内容を新しくしていくことは大切なことだと思い
ます。地域や市民のニーズをしっかり捉えて検討をして
ほしいです。

サービスとコストのバランスはどこまでも追い求めてほしいです。これからどん
どん社会情勢は厳しくなります。膨大なサービスを持続させていくために
は、欠かせない意識だと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

189

水泳関係団体が主張する現行運営を残す方法は市政に対して大きな
ネガティブなインパクトがあると思います。横浜市民が主たる利用者では
ないのにも関わらず、水泳関係団体の主張に寄り添うことは市民を無視
した政治で、不信感が募ります。横浜市のコンテンツであるプロバスケット
ボールリーグや大学生・高校生のバスケットやフットサル、バレーボールの
大会でより活用しやすいよう、通年でのスポーツフロアとし、メインプールは
閉鎖、サブプールに統一していくべきです。市民なき水泳関係団体への
忖度は許せません。

現行のまま。 駐車場を増設していただきたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「市
内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

190

水泳関係団体が主張する現行運営を残す方法は市政に対して大きな
ネガティブなインパクトがあると思います。横浜市民が主たる利用者では
ないのにも関わらず、水泳関係団体の主張に寄り添うことは市民を無視
した政治で、不信感が募ります。横浜市のコンテンツであるプロバスケット
ボールリーグや大学生・高校生のバスケットやフットサル、バレーボールの
大会でより活用しやすいよう、通年でのスポーツフロアとし、メインプールは
閉鎖、サブプールに統一していくべきです。市民なき水泳関係団体への
忖度は許せません。

改修により少しきれいになったり、控室が増えたりすると
良いと思います。

常設の遊具があると子どもと一緒に来やすい施設にな
ると思います。 駐車場を増設していただきたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「市
内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。



191

プールを廃止し、通年スポーツフロア化を希望します  理由/①水泳利用
者＜スポーツフロア利用者 　　 一競技である水泳と、バスケ・バレー・卓
球・フットサル・ボクシングなど、さまざまなアリーナスポーツの人口を比較す
ればアリーナ化は必然 　　②他県では１万人規模のアリーナ建設が進
み、アリーナを通した地域活性化（雇用、観光）

特にありません
マンガライブラリーに土日やこどもたちの長期休暇の時
は臨時でワークショップなどすることで 体験を通してこど
もたちの成長を育む

水泳関係者は再整備に反対するなら、費用をどのように捻出するかも含
めて提示する必要があると思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
「親子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツ
を通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいた
だける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備
計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせて
いただきます。

192

床転換してください。水泳のみでは現在の赤字は絶対に黒字にはなりま
せん。 冬はプロバスケットボールチームの試合を行い、その他の季節はバ
レーやハンドボール、運動会などたくさんの競技やイベントが開催出来ると
思います。 緊急避難所にも設定されていると聞きましたが、プールにとき
に大地震が来たらどうするのでしょう。 床面ならばその辺も解決出来ると
思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「脱
炭素・防災力向上」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代
を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、イ
ンクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検
討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

193 スポーツ観戦に適したアリーナへの改修をお願いいたします。サブプールは
十分に大会利用が可能です。 観客席の拡張と更衣室の拡張をお願いいたします。 外に遊具を設置できればいいと思います。 アリーナへの改修を全面的に支持します。是非お願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

194
普段バスケットボールをしているので、スポーツフロアが年間通して利用で
きれば、プロの選手になった感覚でバスケができたりもするかと思うので、
地域の子どもたちの為にもプールではなく、スポーツフロア化を望みます！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「市
内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

195
メインプールの利用数が圧倒的に少ないと拝見しました。大会の宣伝も
特に見ることがないので、光熱費を考えた場合メインプールを廃止するの
が妥当かと考えております。ランニングコストが低いスポーツフロアを通年で
利用することが、市の財政として健全化になるのではないでしょうか。

最新の漫画をおいていただけたら嬉しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

196

事業計画素案を読みました。プールも体育館もよく利用しますし、水泳
関係者によるメインプール廃止反対の声も新聞で読んでいて、とても気
になってました。 国際大会をほとんど実施できず、この立地ではこれから
も難しいでしょう。一方で、床転換をしながらの運営はやはりコストもかか
りすぎています。大規模改修が必要になってきてるこのタイミングで、メリハ
リの効いた効率的な利活用を考えるのは当然です。計画案はかなりコス
トメリットも出せます。これまで実施してきた国内県内の大会について丁
寧に調整した上で、メインプールを廃止するのはやむを得ない選択だと思
います。

メインプールの廃止はやむを得ないとして、サブプールは
逆に相当のバージョンアップの実現が不可欠です。少
なくとも市内大会はしっかり開催できる環境づくりに向
けて、水泳団体の声をしっかり聞いてほしいです。メリハ
リの効いた利活用を目指してください。

まだまだ長く使える施設だと思いますので、コストやニーズをよく分析して、
将来の市民に喜んでもらえるものになるよう検討を進めてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。
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素案の内容に賛成です。プールとスポーツフロアを切り替えるのに、これま
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ニングコストのメリットもあるのでやむを得ないと思います。
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ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
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横浜市民として、市民利用が中心ではない水泳関係団体の抗議によっ
て、あれほどの広大な敷地の中で水泳のためにしか使えない場所がここ
までの公金をかけて維持されていることに強烈な違和感を覚える。興行
利用がされていないということは、正規の興行料金を支払って借りている
団体はバスケットボールのみではないのか？その場合、水泳のための場
所をサブプールに限定することに反対する意義がどこにあるのか。水泳関
係団体と横浜市の癒着が疑われても仕方ないのではないか。メインプー
ルはつぶして、通年のアリーナ利用とし、水泳大会はサブプールに集約す
ることが最も合理的である。

水泳大会はサブプールで実施すべき。 特になし。 北山田駅からエスカレーターを設置してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
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喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。
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横浜市民として、市民利用が中心ではない水泳大会を実施する目的
での水泳関係団体の抗議によって、あれほどの敷地の中で水泳のために
しか使えない場所が2つもここまでの公金をかけて維持されていることに違
和感がある。メインプールはつぶして、通年のアリーナ利用とし、水泳大会
はサブプールに集約すべき。
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り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
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利用がされていないということは、正規の興行料金を支払って借りている
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ルはつぶして、通年のアリーナ利用とし、水泳大会はサブプールに集約す
ることが最も合理的である。

水泳大会はサブプールで実施すべき。 特になし。 北山田駅からエスカレーターを設置してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
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あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

201 プールはコストがかかりすぎている。スポーツフロア専門の方が使い道があ
るのでは？

サブプールは残しても良いのでは？大会などはそちらで
やれば良いと思う

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
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ずっと競泳をやってきて横浜国際プールでも何度も泳ぎました。父の時代
は、藤沢の善行や野毛山公園プール、さらには相模原の銀河アリーナが
大会の会場だったそうです。横浜国際プールは、屋内で広々してて泳い
でいてとても気持ちよいです。ただスポーツフロアとの切り替えに相当コスト
がかかっていて、しかも２ヵ月も使えなくなってる状況があるとは、あまり意
識していませんでした。これまでも県大会などは、他都市の会場で実施し
てきたようですので、メインプールの廃止は残念ですがやむを得ないかと思
います。現在メインプールで実施している大会の会場については、しっかり
と調整していただきたいと思います。

せめて市内の大会だけは、市内唯一の屋内長水路
プールとなるサブプールで実施できるように、必要な機
能拡充を実現してほしいです。ここだけはどうかよろしく
お願いします！

好きなスポーツを長く楽しめるためには、施設の運営の持続可能性は大
切な要素だと思います。 大きなタイミングをとらえて、しっかり将来を想像
し検討をしてほしいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。
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これまでプールもスポーツフロアも使わせていただいてきましたが、老朽化
が進む施設を大規模改修しようというタイミングにおいて、これまで年に５
千万円もかけて２ヶ月もの休止をして床転換してきたメインアリーナにつ
いては、プール機能を廃止するのは仕方ないと思います。これだけのコス
トと時間をかけていることを、あまり認識していませんでした。実施してきた
大会を今後どうするのかは、市外の施設も含めて丁寧に調整してほしい
と思います。

メインプールで実施してきた大会は、少しでもサブプール
で実施できるよう、いろいろ必要な改修を考えてほしい
です。いろんな人ができるだけ満足できる方向になって
ほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
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り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
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日本を見ているとどうしても幼児向けの場所づくりをメインとしていて、小
学生(8才くらいから15才くらい)向けのアクティビティーや遊具(アスレチッ
クなど)が少なく、それ向けも作って欲しい。 その年齢が最も体力があるの
に場所が無い。全ての子がサッカーや野球を習っているわけでも無い。

利用したいのですが、一般で利用出来るのか料金は
安いのか？など不明が多いのが残念なのでもっと広告
して欲しい。 何故ならば民間のスポーツジムでプールが
ある所が意外と少ないから。 一年中通して泳ぎたいと
思っている人が居ます。

マンガライブラリーと健康みたいなものをコラボすると良い
ですよね プールもシャワーも完備するならば、ライブラ
リー&お風呂も付け、本当の意味で心も身体も健康に
総合的な。ランドマーク的存在、遊具も高学年も使え
る、出来るものも欲しい。 雨の日でも遊具で遊べ、お
弁当が食べれる且つ自然と一体的な空間

億単位の資金を使うならば、本当に一般市民が求めているものを作って
欲しい。 正直、幼児のいるファミリー層が行くところは割とあります。 高学
年が家族と行く場所はほとんどありません。 アクティビティにせよ13才以上
とか15才以上とか、身長125センチ以上とか8才くらいから13才くらいの
子が遊ぶ場所が本当に有りません。 もう少し世の中をリサーチしてみて
下さい。 サイトのアクティビティーや体験など検索して。 出なければお金
が勿体無いです。 その分、県民、市民に還付した方が良いです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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たまに泳いだりバスケ観戦したり利用させていただいています。屋内の大
空間がとても気持ちいい施設だと思ってます。泳ぐのはもちろん楽しいで
すが、プロバスケットボールチームの試合の日も地元の市民ですごく盛り
上がっていて、その一員になれてることが大好きです。計画案を読みまし
たが、バスケで使えるタイプとプール仕様を切り替えるのに、毎年５千万
円かけていて、知りませんでしたが２ヵ月も使用休止にしてると知りまし
た。それはもったいないです。私も泳ぐの好きですが、あまりにバブルで贅
沢なやり方ではないかと思ってしまいます。なので計画案のようにメイン
プールを通年スポーツフロア化することには賛同します。

ただ、メインプールを無くしてしまうと、市内の室内50m
プールはここだけになってしまうと思うので、是非、機能
の充実を図ってほしいと思います。大会を実施するのに
必要な内容をしっかり検討して改修内容に盛り込んで
ほしいと思います。

マンガとスポーツは子どもたちにとって切っても切れないよ
うに思います。でも今の情報社会の中、マンガもよいで
すが、eスポーツ、バーチャルスポーツなど、いろんな媒体
のコンテンツもあります。最新技術に触れられる場、とい
うのも面白いように思います。

30年前と今は社会の考え方も変わってきています。現在の多様な価値
観を踏まえた検討をお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「市内小中高生のスポーツの
聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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　プロバスケットボールリーグの試合が開催される時は必ず行きます。(水
泳の大会はお金を払って行った事はありません。)この会場は規模の関
係もあるのだと思いますが、新横浜のアリーナや関内にできた横浜武道
館？より観戦しやすく大変気に入っています。 　また、近年のこの暑さか
ら、子供が外で身体を動かす事は難しくなりました。6月から9月頃まで、
気温湿度の調整された環境で汗をかく場があるといいなあと思っていま
す。

遊具はどんなに気を付けて見ていても怪我はつきもの
です。ある程度のリスクを知って、他者に責任転嫁しな
い人が利用する事にできないかなあと思います。横浜
市が賠償を負うのでは本末転倒だし、とついつい思って
しまいます。

ハコモノの再活用大賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

207

子供の頃から泳ぐのが好きで、よく利用しています。 でもプールと体育館
を切り替えるのに5000万円もかかってるのにはびっくりしました。50mプー
ルが２つあるので、大会などの運営は工夫が必要だと思いますが、メイン
プールを廃止するという今回の計画はやむを得ないかと思います。健康
増進であれば市の施設以外にも民間のプールはたくさんあります。コスト
のことも考えつつスポーツする環境を整えてほしいと思います。

上にも書きましたが、大会をできる環境を整えることが
求められると思います。せめて市の大会はできるように
してほしいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

208

長水路プールを２つも擁していながら、30年近く国際大会をほとんど誘
致できず、その間、毎年、5000万円かけて床転換をしながら、プールと
スポーツフロアを交互に利用してきたことに、改めて考えさせられます。周
囲にホテルや食事をするところが豊富とも言えないこのエリアで、今後も国
際大会を誘致するなどそうした可能性はほとんど無いでしょう。であれば、
どれだけ地域の活性化や交流などまちづくりにつながる改修ができるかが
重要になります。そういう意味で、メインプールの廃止はやむを得ないと思
います。１年を通していろいろなスポーツを楽しむ人達が集う拠点になっ
ていけるのではないでしょうか。

メインプールでは国内のいろいろな大会が実施されてき
た経過もありますので、それらをサブプールで可能な限
り対応するしかないのではと思います。全国大会や県
大会は別として、市大会はなんとか実施できる環境を
整えるべきと思います。

これまでにとらわれずに、きちんと振り返り、これからをきちんと考えていくべ
きだと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

209 毎年多くの税金を投入するなら、常時アリーナからしてたくさんの利用者
から利用料をいただくのが良いと思う

今の利用者のためにメインプールは廃止して、サブは残
すのが良いでしょう こどもたちへの遊び場としてありだと思います 再整備に向けて頑張ってください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「親子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツ
を通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいた
だける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備
計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせて
いただきます。

210 メインプールは不要、潰して、通年アリーナにしてアリーナスポーツを盛り上
げて欲しい。 特になし 特になし 北山田駅からエスカレーターを設置して欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



211

メインプールを残した所で得をするのは｢水泳関係者｣だけ。アリーナ化し
た方が多様な団体が恩恵を受けれるはず。 メインプールを残せとアピー
ルするならその分使用料を上げる、広告スポンサーをとってくるなど｢水泳
関係者｣が収益を改善する為の提案がなければ説得力がない。水泳関
係者の為に(これまでと同様に)多額の税金を投入されるのは賛同できま
せん。 故に収益性の改善が見込める(＝税負担が減る)市の提案に賛
成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

212
メインプールは不要、飛び込み台等、現在の利用状況に比較してtoo
muchな施設ですので、プールを埋めてアリーナとして運用すべき。床転
換工事がなくなれば単年のコストも改善し、更に2か月アリーナで運用で
きることによって収入も伸びるでしょう。

サブプールで十分なことを議員はわかってないです。見
たことないのでは？ 良い施策だと思います。 北山田駅からエスカレーター、もしくはバスを出してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

213 メインプールを廃止して、プールはサブプールのみ、体育館として常に使え
るようにしてほしいです。冷房も入れて欲しい。 もう少しきれいにしてほしい。 北山田駅からの階段にエスカレーターを設置してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

214
メインアリーナはプールを廃止してほしいです。インドアテニスを楽しむひとり
として、プールの期間はほとんど人が入っていないことも目にしていますし、
サブプールで十分です。メインプールを廃止し、通年のアリーナ運用をお
願いします。

もう少しきれいになったら嬉しいです。 なし 北山田駅からのエスカレーター設置

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

215

メインプールの利用はほとんどしたことがありません。大会利用は年に数
回、非横浜市民が使っている印象で、私たちの税金であれば、地元を
盛り上げるために通年フロア化してバスケットボールやフットサルの大会が
誘致できるようにしてほしいです。プロバスケットボールチームは地域のにぎ
わいを作るために非常に強力なコンテンツになっています。横浜市にス
ター選手が在籍することをもっと市はサポートすべきです。メインプールを
廃止し、体育館のようにすることを希望します。

非常に快適な施設です。できれば利用料を安くしても
らえると助かります。 特にありません。 北山田駅からのエスカレーターを設置してほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

216
これって卒論のテーマにしたら面白そう。議員と革新派市長の対立？
つうか、これとう考えても市長の勝ちだよね！ それでも負けるなら他都市
の元市長に来てもらったほうがいい(笑)  とりあえずスポーツフロア化に一
票！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

217
これって素案に反対している議員にとどくの？ 届かないならいみなくね？
つうか、同じ役所なんだからとどけろよ！  今度の選挙、ぜったい散るだ
な！(笑)  弱いものの味方っぽく振る舞ったあげく、結局市民の金をなん
だと思ってるんだよ!  ぜったいスポーツフロアにしてくれ！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

218
市民の金を自分たちの金だと誤解しまくり。  パリオリンピックがあるとお
もって天狗なんだろ！ お前らのために税金なんてぜったい使ってほしくな
い。 体育館にしようぜ！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

219

今日、話を聞いて、素案に反対している議員がどこをみてるかわからなく
なった。 水泳を大切にしたい気持ちもわからなくないが、市民負担と天
秤にかけて、水泳団体をおうえんしてるなら選挙のときに水泳団体公認
と掲げて選挙にでろ！ そんなやつ、二度と投票しない。絶対スポーツフロ
ア化してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

220
個人的には本気で水泳無駄だと思ってます。 今日のバスケの試合を横
浜に誘致したほうがよっぽど地域経済に恩恵があるとおもう。 とっととス
ポーツフロア化進めてください！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



221
やっと政治家になったようですね。 前市長がてきなかった施設のあり方の
見直しに手をつけたことは大いに評価します。 既得権益に立ち向かうの
が若者の強みです。 曲げずに頑張れ。 これで折れたら、二期目はない
と思って、スポーツフロア化をすすめろ！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

222

私はIR推進派です。正直市長はきらいです。でも、やっぱり器は人を育
てるんです。 やっとまともな政策判断ができるようにしてなったんですね。
政策転換には痛みを伴うものです。まず、スポーツフロア化を進めてくださ
い。 正しいと思うことをやれば人は付いてきます。 なので、次はカジノも
進めてください。 背景はおなじです。恐れず未来の市民のために今回の
ような英断をつづけてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

223

年間2億の削減に触れず、この素案に反対するなんて。 要はパラと県大
会のためにこの25年間、50億をかけてきたということだと思う。この先、さ
らに何を根拠に40年間、80億円をパラを含めて横浜市民が負担すべき
だといっているのか？  これやばいでしょ。だれかSNSにあげろよー！(笑)
でも、まじで、なんで水泳団体のために20億も税金つかうのか意味わか
らん。 海でおよげやーwww

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

224 うちもプールなんていかないんで、とりあえず体育館にしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

225

年間2億の削減に触れず、この素案に反対するなんて。 要はパラと県大
会のためにこの25年間、50億をかけてきたということだと思う。この先、さ
らに何を根拠に40年間、80億円をパラを含めて横浜市民が負担すべき
だといっているのか？  と、友達が怒ってます！ でも、それ、正論。結局、
議員も政治家なんだね。残念。 ということでスポーツフロア化進めてくださ
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

226
バスケット、テニスなどの試合を観戦 テニスタイムでメインアリーナでテニス
を楽しんでいます 通年スポーツフロアになると利用回数も増えスポーツを
楽しむ機会が増えて良いと思います

サブプールは座席を増やし大会にも対応できたらいいか
と

通年フロア化による運営費用の削減 スポーツフロアになることで利用する
人が増え、地域の活性化に繋がる プロバスケットボールチームのホームア
リーナにすることで他の地域からも人が集まり地域が盛り上がる メイン
プールは国際大会が行えないとのこと、今までの大会開催回数も2回な
ら通年スポーツフロアにした方が良い

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

227
前回の選挙の時、前市長を応援していた。こんな若造にと思ったが、お
おきな反対を生むことがわかりきっているのに、将来のために廃止を判断
した気概は評価したい。まけずに廃止をすすめてほしい。

再整備内容に興味はない。とにかく、マスをみてトータルコストで日和らず
に判断し続ければ、間違いなく横浜市の歴史に名を残す市長になれると
思う。頑張れ

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

228
市長ってEXPOか中学校給食しか興味ないとおもってたら、ちゃんとコスト
カット考えてるじゃん(笑)  ちょっとびっくり。プールなんでだれも使ってない
し、さっさと潰すべき！

外の施設もちゃんと民間企業レベルで、改廃を進めたらもっと評判上がる
とおもう。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

229

年間2億の削減に触れず、この素案に反対するなんて。 要はパラと県大
会のためにこの25年間、50億をかけてきたということだと思う。この先、さ
らに何を根拠に40年間、80億円をパラを含めて横浜市民が負担すべき
だといっているのか？  友達がめっちゃ残念がってた。 個人的には市長、
まともじゃん！と思いました(笑)

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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年間2億の削減に触れず、この素案に反対するなんて。 要はパラと県大
会のためにこの25年間、50億をかけてきたということだと思う。この先、さ
らに何を根拠に40年間、80億円をパラを含めて横浜市民が負担すべき
だといっているのか？  残念としか言いようがない、結局、議員も支援者
のいいなりなんだ。。。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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年間2億の削減に触れず、この素案に反対するなんて。 要はパラと県大
会のためにこの25年間、50億をかけてきたということだと思う。この先、さ
らに何を根拠に40年間、80億円をパラを含めて横浜市民が負担すべき
だといっているのか？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

232 水泳団体をおもんばかる議員は二度と万博反対とか行革推進とか語っ
てほしくない。 絶対にスポーツフロア化を進めてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

233 水泳愛好家だか今回の廃止を反対したら横浜市の未来はないと思うの
で我慢して市長の判断を応援したい。 行革を進めてほしい。

余裕があるならこどもたちのために拡充してあげてほし
い。

プール維持のコスト最優先で余裕があるならやってくだ
さい

中学校給食とか万博とか金のかかる施策しかしない市長だと思っていた
ら、こういう行政改革もできる人なんだと認識した。トータルコストを考えた
施策段階を期待したい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「市内小中高生のスポーツの
聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

234
国際プールを毎週利用してます。本音はメインプール廃止は反対です
が、市長に投票した自分としては、市長初めての痛みを伴った行革なの
で応援したいです。 プールがここまでコストのかかるものとはおもいませんで
した。 英断を評価します。

せっかくの英断なのであまり日和る必要はないと思いま
す。潰すなら全部潰すくらいの気持ちで頑張ってほし
い。なので拡充は不要。

スポーツ全体を考えた施策、応援してます。 今回のように痛みを伴う思い切った施策を期待してます

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

235
床転換するのに、毎年5000万円と2か月の利用休止、、よく泳ぎに行っ
ている私でも、このままではいけないと思ってしまいます。サブプールもある
ので、メインプールの廃止はやむを得ないと思います。逆に新しい交流が
生まれるといいです。

サブプールは、横浜市内の唯一の室内長水路プール
になりますから、それにふさわしい機能を備えるべきだと
思います。観客席や空調は整備されるようですが、他
にも考えられる機能向上を実施してほしいです。

いろんな切り口で、スポーツに触れたり体を動かすことに
つながるチャンスが増えるのはとても良いと思いますし、
楽しみです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

236
床転換するのに年間５千万円もかけ、２ヶ月もの利用休止期間があ
る、自分はまあまあ利用している方だと思いますが、この状況は放ってお
けないです。素案の方向性に賛成です。

メインプールを廃止するなら、サブプールの充実はしっか
りやってほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

237

毎週泳ぎにいってます。今回の意見募集の資料を読んで驚きました。
プールとスポーツフロアとの床転換のために毎年5000万円かけ、２ヶ月
も休止しているとのこと。自分もプールを利用させていただいていますが、
もうこのままではダメだと思います。サブプールがありますから、メインプール
はスポーツフロアに一本化して、１年を通じていろんなスポーツを楽しむ人
が集う拠点みたいにしていけばいいと思います。計画案に賛成です。

水泳の大会、特に市の大会が実施可能なのか気にな
ります。現在のサブプールでは不足する設備や機能を
しっかり充実させて、泳ぐ人にとっても良い施設であるよ
うに工夫し整備してほしいです。

これからの厳しい社会の中で持続可能な施設となるよう、サービス内容
やかかるコストを考えながら方向性を出す必要があると思います。将来世
代の負担にならないものにしていきたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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マンガはいらない。 体を動かすための施設にするべき
楽しく体を動かせることができればよい トランポリンなど
は市内にないので

これまで、国際大会の開催がほぼないことから 今後の市の歳入不足の
点を考慮し、国際基準のプールは廃止とする  アリーナをプロバスケット
ボールチームも聖地として盛り上げ プロのコートでバスケができる施設とし
て、収入面をあげる  今後、さらに老朽化していくことから、いかに市の負
担を減らし、盛り上がる施設とできるか一番に考えたほうが良い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

239
メインプールの赤字がさらに膨らむようであれば通年スポーツフロアに改装
して今後発生するであろうコストを削減すべきです。 サブプールを主に使
用していただければ問題ないと思います

サブプールの観客席拡大は賛成です。 北山田からの大階段はの上り降りが大変なので、他のルートを案内する
ような看板やエスカレーターの設置を均等したほうが良いと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

240 コロナ前あたりからメインプールを泳ぐ人もだいぶ減ってきてたので、そろそ
ろやばいかな、と思ってましたが、やっぱり廃止ですか。仕方ないですね。

観客席を増やすというよりは選手の待機場所が必要だ
と思う。市水協とよく話したほうがいい。きっといい案を
考えてくれるはず。

どちらでもよい
サブプールは将来にわたって残すようにしてほしい。  国際プールという名
称がなくなるのは残念。敷地のどこかに歴史コーナーみたいのを作ってほし
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

241
メインプールは設備として大きすぎます。客席もプールであそこまで埋まる
ことはありません。サブプールが十分に立派なので、サブプールでいいで
す。通年でアリーナとして使うことで地域のにぎわいを作ることに投資すべ
き。

なし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

242
メインプールはつぶすべきです。横浜市にあれだけ大きなプールが同じ施
設に2つある必要はありません。通年でアリーナとして使えるよう木床にし
て、インドアテニスやフットサルも通年でできるようにしてほしいです。

このままでいい なし なし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

243 メインプールを廃止して、通年のスポーツフロアとして運用してほしい。 特になし 特になし 特になし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

244

泳ぐの好きで、プロバスケットボールチームも応援しているので、頻繁に利
用しています。メインアリーナが夏はプール、冬は体育館になるというのは
知っていましたが、そのために毎年5000万円かけ、１年のうち2か月も
休館していたことに改めて考えさせられました。やはりメインプールは廃止
でもやむを得ないかと思います。通年スポーツフロア化することで、これまで
以上に多彩なスポーツの拠点になっていくのではないでしょうか？逆に楽
しみにしています。

一方でサブプールは大会、少なくとも市の大会を実施
できる環境整備は不可欠だと思います。スポーツをする
人みんなが楽しめたり頑張ったりできる施設になることを
願います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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水泳関係団体などから存続の要望書・嘆願書が出されたり、要望書の
署名活動をしたりされているが、開業以来たった4回しか開かれなかった
国際大会のためにプール機能を存続することは市税の無駄遣いと言わざ
るを得ない。横浜国際プールより利便性が圧倒的に高い東京の辰巳や
有明で国際大会を開催するのが、誰が考えても合理的と思う。百歩
譲って存続するなら水泳関係団体から、国際大会に数年一度かならず
使用する確約と年間費用の負担があってしかるべき。 一方で、年間を
通じてバスケットなど屋内スポーツ施設にする場合でも、ブンタイもあるの
で、将来ともプロバスケットボールチームが使用するという保証はないの
で、高校・大学レベルの大会に対応できる仕様を満たすことで、より収支
が良くなるのであれば横浜市の財政力から考えれば、それが分相応では
ないでしょうか。

アクセスの問題で、高低差を克服する施設があるとよいと思います。江の
島のように有料のエスカレーターがいいのではないでしょうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

246 赤字垂れ流しの施設をそのままにしている理由がわからない サブプールで事足りる 収益改善のためには必要ではないか

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

247 感染症の問題もあり、あまりプールに入りたいとは思わない。 サブプールが
あるので他の用途で使用したほうが良い。

アリーナ等の施設のほうがいろんな競技に利用出来るのて早く進めて欲
しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

248 バスケットボールの観戦で訪れます。 非常に素晴らしいアリーナだと思い
ます。 行ったことがないので分かりません。 あるといいかと思います。 メインアリーナがプールだという事を知りませんでした。 このまま体育館とし

ての活用を望みます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

249

水泳の国際大会開催は6年間で2回だけの実績からすれば、引続きメイ
ンプールとして再整備し費用をかけて存続させるのは如何なものか？市
民も使えてスポーツ観戦なども楽しめる「通年スポーツフロア化」にすること
で維持費を削減でき、様々な催事を誘致することで収入も見込めるの
ではないか。サブプールは存続されるので利用者に悪影響とはならないと
思う。強くなったバスケットボールの人気もあるので「通年スポーツフロア
化」で再整備を希望します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

250 プロバスケットボールチームさんの試合でよく行きます。 プロバスケットボー
ルチームさんの為にも通年フロア化を望みます。

50メートルプールらしいですので、各種大会の開催が
可能だと思います。 あると嬉しいです。 都筑のまちを盛り上げる為にもフロア化は必須だと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

251
屋内プールの市民利用が少ないのであれば体育館に変更した方がよ
い。サブプールがあるのでればなおさら。 市民の税金が投入されるのだか
ら市民本意の施設を望む。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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グリーンライン沿線なのでよく利用しています。事業計画素案を少し読ん
でみました。プールと体育館を転換するのに、年間２か月も休館する上
に年間で５千万円もかけている、、、使っていながら改めてびっくりしまし
た。長水路プールは2つもいりません。メインプールの廃止は仕方ないと思
います。素案に賛成します。効果として年間２億ものメリットを生み出せ
ることから、それしかないと思います。事業をしっかり進めてもらいたいで
す。

メインプールを廃止するとなると、サブプールの存在は一
気に重要になります。長水路プールでの練習環境の確
保のニーズも多くあると思いますし、大会ができるのかど
うかが重要になってきます。サブプールで開催されている
大会もありますが、メインプールで行われている大会のう
ち特に市の大会については、なんとか環境整備をして
ほしいと思います。運営面も含めていろいろな工夫を
考えてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

253

プールで泳いだり市民大会に出場、そしてプロバスケットボールチーム観
戦と毎月利用してます。プールと体育館を入れ替えるために毎年５千万
円かけていることに驚きました。かなり使わせていただいている身ですが、メ
インプールを廃止するのはやむを得ないのではないかと感じます。年間２
億ものコスト効果もあるとすれば、判断の余地はないと思います。

メインプールを廃止するとなれば、残ったサブプールに
は、プールとしての最大の機能を組み込んでほしいで
す。全ては無理かもしれませんが、大会を実施できる
環境はしっかり確保してほしいです。

将来の横浜市を支える子どもたちに何を残していくのか、地域にとってどん
なものが喜ばれるのか、我々世代はよく考えなくてはいけないと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。
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沿線に住んでいるので、プールを中心に頻繁に利用しています。計画素
案を読んでびっくりしました。年に２回、プールと体育館を入れ替えるため
に、年間２ヶ月も休館している上に、5000万円もかけているとのことで
す。もう、単純にもったいないです。メインプールを廃止するのはやむを得
ないと思います。

メインプールを廃止するなら、やはり大会の開催が気に
なります。全国大会や県大会は難しいかもしれません
が、地元の市の大会はなんとか実施できるよう、あまり
効かない空調の改修や、観客席の増設など、機能の
充実を図ってほしいと思います。

将来の市民にとってのお荷物施設にならないように、やりたいことほしいこ
とばかりではなく、きちんと考えていかなければならないと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

255

グリーンラインで毎週泳ぎにいってます。完成してから相当経っているのは
知っていましたが、床をプールから体育館に変えたりするのに年間5000
万もかかるとは知りませんでした。単純にもったいないと思います。泳ぐなら
サブプールでとても良いと思いますし、サブプールで大会ができるように工
夫することで、メインプールを廃止するのはやむを得ないと思います。逆に
コスト的なメリットも大きいようですので、計画の方向に賛成です。

大会をしっかりできるように、また、様々な人がプールを
楽しめるように、施設の充実を図ってほしいです。これ
からも使わせていただきます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

256
地元民です。サブプールが残るなら問題ないと思います。むしろ地元が賑
わうような改修を望みます。今の計画が最適解ではないかもしれません
が、市民のために・地域のために一番良い施設になることを考えてくださ
い。お願いします。

プール以外の設備をリニューアルしていただきたい 子どもを連れて行きたいと思います 色んなお考えがあると思いますが、公共のためによろしくお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

257 プールをつぶし、全面アリーナに改修して夏場でもバスケットやインドアテニ
スが楽しめるようにしてほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

258
メインプールを廃止し、床転換なしの通年スポーツフロア化をお願いしま
す。水泳関係団体は数年に一度の大会利用のために市民の貴重な
2ヶ月を転換工事に使うことを支持しており、市民の意見を無視していま
す。

サブプールの客席を拡張することが望ましいです。 特に意見はありません。 水泳関係団体と左翼に忖度するのは意味がわかりません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



259

プールとして採算がとれないなら多目的化して収益性を向上させるべきで
あり賛成。 アリーナ化する事で興行を誘致でき施設の収入は大幅に増
え収益が改善し税金投入(指定管理料)が減るはず。  水泳関係者が
反対しているがそれならば水泳関係で収益性を向上させるための策は
提案できるのか？ 自分達の利権の為に今まで通り税負担をしろ、いう
のは到底受け入れられない。  プールを残すなら水泳関係だけで収益性
が確保できる利用料を設定すべきでしょう。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

260 スポーツフロア化を希望します。 人口の割に、市民が使用できるアリーナ
が少ない。 バレーボールができる施設にして欲しい。 このまま使用できれば良いと思います。 大人からこどもまでたくさんの人が集う施設にしてくださ

い！

水泳の大きな大会は、日本全国にある施設で持ち回りで開催すれば良
い。 都会も田舎もたくさんの人が来ることで地域にお金が落ちるでしょ
う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

261
プールの利用者とスポーツフロアの利用者ではどちらが多いか？答えは明
確で、スポーツフロアの利用者だと思います。  ◎理由 テニス、バスケ、
卓球、野球など開催できるスポーツが多いし、観客も多い。  ついてはメ
インプールを廃止して、常時スポーツフロアへ再整備することを望みます。

メインプールが常時スポーツフロア化されるなら、サブ
プールを充実することが大前提です。

こどもたちが思い切り遊べる環境を作るのは大賛成で
す。

横浜市は、今回の再整備を検討する上で ・利用者が最大化すること ・
最低限収支をトントンにする(赤字はなし) を基準に考えるべきだと思い
ます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

262 メインプールの廃止と通年スポーツフロア化を希望します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

263

通年スポーツフロアとして運用するためにも、プールとしての稼働をやめ、
体育館仕様に変更すべきだと思います。実際に使用している身からする
とサブプールで十分ですし、飛び込み台が使われているのも目にしたこと
がありません。空間が広く、維持費や水道光熱費が非常に高くかかって
いることは想像しやすく、その割に市民利用が進んでいないと感じます。サ
ブプールも十分な規模があり、それならば通年すぽーつふろあ化し、人気
のバスケットやバレーの興行を誘致できるよう改修することで、横浜市に
多くの人が訪れ、地域の賑わいを作っていくような状態にした方が良いの
ではないかと思います。反対意見を言っている人は普段プールを使ってお
らず、数年に一度大会で訪れるような人だと思います。市民は体育館に
することを望んでいます。

十分に広く、使いやすいです。このままでいいと思いま
す。 特にありません。 地球環境や多様性に配慮した施設にしてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

264

メインプールについては、サブプールが近隣施設と比較しても十分な規模
であると思料するため、メインプールは潰して、アリーナとして通年使えるよ
うにするべきではないか。水泳利用は国際大会の誘致もできず、興行収
入にほぼ寄与していない。テニスやフットサルのみならず、プロバスケット
ボールリーグもかなりの盛り上がりを見せており、地元住民として都筑区に
集客力のあるコンテンツがあるのは素晴らしいことだと思う。人が来て、
様々な施設でお金を落とすことが地域の賑わいを生み出すために必ず必
要。日本中が注目する人気選手が横浜にいて集客できるのに、横浜市
がそれを応援しないのは納得できない。10000人規模のアリーナにして
ほしい。

50mプールの観客席はもう少し増やしても良いのでは
無いか。 そこに予算を投下する必要はない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

265 サブプールで十分。水深の深いメインプールを泳ぐのはごくわずかな人だ
け。廃止は、当然。 観客席の増設より更衣室をきれいにしてほしい。 どっちでもいい ファミレスがあるとよい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

266 定期的にプール利用しているが、人口が減りつつある中、行政コストの見
直しはやるべき。 スポーツフロア化は時代の流れだと思う。

大会が集中して個人利用ができない、なんてことの無
いよう、水泳団体と調整してほしい。 水泳団体も自分
たちで努力、工夫して個人利用者をないがしろにしな
いようにしてほしい。

飲食店がほしい。 駅からの階段がきついのでエスカレーターをつけてほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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プロバスケットボールチームの観戦によく行っています。バレーボールやハン
ドボール等アリーナスポーツも盛り上がってきているので、そういったスポーツ
の試合を都筑区で見れることは非常に嬉しいので、アリーナを通年で使
えるようにして、さまざまなアリーナスポーツを観戦できるようにしてほしいで
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

268 税金の使い道として低コストでより多くの市民に役立つ施設に改修する
のはあたりまえだとおもう。早期にスポーツフロア化すべきだと思います。

大会会場は団体が考えるべきことで、行政があまり加
担すると団体への便宜供与を疑いたくなる。大会はお
いておいてプールニーズに合致する規模に縮小すべき。

行政がやるべきことか再検討を。官民の役割分担を
しっかり考えるべきだと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

269 プール廃止に賛成。議員を引っ張り出した時点で水泳団体は応援でき
ない。行政コストで公平に比較すべき。 更衣室を広くしてほしい どちらでもよい 特になし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

270
元水泳部ということもあり、たまに利用してますが、さすがにコスト論で言
われれば廃止はやむなしかと思う。水泳団体が反対しているようだが、
だったら必要な金を自分たちで工面するのが筋。要求だけでは、誰もつ
いてこない。障害者まで引っ張り出すのはさすがにやり過ぎだと思う。

引き続き長水路利用ができるようにしてほしい。 こどもが喜ぶのであればよいのではないか
こどもにも意見を聞くべきかと思う。とはいえ、学校の授業だと教員が信用
できないので誘導がこわいので、子供向けの簡易な言葉の概要版を作っ
たほうがいい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「親子の遊びとゆとりの居場所
づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

271

いろんなスポーツを楽しんでます。 プールは、滅多なことがなければ、行け
ばいつでも泳げます。一方で体育館スペースを確保するのはとても難しい
です。抽選でもなかなか当たりません。特に夏の暑い時期には、屋内の
体育館スペースの存在は重要になってくると思います。スポーツフロア化す
ることで、１年を通じて、体育館として利用できるようになりますし、コスト
も大幅に削減できるようですので、メインプールを廃止する事に賛成で
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

272 素案をみてこんな無駄なプールがあることを初めて知った。すぐに廃止す
べき。  体育館で弓道ができるようにしてほしい。 特になし 特になし バスケットや水泳団体のために改修するならその分のの費用をそれぞれの

団体に負担させるべき。税金の無駄遣いは反対だ

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

273
毎月、定期的に使わせてもらっています。 水泳はもちろんですが、フット
サルなどでも貴施設でお世話になっています。 そうした立場からは、メイン
プールを体育館にすることで常に水陸両方の利用が可能になるので賛
成です。 より多くの方が喜ぶのではないでしょうか。

メインプールをやめるなら、残してほしいです。 マンガライブラリーができると、利用者が増えると思いま
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



274 プールについてはサブプールが立派なので、メインアリーナは年間通じてス
ポーツフロアにした方がよいと思います。

市民が利用する規模では、サブプールのみで十分で
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

275
床転換無しの通年スポーツフロア化が良いかと思います。 利用者の水
泳利用よりも床にした方が利用者が多くなると思います。 実際に水泳の
みでの利用よりもスポーツフロアにした際のテニスや野球教室など利用者
が多く感じられます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

276

メインプールを廃止し、通年でバスケットやインドアテニス、フットサルが可
能なアリーナに改修するべきだと思います。 市民利用が主なメインプール
ではかかっているコストに対して収入が非常に少なく、無用な税金が投下
されていると感じます。 近年盛り上がりを見せるバスケットやバレーボール
を興行誘致することで施設としての収入は担保し、プールの市民利用は
サブプールに移行するべきだと考えます。

観客席もあり十分な施設だと感じます。市民利用はこ
れで十分です。

子どもの利用が促進されるため良い考えだとは思いま
すが、無駄な税金投下が起こらないことを望みます。

改修に係る資金のみに注目が集まっていますが、6億円近い公金が投
入されていることに強く違和感があります。ランニングコストが単年で2億
違うのであれば、施設寿命を鑑みてもアリーナ化すべきです。また試算に
ある利用料収入は、通年スポーツフロア化した際に他の興行を誘致する
ことにより試算以上に獲得することが可能です。アリーナ化一択だと思い
ます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

277 横浜に大きな体育館を！！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

278
なぜ赤字ばかりのメインプールを残そうとしているのかがよくわかりません。
勢いのあるプロバスケットボールチームさんの為にも、ぜひ即時アリーナ化
をお願いします

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

279 是非ともプロバスケットボールチームのホームアリーナに向けて、事業を進
めて欲しいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

280 アリーナにした方が100%いいと思います。 特になし いらない。 スポーツのコートにしてほしい。 メインプールは必要なし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

281 スポーツフロアにして多くのスポーツが楽しめるようにしてください！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

282 メインプールのアリーナ化に賛同します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

283 バスケットボールや室内スポーツができる場所が一年を通してあってほし
い。  メインプールはサブプールがあればいらない。 特になし 特になし メインプールは必要ない

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

284 年に何回か泳ぎに行きますが、人少ないですね。これだと、廃止もやも得
ないのでは無いでしょうか。50mの需要は、少ないんですかね？

今のままだったら、ジムのプールで十分です。あえて少し
遠い場所に行かないです。

プール利用他の人が、楽しめる施設にしていただくの
は、良いことです。 良い施設にしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



285

近所に住んでいます。いろいろなイベントが開催されていますが、水泳の
大会はきっと遠方からたくさんの人が来るのでしょうか、一方でプロバスケッ
トボールチームの試合はとにかく地元の人で溢れています。地域の中心に
なってる場所です。もちろん地域の人がプールもたくさん使っていると思い
ます。ですので、１年を通じて、多彩なスポーツを楽しむ様々な人が行き
交う場所になれば、これまで以上に、この街のハブのようになっていくので
はないかと期待しています。まちづくりの観点からもこの計画に賛同しま
す。

敷地の中には広場(的な場所)がたくさんあります。斜
面の林もあります。子どもたちがもっと体を動かしたりで
きる場所になれば、子供だけでなく高齢者も含めた地
域全体の活力にもつながると思います。いろんな工夫
で、楽しめる場所づくりを進めてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

286

大規模な改修工事が必要になっているこのタイミングで、この立派な施
設が、都筑区を中心とした地域の中で、将来にわたりどんな役割を果た
せるのか考える大切なチャンスです。国際大会をほとんど開催できていな
いこと、維持コストが膨大なこと、床転換によるコストと機会損失を指摘
されていること、水泳や体育館に対するニーズが変化してきているこ
と、、、こうしたことを考えるとメインプールの廃止は仕方のないことだと思い
ます。素案に賛成です。

メインプールを廃止するのであれば、サブプールについて
は、様々な点についてしっかりと充実を図るべきだと思
います。市の大会は少なくとも開けるようにするべきで
す。

この施設は緑あふれる広い敷地があります。でもあまり
活用されていないように感じてます。こうした空間も、地
域の人、特に子どもたちにとっての楽しい居場所にして
いけたら、地域の活力、にぎわい等、元気につながると
思います。遊具の設置など大賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「親子の遊びとゆとりの居場所
づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

287
市内には市民大会を開催できる体育館が少なすぎる。球技団体同士
で取り合いになってるので、結局、スポーツセンターで何か月間にわたり、
大会をやり続けないといけない。国際プールくらいの面積があれば、土日
1回で終わると思う。ぜひ、通年スポーツフロア化を進めてほしい。

よくわからない。

スポーツマンガライブラリーは、出版社別ではなく、競技
別に配架してほしい。廃刊となった昭和のマンガを集め
るなど、資料館としての機能も持たせたら良いと思いま
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

288
卓球をやっているが横浜武道館はなかなか予約できない。大会ができる
場所が増えることは大歓迎です。 水泳をやっている方には申し訳ないが
プールがなくなるわけではないようなので、スポーツフロア化を進めてくださ
い。

メインプール廃止の条件として水泳の方の要望をできる
だけ聞いてあげてください。 卓球マシンも置いてください。 駐車場はたくさんつくってください。 スポーツフロア化にあわせて空調も変

えると思いますが、武道館のように風の影響がでないようにしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

289
よく泳ぎに行ってますが、50mプールが２つもあって贅沢な施設だなぁと
思ってました。やっぱり市民の税金で工事、運営していくものですから、コ
スト感やニーズを踏まえなければいけないと思います。メインプールを廃止
して通年スポーツフロア化することに賛成します。

さすがに大会ができるプールがないというのは良くないの
で、市の大会ができる環境づくりは必要です。いろいろ
工夫してほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

290

私は通年スポーツフロア化に賛成です。 水泳が駄目とかそう言う理由で
はなく、施設の有効利用という観点から様々なスポーツイベントに活用で
きるべきと考えていましす。 水泳ももちろん魅力のあるスポーツです。 しか
し現在、世界のトレンドとしては国際選手権でも仮設プールを利用する
ことが主流になりつつあります。 仮設プールを設置できるのであればス
ポーツフロアで良いと考えます。 それよりもスポーツビジネスの観点からは
観客収容人数やデジタルサイネージ設備が重要と考えます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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海外の有名選手が泳いだプールです。当時の盛り上がりは尋常ではあり
ませんでした。でも競泳の国際大会は、その海外の有名選手が出場した
パンパシフィック選手権のただ１回だけなんです。維持するお金も相当か
かっているようです。メインプールは廃止して、もっと地域の中で果たせる
役割があると思います。今回の計画案は、自然に恵まれた広大な敷地
を活かし、コストを絞りつつ、より幅広い方に楽しんでいただけるものになっ
ていると思います。この内容で進めてほしいです。

特に市の大会ができるようサブプール周りはしっかり機
能充実させたほうが良いと思います。

今回の計画案は、自然に恵まれた広大な敷地を活か
し、コストを絞りつつ、より幅広い方に楽しんでいただけ
るものになっていると思います。もっといろいろなアイデア
が出てくるのを期待しています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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不定期でメインプールやサブプールを使ってるが、今回、こんなに無駄な
施設であることがわかった。 今までは海外の有名選手と同じ場所で泳い
でるという思いもあったが、行政の効率化のためならフロア化はやむを得な
い。プールに限らず市長には行政の効率化をもっと進めてほしい。

こっちも非効率なら廃止も含めて検討してほしい 必要性を再検討してほしい いっそ、平地にしてマンション事業者に販売したほうがいいかもしれない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

293 通年のスポーツフロア化に賛成です

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

294 通年フロア化に賛成

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

295 長期的なことを考えると、メインプールやむなし。 50mを泳げる日をもうけてほしい。 良いと思います。スポーツ以外の漫画もほしい。 イベントをもっとやってほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

296 50mを泳ぎたくて利用しているが、別に2つもなくていい。 観客席は今のままでいいからその分、メインプールがなく
なるのだから更衣室とか広くきれいにしてほしい。

Wi-Fiを拡充してスマホでもフリーでコミックを読めるよう
にしてほしい。 スケボーパークとか作ってほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

297

健康維持のために、全身運動である水泳をして楽しんでいます。 今回
のメインプールの話題は、新聞でも目にしています。 私は、サブプールで
水泳ができれば、文句はないです。 多くの人がスポーツを楽しむ環境が
作れるのなら、メインプールをずっと体育館として活用するのも致し方ない
のかなと思います。

サブプールは残してほしい。 でないと、私がここに来る
意味がなくなってしまいます。

漫画を置くと喜ぶ人がいると思いますので、いいことでは
ないかと思います。

たくさんの意見があって、まとめることは大変だと思いますが、頑張ってくだ
さい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

298

定期的にプールを利用している者です。 個人的には、大きな水泳大会
などに縁のない私にとってメインプールは廃止でもいいのではと思っていま
す。 より多くの方々が様々なスポーツを楽しむには体育館としての活用も
重要だと思います。 ただし、サブプールは是非継続して営業してほしいと
思います。

サブプールは残してほしいです。プール機能はが全くなく
なると困ります。 漫画、遊具は興味なし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

299

新聞やSNSで全国組織も含めた水泳関係者がメインプール廃止に反
対するキャンペーンを展開していますが、横浜国際プールは、横浜市民の
施設です。全国大会や県大会を実施してきたのは事実ですが、老朽化
が進み、大規模な改修が必要なタイミングで、これからどのような施設が
地域にとって求められるのか、という論点なんだと思っています。 今回提
示された事業計画素案に賛成です。

市内に唯一の長水路プールとなりますので、大会がで
きるように、さらには障害者の方も使いやすくなるよう改
修することが大切になってくると思います。いろいろな工
夫に期待しています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

300

よく泳ぎに行ってます。バスケも観に行きます。バスケは秋から春なので、
今のままでもいいのですが、夏の間、長水路プールが2つも必要でしょう
か。もうオリンピックも来ませんし、他の国際大会さえ全然来ません。それ
より地域をはじめとした市民のニーズに沿った施設にしてほしいです。長期
的なコスト面でも負担が大きく軽減されるようですし、計画素案に賛成
です。

少なくとも市大会など実施できるような設えは必要かと
思います。アッププールの機能をどうするのか検討が必
要だと思います。またバリアフリーについてもです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。
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素案の内容に賛成です。年に数回ですが、泳いだりバスケ観戦で利用し
てます。とても素敵な施設だと思いますが、素案にあるように老朽化も進
んできてるのだと思います。大きな改修が必要とのことですから、今後どの
ような施設にしていくのか、必要なコストや変化するニーズを踏まえて考え
ることは重要だと思います。

一方で、プールとして残すサブプールは、将来にわたり
しっかり使っていけるように、機能の充実など図ること
で、バランスの取れた施設になるのではないでしょうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

302 トレーニングルームを利用してます。サブプールがあるので、今の案で良い
と思います。 空調設備など快適に使えるよう改修をお願いします 。 トレーニングルームの器具も新しくして欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

303
今回の素案に賛同します。このような大きな施設が、夏の間は水泳のた
めだけにあるなんてもったいないです。一年中いろんなスポーツ人との交
流を楽しみたいです。

メインプールを廃止する分、サブプールをとことん充実さ
せたらよいと思います。

いろんな人の交流を促進するネタは大事だと思いま
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

304 メインプールの存続と廃止は究極の２択である。現在の運営が一番非
効率だと思われるので、横浜市の方針通りで良いと思う。

プール２つを潰すのは絶対にあってはならない。メイン
プールをなくすなら、多くの方が使いやすいような施設に
して欲しい。

いろんな年代の子供達が対象になるので、良いのでは
ないか。

色々とご意見があると思いますが、市民意見募集を踏まえて適切な方
針を決定してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

305 メインプールの廃止は残念ですが、色々な競技ができるように整備して欲
しい。 横浜市民の大会が開催できるようにして欲しい マンガや遊具の管理が大変でなければ、話題になって

面白い

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

306
水泳大会の手伝いをしてるが市大会だけで大変。負担が大きい。廃止
になれば大きな大会の手伝いに駆り出されなくて助かる。廃止してほし
い。

役員はサブプールだけでは県や市の大会もできなくなる
というが、やろうと思えばできると思う。 となりの小学校
でアップだってやろうと思えばできると思う。 でも、県大
会もできなくなるならそれはそれで助かる。やる気がある
のは役員だけ。仕事と両立してる人間は大変。上はわ
かってない。

お金をかけないでやるならいい。

水泳関係者すべてが、大会をやりたいと思ってるとは思わないでほしい。
全中がなくなるのもそういうこと。結局、スイミングクラブを経営している役
員が自分たちのスイミングクラブの宣伝のために大会をたくさんやりたがって
いるだけ。駆り出される人の中にはそういう役員を快くおもってないのも事
実。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

307
夏場、たまに国際プールのメインプールを利用するが気持ちが良い。 た
だ、基本的に西区のスポーツセンターで泳げるのでなくなっても構わない。
スポーツフロア化でフットサルができるようになるなら大歓迎。リーグになっ
てから平沼ではやらなくなったし。

たまに50mを泳ぎたくなるので残してほしい アスレチックがあればこどもはよろこぶのではないか 西区スポーツセンターのプールは廃止しないでください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

308 今まで国際プールをよく使ってきたが、プールがこんなに費用がかかってい
るとは思わなかった。 メインプールは廃止になっても仕方がない。 サブプールに集約する分、料金を安くしてほしい。 興味なし 市外の人の意見を聞く意味がわからない。税金を払わない人の無責任

な意見を聞かないでほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



309

いつも便利に使わせていただいています。 メインプールの廃止の是非とい
うことで大きな話題になっているようですが、私はサブプールを残すのであ
れば、メインプールの廃止は時代の要請なのではないかと思います。 水
を扱う施設の維持管理の手間は相当なものだと推察いたします。 限ら
れた経費で、より多くの利用者にサービスを提供するのであれば、メイン
プールは年間を通して床にするのが良いと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

310

事業計画素案に賛成です。たまに、プロバスケットボールチームの試合観
戦に行きます。たまにですがサブプールに泳ぎに行きます。メインプールが
水泳の大会で利用されていることも知っています。 プロバスケットボール
チームの試合は、これまでも体育館になってる秋から春の期間に実施さ
れてきてるので良いと思うのですが、やはりプールの維持にはお金がかかる
んだな、と思いました。メインプールをやめることで年間二億円のコスト削
減が実現できるとのことですので、50mプールをひとつにしつつ大会の実
施ができるような解決策があるといいと思います。そういう意味でこの素案
の内容に賛成です。

市の大会など地元の大会は開催できるように、施設的
な充実は必要だと思います。施設全体でのコスト的な
メリットをしっかりと生み出しつつ、スポーツを楽しむ人が
それぞれ納得できる方向性を出してほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

311
私は、メインアリーナは通年床にしてほしいです。 国際プールは、多くの住
民にとっては、サブプールさえ残っていれば問題ないと感じます。 大きな大
会も、工夫すればサブプールで対応できると思いますし、どうしても難しけ
れば他のプールでの開催を検討すべきなのではないでしょうか。

メインプールを廃止するのは賛成ですが、サブプールは
残してほしい。 あまり興味はありません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

312 メインプールは通年、床にしてください。 より多くの人のためになります。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

313

よく利用させていただいてます。泳ぐのも好きですしバスケ観戦も大好きで
す。でも50mプールはひとつでいいかなと思います。大きな大会は他都市
で実施したり、地元の大会はサブプールで工夫して実施したりしつつ、そ
れよりもこのような立派な施設がこれからも長きにわたり、様々なスポーツ
をしたり観たりするたくさんの人でにぎわうことが大切だと思います。今回の
計画素案に賛成です。

地元の大会をしっかり開催できるよう、サブプールの機
能の充実はしっかり図ってほしいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

314
今回の事業計画素案に賛成です。私は国際プールを利用したことはあり
ません。だからこそ、将来にわたるコストの見込みや地域のニーズにあわせ
て、施設を変化させていくことは、客観的に見てとても大切だと思います。

メインプールを廃止しても、こちらのサブプールは残ると
いうことですから、必要な改修をして、長く利用できるよ
うになるとよいです。

マンガライブラリーが公共施設にあるなんて画期的な気
がします。子どもたちは楽しいでしょうね。

成長拡大ではなくなったこのご時世、とにかく先を想像することが大事だと
思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

315
一利用者としては、サブプールが残るのであれば、メインプールを床に固
定してもいいのではないかと感じる。 プールを床に変えたり、その逆で使
用できない時期があることは、市民利用の妨げになると思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

316

利用したことはありませんが、50mプールが2つもある施設はいらないと思
います。これからの市民ニーズ、地域ニーズに沿った施設にしていくのが良
いのではないでしょうか。プールのニーズも下がってきてるみたいですし、計
画案のように様々なスポーツを楽しむことができる施設にしていくことに賛
成です。

将来に向けてコストを意識した検討を是非深めて欲しいと思います。今
の子どもたちの負担にならないようにしてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

317 スポーツフロア化へたくさんの市民が使用できる。 今のままで十分 設置希望 50ｍプールは２ついりません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。



318 経費的にも通年、スポーツフロアへ いいプールです。 子どもが楽しめる工夫をして下さい。 再整備を期待しています。スポーツフロア化期待しています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「親子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツ
を通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいた
だける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備
計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせて
いただきます。

319

フロア転換で1回に5000万円のお金がかかっている以上、フロア化で良
いと思います。 このような状況になって、今までなにも感じていなかった水
泳関係者達が騒いでますけど、 その人達は具体的なお金に関しての案
もなく、無くして欲しく無いの感情論です。 プールを全く使わない人からす
れば、その人達はお金払う気はなく、ただただ今まで通りに残してほしいだ
け。 老朽化、国際基準未対応などあえうので、もうプールはいいです。
（市外の人の意見なんて聞く必要もありません） 市税を使うなら、税
金払っていて使わないプールにこれ以上お金かけなくていいです。  今、
日本中に素晴らしいバスケアリーナが増えています。 素晴らしいいアリー
ナに改修してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

320
好きで水泳をしている私にとって、サブプールで泳げればメインプールは不
要です。 実際、普段のメインプールはあまり使われていないように見えま
す。 スポーツフロアとしてより多くの人に利用してもらうのが大切なのでは
ないでしょうか。

サブプールは何とか残してほしい。 マンガ、遊具とも、この施設になくてもいいと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

321
夏なので、定期的にプールを使っていますが、メインプールはあまり使われ
ていないことが気になります。 水泳の大会を行うのには必要なのかもしれ
ませんが、ランニングコストを考えると税金の無駄遣いにも感じられるの
で、一年中体育館として活用する方向でいいのではないかと思います。

サブプールまでなくなると泳げなくなるので、こちらは残し
てほしい。

マンガは好きなので、こちらも楽しみにしています。 遊
具は、子ども目線では必要なんだと思いますが、あまり
たくさん置く必要はないように思います。（適度に！）

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

322

スポーツアリーナとしては横浜プロバスケットボールチームのホームアリーナと
して愛されており、毎回5000人近い集客が行えており収益が見込め
る。プロバスケットボールチームが使わない時はテニスの大会やサッカーの
大会などを誘致できる。 プールから床への転換は毎年5000万円と2ヶ
月という期間がかかっており、その際メインアリーナは稼働できない。
5000万と稼働できない期間の収益を考えれば、床転換はとてもコスト
パフォーマンスが悪いと思う。それを税金で今後も負担していくのもおかし
いのでは。 プールのまま年中メインプールとして残すのあれば、水泳の大
会やスイマーたちにそれだけの(バスケやテニスで得られるはずの)収益を
上げる努力もしくは課金をしていただかなくてはならないと思う。そうしない
と国際プール自体の存続が困難となると思う。 サブプールでも400人観
客が入るようなので、水泳の大会はそちらを使用するのではだめなので
しょうか？

外の広場のどこかにバスケットのゴール(一般用とミニバ
ス用)を設置していただけるとうれしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

323

メインプールは大会じゃない時は泳いでる人全然いないのは知っていまし
たが、床転換にお金と時間がかなりかかってるということみたいですね。サ
ブプールはまあまあ利用されてるので、健康増進だけでなく、大会もサブ
プールでできるようにすれば、サブプールがとても効率的に活用される施設
になると思います。そういう前提で、メインプールは廃止してもやむを得な
いと思います。やはりコストやニーズも重要な要素です。素案に賛成で
す。

サブプールで大会をやろうと思うと、人数を収容できる
かどうか、アッププールを備えられるかどうか、がポイントに
なってくると思います。収容については、素案にある座
席の増設はもちろんですが、プールサイドや隣のサブア
リーナの活用など、運営面での工夫も考えたほうが良
いと思います。アッププールは、外部に増設するとか、考
えられないでしょうか？やはりメインプールをなくすなら、
サブプールのグレードアップや運営面での工夫は不可
欠だと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。
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プロバスケットボールチームを応援しています 通年アリーナ化は、プールと
して老朽化・国際基準を満たさないと言うのであれば、やむなしと思いま
す  ただ、水泳大会の不足等、水泳関係団体からの反発があるとか  床
転換のお金が話題になっていますので、水泳関係団体から床転換費用
を出して、市の負担を減らすなり、工夫すれば良いと  バスケがお金を稼
げるなら、水泳も稼ぐ仕組みを作って床転換費が無駄にならないように
すればと

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

325 会社が近いので通ってますが、メインプール廃止は平日の実態を知ってる
人間はみんなしかたないと思うと思います。廃止してください。

こちらがなくなると多分水泳をやめます。健康維持のた
めこちらは残してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

326 以前は健康のためにと通っていたが、コロナを機に辞めた。今後人口も
減っていくのだから、規模縮小は妥当な判断だと思う。廃止でいいです。

近隣に他のプールがあるならこちらも廃止してもよいの
ではないか。 よくわからない

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

327
知人から聞いたが、ハコモノ行政がきらいな議員がそろって、行革に反対
しているそうだ。いつもは税金がかかるからあれをやめろとか、福祉の充実
をとかいっているのにあいつらの主張はよくわからない。 すくなくとも今回の
案は税の負担が減ることなのでぜひ進めてほしい。

ふれーゆも再整備計画ができるのかしりたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

328

ここも市民プールは維持するということで、問題となっているのは大規模な
大会が開けなくなるという一点のみです。 市民の健康増進という目的で
あれば全然問題なさそうですし、少し押し付けみたいになるかもですが、
相模原市にグリーンプールがあり国内選手権含め大規模大会はそこで
十分に賄えるので財政状態をかんがえればメインプール廃止やむなしで
しょう。アリーナにして少しでもリクープしましょう。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

329 元水泳部なのでたまに泳ぎに行きますが、メインプールはなくても困らな
い。平日ガラガラだし、しゃーないと思う。

大学にもプールがあるので、もう使わないかも。なので
どっちでもいい。 とにかくむだな税金がなくなるよう考えてほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

330

連休中のインクルーシブ水泳大会に行きました。障害のあるこどもを持つ
親として、あのような施設で大会が出来る事自体、本当に嬉しかったで
す。 その一方、これだけのコストがかかっているということを知ってしまうと、
プール維持よりもっと困ってる人のために税金を使ってもらったほうがよいか
もと思いました。そう思うと廃止はしかたないと思います。

サブプールではインクルーシブ水泳大会はできないので
しょうか。運営の人とよく話し合いをしていただいて、市
内で継続してできるよう検討してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。



331

ゼミで話題になってます。自分は水泳部でしたし国際プールにはお世話
になりました。思い出がありますが、経済的な視点で見てば廃止はやむを
得ないことは市民誰もが認めると思ってます。 どこまで賛成の意見を集め
られるかわかりませんが、反対団体の数に負けないよう、賛成の人にも意
見を出すよう呼びかけます。

昭和、平成のハコモノ行政を私たちの世代に積み残さないでください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

332

SNSで反対意見が多いのを見て心配になり意見を出すことにしました。
反対意見は目立ちますが、反応しない多くの市民はこの案に賛成してる
と思います。 住民投票ではないので、反対の数に惑わされず行政運営
として正しい判断をしてください。 ゼミ仲間にも意見提出を呼びかけま
す！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

333
たまにメインプールも利用するが、だいたいガラガラで使われていない。 サ
ブプールはそのまま残し、メインプールは廃止して、スポーツフロア化にした
方が多くの人に喜ばれると思う。

サブプールは残してもらわないと困る。
マンガ、遊具は、子育て世代の方々には喜ばれるかも
しれないが、物品管理などしっかりと運営することが大
切だと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

334 普段からテニスを楽しんでいますが、メインプールはなくして一年を通じて
体育館にしてほしい。 サブプールは残していいと思う。 マンガは興味ありません。遊具も、子供が独立した私に

は必要ありません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

335 　サークルでバスケを楽しんでいます。一年を通じてスポーツフロアになれ
ば、活動の幅が広がると思うので、是非その方針で進めてほしい。 　サブプールまではなくさなくていいのでは？ マンガ大好きなので、是非おいてほしい。 不要となった

ものやフリマ等もやればいいのでは？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

336
体力づくりのため、普段からテニスを楽しんでいますが、年間スポーツフロ
アになればもっと使えると思うので、一年を通して体育館にすることを望み
ます。

サブプールまではなくさなくていいと思います。 マンガや遊具はなくて良い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

337 多くない国際大会のために多額の税金が支払われるのは望みません。
サブプールを有効活用する案に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

338

年間のほとんどがプールとしての利用ではなく、体育館としての利用になっ
ています。それなのに横浜市民の税金を使って毎年プールと床と、転換
工事をするのは無駄だし、国際大会を誘致できない老朽化したプールを
継続する必要性が全くないです。 幸い、プロバスケットボールチームが
ホームアリーナとしての使用を計画しております。集客できないプールとし
ての利用を継続するより、年間を通してアリーナとして利用する方が市民
のためになると考えます。

現行の利用形態のままで良いと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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新聞の偏向的な記事を拝見しましたが、観戦での利用でとしてもアリー
ナの利用者には変わりないので利用者が多い通年でのアリーナへの変更
をすべきだと思います。 市民の税金による市民のための施設であることを
考えると水泳関係団体の勝手な自己都合の為に赤字が多くなることを
見込まれている施設は残すべきではないと思います。 平塚で現状の制
度では利用し難いのであればどうすれば実施できるのか水泳関係団体が
考えるべきことであり、市の負担を増やす、市民の税金を無駄に使わせ
る事はただの水泳関係団体の責任放棄だと感じます。

駅からのアクセスがもう少し簡便にできるとご年配の方や小さなお子さん
にも使用しやすくなるかと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

340

素案に賛成です。メインプールは大会でこそ使われていますが、それ以外
の平日などの個人利用はとても少ないです。水泳やってる人にとって練習
環境としては貸し切りに近いです。あまりに非効率的です。床転換にはコ
ストと時間がたくさんかけられているとのことです。個人的には寂しい気持
ちですが、メインプールの廃止は仕方ないと思います。

比較的多くの人に利用されてるサブプールは、練習や
大会など、これまで以上に多様な使い方ができるように
施設の充実を図ってほしいと思います。特にアッププー
ルの設置ができるかどうかはポイントだと思います。しっか
り検討してほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

341 通年スポーツフロア化して効率的な運用を希望する。 老朽化対策が必要。 できたら行ってみたい。 持続可能な施設運営ができるような再整備を期待する。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

342

水泳が大好きで以前は市民大会にも出ていましたが、今回の計画には
賛成です。メインプールは、やっぱり贅沢な気がします。週末は大会やっ
てますが、大会のない日は本当に泳いでる人少ないです。あの大空間に
20人も泳いでません。また、プールとスポーツフロアとの換装に年間5000
万円かけて２ヵ月も休館してるんですね。もっと使ってもらえる場所にしな
いと、将来のお荷物になってしまいます。

メインプールをなくすとしたら、サブプールはしっかり充実
させてほしいです。サブプールは比較的いつも賑わって
ますので、さらに大会ができるようになれば、利用価値
は格段に上がると思います。長水路大会を実施するに
はアッププールを設置したいところですが、なんとか実現
できないでしょうか？

公共施設は税金で維持運営しながら長く使うものです。どうしたら地域
や市民に効果的に利用してもらえるかをとことん考えてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

343
メインプールの廃止はやむを得ないと思います。水泳関係団体が反対し
ているようですが、やってきたこと、やりたいことだけ主張して、コストの観点
をまったく考えていないように見えます。平日ガラガラなメインプールを見て
ください。素案の方向でしっかり進めてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

344
国際大会が開かれるわけでもない巨大プールとして存続させるのは、税
金の無駄遣いになるので反対。プールは水泳以外に用途はないが、ス
ポーツフロアは各種室内競技など幅広い用途が見込まれる。スポーツフ
ロア単独で整備し、プールは廃止すべきと思う。

市民プールとしての役割として、残しても良いと思う。都
筑区は市内でも平均年齢が低い区であり、ファミリー
層向けの施設として活用できればよいと思う。

遊具は市民向けの施設として納得できるが、マンガライ
ブラリは誰がそのような発想を企画しているのか呆れる
思いです。税金を使って整備するのだから、もっと市民
の役に立つ施設にすべき。マンガライブラリなぞいらな
い。それならフリースペースとして貸し出すなどして収益
性を上げるよう努力すべき。再整備の素案は外部委
託の業者が適当に企画しているのではないか??

これまで国際大会や大規模な水泳大会の会場として活用はされていた
のでしょうが、横浜市の負担で、水泳大会開催のために、このような大規
模なプールを維持し続けるのは、財政的にも厳しいように思う。ましてや
スポーツフロアとプールの切り換え作業に年間で何千万円もかけているな
ど、コスト意識に欠ける。 水泳団体は競技人口の減少につながるなどの
主張をしているが、それは横浜市民が負担してすべきものではない。水
泳団体が自ら努力すべきことならであり、横浜市民には直接関係ないの
で、そのような主張に応じるのは反対です。水泳団体が整備費用と年間
の維持費をしっかり負担してくれるという契約を結んでくれない限りは、大
規模プールの維持はすべきでない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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素案の内容に賛成です。メインプールは廃止でやむ無しです。仕方ありま
せん。大会以外の利用者があまりに少ないです。さらに体育館とプールと
に換装するのに毎年5000万円と２ヶ月の休止期間を費やしています。
精神論で施設の維持はできません。サブプールもあります。ハード、ソフト
で工夫しながら施設を使い倒すべきです。

残るサブプールをしっかりグレードアップしてほしいです。
市内唯一の長水路プールになりますので、市民大会
などを実施できるよう、可能な限り望ましいスペックを揃
えてほしいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。
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メインアリーナへの転換に賛成します。 【理由】 年間5,000万円のプー
ル転換費用や維持管理費を水泳団体が負担するならともかく、横浜市
民の税金で負担し続けることに納得がいきません。 水泳団体の主張の
とおりにメインプールを維持するのは、「今が良ければいい」というあまりに
無責任な行動と思います。 人口減少が確実視される将来において公
共施設が余った時、つけを払わされるのは未来の横浜市民です。絶対に
水泳団体は責任を取らないでしょう。 それよりは横浜市の案のように少
しでも経費が節減でき、収益を上げることのできる方向で進めていただき
たいです。 横浜市にはぜひ近視眼的な決定ではなく、将来を見据えた
決定をしていただければと思います。

特段ありません 特段ありません 繰り返しになりますが、横浜市にはぜひ将来の市民に負担を残さない選
択をしていただきたいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

347
定期的に使ってますが、日本にこれだけの規模のプールをいくつも維持す
るだけの水泳人口ではなくなってます。むしろ、集約化を進める意味でも
廃止していいと思います。

団体はできないできないといってますが、それは今と同じ
やり方で、という意味であり、やり方はいくらでもあります
ので言葉に惑わされなくて大丈夫です。 その代わり、や
るにあたっては、親身になってください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

348
スポーツフロア化になると夏でも利用てきるのでありがたいです。 特にここ
のところ夏の暑さは異常で練習もやばいです。絶対スポーツフロアにしてく
ださい！

3x3のコートをお願いします

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

349
大学で体育館利用のサークルから水泳は欲張りだと言われてます。たし
かに、サークル活動の規模からみても不公平といわれれば、否定できませ
ん。バランスからいってもメインプール廃止は適正な判断だと思います。

アッププールができればもう少しできる大会が増えると思
うので工夫してもらえると良いと思います。 マンガ、わざわざそこまで行って読むかなぁ

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

350

インクルーシブ水泳大会がおわり、反対活動をしてる人がいろいろネットに
あげてるが、この人たちは絶対国際プールの日常をみていない。平日あん
なガラガラで運営できてきたのは横浜市が努力してきたから。それを評価
もせず、金も出さずに反対、反対しか言えないなんて、よく恥ずかしくない
なと思う。一般社会ではありえない。横浜市はそんなの相手にせず、しっ
かりと行革を進めてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

351

地域としては水泳大会は、開催されても選手と役員だけで、地域活性
化にたいしてなんにも貢献しない。大会をやって帰るだけ。 運営費は税
金として地域が負担して、なんで何もしない水泳のために我々が支えな
いといけないのか。プロチームはちゃんと地域貢献をしてくれる。体育館に
すればバスケだけでなくフットサルとかプロチームがきてくれるし、よっぽど地
域のためになる。メインプールはなくてよい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。
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国際プールはニュータウン開発のときに役所が目玉として唯一持ってきた
箱物。でも実際、地域に何一つもたらしてない。その象徴が水泳。大会
をやっても選手と役員だけで、地域に金も落とさずしれっと帰るだけ。プロ
バスケットボールチームの方がよっぽどましだ。維持費だけ地域に負担させ
て使うだけ使っていなくなる水泳はいらない。体育館にしてバスケだけでな
くバレーや卓球を呼んでほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

353

知り合いから紹介されて拝見しました。パラ団体や水泳団体が、市役所
は実態をみていない、メインプール廃止はおかしいと反対しているようだ
が、彼らこそ日常のメインプールを観たことがあるかききたい。あんなガラガ
ラでやっていけるわけがない。大会ばかり主張しているが、だったら、平日
の昼も利用者を集めてから物を言うべき。日常をみてるのは市役所の
方。むしろ遅すぎる。年間二億の価値を団体も行政ももう少し真剣に考
えるべきだ。早期の廃止を望む。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

354
最近話題になっているが、メインプールがお荷物なのは平成にはいってす
ぐからずっとのこと。これからも水泳のために税金という荷物を水泳団体は
地域住民に背負わせようとしている。正気の沙汰とは思えない。廃止で
きるよう横浜市はしっかりと水泳団体を説得すべきた。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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ネット記事を見て投稿しました。友人とも話しましたがプールがなくてもこど
もや障害者の明日は作れるが、自治体が破綻したらもともともないという
ことを水泳業界は知るべきです。知っててなお主張してるのであれば最悪
です。全部市民に押し付ける気ですか。 ぜったいに存続はやめてくださ
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

356
今、知人と新聞記事を見ていろいろ話してます。プールがなくてもみらい
は作れるが、自治体が破綻したら未来はないという結論になりました。応
援してます！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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新聞記事を見ていろいろ読んでみた。なんか廃止反対の流れになりそう
なので意見したいと思います。水泳が悪いわけではないですが、水泳が
市民全体に与える力はごくわずかだと思います。一部の人のために国際
プールがあるわけではないので、利用者が減って金もかかってるなら廃止
が真っ当な判断です。バラとかこどもの未来なんて言葉で惑わされないで
ください。プールがなくても障害者やこどもの未来は作れますが、自治体が
破綻したら未来はありません。そこを強く訴えてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

358

税金で運営されている以上、利用者の動向に合わせた経済的な観点
を重視すべきであり、市の担当事業部の考えに違和感ない。  水泳の
国際大会は、各競技団体が自前もしくは近隣の施設を利用すれば良
い。もしくは、利用者負担の観点から維持費相当を団体が拠出した上
で維持すべき。  一部の利害関係者の意見が尊重されて財政負担が
重くなるのは避けるべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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再整備は大賛成です。現状の中途半端な運用は収益性も低いととも
に、色んなリスクがはらんでいます。 例えば、バスケコート時の床が硬いこ
とによる選手の膝のケガの発生リスクなどです。 反対する団体は、収益
性の担保はもちろんのこと、上記リスクテイクもしないとただのわがままだと
思います。 なお、プール自体は、別に国際規模のものを横浜に依存させ
る必要がないと思います。

駅からの導線を含めて利便性を改善すべきだと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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メインプールの廃止に賛成です。まず、メインプールの個人利用者はとに
かく少ないです。いつもガラガラです。一方で、廃止に反対してる人達は、
大切な大会をやってきたことを理由にしていますが、特に全国大会に年に
数回競技に来る人のために、なぜ横浜市民が維持費を負担しなきゃい
けないんですか？新聞によれば、横浜国際プールが甲子園、花園と同じ
聖地だとお話されてるようですが、誰もそんなレベルで認識してません。本
当に非効率な施設だと思います。それでも同じ長水路のサブプールは残
す案になっています。市として素案の内容をしっかり進めてほしいです。

残すサブプールを徹底的にグレードアップして大会の開
催ができるよう改修すれば良いと思います。競技団体
は廃止反対の活動ではなく、サブプールのグレードアッ
プに向けた協議を市とやっているのでしょうか？良い施
設改修に繋がるよう、今後、市にはそうした対話に丁
寧に取り組んでほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

361

メインプールの廃止は仕方ない。夏のメインプールは週末の大会以外は
利用者すごく少ない。プールと体育館との床転換に5000万と2ヶ月の休
館はコスト感覚ない。夏に実施してる大会は全国や県の大会もあり、全
部横浜でやる必要はない。健康増進や水泳振興なら他のプールや民間
のスポーツクラブもたくさんあるし、国際プールにもサブプールがある。メイン
アリーナのスポーツフロア化により、水泳含めた多彩なスポーツの拠点にな
れる。計画案に賛成。

サブプールは市内唯一の屋内長水路プールとなるか
ら、少なくとも市民大会やインクルーシブ大会をやれる
よう思い切りテコ入れすればいい。メリハリつけた施設整
備と運営をしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

362

メインプールの廃止は仕方ないと思います。夏のメインプールは週末の大
会以外はガラガラ。床転換に5000万と2ヶ月の休館。夏はいろんな大
会をやっていますが、全部横浜でやる必要はないし、市民大会やインク
ルーシブ大会をやれるようにサブプールをテコ入れすればいい。健康増進
や水泳振興なら他のプールや民間のクラブもたくさんあります。水泳含め
たいろいろなスポーツの拠点になってほしい。計画案に賛成です。

サブプールのテコ入れはしっかりやる必要がある。特に
アップ用のプールをどう設えるか、検討のしどころ。しっか
り考えてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。
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プロバスケットボールチームのメインアリーナとして本気で再建して欲しい。
今プロバスケットボールリーグはかなり盛り上がりを見せており、各地で専
用のアリーナを建設しています。沖縄、千葉、東京、佐賀、愛知、神戸、
長崎など続々と専用アリーナを作っています。横浜は人口に対してメイン
アリーナが5,000人程度と残念な状態です。しかも兼用のアリーナの為
サイドが長くバック/フロントがほとんど無く観戦しにくい。人気に対して席数
が少ないため、チケットが取りにくく価格も上がっており、観戦したいと思っ
ている人も物理的に足が遠のくという悪循環に入ってきています。横浜は
野球、サッカー共にプロリーグチームが有りプロスポーツコンテンツは多いで
すが、それを十分にまかなえる人口がいます。バスケはまだまだ盛り上がる
ポテンシャルがあります。そのためには、専用アリーナと地域ぐるみで盛り上
げることが必須だと思います。現在の運用方法だと、常設のグッズ売り場
やフードショップも作る事が出来ず、どうしても仮設感があります。「横浜」
のプロバスケットボールチームに専用のメインアリーナが無いということ自
体、横浜間市民として残念な気持ちになります。折角作ったBUNTAIが
微妙な規模のものだったので、国プを本気の専用アリーナへ生まれ変わら
せてもらいたい。

水泳関係者が納得できるプール環境を作れば良いと
思います。win-winを目指しましょう。だだし、国際水
泳の大会は有明などの施設もあり、それほど国プが必
要であるとの認識がありません。（テレビなどで取り上げ
られないだけでしょうか）使わないなら要らないというこ
とかと思います。年に数回あるかないかという大きな大
会の箱は有明など他の施設に任せて、中小規模の大
会を頻回に行える場所として、競技者が満足して練習
ができる場所の方が需要が高く、多くの利用が見込め
施設運営においてもメリットが大きいのではないかと思
います。

地域の人がいつでも立ち寄りたいと思えるコンテンツを
充実させることは重要だと思います。みんなが使える場
所にすることで、地域の活性化に繋がると思います。環
境が良ければ人も増え店も増え、町としての魅力も高
まると思います。ただし、メインアリーナ運用を前提にし
て考えうえで気をつけないといけないのが、人の導線の
問題です。多くの人が試合の日は動くことになります
が、地域の人が使う施設や場所と重なってしまうとお互
いに制限がかかり不満が生じてしまうことになりかねませ
ん。地域の応援なくしてプロリーグはあり得ませんし、
ブースターもスムーズに来場退場ができないとリピートに
ブレーキがかかる可能性もあります。再開発を行うので
あれば、最初から物理的な導線をしっかりと考えた設
計にして欲しいと思います。

現在場所的に公共交通機関がブルーラインだけで乗り換えも必要でアク
セスが良いとはいえません。横浜市としては、あざみ野やたまプラーザから
のバスなども充実させることや、駐車場設備も整えて行く必要もあると思
います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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高校までは競泳をやっていました、卒業後もたまに泳いでます。そんな自
分でも、メインプールの廃止はやむを得ないと思っています。夏季期間の
メインプールはあまりに利用者がいません。逆にとても泳ぎやすいのが皮
肉。加えて素案に書かれてる通り、床転換に多額のコストと長い期間を
費やしています。週末の大会だけのためになってしまっていて、地域や市
民に還元されていません。ニーズ的にもコスト的にもプール施設として継
続は困難だと思います。

メインプールでやっている大会の継続については調整が
必要だと思いますが、全てとは言わずとも市民大会など
はサブプールでなんとか開催できるよう、設備の充実や
運営の工夫が求められると思います。特にアップ用の
プールが用意できるといいのですが、是非検討をお願い
します。

広い敷地を存分に生かした場所にしてほしいです。子
育てしてる人が多いこのエリアで、マンガライブラリーや屋
外や屋内への遊具の設置など大賛成です。

これまであまりに贅沢な施設だったんだと思います。それも国体やオリン
ピックを念頭に整備されたものでした。今は、この施設をなんのために生か
していくのかを、真剣に考える必要があります。もう国際大会は来ないの
でしょう。ニーズの多様化した今の社会で、コスト感覚を忘れずに、メリハ
リの効いたサービスを提供できるよう進めてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「親子の遊びとゆとりの居場所
づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

365

おおむね市の素案に賛成です 国際プールと言う名称にあたいしなくなる
のではないか？とも思わないではないですが、赤字をだしてまで継続する
というのは（床の上げ下げに多額の費用がかかると聞いているし、メイン
プールそのものが、国際試合を開催する規格にあわなくなっているとのウワ
サを聞いたので）どうなのかな？と思います それに、床にすることで、近
辺の幼稚園などの運動会、バスケットの試合や練習場、などなどとしても
大いに活用して欲しいと思います どうなるにせよ市民が活用しやすく、親
しみを持って長く継続できるようにしてくだされば、それでいいです

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

366
プールはシーズン物と思われ、通年を考えるとスポーツフロア化がベターで
しょう。採算面では知恵を絞って利用策を考えましょう。サッカーやバスケ
が盛り上がっているのも期待できそうです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

367 通年スポーツフロア化がよい。私達の血税を無駄に使って欲しくない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

368 素案に賛成 素案に賛成
マンガライブラリーは整備理由がよくわからない。室内ト
レーニング場などのスポーツに関連する利用のほうがよ
いのではないか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

369 宿泊施設もあると、児童生徒が体験学習などで利用でき、被災者の受
け入れ施設にもなるので、いいと思います。

・屋内プールを3つつくる。（25mプールを3つ）　 ・平
日の午前中は、水深を低学年、中学年、高学年に合
わせる。午後は、中学生が利用。土日は、市民が利
用。 ・3つのプールに、指導員を。 給食（カレー）が
食べられるランチルームもあるといい。  このような施設
があれば、市営地下鉄沿線の学校が利用しやすくなり
ます。 年に150日水泳学習をすると考えると、90校ま
で利用できます。  これとともに、 老朽化した小学校の
プールをなくして、放課後の居場所（キッズや外国籍
の学習支援施設など）に建て替えると 良いかと思い
ます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「脱
炭素・防災力向上」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代
を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、イ
ンクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検
討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

370
プール利用は廃止すべきだと思う。 東京に国際規格のプールがあるので
あれば横浜には不要だ。 一部の人の為だけに大金を使うのは良くない
し、年間で2か月も使えない期間が発生するのは、本当に無駄だと思い
ます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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プロバスケットボールチームを応援しています。 これからも都筑区をホーム
ベースにして欲しいです。 そのためにもプロバスケットボールリーグ基準のア
リーナに国際プールを改修して欲しいと考えています。 横浜市議会で数
年前から議論されていたことは知っており、今回通年スポーツフロア化す
る方向になって喜んでいます。 防災面でも国際プールがスポーツフロア化
すれば、被災者の収容キャパも多くなり区民としては安心です。

改修案でもあるように、水泳で健康増進するには十分
な改修案だと思います。

マンガライブラリーが必要かわかりませんが、放課後の子
供達の安全な集いの場になれば嬉しいです。 子供達
と高齢者の交流の場になれば、高齢者の健康増進に
もつながるのではと考えます。

今回の再整備計画に全面的に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

372

国際基準に合わない施設であり、プールからフロアーへの変換にかなりの
費用が掛かると聞きました。 プールの維持費も高額となります。一面の
プールが維持できて、そこで国内の公認の競技会がおこなえるのならば、
一面はバスケチームのホームに特化して、収益をあげて、税の支出を抑え
るか、それ以上に、ハマスタのように、収益が出るようにした方が良いと考
えます。 横浜で水泳の国際大会の開催が必要なのでしょうか、東京に
任せたらよいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

373

イメージの中では、スポーツフロア化が一番良いかと思
います。 スポッチャの様な、様々なスポーツ体験が出来
る施設が出来れば、沢山の方が利用するのではない
でしょうか？ ボーリング場なども入れてもいいかもしれま
せんね。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

374

夏季はプール、冬季はスポーツフロアとして床転換をする使用方法につい
て、一本化を図り施設の効率的かつ効果的な運用をすべき。床転換で
毎年多額の税金が使われることは許せません。水泳関係団体が反対し
ているようであるが、反対するなら床転換の費用等はそのような団体に
負担すべきであり、市民の税金を使うべきでない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

375
水深もあり泳ぎやすいプールだが 切り替えに費用がかかることを考えると
今後の横浜市の財政を考えても 廃止はやむなし。 国際プールの必要
性は　国レベルで検討すべき。

市民のプールとして　永続的に維持管理を お願いした
い。 特になし 防災の緊急医療機能や　必要物資のデリバリー機能を期待。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「脱炭素・防災力向上」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

376

国際プールまで徒歩10分の都筑区民です。 バスケは多少なりとも地域
経済の活性になっていると思う。 逆にその他の催しは何が行われている
かすら知らない。プロバスケットボールリーグ全体の観客動員が伸びている
ことやバスケの競技人口増加を考えると、費用を掛けてプールにするより
もスポーツフロアとして施設を活かしたほうが良いと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

377 国際基準に満たないのなら、複数プールがあるのは税金の負担が大きい
ので不要です。

メインプールのコストが浮いた分はサブプールやトレーニ
ングルームの利用料を300円～500円程度にして欲
しいです(ほかのスポーツセンターの料金程度)。

利用状況が芳しくないならコストの無駄なので廃止し
てほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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再整備事業計画に賛成です。シーズン中は「プロバスケットボールチー
ム」の試合会場をメインに、オフシーズン中はスポーツ総合フロアとして活
用する事で多岐な需要に応えられる施設になると思います。  また、シー
ズン中のチケットやグッズ販売収益で設備投資を行えれば、ただ市税を
投入してるだけよりも市民は納得出来ます。 床転換作業による費用や
2ヶ月間の使用不可期間も非常に不効率です。  昨今のプロバスケット
ボール人気による各自治体協力の新アリーナ建設には及ばないかもしれ
ませんが、再整備を皮切りに中長期的な視野で新アリーナに負けない施
設を目指して欲しいですし、メインアリーナの箱自体はそれが可能な建物
だと思ってます。 その為にも「水泳系競技」と限られた施設ではなく、ス
ポーツ総合施設として様々な需要に対応して収益をしっかり上げて、その
収益を設備に投資して欲しいです。

スポーツ総合施設としてサブプールの存続と客席増設
に賛成します。 市民大会や中高生の大会は大事なイ
ベントですし、水泳をしてる方々にも必要な事と思いま
す。

スポーツ総合施設としてレンタル具を用意するのは良い
と思いますが、マンガや遊具は必要としないと感じます。
利用目的にあった需要の高い物のレンタルや販売を望
みます。

多目的ホール・会議室の利用頻度や収支は見合ったものになっているの
でしょうか？ 例えば多目的ホールやプール用ロッカーも再設備して、選手
のロッカールーム（控え室）や、スポーツ施設利用者の更衣室（ロッ
カーやシャワールームなど）などに再設備して欲しいです。  ただメインス
ポーツフロアを再設備するだけでなく、その周りもしっかり再設備する事で
利用者の満足度・再利用度も上がります。  施設満足度の向上は利
用者だけでなく、プロスポーツチームの強化にも繋がります。 ＊施設充実
→満足度向上（選手満足度も向上）→施設利用チームへの移籍希
望選手増加→幅広い選手選定が可能=チームの強化。  チームが強く
なれば観客も増えます。そうなればチケット&グッズ収益も増えます。収益
が増えれば施設投資も強化出来ます。 プロチームのホームアリーナであ
る事でこの様な好循環が生まれます。 その為にはメインアリーナだけでは
なく、控え室などの施設を充実させる事も大事だと考えます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

379
近年のバスケットボール人気、水泳の大会利用の少なさをみてもスポー
ツフロアの通年化でよいと思います。通年化は横浜市の負担も大きく減
るということで、財源が厳しい市として判断をあやまってはいけないと思い
ます。

スポーツの中心の地を目指すならサブプールは必要かと
思います

子供が集まりやすい場としてはあっても良いとは感じま
す

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「市内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを
通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

380 費用負担が少なくなる通年体育館にするのが良いと思う

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

381
メインアリーナは不要。水泳の国際大会も他県等の施設で十分。そもそ
も水泳自体がアフリカ等まで普及しておらず日本の需要を考えてもそれ
ほど観客を集めるとは思えない。

子供が遊べるプールを充実してほしい。横浜で水遊び
オムツオーケーな屋内施設少なく、わざわざ横須賀の
市営プールまで行かなければならない。また横須賀市
民外は割高な料金設定となり、横浜も同じように横浜
市民で良かったと思えるような料金設定を考えてほし
い。 通年利用もできることを望む。

マンガライブラリは良いと思うが混みそうなので特定の利
用者がずっといないようにしてほしい。 遊具は横浜市
内は充実した施設が少ないので充実させてほしい。横
須賀とか地方に行ってる。 雨の日でも遊べるとベスト

メインプールと国際大会は不要。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「親子の遊びとゆとりの居場所
づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

382 事業案通りでよい 事業案通りでよい 事業案通りでよい 事業案通りでよい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

383
人口減に市民に広く平等に利用が見込めない施設は、不要。子供ら世
代には足るを知る横浜にしたい。 維持管理費を考えても、特定の人し
かアクセスできない施設は持つべきでないと考える。

維持管理費を掛けない。特定の人しかアクセスできない、例えば国際
プールは、栄区民からは地理的に遠く、身近でない。そういった施設は減
らすべき。限りある予算を有効活用してほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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市民の税金を使用している以上少しでも赤字削減に努めるべき。 水泳
関係団体の方が意見しているものを拝見しましたが自分達の都合のみ
で明確な代替案も無く非常に稚拙な印象を受けました。 また、災害避
難場所としているのであれば夏季のプール使用時に災害が起きた場合に
避難民収容場所としての機能が落ちることも懸念しております。

市民大会が開けるのであれば施設としては十分過ぎる
かと思います。 大きな大会は東京アクアティクスセン
ターもあるのでそちらで行うのが適当かと考えます。

屋外の気温が異常化している中で子供達が安全に過
ごせる施設は非常に有意義だと思います。 また気温が
問題ない際にしっかりと体を動かして遊ぶことのできる
施設があることは非常にありがたいです。

北山田駅からの階段がエスカレーター等になると年配の方や小さいお子
さんも利用しやすくなるかと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「市内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを
通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

385

通年スポーツフロア化に賛成です。私も泳ぎに行きますが、そもそもコスパ
悪いだろうな、と思っていました。大会がない時は、あんな豪華な施設
に、20人も泳いでないです。今回、床転換に、毎年5000万円、2ヶ月
の休止をかけてるということですから、メインプールを廃止するのは仕方な
いと思います。それよりも今のスポーツニーズに応える利用方法に変えて
いくことで、より多彩なスポーツの拠点になれると思います。

現在いろんな大会を実施しているメインプールをなくす
ので、サブプールのアップグレードは必須です。全ての大
会は無理でも、地元の市民大会などを実施できるよう
必要な機能を組み込んでほしいです。アップ用のプール
がないので、その整備は是非検討してほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

386

よく利用しています。最近はプロバスケットボールチームの応援にも行きま
すが、長らくプールを利用しています。素案を読みましたが、床転換にお
金と時間がかかりすぎていると思います。その上メインプールは、大会以外
は利用者がほんとに少ないんです。大会のためのプールになっています。
やはりコストパフォーマンス、タイムパフォーマンスともに悪いと言わざるを得
ません。現在実施している大会の今後について調整が必要だとは思いま
すが、メインプールの廃止はやむを得ないと思います。素案の内容に賛成
します。

メインプールをなくすことと、サブプールのグレードアップは
セットで進めなければならないと思います。少なくとも大
会が可能となる施設となるよう、改修計画をまとめてほ
しいです。アッププールを備えられるかは大会を実施す
る上で重要なポイントです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

387

今日もパラ大会のためにプール廃止に反対、と仲間が言っているが、中に
はサブプールもなくなると勘違いしている人がいる。サブプールの改修方法
によってはサブプールで充実できると思うので、メインプールがなくてもいけ
ると思います。その分、車椅子バスケやラグビー、ゴールボールとかシッティ
ングバレーなど体育館利用のパラ競技の支援をお願いします。

パラ大会ができるように必要な改修をお願いします。特
にアクセスは配慮してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

388
パラでラポールと国際プールを使ってますが、サブプールだけでも改修してく
れればできると思います。 これでメインプールを残したら水泳やパラが悪
者になりそうなので、メインプールは廃止してください。

サブプールは駐車場からの動線がわるいてす。直してく
ださい。 あと、大会のためなんとかアッププールを作ってく
ださい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

389
メインプールは使うとしても年に1回くらい。廃止しても大丈夫。むしろ、ス
ポーツフロア化することで昔みたいにバドミントンができるようになる。ありが
とうございます！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

390 存在自体知らなかった。 市民に関係ない大会をやるために大金を払う
のではなく、その分を敬老パスにあててくれ

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



391

素案の方向性に賛成です。床転換にお金と時間をかけすぎています。平
日のメインプールはガラガラです。だから休日だけでなく平日も泳ぎに行っ
てるんですが。夏の間は週末の大会のためだけにあるようなものです。そ
の大会に以前、出場していましたが。これはあまりにコスパ悪すぎます。メ
インプールの廃止はやむを得ないと思います。

メインプールを廃止する代わりに、サブプールの機能向
上は欠かせないと思います。少なくとも市民大会が開
催できるような環境整備と運営の工夫を考えてくださ
い。是非よろしくお願いします。

現在、素晴らしい大会を実施しているのは事実ですが、将来のことを考
えるとメリハリつけた公共サービスが大事だと思います。そういう意味でコス
トの観点からは逃れられません。水泳関係者から声もあるとは思います
が、冷静な判断をお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

392 水泳関係者は地域をまったく無視してるので、協力する必要がない。廃
止でいいです

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

393 水泳は地域への経済効果がない。廃止で構わない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

394 近隣住民です。騒がしいのが嫌なので、大会は来なくていい。メインプー
ルは廃止でよい。 あの階段はなんとかしてほしい。途中に休憩できる場所をつくって

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

395
ここに作る時、国際大会をたくさんやるので観客がいっぱいきて、地域が
潤うと聞いていたのに、水泳は地域になにも還元しなかった。だから地域
は水泳を求めない。廃止して！

北山田からのアクセスを改善するのと駅前も賑やかにしてほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

396 かなづちなので水泳はよくわかりません。大会ならこの前のオリンピックでつ
くったところでやればいいと思います。廃止して税金を安くしてください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

397
インクルーシブ水泳大会に来ています。 たしかに素晴らしい大会ですが、
コストと見合っていないと思う。水泳関係者がコスト負担できるとも思えな
いので廃止でいいと思う。

なんか工夫すれば大会もできると思う

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

398 見たこともありません。廃止して福祉を充実してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

399 付き添いで利用するが、別にメインプールがなくても困らない。廃止してい
いです。 観客席が暑すぎます。空調をなんとかしてほしい。 駐車場の料金を下げてほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。



400 メインプールは夏だけだし大会も多く実際週末しか行けない自分にとって
はあまり縁が無い。廃止していいです。 サブプールの空調をもう少しなんとかしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

401
孫の活躍を観に来た。近くに座ってる人から、反対とだけでいいからと言
われたが、大会ならこんな立派なとこでなくてもやれると思うし、遠くてみえ
ないからここじゃないほうがいい。廃止してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

402
初めてインクルーシブ水泳大会に参加して、この話を初めて知りました。
反対行動に協力をと声をかけられたけど、自分は天邪鬼なので賛成しま
す！廃止してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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インクルーシブ水泳大会にきたら反対意見を投稿してほしいと言われまし
たが、私は廃止に賛成です。大会ができなくなるというが、サブでもできる
と思っています。

すくなくとも市の税金なのに県の水泳関係団体が市にガタガタいうのは筋
違い。まずは県に話をすべきだと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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水泳関係団体の人から反対の協力をと言われましたがこの反対行動自
体、一部の人の思いでやられていて困惑してます。たしかに廃止されれば
大会が今までどおりで出来なくなるけど、それをどうやって継続するか考え
るのが団体であり、金もないのに施設管理者にただただ反対だ！は大人
のやることではないと恥ずかしく思います。廃止は市の判断でいいと思いま
す。

大会ができる場所自体限られているので、できれば、こ
ちらは改修してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。
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インクル水泳大会に来たら関係者の人に意見募集に協力をといわれアク
セスしましたが、個人的には廃止はさけられないと思います。市民の税金
ですし、より多くの人にメリットがないといけない、と考えたら仕方がないと
思います。

できれば障害者の人たちが今後もここで大会ができる
ように改修してあげてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。
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市会議員がくるという情報を得たので今日初めて国際プールに行きま
す。 会場で会えたらメインプールを廃止すれば税金の負担が減るのに邪
魔をするなというつもりです。

最低限の改修でいいと思います。 いらないと思います。 いっそのこと国際プール自体廃止することも考えたらよかったと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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今日も大会を観に来ています。メインプールがなくなると思うと残念です
が、市民として税金の使い方、という視点で見ると、水泳のわがままとい
われるのは間違いなので廃止はやむを得ないと思ってます。

この大会が継続できるように改修してください おまかせします 水泳関係者にも財政的にやむを得ないことはしっかり伝えてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。
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この会場では、これまで横浜市民大会をはじめ、県や全国、そしてパラな
ど素晴らしい大会が開催されています。ですが施設をどう継続して維持し
ていくかは、別問題です。平日のメインプールの利用者は本当に少数で
す。１コースに一人二人です。あまりに贅沢品です。その上、プールと体
育館との床転換には多額のコストと長期の休館を伴っているとのことで
す。スポーツフロア化はやむを得ないです。素案に賛成です。

メインプールの廃止は、サブプールの機能向上と一対に
進めるべきだと思います。全てとはいかないと思います
が、できるだけ実施可能となるよう、ハード、ソフト両面
で思い切りグレードアップをしてほしいです。簡易な仮
設のアッププールなどできるとよいのですが。

スポーツも文化活動も、場の確保は十分ではないと思いますし、今ある
施設も常に改廃の可能性があります。その時その時の状況で許された環
境で、大会の実施など各競技団体は工夫して活動しています。それは
仕方のないことですし、当たり前です。また、活動場所によっては競技団
体などが自らコストを掛けて管理運営しています。そうしたスポーツ環境
確保の全体像も考慮するべきです。ただ与えられた環境を使っているだ
けの団体の声を鵜呑みにしないでほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。
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新聞やネットでメインプールの廃止反対が水泳団体やパラ水泳団体から
叫ばれています。それぞれの取り組みは素晴らしいし、これからも推進し
ていかなければならないことは誰もが認めます。ですが、そうした取り組み
を実現する場の確保は、別の話だと思います。横浜市でさえ人口減少
が始まってます。限られたお金でいろいろな公共サービスを継続してもらわ
なきゃなりません。特に公共施設は、存在してるだけで、維持運営のコス
トがかかるわけで、大規模改修が必要だというこのタイミングで、施設につ
いて見直すことは当然だと思います。メインプールの廃止はやむを得ないと
思い賛成します。現在、実施している大会の今後についてはサブプール、
他会場含めて丁寧に調整をしてほしいと思います。

メインプールの廃止とサブプールのグレードアップはセット
だと思います。せめて市の大会など地元の大会はでき
るような環境を備えるよう可能な限りの工夫が求めら
れると思います。

これからの公共サービスは、その継続の観点からもコストの要素からは逃
れられないと思います。コンパクトで効果的な仕組みや施設を作るべきで
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。
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メインプールは廃止でやむを得ないと思います。コストや時間のデメリットが
大きいです。私は、泳ぎに行ったり、プロバスケットボールチームの応援に
行ったり、利用していますが、メインプールの大会以外の日の利用者の少
なさに、これでは維持できないのではないかと課題を感じていました。これ
からも将来にわたり地域にとってのスポーツの拠点としてあり続けるために
は、地域のニーズや長期的なコストを踏まえた方向性が必要です。

市内に唯一の長水路プールとなるサブプールを、しっか
りグレードアップして、練習、大会、エクササイズなどで賑
わう魅力ある、横浜の水泳環境の新たなフラッグシップ
となるような施設を目指して、ハード、ソフト両面からの
工夫を期待します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。
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メインプールを廃止して、通年スポーツフロアとして改修すべきです。水泳
関係団体に横浜市が忖度する必要が全くなく、むしろ横浜が全国で最
も競技人口の多いバスケットの競技環境を整備すべき。BUNTAIや武
道館は小中学生がプレーするにはハードルが高く、国際プールを通年で
使えるようにすることで子どもたちが夢を持てるようにしてほしいです。

水泳はサブプールに集約すべきです。50mプール2つは
多すぎます。 駐車場を拡張してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「市
内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。
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通年スポーツフロア化するという案の考え方について賛同しています。日
本中、世界中の方が使用されるような国際的な利用がなければ、存続
させる必要性があまり感じられません。２回しか開催していないならば、
市民への還元はほとんどないのではないでしょうか。市税を投じて国際的
な利用のために維持する必要はないと考えます。

メインプールの利用者を含むこれまでの利用者がより質
の高い、利用体験ができるように配慮すべきだと考えま
す。

スポーツに関する漫画ライブラリーの案はとても面白いと
思いました。確かに、小さい頃に読んだ漫画やスポーツ
選手に憧れて目指す子供たちが増えたら良いなと思い
ます。が、やっぱり実物が良いと思います。子供たちがリ
アルなスポーツ体験を、触れる機会をたくさん与えられ
るような取り組みの推進を応援します。

「縮小する」ということは一見ネガティブに見えますが、他の何かの質や量
が高まっていると思います。意見をまとめるのは大変だと思いますが、その
時々のニーズをよく聞いていただき、反映させていただけると嬉しいです。
市税の１万円も、、千円だって無駄にしてもらいたくないです。意味のあ
る使い方をお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「市内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを
通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

413

水泳にバスケ観戦に１年を通じて利用させていただいています。まず、メ
インプールを廃止する案に賛成です。プールを利用する人は、サブプール
は混んでますが、メインプールは週末の大会以外いつもガラガラです。その
メインプールは冬季の体育館スタイルと切り替えるために、多くのお金と時
間を費やしてるということです。新聞で水泳関係者が反対されてるのを読
みましたが、コストやニーズを考慮してるのか疑問です。そうでないなら自
分達のことだけを考えているただのわがままです。どのスポーツも十分な場
は確保されていません。今ある場所で工夫してます。水泳はこれまであま
りに贅沢な環境が与えられていて、非常に恵まれていたということ、それだ
けだと思います。

メインプールを廃止する分、サブプールは思い切った改
修をしてほしいです。座席や空調はもちろんですが、や
はり大会時のアッププールをどう用意するか、がポイント
になると思います。コストを考えると常設ではなく、仮設
で備えるとか工夫してほしいです。またバリアフリー動線
は、メインプールからの連絡スロープを使うのが良いと思
います。通年スポーツフロア化したあとも、いざという時に
は、メインプール側の機能を融通するなど、運営面で工
夫できることもあると思います。

あれだけ広い敷地に大きな施設が建っていますが、子
どもの居場所的な機能がないと思います。そうした機能
を盛り込むことで、さらにスポーツに興味を持ってくれる
子どもや親が増えるのではないでしょうか。 マンガライブ
ラリーや遊具の整理に賛成です。

駅からの高低差がなかなか厳しいですね。道路をぐるっと遠回りするのも
ありですが、子どもを連れていると。もう少し緩やかに遠回りせずにアクセス
できないものか、と思ってしまいます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「市内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを
通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



414

よく利用するので計画素案読ませていただきました。内容に賛成です。メ
インプールは平日ガラガラに空いてるのでよく使いますが、プールとスポーツ
フロアの切り替えにこんなにもお金と時間がかかっていることを改めて知り
驚いてます。使わせていただいててなんですが、メインプールを廃止するこ
とやむを得ないと思います。プール期間は週末の大会のためだけにあるよ
うなものです。プール機能はサブプールに集約して、スポーツフロア化すれ
ば、一年を通してもっといろいろなスポーツ好きが交流できる拠点になると
思います。

大会をできるように改修できるとよいのですが、、、でき
ればアッププールが備わるといいと思っています。素案に
は書かれてませんが難しいのでしょうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

415

平日はガラガラのメインプールを維持するのに、年間5000万円と2ヶ月の
休止をかけているなんて、これまでの運営に驚きました。夏の期間の週末
に全国大会や県大会などの大会をやるためだけでは、このまま床転換を
続ける理由にはなりません。今の地域やスポーツをする人のニーズを踏ま
えた施設にしていってほしいです。素案に賛成です。私も泳ぐの好きです
が、メインプールの廃止はやむを得ないと思います。

サブプールは平日もかなり利用者がたくさんいます。さら
に大会にも使えるような施設に改修していくことで、これ
まで以上に存在価値が高まっていくと思います。

これからも長く利用できるよう、市民や地域のニーズに合わせた効果的で
効率的な施設になっていくことを期待しています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

416
年間5000万円かけて２ヶ月休館してまで床転換を続ける価値がある
かということだと思います。外部監査の意見のとおりだと思います。プール
へのニーズが減り、体育館へのニーズが増えているとのことですので、通年
スポーツフロア化はやむを得ないと思います。

市民大会は少なくとも実施できるよう、サブプールの機
能を充実させるべきです。アッププールを備えられるとい
いと思うのですが、なんとか工夫できると良いです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

417

プロバスケットボールチームの応援によく行きます。夏は泳ぎにも行きま
す。プロバスケットボールチームの試合では、地元民はもちろんたくさんの
市民で賑わっていて、都筑区民としてすごく誇らしいです。夏の間は、週
末こそ水泳の大会はやっていますが、平日のメインプールは閑散としてい
て、こんな豪華なプールがこれでいいのか？という感じです。素案を読むと
床転換にすごいお金もかかってますし、その間２ヵ月も使えないというの
は、あまりにもったいなすぎます。メインプールを廃止して、区民や市民の
ニーズに応えられる施設にするべきです。メインプールを廃止する素案に
賛成です。

市内にはプールがたくさんありますので、健康増進の場
としては十分だと思います。サブプールはせめて市の大
会が開催できるよう、スペック向上にしっかり取り組んだ
ほうが良いと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

418
平日のメインプールはガラガラです。使っていながら言いますが、メインプー
ルは廃止してもやむを得ないと思います。床の切り替えに毎年5000万
円と２ヶ月の休止をかけてます。本当に贅沢すぎる公共施設です。

やはりサブプールはなんとか大会の実施ができるように
いろいろな機能を組み込んでほしいです。なんとかアッ
ププールを備えることはできないでしょうか。よろしくお願
いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

419

水泳関係団体の一部の利用者の意見ではなく、市民の税金が今後赤
字補填に使われないよう、収益性が見込める形での再整備を希望しま
す。  また、近隣地域の方が集えるスペースを作っていただけると嬉しいで
す。 （地区センターの併設など） また、夜間暗く通る時に怖いので、再
整備の際に考慮いただけると嬉しいです。  よろしくお願いします。

水泳関係団体の一部の利用者の意見ではなく、市民
の税金が今後赤字補填に使われないよう、収益性が
見込める形での再整備を希望します。  また、近隣地
域の方が集えるスペースを作っていただけると嬉しいで
す。 （地区センターの併設など） また、夜間暗く通る
時に怖いので、再整備の際に考慮いただけると嬉しい
です。  よろしくお願いします。

水泳関係団体の一部の利用者の意見ではなく、市民の税金が今後赤
字補填に使われないよう、収益性が見込める形での再整備を希望しま
す。  また、近隣地域の方が集えるスペースを作っていただけると嬉しいで
す。 （地区センターの併設など） また、夜間暗く通る時に怖いので、再
整備の際に考慮いただけると嬉しいです。  よろしくお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



420 これまでの国際大会の開催実績や市民の利用実績を踏まえ、改修計
画（素案）の内容が相応しいと考えます。 上記のとおり

漫画をきっかけにスポーツを始める人もいるかもしれな
いが、公共施設である国際プールに漫画ライブラリーが
必要とは思わない。 一方、休憩所やコミュニケーション
スペースの設置は問題ないと思う。

区民ではないため当該施設を利用したことがないが、毎年床転換を継
続する場合に約10億円もコストがかかっていることを知らなかった。 市の
財政は今後も厳しい状況であることが想定されるため、これまでの利用
実績等を踏まえ、素案の通り進めていくことが望ましい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

421

横浜市の考え方に賛成。プールよりもアリーナの需要の方が多いはず。
横浜市が、オリンピックを想定したプールなので、もともとオーバースペック
なので、使用頻度等を考えて是正するのは遅いくらいだ。  県の水泳関
係団体等の言い分はおかしい。なぜ、県レベルの大会を横浜市の施設
でやらなければならないのか、単なる既得権の主張でしかない。 横浜市
にお願いして使わせてもらっているのであれば、横浜市の方針に従うべ
き。 従わないのであれば、県に対して、県民のためのプールの建設を要
望すべきではないのか。 なぜ、横浜市がその負担を負わなければならな
いのか。 あるものを使うのは構わないが、それを維持し続けるかどうかは、
その自治体の市民が考えることで、県の競技団体に意見を言う権利は
ない。

横浜市全体のための施設としては、立地が最悪。これでは、川崎市民
のための施設だ。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

422
反対署名を頼んだ友人から連絡があり、こんなに税金がかかっているとは
思わなかった、署名は今後協力できないと言われました。私もこんなにお
金がかかるとは思っていませんでした。水泳はサブプールだけでもいいです
ので削減した分、子育て支援に充ててください。

メインプールがなくなる分、サブプールは機能を拡充して
ください。

これからは水泳だけでなく、様々な形で利用できるよう
になりそうで楽しみです。

メインプール廃止の情報だけが先行していたこともあり、反対署名を集め
ましたが、資料をみて背景がよくわかりました。再整備を進めてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

423 県の水泳関係団体の署名をした者ですが、資料で運営費の削減額を
見て廃止は仕方ないと思いました。

県の水泳関係団体は大会ができないと記者会見した
ようですが、やり方次第でできると思っています。あまり
流されず税金をきちんと使ってください。

どちらでもよい もう少し廃止する理由を説明してくれると水泳関係団体も納得すると思
います

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

424
私は体力づくりの一環として使っているので、メインプールはなくてもいい。
そもそも、あまり使われていないようなので、いつももったいないと思って見
ています。

メインプールを廃止するなら、サブプールの環境を良くし
てほしい。 今も多くの人が利用している施設なので。

私は、漫画には興味ありませんが、いろんな方々のコ
ミュニティづくりにはいいのではないかと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

425 平日利用してますがあれだけ利用者が少ないとこういう結論になりますよ
ね。廃止は仕方がないと思います。

水泳団体の気持ちも分かります。できるだけ寄り添って
あげてください 特になし 特になし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

426 メインプールは利用したこともない。 １００mは泳げない私には縁のな
い施設なので、廃止して、体育館として利用した方がよい。

メインプールはなくてもいいが、サブプールは残してほし
い。

あまりマンガは読まないので、どちらでも構わない。 やる
のであれば、整理整頓や在庫管理をしっかりして、沢
山の人が楽しめるようにしてほしい。

新聞でいろいろ報道されているが、私には自分のことばかり主張している
ように感じる。 行政には、もっと大きな視点（将来性、継続性、経済性
など）で方針を示してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



427
野毛山プール時代から水泳を嗜んでいましたが、当時と比べ水泳もだい
ぶローカル競技となってしまいました。時代の流れですので廃止はやむな
しだと思います。

短水路と長水路ではまったく違います。長水路を泳げ
る環境は残してほしいです。 よくわかりません 特にありません

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

428 水泳の国際大会をそれほどやってる記憶ない。毎年転換に多額のコスト
は無駄 面白そう

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

429
市会議員が何やら煽っているようですが、税金の使い道を考える良い機
会だと思います。 一部の団体のために大金を負担すべきではないです。
廃止してください。

こちらも最小限の更新でいいと思います。 おおくのこどもが集える場所にしてください。 ふれいゆなど他の施設のあり方も考えてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「市内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを
通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

430 自分はサブプールがあれば、全く問題ない。 １００ｍを楽に泳げるとい
う利用規準を満たす人は少ないのではないか。 サブプールを残してくれれば、自分は支障ない。 マンガライブラリーは嬉しいが、モノを管理する手間は半

端ないと思う。 立派なプール２つを継続するのはモッタイナイ！！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

431 サブプールがあれば、メインプールは必要ない。 メインプールは利用してい
る人は少ないし、維持する費用がもったいない。

サブプールがあれば、メインプールは必要ないのではな
いか。 マンガはどちらでもよい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

432 港南プールがあるので廃止しても大丈夫です。でも港南プールは廃止し
ないでください

たまに長水路を泳ぎたくなるので定期的に長水路仕様
にしてください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

433 保土ケ谷プールがあるので廃止しても大丈夫です。 ただ保土ケ谷プール
は廃止しないでください。 定期的に長水路仕様にしてください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

434 西スポーツセンターを利用してるので廃止しても大丈夫です。でも西ス
ポーツセンターは廃止しないでください。

たまには50mを泳ぎたくなるので定期的に長水路仕
様にしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。



435 立派なプール、２つはいらない。 テニスやフットサル、バスケをやる人たち
の利便性も考えてほしい。

立派なプール、２つはいらない。 テニスやフットサル、バ
スケをやる人たちの利便性も考えてほしい。 マンガは好きなので、期待してます。 一部の競技団体のわがままを聞く必要はないと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

436 基本旭プールで泳いでいますので、廃止されても問題ないです。 ただ、
旭プールは廃止しないでください。

メインプールを廃止するならサブプールをたまにでいいの
で長水路仕様にしてください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

437 プールとしての利用はほとんどありませんが、あるかないかわからない国際
大会誘致のための設備は不要かと思います。

マンガライブラリーはとても珍しいのでもっと充実してほし
い

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

438
よく使っているのに変かもですが、メインプールの廃止に賛成です。夏の間
は、週末は大会で使われてますが、平日はガラ空きです。だから使ってる
のですが。サブプールを長水路形式も含めて効果的に活用し、メインプー
ルは廃止でやむを得ないと思います。

逆にサブプールの水準を引き上げる必要があります。ど
こまでできるか課題もあると思いますが、素案に記載さ
れている項目以上にいろいろ考えてほしいです。

効率的でかつ、効果的な施設整備、そして運営が求められています。将
来に良いものを残していくために、メリハリをつけた考えを持たなければなら
ないと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

439

素案に賛成です。夏の間、平日のメインプールがほとんど人がいなくて空
いてるのでよく使ってます。逆にこんなに空いてていいのかな。と思います。
夏の間は大会のためだけに存在してるようなものです。素案を読むと床を
切り替えるのに、５千万円かけて、２ヵ月も休館にしてるみたいですし、
使っていながら感じるのは、あまりに非効率な贅沢すぎる公共施設だとい
うことです。

残るサブプールは大会を実施できるレベルの施設に改
修するべきです。いろんな工夫が必要だと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

440

メインプールを廃止するという素案に賛成です。よく泳ぎに行きますし、バ
スケ観戦にも行きます。メインプールは、夏の間の週末、大会では使われ
てますが、平日はガラガラです。自分としては、空いてるのでよく使ってま
す。夏の期間は、週末の大会のためでしかなく、平日は少数のコアなスイ
マーが贅沢に利用している状況です。スポーツフロア化は市民や地域に
よる利用につながり、にぎわいづくりにもつながると思います。

現在メインプールで実施している大会の中でも、特に
市民大会だけはできるように、アッププールの用意を含
めて機能の充実を図ってほしいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

441

素案に賛成です。メインプールは、週末、大会では使われてますが、平
日はガラガラです。なので、私もよく使ってます。公共施設としては異常な
贅沢品です。全国大会や県大会のためではなく、市民による利用が促
進される施設にするべきです。スポーツフロア化は地域による利用につな
がると思います。

サブプールは、平日もかなり使われています。メインプー
ルを廃止するなら、サブプールで大会ができるよう、工
夫を凝らす必要があると思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

442 水泳の国際大会開催が4回にとどまっている状況を踏まえると、通年にわ
たりスポーツフロアとして活用すべきだろう。

市民が利用している現状を踏まえ、今後も活用し健
康増進に役立てるべき。 特になし

プロバスケットボールチームのホームコートとして積極的に活用することをメ
インに、市民に親しまれ子育てと高齢者利用の促進を図る必要がある。
市民にとって負担の少ない有効な施設として生まれ変わることを期待す
る。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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議員やその取り巻きの左派のSNS投稿に強く抗議します。そもそも横浜
市民ではない水泳関係団体が国際大会で使用しないから現在のような
状況になっているわけで、アリーナ改修がセオリーだと思います。何年に
渡っていくらの赤字を垂れ流してきているのか？コストカットできてかつにぎ
わいが作れるアリーナへの改修以外に方法はないと思います。

駐車場を広くしてください。北山田駅からエスカレーターを設置してくださ
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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議員やその取り巻きの左派のSNS投稿に強く抗議します。そもそも横浜
市民ではない水泳関係団体が国際大会で使用しないから現在のような
状況になっているわけで、アリーナ改修がセオリーだと思います。何年に
渡っていくらの赤字を垂れ流してきているのか？コストカットできてかつにぎ
わいが作れるアリーナへの改修以外に方法はないと思います。

駐車場の拡大をお願いいたします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

445
国際大会としての利用の見込が無いのであれば、中途半端にプールを
残さず、全てをアリーナにした方が良いのでないか。 水があることで設備
の劣化が早くなったり維持費がかさむのでは？

プールへの需要があるのであれば残して良いと思う。

漫画ライブラリーは魅力的なコンテンツかもしれないが、
北山田という都筑区でも辺鄙な場所に置くべきか？
都筑区であれば新しい区民文化センターに置いた方が
横浜北部の住民のアクセスが良くなると思う。 遊具置
場に特化してログハウス的な施設にしてはどうか。

利益を生まない、特定の団体の圧力に屈せず、費用対効果を第一に、
次世代のメリットを考えて進めて欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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メインプールの廃止に賛成します。新聞で見ましたが、水泳関係者は大
会ができなくなる、と反対されてるようですが、一方で、平日にメインプー
ルに泳ぎに行くと、いつもガラガラです。１コースに多くて２、３人しかいま
せん。どう考えてももったいないです。そもそもプールは維持にお金がかかる
と思いますし、その上、計画案によると床転換にこれまで毎年5000万円
以上かけ、２ヵ月も休止しているとのことです。夏の期間の週末を中心に
大会をやっていること以外には、プールとしての存在価値はほぼないと
言っていいと思います。その大会でさえ他の会場を含めて調整をすれば
良いと思います。

サブプールは賑やかです。教室やったり歩いたり思い思
いの運動をみなさんされてます。あとは、私も若い頃出
場してましたが、市民大会くらいはサブプールでできるよ
うに環境を整えてほしいですね。サブプールにはアップ
プールがない、、、なんとかなるとよいのですが。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

447 通年スポーツフロア化 経費削減は大切 これまで通り維持希望 プールだけの施設ではなく、スポーツフロアが常設され様々な人が楽しめ
る施設になるのが良い

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。
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メインプールの廃止はやむを得ないと思います。毎月、泳ぎに行きつつ、
最近はバスケ観戦も楽しんでます。まず、メインプールを廃止することに対
して、大会ができなくなるのは大変なことだ、と水泳関係者が反対してい
ます。一方で大会がない平日にメインプールに泳ぎに行くと、１コースに
一人ふたり程度しかおらず、ガラガラなのです。公共施設として、しかも維
持費のかかるプール施設として、あまりにも贅沢品なのではと思います。さ
らには床転換にこれまで毎年5000万かけ、２ヵ月も休止しています。夏
のプール期間は、週末の大会のためだけにしか存在しておらず、公共施
設としての存在価値はほぼないと言っていいと思います。

逆にサブプールは平日でもかなりの人で賑わっていま
す。それぞれ教室に参加したり、泳ぎ込んだり、体動か
したり、楽しんでいます。あとはメインプールで現在やって
いる大会を、どうやってサブプールで実施できるかだと思
います。全ては無理だと思います。全国大会や県大会
は置いといて、私も以前は参加していた市民大会くら
いは運営できるような環境を作る必要はあると思いま
す。

スポーツ漫画、屋外遊具、室内遊具、大賛成です。
子どもたちが集まる楽しい場所になるといいと思います。

コスト的な課題、ニーズ的な課題、これらをメリハリつけて解決してほしい
です。とにかく将来の世代にお荷物ハコモノを残したくありません。よろしく
お願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「親子の遊びとゆとりの居場所
づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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バスケ観戦と泳ぎに行きます。私はメインプールを廃止する案に賛成しま
す。水泳関係者は大会ができなくなる、との声をあげていますが、一方で
たまに平日にメインプールで泳ぎますが、いつもガラガラです。１コースに一
人ふたり程度です。維持費のかかるプール施設として、あまりにももったい
ないと思います。しかも計画案によると床転換にこれまで毎年5000万円
以上かけているようですし、２ヵ月も休止しているとのことです。夏の期間
に大会をやっていること以外には、プールとしての存在価値はほぼない、
あまりにも贅沢品と言っていいと思います。

一方、サブプールは平日でも教室などに参加する人も
含めて、たくさんの人で賑わっています。メインプールを
無くしたあと、このサブプールでできるだけ大会を実施で
きるよう、可能な限りのスペックの向上を図るべきだと思
います。ハード面でもソフト面でもいろいろ工夫してほし
いです。

大規模改修の機会に敷地全体を活用しよう、とか新
たな機能を導入しようという方向に賛同します。

プールは市内各地にあります。行けば泳げますので健康増進なら十分だ
と思います。とにかくメリハリつけた整備で、スポーツのいろいろなニーズに
応えてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「親子の遊びとゆとりの居場所
づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

450
スポーツフロアへの転換にかかる費用が5000万円以上とのことで、水泳
の大会や記録会はサブプールを活用し、メインアリーナはスポーツ専用に
することに賛成です。

国際プールでの市大会や記録会に向けて、日々練習
している子どもたちがいますので、スポーツフロア化するメ
インプールに変わり、市民大会に対応できるプールに改
修する案に賛成します。

地域の拠点として様々な機能を整備することに賛成で
す。 費用対効果を考えた再整備をお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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バスケ観戦にたまに行きます。床転換に５千万円もかかっていて２ヵ月も
使えなくなってることにびっくりです。床転換はしないほうが良いと思いま
す。そしてプールや体育館に対するニーズを考えると、通年スポーツフロア
化するという計画案に賛成です。より多くのニーズに応えていくのは当たり
前です。ただ新聞で読みましたが、これまで実施してきた水泳の大会につ
いては、会場の変更も含めて、調整が必要なんだろうと思います。

サブプールも50mプールなので、できるだけ多くの大会
が実施できるよう、ソフト、ハード両面で工夫しながら、
整備を進めたら良いと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。
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水泳とバスケ観戦でよく行きます。計画案を読んでびっくりしたのは、床転
換に毎年5000万円ものコストをかけていたことです。メインプールに、年
に２回休止期間があることは知っていましたが、こんなにもお金がかかって
いる状況は、公共サービスとしてどうかな、と感じてしまいます。長水路
プールは２つありますので、メインプールを廃止する計画に賛成です。 現
在実施している大会の会場については、他会場やサブプール含めて調整
が必要だと思います。

残るサブプールは、可能な大会をしっかり実施できるよ
う、可能な限りの機能向上を図らなければならないと
思います。アッププール、観客席、空調、ビジョン、バリア
フリーなど、きめ細かく配慮する必要があると思います。

将来に渡り維持、運営していくには、やはり効率的な運営が不可欠で
す。地域やスポーツのニーズに応えつつ、コストの観点にもしっかり意識し
た取り組みを期待します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

453 スポーツフロア化に賛成です。 プロバスケットボールチームの試合を5月最
後まで国際プールでやってほしい。 サブ、メイン　2つも多すぎると思う。

メインアリーナををスポーツフロア化にして、市民大会を
開催できる基準を満たすプールとして改修するのに賛
成です。 ただ、子供のプール教室などは残してほしい。

国際プールはレストランも潰れてしまうほどお店が長続
きしないので、マンガライブラリーや屋外遊具は厳しいと
思う。

北山田駅からのアクセスが階段を登る他ないのでそれを改善できたらと思
う。（健康な人は問題ないが、車椅子こ人はアクセスが難しい）

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

454

床転換に必要なコストや休館期間を考えると、計画素案の内容に賛成
です。一部の水泳関係者の声について報道で見ましたが、今あるものが
無くなれば、そういう声に当然なるでしょう。でもそれは、ニーズやコストな
ど取り巻く状況を顧みない、ただのエゴにしか聞こえません。公共施設は
横浜市民の税金で維持されているのです。50mプールが無くなるわけで
はないのです。利用する立場の工夫も求められるのではないでしょうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



455
通年スポーツフロア化は賛成ですが中途半端な施設に感じます。6000
席の観客数というのはプロバスケットボールリーグの他チームが準備してい
るアリーナと比べると貧弱。国際大会が招致できるくらいの誇れる施設を
作って欲しいです。

構想されているサブプールだけで現状のプール利用実
態を受け入れられるのでしょうか。水泳教室、プール個
人利用がどうなるのか、そのあたりの説明をいただきたい
です。

まったく必要ない施設だと思われます。
全体的に最小限の予算で一時的に間に合わせようとされている印象を
受けてしまいます。この後の10年、15年、地域で首都圏でどういう役割
の施設にするのか考えて計画いただきたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

456
身体を動かすためにプールを使う自分にとって、プールは２つなくてもい
い。 メインプールは床にして、もっと多くの人たちに活用してもらった方がい
いのではないか。

メインプールをなくすなら、サブプールは残してほしい。 マンガ、遊具ともに、あれば嬉しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

457

小学生まではプールとして利用したことが数回ある程度で夏休みという特
定の期間だけだった。歩いて通える位置に住んでいたが、遊びにいく選択
肢の一つでしかなかったため、部活動を始めた中学以降はほとんど利用
していない。専門的に習っているわけでもないのに、プールに行くというのは
学生には敷居が高かった。 国際プールにまた足を運ぶようになったのはプ
ロバスケットボールチームがきっかけで、社会人以降は東京で一人暮らし
をしていたが、現在都筑区に戻っている。そう考えるとプロバスケットボール
チームに利用されなくなることが最も大きな損失になるのではないか。その
ためには通年フロア化はぜひ進めてほしい。そもそもこの都筑区で生まれ
育った身として、税金は正しく運用されてほしい。あまり利用されないプー
ルのために税金が使い続けられるのは納得がいかない。国際プールとは
名ばかりで国際大会の開催が数えるくらいしかなく、すぐ近くの東京に立
派なプールがあることを考えると、プールにこだわる理由がわからない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

458 テニスで利用させていただきました。 ここ最近は夏も非常に暑いので、夏
場も室内が利用できると安心です。

どちらにせよ利用者が多くなる方、コストが削減できる方を選択していただ
ければ。市民としては無駄遣いのないようにしていただくのが一番。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

459 試合観戦の時に、プール面と床面の段差を3段くらいの階段を上らないと
いけないので、混雑しているときに危ないとかんじる こういった場所が身近にできるのはうれしい

水泳の場所がなくなってしまうことが危惧されていますが、他のスポーツも
同じような状況だと思うので、サブプールが残るなら体育館のようにして、
プロだけでなく地域のミニバスやバレーボール、バドミントンなどの室内競技
に貸し出すのもよいのではと思いました。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

460 通年フロア化した方が一般の人も色々なスポーツが楽しめそう

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

461
利用したことはありませんが、床を切り替えるために、お金と時間をかけす
ぎです。50mのプールが2つもあるわけですから、メインプールを通年ス
ポーツフロア化する案に賛同します。長期にわたり運営する施設だと思い
ますので、コストをしっかり踏まえた計画にしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

462
パリオリンピックも控え、海外プロバスケットボールリーグに挑戦する選手が
いつかプロバスケットボールチームに帰ってきたとき、ここがバスケの「聖地」
になればいいな、て思います。 子どもたちにとってそんな場所が横浜にあ
ること、てとても素敵だと思います。

私から見るととても立派なプールです。ここで大会を開く
ことは難しいのでしょうか。オペレーション次第、ということ
はないのでしょうか。

バスケットボールマンガで育った世代から本物の海外プ
ロバスケットボールリーグ選手の誕生、次どんな世代が
生まれていくのか。 そんなわくわくするような気持ちを子
どもたちに抱いてほしいです。

私は、体育館スポーツもプールも共存する今の案(アリーナ通年化)に賛
成です。  この暑さです。熱中症の心配も増えるなか、また中学校部活
の場所取りが大変なこと(実感として・・)などを踏まえると夏場のアリーナ
使用の需要はかなりあるのではないかと思っています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
「市内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを
通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



463 スポーツフロア化に賛成 お金を稼ぐ意識を持って運営してほしい

キャットウォーク部分に席を設けると、観覧できる人数
が減ってしまう 水泳大会は、一人当たりの観覧時間
が短いので、立ち見対応をできるように、座席を出し入
れできるようにしておいてほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

464
今、こんな計画があることを知り合いから聞いた。 あれだけの施設なので
それなりの金がかかっているだろうと思っていたが想像以上だった。 廃止
すべきだと思います。

削減でうまれたお金で旭プールの改修をお願いします

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

465 たまにいくけど、こんなに経費をかけていてあれじゃあ、廃止は仕方がな
い。

旭プールも毎年どこかしらが壊れて休業してる。 国際プールで削減できた
お金で旭プールも改修してほしい。こっちはゴミ処理場があることに対する
住民還元なんだから、もっと優先されてもいいはず

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

466
プロバスケットボールチームの試合しか行ったことがない。 東京体育館も
そうだか、プールって結局こうなる運命。廃止は当然の結末だと思う。 昨
年はほんとチケットが取れなかった。ぜひ増席を！ 人気選手がいなくなっ
てもみんな応援します！

いずれ人気選手の記念館を作ってほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

467

水泳愛好家には愛好家なりの思いもあると思うが、税金で賄われている
以上、一般市民の気持ちも考えて行動してほしい。廃止以外にありえな
い。廃止反対に賛同して活動している議員は誰を見て活動しているの
か。彼らの給料も税金。だったらまずは全額市に返還してから物を言えと
言いたい。

こっちも廃止した場合の試算はしていないのか？してい
たら公表して残すべきかどうかを市民に判断させるべ
き。

上瀬谷をしっかり進めるためにも財源は必要なはず。もっと無駄を削減す
べきだ。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

468
町内会の会合で話題になって初めて知った。 瀬谷区民に関係ない施
設にこんなに多くの税金をつかっていたのは驚いた。迷わずすぐに廃止す
べきだと思います。

瀬谷区民のこともちゃんと考えてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

469
バブルの頃、元市長がオリンピックを呼ぶと言って作った施設だったと思う
が、結局負の遺産になってるということ。さっさと廃止して、敬老パス無料
化の財源にしてほしい。

市長は早く公約を実現してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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まったく利用したことがないが、年間そんな金をかけて運営してたことを今
回初めて知った。 ほとんどの市民には関係のない施設。全廃止してもい
いくらいだ。まずはメインプールを廃止、様子を見てさらに必要性を考え、
無駄なら解体の上、福祉施設とか斎場とか今足りていないものに転用す
べきだ。

どちらでもよいが税金であることを忘れないでほしい。 よくわからない 市長にはもっと改革を進めてほしい。あと、みなとみらいだけでなく、郊外
部もみてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

471
孫の応援に行ったことがある程度だか立派なプールだった。ただ、子どもの
大会をあんな立派なところでやる必要があるのか疑問。遠くて顔もみえな
かった。 身の丈にあった場所でやればいいと思う。あれだけの空間はバス
ケットボールなど観客が集まるものに使うのが当たり前。廃止してよい。

サブプールがあるのは知らなかった。こっちでてきるなら
問題ないと思います。

部屋の中でゲームばかりしている。外で元気よく遊べる
ような場所をつくって体を動かす楽しさを知ってほしい。

泉区役所も立派すぎる。一階ロビーの吹き抜けは無駄の象徴。あれが
全部部屋だったら半分の階数で足りたはず。バブル時代の建物は全部
見直すべきだ。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

472

先日、ゴールボールを観に行った。パラ水泳の団体が反対してるという新
聞記事を見たが、通年化すればもっと多くのパラ団体が使えるようになる
のではないか？ 水泳は昔から自分たちが特別だと思っている。 トビウオ
からずっと勘違いしてる。会長がスポーツ庁長官だったんだから、どうしても
残したいなら、国から維持の金を用意させるとか自分たちで考えるべき
だ。市民の税金で運営している以上、廃止は妥当だ。

こどもたちのために改修するという視点は評価する。 こどもたちのために改修するという視点は評価する。 税金のあり方をよく水泳団体に説明すべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「市内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを
通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

473 メインプールは深くなってから使ってないです。廃止で問題ないと思いま
す。

今までどおりでいいです。ただ空調はもう少しパワーをあ
げてほしい。 子どもが集まってサブプールが混雑するのはこまる。 横浜市民以外の利用も多い。市民料金と市外住民料金を導入してほ

しい。できれば市民は半額程度で。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

474 定期的に利用していますが、利用状況からみて廃止は妥当だと思いま
す。

こちらのプールは是非残してください。あと、更衣室のグ
レードアップをお願いします。

ランニングステーションのほか、敷地も広いのでバイクの預かりサービスも新
設してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

475 仕事終わりに利用しています。 メインプール、早く廃止してください。 こちらも廃止してください。もし残すなら一般利用は
25mのみにしてください。

屋外にバスケットボールコートやフットサルコートを作って
ください。もちろん、メインプール跡地で一般利用させて
くれるならそっちのほうがいいです。 近隣在住、在勤
だったら優先でコート貸し切りできるようにしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

476

水泳は健康維持だけでなく、充実感、達成感を得られる素晴らしいス
ポーツなので、社員教育の一環として社員一同、利用させていただいて
います。ただ、経営者として、効率化の必要性は理解できるので今回の
廃止は仕方がないと受け止めています。むしろ市長の英断を評価いたし
ます。

短水路では達成感が足りないので、是非、定期的に
長水路設定での運用をお願いいたします。

最近VRと融合したトレーニングマシンもあるようですの
で。運営経費が下がるようなので、その分を充当し、ハ
イスペックマシンの導入を検討してください。

横浜市ではトライアスロンもやってます。国際プールでスイムのあと、バイ
ク、ランができるようなコース設定をしてください。きっと社員も喜びます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

477
つかったこともないし見たことないが、運営経費を削減する取り組みなら
賛成。水泳はオリンピックだけしか盛り上がらないし、もう自分が生きてる
うちに日本にオリンピックが来ることもないので国際規格プールは廃止で
構わない。

水泳団体への補償のように見える。拡充が本当に必
要か慎重に判断してほしい。拡充した挙げ句使われな
いような気がする。

これを契機にすべての施設の必要性を再点検すべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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税金で運営されている、いないに関わらず、効率的に運営するのは当た
り前のことです。すべてのスポーツを網羅するのはどのみち無理な話です
し、特にプールに関していえば全国的にも学校プールもなくしていく方向。
スイミングクラブも全国各地にある。大会のためだけに高規格プールを維
持するのは無意味。町おこしのためにやりたい自治体に任せれば良い。

メインプール同様の理由からこちらを廃止しても良いと
思う。行政が担うべき施設ではない。

マンガライブラリーも行政が担うものとは思えない。ただ、
きっかけづくりという点では理解できなくはないので、出
版社やコミックサイトと提携するなど安価にできる仕組
みづくりをしていくべきだと思う。

なんでも行政がやるのではなく、行政が関わる部分をどう最小限にできる
か、という視点をもって取り組んでほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「市内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを
通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

479
今どき、床転換に年間5000万円ものお金をかけて、２ヵ月も休みにして
るというのは、批判されて仕方ないと思います。スポーツフロア化はやむを
得ないと思います。 大会などは他の会場を使うなりサブプールで工夫し
ながら実施すればよいと思います。

少なくとも市の大会は実施できるよう、素案にある席の
増設や空調の改修などの他にも必要な施設の充実を
盛り込んで欲しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

480
よく泳ぎに行きますが、プールとスポーツフロアの切り替えにこんなにお金か
けて、しかも２ヶ月も休みにしてたんですね。もったいないです。私も含め
た水泳が好きな人には残念かもしれませんが、スポーツフロア化はやむを
得ないと思います。

サブプールはしっかり改修して長水路プールとして使い
続けられるようにしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

481 床転換に毎年５千万円かけ２ヶ月の休館をしてることに驚きました。で
きるだけ早くスポーツフロアに改修したほうが良いと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

482
知人に水泳団体幹部の人がいて、署名とか抗議活動の話を聞いた。た
しかにあのプールがなくなるのはもったいない。二度と作れないと思う。 で
も、だからといって金をかけ続けていいかといえば、廃止の方向性を止めら
れないこともわかってる。 廃止に賛成はできないが、了承するしかない。

メインプールにあるパンパシの記録パネルなどは捨てずに
サブプールに移設してほしい。 特になし メインプールでつかっていた用品は民間に払い下げとかネットオークションと

かにかけて整備費に充てたらどうか？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

483
新聞で読んだが、金も払わずプールを残せなんてとんでもないわがまま
だ。 住民投票をするまでもなく、市民の大半は一部の愛好家のための
施設なんて望んでいない。 即刻体育館化すべき。 改修後は社交ダン
スの世界大会を誘致してはどうか。

プールは駅のそばにたくさん民間施設があるはず。都筑
プールもある。いっそのことなくしてしまってもいい。 よくわからない 市長は、とにかく市の中でも高額納税者が多い青葉区、都筑区の意見

をきくようにしたほうがいい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

484 我らがプロバスケットボールチームのために是非、スポーツフロア化を！ 通
年化で練習場もたきがしらから国際プールに持ってきてほしい！

海賊船を浮かべるとか、競泳用ではなく室内レジャー
プールにしてほしい まんがのある施設、もどってくるのかな？ 国際プールの名前をプロバスケットボールチームアリーナにかえてください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



485

新聞で知ったが水泳団体が反対するのは当たり前。 会社のリストラと同
じで、経営があぶないから希望退職を募っても労働組合が最後までリス
トラを認めないのと同じ。 一方、我々市民は株主。倒産されては困る。
これだけ効果がでるならリストラは進めてもらわないと困る。 経営が傾い
てきている以上、市長には経営者として、労働組合ではなく株主の意見
を広く聞いて判断してもらいたい。

これもリストラ時の退職金の上乗せみたいな話だと思
う。水泳団体はここで多少色をつけてもらえるよう交渉
するのが一番。 とはいえ株主としてはここの上乗せにつ
いても、生産性が低い投資に変わりないので、最小限
にしてほしい。

投資効果はしっかりと見極めてやってほしい。
あまり役所で細かく決めず事業者提案の幅を広く持っておかないと事業
提案で比較できなくなる。 建設費もどんどん高騰すると思うのでさっさと
事業化すべき

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。再
整備事業計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に
加えて、緑地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床
転換を継続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や
地域の皆様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討
してきました。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点
を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。
今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

486
水泳団体の幹部もコストがかかりすぎてるプールを廃止することは止めら
れないとわかっている。ただ競技団体としてわかりましたと言えないだけだ。
市として廃止を決定すればいいだけ。逆に早く正式に廃止を決めてあげ
てほしい。

廃止が決まってからでもいいので、少しでもいいから。水
泳団体の要求をのんであげてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

487 メインプールで泳いでる人なんてごくわずかしかいない。廃止はやむなしだ
と思う

メインプールがなくなるとサブプールで大会をするのか。
市の大会なら我慢するが県大会は県の施設でやって
ほしい。

興味ない

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

488
日本有数のプールだと聞いていたが結局国際大会も開かれていないよう
だ。水泳人口が減ってるようだし、国内の大会のために横浜市の税金で
水泳を支える必要はないと思う。 このままスポーツフロア化をすすめるべ
き。

サブプールも廃止してこっちに室内遊具をおいた方がよ
り広くつかえるのではないか。中途半端はやめたほうが
いい。

どうせなら遊園地のように人の集まる稼げる施設にすべ
き

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

489 体育館利用と、プール利用は効率がわるいので、体育館利用が良いで
す。 差別化して、サブプールをメインにやっていくべき。 MANGAの力はある。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

490 メインアリーナ化賛成 拡充賛成 整備賛成 特に無し

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

491 通年スポーツフロア化は大賛成ですが、メインプールが無くなった時の代
替が不明。スイミング教室や団体利用はどうするのでしょう。

サブプールの一面だけでは現在の利用者を収容できな
いですがどの様になるのでしょう。サブプールの大きさの
プールを二面整備しましょう。

中途半端なスペースになるだけで不要。マンガライブラ
リーはやめて効果的な利用をテナントの方がまだ有用と
思われます。

姑息的ではなく大規模な増改築を検討いただきたい。クラファンされれば
協力します！。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

492 アリーナにした方が絶対に良いと思います。 メインプールを残すメリットが分からない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

493 メインアリーナにした方がいいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



494 スポーツフロアにしてほしいです。いろんなスポーツができたほうが盛り上が
ると思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

495 メインアリーナにした方が地域が活発になると思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

496 アリーナにした方が全員がよい思いをすると思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

497 アリーナの方が使用の幅が広がると思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

498 スポーツフロアにしてほしいです。いろんなスポーツをしてみたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

499 スポーツフロアに賛成です。プロバスケットボールチームの会場がもっとよく
なってほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

500 スポーツフロアの方がいろんな人が使えて需要があって受け入れられると
思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

501 スポーツフロアに大賛成です。もっといろんなスポーツで盛り上がりたいで
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

502 スポーツフロア化に賛成しています。より多くの人がスポーツを楽しめる施
設にしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。



503 費用削減効果が見込める「通年スポーツフロア化」に変更が望ましい。
水泳の国際大会開催数は限られサブプール利用もできる。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

504 通年でのスポーツフロア化を求めます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

505 収益性の低いメインプールを廃止し、通年のスポーツフロア化を望みま
す。 観客席の増席をお願い致します。 利用者が限られるメインプールの運用に市の多大な税金が投下されるこ

とに違和感があります。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

506 プールをつぶして、アリーナ(体育館)として一年中利用できるようにするべ
き。

もう少し観客席(着替えや荷物をおくスペースが少な
い)を増やしてほしい。 子どもと一緒に行きやすい場所になってほしい。 環境に配慮した施設であってほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

507 床転換なしの通年スポーツフロア化を希望します。現在の利用状況にし
て現在のメインプールはtoo muchな施設であると感じます。 充分な施設だと感じます。 再整備にかかる金額もそうですが、ランニングコストが高く、収益性低いメ

インプールは廃止すべきだと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

508 通年スポーツフロア化を希望します。室内の広い運動スペースができるこ
とで熱中症対策にもなると思います。

利用者が増える地域に経済効果アップになると思うの
で、よいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

509 メインプールを体育館に改修すべきだと思います。 現状維持 なし 特になし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

510 通年スポーツフロアに。 特になし 特になし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

511 メインプール廃止と床転換なしの通年スポーツフロア化すべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



512 プールの廃止

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

513 プールを廃止してフロアを使えるようにしてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

514 通年フロア化

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

515 プールはサブプールがあれば十分なのではないか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

516 プロバスケットボールリーグに向けて横浜市としてバックアップすべき。 利用には十分。 プロバスケットボールチームの開催日以外の目玉として
■。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

517 メインプールの廃止

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

518 プールはなくして、バスケコートに!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

519 通年スポーツフロア化 現状維持 なし 税金の有効活用を。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

520 プロバスケットボールチームのホームアリーナとして１年間ずっとバスケコー
トにしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

521 通年スポーツフロアに!!!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

522 プールはいらないのでは? 税金がもったいない使い方はやめてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



523 サブプールだけあればいいと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

524 メインプールまでは必要ないと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

525 スポーツフロアになれば色々なスポーツができるようになる。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

526 テニスの利用もあるようだしスポーツコートにすればいいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

527 スポーツフロアになったら通年でイベントができそう。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

528 メインアリーナがなくなるのは寂しいが利用者が少なすぎるし妥当。 サブプールはなくさないでほしい。 フワフワ■を常設してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

529 経済合理性を考えればプールを廃止すべき。 現在のままでもすばらしい施設。 マンガライブラリーはぜひほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

530 通年スポーツフロア化

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

531 プールでなくフロア化した方が沢山のスポーツイベントやその他も行える。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

532 プールって必要ですか?水泳だけで大きな建物はズルいと思う、その他の
イベントも考えてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

533 横浜にかっこいい通年アリーナを!!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



534 ぼくは、１ねんかんたいくかんがいいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

535 プール廃止!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

536 スポーツフロアへの再整備をお願いします。水泳以外のスポーツをしたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

537 ・メインプールの廃止、・年間通してスポーツフロアに。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

538 スポーツを多く行える可能性、市民が集う場所、避難所として使用して
ほしい、そのためには床になっていないと困る。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

539 水泳だけの施設はいらない。屋内で行えるスポーツは沢山あるので、多く
の人が使えるようにしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

540 プール☓→体育館として日常使いできるようにしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

541 プールをフロア化してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

542 プールをなくしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

543 プールはいらない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

544 ぜひ通年でアリーナを!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

545 アリーナにしてプールはなくす。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



546 全面床にしてください、外のスポーツも行うべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

547 床にして通年いろいろなスポーツをしたい、水道の無駄をなくして。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

548 サブプールで50～あるのにメインも必要か?水泳で赤字になっているなら
床にして黒字にしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

549 プール廃止!!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

550 プールをなくす。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

551 プールはいらないのでアリーナにしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

552 サブプールがあればよいのでは?節約してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

553 断固アリーナ化!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

554 バスケ観戦でしか採算が取れないと思います。 こちらがあれば充分です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



555 採算が合っていないプールより、ぜひ大きなアリーナを作ってください!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

556 たきがしら近くでプロバスケ選手が、頑張っているのをよくみます。よりよい
環境を臨みます。 こちらでOK、メインプールの廃止を!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

557 プールは必要なし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

558 税 税金をたれながす、メインプールは即時廃止を!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

559 通年スポーツフロアにしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

560 通年でスポーツフロアになればもう少し収入が得られそう、施設の整備に
つながる。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

561 即時メインプールの廃止を!!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

562 未来の子ども達のために、大きなアリーナを!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

563 プロバスケットボールチームのメインアリーナにしてください!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

564

水泳練習にもスポーツ観戦にも利用していますが、約半分は水泳エリー
トとその指示等をなりわいとしている方々が既得権のように、利用され不
条理さを感じてきました。床転換に年間543万かかる実態、我が国がイ
ンクルーシブ・多様性を尊重し「優生主義」「エリート主義」との決別を目
指していることからも、通年で床化すべきと考えます。

市民・地域にとって身近に感じられるプールです。近くに
障害者スポーツの聖地である横浜ラポール(25mプー
ル)がありますが、50mあるこのサブプールでも障害者
が利用しやすくなる工夫をお願いします。

近所にあるマンガ喫茶兼ネットカフェとの差別化を図る
べきです。スポーツマンガに関する2.5次元的イベントを
意識した整備をお願いします。斜面地というハンデを遊
具によりプラスに転じることができます。滑り台・スライ
ダー等を効果的に配置してください。

多くの都筑市民は計画集客が妥当なものと考え、安心したと思います。
そのため、意見・要望をしない区民が多いと思います。但し、会場アクセ
スと地域との連携の考えは抽象的で不安です。地域に愛されるよう、ベ
ビーカーでもアクセスできるよう■

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。



565 通年スポーツフロア化!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

566 税金を無駄使いするプールは廃止。スポーツフロアで収益を。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

567 ずっとバスケコートに!!! プールのまま

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

568
観戦でよくお邪魔しております。市の財政を鑑みると、スポーツフロア化す
ることで、健金されるのではないでしょうか。ふるさと納税などで、財政が
減っているので。

広場を使ったイベントを期待しております。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

569 ほぼ毎日サブプールを使っている。メインプールは不要だと思う。床転換に
１ヶ月かけるなら体育館にした方がよい。 もっときれいにしてほしい。 駅からバスを出してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

570 メインプールをなくして年間を通じてアリーナとして使えるようにしてください! 更衣室の拡張 外にカフェ等ができるとよい。 北山田駅からのエスカレーター設置。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

571
利用したことないが、横浜市民なき水泳関係団体の主張に賛同できな
い。地元のコンテンツとしてにぎわいをもたらす興行ができるよう、アリーナ
にすべき。

特になし なし なし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

572 市民利用としてはサブプールが充分な大きさのため、メインプールは不
要、通年でスポーツフロア化してほしい。 もう少しきれいになるとよい。 なし なし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

573 水泳関係団体の利のみを考えたメインプール存続に反対します。アリー
ナ化してほしい。

50mプールを残す、サブプールに１本化すればよいと
思う。 なし なし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

574 メインプールを潰して通年スポーツフロアとしてバスケットやフットサルの大
会を誘致すべき。 更衣室や控室が広くなれば、大会とかできると思う。 外にカフェ等があるとよい。 なし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。



575 メインプールを廃止し、通年スポーツフロア化すべき。 同上、サブプールは残す。 カフェや飲食を充実させてほしい。 北山田からのエスカレーターの設置。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

576 孫とよく行きますが、メインプールは使わない、サブプールで十分。アリーナ
にして通年などで使えるようにすべき。 サブプールはよいと思う。 子どもが使いやすくなるとよい。 エスカレーターの■■。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

577

通年スポーツフロア化に賛成です。国際プールとは名ばかりで国際競技
の基準を満たしていない大型運営よりも、プロバスケットチームの拠点を
含めて他の競技や整備次第では小規模コンサートや見本市の会場など
用途は格段に広がると思われます。プール機能はサブプールがあるので、
ファミリー層は不満は無いと思われます。多種多様なフロア競技やイベン
トスペースのメインアリーナとサブプールが改良機能すれば、二刀流施設
として集客力は増すと思います。

近くに居住しますが、これほどの規模の施設でありながらを含め売店等の
設備が全く充実していない。当初正門近くにレストランも備えてあり、地
域住民として利用していましたが、閉鎖。当時地下鉄が開通していな
かったので、バス客や車での来館者への認知を意識してあの場所に設け
られたと思います。 自然に囲まれた当施設はスポーツもさる事ながら、景
色を観ながら食事等が出来る立地です。利用者は勿論近隣住民も利
用出来るような施設（フードコート等）を是非検討して下さい。折角集
客力が増し、人が集まっても「ここは自販機しか無いのか」となれば何か
残念です。  北山田駅からの導線については、施設迄の上り100段以
上ある階段は完全にネックです。近くにエレベーターがありますが、近くのマ
ンション付随物であり、住民利用に限定されている為、これが使えないの
は致し方ないでしょう。叶うならば募金や企業協賛金や地域自治体の
協力の元、上りだけでもエスカレーター設置が望ましい。またこれはいずれ
大きく話題となり、集客効果も出てくると思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

578 素晴らしい整備計画案だと思います。 引き続き、より良いものとなるよう
検討しながら進めてもらいたいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

579 通年フロア化により、フレキシブルな活用が出来るようにするべきです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

580 コストという点で考えると、通年でのスポーツフロア化はやむを得ないと思
う。 再整備計画に賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

581 通年でのスポーツフロア化は、運営コストの面から考えるとベストな選択だ
と思います。

メインプールがなくなるのであれば、機能強化は必要か
と思います。 再整備案には賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

582 廃止でいいと思います。 継続してほしい。 とてもいい計画だと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



583 この計画ですと子どもを連れて遊びに行けます。ぜひ計画を進めてくださ
い。楽しみにしています。 楽しみにしています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

584 利用したことがない 利用したことがない
遊具なんか置いて子供が怪我したら市や県や施設の
せいになるから　おかない方がいい 漫画ライブラリーや
ＤＶＤ鑑賞ライブラリーにしたらどうか

バスケット施設を考えているようだが バスケットと室内サッカー両方できる
ようすればいいのではないか サッカーだけでなくもっと室内でできる競技に
も使いやすくすればいいのに バスケブーム過ぎたら　また違うもの立てるの
でしょうか 無駄に使う税金はないです

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

585 メインプールは使ったことがありません。今の時代この規模のプールはいら
ないと思います。 体育館でいろいろな事に利用した方がいいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

586 通年の体育館化で子どもの遊具も設置されるようで、とても良い計画だ
と感じています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

587 私自身は個人利用でしかお世話にならないので、メインプールはなくても
よい。 是非、体育館にして年中使えるようにしてほしい。 サブプールがあれば、ＯＫ！ マンガライブラリーはいいと思うが、きちんと管理運営が

できないと、たちまちカオスになると思う。
いろいろな意見があるようだが、将来にわたって安定稼働ができるようにと
取り組んでほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

588 年間を通じてスポーツフロアにしてほしい。 自分は１００メートル泳げな
いので、メインプールは使わない。

大多数の利用者にとって、サブプールがあればメイン
プールは不要だと思う。 マンガはあまり見ないので、どちらでもいい。 一部の人のためだけに、税金を無駄遣いしてほしくない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

589 １００ｍを余裕で泳ぐことができる人だけが使えるプールって、基準が高
すぎて、使える人はごく一部だと思う。 宝の持ち腐れなのではないか。 サブプールは残して、メインプールは廃止！ マンガは興味なし。 多くの市民が使える環境を作ってほしい。 一部の既得権益のために、税

金を無駄にしてほしくない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

590 サークルでバスケをしています。是非、一年中スポーツフロアにしてくださ
い。 サブプールまでなくす必要はないと思う。 マンガには興味がないので、あってもなくてもいい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

591 体力づくりでテニスを楽しんでいます。年間スポーツフロアになればもっと使
えると思うので、一年を通して体育館にしてください。

サブプールは今でもたくさんの人が利用しているので、な
くす必要はない。

できればスポーツのジャンルにこだわらず、たくさんのマン
ガが読めると嬉しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



592 中長期的な視点で見た時に、財政負担が少ない年間を通したスポーツ
フロア化が望ましいと考えます。 とても良い計画だと思います。 概ね賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

593
一年を通してスポーツフロアにするべき。たまにメインプールも利用するが、
ガラガラで使われていない。 メインプールは廃止して、一年中テニスやバド
ミントン、卓球などができるように有効利用を考えるべきだと思う。

サブプールはニーズがあると思うので、残すべき。 マンガ大好きなので、楽しみにしています。
税金で賄っているのだから、より多くの市民が使えるようにしてほしい。 水
回りは莫大な経費が掛かると思うので、メインプールは体育館にして、多
くの市民に開放すべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

594 床転換に多額の税金を使うのであれば、通年スポーツフロア化して、幅
広いスポーツ振興に資する施設にしてほしい。 整備計画案に賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

595
国際大会などが開かれないのにこの施設規模を維持するのは非効率で
す。プールは無くして様々な使い方ができる体育館にするのは良い案だと
思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

596
通年スポーツフロア化する事で、水泳だけではない、様々なスポーツの振
興に寄与するのではないでしょうか。 運営コストという点から見ても、通
年スポーツフロア化することは良いことだと思います。

整備計画案に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

597
サークルでバスケを楽しんでいます。一年を通じてスポーツフロアになれ
ば、活動の幅が広がると思うので、是非その方針で進めてほしいと思いま
す。

サブプールは残しておいていいのでは。 私自身はマンガに興味ないので、多くの人が望むなら
置けばいいと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

598 通年スポーツフロア化がコスト削減につながるのであれば賛成です。 計画通り進めていただくことを希望します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



599 現在のプールの使われ方では無用の長物かと。 通年の体育館にすべ
き。 良い

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

600
一年を通じてスポーツフロア化することに賛成です。 100ｍを余裕で泳ぐ
ことができる人だけが使えるという条件は厳しすぎて、利用者が限られる。
一般レベルの人が利用できないのはもったいない。

サブプールは、メインプール以上にニーズがあると思う。 マンガは大好きなので、スポーツのジャンルに固定せず
にたくさん置いてほしい。

水回りの維持費は馬鹿にならないと思うので、税金を有効に使ってほし
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

601
メインプールはプールでなく、体育館に固定してほしい。 メインプールが床
になった時期のみ、フットサルを楽しんでいるが、一年を通じて楽しみた
い。 自分のフットサル仲間（25人くらい）もみな同じ思いでいます。

サブプールにはこだわりなし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

602 平日はあまり使われていないのでもったいないと思う。 なのでサブプールは
残す前提で、メインプールは体育館仕様に改修すべきと思う。 サブプールは使用頻度も高いので、残してほしい。 マンガもいいアイデアだと思うが、きちんと管理するのが

大変だと思う。 横浜市民全体のことを考えて方針を出してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

603 床転換に多額の費用をかけるのはやめてもらいたい。是非、通年スポー
ツフロア化してください。プールはサブプールだけで十分です。 みんなが自然と集う空間にして欲しい。 概ね整備計画には賛同できます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

604 プールとしては設備が大き過ぎる。国際大会で利用しないなら通年の体
育館利用でいい。サブプールがあるば充分。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

605 メインプールは不要 空調設備の改善をお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

606 通年の体育館利用が時代にあっていると思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

607

　各種競技での使用を想定する際、マーチングバンドの使用を含めて頂
きたいです。  　横浜市は日本のマーチングバンド発祥の地である他、多
数の市内の小学校、中学校、高校で部活動として活動が盛んになって
います。また、マーチングバンドは文化系と運動系の要素を兼ね備えた団
体競技であり、教育的に優れたコンテンツだと考えます。  　一方で、社
会の価値観の変化により屋外で音を出すと騒音と扱われるなど、練習
場所の確保が難しいといった問題が顕在化しています。  　より高い目標
にチャレンジできる環境を次世代に供給すべく、マーチングバンドの使用を
想定した設計を用途展開案に盛り込んで頂きたいです。  　なお、マーチ
ングバンドは一団体あたり保護者を含めると100人規模になります。まと
まった利用者数を確保する観点でメリットがあると考えます。また、県大
会の会場として利用できれば、より大人数の利用による収益貢献が可
能と考えます。 　 　マーチングバンドでの使用を想定する場合、40m四
方の平坦な演奏演技エリアを確保するなどの対策が必要となります。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



608
年に一度のパラ水泳以外誰も使わないメインプールをこのまま残すのです
か？ スポーツフロアに改修が最も合理的です。活動家のターゲットにされ
ているだけ。誰も使ってない施設になぜ税金が投下されるのでしょうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

609 改修中止に強く反対します。体育館にしてください。水泳関係団体は
黙っていればいい。 駐車場をもう少し広くしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

610

水泳関係団体が改修の中止を求めていると聞きましたが、明らかに国際
プールの利用者の惨状を見てないです。誰も使ってないのに税金垂れ流
して、改修しないのなら廃止すべきです。スポーツフロアに改修して他のス
ポーツが使いやすいようにする形で少しでも税金の無駄遣いをやめるべき
です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

611

メインプールの平日利用者ほぼいない。左翼の体のいい活動対象になっ
ている。合理的に考えて改修してスポーツフロアにすべきだ。人気の競技
の興行のみならずフットサルやバレーボール等の競技で使える。老人世代
のリハビリ用プールなら50mと飛び込み台はいらない、サブプールで十
分。

インクルーシブの印籠を奪うためにもバリアフリー化して
は？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

612

メインプールは大きすぎるのに誰も使ってない。インクルーシブと言って市
民の同情を買っているが、中身は水泳関係団体と横浜市の癒着ではな
いのか。平日にメインプール行ったことありますか？誰も使ってない。職員
の方が多いです。すぐに改修して水泳以外で使えるスポーツフロアにすべ
き。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

613

メインプールを廃止、メインアリーナは木床に改修し、屋内スポーツ専用に
するべき。バスケやフットサル、インドアテニスの利用者が立地的にも明ら
かに増える。周辺エリアの人口は多いのだから、複数スポーツ対応するこ
とで利用者増が期待できるのに、水泳のみにしていることで転換費用も
かかるし、メインプールは平日日中は誰もいない時間帯もあるのに全く理
解ができません。改修しないということであれば市長に対する支持もでき
ません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

614 メインアリーナは通年スポーツフロア化が望ましいと思う。 今後は人口減
少とともに税収も減っていくと思うので運営コストの縮減を進めてほしい。 計画に賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

615

メインプールは平日日中にあの広い空間に5人しかいない、職員の方が
多いという状況が続いている中で。明らかに無駄な税金投下になってい
る。かたや、スポーツフロアとして平日でも5000人満員にするコンテンツが
あり、インドアテニスやフットサルができるよう改修すれば明らかに収入が上
がる。改修をしないことは水泳関係団体との癒着を感じさせる。スポーツ
フロアに改修をすべき。

インクルーシブ、年に1、2回の使用で忖度する必要は
ないと思いますが、やるとしたらバリアフリー化でしょうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



616
メインプールの廃止とスポーツフロアへの改修に賛成します。水泳はサブ
プールで十分です。誰も使っていないメインプールを大金をかけて運営す
るのは市政にとってメリットはなく、横浜市民にとってもメリットがなく、水泳
関係団体だけが喜んでいます。

バリアフリー化すればインクルーシブ拠点にはなるので
は。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

617 プールは二ついらないと思います。遊具のある体育館がいいです。子ども
の遊び場になります。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

618 計画に賛成です。子どもの遊び場は大歓迎です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

619

サブプールも50mの素晴らしいプールです。観客席は小さいですが、連
絡スロープもあるので、アッププールを設けるなどしっかり改修すれば、いろ
んな大会ができるようになると思います。そういう方向とセットで、メインア
リーナをスポーツフロア化するのはありだと思います。コストなどの課題を読
むと、このタイミングで施設を見直すのは、スイマーですが一市民として大
切だと思います。

サブプールも50mの素晴らしいプールです。観客席は
小さいですが、連絡スロープもあるので、アッププールを
設けるなどしっかり改修すれば、いろんな大会ができる
ようになると思います。このタイミングを生かしてサブプー
ルをしっかり強化するべきと思います。

地元の都筑区民からすると、国際プールは一大拠点
です。いろいろな過ごし方ができる場になれば、子ども
から高齢者まで様々な交流が生まれるチャンスにもなり
ます。屋外空間や屋内空間の積極的な活用に期待
したいです。

私も含めて水泳が好きな人からしたらとても残念な方向だとも思います
が、逆に、将来に向けて、コスト課題を解決しながら、良質な施設を永く
残せるチャンスでもあると思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

620

50mプールふたつに加え、25mプールもひとつ擁する施設に対し、コスト
などの課題を外部監査から指摘をされているなら、アリーナ形態の一本
化は仕方ないと思います。サブプールをしっかりグレードアップするなど大会
に対応できるように改修することとセットで、スポーツフロア化はやむを得な
いと思います。

パラ含めた水泳団体はメインプールの廃止に反対のよ
うですが、それよりも、どうしたらできるだけ良い施設を将
来に残せるかを話し合ってほしいです。サブプールも立
派な50mプールです。アッププールを作って大会を実施
できるようにするなど、ここをどう生かしていくか考えましょ
う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

621
そんなにコストと時間かけて床転換しているなら、スポーツフロア化はやむ
を得ないと思う。通年プールにしたら運営コストがかさみそうだし、スポーツ
フロアならいろんな種目のスポーツ同士の交流も生まれそう。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。



622

水泳団体やパラ水泳団体がメインプールの廃止に反対してるという記事
を読みました。ですがサブプールにアッププールさえ備えれば、いろいろな大
会ができるはずです。廃止する、に対して、残して、では前に進みません。
コスト面での改善は当然に不可欠だから、一市民としては床転換の継
続は絶対に反対で、スポーツフロア化に賛成です。だからこそ、廃止する
ならサブプールをこうしてほしい、とか、前向きな議論になってほしいです。

空調や観客席増設も必要ですが、それよりアッププー
ルの整備が最優先です。屋外側にでも作れないでしょ
うか。よく検討してほしいですし、不可欠です。また、連
絡スロープを使えばサブプールまでのバリアフリールートを
確保できますから、バラ大会も可能だと思います。運営
方法の工夫など、サブプールでも考えられることはたくさ
んあります。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

623

都筑区民として住んでいますが、バスケットボールを観戦に行くまで一度
も利用たことがありませんでした。 プールというのはかなり限られた使用方
法のように感じられます。 横浜市の北部エリアはイベントで使用できる施
設がなく、国際プールが通年でイベント等で使用できれば、もっと地元の
住民にも利用者が増えるのではなちでしょうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

624

水泳関係団体に忖度する必要がどこまであるのでしょうか。明らかにス
ポーツフロアに改修すれば今以上にゴールの設置がないことや体育館に
なることで利便性が増すため利用者が増えます。かたや、メインプール利
用者は減少の一途で平日はほとんどいないと言ってもいいと思います。明
らかに税金の無駄遣いで、付近にフットサルやインドアテニスを楽しめる公
園がすくないので、プールはサブプールに集約してアリーナに改修すべきだ
と思います。 そもそもパラスポーツの聖地みたいな言い方がされてますが、
パラ水泳の聖地は国際プールではありません。年に1回しかやらない大会
のために無駄なお金を投下したり、アリーナスポーツを楽しみたい人の邪
魔をするのは辞めてほしいです。

インクルーシブ大会はサブプールをバリアフリー化すること
で対応すればよいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

625

・スポーツフロアのみにするのであれば 観客席を増設して欲しい その際は
見込まれるメリット、デメリットを市民にしっかり説明したうえで改修を行っ
て欲しい ・プール利用者だけでなくバスケット観戦者も横浜市民が多い
ことを説明して欲しい ・プロバスケットボールチームが国際プールを使用す
ることによってこれまで何が変わったかわかりやすく説明して欲しい (併せて
万が一国際プールからプロバスケットボールチームが撤退した場合に予想
されることもプール利用者には特に説明して欲しい)

サブプール利用者に今回のメインプールの件についてア
ンケートを行って欲しい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。 現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

626
プロバスケットボールチームの新体制発表会でアリーナだけ微妙な発言
だった。これだけ地域のためにがんばってるんだから通年スポーツフロアにし
てあげてほしい。

施設内にもっとプロバスケットボールチーム色を出してほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

627
新聞記事によると、水泳大会の経費を持つのは市民の役割でそれを説
明するのは行政のあるべき姿だと思っているようだ。どこからそんな思想に
なるのかわからない。そんな人達のために税金はわたしたくない。プール廃
止でお願いしたい。

そもそも使ったことがないからほかはわからない

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

628
プロバスケットボールチームの試合に行くくらいで、プールは使ったことがあり
ません。 水泳の人が反対するなら、お金を用意してから言うべきです。
やってもらうのが当たり前の精神は大人としてどうなんでしょうか？体育館
にしてください。

eスポーツができるようにしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

629
メインアリーナが体育館化したら夏もプロバスケットボールチームが積極的
にイベントをしてくれるというような新聞記事をよみました。 都筑区民はプ
ロバスケットボールチームを応援してますので、ぜひ体育館化して、プロバ
スケットボールチームの活動規模を広げてあげてください。

3x3コートを屋外に作ってください。バスケットボールチー
ムのマスコットを常駐させてください。 北山田からの階段をプロバスケットボールチームカラーに染めてください！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



630
新聞をよんで、家族で話をしました。パラは応援してあげたいけど、高い税
負担は当たり前ではないと思います。メインプールは廃止したうえで、パラ
大会ができるよう話し合いをしてください。

他のことは横浜市長にお任せします。期待してます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

631

週末、新聞を読んで知りました。バラの人の行政が自分たちの大会のた
めには「市民に理解を得ながらコストをかけるのが行政のあるべき姿」とい
う言葉に違和感を覚えました。なぜ、利用しない市民により多くの負担を
求めるのがあるべき姿なんでしょうか？ ありがたさすら忘れ既得権益に
なっている団体のために負担はしたくないです。メインプールは廃止してく
ださい。

このことだけ伝えたかったのであとはお任せします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

632

コスト的な課題があるなら、スポーツフロア化は仕方ないと思う。昔は県
大会は善行、市大会は野毛山でやってて、どっちも屋外だった。県大会
なんかは、県内なら相模原とかでいいと思う。市大会は、サブプールにアッ
ププール作って長水路大会ができるようにすればいい。持続可能な施設
をみんなで考えなきゃいけない。

アッププールの整備は不可欠。長水路大会やるなら小
さくてもいいから絶対に必要。スタンド小さいけど、プー
ルサイドとか使えばできると思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

633
今までこんな会場で大会できたのが、ラッキーだったってこと。私が高校の
頃は、屋外の野毛山プール。サブプールが残って機能強化するんだから、
メインプールがなくなっても仕方ない。サブプールを新たな拠点にすればい
い。

その代わりサブプールは、新たな拠点にふさわしくしてほ
しい。アッププール整備はもちろんのこと、考えられる全
てのグレードアップを実現してほしい。大会をこっちでや
るなら当然。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

634
通年スポーツフロア化はやむを得ないと思う。自分は泳ぐし、ここでの大会
も出てきたけど、サブプールをちゃんとしてくれるなら仕方ないと思う。メイン
プールが立派すぎるだけ。昔の野毛山プールに比べれば全然いいと思う。

だからサブプールは、しっかりやってほしい。アップ用の
プールは、コースは少なくてもいいから作ってくれないと
困る。素案に書いてある空調や座席増設は基本。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

635

オリパラや国際大会の基準を満たしている会場がすくないので国際プール
を残す、子どもたちが水泳をする場をなくすなどと話題になっていますが、
そもそも東京五輪でできた施設が（利用状況は知らないので勝手を言
いますが）利用できるのではないか、という点とそういったことにこそ使うた
めに高い税金を使って建てたのでは？と思ってしまいます。まるで国際
プールしかないような意見を目にしますが、どうなのでしょう。 子どもの水
泳の場をなくすという点では、一概に無視できませんがサブプールの大きさ
で足りないのでしょうか。今の時期メインプールとサブプールの両方がプー
ルとして稼働していますが、どのくらい利用者がいるものなのでしょう。 サブ
プールがいつも満員で子どもが使うことができないというのであれば話は別
ですが、サブプールのみの開業でも足りる人数の利用なのであれば、メイ
ンプールに水を溜めまたそれを循環し、電気を利用し、監視の人員を配
置することの方が無駄になっているような気がします。 様々な意見があ
り、とくに反対派の方々は語気を強くしてきていると思いますが、コスト面・
実情両面で考えて正しい判断をしていただきたいです。バスケの派閥が
怖いから、水泳の派閥が怖いからと決められてはよくないと感じます。

サブプールも改修の対象になっていると思いますので、
その際にバリアフリーや設備の充実を図ればよいのでは
ないでしょうか。

ちょっとした時間をつぶせる、いろいろな人と集まれる場
になる、子供が安心して利用できる、そんな場になって
くれればどんな内容のものになってもよいと思います。休
日に家族で出かける場所の候補の一つになるような施
設になったら嬉しいです。

あまり詳しくは知らないので、勝手を申している部分があるかと思いますが
ご容赦ください。 ただ、家族含め室内競技をしているものが多く、体育館
利用ができるようになることは一つの利用のきっかけになると思い、情報を
集めてみたところ、プロバスケットのクラブが悪者のような扱いをされてい
て、反対している水泳関係団体さんは市長との意見交換の場に出させ
てほしいと要請した旨の記事も見たので、あまりにも水泳関係団体さんが
自身を棚に上げているように感じ、今回意見を書かせていただきました。
バスケットは数回見に行ったことがある程度で、年にどの程度利用がある
のかやコストについては詳しくわかりませんが、行った時にはたくさんのお客
さんがいて、キッチンカーがたくさん出ていたり、子ども用の遊び場？のよう
なものもできていて活気づいている様子でした。これがなくなってしまうのは
少し寂しい気もしました。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「親子の遊びとゆとりの居場所
づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



636 中学生の娘が以前、水泳教室に通ってました。更衣
室の床が綺麗でとても良かったです。

フロア転換に多くの費用がかかっていることを初めて知りました。横浜市は
お金がないイメージなので、他にも教育とかお金が必要なところは沢山あ
るのに大変だと思います。  市民の一般の水泳用はサブプールがあれば
十分ではないでしょうか。  メインプールが無くなったら無くなったで、他の
所で補い合えるような気がします。  パラスポーツは大事だと思いますが、
横浜市の外の団体から色々言われるのは違うような気がします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

637 泳げないのでプールいらないです。 スポーツフロアにしてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

638 年間でのスポーツフロア化を望みます。 予算の圧縮をお願いいたします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

639

メインプールを廃止し、通年スポーツフロア化すべきです、改修を求めま
す。インクルーシブはサブプールをバリアフリー化することで対応すべき。 あ
れだけガラガラのメインプールをどうして続けるのでしょうか。水泳関係団体
は市民の税金を何だと思っているのか。バスケは利用料をちゃんと払って
いる、チケットの手数料も入る。水泳は？

バリアフリー化してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

640

メインプールは廃止し、通年スポーツフロアに改修してほしいです。どう見
ても利用者が少なく、一方でスポーツフロア利用者は観戦、実際のプ
レーでの利用含めて増加しています。メインプールの平日の利用状況を
見てほしいです。あれだけ広い空間を誰も使っていません。でも水道代と
電気代はかかっています。インクルーシブの拠点はサブプールをバリアフリー
化すれば良いでしょう。

バリアフリー化。 駐車場の増設。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

641 メインプール利用者は少なく、通年スポーツフロアに改修することでバスケ
やフットサル、インドアテニスがプレーしやすい環境を作って欲しい。

バリアフリー化してインクルーシブスポーツで使えるように
してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

642 スポーツフロア化に賛成します。 転換にかかる経費や休止期間は、税金
の無駄だと思います。

改修によって市民大会が開催でき、観客席も増えるの
でいい。

賛成します。 観戦の時にマンガを読めたり、子どもたち
がマンガをきっかけにスポーツを始めたり、親しめたりする
のがいいと思う。 市内に他にはない機能なので、たくさ
んの子どもが集まってくれたら良い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「親子の遊びとゆとりの居場所
づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



643 こんな大きなプールがあるとは知らなかった。 税金での負担がへるなら廃
止していい。

将来的には土地ごと売っぱらってしまったほうがいいのではないかと思う。
これから福祉にどんどん金がかかるので、こうした見直しは遠慮なくやってく
れ

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

644
自分も水泳をやっているので悲しい気持ちで一ぱいではあるが、結局、こ
ういう痛みを伴う改革をしないと、利権や既得権益、団体保護のため、
無駄な税金を垂れ流していくことになる。提案自体、妥当な判断だと思
うので、廃止に賛成します。

当面、社会人を含む市民大会が開催できるよう、水
泳団体と協議して必要な設備を整えてください。

水泳団体がプール建設費用を自前で用意できるようになったら、用地提
供を約束するなど、廃止にあたり、交換条件があってもよかったとはおもい
ます。(実際、水泳団体が建設費用を用意できるなんてありえませんが)

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

645

昔はみんな水泳をやっていたが今、盛り上がりを見せるのはオリンピックの
ときくらい。 東京をやったばかりだし、横浜にオリンピックがくるのはすくなくと
もあと50年は先だと思うので、廃止しても良いと思います。 むしろ、横浜
アリーナ、BUNTAI、国際プールを会場にバスケワールドカップを誘致して
はどうか？

市民大会ができるくらいでちょうどいいと思う。 外の施設も無駄が多いと思うので、こうした見直しをどんどん進めてほし
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

646

メインプールがなくなることは寂しい、との思いもあります。しかし元々の目
的の国際大会等が開かれていない実状を思うと、本当にニーズがあるも
のを再構築していくべきと思います。  国際大会など大きな大会をするに
はやはり都筑ではホテル等もなく厳しい、というところは日々感じていま
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

647

プロバスケットボールチームの新体制発表会で今後のアリーナが決まって
いないのとニュースを見ました。国際プールを改修しないとホームアリーナや
ホームタウンが都筑区ではなくBUNTAIや中区になってしまします。プロバ
スケットボールチームは都筑区が育てたチームです。通年スポーツフロア化
にしてください。

泳げないのでどちらでもよい。なくても困らない。 施設全体をプロバスケットボールチームカラーにしてください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

648

50mプールが2つ、さらに25mプールが1つある施設は、横浜市といえど、
やはり贅沢ではないでしょうか。国際大会を誘致する、という建設当時の
思いも感じられません。負担が大きい床転換はやめて、通年スポーツフロ
アにするのもやむを得ないと思います。いろんなスポーツする人達が集まる
一大拠点になるかもしれません。

サブプールは50mプールですが、普段は25mプール2
つ、で運用されています。その汎用性の高さを生かせる
よう、素案にはありませんが、別にアッププールを備えれ
ば、50mプールの大会も実施可能になります。またバリ
アフリーの面でも配慮するなど、サブプールが新たな水
泳の拠点となるようなダイナミックな改修を期待します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

649 フロア化希望。耐荷重性能を上げてください。 プールはサブプールがあれば十分です。 水回りは維持費がかかるのでメイ
ンプールはいりません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

650 国内は、室内競技が盛んに行われて、競技場を確保出来ない状況が
多いため、メインアリーナを増やして頂きたい。 特に重要ではないと思います。 憩いの場として、拡充して頂きたい。 地域はもとより様々な人々の国際的な広場が有れば楽しいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。



651

プールでは水泳・水球・飛び込みが実施可能となるが、水道代や消耗
品などの設備更新の頻度がどうしても高くなってしまい、かつ利用者が少
なくなっている結果が赤字につながっていると思います。通年スポーツフロ
ア化することによって、バスケだけではなく多種多様のスポーツが実施で
き、プール以上に市民のニーズをより対応できると思います。「国際」と名
のついているプールなのに国際大会があまり実施されていないのは問題だ
と思います。

プール利用のニーズももちろんあると思うので、プールと
しての活用はサブプールに集約することによって解決す
ると思います。収容人数も多くなる素案になっています
がもっと拡大しても良いのではないかと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

652
横浜市内で大規模施設が少なく、卓球やバドミントンなどの試合会場の
確保に困っていること、そしてスポーツイベントの誘致にも使えると考え、ス
ポーツフロアにすることに賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

653 プロバスケットボールチームの試合を観るまでプールの存在すら知りません
でした。 通年体育館にした方が利用者も増えるのではないでしょうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

654

数年前、栄区のプールも廃止になりました。 その時、水泳関係者はなに
もしてくれませんでした。 水泳による健康増進のため、廃止反対というこ
とではなく、自分たちの大会ができなくなるから反対なだけではないかと思
います。栄プールと同じように、利用者減少やコスト対策のためであれ
ば、廃止は逃れられないと思います。

栄プールは港南プールが近くにあるから、という理由も
あったそうです。であれば、都筑プールがあるのだからサ
ブプールも廃止してもいいのではないでしょうか？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

655
ネットニュースでパラ水泳団体が反対している記事を読んで知りました。
パラ目線で読むとなるほどとも思いますが、そこを支えている横浜市民は
完全に無視されています。税金を払ってる市民の意見を尊重すべきだと
思います。 私はプール廃止は妥当だと思います。

サブプールの改修も水泳団体のためなら費用は水泳
団体に請求すべきです。市内には余熱利用のプールが
他にもあったはずです。余熱利用の方が環境にも優し
いですし、そちらを残してサブプールも廃止しても良いの
ではないかとすら思います。

反対の声ばかりが届くのではと不安です。 もっと多くの市民に知らせたほ
うが良いと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

656

プロバスケットボールチームの本拠地としてバスケットボールを地域として盛
り上げて欲しい。他のチームは新アリーナ建設で新しくなっているので、もっ
とアリーナ化してファンも選手も応援したくなる場面が多く見れるように望
みます。ブンタイへ本拠地移転しないか心配です。 また、プールからその
他用途へ変更する約6000万近い金額を私達の税金で使わないで下
さい。その金額をもっと子ども達の教育に使って有効活用して欲しい。

これまで同様にサブは残してプール利用者が自由に使
えるでいいと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

657

記事を読みましたが偏向報道かと思われる内容で驚きました。 利用者
が多いスポーツフロアへの変更は市民の意見に基づいたものであるかと思
いますが、 パラで使っている施設だから赤字が増えたままでも良いというの
は傲慢が過ぎると思います。 市民の税金で維持されている施設ですの
で少しでも赤字が解消されより多くの利用者が使用できる施設に変更す
べきだと思います。 一部の水泳利用者の為に他の市民が割を食うのは
考えられません。 それでもメインプールを残したいのであれば赤字部分を
水泳関係団体で補填すべきかと思います。

市の施設ですので市民大会が開ける規模になるので
あれば充分かと思います。 県の大会やそれより大きな
ものを開くための施設を求めるのであればそれは県や国
が対応すべきことで横浜市の税金で行うことでは無い
かと存じます。

子供や地域住民が安心安全に利用できる施設が増
えることはありがたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



658 プールは不要 プールは不要 あることすら認識していない。 赤字運営にならないような形態に再整備するべき。 受益者負担を徹底
すべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

659 スポーツフロアとして、1年中使えるようにしてほしい。 使用料も他のス
ポーツセンターと同様な金額を望みます。

観覧席を増やして、水泳大会に使えるよう改修してほ
しい。 市民が気軽に利用でき、行事に利用しやすい整備を希望します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

660

市民が使うのはサブプールだし大会を誘致しないのであれば今後維持す
る必要はないと思う。 メインプールに大会を誘致しても稼働率はあがるの
か。 そもそも横浜市に５０mプールがなくなっても市民の水泳人口は減
るの？ 横浜出身の金メダリストは増えるの？ 最近赤字を垂れ流してで
もプールを維持すべだという運動をしている連中はそもそも横浜市民なの
か？ 維持費は税金ですよね？関係団体は維持にやっきになるけど、そ
の連中はいままで国際プールの大会誘致に何かしてくれたのか？ 市外
や関連団体の忖度なく市が責任をもって方向性を決めるべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

661
主に観戦目的で利用しているので、メインアリーナが通年で使える、観客
席が増える、ファミリー席のような席も増えるというのは歓迎したい。メイン
アリーナがプールでなくなったとしても、あの飛び込み台はプールのシンボル
として残して欲しい。

サブプールを改良するというのは賛成。
マンガライブラリーは興味がある。子供連れの知り合い
を観戦に誘うこともあるので、遊具等も充実するという
のは賛成。

横浜市と全く関係ないような、市民運動がしたいだけ、のような人々に、
今回の再整備が狙われているように見えるのは非常に残念です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
「親子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツ
を通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいた
だける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備
計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせて
いただきます。

662

通年スポーツフロアにして欲しいです。 バスケ観戦で期間中は毎試合
通っていました。 通年スポーツフロアにすることで 余計な費用が抑えられ
るのであれば、 横浜市からの費用捻出もおさえられ 市民としてはそちら
のほうが断然いいと思います。 他チームのアリーナに負けないくらいの 市
民が誇れるアリーナに改修されることを期待します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

663 通年スポーツフロアへの意向に賛成します 音響システムの改善をお願い
したいです

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

664

残していけるもの、使い続けられるものを、しっかり工夫して使っていけば
良いと思います。その時その時で、使えるもの、できること、は変わっていく
と思います。コストへの評価も変わっていくと思うし、ニーズも刻々と変わっ
ていくものです。野毛山プールでも国際プールメインプールでも泳いできま
した。今度はサブプールをみんなの場所にしていけたら良いと思います。メ
インプールの廃止はやむを得ないと思います。

その代わりと言ってはなんですが、規模は限りがあるか
もしれませんが、長水路大会ができるように、サブプー
ルへのアッププールの整備は是非お願いしたいです。ス
ペースのこともあると思いますし、なんのアイデアもありま
せんが、小さくてもよいので、競技にはアッププールは必
要です。どうかよろしくお願いします。

長く使い続けるにはコストの観点からは逃れられません。水泳団体がメイ
ンプールの廃止に反対しているようですが、記事を読む限り、おそらく精神
論だけで、コスト的なアイデアは持ち合わせてないでしょう。水泳団体と市
役所の建設的なやり取りを期待します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

665 改修案に賛成。通年スポーツフロアとして運用すべき。メインプールは明ら
かに利用者が少ない。廃止すべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



666
プールとして存続させるくらいなら少しでも収入になる体育館へ改修した
方が良い。プールでお金になるかと考えたら疑問。維持費を考えても体
育館へすべき。バスケットは間違いなく人を呼べる。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

667

僕も競泳をやってきて国際プールで泳いできたので、メインプールを使い
続けられたら良いとは思いますが、やっぱり全体や将来をちゃんと考えてい
きたいです。床の転換にこんなにお金がかかってるとは知りませんでした
し、２ヵ月も閉まってるのはほんとにもったいないです。スポーツフロアにす
ればいつでもいろんなスポーツをする人でごった返す場所になるんじゃない
かな。サブプールの大幅なグレードアップと引き換えに賛成します。

できるだけ多くの大会を受け入れられるように、やはり
アップ用のプールの整備が必要です。観客席の増設や
空調の改修もいいのですが、それより競技環境として
アッププールは必須です。どうか実現してほしいです。ま
た長水路で練習できる日を設けるとか運用の工夫もし
てほしいです。メインプールの歴史を引き継いでいける
場所にしてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

668 観客席とフロアの距離感をもう少し近くできるとよい。
通年でフロア化することに同意する。横浜市の財政が厳しい中、財務状
況を改善することが見込まれる事業に投資すべき。競技人口が増えてい
るバスケットボールは最適である。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

669

競泳をやってきた自分にとって、国際プールは思い出の場所です。ただ、
計画を読んで、相当なお金と時間をかけて床転換してることを知ってしま
うと、メインプールがなくても、サブプールを大会仕様にグレードアップしても
らえれば、メインプール廃止も仕方ないかな、と思います。自分的には泳
ぐのが好きなので、泳ぐ場所があれば問題ないです。それよりスポーツフロ
ア化をきっかけに、いろんなスポーツをする人と交流とかできたらいいなぁ、
と思います。

空調や座席の増設もいいと思いますが、とにかくアップ
プールは小さくてもいいので必須です。ここだけはお願い
します。そうすればいろいろ対応できるような気がしま
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

670
グリーンラインができてから使ってるが、メインプールは空いていて気持ちが
良かった。でも言われればごもっともだか、コストがそこまでかかっているとい
うことを知らなかった。水泳だけであのスペースはもったいないので廃止して
ください

これからも健康のために泳ぎに行きますのでこちらは廃
止しないでください。 北山田からの階段をエスカレーターにできないものでしょうか

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

671 国際プールは年間使ってるがやはり夏のメインプールは人がガラガラのイ
メージ。廃止はやるべきだと思う。 全体的に薄汚れてるのでこれを機にきれいにしてほしい あの階段の横に滑り台をつけたらいいと思う。 水素バスとかを循環させてはどうか？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

672

国際大会の開催を想定して建設されたが、6年間で2回という実績に驚
く。国際大会ならば、東京でも千葉でも出来るわけで、わざわざ便の悪
い港北区で開催する必要は無い。水泳関係団体は残す様に主張して
いるが、彼らの意見など聞く必要は無く、水泳選手を育てる為と言うなら
ば、神奈川県に幾つの国際基準のプールが在るのか、何故、そこでは育
てられないのか質問すれば良い。結局は水泳関係団体は 己れの利権
の為に動いているだけで、市民の事等、全く考えてはいない。

行った事も利用した事も無いので解らないが、子供達
が十分満足する施設であって欲しい。市民の為と言う
ならば、他地区の子供が電車を利用してまで遊びに行
く様な施設が好ましい。現状では、市民の為では無く、
港北区民の為ではないか。

漫画ライブラリーとは呆れる。どうせ集客の為に、大人
が考えた事だろう。TVもそうだが、子供の情操教育に
必要な施設にするべき。なにも漫画が悪いと言っている
訳では無いが。子供、その親、中高生、大学生の意
見をもっと幅広く聞くべき。

一つの箱物に全部を詰め込むから、莫大な費用が建設時 解体時、修
理時に掛かるので、用途別になん分割した施設を建設すべきと考えま
す。結論を言わせて貰えれば、子供の為と言いながら大人の為、未来志
向と言いながら今しか見ていない。難しいが、せめて20年先の事を見据
えた物を、この国際プールに限らず、横浜市と市長に期待したい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



673
プールにこんなに金をかけているとは思わなかった。廃止すべき。 水泳団
体の気持ちはわからんでもないが、であれば税金に頼らず、自分たちで
建設、運営すべきだ。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

674
スポーツフロアの期間も個人利用はメインフロアでバスケはできなかったの
で、利用できるようになったら嬉しい。 社会人になるとバスケ（他、室内
競技）をする場が本当にないので、１か所に多くの人が集まることがある
ので、広くて安定的に使用できる広いアリーナがあると助かる。

広く空いてるスペースが多いので、有効活用できたらいろいろなことができ
そう

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

675 東京都にオリンピックを機に新しく施設が出来、大会等はそちらで行うべ
きで、常設アリーナとすべき 設備を充実させて市民利用に活用すべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

676
床転換にコストと時間をかけすぎです。以前は市民大会に出てましたし、
今でもたまに泳ぎに行ったりしますが、このことを知ると、サブプールて十分
と思います。たまにサブプールを長水路タイプで個人利用させてほしいで
す。素案に賛成です。

メインプールでやっていた大会のうち、全てでないにして
も、一定の規模の長水路の大会ができるよう、座席の
増設や空調はもとより、アップ用のプールを作れないで
しょうか。検討お願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

677
お金と時間のかかる床転換はやめて、通年スポーツフロアにすることはや
むを得ない。夏の平日はガラガラ。週末の大会のためだけのプール。ス
ポーツフロア化すれば、いつでもいろんなスポーツをする人の拠点になる。

水泳の大会を実施できるよう必要な機能の拡充が求
められる。横浜市の大会くらいは市内で実施するべき
だと思う。工夫してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

678

完成してからずっと実施してきたようだが、床転換に年に5000万円、
２ヶ月の休館をかけているのは、いただけない。機能の多目的化は大切
だか、コストや時間がかかりすぎては全く逆効果だ。サブプールがあるのだ
から、スポーツフロアに特化して、一年中、多彩なスポーツで賑わう施設
にしたらいいと思う。計画案に賛成する。

メインプールではいろいろな水泳大会をやっているだろう
が、サブプールで実施できるのか気になる。その一部で
も実施できるよう、しっかり機能の充実を進めるべきだと
思う。内容は主催者などと意見交換するべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

679

日産スタジアムやニッパツ三ツ沢球技場をはじめ、横浜市は大規模施設
が多すぎる。たしかに見る環境も大切だかそのコストは市民が担っており、
市外居住者のためだけでは意味がない。すくなくともバスケなどプロ興行
なら消費も期待できるのでいいが、単に大会のためならほんと市民として
は割が合わない。今回のように収益化につながる改修を他の施設も進め
てほしい。

行政が運営するのはゴミ処理場の横にあるプールだけ
でもいいと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



680
家族でバドミントンを楽しんでいる。体育館が横浜市は少ないと思う。コ
スト削減にもつながるならなおのこと体育館にしてください。改修する時は
空調の風向きにも気をつけてください。

泳げないのでどちらでもよい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

681
昔、国際プールでバドミントンをやっていたが床がずれるのでやらなくなっ
た。大会をやろうにもスポーツセンターはなかなか希望する日程がとれな
い。是非体育館にしてほしい。

残してあげたほうがいいと思う。 マンガだけでなくルールブックなどスポーツに関する書籍
もあったらいいと思う。 とにかく体育館をもっと増やしてほしき

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

682 常時体育館化して色々なスポーツ、催し物を開催できるようにする。 夏季には屋外プールを、ジャグジーやサウナを再整備し
てウォーターバークにする。

地形を利用してクロスカントリーのジョギングコースやト
レッキングコース、屋内型のアスレチック、クライミングなど
幅広いジャンルの施設展開を行い、スポーツ拠点とす
る。

バスケットチームのホームアリーナなのにバスケットゴールの設置がない。試
合をするだけではホームとは言えない。 横浜市は多くのプロスポーツチー
ムの拠点となっている。各チームのジュニアチームやスクールなどを一堂に
集めて運営する。 小学校の体育館などで行われている武道団体の教
室を設置して、子供からシニア世代まで利用できるようにすれば3世代で
交流することができて地域の安全性向上にも寄与できる。 様々なスポー
ツや武道、カルチャースクールをより多くの市民が気軽に安全に参加出来
る施設にして欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

683 プールの利用はしないので通年フロア化してほしい サブプールも不要と思います。 もっと市民が楽しめるような施設がよい。 国際プールという名前だけど東京が近いのでここまで大きなプールは必要
ない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

684
メインプール使ってる人ほぼいないですよ。見たことあります？あんなに広
い空間と水道代、維持費高すぎるのに市民利用料いくらですか？アリー
ナにして広く市民利用が通年でできるように改修してください。

駐車場が狭い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

685

床の転換にこのようなコストと時間がかかっているのは驚きました。施設の
複合化や多目的化は施設マネジメントでは重要ですが、あまりにコスト、
時間をかけすぎです。機能を特化して、利用を活性化するのは必要だと
思います。他会場やサブプールを活用して今実施してる大会の調整は
必要ですが、メインプールの廃止はやむを得ないと思います。

現在メインプールでやってる大会のうち、全国大会や県
大会はまだしも、市の大会は実施できるよう、素案の
内容はもちろんですが、アッププールの整備も必須だと
思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

686 素案に賛成です。ニーズも変化してきていますし、コストを考えると床転
換の継続は難しいと思います。

メインプールをなくすならサブプールのグレードアップは必
須です。大会をやるためにはアッププールも必要だと思
います。

広い敷地で多彩な楽しみ方ができるようになるのはい
いと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「親子の遊びとゆとりの居場所
づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



687

親の健康のためにたまにプールに泳ぎに行きますが、平日のメインプール
はガラガラです。廃止はしかたないと思います。 アリーナの長さがわからな
いのですが、体育館化したら、室内で弓道をすることは可能ですか？ 両
親が弓道をやっていますが、県立武道館まで通うのが大変です。できるか
どうか検討をお願いします。

健康維持のため、引き続き、使えるようにしてください。 京都のマンガミュージアムのように貴重なマンガも手に
取れるようにしてください。 ここが無理でも北部エリアに弓道場を作ってください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

688 経費が下がるなら廃止はただしい。 その分で弓道ができるように改修し
てほしい。 ここでなくてもいいので市内に弓道場を作ってほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

689
メインプールはあまり使わなかったが今年になって水深が深くなり余計に使
わなくなった。もうガタが来てるなら廃止はしかたない。それよりあれだけ広
いから体育館にしたら弓道ができると思う。弓道ができるように整備して
ほしい

こちらがなくなると困る。残してほしい。 どっちでもいい。 市内に弓道場を作ってほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

690
冬は体育館になっていたなんて知りませんでした。ぜひ、ずっと体育館にし
てください。毎週武道館まで通ってますが遠くて大変でした。卓球教室を
開いてください。

卓球協会の人に教えてあげてください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

691
通年体育館を希望します。再整備のときには、卓球台が並ぶだけの数を
用意してください。武道館で大会をやってますが、ちょっと狭いです。お願
いします。

泳げないのでよくわかりません こどもたちのためになるなら進めてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
「市内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを
通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

692
プールとしての利用から屋内スポーツの多目的利用に転換する費用及
び、使用可能期間が制約されることは、非常に非効率的な事と思いま
す。

水泳関係団体等プール利用者の方々のご意見を可
能な範囲で、取り入れて頂ければ幸いです。

多目的利用するフロアーに関しては、関係する各スポーツ種目団体との
調整を十分されるよう希望します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

693 プロバスケットボールチームの試合本拠地として試合を全部開催して欲し
いため

プールからスポーツ用への施設変更にかかる時間と費用がかかるため、プ
ロバスケットボールチーム本拠地としてスポーツ施設利用固定にしていた
だきたい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

694
今の案、スポーツフロア化を進めて欲しいです。プロバスケットボールチーム
の本拠地として全ホームやって欲しいです。 また、子どもが小さいため、子
どもの遊具施設等が少しでも増える今の案には賛成です。

たまにプールも行くのですが、プールはサブプールがあれ
ば十分です。

子どもが小さいため、子どもの遊具施設等が少しでも
増える今の案には賛成です。 今の案に賛成です。予定通り進めて下さい。、

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

695
柱や飛び込み台で行き来しづらかった観客席がアリーナ整備によってもっ
と見やすい角度で、席数も増えるとよい 外への防音策で、音楽ライブに
も対応できればと思う

日にち限定でもいいのでフリーゾーン拡張 トイレやシャ
ワールームの充実

漫画も含め、図書館のスポーツ関連書籍専門の出張
所にしてはどうか？

イベント時の臨時シャトルバス運行  施設内や北山田駅周辺も含め、
食事できるところが少ないので増えると嬉しい  プロバスケットボールチーム
の試合を見る、プールでおよぐ、トレーニングルームを利用する、などいまま
では目的があるときにしか行かなかった 国際プールに来る人の時間の過
ごし方が変わるのはいいが、ゾーンやエリア、日程で使い方を分けるなどメ
リハリある施設になってほしい 中途半端になんでもある施設にはならない
でほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



696 メインフロア床化に賛成、年間の管理料削減を求める 引き続き、プールの個人利用、大会利用ができるよう
に 多くの人が利用できる施設となるようにして欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

697
近隣に住んでいますが、メインアリーナのプールは利用したことがありませ
ん。 競技者でない住民にとってはサブプールがあれば十分です。 メインア
リーナに子供が遊べる施設ができるなら本当に嬉しいです。 子供に優し
い街の象徴になったら良いなと思います。

幼児が利用できる小さいプールがあったら嬉しいです。
今は都築ふれあいの丘の都筑プールまで行かなければ
ならず、近隣のプールに行けたら利用頻度が増えます。

遊具の設置に期待しています。漫画ライブラリーは一
部の小学生の溜まり場にならないように配慮して欲し
いです。

横浜国際プールから北側は飲食店が殆どありません。駅までの間にもファ
ミレスがあるだけです。 飲食店やコンビニが入ったら大変便利になり、近
隣住民も多く利用するのではないかと思います。 一方で、ゴミが沢山出
てポイ捨ても発生すると思うので飲食エリアの制限、ゴミ箱を沢山設置す
るなど配慮して清潔にして欲しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

698 プロバスケットボールチームの試合をしている時、屋台が出てお祭りみたい
で楽しかった。

メインプールは背が低くて子どもだけで遊びに行けないので都筑プールに
行きます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

699 人口減少が続く中、将来的な行政コストを考えることは良いと思う。試
算の内訳がよくわからないが負担がへるなら進めるべき。

こういう視点があるなら花博も将来コストを含めて説明するべきではない
か。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

700
卓球をやりに武道館に通ってますが、この暑さで長距離の移動だけで疲
れてしまいます。 年間体育館にして、国際プールでも卓球大会や教室
をやってもらえると助かります。

経費の見直しをすることは大切だと思います。頑張ってください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

701
スポーツ観戦が好きなのでたまに行きますが、やはり夏場はなかなか見る
ものがないですね。夏場の暑さが異常で野球観戦もままならなくなってき
ました。夏も体育館にしてもらえればプロフットサルリーグも近くでみられる
のうになりそうなので是非進めてください。

使ったことがないのでわかりません。 子供だけでなく高齢者も使えるようにしてください。あ
と、昔の漫画もそろえてください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

702 年に何回か利用してますが、今の時代にそぐわない無駄な施設だと思い
ます。 無駄をなくす、というのはいいことだと思います。廃止してください。

昔と違ってたくさんスイミングスクールがあります。こちらい
ずれは無くしたほうがいいとおもいます。

自分は場所的に利用しないと思うが、これから高齢者が増えるのだから
子供ではなく高齢者施設にしていったほうがいいと思います。そのためにも
あの階段はなんとかしたほうがいい。エレベーターやエスカレーターをつける
べきかと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

703
北山田に人を呼び込んでくれているのはプロバスケットボールチームです。
夏場も人を呼び込んでくれるスポーツチームを誘致して貰うためにも体育
館にしてください。

どちらでもいい とにかく人が集まる施設にしてほしい イベント時に地元の商店が無料で出店できるような仕組みを考えてほし
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。



704 イベント時にキッチンカーがたくさん出るのが楽しみです。プールのときはほ
とんど出ません。通年で楽しみたいので体育館にしてください。 利用しないのでどちらでもいいです。 こどもが日常的に無料で遊べる場所をつくってください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

705

素案によれば床転換に年間５千万円と２ヶ月の休止期間をかけている
ということです。建設当初からやってきたとはいえ、個人利用のすごく少な
いメインプールで水泳の大会をやるためだけに、というのはやはり非効率
的ですし、もったいないと思います。市の外部監査でも、通年の一本化を
すべきとの意見も出ているとのことです。私も泳ぐのが好きですが、健康増
進ならプールはたくさんあります。国際プールにはサブプールもあります。サ
ブプールの大幅なグレードアップを前提に、メインプールの廃止はやむを得
ないと思います。

規模は限られると思いますが、長水路の大会ができる
ようなスペックを備えることが求められます。アップ用の
プール、観客席の増設、空調やビジョンの更新など、可
能な限りの工夫と投資をお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

706 メインアリーナでの水泳大会や一般開放だけでの収益見込みがないな
ら、常時アリーナとして活用を考えた方が良いと思う。

水泳大会や一般開放はサブプールを改修し、使い勝
手の良いプールにしてメインアリーナとの共存を図るのが
良いと思う。

プロバスケットボールチームの本社は都筑区にあるにも
関わらず、 都筑区の公園にはバスケゴールが見当たら
ない。 国際プール周辺のスペースにバスケゴールを設
置し、地域一体でプロバスケットボールチームやバスケ
を応援するきっかけを作れないでしょうか？ 商業施設
はスポンサーと言うこともあるが、都筑区役所にもプロバ
スケットボールチームのマークがあるなど、区をあげて応
援しているのにバスケが手軽に出来る場所がないように
思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

708
近隣住民ですが、メインプールは今まで利用したことがありません。 子供
が遊べる施設になれば非常に有難いと思います。 山田富士公園は広
いですが遊具が無かったので、今回の施策に期待しています。

一般市民はこちらしか使用しないと思います。

遊具の設置は大変期待しています。 都筑区は特に
子育てが盛んでありながら、北山田は大規模な遊具
が無く、センター北からも遠い北山田駅北側は子供に
とってつまらないエリアになっていたので 心待ちにしてい
ます。

北山田の魅力の一つが遊歩道だと思います。 駅または遊歩道から子供
が安心してアクセスできる道が欲しいです。 #光の階段は急傾斜で自転
車だと危険です。 #歴博通りは駅から遠回りな上、歩道が狭くて今でも
ヒヤリとすることが多く、自転車が増えると危険です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

707

最近、インターネットのニュースでも大きく取り上げられているのを見て、何
が問題なのかを自分なりに考えてみました。 ・大規模なプールを維持して
いくには費用がかかる ・しかし国際大会等を始め、プールの稼働率は低
い。（もちろん一般利用は利用されているが、大会等についてはそこまで
使われていない？） ・一般利用するにはサブプールで十分補える。  日
本のどこで見ても、老朽化しているプールは問題となってきています。一方
で、水泳をがんばっていらっしゃる子どもたちもいると思います。 では、子ど
もたちは国際プールで「競技」をしているのか、といえば、みんな、民間の
プールやスイミングスクールで練習しているのがメインではないでしょうか。
「メインプールが必要」との意見の趣旨は「大会を行える場所が必要」とい
うことをおっしゃりたいのかな、と思っています。  では、その「大会」のためだ
けに恒久的にこの施設を残すことができるのか。 年にどれくらい大会があ
り、しかも通年で開催されるものなのでしょうか。 税金も間違いなく今後
減っていきます。この巨大な施設を維持していくだけの稼働は見込めるの
でしょうか。 全国のどこの自治体も同じことで悩んでいるなら、市とかの単
位で物事をみるのではなく、もう少し大きな目で見てもいいのではないで
しょうか。  私の考えは ・例えば関東圏くらいの視点で、大会等を実施で
きる施設を集約して残す→残った施設も集約された分稼働率があがり、
プールの運営状況もよくなる。 ・集約された側（廃止となる側）は、有
効にその施設を活かす方策を考える。  神奈川県で見ても、関東圏で
見ても、国際プールよりも新しいプールはいくつかあると思います。 新しい
プールは最大限に活かし、そして後で困ることのないよう、メンテナンスにも
力を入れる。そして長く使っていけるようにしましょうよ。 国際プールについ
ては、正直、「国際」をうたうなら設置する場所等も最初にもう少し検討
すべきだったのかもしれません。 でも、きっとその時は国体などに向けてそ
れがベストと思って判断されたのだと思います。 そして今は、今できるベス
トの判断をするべきだと思います。  私は、今回の横浜市の提案は長い
目で見たときの判断であり、一時の感情だけでものを判断しているもので
はないと思います。 いろんな意見はあると思いますが、私は自分の子ど
も、孫たちが背負うものも考えて判断したいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



709

・子どもたちが楽しむことのできる大型遊具等の設置（３者） ・施設の
独特の形状を活かした施設のシンボルとなるような特徴的かつ個性的な
遊具等の設置  ・『地域における子育て支援の場や機会の充実』として
の大型遊具の設置   北山田地区センターでは実際０～１歳程度の
遊具設備しかないので、上記が実現されるのであれば大変嬉しいです。
特に屋内遊具ができると近隣住民としては本当に助かります。

サブプールは残して欲しいです。プール教室が増えると
尚嬉しいです。

遊具の設置は強く希望しています。 屋内で遊ぼうとす
ると、センター北、南の施設へ行く必要があり、いずれの
施設も特に土日は大変混雑しています。 北山田小
学校、東山田小学校の生徒が多く遊びに来ることも
想像できるので、安全面は十分に配慮して欲しいで
す。 漫画ライブラリーは設置することで子供が遊具コー
ナーと分散されるのであれば賛成です。 できれば、年
齢（身長、体重）ごとにエリアを分散させて欲しいで
す。飲食スペースは完全に分けて欲しいです。 必ずゴ
ミが増えるので、施設内にゴミ箱は十分に設置して欲
しいです。

北山田駅側から光の階段で向かうのに、坂の傾斜が大きすぎて、ベビー
カー、子供乗せ自転車で行くのが現実的に不可能です。 夢逢歩道橋
から傾斜を緩やかにした道が一本欲しいです。(光の階段の北西側に緩
やかな道を通せば、近隣住民も有効活用できると思います)

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

710 プロバスケットボールチームのメインアリーナへ。 充実させましょう。 日本一のマンガライブラリーへ。 音楽ライブもできる１万人の会場に。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

711 ランニングコストの削減は非常に重要。「通年スポーツフロア化」大賛成! サブプールの維持は愛好家や、健康維持の取り組み
によい施設だと思う。 大きな施設だからこそ、有効活用してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

712 特に利用しておりませんが、通年でアリーナにした方が採算がとれると思い
ます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

713 赤字改善のため、通年でのアリーナ化を!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

714 バスケ部です、ぜひアリーナにしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

715 通年アリーナへ!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

716 よく利用していますが、サブプールだけで充分です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



717 ２億円の費用削減が見込めるのであれば、スポーツフロア化にふみきる
のがよいと思います。

時々キッチンカーが並んでいるのを見かけますが、あれはどのタイミングで
実施されるのでしょうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

718 メインプールをつぶして、■にすることで通年でバスケできるアリーナにして
ほしい。 もう少しきれいになるとよい。 カフェができてほしい。 駐車場を増設してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

719 プールが多いので、メインプールはなくして、メインアリーナにしてください。 なし なし なし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

720 メインプールは廃止して、通年アリーナとして運用してほしいです。 ・北山田駅からのエスカレーター、・駐車場の増設。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

721 プールを廃止して通年でアリーナ利用ができるようにプールを潰してほし
い。 更衣室や控室を拡張してほしい。 施設内にカフェを作ってほしい。 駐車場を広くしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

722 プール利用だけで収益性が向上するとは思えない、水泳団体のために税
金投入するのは反対。プール残すなら水泳で収益あげるべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

723 夏になる度にプールへ改修を行っておりますが、その費用は莫大な金額と
お見受けします。即時通年でのアリーナ化をお願い致します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

724 プールの利用状況を考えると、メインプールの廃止はさけられない。 こちらで大会をすべく調整すべきだと思います。 夏場のこどもたちの遊び場として、よいと思います。 常時スポーツフロアにすることはさけられないと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「親子の遊びとゆとりの居場所
づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

725 プロバスケットボールチームの試合がよりよい環境で観戦できることを希望
します。

水泳の大会は開催可能な会場で持ち回りで行う。参
加者が集まるので活性化する。

熱中症対策として室内でこどもたちが遊べることはよい
ことだと思います。 メインプールは廃止し、常時フロア化にすることが市民のためになります。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

726
水泳は好きだが、水泳関係団体は信用できない。誰も使っていない飛
び込み台や、イベントが誘致できないメインプールは廃止し、アリーナ化す
べき。

駐車場の拡張をお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



727
かなりコンスタントに利用しているが、飛び込み台は使われているのを見た
ことがない。メインプールも設備のわりに利用者が少ない。閉鎖して、ア
リーナに改修してほしい。

・駐車場を増やす、・北山田からエスカレーターを■■する。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

728 税金を正しく使用していただき、スポーツフロア化を希望します。 席数も増設されるようで。サブからメインにしてはどうか。 特になし。 特になし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

729 メインプールを時々使いますが、本当に人がいないので、維持費がもった
いないとは思っておりまして、収用負担が減るのであれば是非改修を。

最近一部きれいになったので今後もメンテナンスをしっ
かりしてほしいです。 空いている空間があるので、有効活用を願います。 特にありません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

730 体育館として通年使えるように改修をお願いします。 なし なし 駐車場を広くしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

731 水泳関係団体や議員をはじめとした左派の主張を受け入れることは反
対、利用興行の少ないメインプールは潰して、アリーナとするべき。

水泳の大会はサブプールで十分実施可能なのでこのま
までよいと思う。 駐車場の拡大をすべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

732 水泳の開催実績が少ない。もはやスポーツフロア化すべき。 こちらは改修すべき。サブからメインにすべき。 特になし。 特になし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

733 市の負担額が大きく減るのであれば、通年スポーツフロア化の方がよいと
考える。 光熱費が減るのなら、こちらもなくしてはどうか? 防災対策は、行政でしっかり旗振りをする必要があると思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「脱炭素・防災力向上」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

734 メインプールを廃止して、体育館/アリーナにしてバスケやフットサルの興行
で使えるようにしてください。 駐車場の拡大をお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

735 スポーツフロアを常設を希望します。休日に国際プールでバスケがやれる
ようにしてほしいです。 昔一度使ったが、汚かった印象。 マンガライブラリーには期待。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



736 プロバスケットボールチームを応援しているので、ホームアリーナとして年間
利用できるようにしてほしい。

メインプールがなくなるのであれば、こちらをしっかり整備
する必要があると思う。 税金の使い方を明確に!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

737 市民の税金を投入し、利用者の少ないメインプールは廃止とすべきで
す。 利用者のために利用すべき。 なし 通年スポーツフロア化にすることで、利用者が増え市民の満足度が向上

する。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

738 通年スポーツフロア化。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

739 スポーツフロア化、家族で観戦しています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

740 スポーツフロア化

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

741 水道代の節約のため「床へ」電気代。 メインプールはスポーツフロアにしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

742 観客がたくさん入る体育館の方がよいと思う。 月に３～４回水泳を教えてもらっています、グループで
も泳げるのがよい。 年間で平均して使用出来る方がよいと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

743 他のスポーツもできるスポーツフロア化したほうがよい。 駅からのアクセスよくしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

744 試算の比較を初めて拝見しました!「通年スポーツフロア化」に賛成です。 学生の大会も開催できる規模の改修をお願いします。 マンガの購入費は横浜市が負担? 特にないです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

745 通年、スポーツフロア化!プロバスケットボールチーム共に。 時々使いたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

746 経費削減のためスポーツ床へ。 いいプールです。 かっこいいメインアリーナを期待しています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



747 通年アリーナ利用できるようにメインプールを埋めて改修してください。 駐車場の拡大をお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

748 メインプールの必要性はありますか、スポーツフロアでよいです。 50mプールで十分です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

749 メインプールは必要ですか!もっと年間を通し、スポーツをたのしみたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

750 水泳関係団体の主張に負けることなく、無駄なコストを払い続けるメイン
プールを廃止し、通年のアリーナ利用ができるよう改修を望みます。

50mプール、十分に立派です。ここで大会をやってくだ
さい。 駐車場の拡張をお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

751 バスケの試合を見るようになり、もっと国際プールでの試合が多くなればう
れしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

752 メインプールをアリーナに改修、VIPエリアなども拡充してください。 エスカレーターをつけてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

753 バスケやテニスなどのスポーツが盛り上がっているので、色々見てみたいで
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

754 プロバスケットボールチームの試合を数回観戦しました。あのアリーナが専
用になればうれしいです。 特になし。 野球漫画をライブラリーに…! 特になし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

755 学校の授業の一環でこちらの冊子を見ました。プールを使ってことがない
のですが、市の財政を健全化できるのであればフロア化を望みます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

756 年間を通して、もっといろんなスポーツを観戦したいので、スポーツフロアに
してください!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



757 この規模の施設で50mプールが２つあるのはtoo muchなのでメイン
プールはつぶして体育館に変更、改修すべき。 エスカレーターをつけてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

758 スポーツフロアへしてください。 いつもありがとうございます。 経費削減。床転換費用もったいないです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

759 経費もかかるので「フロア化」へ。 今のままでいいです。 子ども達のためにお願いします。 50mプールは１本(つ)でよいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

760 メインプールを廃止し、通年スポーツフロア化することを希望します。 観客席を拡張してほしい。 カフェとかがあるとよい。 北山田駅からエスカレーターを設置してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

761 メインプールをなくして、体育館に改修するべき。 更衣室を広くしてほしい。 なし 駐車場の拡張をお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

762
プロバスケットボールチームの試合によく行っています。家から近いので毎
回行っていますが、別の会場になるとあまり行けなくなるのでさみしいで
す。

遊べる場所が増えると嬉しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

763
国際プールのような大きい会場でプロバスケットボールチームのイベントを
やってほしい。他のクラブはシーズン前後のイベントもホームの体育館で
やっているのにプロバスケットボールチームはホームでできない小さい会場
だと行ける人が限られるのでファンとしては厳しい。

なぜプロバスケットボールチームが悪者のような書かれ方をしているのか?
教えてほしいです(SNSなどで)。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

764 息子がプロバスケットボールチームの大ファンです。一年中プロバスケット
ボールチームを近くで感じたいです。是非スポーツフロア化を!!!

子ども達が楽しめる空間を用意してくれるならありがた
いが、予算があがるのであれば控えるべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

765 メインプールは利用者があまりいない。広大な空間に５～10人の利用と
いうことが多い。維持費が無駄なのでスポーツフロアに改修すべき。 水泳関係団体と議員の横暴を許すな!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

766 メインプール廃止、通年スポーツフロア化するよう改修すべき。 バリアフリー化でインクルーシブ対応。 なし ・駐車場拡張、・エスカレーター設置。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

767 昔に比べてプール利用者は大きく減少し、逆にバスケやテニスで使う方が
増えています。プールとしては明らかに過剰のため、アリーナ化がよい。 サブプールは残してほしい。 なし なし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



768 メインプールは行ったことがありますが、閑散としていて老人には溺れたらと
思うと怖いです。アリーナにして地元ににぎわいを作るべき。 サブプールは残してほしい。 なし エスカレーターやバスがあるとよい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

769 いつ見てもメインプールは人が少なく、税金の無駄使い。プールだと維持
費が高いので、体育館などに改修してはいかがでしょうか。

50mのサブプールがあれば充分です。インクルーシブ大
会こちらで。 議員の振る舞いが不快です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

770
改修に反対している人は普段の市民利用状況を見ていないのでは?あ
れほど広い空間にほとんど利用者がいないのを日頃目にしているため、ア
リーナへの改修がよいことは明らかです。

サブプールと合わせてもほぼ人がいないこともあり、水道
代がもったいないといつも思ってました。 なし 北山田からエスカレーター■■。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

771 メインプールを廃止して、スポーツフロアを通年で使えるよう改修すべき。 特になし。 特になし。 長い階段をなんとかしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

772 通年フロア化することでプロスポーツでのアリーナ利用によるニーズ対応だ
けでなく、日常的なスポーツ利用につながると思う!

メインアリーナの通年フロア化の際、サブプールを活用す
る市民、団体の声に添って機能を充実させる必要があ
ると思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

773 メインプールの市民利用はかなり少なく、維持費が明らかに高いのでア
リーナに改修すべき。 なし なし 駐車場拡大

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

774 実際にメインアリーナの利用が冬(スポーツフロア期)の方が多いなら、そう
すればよいと思う。

きれいに大きくすることはできませんか?メインは体育館
にすればよいと思う。 いらなくなった本を集めるなどしたらよさそう(寄付)。 遊具があったらよいと思う。あのあたりを道端でボール遊びしている子ども

多いので。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

775 メインプール廃止、通年スポーツフロア化を希望。 喫茶スペースがほしい。 駐車場拡充を。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

776 水泳関係団体への忖度に反対する。利用者のいないメインプールは即
刻廃止し、アリーナにすべき。体育館の仕様に改修せよ。

インクルーシブ大会はむしろサブプールが適切な会場で
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

777 メインプールを廃止し、通年スポーツフロア化できるよう改修すべき。 駐車場整備

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

778
昔国際プールでバスケの試合をしたのですが、他の体育館と違う感悦
で、また試合をしたいと思ってるので、スポーツフロアにしてもらったら、一般
の人でも利用できるのでありがたいです。

とくになし。 とくになし。 とくになし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



779 メインアリーナを通年フロア化することで体育館の利用ニーズに応え、ス
ポーツをより市民にとって近い存在にできると思う。

人々の交流の場としてコミュニケーションスペースの設置は、現代のライフ
スタイルがかかえるコミュニケーションの課題の改善につながると思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

780 今後、国際プールの利用者数を維持、向上させていくには、スポーツフロ
ア化(通年)していくことが最良だと思います! メインプール利用者のニーズに応える施設機能にする。 若い世代、子育て世代の普段利用のしやすい設備に

する。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

781 通年フロア化して、もっと普段から利用しやすくしてほしい。コスト削減にも
つながる。 市民の交流の場、とてもよいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

782 費用負担の少ない仕様に変えてほしい、プールは１つあれば充分です。 特になし。 特になし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

783 維持費、光熱費にこれだけの費用を投入するのであれば通年のスポーツ
フロア代を望む。

あまり利用されているところを見ないが…実績はあるの
か? 横浜市民のことをよく考えてほしい!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

784
メインプール廃止、通年スポーツフロアのアリーナに改修の一択だと思う。
先の都知事選でもわかる通り、リベラルの論調はノイジーマイノリティと思っ
てよい。

議員は国際プールの利用をされたことがないのでは?メ
インプール、ガラガラです。インクルーシブ大会はサブプー
ルでできる。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

785 メインプールを使っている人は少なく、照明や冷暖房の費用が無駄になっ
ていると思う。改修してアリーナにすれば平日の利用も促進される。 サブプールのみでよいと思う。 カフェがほしい。 エスカレーターがあるとよい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

786 プールは利用者が少なく、快適ではあったが、サブプールで事足りる。ま
た、その情態が続くなら、税金は無駄になっていると思う。

きれいに整備していただけたら嬉しい。引き続き利用さ
せていただきます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



787 利用者の少ないメインプールは廃止し、通年でのスポーツフロア化して改
修してください。 観客席を増席してください。 休憩スペースを拡大してください。 駐車場を拡大してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

788
長年通っているが、メインプールに行ったことがない。プロバスケットボール
チームの試合は見たことがあるが、プールはサブプールで充分。通年ス
ポーツフロアが望ましい。

客席の拡張を。 休憩スペースがあるとよい。 駐車場が狭い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

789 飛び込み台など、明らかに不安な設備があり、プールとしては利用者も
減っているため、アリーナにすべきだと思います。改修してください。

水泳関係団体や左派の議員は普段の国際プールを
見てないのだと思います。明らかにサブプールで充分で
す。

なし 駐車場が狭い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

790 メインプールは廃止し、バスケやフットサル、インドアテニスを実施可能なア
リーナとして通年使えるように改修してください。 左派への忖度は不要。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

791
去年のサッカーのイベントに参加しました。とてもきらびやかで、楽しい空
間だったので、スポーツフロア化することで、ああいうイベントが増えたらよい
と思いました。

利用したことがないのでよくわかりません。 書籍や遊具などは、どのくらいコストを見込んでいます
か?メンテナンス費用などは? 特にありません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

792 メインプールは利用者が少なく廃止が妥当。アリーナ化するよう改修すべ
き。 プールはサブプールに1本化すべき。 N/A N/A

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

793 スポーツフロアで通年使いたいです、サブプールも素晴らしいので。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

794 メインアリーナにした方がよいと思います。 サブプールがあるならメインプールはいらないと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

795 もっとバスケが見れるようにしてほしい。 もっとベンチを増やしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

796 市民の多くがスポーツに触れられるようにスポーツフロアにしてください。 サブプールはすばらしいです。 なし なし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

797 メインアリーナの方が需要があると思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



798 サブプールがあるならメインプールはいらない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

799 メインプールを廃止し、通年でのスポーツアリーナとして運営できるように改
修すべきだと思います。 サブプールは残してほしい。 エスカレーターがほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

800 メインプール利用者の数は昔に比べてかなり減りました。廃止してスポー
ツフロアとして通年運用するのがよいでしょう。

大会はサブプールでもできるので、観客席を広げてほし
い。 遊具は不要ではないか。 水泳関係団体に横浜市民はいません。市民の声よりも活動家の意見を

優先してはいけない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

801 プールだと２ヶ月使えずもったいない、スポーツフロア(通年)に。 メインアリーナはスポーツフロアにするべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

802 主に水泳をしに行きますが、明らかにプールとしては過剰な施設です。メ
インプールを廃止してアリーナにすればよいと思います。

25mプールに縮小してもよいぐらいです。使ってる人は
かなり減りました。 なし なし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

803 メインプールを潰し、体育館/アリーナとして運用できるよう改修してほし
い。 バリアフリー化してください。 駐車場がすぐうまるのをなんとかしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

804
できた当初から年に数回ですが利用しています。ここ最近はメインプール
の利用者が減り、維持費に対して十分な市民サービスと言えない状況だ
と思います。体育館に改修することで費用を抑え、通年での利活用を促
進すべきです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

805 メインプールは不要。改修して水泳以外でも楽しめる施設になるよう、体
育館にすべき。 スイマーのためにサブプールは残すべき。 カフェ等ができるとよい。 駐車場が狭い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

806
メインプール、市民利用はかなり少ないです。利用状況ちゃんと把握して
ますか?アリーナに改修して興行誘致できるのは、左派への忖度不要で
す!

なし なし なし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

807 国際プールだけではなくて他のプールも使えるようにしてほしい、修繕コス
トを根岸プールとかに使ってほしい。 プールは２つもいらないと思うのでサブだけでよい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

808
主にプロバスケットボールチームを応援するためにプールに行っているが都
筑にはプロバスケットボールチームが必要だと思う、フロア化を希望しま
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



809 プールは費用がかかりすぎるため床への移行希望。 すてきなプールです。 多くの市民が使えるように、メインアリーナはスポーツフロアにしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

810 プールを存続するなら大きな大会をもっと開くべき、赤字続きならフロア化
した方がよい。

プールをここに集約させて競技用だけではなくもっといろ
いろな人に利用させた方がよい。 北山田駅からプールまでのアクセスの利便性を向上させてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

811 スポーツフロア化した方が、改修終了後のコストがプールよりも少なくなる
のでよいと思う。 観客席を増やすのはよいと思う。 屋外遊具設置に賛成。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

812 プールよりフロアの方が使用用途を増やすことができるのでフロア化に賛
成。 プールはサブ程度の大きさで充分だと思う。 遊具を増やすのはあり。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

813 多くの市民が使えるようにスポーツフロアにしてください。 床転換費用が無駄。スポーツフロア(通年)へ。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

814 通年フロア化してプロスポーツ観戦の場として横浜市を盛り上げてほし
い。

子育てにおいて意見交換できたり、人と話したり出来る
場所になるとよいなと思います。 市民、住民が日頃から利用できる場所になるとよいなと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

815

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

現在、横浜国際プール床転換の期間１０月～３月に、ハンドボール競技会場としても有効に使わせて頂いております。更なる、競技の普及と地域活性化に向けて改修計画が提起されていますが、ハード面は元よりソフト面、環境面でもでも誇るべき施設を
目指す為にも下記事項につき要望させて頂きます。
１．現在のフロアー転換後のサイズは、９０ｍ×３７ｍとなっており、ハンドボール競技ではフルサイズ利用しております。仮に、フロアーが狭隘化となればコートの設置数の減少なども生じ、大会運営面などでは参加者の削減など相当の不都合も生じます。つ
きましては、現行のサイズ９０ｍ×３７ｍの確保を要望します。
２．会場へのアクセスとして、北山田駅からの徒歩ルートでは、高齢者等への負荷軽減として階段脇にエスカレーターの新設を要望します。
３．大会終了後には、駐車場の精算機と精算口出口が大変に混雑します。つきましては、精算機、出入り口を一か所増やすことで、駐車場の渋滞緩和を要望します。
４．ハンドボール競技は年間１０日以上使われていることから、フロアにハンドボールコートラインを予め敷設を要望します。現在は２面用としてガイドラインが敷設されておりますので、今回の改修では、これに加えて小学生大会用に使用している４面用のガイ
ドラインの新規敷設を要望します。
５．新規設定の使用料に関し、フロアー使用料と観客席の使用料の算出方法につきまして、バランスの取れた使用料設定を調整を要望します。何故なら、現在土日フロアー終日借りると約６万円、これに対して観客席を両側使用すると約１２万円が加
算されます。我々アマチュアの大会にて、プロの興行レベルの観客席利用料金では、大会参加の小学生やその保護者の利用費用としては高額すぎるとの意見があります。入場料を徴収しないアマ団体では、観客席の利用料金の改善を要望します。
６．建設改修費用によっては、大幅な料金改定もあり得ると考えますが、現状レベルで使用できる現行料金体系を維持、プロ興行を除きを要望します。
７．更には今回提案の計画では、ざっくり毎年の運営費が２．１億の改善とあります。これの精査には、現行費用と実施後想定される収入・支出の個別明細による比較が分かりやすいと考えます。
８．減免等対象団体の指定に関してですが、横浜市が支援する地域総合型クラブも、他の競技団体や市団体と同様に扱い、横浜市指定の減免対象団体とすべきと考えます。
参考　横浜市スポーツ施設条例及び施行規則及びアマチュア競技団体以外の団体の仕様　に関する規定」が令和5年3月31日に変更となったことに伴い、今年度より横浜国際プールの優先利用基準の内・国際大会、全国大会、関東大会など公益性の
高い事業の次に・横浜市スポーツ施設条例に基づく指定団体が主催する大会、イベント等の事業が新たに加わった。
９．報道では、市側は６月下旬から1カ月間、市民意見募集を実施、秋ごろにはさらに具体的な案を策定するとあります。現在は、水泳関係団体が組織を上げて反対の行動をとっていますが、このままで意見調整が出来るとは思えません。水泳関係団体
側の要請に応えるべく
、メイン５０ｍプールが無くなっても、サブプール５０ｍを活用した競技会は運営できるのではと感じます。サブプールの利用見直しや、他の公共プールの優先利用なども検討に入るのではと考えます。市議会で多数決をするのも馴染まないですし、政党で賛
成反対も無い事柄と考えます。横浜市の調整力に期待しますが、最後に不可解な決着をすることが無いように、住民の監視は必要と捉えます。



816

通年スポーツフロア化に賛成です。 スペックを見ると、30年前に作られた
にもかかわらず、今でも日本有数のスペックを誇っているのでは。 なのに
国際大会は全然誘致できていない。国内の大会をやっているいない、は
詮無い話です。そのような施設をこれからも維持することには絶対に反対
です。 もし床転換をやめて通年プールなんてことになったらもっと大変なこ
とになります。極端な話、サブプールも含めて施設自体を廃止しても、っ
て言うしかありません。なので、私は通年スポーツフロア化がいいと思うの
です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

817

水泳をやっていますが、通年スポーツフロア化に賛成です。将来を考える
と、中には施設そのものを廃止すればいいという考えもあるんじゃないかと
思います。それこそ絶対に避けなければなりません。堅実に維持していけ
る質の高いものにリニューアルしてほしいです。サブプールの機能強化を徹
底すれば、できる大会も増えます。また、現在メインプールで実施してる
全ての大会を横浜で実施し続けなければならないということもないはずで
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

818
国際プールのメインアリーナがプール仕様であるときに行ったことはありませ
ん。フットサルやバスケットボールなどを観に行ったことがあるので、通年フロ
ア化でこういった機会が増えるといいなと思います。

メインアリーナがスポーツフロアになるので、子どもたちが
水泳をする機会を失わないために、充実を希望しま
す。 また、インクルーシブ・パラ視点で、使いやすい施
設になることを期待しています。

地域の子どもたちが周辺で走り回っているのをよく見か
けます。 遊具の設置で、近隣だけでなく多くの子どもが
集う場になることを期待します。

施設の改修には多くの税金が使われると思うので、急ぎ過ぎず、しっかり
と議論をして欲しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「親子の遊びとゆとりの居場所
づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

819 計画に賛成。インドアテニスもやりたい。 賛成

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

820

よく泳ぎにいってます。でも、聖地だから、とか、大会やってきたから、とかの
理由で、コストの課題への対応もせずに無理してメインプールを残しても、
いずれ施設そのものを廃止するとか、もっと酷い結果になるような気がしま
す。持続できる環境づくりが必要です。私は通年スポーツフロア化でいい
と思います。

その代わりサブプールの機能強化は相当盛り込む必要
があります。アッププールの整備、エレベーターではない
バリアフリールートの確保、座席の増設、ビジョンのリ
ニューアル、空調の強化、周辺スペースとの連携強化
など、いろいろ盛り込んでほしいと思います。よろしくお
願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

821 大プール不要。税金の無駄使い。サブプールがあればいい。 計画に賛成

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

822 計画全部に賛成

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



823 大きいプールはいらない。税の使い方として無駄だと思う。 計画全体に賛同します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

824 メインプールに係る経費は福祉に回してほしい。 計画に賛成。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

825 再整備計画に賛成です。よろしくお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

826 大きいプールは廃止でいい。 残してほしい 遊具があると孫が喜ぶ。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

827 床転換に無駄なお金をかけないでほしい。 サブプールがあれば十分で
す。 計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

828 トータルコストの点でみると、通年でのスポーツフロア化が望ましいと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

829 プール廃止は時代の流れ。計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

830 総合的にみて素晴らしい計画となっており、賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

831 計画に賛成します。 計画に賛成します。 意見なし 早く進めてほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



832 床転換に多額の税金を費やすのはやめていただきたい。 通年でのスポー
ツフロア化を望みます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

833 計画に賛成 計画に賛成

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

834 計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

835 メインプールからスポーツフロア化で多くの人の来場が期待できる。ぜひこ
の計画で進めてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

836 サブプールがあれば十分なので、メインアリーナはずっとスポーツフロアのま
まにしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

837 メインアリーナは通年でスポーツフロアにしてほしいと思います。 サブプール
があるので、メインプールは要らないです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

838
国際大会の開催実績がない中で、これ以上メインプールを存続する意
義はない。国際大会も仮設プールでできる時代なのでこのメインプールは
廃止でいい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

839 再整備計画案に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

840 スポーツフロア化に賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

841 計画に賛成です。ぜひ、メインアリーナは通年でスポーツフロアにしてくださ
い。お願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

842 一部の愛好家のために、この大きなプールを市が運営するのはおかしい。
通年のフロア化で広く市民利用に資するべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



843 計画に賛成です。子供を連れて行きたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

844 通年スポーツフロアでいい。メインプールはいらない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

845

課題のある公共施設を無理して存続させると、いずれもっと酷いこと、施
設そのものを廃止するとか、が生じるのではないでしょうか。大規模に手を
入れる際に、コストやニーズを見極めて将来まで利用できる施設にするこ
とが求められてると思います。サブプールも少し狭いかもしれませんが、立
派な長水路プールです。しっかり機能強化して長水路大会ができる環境
づくりを進めてください。私は、メインアリーナを通年でスポーツフロア化する
ことに賛成します。

やはりアッププールがないと長水路大会ができません。
なんとか知恵を絞って整備してほしいです。あとは運営
面での工夫でなんとかなるのではないでしょうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

846
再整備計画に賛成。 無駄な床転換に多額の予算をかけるより、プール
はサブプールを活用して、メインアリーナはそれ以外のスポーツで活用する
のが良い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

847 水泳部に所属する高校生です。 今回の計画には賛成します。記録会
が良い環境でできるようにサブプールの改修はしっかりお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

848

競泳やってましたし、市民大会にも出てました。今でも泳ぎに行きます。
私は通年スポーツフロア化に賛成します。 メインプールがなくなっても、
今、サブプールを機能強化してしっかり存続させる方向を決めることが大
切だと思います。課題のあるメインプールを無理して残した挙げ句に、近
い将来、公共施設の削減とかで、メインプール、サブプールもろとも全てを
失うとかは嫌です。 長く泳げる環境を残してほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

849
温暖化により外の環境が変化していく中では健康増進のための室内施
設の充実は必然だと思います。将来のためにも多くの人が使える施設に
生まれ変わる変更としてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

850
床転換にここまで費用がかかっているとは知りませんでした。 今後は通年
フロア化が良いと思います。 この場所で様々なスポーツ観戦やイベント参
加が可能になるなら、もっと利用したいです。

市民大会などが開催できるように改修するのが良いと
思います。

敷地に子どもが思いっきり遊べる遊具やスペースを作っ
てもらいたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「親子の遊びとゆとりの居場所
づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



851

メインプールは大空間でほんとにカッコいい施設で気持ちよく泳げます。で
もサブプールも長水路プールです。アッププールを整備するなどしっかりグ
レード上げれば十分に大会できます。スペースが狭いかもしれないけど、
隣の体育館使うとか工夫すればいいです。贅沢でなくていいので、長く泳
ぎ続けられる環境を考えてほしいと思います。 課題のあるメインアリーナ
は、通年スポーツフロア化でいいと思います。

アッププールの整備ができるのか、しっかり検証してほし
いです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

852 今のままではなく、子どもたちがもっと使いやすくなる施設にしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「市
内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

853 当初は観戦に行きましたが、その後は全く使われていない。税金の無駄
に感じていたので、もっと税金を有効に使う方向への変更に賛成する。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

854 再整備計画案に賛成します。 ぜひ、お願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

855 総合的にみると、メインアリーナは通年でスポーツフロアにするのが妥当だ
と思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

856 ランニングコストを減らすため、通年でスポーツフロア化すべき。 計画案に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

857 整備計画に賛成です。 メインアリーナは通年でスポーツフロアにしてくださ
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

858 今後の財政状況を踏まえると通年スポーツフロア化は理解できる 時代にあわせた必要な改修はしたほうがよい 民間事業者から提案させてもよい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



859

スポーツをする場所を探している人は多い。特に都筑区は子どもが多いと
思うので、より様々なスポーツをする場所が必要だと思うので、スポーツフ
ロアになるのは良いことだと思う。 プールとの転換で２ヶ月施設が閉じる
のももったいないし、プールは夏しか使えないので、通年スポーツフロア化
に賛成。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「市内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを
通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

860

スポーツフロア化に賛成します。 子どもたちがスポーツを通じて、チーム
ワークや、一生懸命に取組む姿勢を学び、成長するのは素晴らしいこと
だと思います。 たくさんの子どもたちが利用できる体育館施設はとても大
切だと思うので、色々なスポーツができるように改修するのは良いことだと
思います。

マンガライブラリーはとても良いアイディアだと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「市
内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

861

スポーツフロア化に賛成。 今までに４回しか国際大会が開催されていな
く、これからも仮に開催されたとしても数年に一度程度だと思うので、コス
トパフォーマンス悪すぎだと思う。 それよりプロバスケットボールリーグを楽し
みたい。今まで一度も行ったことないが、プロバスケットボールリーグを見に
新しい体育館には絶対行くと思います。 サブプールがあるので、来る予
定もない国際大会のために税金を使わないでほしい。

素晴らしい計画 子どもが夢中になると思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「市内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを
通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

862

・元々水泳国際大会の開催を目的として建設されたが、平成18年以
降令和4年にかけて2回しか使われていないことに、当初の目的に準じた
利用方法になっていないと思う。その反面、床転換作業に約5,100万
円の費用が発生し、休館期間が2ヶ月も発生することは施設の有効活
用がなされていないと考える。 ・上記を踏まえ、いかにこの施設を有効利
用するために稼働率を上げること、且つ維持費用の低減も踏まえるとス
ポーツフロア化を進めることが必須と考えます。 ・現在、プロバスケットボー
ルチームが本施設を利用する際には多くの観客動員がなされている。同
団体のホームグラウンドとして活用することに周辺地域の活性化につなが
るのではないかと思います。

・長水路プール（５０ｍ）を有するため、小中学校
の水泳拠点として運用することや市民大会が開催でき
る基準を満たすプールに改修を行うことで、プールとして
の有効活用を行うことが必要と思います。現在、内部
の老朽化は進んでいるため可能な限りの改修を行い
魅力ある施設に改善すべきと思います。

・スポーツマンガライブラリーを設けることでサブプールが
小中学校の水泳拠点として訪れた際の利用が期待で
きます。 ・スポーツマンガライブラリーの利用を通じて、
子供たちの交流の場、そしてスポーツに対しての理解を
深める場所として期待できます。 　また昨今は大人も
漫画を読む時代なので、世代を超えたコミュニケーショ
ンの場として期待ができます。

・竣工してから20年経過しているとはいえ、多くの税金を費やして施工さ
れているため、税金の無駄がないよう多くの方が活用して稼働率を高
め、ランニングコストを最小限にする活用を願います。 また、再整備にあ
たっては夢物語とならないよう、現実的な考えに従った整備を期待しま
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「市内小中高生のスポーツの
聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

863

水泳の国際大会があまり開催されていない上、床転換に伴う利用休止
期間（約２か月）及び作業にかかる費用（年間約5,100万円）
は、税金の使い道として、非常に残念な気がしています。 床転換なしの
通年スポーツフロア化することでプロバスケットボールチームのホームとし
て、バスケットボールの聖地としてのイメージを創出することが施設の魅力
向上につながると考えます

観客席の増設及び諸室等の改修等、小中高生の水
泳の拠点、市民大会が開催できる基準を満たすプー
ルとして改修することを望みます。

室内のマンガライブラリーとしては、幅広い世代が自由
に訪れ、交流ができるスペースとしてコミュニケーションス
ペースを希望します。 とくに暑い夏など、室内で小さな
子も安心して過ごせるスペース（プレイルーム、シア
タールームなど）があると有難いです。 また、敷地内に
『地域における子育て支援の場や機会の充実』として
の大型遊具の設置があると有難いです。

築25年以上の施設では、古い設備や機器が使用されている場合があ
るかと思います。 エネルギー効率の良い設備や照明の導入など、省エ
ネ・環境に配慮した改修を行うことで ランニングコストの削減や環境負荷
の軽減になることを期待しています

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「親子の遊びとゆとりの居場所
づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

864
学生時代、水泳を10年以上経験した者としては、横浜国際プールから
メインプールがなくなるのは大変寂しいが、一方で、一部でも市民の税金
が投入されて施設が建築/運用さいる以上、行政が、維持費用や収入
等を重視した、総合判断を取ることにも納得できる。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



865

１年を通じて体育館でいいと思います。50mプールを２つも維持するの
は無理です。身の丈にあった、そして、ニーズに沿った利用を実現するの
は当然です。一方でサブプールは徹底的にグレードアップしなければなり
ません。長水路大会をやれるスペックを備える必要があります。メインプー
ルの廃止はサブプールの水準を上げることとセットです。よろしくお願いしま
す。

一番重要な要素は、アッププールの整備です。計画に
盛り込んでください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

866
通年プールにした場合とんでもない損失となり、その運営に税金が浪費さ
れるのではたまったもんじゃない。絶対に通年スポーツフロア化を実現して
ほしい。 都筑区民として切実に願っています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

867

50mプールが２つもあって、さらに25mプールがあるなんて、とんでもなく
豪華な施設ですね。コストやニーズに課題があるなら、50mプールの片
方を無くすのは仕方ないんじゃないですか。残るもう一つをしっかり改修す
るとか、一点集中でいいものにしていけば良いと思います。通年スポーツフ
ロア化に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

868

ここはおそらく日本一のハイスペックなプールのひとつだと思います。外部監
査で床転換の課題を指摘されている中で、それを大規模改修までしてそ
のままのスペックを維持するほうがどうかしてます。通年スポーツフロア化に
賛成します。時代とともに求められるものは変わっていきます。仕方ないと
思います。

長水路大会が実施できるスペックは揃えなければなり
ません。なかでもアッププールの整備は必須です。必ず
計画に盛り込んでほしいです。そうしないと大会ができ
ません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

869
外部監査に指摘されている床転換はやめて通年スポーツフロア化でいい
と思います。50mプールはもう一つあるんです。今までが豪華すぎたんで
す。仕方ないです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

870

多くのスポーツやレクリエーションに活用できるよう、アリーナとして機能を充
実してほしいと思います。プールとの転換に多額の費用を費やし、年間
4ヶ月も使用できないのは不合理です。国際大会の開催に必要な条件
を満たさない状況であれば、プールとしての機能は見直すべきだと思いま
す。パラ水泳の関係者から存続を求める意見がありますが、その大切さ
は理解しますが、そのためだけに、というのは無理があると思います。新横
浜のラポールにも障害者用プールはありますし、県内の他施設の利用、
サブプールの改修で対応すぺき。そもそも県の仕事では？

必要な再整備をして、多くの方が利用できるようにして
ほしいと思います。

この際、プールだけでなく、子どもから高齢者まで、幅広い方々の健康、
スポーツ、コミュニティの場として再整備してほしいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを
通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

871

地域にとってはとても大切なスポーツの拠点です。客観的視点で指摘さ
れた床転換の課題に答えるには、通年スポーツフロア化しかありません。
水泳が好きな人には厳しいのかもしれません。私も泳ぐのでわかります。た
だ、これからの時代に日本一のスペックを維持する必要はあるのでしょう
か。私は違うと思います。

サブプールの改修は、巨大さよりも充実さを目指してほ
しいです。大会に必要な機能を丁寧に盛り込んでほし
いです。水泳の新たな拠点になるよう計画を進めてくだ
さい。よろしくお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。



872

毎年、床転換費用が約５，１００万円発生していることは知らなかっ
た。 経済性の観点から使用方法を「プール」か、又は、「通年スポーツフ
ロア化」に絞ることは理解できる。 やはり、税金の無駄遣い、と思ってしま
う。 自分は、プール利用者ではないが、冬季期間（メインプールスポーツ
フロア化期間）、プール利用者がサブプールを問題なく利用していること
を考えれば、メインプールを通年スポーツフロア化にすることは理解でき
る。（賛成） メインプールスポーツフロア化で削減できた費用を施設整
備費に充当し、より使いやすい国際プールにしていただくと、近隣住民と
すれば、大変にありがたいと思う。

大規模な水泳国際大会の開催には不適合な施設と
なっていると聞いた。 また、メインプールが廃止になる
と、現在行われている、中高生、市民参加の大会の
開催が出来なくなると聞いた。 サブプールを改修し、中
高生、市民参加の大会の開催可能になる、又は、よ
り使いやすくなるように、施設改修を実行してもらいた
い。 国際プールは地域の中核となるような施設なの
で、より多くの人がより多くの目的で、集えるような施設
になっていくことは、近隣住民としてはありがたい。

都筑区周辺は緑豊かな公園は多く大変よいのだが、
一方、大型遊具が設置されている公園が少ない。 子
供を持つ家庭にとっては、子供を遊ばせることができる
ので、大変、魅力的な施設になると思う。 漫画ギャラ
リーも賛成。

横浜国際プールにて、プロバスケットボールチームの試合が開催されてい
る。 プロバスケットボールチームは、すでに都筑区にとって大変重要なス
ポーツ団体、シンボル的なスポーツチームである。 個人的には、横浜国
際プールでのプロバスケットボールチームのホームゲームを多く見たいので、
メインアリーナの通年スポーツフロア化にも賛成である。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「親子の遊びとゆとりの居場所
づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

873 再整備計画案に賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

874 通年のスポーツフロア化に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

875
市民大会に出るときだけ訪れます。素晴らし過ぎるくらい素晴らしい会場
です。でもサブプールも50mの素晴らしいプールです。観客席が少ないで
すが、うまくアップグレードすればいろいろなことできます。課題を考えると、
メインアリーナのスポーツフロア化は仕方ないと思います。

アップグレードすべき項目はたくさんあるような気がしま
す。アッププールとか、丁寧に検討してほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

876
市域全体を見ても水泳より球技人口が多い割に大規模体育館がすく
なすぎた。実際、バスケなども県大会はおろか、市大会だって市外にいく
ことがあると聞いている。水泳団体が恵まれすぎていただけ。今回の通年
体育館化でいびつなバランスが少し改善されると思う。進めてほしい。

改修にあたり団体の意見は聞いてあげてほしい もっと体育館を作ってください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

877
旭プールより全然環境がよい。先に改修するのは旭プールではないの
か？でも、メインプールを廃止するというのであれば、その部分は納得す
る。あれは一般スイマーとしても無駄に大きすぎる。体育館で稼いた方が
合理的。

こちらを改修するなら旭プールの改修を先にお願いした
い。ここ数年、修理による休館が度々起きてる。優先
度か違うと思う。

今回は、まちづくりの観点ということで理解するが次の改修先は市内全
体の優先度を考えてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

878 再整備計画に賛成です。 ランニングコストの削減はぜひお願いします。
メインアリーナにプールも要りません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

879 市が策定した再整備計画案には妥当性があり、賛成できます。よろしく
お願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

880
資料をみて愕然とした。年間10億ということはこの25年間で250億も水
泳団体のために使っている。もう十分だろう。今度はテニスやバスケ、バド
ミントン、卓球などに振り分けてあげればよい。利用できる人、競技団体
が増える分、投資効果も上がると思います。

これまでの投資額と効果を考えたらそこまで改修しなく
てもいいのではないか？ マンガはこどもは好きだから人が集まると思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「市内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを
通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



881 サブプールがあるのだからメインアリーナにプールは必要ないと思う。通年で
スポーツフロアにして、バスケなので活用した方が良い。 賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

882 再整備計画案に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

883
もともと国際プールは磯子に作る予定だったもの。メインプール廃止はよ
い。そのうえで、根岸の跡地に大会ができるプールを作ればよい。元鞘に
もどる。

根岸に作ればそこも体育館にしてもいいと思う。 マンモスプールをはやく進めてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

884
以前、栄プールも廃止になった。施設の統廃合、特に利用者が減ってる
プールは維持費の観点からも避けられない。サブプールがある分、栄区よ
りマシだ。すぐに慣れます。廃止して、その分、おおくの競技団体が利用で
きる環境を作るべき

改修はしてあげるべき パンパシの記念品などを飾るコーナーくらい作ってあげと
も良いと思う。

人口減少社会の中、ハコモノのダウンサイジングはもっと進めるべきだと思
う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

885 メインアリーナの通年スポーツフロア化に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

886
以前、幼稚園の運動会で利用したことがあります。 ここのところの暑さで
園庭でなかなか遊べません。ぜひ通年体育館にして園児や低学年の子
が夏でも安心して遊べるよう開放してください。

スクールに通っている子もいるようです。その子たちにも
配慮してあげてください。 暑さ対策のためにも、駅からの動線に日陰を作ってほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

887
年間通して体育館になったら、フットサルやバドミントンなどの大会も開き
やすくなります。 これまで北部で夏に大会ができる場所がなかったので嬉
しいです。

行ったことがないのでわかりません。 部活動の地域移行に寄与すると思います

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「市
内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

888
プロバスケットボールチームを応援しています。やはりプロバスケットボール
チームといえば国際プールです。もっとプロバスケットボールチーム色に染ま
るような改修を期待してます。そのためにも通年フロア化は不可欠。ぜひ
お願いします！

プロバスケットボールチームミュージアムも作ってほしい 駅からの階段もプロバスケットボールチームで装飾してください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

889
たまにテニスで使ってますが、夏も使えるのはありがたい。 水泳団体の反
対する気持ちもわかるがテニスも市内に大規模なコートがないから工夫し
てやってる。 限りある公共施設をどう使うか考えるのが競技団体の仕事
だと思う。

メインプール廃止に対して条件闘争に持ち込めばいい
話。反対ばかりしていないで競技団体幹部は考えるべ
きだ

市にお任せします。 もっとテニスコートを作ってほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

890 以前からメインプールのような大きなプールの運営を市が行うことに疑問が
ありました。 たくさんの市民利用が見込める計画がいいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

891 素晴らしい計画です。ぜひ進めてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



892 プールのみの必要性はあまり感じておらず、バスケなど、他のスポーツで
もっと利用できるような形へとリニューアル頂けたらと思います

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

893 プールはサブプールがあればいい。 漫画以外も置いてほしい 早期に進めてほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

894 長水路はいらない 計画全体に賛成です。市民から愛される施設になると思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

895 街がにぎわうためには現状ではだめです。 計画のような遊びに行きたくな
るように改修すべきです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

896 長水路は利用しない。一部の利用者のために残すことはやめてほしい。
計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

897 賛成 賛成 賛成 早期に改修してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

898 水泳団体のために存続するのはやめてほしい。市の施設なので、たくさん
の市民が利用しやすい施設にすべき。 計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

899 計画に賛成

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

900 計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

901 改修して通年スポーツフロア化してください。メインプールは廃止で良いと
思います。サブプールがあります。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

902 長水路のプールはいらない。サブプールで充分です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

903 水泳団体のための施設ではありません。 多くの市民が利用できる通年の
体育館にしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



904
現在、プロバスケットボールチームが本施設を利用する際には多くの観客
動員がなされており同団体のホームグランドとして活用することに周辺地
域の活性化につながるのではないかと感じる

市民大会等が開催できるプールに改修を望む 市民の憩いの場や子供達の交流の場として期待でき
るスペースだと思う 多くの市民が活用できる場を提供いただきたい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「親子の遊びとゆとりの居場所
づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

905

水泳が好きでたまに利用します。プロバスケットボールチームの応援にも
行きます。どちらもとても素敵な機能ですが、やはりコストの課題には、何
かしらの行動が求められます。私は通年でのスポーツフロア化に賛成で
す。ただそれはサブプールの機能強化とセットでなければならないと思いま
す。可能な限りのグレードアップを市には検討してほしいです。様々なス
ポーツ好きのことを想像してほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

906
平日のメインプールはガラガラ。週末の大会のためにしかなってない。サブ
プールもあるし、床転換のコストも考えれば、通年スポーツフロア化の方
向はうなづける。

サブプールで長水路大会を開けるようにしたいところだ
が、アッププールは用意できるだろうか。何とかしてほし
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

907 サブプールを充実させて、メインプールは無くして良いと思う。50mプール
２つを横浜市民で支えていくには荷が重すぎる。

サブプールの機能強化はセット。アッププールについては
要検討だと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

908 スポーツフロア化に賛成です。床転換はもったいないです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

909
通年スポーツフロア化に賛成です。床転換の非効率さと機会損失という
デメリットは放っておけないと思います。スポーツフロアとプールが常に運営
されていれば、スポーツの一大拠点になります。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。



910 オーバースペックなメインプールを維持するよりも、アリーナにすることに賛
成 通年フロア化すれば、災害時に避難所としても使える 大人から子どもまで使いやすいようにしてほしい ちょっとしたコミュニティスペースになるとよいのではないか

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「脱炭素・防災力向上」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

911
たまに利用してます。市民大会にも出てました。私は一市民として、ス
ポーツフロア化でいいと思います。競技ごとに主張は異なるでしょうから、
ニュートラルにコストやニーズに基づいて判断していくのがいいと思います。

とは言っても、メインプールが無くなると大会をどうするの
か、という問題が生じるので、サブプールの機能強化は
重要になってきます。中でもアッププールの整備は、素
案に書かれてないですが不可欠です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

912
スポーツフロア化は仕方ないと思う。無駄なコストや時間をかけることは、
見直していく必要がある。これまでの使い方に縛られると、何も変えていけ
ない。サブプールをしっかり充実させることが大事。

サブプールの機能をしっかり充実させることが大事。アッ
ププールの整備や座席の増設、空調の改修、スペース
確保が必要。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

913
港北のサークル仲間で定期的にフットサルを楽しんでいます。最近、場所
を確保するのが大変なので、是非とも通年でスポーツフロアにしてほしい
です。

サププールは時々先輩と一緒に使うので、残してほし
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

914
利用したことはありませんが、床転換のような非効率なことを続けるより
は、通年スポーツフロア化するほうが良いと思います。１年を通じて多様
なスポーツの拠点になると思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

915
港北のサークル仲間で定期的にフットサルを楽しんでいます。最近、場所
を確保するのが大変なので、是非とも通年でスポーツフロアにしてほしい
です。

サププールは使うこともあるので、そのまま残してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

916
港北のサークル仲間で定期的にフットサルを楽しんでいます。最近、場所
を確保するのが大変なので、是非とも通年でスポーツフロアにしてほしい
です。

サププールはたまに使わせてもらっているので、そのまま
残してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

917 フットサルのサークルでお世話になっています。 メインプールを廃止して、
通年でフットサルができるようにしてほしいです。 サブプールまでなくす必要はない。

マンガ好きなので、是非おいてほしいです。 できればス
ポーツマンガにこだわらず、様々なジャンルのマンガをそ
ろえてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



918
夏に室内でテニスをするところがなくて困ってる。 ここ最近の暑さは尋常で
はない。プールは市内にいくつもあるので体育館化には賛成です！ 車イ
ステニスもできるようにしてあげてほしい。

どちらでもいい テニスマンガをたくさんおいて、子どもたちがテニスをすき
になってくれるといいと思う。 屋外のテニスコートも増やしてほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「市
内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

919
たまに家族で泳ぎに行きますが、たしかに無駄にデカイですね。まずは税
金を負担している市民利用中心に考えて身の丈のあった施設にすべき。
そういう意味でも廃止は良いと思う。

たしかにメインプールがないと長水路の大会に制限がで
るかもしれないけど、無ければないなりに工夫するのが
利用者なのではないか。何でもかんでも大会のために
作るのはどうかと思う。

マンガもいいけど小説とか文庫本など文字にも親しめる
環境をお願いします

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

920
都筑プールと国際プールを定期的に利用してますが、たしかにメインプー
ルは気持ちいいてすが、コスト負担が大きいと言われればその通りかと思
います。 サブがのこれば廃止は合理的だと思います。

夏は空調の効きが悪いです。ガラス張りというのも原因
の一つかもしれません。空調の更新に合わせ断熱性能
の高い壁に変えたりするのも手かと思います。

こどもがマンガをよみに毎日来てくれたらいいですね。 駅からの階段をなんとかしてください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。「市内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「ス
ポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜ん
でいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再
整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさ
せていただきます。

921
もともとすごい大空間のリッチなプールだと思っていたので、残せるに越した
ことはないですが、課題に対応するためにはスポーツフロア化も仕方ないと
思います。サブプールをリッチにしてほしいです。

メインプールを無くすのと同じくらいの価値を取り戻すくら
いに、サブプールをリッチな施設にしてください。素案に
書かれてること以外にも、アッププールの整備やバリアフ
リー動線の確保など、やることはたくさんあります。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

922
素案のとおりメインアリーナを通年スポーツフロア化する案に賛成します。
大規模改修が必要なタイミングで、ニーズに合わせて機能を見直したり、
コストなどの課題に対応するのは当然です。しっかり進めてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

923
市民の負担で運営していくものです。スポーツフロア化は仕方ないです。
課題に対応して、将来まで大切に使われる施設になると良いと思いま
す。

サブプールは長水路大会ができるレベルまで機能を引
き上げるべきです。その中でもアッププールの整備は絶
対に必要です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

924
通年スポーツフロア化に賛成です。税金で維持するものですから、課題に
対応して、体育館としてもプールとしても長く使える施設にしたら良いと思
います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

925 床転換は課題です。もったいないです。スポーツフロア化に賛成です。市
民大会には贅沢な施設です。サブプールでできれば十分では。

サブプールは十分な機能向上が必要。アッププールの
整備は必須。拠点と言えるグレードにすべきです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。



926
通年スポーツフロア化は仕方ないです。コスパの改善、ニーズへのフィット
など、いろいろな意味で大きく改善すると思います。サブプールで長水路
大会ができればいいと思います。

サブプールでしっかり大会ができるよう、可能な限りのグ
レードアップを期待します。長水路大会がなんとかでき
ればいいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

927
プールもたまに利用します。でも、とても立派すぎる施設です。メインアリー
ナの通年スポーツフロア化は仕方ないと思います。サブプールを機能強化
してメリハリつけた場所にすればいいと思います。

長水路大会ができる水準まで引き上げるべきです。座
席や空調だけではダメです。アッププールが必要です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

928 利用したことはありませんが、専用施設より汎用性がある方が、いろんな
人に使われると思います。スポーツフロア化に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

929 コストやニーズの課題に対応するには、スポーツフロア化が必要です。今
までよりこれからです。素案に賛成します。 サブプールは少なくともアッププールの整備が必要です

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

930 通年スポーツフロア化は仕方ないです。変えるときに変えないと将来に禍
根を残します。サブプールがありますからメリハリつけるべきです。

サブプールの機能強化は存分にやってください。特に
アッププールの導入は必ずです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

931

プールとスポーツフロアの転換にこんな費用が掛かるのなら、即刻やめるべ
き。その上で、費用対効果が高い用途(スポーツフロア)に変えた方がいい
と考えます。 もはやプールとして残す合理性はないと思うが、万が一プー
ルとして残したいのであれば、メンテナンスコストや利便性、プール活用の
費用対効果(収支を含む)について明確にメリットが出せる根拠を示すべ
きだと思います。 またスポーツフロアに変えることで、他のスポーツ団体を
含めた利用が図れるのであれば、市民のスポーツ振興により資するともい
えるのではないかと思います。

プールとして使うだけなら、サブプールとしてだけで十分
ですし、その範囲でできる大会だけやればいいのではな
いでしょうか。 メインプールを使うことを前提にして考え
るべきではないのではないでしょうか？

大変いいと思います！ ぜひ小さな子たちが、小さいうち
からスポーツに親しめる環境を作ることは大事かと思い
ます。またスポーツを体験することだけでなく、マンガ、遊
びの中からスポーツを親しむようになるということも、ぜひ
チャレンジして欲しいです。

施設の老朽化(維持管理コスト・改修コストの高騰)、市内・国内のス
ポーツ環境の状況が変わってきている中で(施設の国際・国内競争力の
低下や、各競技の状況など)、この施設をどう価値向上させ、効率的に
維持管理していくべきかを考えていくべきだと思います。 多くの方にとって、
ぜひいい施設にしていって欲しいと思います。よろしくお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「市内小中高生のスポーツの
聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

932

プールと体育館の転換に毎年たくさんのお金がかかり、しばらく国際大会
が開かれていない現状を踏まえると「国際基準」のプールは不要で、将来
世代の今の子供たちの負担にならないように通年体育館化して、使用
回転を上げるべきだと思います。 現在のプール運営は、受益と負担のバ
ランスが取れていないという事ではないでしょうか。プールを存続するので
あれば、利用料金を大幅に値上げすべきです。

「サブ」と謳ってますが、立派なプールだと思います。こち
らを残す計画になっているので、横浜としてはそれで充
分でしょう。他市に行かないと開けない大会があるとか
新聞で見ましたが、他市でやれば良いんじゃないです
か。オリンピック競技でもあるスケートボードなど、そんな
競技たくさんありますよ。

漫画がきっかけでスポーツを始めた人は多いはず。とて
も良いと思います、楽しみにしています。

将来を担う子供たち負担軽減や、高齢化が進んでランニングコストの負
担も大変になりますから、全国的に色々なものをダウンサイジングしたり、
効率を上げていく必要があります。水泳をやっている方々が反対している
ようですが、既得権益を守りたいでしょうから、当然の行動でしょう。しか
し、世の中全体として見れば、今回の方向性が正しいと思いますので、
圧力に負けず頑張ってください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「市内小中高生のスポーツの
聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



933 水泳の国際大会の実績がほとんどないのに、このまま続けるのは無駄だと
思う。それより幅広く使える施設になったら使ってみたいと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

934 メインプールはいりません。すぐに廃止して、通年でスポーツフロアにしてくだ
さい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

935 再整備計画案に賛成します。 出来るだけお金がかからないようにしてく
ださい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

936 ランニングコストがかからないよう、メインアリーナは通年でスポーツフロア化
した方が良い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

937 メインアリーナにプールは不要です。スポーツフロアにしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

938 メインアリーナの通年スポーツフロア化には賛成できます。ぜひコスト削減
を進めてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

939 再整備計画案に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

940 よく利用していますがサブプールがあるので、メインアリーナのプール要らな
いと思います。メインアリーナは通年でスポーツフロア化すべきです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

941 一部の人だけでなく、多くの人が使える施設に変わるのはいいことだと思
う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



942 メインアリーナは通年でスポーツフロア化し、2億円のコスト削減を進めてく
ださい。 浮いたお金で敬老パスの無償化をしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

943 通年でスポーツフロア化してください。 サブプールを改修して活用すれば、メインプールは要ら
ないのではないでしょうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

944 メインアリーナにプールはいらないと思う。通年でスポーツフロア化して、い
ろいろなスポーツに活用してほしい。 再整備計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

945 再整備計画案に賛成です。よろしくお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

946 コストの面を考えると、メインプールを廃止して、通年でスポーツフロア化す
る事はやむを得ないと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

947 プールはサブプールがあるので、メインアリーナは通年でスポーツフロアにし
てしまった方が活用の幅が広がると思います。ぜひよろしくお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

948 一部の人だけでなく、いろいろな人がもっと使えるようになる変更に賛成し
ます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

949 計画に賛成します。着実に進めてください。メインアリーナのプールは廃止
でお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

950 メインアリーナは通年でスポーツフロア化すべきだと思う。 再整備計画案に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

951
長水路プール２つに短水路プール１つを揃えた施設は、スイマーから見
ても、もう贅沢すぎる施設です。通年スポーツフロア化に賛成です。代わ
りにサブプールをしっかり機能強化してほしいです。

サブプールの機能強化は、メインプールがなくなるのと見
合う水準が必要です。もちろん観客席を同じ数にする
のは無理かもですが、アッププール整備、空調能力向
上、他のスペースとの連絡、など新たな水泳の拠点に
なれる水準を求めます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。



952 サブプールがあればメインプールは無くてもいい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

953
コストやニーズの課題に対応していくのは、これからの時代、長く施設を維
持するには、不可欠です。通年、スポーツフロア化に賛成します。そしてサ
ブプールの機能強化にも強く賛成します。特に記載のないアッププールの
整備は必須です。

サブプールの機能強化にも強く賛成します。特に記載
のないアッププールの整備は必須です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

954 これだけの課題を抱えてるなら、通年でのスポーツフロア化も仕方ないと
思う。

その代わりサブプールの機能強化は同じくらいのパワー
でやってほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

955 通年のスポーツフロア化はやむを得ない。コストやニーズの課題が多すぎ
る。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

956 メインアリーナのプールは廃止し、通年でスポーツフロア化する事を望みま
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

957 通年でスポーツフロア化すれば、様々なスポーツで活用できると思うの
で、計画案に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

958 是非、通年でスポーツフロア化してもらいたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

959 再整備計画案に賛成です。メインアリーナのプールは廃止してください。お
金の無駄です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

960 通年でスポーツフロア化すべきです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



961 メインアリーナにプールは不要です。サブプールがあれば十分です。通年で
スポーツフロア化してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

962 メインプールは廃止でもいい。やむを得ない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

963 再整備計画案に賛成です。頑張ってください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

964 計画に賛成 賛成 子供の遊び場が増えるのは良いこと。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

965
水泳大会を実施するために行う床転換の費用をなぜ、税金で負担しな
ければならないのか疑問。  計画案のとおり、通年でスポーツフロア化して
ください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

966 床転換に多額の費用をかけるのは無駄です。通年でスポーツフロアにし
ておけば無駄な費用がかからないので、１日も早く実施して下さい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

967 メインアリーナのプールはいらないので体育館フロアにしてください。 計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

968 計画に賛同します。早く進めてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

969 バスケやバドミントンができる施設が不足しているので、メインアリーナは通
年でスポーツフロアにしてもらいたいです。 再整備計画に賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

970 賛成 賛成 賛成

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



971 計画全部に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

972 再整備計画案に賛成です。 特にメインアリーナの通年スポーツフロア化
は絶対に実施すべきです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

973 大プールの運営は無駄。サブプールで充分です。 計画がいいと思いま
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

974 メインアリーナのプールは廃止した方が良いと思います。是非、スポーツフ
ロア化してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

975 通年でスポーツフロア化すべきです。その方が多くのスポーツにも活用でき
るし、コスト的にも良いと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

976 大きいプールはいらない。 継続してほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

977 メインアリーナのプールは廃止すべきだと思う。 計画案に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

978 賛成 賛成 賛成 人がたくさん来てほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

979 計画に賛成 計画に賛成 漫画だけでなく、スポーツ月刊誌も置いてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

980 計画案で良い 計画案で良い 計画案で良い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

981 メインアリーナは通年体育館でいい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



982 サブプールとトレーニングルームは必要です。大プールはいらないと思いま
す。 計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

983
わがままな主張はしたくありません。将来を考えるとスポーツフロア化は仕
方ありません。平日はメインプールで泳ぐ人もほとんどいませんし、その維
持にはコストもかかっていると思います。サブプールの徹底した機能強化と
セットで事業を進めてください。

サブプールは徹底して機能強化をしてほしいです。座
席が少ないので、選手が滞在できる場所など、いろい
ろなスペースを確保してほしいです。また、アッププール
がないのが致命的です。これだけは不可欠です。必ず
備えられるよう計画に盛り込んでほしいです。規模は小
さめでも、高い水準のプール施設として検討してくださ
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

984 多くの市民が使えるようになるスポーツフロアへの変更に賛成します。子ど
もの居場所をもっと増やしてもらいたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

985
今のまま使えることより、長く地域のスポーツの拠点であってほしいです。ス
ポーツフロア化に賛成します。今の運営にはいろいろな意味で課題がある
ようです。それらを改善しつつ、様々なスポーツのニーズに対応できればと
ても素敵なことだと思います。

ただ、水泳の大会をどうするかは、死活問題です。サブ
プールで実施できるよう、アッププールの追加など素案に
記載されていないことも含めた総合的な機能強化をす
るべきと思います。

様々な人が集まる場所になることは地域にとっても大
歓迎です。いろんな交流が生まれるチャンスになりそう
です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

986 通年スポーツフロア化に賛成です。公共施設を維持するのは横浜市民
です。そこにコストやニーズに基づく優先順位があるのは当たり前です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

987
コストやニーズに対する課題を踏まえると、残念ですがスポーツフロア化は
仕方ないと思います。ただ実施してきた水泳大会もあると思うので、素案
にあるように、できるだけ継続できるようサブプールの機能強化もしっかりや
るべきだと思います。

スポーツも文化活動も、新たにできるようになることもあれば、できなくなっ
てしまうこともあります。状況に応じて工夫して活動していきたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

988
たまたまネットで見つけ拝見しました。ネット記事は反対ということでした
が、内容をみたらこちらのほうがより多くの市民にメリットのある案だと思い
ました。進めていいと思います。

現地に行ったことがないのでわかりませんが、この先使う
なら必要な改修はすべきかと思います。 現地に行ったことがないのでお任せします 運営費がさがることはよいことです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

989 通年使える体育館にしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



990 プール不要 計画案に賛成

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

991 計画全体に賛成。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

992 計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

993 発表された計画案で進めてほしい。メインプールはいらない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

994 良い計画だと思います。この内容で進めてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

995 計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

996 大きなプールはいらないと思う。その分の経費は福祉に回してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

997 大規模なメインプールは税金の無駄使いです。 体育館で良い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

998 メインプールはいらない。通年体育館でいいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

999 メインプールは不要

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1000 メインプールは廃止でいいと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1001 メインアリーナは一度も使用したことがありません。スポーツフロアが増えて
くれた方がいいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1002

平日の昼間、夜間ともメインプールの利用者が非常に少ない。バスケの
興行をやっているとき以外に観客席に人が入っていることを見たことがな
い。利用者が多いと言っているが、それは妄想。またスポーツフロアの利用
者が少ないと言っていることも見当違いである。今すぐにメインプールをつ
ぶし、スポーツフロアに改修、通年でバスケやフットサル、バレーができるよ
うにすべき。

駐車場の拡大

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1003 メインプールを廃止し、通年スポーツフロア化してバレー、バスケ、フットサ
ル等ができる場所に改修すべき。

50mプールは大会利用がメインなのだからこちらで十
分。バリアフリー化しては？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1004

都筑区には大規模な体育館施設がなく、横浜市内を探しても他の政
令指定都市のそれと異なり市民利用可能な体育館施設が乏しい。プー
ルは誰も使っていないのに50mプールが二つあり、相模原にもある。市民
利用の幅で言えば体育館の方が圧倒的に幅広い市民が利用できるの
に、大規模プールを必要以上にコストをかけて残しておく必要がどこにある
のか。メインプールを廃止し、通年スポーツフロア利用できる体育館施設
に改修すべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1005 一部の人にしか利用されない現在の施設は不要。広く住民が使える施
設にしてもらいたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1006 区民が実際にはほとんど利用できないので、スポーツフロアへの転換は賛
成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1007 夏季の厳しい暑さの中でも、子どもたちが安心して利用できる施設として
ほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「市
内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1008
友人から連絡があってホームページを調べました。  案を見る限り、反対
する理由がみあたりません。 友人の気持ちはわかりますが、全体最適で
みたら、この案のとおりです。やるしかないですね。

友人はアッププールがないと言ってるのでそれくらいはな
んとかなりませんか？

自宅から離れているのでお任せします。ただ、まちづくり
のためというのであれば、遠くても行きたいと思えるコンテ
ンツを持ってきたほうがいいですね。

コンセプトは理解できます。良い案に仕上げてください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1009
建設当時に関わった者なので廃止は悲しい。ただ、いつの時代も過去に
縛られるのではなく、せっかく若い市長が考えたことだし、合理的であるこ
とは間違いないのでこのまま進めてほしい

国際大会はむりでもせめて県大会ができふくらいの整
備を。ただ、再整備には課題があることもよくわかってい
るので、できる範囲でお願いします。

最近はインクルーシブが流行りですが、インクルーシブに
すると多分大半のこどもは飽きてしまします。ターゲット
層を明確にしたほうがいいと思います。

国際プールのこれまでの記録、歴史を施設内のどこかに残してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。



1010
いつもは西スポーツセンターを利用  長水路は別物なのでほんとは残すべ
き ただ、これだけコスト差があるとなると話は別 西スポーツセンターが廃
止されると困るので、ガラガラのメインプールは廃止やむなし

室内長水路がなくなるのは困る  それなりに整備を 人が集う場所づくりは理解できる  手法はあくまで例示
として、内容は民間事業者にまかせるべき

ＰＦＩのメリットをいかせるよう、できるだけ内容は民間事業者にまかせ
るべき

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1011

友達から反対してと連絡がきて内容をみましたが、正直役所の方がまと
もな意見でしょ、と思います。 なんでいつやるかわからない国際大会のた
めに反対しろとか意味わかんない。これから税金払う身なので、ちょっと無
理っしょ。廃止しちゃってください。

いっそレジャープールにしちゃいましょう。 面白そうだけど遠すぎなのでいかない(笑) 税金の使い道としては真っ当な判断だったと思う

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1012

大学の友人からレポートのテーマになりそうだと言われ素案を見ました。水
泳振興か財政の健全化か、という論点で興味深く拝見しました。個人
的には1競技団体の支援のために年間二億というのは多いと思います
し、バスケやバドミントン、バレーボールなどの球技団体への波及効果を
考えると財政メリットのおおきな方を選ぶべきと考えます。

ここは廃止の代替機能としてどこまで作り込むかです
が、そこは外部ではなく、関係団体との交渉になるかと
思います。ただそれを密室ではなくどこまでオープンにで
きるかが問題かと思います。

まちづくりに寄与する改修という言葉に具体性がないため、判断できない
部分が多いです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1013

夏休みなどに家族で泳ぎに行く程度ですが、競泳経験者以外、価値が
わからない場所ですよね。こどももここより日産スタジアムのプールのほうが
よいというので今年はまだ行ってません。競泳のためだけだとコストがかかり
過ぎなのでこれを機に廃止は進めたほうがいいと思います。

競泳経験者としては長水路は残しておいてほしいで
す。 家族で遊べる施設にしてください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「親子の遊びとゆとりの居場所
づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1014

友人から国際プール廃止のことを聞きました。友人は廃止反対と言って
ましたが、案を見て、運営費が大幅に削減されるのでいい案だと思いまし
た。ぜひ進めるべきだと思います。 大学のゼミの材料になりそうなテーマだ
と思いました。議論の行く末も見ていきます。

ここは結局のところ廃止の埋め合わせということでしょう
か。ただ、ここにあまり投資をしてしまうとメリットが消える
と思いますので慎重な判断が必要かと思います。

普通の公園にした途端すぐに飽きられます。コンセプト
が大事かと思います。

もっと財政面のメリットを広く市民に伝えるべきです。反対派の声ばかりが
ネットに拾われてます。とはいえ、コメント欄はまともな意見が多いので救
われますが、普通の人はコメント欄はみません。しっかり市民に伝えるべき
です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1015

普段は都筑プールを使ってますがたまに足を伸ばして利用します。まあ、
たしかに平日の優雅さ？を見ると廃止論はでますよね。大会に出るわけ
でもないのでなくてもいいです。逆に夏場もテニスコートになりますか？冬
しかなくて不便でしたので夏も室内でテニスができるようにしてください。

都筑プールが工事にはいる、なんてことがなければなく
てもいいですが、さすがに両方廃止したら、都筑プール
が激混みになるので残しておいてください。

遊園地をつくったらどうですか？ こういった見直しは久しぶりかなと思います。節目節目でこういった見直し
はやるべきだと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1016
健康維持のため、毎週、武道館に卓球をやりに通ってます。もし、国際
プールで年間体育館になり卓球教室があるなら近くなるので、もう少し続
けられそうです。特に夏場は助かります。体育館にしてください。

泳がないので使う方の意見を聞いてあげてくださいリ ウォーキングコースなんかを作ってもらえるといいてすね。 お友達とゆっくりできる場所もつくっていただけるとよろしいかと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。



1017

たまにプロバスケットボールチームの試合を見るくらいですが、今日、家族
で電車に乗っていて再整備計画をしり、親が内容を知りたいというので、
みんなでみました。自分は泳がないこともありますが、なにより年間二億も
経費削減できるなら意見を聞くまでもなく実行すべきです。 廃止してくだ
さい。

子どものための改修ならいいですが、大人の大会に合
わせるための改修はやめてほしい。

最近はまんがよりeスポーツの方がウケは良さそうな気が
する。

水泳団体が反対しているようですが、それならあなたたちが毎年二億負
担してくれますか？ときいたことはあるのですか？反対するなら反対するだ
けの覚悟を確認すべきです。私たちは確実に税を通じて負担してます。
反対というだけなら誰でもできるので、そんな意見を聴くだけ無駄かと思い
ました。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「市内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを
通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

1018

床転換は、コストやニーズ的に大きなデメリットを生じさせているのは確か
です。これからの公共施設はこうした課題をひとつひとつ解いていくことが
求められています。その方法として提示された通年スポーツフロア化は、
今、考えられる最も良い方法だと思います。

メインアリーナを残せたらそれに越したことはないですが、
サブプールでもしっかり整備すれば立派な施設になると
思います。やはりアッププールの整備は欠かせないと思
います。じゃないと大会できません。どうか知恵を絞ってく
ださい。

変化し多様化する市民の様々なニーズに応えるには優先順位がありま
す。なのでサービスが増えるものもあれば減るものもあるのは当たり前で
す。ただ、特に減らす場合には、少なくとも何を守るのか、しっかり議論し
てほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1019

泳げないのでこんな意見募集をしているとは知りませんでした。今日家族
で電車に乗っていて周りの人の話し声で知りました。資料をみましたが、
私は改修案のほうが多くの子供たちや市民が喜ぶと思いました。頑張っ
てください。

おまかせします。 おまかせします。 市役所が考えた通りで問題ないと思いました

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「市
内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1020

水泳大会にきたと思われる人がグリーンラインで話しているのを聞いて意
見募集を知った。 前からプールは無駄だと思っていたので資料をみて良
い計画だと思ったが反対意見をみんなで出そうと言っていたので意見を出
しました。ぜひ廃止してください。都筑にプールは2箇所もいらないし、まし
て国際大会ができない国際プールなんて無用の長物だ。

子どもたちの大会のための改修ならいいが、今日みたい
に大人の大会なら市外に行ってやればいいのではない
か？全自治体に競技用プールがあるわけでもないのだ
から、無理して残す必要もないと思う。

子どもたちが集まる場所づくりなら賛成します

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「市
内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1021 とてもよく検討された再整備計画になっており、賛成です。 メインプールは
コストがかかるので廃止してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1022 サブプールがあるのでメインプールは不要です。 整備計画案に賛成です。よろしくお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1023 運営コストが下がるのであれば、通年でのスポーツフロア化に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1024

市民大会に毎年出ています。水泳関係者が廃止に反対しているメイン
プールについては、引き続き残るに越したことはないですが、やはりこれだ
けのコスト的な課題を解決せずに床転換を継続することに、私は反対で
す。サブプールにアッププールを整備して長水路大会ができるようにするこ
とと引き換えに、メインプールがなくなることは仕方ないと思います。

アッププールの整備は必須です。メインプールをなくすな
ら必ず整備してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1025

プールとスポーツフロア(プロバスケットボールチーム)の両方観戦したことが
ありますが、プールだとやはりあまりお金にならないと思うのでアリーナ化に
賛成です。 プールの大きな大会も実施することは可能ですが収支が見
合っていないと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1026

できればプールとして残してほしいとは心の中では思いますが、いろいろな
課題がありますし、サブプールにアッププールを整備してくれれば、長水路
の大会をできるようになるので、通年スポーツフロア化も仕方ないのかな、
と思います。

そういう意味で、サブプールへのアッププールの整備は必
ず必要です。でないとみんな悲しすぎてガッカリしてしま
います。

公共施設は長い目で考える必要があるんだと思います。個人的には、と
いう考えはそれぞれあると思うのですが、それを超えて判断していく必要が
あると思います。熟慮をお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1027 再整備計画案に賛成です。メインプールはランニングコストの面から廃止
すべきです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1028 通年のスポーツフロア化に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1029

開業当時も理念を持って整備したのだと思いますが、30年経った今、抱
える課題にどう対応していくのかを考える必要があります。夏の間は毎週
末、大会やっていますが、一方で、施設の老朽化、国際大会誘致状
況、床転換のコスト時間、市民ニーズの変化など様々な課題を考えると
サブプールの機能強化とあわせて、メインアリーナを通年スポーツフロア化
するのはやむを得ないと思います。

長水路やパラの大会を実施するために必要な機能
は、素案に記載されてないことを含めて、着実に備えて
ほしいです。逆にこの点が、スポーツフロア化の鍵になる
と思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1030

ネットなどで水泳団体の報道が目立つので、自分も意見を出そうと思い
ました。この施設を維持するのは、そして床転換を継続するのは、横浜
市民です。水泳も市民が楽しむスポーツのひとつですが、他にもスポーツ
はたくさんあります。もっと全体をみて意見を表明してほしいです。通年の
スポーツフロア化に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1031

たまに新聞やネットで目にしますが、メインプール廃止に反対する声には、
理解できる部分もあります。ただ聖地だとか精神論ばかりで、コストなど将
来のことなどについての主張は何もなく、わがままで他人事に感じます。こ
の施設の維持は、市民が負担していくんです。その部分に気持ちを馳せ
られない意見はどうなんでしょうか。通年スポーツフロア化に賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1032

報道されているメインプール廃止に反対する声には、競泳をやっていた者
として、とても理解できます。でもコストなど将来の負担のことなどには触れ
ずにあまりに精神論ばかりで、無責任に感じます。この施設は、利用料
収入以外は、横浜市民が負担して維持していくのです。もっとどう維持し
ていくのかに真剣になってほしいです。通年スポーツフロア化に賛成しま
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1033

プロバスケットボールチームの応援にも行きますし、競泳の大会にも以前
は出てました。すごく難しい課題だと思いますが、横浜市全体の公共施
設の維持を考えると、大規模な投資が必要になったときに、その施設の
できる限りのコストの効率化と機能の適正化を考えるのは、市民感覚と
して当然です。機能の適正化を考えたときに、50mプールが２つあり、さ
らに25mプールを擁しているこの施設は、30年近く前に作られたにも関
わらず、今も国内最上位に位置してるのでしょう。だから水泳団体は残し
てほしい。私は、逆にそういう意味で非常に贅沢な施設だと感じます。こ
のような施設を床転換を継続してまで維持しなければいけないのでしょう
か。メインアリーナをスポーツフロア化する計画に賛成します。

プール施設は公共施設でもたくさんありますし、民間のスポーツクラブもあ
ります。プールは他の競技との汎用性がないので、スポーツの中では非常
に恵まれた環境を持っていると思います。サブプールをしっかり機能強化し
て、大会のできる50mプールにすることで、取り組む人達のニーズに応え
てほしいです

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1034

都筑区といえばプロバスケットボールチームだと思うのでプロバスケットボー
ルチームにはずっと都筑を中心として横浜を盛り上げてほしいし、国際
プールのメインアリーナにお客様を一番呼び込めるコンテンツなので、フロア
化して観客数を増やしたアリーナでプロバスケットボールチームを見たい。
プールは水道代や設備がたくさんかかるうえに「国際」とついているプール
なのに国際大会が開かれていないのは問題だと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1035

「国際」と名のついたプールなのに国際大会が開催されていないのはおか
しいと思う。プールで収益を上げられないならフロア化した方が莫大な水
道代がかからないのでいいと思う。水泳はサブプールで十分なのではない
か。 プロバスケットボールチームは都筑区に本社があり、地域を盛り上げ
てくれているのでこのまま都筑区をメインのホームとして使って欲しい。 もし
フロア化した場合はプロバスケットボールチームだけではなく様々なスポー
ツの大会や市民利用を促進するような施策を作っていただきたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1036

地元の大切なスポーツ施設の拠点です。水泳する人もプロバスケット
ボールチーム応援する人もそれぞれの立場を主張するのだと思いますが、
私は将来に向けて長く使い続けられる施設であってほしいです。そのため
にはコストやニーズにを踏まえたニュートラルな判断が大切だと思います。
メインプールを無くしても、少なくとも50mプールであるサブプールは残るの
です。その機能強化とセットで、メインアリーナをスポーツフロア化すること
は、様々な課題の改善につながると思います。計画内容に賛成します。

サブプールの機能強化は、素案に書かれている項目だ
けでよいのかしっかり検証するべきだと思います。例えば
アップ用のプールの必要性なども議論するべきだと思い
ます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1037

通年スポーツフロア化に賛成です。プールだと水泳だけですが、屋内の体
育館的なスペースは汎用性が高く、様々な利用が期待できます。夏の
猛暑の中で屋内で安心して体を動かしたりイベントができたりしますので、
公共施設としての価値が大きく高まると思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1038 メインアリーナのプールは不要です。無駄な費用はかけないようにしてくだ
さい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1039 計画に賛成です。  横浜国際プールの魅力が高まる再整備になる事を
期待します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1040 メインアリーナを通年でスポーツフロアにすれば、バスケやバレーボールな
ど、様々なスポーツで活用できるので、是非お願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1041 市の計画に賛成です。 メインアリーナは、是非、通年でスポーツフロア化
を！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1042 サププールがあるので、メインアリーナは通年でスポーツフロア化した方が良
い。 再整備計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1043

ここはニュータウン開発のときに街の活性化の目玉になるという触れ込み
だった。でも結局のところプールだと人は全然集まってこない。それを変え
てくれたのはプロバスケットボールチームだ。都筑に元気を与えてくれている
プロバスケットボールチームのためにも体育館にしてください。そうすれば、
練習も都筑でやってくれるようになる。文体とかたきがしらで活動されると
都筑からいなくなりそうで不安だ。

子どもたちがバスケを身近に感じられるようバスケコート
を作ってあげてほしい あの階段をなんとかしてほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「市
内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1044 オリンピックのバスケをみて改めてバスケの楽しさがわかった。バスケ人気を
もっと伸ばすためにも体育館にしてください。 興味なし バスケットボールマンガとかとコラボして施設全体をバス

ケ一色に染めてほしい 反対派に負けないで頑張ってください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1045

新聞をよんでびっくりした。なぜ運営費が減るのにスポーツフロアを反対す
るのかわからない。水泳大会ができないというが、もともとなかったと思えば
多分どこかでやれるはず。単なる既得権益を守りたいだけ。市民の税金
なんだし、市民の大半は水泳大会には関係ない。廃止してください。

今回の案ではサブプールは残すことになっていますが、
いずれは廃止したほうがいい。

市の南部にはこうした大規模スポーツ施設がない。南部にも作ってほし
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1046 通年スポーツフロア化はぜひ実施するべきです。 計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1047

国プのメインプールは古いうえに少し使いづらいので、メインはフロア化しサ
ブプールに一本化することによってプールの設備投資を集中させることがで
きるので良いと思う。フロア化は賛成だがプロバスケットボールチームに横
浜のバスケットボール界をもっと盛り上げられるように頑張ってほしいです。

メインプールをなくすならサブプールで大きな大会を開け
るように改修して欲しい。観客席をもっと増やして欲し
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1048
床転換にかかる課題に対応するためにも、通年のスポーツフロア化に賛
成します。地域の大切なスポーツの拠点として長く使い続けるためには、
コストの課題からは逃げられません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1049

メインプールはとても素晴らしい施設だと思います。でも大会をやるのにメ
インプールでなくてもいいです。これからも泳げて、そして大会ができる環境
が確保されれば、どんなプールでもいいです。昔は野毛山や善行でした。
いろんな視点がある課題だと思っています。コストやニーズを考えると通年
スポーツフロア化はやむを得ないと思います。素案に賛成します。

サブプールをどれだけグレードアップできるかが、重要で
す。観客席増設、全館空調、アッププール整備、大会
時のスペース確保など、ハード、ソフト両面から検討を
深めてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1050

床転換に5000万、2ヶ月の休止。これまではこれが効率的な運営だっ
たのかもしれないが、私にはとても効率的な運営とはどうしても思えませ
ん。これからの厳しい社会の中で、より効率的にニーズに答えていくのは
当たり前です。床転換をやめることで、今日のニーズに沿った運営をして
いく、そのための通年スポーツフロア化に賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1051

水泳関係者は反対、体育館競技は賛成なんだと思うのですが、種目ご
との観点ではなく、将来の横浜市や横浜市民の観点で、どんなものを残
すべきか、考えるべきです。現在、様々な課題があるわけで、それらを乗
り越えるために、通年スポーツフロア化に賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1052

第三者の目線で床転換の継続が否定されているわけなので、スポーツフ
ロア化に賛成です。水泳関係者からするとメインプール廃止反対なので
しょうが、どちらでもない視点で判断する必要があります。もっとコストや
ニーズにの変化に目を向けるべきです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1053
メインアリーナの通年スポーツフロア化に賛成します。私もここで何度も泳
ぎましたし、素晴らしい会場だとは思いますが、課題を抱えたまま将来に
託すことはできません。

サブプールを新たな水泳の拠点にしてほしいです。その
くらいの機能強化が必要です。特にアップ用のプールは
小さくても不可欠です。しっかり検討してください。

どんなスポーツもきっと十分な環境はととのっていないと思います。良くなっ
たり悪くなったり。ただ将来にわたって必要なものが提供されるには、コスト
面の効率の確保は不可欠です。今、無理して継続するのではなく、工
夫して変えていくことが大切だと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1054
スポーツフロア化することによって水泳で使用する水や機器の維持費を
カットすることができ、改修時はお金がかかってしまうがその先かかるコスト
を抑えることができるので良いと思う

水泳競技はサブプールに集約すればいいと思う

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1055 プロバスケットボールチームで都筑や横浜市をもっと盛り上げてほしいから
アリーナに変えてほしい プールは他でも大会はできると思う

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1056 メインプールとサブプール、両方はいらないと思う。メインアリーナは通年ス
ポーツフロア化してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1057
改修するに越したことはないと思う。インクルーシブの拠点だから使われて
いないメインプールを残していいということにはならない。通年スポーツフロ
アに改修すべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1058 コスト削減を図れるフロア化を希望します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1059

横浜国際プールに横浜市のたくさんの税金が使われていることに驚きまし
た。 水泳競技を優遇することだけに横浜市の税金の使うことには反対で
す。 今のままだと赤字の事業なら将来の横浜のことを考えて 水泳だけに
限らず、国際プールをスポーツ全般的に楽しめる施設にして欲しいです。
また、子どもの減少を改善するようなことに税金を使って欲しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「市内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを
通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

1060

昔の市民大会は野毛山プールでした。それを考えたら国際プールは贅沢
すぎます。アップ用のプールが無いことを除けば、サブプールでも十分役割
を果たせます。様々な課題を抱えるメインプールは無くしても仕方ないと
思います。サブプールをきちんと機能強化して、役割を引き継ぐべきです。

とにかく長水路大会をやるときに必要となるアッププール
は必ず作ってほしいです。素案に書かれてないので気に
なりました。よろしくお願いします

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1061

この25年余りの間に、競泳の国際大会はたったの一度だけ。あんな立地
で使ってもらえるわけない。これからは地域の施設にすればいいと思う。サ
ブプールと役割分担して、課題の多い床転換をやめてスポーツフロア化す
るのに賛成です。個人的には残念な気持ちもあるけど、将来の市民に負
担を残したくない気持ちです。

サブプールにいろんな役割が回ってくるので、しっかり充
実させてほしいです。大会に必要な機能や設備を丁
寧に検証して改修してください。お願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1062

水泳が好きな自分には残念だけど、メインプールがなくなるのは仕方ない
と思う。国際大会なんて全然やってないし、今やってる大会は他の会場
でもできるし、市の大会はサブプールをグレードアップして使えばいいし、加
えて床転換に金と時間を使いすぎてるし、もういいと思う。スポーツフロア
化に賛成。身の丈にあったサブプール改修をしっかりやってほしい。

とにかくアッププールを作らないといけない。大会やるには
必須。その上で、素案にでてるような座席や空調の改
修をやるべき。まずはアッププール。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1063

プールではなく、体育館として利用している団体です。横浜には市民が
使いやすい、アリーナがほとんどありません。人口が多いですが、総合体育
館もないため、スポーツセンターで大会をすることがほとんどです。 国際
プールを、横浜国際アリーナ(体育施設)として、年間で使えるようにして
もらえるととてもありがたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1064
車いすテニスをやっています。ここ数年の暑さは障害をもっている人間に
とっては健常者より数倍キツイ。夏もテニスコートとしてつかえると嬉しい。
もちろん車いすでも使える体育館にしてほしい。

泳げないのでわかりません。 障がい者でも利用しやすい環境を整えてください。 障がい者用の駐車場を増やしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1065

ネット記事で知りました。反対派がいろいろ言っているようだか、ネットのコ
メントにある通り、反対するなら金を用意してからいうべき。自分たちのた
めだけに税金を使うのが当たり前のような感覚にはついていけない。運営
費を負担している市民として廃止に賛成します。

心情的にはこっちも廃止しちゃえ！とも思ますが、それ
だと反対派も納得しないと思うので、残したうえで多少
は要望をのんであげてもいい。

遊具は小さな子供でも遊べるようなものにしてあげてほ
しい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「親子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツ
を通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいた
だける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備
計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせて
いただきます。

1066
大学の空き時間とかに泳ぎに行きます。メインプールがあった方がいいとは
思いますが、施設運営の持続性を優先せざるを得ないなら、廃止もあり
だと思います。サブプールがのこれば賛同します。

工事の期間は都筑プールは閉館しないでください。 マンガライブラリーは無料ですか？無料じゃないとモバイ
ルで読めるので誰もいかないと思います。 なんか目玉になるようなものを作ったほうがいいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1067
プールを定期的に利用してますが、たしかにメインプールはなくても一般人
は問題ないですね。サブプールで大会をやったとしても、沿線に都筑プー
ルもあるので大きな問題にもならないと思う。

なんか色んなところが古びてきてるので全体的にリノベし
たほうがいいと思います。 サブプール同様、全体的にリノベしたほうがいいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1068 最近の暑さは異常でこどもを公園で遊ばせるのもままなりません。スポー
ツフロアになるとエア遊具がおかれるとのこと。楽しみにしています。 特に意見はありません。 マンガだけでなくアニメの視聴もできるスペースがあるとい

いと思います。 特に意見はありません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1069
バドミントンをやってますが、都筑スポーツセンターがへんぴなところにあるの
で使いづらかった。ここが年間体育館になるのはうれしい。運営費もさが
るようなので良いことだらけだと思う。

マニアックなマンガやラノベなども置いてほしい。 もっと体育館を増やしてほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1070
いつもは都筑プールに行っていて、国際プールを使うのはごくたまにです。
この距離に２つの施設で3つのプールは無駄だと思ってた。廃止してよ
い。

こちらは教室などもやっているようなので残した方が良
い。 わからない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1071

プールはサブプールがあるので2つもいらないと思います。通年スポーツフロ
アにした方がよいと思います。 プロバスケットボールチームのホームですし、
プロバスケットボールリーグやオリンピックも盛り上がっているので、バスケット
とかで使いやすいようにした方がよいと思います。

メインプールと同じ大きさなので、こちらをきれいにして水
泳大会や水泳教室に使えるようにしておけばよいと思
います。

駐車場とか駐輪場を増やしてください。試合の時に不便です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。



1072 よく考えられた計画だと思います。メインアリーナのプールは廃止して、ス
ポーツフロアにするべきです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1073 通年のスポーツフロア化に賛成です。よろしくお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1074 水泳関係者が自分たちの為だけに使うならサブプールで充分。メインプー
ルはより多くの市民の為になる形に改修して下さい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1075 メインアリーナは通年でスポーツフロア化して活用してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1076

たまに泳ぎに行きますし、大会にも出たことあります。大空間で泳いでいて
気持ちいいです。なのですごく贅沢な公共施設だとずっと思ってました。こ
れだけの課題があるわけですので、スポーツフロア化は必要だと思います。
逆に言うとサブプールの機能強化は必須です。特にアッププールの整備は
盛り込むべきです。

サブプールの機能強化は必須です。特にアッププールの
整備は盛り込むべきです。できるだけ多くの大会を継続
できるようにグレードアップに努めてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1077

これまでいろいろな大会をやってきた価値と、施設の効率的な運営を目
指すこととは別のことです。他都市にもプールはあります。国際プールには
様々な課題があります。将来世代に良い施設を残していくためには、通
年スポーツフロア化が必要だと思います。着実に事業を進めてほしいで
す。

アッププールがないのは困るのでなんとか工夫して計画
に盛り込んでほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1078

大空間の長水路プールで大会に出る、国際プールの醍醐味。私もたくさ
んの思い出があります。でもコスト、ニーズ、国際大会の誘致状況など、こ
れだけの課題に応えられるアイデアも出ていない中では、スポーツフロア化
もやむを得ないと思います。逆にスポーツフロア化することで新たな利用を
呼び起こし地域の活力にもつながると思います。素案に賛成です。

メインプールがなくなるなら、サブプールの機能強化は必
ず実現してほしいです。中でも、素案に書いてないアッ
プ用のプールは是非作ってほしい機能です。さすがにそ
れがないと大会できないと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1079

よりニーズの高い機能、よりコストパフォーマンスのよい運営は、公共施設
のあるべき姿だと思います。私も以前は国際プールでの大会に出てました
ので、思い出はありますが、それと施設の将来は別だと思います。一市民
として。わがまま言ってる場合ではありません。通年スポーツフロア化に賛
成です。

サブプールで長水路の大会を実施するためには、アップ
用のプールは欠かせません。またバリアフリー環境の確
保も忘れないでください。規模は小さくても、新たなメイ
ンプールを作りましょう。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。



1080 メインアリーナを費用をかけて床転換するのは、税金の無駄遣いです。即
刻中止し、通年でスポーツフロア化してください。 計画に賛成します。着実に進めてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1081

たまに泳ぎに行きますがガラガラなのでメインプールご無くなるのは残念で
すが仕方がないと思います。 旭プールが老朽化してるので、旭プールを
改修するとき、長水路大会ができるように改修してください。そうすれば低
コストで運営できると思います。

まずは床をきれいにしてください eスポーツの体験場所を作ってほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1082
定期的に利用してますが、行政コストを考えると今回の判断は理解でき
ます。廃止してください。 国際大会を呼ぶときに仮設でプールができるよ
う、構造だけは残すことはできますか？

サブプールのサブプール？を作ってください。 マンガはモバイルで読めるのでいらないのでは？その代
わりにVRパークを誘致してほしい 楽しい施設になることを期待してます

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1083 もともとハコモノ行政に辟易していた。今回のような行革はどんどん進めて
ほしい。プールは金がかかりすぎだ。

こっちも廃止していい。都筑プールは余熱利用なのでコ
ストがかかっていないはず。やるなら徹底的にやるべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1084 できれば廃止はしてほしくないですが、たしかに特に平日はガラガラなので
メインプールの廃止は仕方がないと思います。

サブプールを１０コースに拡張すれば水泳団体も納得
すると思います。 税金の使い方をよく考えてくれたと思います

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1085
定期的におよいでますがたしかにメインプールはいつもガラガラなので廃止
はやむなしかと思います。 体育館のほうがいろんな人が利用できると思い
ます。

こちらはぜひ残してください。できればもう少し広くしてく
ださい。 利用料金は値上げしないでください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1086
名前は聞いたことがあったがこんなところにあったということを初めて知った。
うちから近いので体育館になるならぜひ利用したい。プールは都筑プール
もあるし不要。

サブプールも廃止していいのではないか？中途半端は
よくない。

子どものための施設にするなら、施設自体廃止して、遊園地化したほう
が儲かると思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1087
毎週武道館に卓球で通ってますが、もし、国際プールで卓球教室を開い
てもらえるならこちらの方が近いのでありがたいです。運営費も下がるよう
なのでスポーツフロア化に賛成です。

水泳の人が納得するかわかりませんがアッププールくらい
は作ってあげてもいいと思います。

横浜はたくさんの大会をやってきたのだからスポーツ
ミュージアムみたいのを作ってもいいと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1088 計画に賛成です。浮いたお金を福祉の向上に使ってもらいたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1089
今後は人口減少に伴って、税収減も見込まれることから、ランニングコス
トをいかに減らすかという事が重要だと思う。 そういった点でみると、メイン
アリーナを通年スポーツフロア化し、コストを減らすのは良い事だと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1090 メインプールは体育館にする方がいいです。 計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1091 とても良い計画で賛成です。 エリア全体の魅力向上につながるよう進め
てください。 メインアリーナの通年スポーツフロア化も実施をお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

1092 横浜国際プール周辺では、バスケットができる施設が不足しています。
ぜひ、通年でスポーツフロア化してほしいと思います。 横浜市の計画案に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1093
素案に書かれている課題を解決するにはメインプールの廃止はやむを得
ないと思う。今の姿は少しオーバースペックなのではないか。長く使われる
施設にするためにもメリハリつけた見直しが求められる。

サブプールは機能充実を進めても良いと思う。メイン
プールでやっている大会を一部でも実施できるよう、必
要な整備が求められるのではないか。

スポーツをやる環境は、刻々と変化しており、どの種目も決して十分では
ない。子どもたちのためにも、限られた場で競技団体が工夫して盛り上げ
る必要がある。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「市内小中高生のスポーツの
聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1094

メインプールの廃止は仕方ないと思います。コストを削減しニーズに合わ
せていくのは当たり前です。その中でどう機能を充実させるかを考えていく
べきです。同様の機能を備えたプールは県内他都市にも他の都道府県
にもあります。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1095
通年スポーツフロア化は仕方ない。床転換の継続に疑問が示されてい
る。継続できるに値する解決策がサウンディングでも見つかっていないの
で、この方向性は避けられない。

唯一の屋内50mプールとして、大会実施に必要なバ
リアフリーも含めて最低限の改修は施すべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1096 計画に賛成です。よろしくお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1097
大会にも出たことありますが、私は通年のスポーツフロア化は仕方ないと
思います。コストがかかりニーズの変化もある中では、変わっていくことは避
けられません。

サブプールにアップ用のプールを備えれば、実施可能な
大会が広がると思います。いろいろ工夫してサブプール
の汎用性を上げるべきです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1098
通年スポーツフロア化に賛成です。これだけのお金がかかって課題のある
国際プールは、水泳をやっている人間からみても贅沢なプール施設です。
サブプールだけでも残すことが重要です。

残すサブプールには、とにかくアップ用のプールを備えて
ほしいです。長水路の大会をやるためには必要です。
素案に記載がないのが不安です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1099 整備計画案を拝見しましたが、ランニングコストの削減につながる通年で
のスポーツフロア化を是非進めてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1100
無駄なコストを削ってニーズに合わせていくのは当然です。メインアリーナの
通年スポーツフロア化はいいと思います。スポーツはあるものでやっていくも
のです。

メインプール無くなるので、サブプールはめいいっぱい可
能な限りのグレードアップを実現したら良いと思います。
メリハリつけてお金をかけるべきです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。



1101
通年スポーツフロア化に賛成です。これだけの課題を示されていて、行動
しないという選択肢はありえません。課題を解決し、その上でニーズにどう
応えていくのかを考えるべきです。

長水路大会を開催するために必要な改修は施すべき
です。素案に記載されている内容はもちろんですが、
アップ用のプールの整備は不可欠です。検討お願いし
ます。

施設自体の廃止、とか極端な方向性も無くはないと思いますが、まだま
だ使える施設を、コスト、ニーズの面からあり方を考えることは地域にとって
重要なことだと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1102

私にとって思い出の国際プールですが、廃止は仕方ありません。そもそも
スポーツは、あるものでやっていけばいいと思います。そういう意味で、サブ
プールの機能強化はよろしくお願いします。新たな拠点になるような改修
を期待します。

新たな拠点になるような改修を期待します。とにかくアッ
ププールを作ってください。素案にある座席の増設や空
調の改修はもちろん大切だと思いますが、長水路の大
会をやるために必要なのはアッププールです。よろしくお
願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1103

国際プールにこんなに横浜市の税金が使われていることに驚きました。
水泳の大会の機会が減ってしまうという懸念があることは知っていますが、
水泳競技に優遇するようなことに横浜市の税金の使うことには反対で
す。 水泳だけに限らず、スポーツ全般的に楽しめる施設にして欲しい。
また、子ども現象を改善するようなことに税金を使って欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「市内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを
通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

1104

国際プールにこんなに横浜市の税金が使われていることに驚きました。
水泳の大会の機会が減ってしまうという懸念があることは知っていますが、
水泳競技に優遇するようなことに横浜市の税金の使うことには反対で
す。 水泳だけに限らず、スポーツ全般的に楽しめる施設にして欲しい。
また、子ども現象を改善するようなことに税金を使って欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「市内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを
通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

1105

現在プロバスケットボールチームのホームアリーナとして利用されているのが
目立っているが、通年スポーツフロア化することによってほかのスポーツも利
用しやすくなり、都筑区にたくさんのお客様を呼ぶことができると思います。
スポーツフロアの市民利用が少ないのは事実だが分割して使用できるよ
うにして使用料を下げることによって市民利用も増やすことができると思い
ます。

サブプールの観客席を増やすことによって、大きな大会
も開くことができると思うので600席とは言わず増やせる
限りもっと増やしていくべきだと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1106

通年スポーツフロア化することによって、バスケだけではなく今まで利用して
こなかったスポーツもどんどん利用する可能性が出てくると思うので賛成で
す。プールはコストがフロアよりも将来的に多くなってしまい、「国際」プール
なのに国際大会があまり開かれていないのでサブプールで十分なのではな
いかと思います。

子供たちも訪れやすいようにしていくのも十分大事なこ
とだとなことだと思うので遊具を増やすことは賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。「親子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「ス
ポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜ん
でいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再
整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさ
せていただきます。

1107 再整備計画に賛成です。ぜひ、地域の魅力を高めるような施設にしてほ
しいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。



1108 メインプールはいらない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1109 良く検討された再整備計画案になっており、賛成できます。頑張ってくだ
さい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1110 メインアリーナのプールは不要。是非、スポーツフロア化してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1111 メインプールは税金の無駄使い。 計画案のように沢山の人が利用しやす
いようにすべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1112 メインアリーナは通年でスポーツフロア化すれば、様々なスポーツで活躍で
きるので、是非お願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1113 とても良い計画です。早く進めてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1114 素晴らしい計画になっていると思います。しっかりと進めてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1115 計画案に賛成。たくさんの人に来てほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

1116 計画に賛成です。とくにメインアリーナは通年スポーツフロア化し、無駄な
コストをかけないようにして下さい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1117
メインプールの廃止は仕方ないです。僕もここで泳いできましたが、これだ
けの課題を抱えている豪華施設です。こういう機会に見直すのは当然で
す。なので、とにかくサブプールを素晴らしい施設にしてほしいです。

とにかくサブプールを素晴らしい施設にしてほしいです。
そして必ず必要なのはアッププールです。長水路大会を
やるには絶対に必要です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1118 計画に賛成 計画に賛成

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1119 メインアリーナの通年スポーツフロア化を望みます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1120 このような大きいプールを同じ規模で残すのは非効率だと思います。計画
案のような改修が必要だと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1121 メインプールは廃止でいいです。 たくさんの人に来てほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1122
一年を通じてスポーツフロア化にした方が、より多くの利用者に喜ばれると
思う。 そもそもメインプールは、普段は利用者が少なくて、あまり使われて
いない。

サブプールだけ残してくれれば、ほとんどの利用者はＯ
Ｋだと思う。

マンガや遊具は子どもには受けると思うが、特にマンガ
はきちんと管理することが大切。シリーズ物が歯抜けに
なったりしないように配慮してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1123 体育館になると一年を通していろいろな活用ができるので良いと思う。計
画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1124 大会の開催頻度も少ないので市でプールをやるのは無駄。体育館でい
いと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1125 いままで利用したことはありませんが、計画案のような施設になると、子供
と行きたくなります。ぜひ計画の内容で進めてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。



1126

自分は健康のために水泳をしているが、１００メートルはで泳げないの
で、メインプールは使えない。 そういう人が多いのだと思うが、平日に来る
と結構ガラガラで利用者は多くないように感じる。 こうした状況を踏まえる
と、体育館として通年で活用した方が理にかなっていると思う。

メインプールをやめた場合にはサブプールの利用がメイン
になると思うので、より利便性が高まるようなリフォーム
ができるとよいと思う。

マンガや遊具を置けば、若者世代には受けると思う。
私は賛成。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
「市内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを
通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

1127 メインプールは廃止でいい。 この計画でまちが賑やかになる。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

1128 区内でバスケットをやる施設が不足しています。ぜひ、通年でスパーフロア
化し、活用してもらいたいと思います。 とても良い計画だと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1129
通年でスポーツフロアにすることに賛成。 メインプールは大会で使われる
以外は、ほとんど使われていない感じ。いつも空いているので、無駄だと
思う。 より多くの人が利用できるように、一年中スポーツフロア化すべき。

サブプールは残すべき。 マンガや遊具にはあまり興味ない。 無駄な経費はかけない方がいいと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1130 記載の計画全体がとてもいいです。子育て中なので完成が楽しみです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1131

様々な区のスポーツセンターでフットサルをしますが、いつも予約が取れず
に悔しい思いをしています。 この現状を少しでも改善し、思いっきり身体
を動かしたいし、年を重ねても健康でいたいと思っています。 メインプール
の必要性も理解しますが、スポーツセンターのような市の保有施設を充
実させていただきたく、今回の素案に賛成します。 また、スイマーの聖地と
も言われているメインプールに関してですが、改修費や維持管理を含むコ
ストが、すべて市の税金で賄われていることに疑問を感じています。 県大
会も多く行われている中で、水泳関係団体だけでなく、神奈川県も費用
負担すべきではないでしょうか。 県内市町村の横浜市に対してだけ特別
扱いできないとの県の言い分かと思いますが、水泳関係団体はプール存
続に向けて神奈川県に対しても要請されてますでしょうか。 市民として、
県の姿勢と、水泳関係団体をはじめとした競技団体の問題提起のあり
方に賛同できないことも、今回の素案に賛成する理由です。

メインプールの廃止に伴い、サブプールを改修して充実
させることは、幅広い利害関係者への考慮として、市の
責務を十分に果たしていると思います。

功利主義的な発想は慎むべきとは思いながらも、今回の素案について
は、100点に近い内容だと思います。 近視眼的にならず、市民の将来
を考え、同時に市の財政的側面も考えられた、納得のできる素案です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1132 メインアリーナは通年でスポーツフロアとして使用する方が、コスト的にも良
いと思います。 再整備計画案に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1133 計画案に賛成です。体育館や遊具では障害者利用にも配慮してくださ
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1134 計画の内容でいいと思う。早く完成してほしい。 子供と通いたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1135 メインプールを、大きい大会用に市で維持する必要はないと思う。メイン
プールを廃止する計画が税金の使い方として正しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1136 メインアリーナひぜひ通年スポーツフロア化してください。 夏の時期にもメイ
ンアリーナをスポーツフロアで使用したいニーズはたくさんあると思います。 計画案に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1137

プールとして有効活用しきれない(＝水泳団体が自分たちの為に使うだ
け)ならアリーナ化して様々な団体が使用できたり大会、イベント、興行を
実施して収益性も改善された方が良い。  ｢水泳関係者だけの為｣にな
るのと｢多様な方々の為｣になるのではどちらが良いかは明白。その観点
で市民意見を募るべきではないか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1138 メインアリーナは通年でスポーツフロア化し、活用することが望ましいと思
う。 応援しています。頑張ってください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1139 子供を連れて遊びに来れます。メインプールは廃止でいいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1140 メインプールはいらない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1141

国際大会で使う頻度がほとんどないのであれば、市民が気軽に使えるス
ポーツフロアや、イベントなどで使えるアリーナにした方が良いと思う。 色々
な意見が出ているが、聖地だから残したい、というのはおかしい。別の会
場で、そこを新たに聖地とすればよいのでは？

拡充整備されるのは良いと思う。 スポーツマンガのライブラリーは新たな視点で良いです
ね！ ぜひハバレーボールマンガをおいてください！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1142 プールはいらないです。 計画案に賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1143

横浜国際プール再整備事業計画（素案）に書いてある運営方法につ
いてですが、転換作業にかかる費用（年間約5,100万円）やこれに伴
う利用休止期間 （年間約２か月）が合理的ではないのと、昨今のプ
ロバスケットボールリーグの盛り上がりなどを考えると、プールではなく通年
スポーツフロア化の方針とすることを希望します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1144 サブプールの機能を充実させれば、メインプールは不要
です。できるだけお金をかけずにやってください。 コストが下がるなであれば、再整備計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1145 メインプールがなくなるのは残念ですが、床転換等にかかる費用を考えれ
ば致し方ないと思います。

横浜国際プールならではのものを整備すると地域も盛
り上がると思います。 再整備計画をしっかり進めていただきたいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1146

新聞の「パラ水泳の聖地存続を」の記事を読みましたが、サブプールがあ
るのだから、パラの大会などこれまでメインプールで実施してきたら大会に
ついては、サブプールでできる方法を考えてもらいたい。 メインプールは費
用面で、廃止してもらいたい。

市の方針に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1147 メインアリーナについて、サブプールがあるのにもかかわらず、夏場にプール
に転換するのはお金の無駄です。直ちにやめていただきたい。 人を呼び込める話題性のあるものを設置してほしい。 再整備計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1148 運営コストも踏まえてよく考えられた素晴らしい再整備計画案だと思いま
す。 ぜひこの計画案をベースに進めてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1149

床転換にかかるコストなどの課題には真剣に対応しないと、将来にわたっ
て使い続けられる施設になりません。メインアリーナの通年スポーツフロア
化に賛成です。今回の改修で運営コストも年間２億も浮くとのこと。そう
いうお金で、駅からのアクセスの改善などにも取り組んでほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1150

50mプールが２つあります。コストやニーズなどの課題は放っておけませ
ん。解決のためにメインアリーナを通年スポーツフロア化することに賛成で
す。水泳含めて多様なスポーツを楽しむ人達の年間を通じた交流にも繋
がりそうです。

残るサブプールで水泳の大会ができるよう、機能強化
は必要だと思います。メインプールの廃止を反対してい
る水泳団体の皆さんも、サブプールの機能について考
えたほうがいいんじゃないでしょうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1151

横浜という都会にありながら、広々とした敷地にあり、自然に囲まれた素
晴らしい施設です。アリーナ内もゆったりと作られていて、スポーツ観戦に
ストレスなく過ごせます。だからこそ、たくさんの観客が見込まれるスポーツ
専用フロアに通年していただき、人がたくさん集まり、活気のある施設に
なって欲しいと思います。 地元民として、地域が潤うことは喜ばしいことで
す。  また、災害時にはフロアの方が役立つことも多いのではないかと感じ
ています。都筑区は、横浜市の中でも海から遠く、中心部のものを受け
入れなくてはならない所だと感じています。そんな時、都筑区役所だけで
は足りず、大きな箱が必要になってくるのではないでしょうか。周辺道路も
広く、拠点になりやすいと思います。  以上のことから、私は、メインアリー
ナを通年フロアにしていただきたいと意見いたします。

周辺は、自然に囲まれてゆったりとした雰囲気が好きです。しかし、北山
田駅からは階段がきつく、周り道をしても坂道です。 センター北駅から
シャトルバスをたくさん出して欲しいです。有料で良いと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「脱
炭素・防災力向上」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代
を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、イ
ンクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検
討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1152 通年スポーツフロア化は賛成です マンガライブラリーや遊具については希望はありませんが
レストランやフードコート、コンビニの再開を希望します

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1153
プロバスケットボールチームの試合がある日は街が賑わっていて経済効果
を感じます。 この規模のプロチームが地元を拠点に活動してくれることは
貴重なので今後も国際プールで試合をしてほしいです。

市民感覚だと水泳はサブプールで十分行えるのでメイ
ンプールが球技専用になってもあまり困らないです。 広場が気に入っているので変わらないと嬉しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1154

大会で泳いでます。でもいろいろ課題があるなら通年スポーツフロア化で
も仕方ないです。その代わり、サブプールにアッププールを整備してくださ
い。これは譲れません。さすがに長水路大会ができないのは悲しいです。
サブプールでも相模原でも、できる場所があるならオッケーです。よろしくお
願いします。

通年スポーツフロア化の代わりに、サブプールにアップ
プールを整備してください。これは譲れません。さすがに
長水路大会ができないのは悲しいです。よろしくお願い
します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1155 通年でスポーツフロア化した上で、地域の活性化につながるような使い方
をしてもらいたい。 床転換に無駄なコストをかけるのはやめてください。

計画に賛成です。是非、地域の活性化につながる再整備にしてくださ
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1156
学生時代に水泳部で何度か使いましたが、近隣には他にも相模原グ
リーンプールなど長水路のプールはありますし、横浜市の高額な税金と財
政難を考慮すると、廃止した方がよいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1157 メインプールの役割は終えている。 計画案の施設だと、より多くの人が北山田に来てくれるのでまちの活性
化につながる。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1158 今回の再整備で、メインアリーナは通年スポーツフロアにし、幅広いスポー
ツで使えるようにすべきです。 マンガライブラリーはとてもいい考えだと思います。 素晴らしい計画なのでぜひお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
「市内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを
通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

1159 通年体育館でいい。 サブプールも体育館でいいと思う。プールは経費が高
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1160
夏場にメインアリーナをプールにしてしまうと、水泳にしか使えないため、通
年でスポーツフロア化し、色々なスポーツで使えるようにした方が良いと思
う。

計画に賛成です。よろしくお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1161 子育て中です。ぜひ計画案のとおりに整備してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1162 私も含め市の計画に区民は喜んでいると思う。この計画で進めてほし
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1163 メインプールはいらない。 財政が厳しい中で大きなプールを運営する余裕はない。計画案で進め
るべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1164 計画案で進めてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1165 計画案に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1166 市民の税金で成り立っている施設なので、より多くの市民が利用できる
計画案がいいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1167 とても良い計画だと思います。色々なご意見もあるかと思いますが、計画
通り進めていただくことを希望します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1168

都筑区民ですが、横浜国際プールは利用した事がありません。一部の
方々が利用する施設なので、できる限りかかるコストは抑えてもらいたい
です。 そういった意味では、通年のスポーツフロア化を行い、ランニングコ
ストを抑える工夫をして下さい。

計画をしっかりと前に進めてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1169 賛成 賛成 賛成 再整備にあたっては障害者も利用しやすい施設となるようにしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1170 通年フロア化すべきです。プール利用を要望するのであれば、採算が合う
利用料設定にすべきであり、維持費含めて非現実的な話と考えます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1171 とても良いと思います。遊具の設置にあたっては障害のある子にも配慮し
てください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1172 ランニングコストを圧縮するためにも、通年のスポーツフロア化はやるべきだ
と思う。 計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1173 計画に賛成します。 計画通りに再整備されれば、子供達と遊びに行き
たいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1174 計画には大賛成です。 特にメインプールは廃止でお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1175

これだけの課題があるなら、メインアリーナを通年スポーツフロア化すること
に賛成します。50mプール２つ、25mプールひとつを備えてること自体、
そもそも背負っていける量を超えているのではないでしょうか。仕方ないで
す。

サブプールを新たな水泳の拠点となるよう、必要なグ
レードアップをするべきだと思います。特にアップ用のプー
ルは不可欠です。素案に記載されてないので、不安で
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1176

メインプール利用者は大きく減少しており、平日日中はほぼ誰も使ってい
ない。よく現状のインドアテニスしかできないスポーツフロアとプールの利用
者を比較して、プールの方が使う人がいると言っている人がいるが、甚だ
見当違いだ。同規模同エリアの体育館の利用者と比較してほしい。明ら
かに体育館の方が利用者を確保できるし、体育館にすれば横浜市内の
アリーナプロスポーツ、バスケやバレー、卓球などのクラブが定期利用す
る。利用者数は跳ね上がる。インドアテニス限定で運用されている現状
の比較に意味はない。即刻通年スポーツフロアに改修すべき。障がい者
を盾にとって改修を妨げるのは道義的に見過ごせない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1177 メインプールを廃止して、通年でスポーツフロアとして運用できるよう改修
するべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1178

プールとしての利用から屋内スポーツの多目的利用に転換する費用及
び、使用可能期間が制約されることは、非常に非効率的な事と思いま
す。 テニスをやっているので、その観点からの偏った意見になってしまいま
すが、横浜市のテニス人口は非常に多く、年に1回の横浜室内選手権と
日本リーグでしか使用できないのはもったいなく、限られた人しか利用でき
ないことにもったいなさをずっと感じています。室内で公的に市民が借りる
ことができるテニスコートは有明テニスの森にしかなく、コートの充足率とし
てはかなり高いです。例えば真冬や猛暑の夏の期間に室内でテニスコー
トが利用できるとなると使用頻度が増えていくと思います。また、テニス
コートがベースとして設置されるとあらゆるイベントが可能となるので、その
点でも効率的になると思います。再整備計画案のファミリーが利用できる
という点は素晴らしいと感じます。親子でテニスをしたい家族は多いので、
ぜひ進めて頂きたいと思いました。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1179 プール廃止賛成です。なんで水泳をしてる人および対して効果がない施
設に、今もに大量のの税金を投入し続けているのか、不思議です。 プールは金食い虫では？サブプールもいらないです。 皆んなが享受できる施設になることを希望します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1180
平日にメインプールに行くと驚くほどガラガラです。季節ごとに床を転換して
夏場にプールにするのは無駄な気がします。 休日には大会なども実施さ
れるのでしょうが、サププールを活用して実施すれば良いと思います。

計画通りに進めてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1181 プール廃止は、しょうがないと思います。 引き続き、泳げれば、良いと思います。 もっと色々な人が施設に来れるような仕組みが欲しい
です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1182
50mプールは2つもいらないと思います。立派すぎるし、水泳団体にとっ
てはこれまで恵まれてたというだけではないでしょうか。いろんな課題がある
中で、通年スポーツフロア化は必然だと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1183

国際プールは地域にとって大切なスポーツの拠点です。競泳やる人にとっ
ても、プロバスケットボールチーム応援する人にとっても、です。だから長く
大切に使っていけるといいと思っています。通年スポーツフロア化は仕方な
いと思います。それにより、改修後のランニングコストも低減できるとのこと
ですから、賛成です。

サブプールの機能強化は、考えられる可能な限りの改
修をお願いします。やはりメインプールがなくなると、長
水路の大会をサブプールでやるには、アッププールが新
たに必要となります。徹底した検討をお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1184 メインアリーナは通年スポーツフロア化した方が活用の幅が広がると思いま
す。 親子で楽しめるスペースになると良いです。 再整備計画に賛成です。 中長期でみた時に、イニシャルとランニング両

方のコストを抑える工夫をしていただきたいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「親子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツ
を通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいた
だける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備
計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせて
いただきます。

1185 床転換に多額の費用をかけるのはいかがなものかと思います。 サププー
ルがあるのだから、メインプールはいらないです。 計画に賛成です。しっかりと進めてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1186

大きな大会はできなくなるかもしれませんが、そもそもなぜ全国や県の大
会を永遠に横浜でやらなきゃいけないのでしょうか？新聞にでてる水泳団
体の意見は施設維持のことはお構いなしに一方的だし無責任です。将
来も地域の様々なスポーツの拠点としてあり続けるためには、通年スポー
ツフロア化はやむを得ない選択だと思います。

残るサブプールを機能強化することは逆に不可欠だと
思います。市の大会ができるような機能をしっかり盛り
込んでほしいです。水泳団体には、行政とのそうした協
議を期待します。可能な限りの施設の充実を求めま
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1187
スポーツフロア化でやむを得ないと思います。50mプールがふたつもある施
設は、やっぱりバブルな感じがします。コストの適正化やニーズへの対応、
将来への持続性など考えると、この方向で良いと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1188

通年スポーツ仕様のアリーナへの変更を希望致します。 プロバスケット
ボールチームのホームアリーナとして相応しい施設であると思っています。
是非、プロバスケットボールリーグ基準の素晴らしいアリーナへ改修される
ことを望みます。

館内、館外共にプロバスケットボールチームのファン並びに市民が日頃か
ら集える、プロバスケットボールチーム仕様の施設となることを切に願って
おります。 プロバスケットボールチームにはそれだけの価値があります。
ホームアリーナを関内ではなく都筑で継続させたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1189

プロバスケットボールチームのホームアリーナとしてのニーズももちろんです
が、市内で市民が自由に使える体育館が不足していると思いますので、
通年化の場合は一般に使いやすいものにしていただきたいです。  現在
の1階席ひな壇の段差が低くて見にくいので、段差の大きいひな壇を作っ
て欲しいです。 2階サイドの端は見にくいので、かわりに1階エンド側に座
席をたくさん作るといいと思います。  通年化した場合もシンボルとして飛
び込み台は残して欲しいです。  近頃は暗めのアリーナが多く、暗転時の
演出をするチームが多いです。ですが、現在の国際プールの外光が入る
明るい雰囲気は他のアリーナにはないものですので残してほしいと思いま
す。

大会などできるようにぜひ整備をしていただきたいです。 階段を使わずにアクセスできる方法を増やしてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1190 改修を支持します。メインプールを廃止して、通年スポーツフロアとして利
用できるよう改修すべきだと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1191 大きな施設なのでプールではもったいないと思ってました。サブプールもあ
るのでメインアリーナは体育館がいいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1192

水泳にはあまり興味がないが、定期的に国際大会が開かれていると思っ
ていた。国際大会が開かれてないなら、国際基準のプールを維持する必
要性は市民に説明できないと判断したのは妥当だ。市民向け体育館と
することも評価する。

今後、水泳利用者が減るのは目に見えているので、最
低限の改修に留めるべき。

この手のものは民間に任せるべき。行政がやるのではな
く、土地やスペースを貸して賃貸料を取るだけのほうが
リスクが少ないと思う。

民間コンサルなどにしっかりとサポートしてもらって計画を進めるべきだと思
う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1193 良い計画だと思う。子育て家庭にはこのような施設が嬉しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1194 メインプールはあまり使われていないのでいらないと思っていました。 書籍を充実させてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1195 とても良い計画です。多くの方の来場が期待でき、まちも賑やかになるの
でよい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

1196 とてもいい計画です。早く整備を進めてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1197

見たこともない施設ですが、税金の負担が減るならプールは無くすべきで
す。 大会ができなくなるから反対という新聞記事を読みましたが、大会が
できるところにいけばいいだけ。工夫もなしに反対だけするのは御門違い
です。

日常的に使えるようにしてあれば改修も必要ないと思
います。

こどもにマンガを読ませるのは時代だから仕方ないです
が、マンガだけでなく文庫本など文字にも触れられるよ
うにしてください。

今後、さらに人口減少がすすむのですから、大規模施設は今後も見直
しを続けてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1198 計画は素晴らしい。誰もが使える施設はありがたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1199 計画案に賛成です。子供を連れて遊びに行けます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1200 メインプールは廃止していいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1201 賛成 賛成 賛成 駅からアクセスする階段にエスカレーターを付けてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1202
バスケ人気がすごいので一度行ってみたかったがチケットが全然取れな
かった。増席は賛成。 増席の改修費を捻出するためにもプール廃止は
賛成。

改修するのはいいが、あらたな負担ではなく削減できる
コストの範囲内でやってほしい。 上と同じ 廃止とという難しい判断をよくやったと思う。評価します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1203
水泳は結局、観光客を呼べず経済波及効果もない。にも関わらず市民
の税金で負担するのはおかしい。 バスケなら負担してもそれが投資になっ
て経済が回ると思うので年間を通してスポーツフロアにすることは賛成だ。

日常的に人が集まるためには、有料であっても優良なコンテンツが必要。
民間に提案させたほうがいい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1204 メインプールもあれば色々な使い方が出来るのだと思うが、総合的にみる
とメインプールは廃止し、通年でのスポーツフロア化が望ましいと思う。 再整備案に賛成です。着実に進めてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1205 運営コストはできる限り圧縮してもらいたいので、床転換をやめて通年ス
ポーツフロア化することに大賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1206 プールはサブプールがあれば良いのではないでしょうか。通年スポーツフロ
ア化した方がつか使い勝手が良いと思います。 計画に賛成です。頑張ってください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1207 とても考えられた良い整備計画案だと思う。 賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1208

地元にとっては大切なスポーツの拠点です。将来にわたり、持続可能な
施設にしてほしいです。床転換の継続に疑問が投げかけられている今、
メインアリーナは、通年スポーツフロア化でもやむを得ないと思います。その
分、サブプールを立派なものにリニューアルしてほしいです。

観客席をできるだけ増やし、全館空調に改修した上
で、アップ用のプールを整備してほしいです。というか必
須です。でないと長水路の大会を開催できません。何
としても形にしてほしいです。よろしくお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1209

いち都筑区民の意見としては、水泳をやっている人しか利用できないプー
ルよりも様々な市民が利用出来る通年スポーツフロア化の方が利用する
と思います。  子育て世代が多い都筑区としては子どもが利用出来る施
設とした方が市民還元できるものと考えます。

区民利用としてはサブプールの仕様で十分です。
北山田に住んでいましたが遊具が山田富士公園など
にはなかったので国プのエリアに出来ることは嬉しいこと
だと思います。

水泳関連の団体がいま騒いでいますが、国プの改修の話については数
年前から出ていたと記憶しており、何を今さら騒いでいるんだという感想で
す。  本当になくてはならないのなら、数年前から訴えていくべきであり、な
くなりそうになって騒ぐのは呆れてしまいます。 （反対意見に負けないで
欲しいです）  還元できる対象者が多いスポーツフロア化の決断を期待
します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1210

メインアリーナを体育館として通年利用にすることに賛成です。 プールと
体育館の転換のための閉鎖期間とそれにかかる費用は本当に無駄だと
思います。 今、新たな体育館やプールを作るとしたら、こんな発想はない
と思います。 過ちを認めて、新たな体育館のあり方を提示された横浜市
職員の皆様は素晴らしいと思います。

50メートルプールは維持されことが必要と思います。
国際大会はできなくても市民レベルの大会は出来ると
思います。 障がい者の大会だけを特別扱いする考え
方には賛成できません。 障がいのある方もない方も、
プールでの大会は望んでいます。横浜のプールだけに関
わらずに東京や関東のプール全体をみて議論して欲し
いです。 感情に訴える主張に惑わされることなく、大会
の特別の日ではなく、通常の市民利用を中心に検討
を進めて欲しいです。

子供たちへの施策・整備は賛成です。 プール外の施
設整備については、プールの再整備と別の日程で検討
されても良いと思います。 中心となるプールの再整備を
まずは進めることが重要と思います。 危ない天井の整
備を早急に進めていただき、その工期期間にプールの
再整備も進めてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「市内小中高生のスポーツの
聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1211
もともと国際プールは磯子区にできるはずだった。 最初からいらないと思っ
ていた。廃止は当然。 ただ、年間体育館になるんだったら、磯子区に
作って欲しかった。

プールセンター跡地もプールではなく、体育館にしてくれ

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1212 運営コストを考えたら廃止は当然。 バスケ開催で収入が増えるならなお
賛成だ。

市民大会ができるだけなら観客席は不要なのではない
か？むしろ全席撤去してしまって立ち見とかにしたほう
が使い勝手は良くなるのではないか

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1213 計画案に賛成です。いろいろな意見もあろうかと思いますが、メインアリー
ナは通年でスポーツフロアにした方がいいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1214 バドミントンをやってます。ちゃんとした床になったら大会もできるので通年
化に期待してます！

今年、ジャパンオープン横浜開催、嬉しかったです！プロバドミントンリーグ
の国際プール開催も期待してます

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1215 コストカット大賛成です。体育館にするだけでなく増収策もしっかり練って
ください。

泳げないのでよくわからないので、水泳関係団体とか専
門の人から意見を聞いて下さい。 敬老パスの無料化を早く実現してください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1216
友人とたまにメインプールのコースを借り切って泳いでます。無くなるのは
残念ですがあの状況なら廃止はしょーがないなと思います。今までありが
とう！

たまには長水路で開放してください。 居酒屋とかあるといいなと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1217
横浜BUNTAIや武道館はできたものの、予約が取りづらく、市内のアリー
ナは不足してので、通年のスポーツフロア化には賛成です。 プールはサブ
プールがあればいいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1218 素晴らしい計画案になっており、賛成です。ぜひ、計画通り進めてくださ
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1219 かぞくでおよいでます。ことしからふかくなってメインプールではおよげなくなり
ました。なのでメインプールはなくてもだいじょうぶです。 ともだちとたいかいにでたいのできれいにしてください スポーツだけでなく、アニメとかのまんがもよみたいです

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1220

コストの課題があるなら床転換はやめるべき。ニーズを考慮するとスポーツ
フロア化で仕方ないと思います。メインプール利用者の自分で言うのもな
んですが、これまでが恵まれていたということです。サブプールを大会ができ
る仕様にアップグレードしてこれからの新たな拠点にすれば良いと思いま
す。

ウォーミングアップ用のプールは、少なくとも必要だと思い
ます。素案に書かれていませんので、コース数は少なく
ても、必ず盛り込んでください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1221
定期的にレーン貸切で家族で泳いでます。無くなるのは残念ですが、利
用者も減ってますし、廃止は避けられないでよね。 ただフットサルもやって
るので個人的には体育館化は嬉しいです。

こどもの大会ができるようにしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「市内小中高生のスポーツの
聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1222
メインプールのレーン貸し切りがとれたらメイン、取れなければサブプールで
仲間と泳いでます。メインはお得だったので無くなるのは残念ですが、コス
トを聞いたら仕方がないですね。サブプールは残してください。

サブプールのそばに仮設でもいいのでアッププールを作れ
ば大会もできると思います。検討してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1223 改修計画を支持します。メインプールは利用者が少ない。水泳関係団
体の利権のために横浜市民が犠牲になるのは理解できない。 駐車場を拡大してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1224

水泳団体やパラ水泳団体の方がスポーツフロア化に反対されている記事
をみました。記事を読むとあまりに精神論過ぎて、施設の将来についてあ
まりに無責任だと感じます。様々な課題を踏まえると通年スポーツフロア
化はやむを得ないと思います。ただ実施してきた大会のことも考えなけれ
ばなりません。他都市の会場での実施可能性の調整もすべきですし、サ
ブプールでの実施に向けた検討も不可欠です。そうしたこととあわせて、事
業を進めてほしいです。

サブプールでも大会をやっていますが、長水路の大会を
やろうと思うと、やはりウォーミングアップ用のプールが必
要です。コースは少なくてもよいので、整備できれば、い
ろいろな可能性が広がると思います。空調の改修など
と一緒に是非検討をお願いします。

このような立派な施設を将来まで利用していくには、コストの観点からはど
うしても逃れられないと思います。今回大規模改修をする機会に、可能
な限りの検討と整備をすることで、たくさんのニーズに長く応えられる施設
にしてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。



1225

地元の公共施設なので、永く使い続けられるような計画にしてほしいで
す。そのためには記載されているコスト面での課題はクリアしなければなり
ません。状況を考えると、サブプールの機能強化も掲げられてますので、
通年スポーツフロア化でやむを得ないと思います。私のような、競泳もやっ
てたしプロバスケットボールチームの応援もする人も含めて、たくさんの人が
楽しめる施設にしてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1226

都筑区民の気持ちとしては、「国際プールはプロバスケットボールチームの
ホームアリーナ」です。50mプールが２つもありますし、床転換していること
にいろいろな課題があるようですから、スポーツフロア化でいいと思います。
でもこれまでやってきた水泳の大会を考えると、サブプールのグレードアップ
は必要なんだと思います。

メインプールでこれまでやってきた水泳の大会を考える
と、サブプールのグレードアップは必要なんだと思いま
す。その内容は水泳団体が市と話し合えば良いと思い
ます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1227

一度使用した際、だだっ広いプールに利用者が4人しかいませんでした。
横浜市当局の税金の無駄遣い、特定のノイジーマイノリティの利益を守
るために多くの公金が投入されている地方行政の闇を感じました。このよ
うな施設が市民の税金で運用されている事実は納得しがたく、水泳関
係団体という特定の利益団体の抗議により改修を取りやめることは市長
の大失政のひとつとなるでしょう。計画通りスポーツフロアに改修すべきで
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1228 ランニングコストが下がるのであれば、再整備計画に賛成です。浮いたお
金は少子化対策に使ってもらいたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1229 年間を通してスポーツフロア化すれば、様々なスポーツの振興に役立つと
思うので、是非お願いしたいと思います。 子供の為の設備を充実させてほしいです。 再整備計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1230
計画案を拝見しましたが、床転換に多額の費用をかけるのは無駄だと感
じました。サブプールがあるので、メインアリーナは通年でスポーツフロア化
すべきだと思います。

計画案に賛成します。是非計画通り進めていただきたいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1231 通年バスケ使用がよいです！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1232 メインアリーナにプールは不要です。出来るだけお金がかからないようお願
いします。

計画案に賛成です。 よく検討された計画だと思います。ぜひよろしくお願
いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1233 計画案に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1234 中長期的な運営コストまでを加味したとても良い計画になっていると思
う。 メインアリーナは通年でスポーツフロア化し、コストを圧縮してほし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1235 計画に賛成です

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1236 メインアリーナを通年スポーツフロア化し、浮いた費用をスポーツ振興に資
する取り組みに使ってほしい。 子供達が楽しめるスペースになると良いと思う。 再整備は是非、計画通り進めていただきたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1237 通年スポーツフロア化に賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1238

長く使ってきて、当初の目的との乖離や、コストの課題、ニーズへのズレな
ど、大規模改修が必要なタイミングであり方を見直すのは当然です。将
来に向けてより可能性が大きい選択として、通年スポーツフロア化に賛成
します。

通年スポーツフロア化、サブプールの機能強化、マンガライブラリー、屋外
遊具など、様々な使われ方が期待できるので、地域にとっても、世代間
の交流や異種スポーツ間の交流など、いろいろ楽しみです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1239

コスト負担やニーズの変化など、これだけの課題を抱えているなら、通年
でスポーツフロア化するのもやむを得ないと思います。私は聞いたことあり
ませんが、水泳団体が聖地というなら、逆にサブプールを聖地レベルに、
グレードアップして大会などできるようにすれば良いと思います。50mプー
ル2つは将来にわたり背負いきれないと思います。

サブプールで大会ができるよう、ハード的、ソフト的な機
能強化をしていくのは賛成です。市内唯一の50mプー
ルになリますので、拠点となるような水準を備えられるよ
う水泳団体と市で検討すればいいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。



1240

僕は国際プールでたまに泳ぎますし、大会にも出てました。でも無理して
維持するのには反対です。コストなどの課題を軽減しながら永く使われる
施設になってほしいです。そういう意味でサブプールも立派な長水路プー
ルです。大会ができるように設備を整えられるなら、メインプールがなくなっ
ても仕方ないです。水泳団体が聖地のように言うのはいいのですが、課
題に対してあまりに他人事です。

メインプールがなくなるなら、サブプールを市の水泳の拠
点になるような場にしていかなければなりません。そのた
めには、今はないですが、長水路大会を実施するため
に必要なアッププールの整備が必要です。小さくてもよ
いので、何としても計画に盛り込んでほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1241 いつもは西スポーツセンターを使ってるが、あのクラスで十分。当面はメイ
ンプール廃止でいいが、将来的には施設全体の廃止を考えるべきだ。

都筑区には都筑プールもあるはず。いずれはサブプール
を含め廃止を検討すべきだと思っているのであまり無駄
な投資はすべきではない。

最小限の更新で十分だ。 とにかく最小限でやること。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1242
昔はたまに泳いでいたが最近は遠くていってない。昔の記憶でも豪華すぎ
た感じがしてる。身の丈にあった経営をしていくためならプール廃止は時代
の流れでもあり仕方がないと思う。

大会ができないというが、参加者も減ってきてるし無け
ればないなりに工夫するしかないと思う。無理して改修
することもないと思う。

最小限の経費で改修してほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1243
バレーボールなどこれからアリーナ競技はどんどん盛り上がってくると思う。そ
うしたことを見越して改修していくことはいいことだと思う。ぜひプロバレー
ボールリーグチームも誘致してほしい

横浜にバレーボールチームを誘致してほしい。  あと、世界選手権も誘致
してほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

1244

メインプールは普段使っていますが、ほとんど利用者がいません。数えてみ
てください。あんなものに多額を税金を投下するのは言語道断です。平
日昼間、ほとんど使ってる人がいないのをご存知でしょうか。廃止すべき。
スポーツフロアに改修してバスケやバレーをするのはどうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1245

誰がどう見てもスポーツフロアに改修して人気のバスケやバレーで利用で
きるようにするべきなのに、また一部活動家の主張で税金が無駄遣いさ
れていくのは見てられない。市長、しっかりしてください。平日昼間のプー
ル、誰も使ってないですよ？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1246

横浜国際プールがいつの間にかパラスイマーの聖地となっていたことには
驚きました。SNSで「横浜国際プール　聖地」と検索してみてください。直
近の記事以外にパラ水泳の聖地と書いている投稿は一つもありません。
ほとんどがアニメやドラマ、プロバスケットボールチームの聖地だと言ってい
て、パラ水泳の聖地とは誰も言っていません。捏造です。スイマーの大会
が多く開催されたのは確かですが、その競争力を失って直近では使われ
ていませんし、障碍者の利用を大義名分にして税金の無駄遣いを肯定
するのは間違っています。改修して通年スポーツフロアにすべきです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1247

いきなり国際プールがパラスイマーの聖地になったことには驚きました。どう
考えても東京五輪会場となったアクアティクスセンターですし、東京五輪
前は辰巳がパラスイマーの聖地でした。国際プールはジャパンパラなど一
部の大会が実施されているだけ。しかも正規料金を払っていないため市
民の税金によって成り立っている大会です。そんなものに忖度する必要は
ない。通年スポーツフロアに改修すればバスケのみならずバレーやフットサ
ル、インドアテニスなどの興行が誘致できます。改修すべきです。

駐車場を拡張してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

1248

年に1度しかないインクルーシブ大会のためにメインプールを保持するのは
さすがに理解ができません。市民の税金を何だと思っているのか。泳がな
い人にとっては国際プールは縁遠い場所です。近くに住んで20年以上経
つのにバスケの興行で初めて行きましたが、プールとして運用されていると
きにほとんど人が使っていないことを聞いて愕然としました。無駄遣いで
す。通年スポーツフロアとして運用できるよう改修すべきです。

駐車場を広くしてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1249
床転換の継続はしないべきです。サブプールでも、機能強化すれば水泳
の大会はできると思います。50mプールは２つもいりません。通年スポー
ツフロア化に賛成です。

大会をやるためにはアッププールの整備は不可欠だと思
います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1250

通年スポーツアリーナ化に賛成です。 それも、プロバスケットボールリーグ
の新規格に適合したものにすべきです。そうでなければ、年間6試合程
度まで開催可能試合が減る可能性があります。 プロバスケットボール
チームは昨シーズン、全試合チケット完売を達成しましたが、ここまでクラ
ブを育ててきたのは間違いなく都筑区を中心とした横浜北部のファンの皆
さんです。この地がホームアリーナでなくなるという事態は、地元住民であ
るそのファンたちの熱意を無にするものです。 メインプールを残すべきだとい
う声もありますが、建設以来、4000席の観客席が埋まるような大会を
水泳関係団体が持ってきたことが何度あったでしょうか。残せと要求でき
るほどの貢献を、横浜市が建設したプールに対してこれまでしてこなかった
し、今後もしようという意思表示もしません。観客席を有効に使ってきた
のはバスケットボールチームであり、水泳ではありません。もし水泳関係団
体がメインプールをプールとして維持するよう要求されるならば、4000人
の観客席を有料で埋める大会を毎年開催することを、横浜市民に対し
確約すべきです。 市民の水泳利用にしても、私などはトライアスリートな
のですが、他のスポーツクラブを利用するのと比べて非常に利用制限が多
く、営業時間も短くて仕事の前後に利用するには無理があるなど、非常
に使い勝手が悪いため、わざわざ国際プールに行って練習することはあり
ません。周辺数百メートルの住民でなければ、存在価値はないものと感
じます。市民に水泳を奨励するなら、このメインプールひとつを残すより、
市内のスポーツクラブ利用に補助を出したほうがずっと効果的であり、横
浜全地域に対して公平であると思います。

小中学生に限らず、マスターズなど市民のスイマーの競
技を盛り上げるための、コンパクトで距離感の近い、熱
気の伝わりやすいプールにしてもらえると市民には嬉し
いものと思います。練習利用においても、スポーツウォッ
チの利用やタブレットでの撮影などで、他のスポーツクラ
ブではもはや当たり前に許されていることは出来るように
アップデートが必要です。水泳競技団体に管理させ
ず、民間のスポーツ施設運営者のノウハウを取り入れ
ていかないと、市民スイマーにとって使い勝手の良い施
設にならず、宝の持ち腐れになります。

不要です。 水泳に興味を持った人が横浜国際プール
に期待を持ってやってきたとき、そういったものを見て、気
が削がれてしまうでしょう。

トライアスリートとしては、水泳とともに自転車・ランニングも一体的にト
レーニング出来る場所であればありがたいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1251

メインプールを改修して通年スポーツフロア化するべきだと思います。明ら
かにメインプールの利用者はここ10年で大きく減少しています。平日昼
間はあれほど広い空間、大きなプールにほとんど人がいません。それなのに
電気代や水道代、莫大な維持費がかかっています。一方で、スポーツフ
ロア化すれば現在のインドアテニスのみならず、バスケやフットサル、バレー
ボールなど多様な競技の利用が見込めます。

インクルーシブ対応のためにバリアフリー化すれば善いと
思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1252

スポーツフロアのほうが圧倒的に利用者が多いわけだから、床転換せずに
一本化するなら、サブプールもありますから、通年スポーツフロア化でいい
と思います。ただ水泳の大会もやってるんだろうから、サブプールはしっかり
改修することはセットだと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。



1253 メインプールはいらないがサブプールは今よりも機能を充
実させてほしい。 賛成です。計画通りに進めていただきたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1254 素晴らしい計画だと思います。 子供達を連れて遊びに行ける施設になっ
て欲しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1255 通年のスポーツフロア化に賛成！ できるだけコストをかけずに運営するようにしてもらいたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1256 運営コストが減るのであれば、通年スポーツフロア化は行うべきだと思う。 心地の良い空間にしてほしい。 計画には賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「親子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツ
を通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいた
だける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備
計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせて
いただきます。

1257 プールはサブプールがあれば十分だと思う。 整備計画案に全面的に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1258 プロバスケットボール選手が大すきです、ずっといてくれるようにたいいくかん
にしてください。 ぼくはおよげません。 アニメのマンガがよみたいです、すべりだいをつくってくださ

い。 おかねはだいじです、たいせつにつかってください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1259 プールはどうしても高コストになる、利用者が減少しているならダウンサイジ
ングはあたりまえ、サブがあるなら廃止すべき。 プロレスマンガも入れてほしい。 フットサルコートを体育館の中につくってほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1260 プロバスケットボールチームがずっと都筑で活動できるようしっかりとした床
をつくってあげてください。 どっちでもよい。 プロバスケットボールチーム記念館をつくってください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1261 冬にテニスで利用しています、夏、暑いので夏も室内でテニスができるの
はありがたい、プールはなくてよいです。 どちらでもよい。 古いマンガも読んでみたい。 市内にもっとテニスコートをつくって!!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1262 いつも気持ちよく利用させてもらってます、でも資料を読んだらメインプール
の廃止はしかたがないと思いました。 末永く使えるようにしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1263 メインプールは深くて使ってないのでなくてもいいです。 古びているのでこれを機にリノベーションした方がよい。 マンガは市民から寄付を募ったらよいと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1264 プール廃止賛成です!!ぜひ弓道ができるようにしてください。 泳ぎません。 北部エリアに弓道場をつくってください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1265 プロバスケットボールチームの試合を見にいっています、シーズン終盤はい
つも他のアリーナにいってしまうので通年スポーツフロア化は大賛成です。

プロバスケットボールチームライブラリーとか記念館をつ
くってください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1266 利用したことはないが、スポーツフロア化すれば一般利用を目的に使用
する人も増加するのでは? 年に数回利用します。改修に賛成です。 特になし。 特になし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1267 運営コストがさがるのであればプール廃止はいいと思います、体育館にし
たら弓道ができるようにしてください。 市内に弓道場をつくって。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1268
プールもスポーツフロアも両方、利用してきましたが、その床転換にそんな
にお金と時間がかかっているならどちらかに一本化するのは当然です、ス
ポーツフロア化賛成です。

メインをスポーツフロア化するなら、サブプールは最大限
機能を充実させるべきです、特に大会やるなら(長水
路の)アッププールが不可欠です、絶対に考えてほしい
です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1269 公共施設を維持するのは税金です、この状況ならスポーツフロア化はさ
けられない。賛成です。

サブプールはしっかりグレードアップして泳ぐ人たちが納
得できる場所にしてあげてください。 地域の中での存在感上がると思います。 変えていこうとするスタンスに共感します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。



1270
床転換にこのようにお金と時間をかけているなら、水泳関係の人たちには
ガッカリしてしまうかもですが、仕方ないと思います。素案に賛成です。た
だサブプールのグレードアップは絶対必要です。

少なくともアッププールの整備は必要です。長水路で大
会やるため絶対必要です。

実は私も泳いできましたし、国際プールの大会にも出てきました。でもある
場所で楽しめれば充分です。他のスポーツも同じようなものです。充分な
場ってなかなかないです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1271
水泳団体がお金を出してくれないなら仕方ないです。メインがなくなっても
サブがあります、使えるもので工夫して大会など実施すればよいと思いま
す。

大会やれるように、施設の充実は不可欠です。医療の
増設や空調の改修もいいのですが、それよりアップ用の
プールが必要。コース少なくてもいいので、絶対に必要
です。

お金の観点は不可欠ではないでしょうか?施設ってただじゃないんです。
特に公共施設って民間と違って、税金投入されているわけですし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1272

自分は競泳をやってきました。今も近所のプールや、たまに国際プール行
きます。その国際プールがそのようにコスト(5000万円)と時間(２か月)
をかけて床転換してることにびっくり。メインプールなくすの仕方ないです。
その代わりにサブプールをめいいっぱいバージョンアップしてください。もちろ
んメインプール残ってくれたら嬉しいですが、自分や水泳のことばかりでは
なく、全体のこと、先のこと、コストのことなどちゃんと考えていくべきだと思い
ます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1273 プールは１つあればよい。スポーツフロアのにして運営。 今のままで使いやすい。 沢山の人にスポーツをする機会を作ってください⇛スポーツ床へ。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1274 床転換費用と２ヶ月使えないのはマイナス⇛スポーツフロア化へ。 経費削減のためスポーツフロア化へ。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1275
大会にしか使ってないメインプールを維持するために床転換5000万円
２か月かけるのはおかしいです。指摘されているメインアリーナの一本化
はスポーツフロアに一本化すべきです。

メインプールの廃止とサブプールのバージョンアップはセッ
トです、長水路プールの大会をやるためには、アップする
ためのプールが必要です、小さくてもいいのでなんとかつ
くってほしいです。

高３まで競泳やってました、OBになっても市民大会にでてました。でも
やっぱり、使い続けられるプールでいいです。贅沢な施設より皆で工夫し
て使える施設がいいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。



1276
競泳やってきて今も泳ぐのは大好きです。でもコストやニーズがこんなに
なっているなら、メインプールなくなっても仕方ないです、私たちはあるもの
でやっていくのが必要です、どのスポーツも充分な場はありません。

残るサブプールのグレードアップは必須。素案に書いて
ないけど、アッププールは必要です。是非、検討してほし
いです。

変える時に変えると将来はお荷物を残すことになります、わがままではなく
建設的に考えていきたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1277 床転換にかけるお金と時間は無駄すぎます、サブプールで長水路大会を
できるようにして、メインプールの廃止は仕方ない、賛成です。

アッププールは何とかつくってほしいです。そうすれば可能
な大会が増えます。

メリハリのある施設マネジメントを進めてほしいです。変えていくには決断が
必要です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1278
夏の間のメインプールは大会やるためだけにしかありません。大会ない日
はガラガラです。床転換にかけるお金と時間は効率的な運営に使ってほ
しいです。メインプールの廃止に賛成です。

サブプールは市内唯一の長水路プールとなります。素
案の座席増設、空調改修だけではなく、アッププールの
整備をなんとか実現してほしいです。

これからの時代を乗り越えるには、考え方を変えていくこと大切と思いま
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1279 素案に書かれているような効率の悪い施設は廃止で仕方ない、メイン
プールは仕方ない。

代わりにバージョンアップして大会できるように。アップ
プールつくれば長水路大会もできる。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1280 役目をおえたのなら、市民は積極的に利用できる施設にしてほしい。 充実させ、メインプールの利用者も、楽しんでもらえるよ
うにしてほしい。 スポーツに特化せず、キッズルーム、絵本もほしい。 スポーツに特化せず、アクセスをよくし、公園化してほしい、サイクリング

コース、ジャブジャブ池など。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1281 前はメインプールも使っていたが、今年から深くなったので泳いでない、以
前からがらがらだったので、廃止しても困る人は少ないと思う。

大会で使えない日が増えるのはこまる、大会は他都市
でやってほしい。 興味なし もっと行革をすすめるべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1282 資料の通り減額できるのであれば、是が非でもスポーツフロア化をするべ
きだと思います。赤字経営はよくないです。 使ったことがなく、意見は控えます。 一回は利用してみたいです。 トレーニングルームを週に一度利用させて頂いております。人があまり多く

なく快適です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1283 観客席が少ないし、古すぎる、スポーツフロア化賛成。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1284 最近酷暑で子どもたちの遊べる場が限られるので、スポーツフロア化する
ことで、遊べる空間を増やしていただきたい! プールが近くにあると助かります。 こちらも新たに作ってもらえると助かります。

あまり利用されていないものに予算を割ける程財政状態はよいのです
か。税収が外部に流れていると先日ニュースで見ました。有効な政策を
願う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「親子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツ
を通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいた
だける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備
計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせて
いただきます。

1285 一年間通じてスポーツフロア化することが市の財政改善の近道に感じる
ので、できるだけ速やかにスポーツフロア化を。 特になし。 書籍については、新たに購入されるのですか?その予算

はどちらから?
外の広場で実施しているイベントやキッチンカーをより多く実施してほし
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1286 通年でのスポーツフロア化を願います。プールは廃止! サブプールは存続! 有益な税収の機会を逃さないように。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1287

先日初めてバスケの試合を拝見し、孫が大喜びでした。また次の観に行
こうと思ったら、10月まで試合がないと言われ、訳を聞いたらプールになる
からダメだと聞いた。年間でスポーツフロア化して、いつでもバスケの試合を
観れるようにしてほしい。孫と関われる貴重な時間なので何卒よろしくお
願いします。

未来のために素晴らしい施設にしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1288 プロバスケットボールチームががんばっているので、体育館にしてあげてくだ
さい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1289 大会でプールを使用しましたが、サブプールだけで充分です。体育館の方
が需要があります。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1290 ぜひ通年でのアリーナ化をお願いいたします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1291 スポーツフロア化をすべきです。 きれいにしてほしい。 子どもが楽しんでもらえるなら。 よりよい環境にしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1292 通年スポーツフロアで。 なし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1293 突然の話でもないし、今回のスポーツフロア化は賛成です。 しっかりと整備すれば立派なものになる。 収益化には必須。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1294 プールの必要性を感じない。 サブプールもいらない。 プロバスケットボールチームのホームアリーナとしてきちんと整備してほしい!!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1295 ネットのニュースでこの問題を知りました。毎年、税金がプールに使用され
るのであればスポーツフロア化を希望します。 特になし。 遊具のメンテナンスはしっかり!! 特になし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1296 赤字がすごいと聞いております。すぐに体育館化し、黒字化を。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1297 議会を在職しましたが、どう考えても通年でのアリーナがベストです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1298 年間通してスポーツフロアにしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1299 メインアリーナでもバスケ・バレー・バドミントンなどできるようになると利用
者もぐっと増えると思うので、スポーツフロア改修を望みます。

様々なスポーツ・大会ができる・様々な年代が楽しめる施設になってほし
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1300 オールシーズン体育館に!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1301 通年スポーツフロア化。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1302 ずっと体育館。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1303 水泳とバスケであれば圧倒的にバスケを取るべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1304
メインアリーナがスポーツフロアの時期にバスケやバレーができなかったので
サブアリーナを利用してバスケをしました。プロだけでなく一般でも貸し出し
てほしい。

安心・安全に利用できるようにお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1305 バスケの試合をよく見に行きます、ずっと地元のクラブとして応援していま
すが、改修がなくなって横浜BUNTAIがメインになるとさみしいです…。

試合の日にもあいた時間をつぶせる場所があると嬉し
いです。

いずれにせよ再整備するのであれば、日常でも足を運ぶような施設にな
ればと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

1306
家族でスポーツ観戦に何度か、子どもが水泳をしにサブ・メインプールへ
行ったことがあります、水泳はサブプールでも十分でしたが、サブアリーナは
どのくらい広いのでしょう?

再整備でキレイになればとは思いますが、十分です、安
全にだけ配慮願います。

メインプール・サブプール両方運用している今の時期は少し無駄に感じま
す、コロナの余波もあったのでしょうが、以前メインプール利用した際はそこ
まで人がいなかったので。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1307 アリーナ化することでメリットが多いように思います。 サブプールも改修中となると別の代用プールはあるの
か。 特になし。 特になし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1308 スポーツフロア化して色々なイベントを開催してください。 サブプールの改修に賛成。 特になし。 特になし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1309
長水路プールをふたつも、加えて25mプールがひとつある…贅沢な公共
施設です。サブプールを機能強化するならば、メインプールの廃止はやむ
を得ないと思います。

機能強化の必須事項としてアッププールの整備を提案
します。長水路大会の実施には不可欠です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1310
将来を考えて手を打つことは大切です、コストを考えて床転換をやめるな
らば、通年でスポーツフロア化して、サブプールをしっかり充実させるのがよ
いと思います、計画に賛成します。

アッププールが必要です。残されたサブプールで長水路
の大会を実施するとなると不可欠です、サブプールを立
会にする整備をしっかりやってほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1311 50mプールが２つもあるのは、贅沢です。将来のことを考えると、通年ス
ポーツフロア化に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1312 床転換作業にこんなにお金と時間がかかるなら通年で一本化は当然。
ニーズに応えるならスポーツフロアだろう。計画通り進めるべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1313
プール施設はそもそもコストがかかると思います。そこに、床転換作業が加
われば、コストも時間ももったいなすぎます。よりニーズの高いスポーツフロ
アに一本化すること賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1314 泳ぐの好きだけどメイン廃止は仕方ない!施設全体として長く残ってほし
い。

サブのグレードアップ絶対してほしい、アッププールは必
須!! コストは無視できないでしょ。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1315 スポーツフロア化で、もっと室内のスポーツを楽しみたい。 サブプールを、このまま続けてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1316 スポーツフロアにしてもらえたら、もっとプロバスケットボールリーグの試合を
見たい。 プールは、サブでよいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1317 バスケ以外にも、野球、サッカーなども室内でできることもある、スポーツフ
ロアがよい。 サブプールを盛り上げよう!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1318 スポーツフロアになることで出来ることもふえる! サブプールで十分です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1319 バスケ、バレーが盛り上がってます、横浜市も盛り上げましょう! 年間を通して使えるサブプールは優秀です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

1320 スポーツフロアの通年使用を希望します。 サブプールで十分だと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1321 プールへの転換に数億円の税金が使用されるのであればスポーツフロア
化したほうがよい。 サブプールをメインに使用できるのでは? マンガの購入は税金? 特になし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1322 水泳の国際大会で転換する際の費用はペイできますか?できないのであ
ればスポーツフロア化を希望!! なし なし 特になし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1323 スポーツフロア化には賛成です。バスケだけではなく様々なイベント開催
を!! 今年の夏に利用したい。 マンガを読めるのはいい。大人でも楽しめるから。 特になし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

1324 スポーツフロア化に賛成、改修にも時間を要するので早急に!! なし なし なし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1325 改修後もプロバスケットボールチームのアリーナとして使用させてほしい。 なし なし なし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1326
国際大会!!として使われたのは平成18年から２回、それに比べバスケの
試合で使われたのは、年に25回なので、スポーツフロアの方が人気がで
ると思います。

バスケの練習コートとして、使った方がいいと思います。 皆が楽しめるため、あっていいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1327 メインアリーナをスポーツフロアに! きれいなプールに。 特になし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1328 年間バスケコートに!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1329 体育館にしてください。 キレイにしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1330 気軽に足を運べるスペースにしてほしい。 賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1331 プロスポーツ、特にプロバスケットボールチームのホームアリーナで盛り上げ
て、横浜をスポーツでもっとにぎわいづけたいです。 パラスイマーなどへの考慮も必要だと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1332 床転換で年間２ヶ月も休止期間があるのは、効率的ではないと思う。
ぜひ通年でスポーツフロア化してください。 賛成します。地域の魅力向上に向けて、取組を進めてもらいたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1333
今までメインプールで実施していた大会についても、サブプールで実施でき
る方法を考えるべき。メインアリーナは通年スポーツフロア化した方がよ
い。

是非、計画どおりに進めてもらいたいと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1334 メインプールは無駄。 賛成!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1335 計画に賛成です。子どもを連れて遊びに行きます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1336 通年フロア化して、もっと日常生活に便利な施設にしてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1337 夏期、冬期でのフロア移行ではなく、通年フロア化して国際プールを身近
な存在にしてほしいです、財政削減にも賛成!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1338 プロバスケットボールリーグに向けてアリーナ化希望!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1339 通年体育館に。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1340 通年スポーツフロア化。 なし なし 税金の無駄使いはやめてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1341 サブプールがあればメインプールは不要。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1342 ぜひ通年スポーツフロア化してほしい。 計画の着実な実行をお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1343 運営コストという店でみると、通年スポーツフロア化はとてもよいことだと思
います。 再整備計画案に賛成です。しっかりと進めてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1344 計画全体に賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1345 計画に賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1346 コストの面から、メインアリーナはスポーツフロア化するべき。 再整備計画に賛成します。ぜひ運用にかかるコストを削減していただきた
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1347 プールはサブプールがあればよい。スポーツフロア化し、年間を通して様々
なスポーツ大会を実施できるようにしてほしい。 計画通り、進めてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

1348 限られた財源での運用を考えると通年のスポーツフロア化はやむを得ない
と思う。 再整備計画案にはおおむね賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1349 賛成 あまりお金をかけないように。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1350 トータルコストを大幅に削減できるのであれば、通年のスポーツフロア化は
実施するべき! 計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1351 プールはサブプールで十分です、メインはスポーツフロアにしてください。 そのままで。 行ったことないです。 税金の有効活用を。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1352 プールは利用率が低いと思うので、体育館に年間を通じてしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1353 即時アリーナ化を!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1354 素案通り改修されたら毎日使いたいです！体育館にしてください！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1355 スポーツフロアへの変更に賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1356
もし素案通りに改修されたら毎週チームの練習で使用します。土日はと
るのは難しいでしょうが、平日夜や場合によっては午前中にメインアリーナ
で練習したいです。バレーボール部に所属しています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1357

国際プールメインアリーナ運営において最も経済合理性の高いのがバス
ケのプロ試合、次いでその他の興行、いちばん下にインクルーシブです。
誰もお金払ってませんよね。それは市民の税金です。改修してメインア
リーナを体育館仕様にし、バスケのみならずバレーや卓球などの興行を誘
致すべき。バレーのクラブは必ず手を挙げます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。



1358

パラスイマーの聖地と言われ始めたのは今年の6月からです。同一市内
に二つの長水路は不要。水泳関係団体が維持費を拠出しては？もしく
はスポーツ関係団体が出してくれるんですか？受益者負担に応じる可能
性のある事業者が多くある形態に改修すべきです。メインプールを廃止し
て通年スポーツフロアに改修してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1359

床転換は時間と金がもったいない。開設当初はそれでも作るべきだったの
だろうが社会情勢は変わる。横浜市民の税金で運営するのだから横浜
市民のニーズで活用すべき。県域、全国地域で利用するなら県と国もお
金を出すべき。もらえないなら横浜市民が一番望む使い方にすべき。最
小の経費で最大の効果が出るよう望む。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1360 素案通りメインプールを廃止して、スポーツフロアに改修してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1361 素案通り改修すべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1362 素案通りの改修を支持します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1363 必ずメインプールを改修し、スポーツフロアにしてください。バスケやバレーの
練習に励む子どもたちを応援しています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「市
内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1364
メインプール廃止、通年スポーツフロア化する改修に賛成です。市民の意
見のない、障がい者を盾に取った水泳関係団体や一部議員の姿勢を
強く非難します。プラン通り改修すべきです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1365
通年体育館で使用する計画はいいと思う。 転換コストは、今後、資材
や人件費など、どんどん高騰する可能性もあるので、維持運営費が抑え
られるようにする方がいい。

いいと思う

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1366 メインプール廃止、通年スポーツフロア化する改修に賛成

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1367 メインプール廃止、通年スポーツフロア化する改修に賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1368 メインプール廃止、通年スポーツフロア化する改修に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1369
オリンピックを見て、いつか人気選手が国際プールに凱旋してくれたら、と
思いました。都筑区でまた人気選手が活躍してくれる、そんなアリーナに
なればいいと思います。

たくさんの人が使えるよう、観戦できるよう工夫をお願い
します。

上の子が習い事してる間に下の子が楽しめる、そんな
スペース作りをお願いします。

再整備では、長期的な視点で、もちろん減少する市の税収なども踏まえ
て、長く市民が使える施設にすることを大切にご検討いただくことをお願い
します。  今がプールだからプールありきの考え方をされるかたがいらっしゃ
るのではと思いますが、まっさらの土地に施設を作る、と考えてみたら、必
ずしもプールが必要、とはならないのではないでしょうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1370

地元の公共施設の代表格です。コンスタントに泳いでます。でも、床転
換の話を聞くと、そうだったのか、と。国際大会も来ない。そして平日のメ
インプールはすいている。やはり通年スポーツフロア化はやむを得ないで
す。逆にいろんなスポーツやる人が年中行き交うので新しい交流も生ま
れる気がしますし、なんと言ってもコストメリットがしっかり出そうです。

あとはサブプールの機能強化は真剣に進めてほしいで
す。きめ細かく丁寧に計画づくりを進めてほしいです。特
にアッププールをどう備えるのか、知恵と工夫が必要だと
思います。泳ぐ人の気持ちに寄り添い、できる限り形に
してあげてください。よろしくお願いします。

漫画や遊具があれば、世代を超えて、ジャンルを超え
て、交流が生まれます。国際プールがまちづくりの中心
になるかもしれません。どんどんアイデア出して進めてくだ
さい。

こういう検討の時には、これまでや現在ではなくて、将来を想像する必要
があります。立場によって異なってしまう意見ではなく、将来を見たときに
折り合える方向を共有できること期待しています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「親子の遊びとゆとりの居場所
づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1371 プールは廃止して、スポーツフロア化して欲しい 設備が古くなってる DXも視野に入れて欲しい どのような意見がきてるか関心があります

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1372

泳ぐし応援もしてきたが、床転換にかけてるお金と時間には驚いたし継続
しようとは思わない。そうすると２つある長水路プールについて、そのひとつ
であるサブプールを長水路大会もできるスペックを持たせ、もうひとつであ
るメインプールを通年でのスポーツフロア化する、という方向に行き着く。こ
こで大切なのはサブプールの機能強化だと思う。しっかり考えてスペックを
まとめる必要がある。そういう意味で、素案の内容に賛成だし、しっかり進
めてもらいたい。

大切なのはサブプールの機能強化だと思う。しっかり考
えてスペックをまとめる必要がある。水泳に関わるいろん
な人の意見も参考にしたらいい。しっかり進めてもらいた
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1373

新聞で水泳団体がメインプール廃止反対とかやっているが、それはあまり
にわがままだ。お金も出さず目の前のことしか主張していない。内容も聖
地だとか代表を輩出してる、とか精神論みたいなことばかりで、今、直面
している課題に対しては他人事、さらにはそんな課題はそもそも無いみた
いな発信もしている。そんな人達のために私達が負担している税金を
使ってもらいたくない、という気持ち。通年スポーツフロア化に大賛成す
る。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1374

床転換にかけてるお金と時間が、提供しているサービスとバランスが取れ
ていない、という外部監査の意見は重いです。今は、そのような部分を
放っておいてはくれない社会なんだと思います。だとすると、素案のとおり、
メインアリーナの通年スポーツフロア化とサブプールの機能強化はセットで
進めるべきです。特にサブプールの機能強化は真剣に取りくむべきです。
そうした組み合わせが、コストメリットを出しながら市民のニーズに答えてい
く、さらには周辺のまちづくりにもつながっていくと私も思います。

メインプールを止めることより、サブプールを機能強化す
るほうが、きっと難易度が高いでしょう。盛り込む機能も
検証しなければいけないでしょうから、水泳やってる人
の意見をしっかり聞いて進めてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1375

これまでいろいろなシーンで利用させてもらってきて、思い出もたくさんあり
ます。ただ使っている自分もよくわかっていますが、非常にハイスペックな施
設であり、それが非常に老朽化しているということです。ハイスペックなまま
維持しようとすればコスト負担は凄まじいものになります。現在のままでは
ダメなんだと思います。私は、サブプールの機能強化を本気で進めること
で、メインアリーナをスポーツフロア化できると考えています。そうすることで
ニーズに応えつつ、効率の良い運営ができる上、コストメリットもでます。ス
ポーツフロア化を含めた計画素案をしっかり進めてほしいです。

サブプールの機能強化の本気の部分として、アッププー
ルの整備を挙げたいです。さすがにこれがないと長水路
大会ができません。逆にこれができればいろんな可能
性が広がると思います。ぜひともよろしくお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。



1376

本来屋内プールは冬季でも遊泳が可能という特性を持ったものであるの
で、わざわざ冬に競技を変える意味がわからなかった。 施設として通年で
使用する方針に変えるべきである。 また、不満を述べている水泳関係団
体らは横浜市の施設を使用しているにもかかわらず地域貢献が皆無な
ので、我が市が手を差し伸べる必要は無い。県の施設をお使いいただけ
ればよい。

不要である。ライブラリ機能は図書館に、遊具は公園
に移動し、本施設は競技に専念すべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1377
何年かに一回のパラリンピックのためのコスト、横浜市だけが負担する形
になっているのは、やはりおかしい。 維持を謳うならば応分のコスト負担
を。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1378

通年スポーツフロア化でいいと思います。たまにプロバスケットボールチーム
の応援に行きますが、とても盛り上がっていて、横浜にこんな空間がある
んだと、いつも感動させていただいています。通年でスポーツフロアになれ
ば、さらにプロバスケットボールチーム以外のスポーツも参加してきそうです
し、そうなるといろいろな切り口で交流も生まれそうです。

水泳を頑張ってる人もたくさんいると思います。やれるこ
とに限界はあると思いますが、サブプールをどこまで改修
して誇りに思える施設にするかは大切な部分だと思い
ます。水泳関係の人達の意見をよく聞いて計画にまと
めてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1379

プロバスケットボールチームの試合を観に国際プールに行きます。 夏と冬
で床板をひいたり外したり、その経費に莫大なお金がかかると聞きました。
横浜市民の税金がどう使われるのか、やはりそこは気にしないといけない
ことだと思います。 私は通年利用ができるようにするべきだと思います。
それによって浮いた税金を他に回すほうがいいのでは？ お金には限りがあ
るので、使い方は重要です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1380

プールのときもたまに泳ぎに行くし、スポーツフロアのときもたまに応援に行く
ので、どっちも使ってます。でも泳ぐのはサブプールで全然オッケーです。悩
むのは水泳の大会ですが、サブプールの観客席はかなり小さいですが、そ
れ以外をしっかり強化すればいろいろなことできると思います。そこはソフト
面での工夫も必要だと思いますけど、工夫するのはどんなスポーツ団体も
やってます。そうしたメリハリの効いた施設になってほしいです。通年スポー
ツフロア化に賛成です。

サブプールの強化項目で忘れてはならないのは、アップ
プールの整備です。これが素案には書かれていないので
気になります。必ず盛り込んでください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1381 金をかけないためにも再整備は計画通り進めてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1382 メインアリーナのプールは廃止し、通年でスポーツフロア化してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1383 通年スポーツフロア化に賛成です。 サブプールもあるので、毎年、費用を
かけて床転換する必要はないと思います。

メインプールを通年スポーツフロア化するのにあわせてき
れいに改修してほしいです。

マンガライブラリーではなく多くの人が訪れ、交流できる
カフェのようなものを設置してはどうでしょうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1384 計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1385

通年スポーツフロア化に賛成です。国際大会は全然来てなく、床転換の
非効率的なところも指摘され、そもそも施設全体が老朽化している状況
です。ここでどのような方向に投資をするか、という議論です。同じことを
やっていては何も改善しないでしょうね。だからこそスポーツフロアにして、
多様なスポーツが行われる場にしていこうということだと思っています。体
育館だと、水泳と違って交流も生まれやすいと思います。期待していま
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

1386 再整備計画案に賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1387 メインアリーナは通年でスポーツフロアにした方いいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1388 通年のスポーツフロア化に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1389

今は港北区に住んでいますが、数年前までずっと都筑区に住んでいまし
た。 すぐ近所に横浜国際プールが出来た時のことも覚えていますし、家
族や友達とプールを利用した思い出もたくさんあります。 しかし近年私の
中で「横浜国際プール」といえばプロバスケットボールチームのホームアリー
ナです。 そもそもプロバスケットボールチームの試合を観に行こうと思った
きっかけも「近くの横浜国際プールで開催しているから」でした。 そこから
少しずつ好きになって、昨シーズンは横浜国際プールでの開催試合のほ
ぼ全てを観戦しに行きました。 明るく綺麗で、会場外のスペースも広くて
たくさんのキッチンカーが立ち並ぶ、横浜国際プールでのバスケットボール
観戦が大好きですし、横浜国際プールを擁する都筑区に生まれ育ったこ
とは私の誇りです！ ただ、プロバスケットボールチームのホームアリーナとし
てはやや客席数が少なく、チケット完売で見に行きたい人全員が来られ
ない状態になっているのも確かなので、もし、今よりも広く素敵なアリーナ
として生まれ変わってくれるのであればそれはとても素敵なことだなと思って
います。 これからも横浜国際プールでバスケットボールを観戦したいで
す！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1390 スポーツフロアへの変更に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1391

市民の税金を何に使うかは、横浜市民が決めます。水泳関係者でもな
ければ、プロバスケットボールチーム関係者でもありません。コストとサービ
スレベルがバランス取れてるかはとても大切です。また将来にわたる負担
も念頭に置かなければなりません。とにかく保有施設として適切かを考え
ると、やっぱり贅沢すぎます。同じスペックのものが国内にどれだけあるので
しょうか。サブプールも立派な長水路プールですよね。もっと魅力的なもの
にすることで、メインアリーナはスポーツフロア化すれば、コスト面、サービス
面で長期的な持続力が向上し、逆に水泳環境が維持していけるんじゃ
ないかと思います。スポーツフロア化に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1392

通年スポーツフロア化でいいと思う。夏のメインプールは大会以外の日は
ガラガラ。しかも床転換にかけてるお金と時間。いろんな水泳の大会は、
全部横浜でやる必要はない。国際プールがなかった頃は別の場所でやっ
てたはず。市民大会やインクルーシブ大会をやれるように、もう一つの長
水路プールであるサブプールをしっかり機能拡充することがとても大事。こ
んな豪華な施設は背負いきれない。健康増進なら公民いろんなプール
がある。計画案に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。



1393

利用したことはないのですが、プロバスケットボールチームのホームアリーナ
になってるのは知ってます。プロバスケットボールリーグシーズンは今の床転
換でも対応できてるから、直接関係はないということですね。でも、その床
転換があまりに非効率だと指摘されているわけです。50mプールはもう一
つサブプールがあるわけですから、通年でスポーツフロア化することに賛成
です。体育館にすれば、きっと様々な交流のチャンスが広がると思いま
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1394 メインプールは廃止でよい。 ぜひ、通年でスポーツフロアにしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1395 再整備計画案には賛成できます。 着実に進めてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1396 スポーツフロアの変更に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1397

昔、国際プールでの市民大会でてました。もっと昔は野毛山でしたけど
ね。最近はプロバスケットボールチームの応援が楽しいです。プロバスケッ
トボールチームのプレーを通じて子どもたちはスポーツの魅力を感じるんだ
ろうなぁ、と思っています。なので、通年スポーツフロア化は、いろんなチャ
ンスを増やしてくれると思います。一方水泳の大会はできなくなりますが、
魅力が埋もれてるサブプールをしっかりしたものに改修し機能強化を図る
ことで一定の大会は継続できるといい、と思います。いずれにしても、コス
トやニーズに関する課題に応えていくには、通年スポーツフロア化が必要
だと思います。

やはりアッププールがないと大会は厳しいようなきがしま
す。なんとか工夫して作れないものでしょうか。なんとか
よろしくお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1398 スポーツフロアへの変更に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1399

プロバスケットボールチームの応援は、横浜市民が一体になってる雰囲気
がとても気に入ってますが、国際プールでは僕は泳いでもいます。今回の
ことはとても悩みます。競泳が好きな自分が言いますが、長水路プールが
２つに短水路プールが１つ擁する横浜国際プールは、めちゃめちゃ贅沢
施設です。もっとメリハリつけてお金をかけないといけないと思います。コス
トメリットを出して、将来にわたり使い続けられる施設にしていく、という意
味で、通年スポーツフロア化に賛成します。

短水路２面にして使ってるのがおかしいです。そんな機
能は、都筑プールなど他のプールでやればいいです。こ
のサブプールにしかできないことってなんですか？長水
路プールであることじゃないんですか。そういう意識がな
いから、全然、無視されてしまうんじゃないでしょうか。
もっと陽のあたる存在のはずです。それを今回の改修で
さらに魅力的にしようということですよね。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1400 再整備計画案に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1401 床転換はお金がかかるのでやめるべき。 計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1402

メインプールと連絡スロープで繋がってるサブプールも長水路です。普段は
短水路２面でもったいない使い方をしてますね。全体的に規模が小さい
ですが、改修して魅力的なものにしていくことが、長く水泳環境を維持す
るには大切だと思います。メインプールがなくなる寂しい気持ちは私も同じ
ですが、このタイミングで変わっていくことも必要だと思います。素案の方向
性に賛成します。

こちらは一言だけ。アッププールだけは必要です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1403 区民が使いやすいスポーツフロアに変更してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1404 スポーツフロアにすることに賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1405

将来のことを考えてしまいます。メインプールを無理して残しても、いずれ
負担できなくなり、全てが無くなる、みたいなシナリオは嫌です。今回の流
れの中でサブプールをしっかり改修して良いものにしておくことが、将来も
身の丈にあった水泳の拠点が維持されることにつながるようにも思いま
す。メインプールが残るに越したことはないんですが、課題や将来を考える
と、私は通年スポーツフロア化でいいと思います。

ただサブプールの改修計画には、必要なものをしっかり
盛り込んでいただきたいです。座席や空調以外にもアッ
ププールやバリアフリーなど気になる点はあります。水泳
関係の人の意見をしっかり聞いてまとめてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1406

娘の教室で定期的に通ってます。いつかメインプールで泳がせてあげたい
と思っていたが、計画を見て、あ、これは無理だと理解しました。 プロバス
ケットボールチームも好きなので体育館にしたら頻繁にバスケ教室を開い
てください。

とにかく観客席が汚くて暑いです。空調を強化してくだ
さい。

スポーツだけでなく、少女マンガもおいてくれると喜ぶと
思います。 駐車場を増やしてほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1407 プールは廃止。 体育館なら避難所になる。いざというときに役に立つ。そ
れが役所がやるべきこと。

プールも一つ残してあれば、飲水にはならないが生活
用水の貯水と考えれば残す価値はあると思う。

世の中多数決が当たり前。防災機能を嫌がる市民はいない。防災目線
で判断すれば自ずと答えは出る

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「脱
炭素・防災力向上」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代
を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、イ
ンクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検
討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1408

昔はここでの大会に出てました。最近は何度も来てるわけではないですが
プロバスケットボールチームの試合観戦で訪れると、やっぱり大空間で気
持ちいいです。床転換にお金と時間をかけてると勉強しました。だからと
言うよりも、そもそも50mプールがもう一つあるのですから、大規模改修と
合わせてサブプールの魅力を最大限向上させることで、メインプールを廃
止するというのは、とても自然だと思います。50mプールを２つも将来に
わたり維持するのは馬鹿げています。整備した当時といろいろなことが変
わってきてるのは誰もが認めるところです。計画案に賛成です。

魅力的なサブプールを整備するための議論はどんどん
重ねたほうが良いと思います。メインプール廃止に反対
している水泳団体の皆さんもこのチャンスを逃さないでく
ださい。先の将来を考えてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1409 一度も使ったことがないのに、年間10億もかかってときいたら黙っていられ
ない。すぐにでもプールは廃止すべきだ。

こどものためとはいえ、ほとんどの子は近所のスイミングス
クールで泳いでいるはず。大会のためなら水泳関係団
体が自前で作って運営すればいい。税金に頼らないで
ほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1410
グリーンライン沿線ということでたまに泳ぎに行く。 あれだけの施設であるメ
インプールなくなるのはもったいないけど、この先、維持し続けるほうがもっ
ともったいないようなので廃止は納得できた。

こちらは残してくれるようだが、増席よりも空調をもっと
効きを良くしてほしい。 都筑プールとサブプールは今後も残すようにしてほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1411 計画に賛成です。 よろしくお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1412 再整備計画には概ね賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1413 サブプールがあるのでメインアリーナは通年でスポーツフロアにすべきだと思
う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1414

サブプールも長水路プールです。長水路プールが2つもあるんです。いつも
サブプールを短水路２面で運用していること自体、あまりにもったいないん
です。だったら25mプールで良かったんです。サブプールは観客席も少な
いですが、サブプールを長水路としてしっかり使えるようにして、メインプール
は廃止でいいと思います。少しでも無駄を無くしていかないと、施設自体
が廃止されてしまうかもしれません。素案に賛成です。

サブプールの機能強化は、徹底的にやってほしいです。
観客席が少ないこと以外は、見劣りしない水準にまで
引き上げてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1415 出来るだけ運営コストが抑えられる施設にして欲しいので、メインアリーナ
は通年でスポーツフロア化してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1416 再整備計画に賛成できます。 計画に基づいてより良い施設にしてほしい
です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1417

床転換のコストやニーズとのズレから、将来的にどうなるんだろう、と考える
と、通年スポーツフロア化はやむを得ないと思います。大会の開催場所の
調整など必要なサポートを市にやってほしいです。またサブプールのアップ
グレードも座席や空調だけでは足りませんのでしっかり考えてほしいです。

サブプールのアップグレードも座席や空調だけでは足りま
せんのでしっかり考えてほしいです。やはりアッププールの
整備が必要です。よろしくお願いします。

メリハリが必要です。長水路プールを２つも維持し続けるのはありえませ
ん。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1418 ぜひとも通年でのスポーツフロア化を実施してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1419

プロバスケットボールチームの応援に行ってます。夏場は水泳の大会が行
われていることも知ってます。この環境を生み出してきた床転換ですが、
年間5000万円、２ヶ月の休館はあまりに機会損失だと思います。今回
の大規模改修の機会に施設の方向性の議論がなされるのは当然であ
り、50mプールが２つもあるってやはり贅沢すぎます。その片方のサブプー
ルをしっかり機能強化して、メインアリーナは、通年スポーツフロア化を進め
ることに賛成です。

水泳の人達の意見をしっかり聞いてサブプールの機能
強化の方向をまとめたら良いと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1420 バスケの試合を見るのが楽しいです。これからもバスケの試合が見られる
ようにしてください。出来れば、客席を増やして欲しいです 計画案の通りで良いです 計画案の通りで良いです

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1421 スポーツアリーナ化に賛成 小さな子ども、障害者、大人、高齢者など、
色んな人が利用できる、利用しやすい施設になって欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

1422
体育館とプールの切替に、こんなにコストがかかっているとは驚いた。今後
も、このコストがかかり続けるのは賛成出来ない。スポーツアリーナ化に賛
成。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1423
泳げないので、プールだと利用しにくい。 プロバスケットボールリーグの試合
が多くなれば、地下鉄の利用者が増えたり、活気が出るのでいいと思う。
スポーツアリーナ化に賛成。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1424 スポーツアリーナ化に賛成

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1425
横浜は大きなスポーツ大会のハコが残念な感じがする。 今のまま国際
大会できないプールを維持するより、バスケやバレーほかインドアスポーツ
のハコとして横浜の顔になって欲しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

1426 無駄に経費をかけてプールと体育館機能の両方を保つより、バスケコート
にして、市民が楽しめるほうがいいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1427 スポーツフロアの変更に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1428 より多くのひとが使えるスポーツフロアへの転換に賛成です。利用世代の
変化にも対応できるフレキシブルな施設にしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1429 スポーツフロアの変更に賛成です

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1430 スポーツフロアへの変更に賛成です

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1431

メインプールに人がいるのをほぼ見たことがありません。日頃から使っている
人は、冬場はバスケで盛り上がり、夏場は金をかけてプールに戻して誰も
使わない、理解できない使い方をしている施設だと思っていると思いま
す。改修して球技対応の体育館にすべきです。

駐車場拡大してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1432 水泳はサブプール統一、メインプールは誰も使ってないのでバスケやバレー
で使える体育館に改修すべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1433 メインプールは利用者が少なく、不要では？ 改修してバスケやバレーで
利用者をかせぐべき。水泳よりは使う人いますよ。

高齢者のリハビリ施設としてのプールならサブプールで十
分。パラ水泳の聖地なんて誰も言ってません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1434 メインプール利用者が少ない、誰も使ってない。改修してバスケやバレー
で通年使えるようにすべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1435

メインプールに人がいるのをほぼ見たことがありません。日頃から使っている
人は、冬場はバスケで盛り上がり、夏場は金をかけてプールに戻して誰も
使わない、理解できない使い方をしている施設だと思っていると思いま
す。改修して球技対応の体育館にすべきです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1436

メインプールに人がいるのをほぼ見たことがありません。日頃から使っている
人は、冬場はバスケで盛り上がり、夏場は金をかけてプールに戻して誰も
使わない、理解できない使い方をしている施設だと思っていると思いま
す。改修して球技対応の体育館にすべきです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1437

子どもたちがより使いやすいのは深いプールではなく体育館ではないでしょ
うか？BUNTAIは市民利用に向かないため、市民の健康増進施設とし
て、市民が見るだけでなくするスポーツを楽しむ施設に生まれ変わるべき
です。改修に賛成です。

駐車場を拡大して欲しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1438 私は１００メートルも泳げないので、メインプールは使えません。 もっと多
くの人に利用してもらうなら、一年を通じて体育館にした方がいいと思う。 サブプールは残して、より衛生面を向上させてほしい。 マンガだけでなく、一般図書の整備も望みます。 横浜市には、もっと中長期の視点を大切にして、持続可能な施策となる

よう努力してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1439

子どもたちがより使いやすいのは深いプールではなく体育館ではないでしょ
うか？BUNTAIは市民利用に向かないため、市民の健康増進施設とし
て、市民が見るだけでなくするスポーツを楽しむ施設に生まれ変わるべき
です。改修に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1440 スポーツフロアへの変更に賛成

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1441 プラン通り改修を。水泳では収入は生まれません。球技に対応すべきで
しょう。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1442 通年スポーツフロアに改修してください。 駐車場拡大してください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1443

パラ水泳の聖地はさすがに笑わせますね。パラスイマーの誰もそんなこと
思ってないですよ。千葉か東京国際でしょう。活動家の意見に耳を貸し
てまた税金の無駄遣いをするのは見ていられません。プラン通り改修して
バレーやバスケ、フットサルの利用者から利用料を徴収すべきです。興行
利用できれば収入も上がるでしょう。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1444
県大会をやりたければ神奈川県に要求すべきです。なぜ水泳関係団体
は市役所に要請しているのでしょうか？ 市の施設なのだから市の思う通
りやればよい。体育館にしたほうが市民も使いやすい。

こどもの大会くらいできるようにしてあげてほしいが、成
人の部は平塚にもプールがあるらしいのでそっちを使え
ば良い。大人で大会に出る人なんてそんなにいないは
ず。ごく少数のために億単位の負担なんてありえない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1445 一年中、体育館として運営する方いいと思う。 一般の方が大勢で利用
している場面を見たことがない。いつも、とても残念な気持ちになる。

メインプールに比べれば、サブプールは活況だと思う。 メ
インプールを廃止して、浮いた予算でサブプールの充実
にあててほしい。

マンガには興味なし。 少子高齢化などでますます大変になる中で、横浜市に対してはもっと効
率的な施設運営を期待している。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1446

パラ水泳　聖地　で検索しても2024年6月以前に一件の投稿もありま
せん。悪質な印象操作です。プラン通り改修すべきです。スポーツフロア
にした方が利用者が増えます。今の設備でのスポーツフロアと利用者数
を比較することに意味がありません。今はゴールもネットもないのですから。
使われてなくて当たり前。その辺わからずに意味のわからない主張をされ
ていることをわかっていながら改修を止めるとなれば本当に残念。横浜市
政に失望です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1447
プールを使ったことはありません。というか市民が使うには大きすぎます。国
際大会が来ないなら廃止して、みんなが使える体育館にする方が市民
のためだと思います。進めてください。

サブプールの大きさが良く分からないんですが、市民利
用レベルのものであれば改修してもいいですが県大会
のためなら県にも費用負担してもらってください。

やってもいいですが民間事業者に任せたほうがリスクは
少ないと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1448

市内の市民利用可能な大規模なバスケットやバレーボールの活動場所
が少なく、メインプールの利用者が非常に少なく赤字を垂れ流しているこ
とを考えると早急に通年スポーツフロア化するために改修すべきかと思いま
す。国際プールをパラ水泳の聖地だというのは事実無根のでっち上げで
す。誰もそんなこと言ってないことは調べればわかります。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1449

一年を通して、スポーツフロアとする案に賛成です。 １００ｍを余裕で
泳ぐことができる人だけが使えるプールはハードル高すぎて、一般の人は
利用できないのでは？ 少なくとも自分の身の回りにはいないです。とても
もったいないと思います。

メインをなくすなら、サブは残してもいいのでは？ マンガ好きなので、楽しみ。 税金をつかって、大きなプールを２つも抱える施設を運営することは疑問
です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1450

横浜市は絶対に国際プールを改修してください。市民にとって何の役にも
立っていない左派の言葉を真に受けてやることをコロコロ変えるのはもうた
くさん。通年スポーツフロアに改修してバスケやバレー、フットサルで使える
体育館を増やしてください。水泳はサブプールで十分です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1451

割安で快適に泳げるので、たまにだが友人のコース貸しを申し込んで使っ
ている。 たしかにあの施設をこの料金でやればこうなる。もっと早く料金見
直しをするなどすべきだったと思うが、時すでに遅しだと思う。もう抜本的に
やるしかないので体育館化しかないだろう。 水泳団体はむしろこれまで
使えたことを横浜市民に感謝すべきだ。

ここをなくすと近隣プールへの影響もでるとおもうのでま
ずは残すしかないだろう。ただ、ここもちゃんと原価から
計算し直して利用料を見直さないとまた廃止論が出る
と思う。水泳関係団体が払える金額ではなく、払うべ
き金額をあらかじめ示した上で、払えないと言うならこち
らも廃止したほうがいいとおもう。

水泳を甘やかしてきた横浜市にも責任があると思うので、今回の再整備
でしっかりと責任を果たしてほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1452

プロバスケットボールチームの応援に行くくらいしか利用していない。 プール
運営はどうしてもコストセンター化する。今は公設施設でもプロフィットセン
ター化しなければならない。そういう意味で言えばこの施設を残すために
は素案通り進めるしかないはずだ。

サブプールも改修するのであれば、改修費を上乗せし
た形で料金体系を見直すべきだ。 こちらはやってもいいが、基本民設民営方式でやるべき 再整備事業もDB方式を取り入れるなど徹底的なコストカットを意識して

進めてほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1453

新聞で読むまでプールがあることすら知らなかった。 国際大会も開かれな
いのにこんなに税金を使っているなんてありえない。県大会のために負担
すべき額でもない。本来なら全部廃止といいたいが、廃止するのも無駄
がでるし、まずは負担軽減をしようということなのでこの案を進めてほしい。

この改修も水泳団体が大会をするためのものだとする
ならば、水泳団体に負担させるべきだ。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1454
一年を通してスポーツフロアにするのがいいと思う。 たまにメインプールも
利用するが、だいたいガラガラで使われていないのはもったいない。ニーズ
がないということではないか。

サブプールはよく使っているので、残してほしい。 費用対効果を考えれば、メインプールを廃止することもやむなしだと思い
ます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1455 是非、一年中スポーツフロアにしてほしいです！ 港北のフットサルサーク
ルでたまに利用させてもらっていますが、夏にもできるようになると嬉しい。 サブプールは使っているので、残してほしい。 大きなプールは２つも必要ないと思う。 維持管理の費用も大きいと思う

ので、もっと効率的に使ってほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1456
通年でスポーツフロアにする案に賛成です！ 港北のサークルでフットサル
をしていますが、会場はたくさんほしい。 一年を通じてフットサルができるよ
うになるとうれしいです。

夏にはサブプールを利用することもあるので、残してほし
い。

マンガは好きですが、スポーツに限らずにたくさんのジャン
ルを準備してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。



1457
是非、通年でスポーツフロアにしてほしい！ 港北のサークル仲間で定期
的にフットサルをしていますが、最近は場所の確保が大変です。 なので、
一年を通じてフットサルができるようにしてほしいです。

サブプールはそのまま残せばよいのでは。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1458 お金のことを考えると、メインアリーナは通年でスポーツフロアにしてしまった
方が良いと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1459
地域としてもともとプールは求めていない。作る場所がなくここに作られだ
け。一方、プロバスケットボールチームは地域のために働いてくれている。プ
ロバスケットボールチームが活動しやすくなるよう、体育館化してください。

階段にエスカレーターをつけてほしい。最低でも優しいスロープ?お願いし
ます

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1460 計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1461 メインアリーナの通年スポーツフロア化に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1462 メインアリーナにプールは要りません。 通年でのスポーツフロア化を実施す
べきです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1463 通年でスポーツフロア化してほしいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1464 再整備計画案に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1465

今の人気のスポーツが利用できるようにすることに合わせて変化していくの
が良いと思う。 水泳の国際大会を行った過去の履歴が２回しかなかた
ということは初めて知ったが、市民が利用する施設としては過度な設備だ
と感じる。

サブプールとして市民が利用できるプールが残ることは
重要である。 気楽に利用できる施設として維持費用
や修繕費用のことも考え、長く利用できる設備にしてほ
しい。

幅広い世代やスポーツだけではない利用施設を併設
することで幅広い市民が利用することができるようになり
良いと思う。

現在の切り替えに２か月もかかること、費用が多額にかかっていることか
ら、再整備において機能を見直すのは良いと思う。 スポーツを継続的に
行えるように維持・修繕費はあまりかからない方法を検討するのが良いと
思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

1466 プールはサブプールだけにして、 メインプールはスポーツフロアにして、 多く
の市民に利用してもらってください。 今のままで大丈夫です。 税金を大切にしてください。 50mプールは一つあれば良いです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。



1467

私はメインアリーナの通年スポーツフロア化に賛成です。これまで以上に
地域の活力づくりの場になると思います。私も泳ぐの好きだから、よくわか
るのですが、大会利用は別として、個人利用の場合、プールより体育館
のほうが、交流や賑わいが生まれると思います。水泳ってほんとに個人な
んです。だから取り組みやすいという良さがあるのですが。なので健康増
進の意味でいけば、多数あるプール施設があるので、国際プールのスペッ
クは全く不要です。あとは大会利用をどうするかですが、サブプールを可能
な限り機能強化をして少なくとも市の大会をなんとかできるようにすれば
良いと思います。

サブプールで長水路大会ができるようにするには、何よ
りもアッププールの整備が必要です。これだけは物理的
なものですから工夫が必要だと思います。アッププールが
計画に盛り込まれれば、ほんとにいいんじゃないかと思
います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1468

東京五輪の会場として使われた東京アクアティクスセンターはおそらく国
内随一のスペックだと思いますが、調べたら国際プールが擁するプールは
同一スペックです。このリッチな施設は、利用料では賄いきれないので、
市民の税金も使われて維持されているのです。50mプールであるサブ
プールを残し、大会ができるよう機能強化するということですから、メインア
リーナの通年スポーツフロア化に賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1469

東京オリンピックで使われた最新鋭の東京アクアティクスセンターとほぼ同
一スペックを持つ、このとんでもない豪華施設は、横浜市民の税金で維
持されていることを考えるべきです。2つあるうちの片方の50mプールであ
るサブプールは残し、機能強化するという計画です。十分だと思います。
メインアリーナの通年スポーツフロア化に賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1470

バスケの観戦で何度か訪れました。床とプールの入れ替えに多大なコスト
がかかり、かつ使用不可の長期間がかかることに、以前から違和感を感
じていました。コストは市民負担です。利用状況からいって床に統一する
のが妥当と考えます。水泳国際大会のコストを横浜市民が負担するの
はおかしいと思います。

横浜市民としては、サブプールがあれば十分だと思いま
す。

いっとき改修コストがかかっても、ランニングコストを勘案し長い目で回収で
きる計画を立てて欲しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1471

水泳とかプロバスケットボールチームとか、そういうことにこだわらずに、周辺
エリアのまちづくりにどう貢献できる場所になれるのか、そこに集中するべき
だと思う。この施設は今でも港北ニュータウンを中心とした市北部のス
ポーツの拠点であることは間違いないでしょう。でも、このようなゴージャス
な機能(50mプール２つ＋25mプール１つ)を維持し続ける必要性と、
多様なスポーツ人の交流及び子育て世代の交流拠点の必要性、どちら
が必要なのか。コストやニーズを考え、そして床転換の課題を解決するに
は、私はメインアリーナの通年スポーツフロア化を支持します。

だとすると、サブプールを大切に改修して水泳活動の拠
点にしていかなければならない。水泳に携わる人の意
見をきちんと聞いて、必要な設備を備え、かつ、魅力
的な要素を盛り込んだ改修を通じて、大会ができ、み
んなが集まるプール施設にしてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1472 サブプールで、泳げるのであれば、廃止でも良い。 ちょっと暑いので、改善してほしい。 興味ない。 特に無し

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1473 プロバスケットボールチームを応援してます。プールを廃止して、試合が見
やすい環境を作ってください。 興味はないです。 プロバスケットボールチームに紐付けたものをお願いしま

す。 プロバスケットボールチームショップの常設をお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1474 プールは税金の無駄遣いです。廃止で良い。 プールいらないです。 特定の人ではなく多くの市民が使える施設にすべき。 なるべく経費を削減して、税金を減らしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1475 良い計画です。大プールの廃止はやむを得ないと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1476 計画は市で運営する施設として望ましいものだと思います。 計画に賛同します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1477

【スポーツと文化のある暮らしの拠点】 ～南の『横浜BUNTAI』北の『横
浜TSUDUKIーARENA』～  【説得・納得】 国際的スポーツである水
泳関連のイベントを取り除くからには関係者や施設利用者が納得でき、
現施設では体験が出来ない魅力ある施設に 変わる必要がある。  【再
整備3つのテーマ】 〇連携と共創：Key－Word「つなぐ」 〇街丸ごと
「スポーツと文化」に溢れ、盛り上がっていること 〇スポーツイベントの有
無に関わらず、いつも「にぎわい」を創出すること  【連携と共創：つなぐ】
「人と人をつなぐ」「来館者と文化をつなぐ」「スポーツ・音楽が人をつなぐ」
「施設と施設をつなぐ」「施設と学校をつなぐ」「施設と企業をつなぐ」  ※
各種イベントにて幅広い世代の住民が集い、健康増進・文化とのふれあ
い・楽しい時間を共有する 新しい公共サービスの推進を図り、街を活性
化させ盛り上げていく。 ・「施設と施設をつなぐ」点では『横浜BUNTAI』
とのコラボレーション企画の開催 →例：フットサルの全国大会の誘致
（決勝戦は『横浜TSUDUKIーARENA』で実施) ・「施設と学校をつ
なぐ」ことは将来を担う子供たちへ大きな足跡を残す。 →各学校図書
館への支援事業や支援学校との連携。 ・「施設と企業をつなぐ」につい
ては展示会セミナー・講演会開催を誘致。

【新施設：わくわく感を体験】 １.全天候型屋外ひろ
ば 広場を覆うほどの太陽光パネル（ペロブスカイト太
陽電池）で出来た巨大サンシェードを設置。 雨や直
射日光を防ぎ風通しの良い空間。 雨天時や猛暑
（熱中症対策）が施された『屋外ひろば』で安心安
全に子どもをのびのびと遊ばせたい。 →太陽光パネル
が作り出す電力は施設の消費電力の一部として活用
し脱炭素にも貢献。 →災害時の電力としても活用で
きるメリットは大きい。 2.都筑ブックセンター 3.視聴覚
ルーム 市民団体（コーラスグループ、フラダンス教室な
ど）学校の視聴覚授業、民間企業（イベント、セミ
ナー＆講演会など）多岐に渡る 貸し出しが可能。
最大の目玉は近隣区を含めた支援学校などと連携：
医療的ケア児向け「上映会」を開催し招待する。 →
横浜市最大のインクルーシブイベント『都筑はつづくよシ
ネマ』を定期的に開催。 床はフローリングで仕立て、車
椅子やストレチャーに乗ったまま巨大スクリーンで鑑賞
できる。 ※既に実績ある法人の協力を得て実施する
ことも可能なのではないか。 4.絵本図書館 絵本専
門の空間：室内は全面畳張り、裸足で親子揃っての
んびりと絵本が読める憩いの場。

【これからの時代に相応しい文化公共サービス】 スポー
ツ・音楽を支える要諦：都筑ブックセンター開設（公
営の新刊書店） →指定管理者制度を使わず横浜
市の直営とする。 ［ブックセンターの機能］ ①書籍の
販売（気に入った本があれば、そのまま購入して手元
に置くことができる） ②神奈川県、横浜市ゆかりの作
家、文化人や俳優などの「トークイベント」「ワークショッ
プ」を随時開催。 ③小・中・高校や大学との連携を図
る→学校図書館への支援事業。 ［民間企業では出
来ない取組］ 民間書店では入手が難しい書籍が並
んでいる（流行に左右されない公営にしかできない選
書） 周辺の書店との相互補完関係を構築（周辺の
書店と共同でフェアを開催し相乗効果を生み出す）
［ブックセンター内のコンセプトスペース］ ・読書会
ルーム（トークイベントやワークショップの開催可能） ・
ギャラリー（神奈川県・横浜市ゆかりの芸術家の作品
を展示） ・コワーキングルーム（地元学校によるNIE
授業や自由課題の研究利用も可能） ・ドリンクカウン
ター（神奈川県の特産品である足柄茶をメインに販
売） →読書しながら飲むことができる。

【いつも「にぎわい」を創出】街を丸ごと「スポーツ」と「文化」でつなぐ ・ス
ポーツイベントの有無に関わらず、いつでも「にぎわい」を創出。 ・大人か
ら子供までが休日はココで過ごしたくなる空間（居場所） ・周辺住民
や事業者との連携で作り出す「楽しいまちづくり」 ［エンターテインメント
発信基地：『夏休み』丸ごと過ごしてプラン］ スポーツ観戦、スポーツ体
験（プロスポーツチームによる指導）、音楽鑑賞、支援学校上映会、
読書 自由課題研究、トークイベント・ワークショップへの参加、屋外ひろ
ばなど「わくわく感」満載。 目的に合わせた休日のひと時を過ごすことがで
きる多様性重視の施設。 ［施設を中心としたグローバルな街づくり］ ・
自治会、町内会対抗運動会 ・事業者（飲食店など）対抗グルメフェ
ス『地元産品を使ったTSUDUKI丼』決定戦 ・TSUDUKI納涼夏祭り
・地産地消を盛り上げる「朝市」開催（月2回） →農業資源の豊富
な利を活かし（横浜市18区中1位）生産者と近隣住民とのつながりを
深める。 ・都筑ブックマルシェ →ARENA（ブックセンター）を中心に街
全体（事業者、店舗など）で書籍を利用したイベント開催。 →各事
業者や店舗で「押し本」を紹介及び販売。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

1478
プールは東京オリンピック用に最新のが出来たので、国際プールで開催す
ることも、もうないのでは？それなら体育館の方がいいと思うので、スポー
ツフロア化に賛成。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1479 メインアリーナは、様々なスポーツに対応できるフォーマットにした方がよい
と思います。 プール設備についてはサブプールで十分かと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1480 スポーツフロア化に賛成します。いろいろな人が使える工夫をお願いしま
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1481
スポーツフロア化に賛成します。 多目的に使える方が、メインアリーナのパ
フォーマンスが上がると思うので。施設維持してペイするための長期的な
活用プランが必要だと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えていま
す。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1482 計画に賛成です。 より良い施設になる事を期待しています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1483 メインプールは廃止し、メインアリーナは通年でスポーツフロアにすべきだと
思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1484 メインアリーナは通年でスポーツフロアにし、様々なスポーツで使えるように
して欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1485 スポーツフロア化に賛成

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1486 計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1487 スポーツフロア化に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1488 多くの人が使えるスポーツフロアへの変更に賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1489 スポーツフロアへの変更に賛成です。幅広い人が使えるようにしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1490 変更案に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1491 現在の対象が限られる施設ではなく、将来にわたって、そのときの状況に
あわせて活用できる施設としてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1492
これまでほとんどないような大会のために使うのではなく、市民が使いやす
い施設にしてほしい。いまの子どもたちだけでなく、大人になっても幅広い
人が使える工夫をお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1493 変更されればもっと使いやすくなっていいと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1494 もっと使える施設が使えるようになるので、変更に賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1495
新聞で水泳団体が反対している記事を読みました。 水泳団体は自分
たちの利益優先で考えているように思います。市民全体の利益も考えメ
インプールは廃止でいいと思います。

サブプールの改修では水泳団体の意見も踏まえて進め
る。 計画全体に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1496 計画に賛成。サブプールがあればいい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1497 メインプールはいらない 計画に賛同

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1498 大プールはいらない。 計画に賛成

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1499 この大きな空間の半年がプール利用というのはもったいない。プールはサブ
プールを継続させ、大プールは廃止、通年の体育館化でいいと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1500 メインアリーナは通年でスポーツフロアにして活用した方が良いと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1501 メインアリーナにはプールは不要なので、通年でスポーツフロアにしてもらい
たいです。 再整備計画案に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1502 ぜひスポーツフロアにして、いろいろなスポーツを体験できるようにしてほし
い。 プールを市で運営する必要はない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1503 計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1504 通年フロア化に賛成です。プールを残したい気持ちも分かりますが、やは
り市民の税金ですから、効率性、公平性で判断するべきと思います。

市民の税金で再整備を行うからには、より多くの市民が納得できる使い
方をお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1505 メインプールは不要。サブプールで十分です。改修して通年スポーツフロア
化、フットサルやインドアテニスができるようにして下さい。 バリアフリー化。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1506 通年のスポーツフロア化に改修して下さい。インドアテニスの聖地です。 特になし。 なし。 なし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1507 メインプール廃止、スポーツフロアに改修すべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1508 改修計画を支持します。スポーツフロアにしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1509 改修計画を支持します。古い考えで作られたメインプールは廃止すべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1510 メインプールは無用の長物。改修してスポーツフロア化し、水泳以外の利
用者を取り込むべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1511 メインプール廃止、スポーツフロアに改修を。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1512
都筑在民として、インドアで使える体育館施設を増やすべきだと思う。水
泳関係団体の人は市民じゃないですよね。スポーツフロアに改修して下さ
い。

水泳関係団体への忖度を許すな。 市長と水泳関係団体のつながりがあるのか？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1513 メインプールが無くなった分、サブプールの機能的強化を期待したい。 メインプールが無くなった分、サブプールの機能的強化
を期待したい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1514 プールは1つで良いと思う。スポーツフロアに改修すべき。転換工事は無
駄。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1515 メインプールは利用者が少ない。バスケの盛り上がりを見て欲しい。改修
して通年スポーツフロア化を。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1516 メインプールを廃止、通年スポーツフロアとする改修を希望します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1517 水泳でしか使えない施設は不要。より多くの市民が使えるように、アリー
ナはスポーツフロアに改修すべき。 駐車場拡大。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1518 メインプールを潰して、通年床転換なしのスポーツフロアに改修して下さ
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1519 メインプールは利用者が少ないため廃止すべき。サブプールで充分。ア
リーナは体育館に改修するべき。 駐車場拡大。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1520 改修すべきだと思います。パラ水泳の聖地などと言っている人もいたが、そ
んな事実はない。より多くの利用者が使える施設にすべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1521 メインプールは不要。通年スポーツフロアに改修して床転換をやめるべき。 北山田からエスカレーター設置すべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1522 メインプール廃止し、改修して体育館にして下さい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1523 メインプールは潰して通年スポーツフロアにすべき。改修計画を支持しま
す。 駐車場拡張して欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1524 平日の日中のメインプールの惨状をご存知か？誰も使ってないのに税金
投下するな。改修してスポーツフロアにして下さい。 駐車場拡大。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1525
メインプールを廃止し、市民のためにバレーやバスケ、フットサルができる体
育館にして下さい。水泳関係団体のためではなく、市民のために動いて
下さい。

バリアフリー化 北山田からのエスカレーター

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1526 メインプールは不要です！改修してバスケやフットサル、バレーなどで通年
使える施設にして下さい！ サブプールで十分！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1527 メインプール利用者は少なく、改修後のスポーツフロアの方が明らかに利
用者が増える。メインプールは廃止、改修すべき。 駐車場拡張すべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1528 メインプールは不用です。通年スポーツフロアに改修して、より多くの市民
が活用できるようにすべきです。プールはサブプールで十分。 なし なし なし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1529 通年フロア化

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1530 プールはいらないと思います。それよりも、フロアを充実させてほしい。 利用する人がいるならあってもいいが、収益を考えるべ
きだ。

現在、暑さなどで子供が外で遊びにくいので、子供が
利用しやすくなるといい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1531 昨年都筑区に転居してきました。アリーナがあるということでバスケの試合
を観戦しました。少し古さを感じたので改修を!!

メインアリーナ、サブプール同時改修した場合、代わりの
プールはどうなりますか? 設置されるのが楽しみです。 なし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1532 プロバスケットボールリーグの試合を観戦したことがあります。スポーツフロア
化することで地域にメリットが多くなるのでは…? 改修により、利用料金が増額されますか? 子供を連れて行きます。 なし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1533 プールの維持費に高コストが発生するのであればスポーツフロア化には賛
成です。 サブプールでも立派な施設なので改修には賛成です。 無料で楽しめるのは素晴らしい!!ですが維持するコスト

が心配です。 特になし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1534 地震の際の避難所にもなると思うのでフロア化を希望します。 特になし。 特になし。 特になし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「脱
炭素・防災力向上」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代
を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、イ
ンクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検
討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1535 プロバスケットボールチームのファンです。スポーツフロア化の一本化を。 なし なし なし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1536 スポーツフロア化する方がいろいろなイベントを開催できて横浜市にもメ
リットがあるのでは? サブプールでも立派なプールでは? 特になし。 特になし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

1537 利用したことはないが私たちの税金で多額の転換費用が発生しているの
であればスポーツフロア化を希望します。

利用したことはないがメインプールと同じぐらい立派なの
では? なし なし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。



1538 通年スポーツフロア化に賛成。冬期(スポーツフロア転換)の状態で不都
合はないように思える。

中高生が市民参加の大会開催に支障がないようにし
てほしい、必要に応じ改修してほしい(座席の増加、控
室等の設置)。

幅広い世代が集えるスペースにしてほしい。 子供たちはプロバスケットボールチームのファン、国際プールでの開催試合
を増やしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1539 計画案に賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1540 再整備計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1541 計画に賛成です。しっかりと進めてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1542 再整備計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1543 計画全体に賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1544 メインプールは不要。 計画に賛成。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1545
プロバスケットボールチームの応援に行きます。50Mのプールは２つあるの
で、メインアリーナはスポーツフロア化していいと思います。ただ水泳の大会
ができるような環境づくりは必要だと思います。

大会実施に必要な機能強化はするべきと思います、そ
の内容は水泳やってる人の意見が重要だと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1546

健康増進のためのプールは他にも沢山あります。メインプールがなくなって
困るのは大会実施でしょう。他都市のプールとの調整が必要だと思いま
すが、とにかくサブプールを強化して大会できるようにして、メインアリーナは
スポーツフロア化しましょう。

サブプールの強化内容は、競泳をやっている人の意見
をよく聞きましょう。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1547 コスト的に考えると、メインアリーナは年間を通してスポーツフロア化してほ
しい。 賛成です。しっかりと進めてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1548

ずっと競泳をやってきました。昔は野毛山や善行で大会をやっていたんで
すよ。そういう意味で国際プールで泳げて恵まれすぎていると思います、で
もさらに将来を考えると効率的な運営を目指す必要があることもわかりま
す。メインのスポーツフロア化に賛成しますので、サブプールの強化は必ず
お願いします。

サブプールの強化はいろいろしてほしいですが、最重要
なのは、アッププールの整備です。とにかく長水路大会
を開ける会場にするためには欠かせません。サブプール
の外にあるデッキ付近につくれないでしょうか。検討お願
いします。

メインプールが残るにこしたことはないですが、ここでわがままや無理を言う
ところではないと思っています。将来を考えた泳ぐ人にも寄り添った方向
性を期待します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1549 スポーツフロアにしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1550 ランニングコストの削減につながる再整備計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1551 メインプールは不要です。ぜひ、通年でスポーツフロアにしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1552 再整備計画に賛成です。メインプールはいりません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1553 素晴らしい計画で賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1554 メインプールは不要。スポーツフロアにしてください。 賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1555 計画に賛成です。お金がかからないようにしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1556 通年でスポーツフロア化すべきだと思う。 賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1557 サブプールがあれば充分。メインプールは廃止してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1558 計画案に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1559 サブプールがあればメインプールは不要だと思う。 幅広い世代の人が集えるスペースにしてほしい。 計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1560 一部の利用者に偏っているため、メインプールは廃止でいい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1561 メインプールは廃止。 内容を充実させてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1562 床転換に多額の費用をかけていることに驚きました。通年スポーツフロア
化を望みます。 計画通りに進めていただければと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1563 メインプールはいりません。 計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1564 体育館の通年利用がいいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1565 プールはサブプールがあればよろしい。様々なスポーツを通じた次世代の
育成拠点となるよう、通年スポーツフロア化すべきです。 メインプールをなくす分、機能強化は必須です。 賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1566 できるだけお金をかけずに運営してほしいです。計画案には賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1567 スポーツフロア化賛成。ムダを省いてください。 ぜひ計画を進めてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1568 メインプールをなくす分、機能を充実させてほしい。 メインプールはいりません。計画を着実に進めることを期待しています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。



1569 床転換を継続するというのは、コスト的にみてもあり得ない。 現在の再整備計画に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1570 現在、メインプールで実施している水泳大会等は、サブプールや他の施
設での実施方法を検討すべき。メインプールありきで考えないでほしい。 全体最適の視点で検討されているため、賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1571 メインプールはいらないと思います。 存続してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1572 使用できない２か月は無駄な期間だと思います。スポーツフロアでいいと
思います。 計画賛成。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1573 費用を考えるとメインプールは不要だと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1574 多くの区民が利用できるのであたらしい計画で進めてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1575 サブプールがあれば、メインプールはいらないのではないでしょうか。 計画に賛成です。よろしくお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1576 可能な限り、運営コストを減らすべき。 サブプールがあればメインプールは不要。 賛成!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。



1577 税金を効率よく使ってほしい。計画全体に賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1578 メインプールを廃止し、サブプールの機能を強化して活
用することが、効率的と考えます。 子供たちが集まれる場になるとよい。 着実にこの計画を進めてもらいたいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「市内小中高生のスポーツの
聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1579 公共施設なのでプールよりもスポーツフロアを整備してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1580 賛成します。多くの人が利用できるとよい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1581 平日にメインプールを利用するとガラガラで、多額のコストをかけるのはもっ
たいないと思う。 賛成です。コストの削減をお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1582 通年スポーツフロア化に賛成します、転換費用、休止期間はもったいな
い。

メインプール廃止に伴い、中高生、市民大会はサブ
プールで行うことでよいと思う。 近隣住民、子供にとってはありがたい。 プロバスケットボールチームのホームスタジアムに国際プールがなってほし

い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「親子の遊びとゆとりの居場所
づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1583 通年スポーツフロア化に賛成。 中高生、市民大会への対応として、観覧席の増設と
バリアフリー対応を望む。

北山田駅付近に遊具のある公園が少なかったので、よ
い提案だと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「親子の遊びとゆとりの居場所
づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」
の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな
視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1584 通年スポーツフロア化に賛成、床転換費用、休止期間の売上減は解決
しなければならないと思う、税金の無駄。

通年スポーツフロア化で軽減できた費用と売上のアップ
分で、機能強化の費用をまかなえばよいのでは?と思
う。

国際プールの新たな魅力になると思う、賛成します。 国際プール以外に、県内に大規模大会を開催できるプールがないことが
問題、神奈川県にて県内のどこかに作ることが必要。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「親子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツ
を通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいた
だける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備
計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせて
いただきます。



1585 通年スポーツフロア化してほしい。 賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1586 通年スポーツフロア化すべき! 賛成!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1587 プールはサブプールがあれば充分。 いろいろな人が集まることができる拠点にしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1588 年間２億円以上のランニングコストの削減ができるのであれば、通年ス
ポーツフロア化してほしい。 賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1589
床転換はコストと時間がかかるようですので、あとはメインプールの価値が
そのコスト等に見合うかですね。50Mプールはもうひとつサブプールがある
ようですので、スポーツフロア化に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1590
市民大会とプロバスケットボールチームで使ってます。メインアリーナでなけ
ればならないのはプロバスケットボールチームですね。市民大会はサブプー
ルにアッププールをつくればできると思います、スポーツフロア化に賛成。

サブプールで大会やるには、アッププールは絶対必要で
す、その上での座席増や空調修繕です。とにかくアップ
プールつくらないと、長水路大会できません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1591 今回の計画はとてもよい。賛成。時代、社会にあわせて変わっていくこと
を皆で共有できる。思い出よりも課題をのりこえるべきだ。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1592
メインプール廃止に反対の記事をみると「聖地だから」「日本記録が生ま
れてる」「代表選手を排出している」という精神論ばかり。そんなことばかり
言っていては世の中、社会は変わるわけない。素案に賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1593

たまにプロバスケットボールチームの観戦に行きます。床転換をどうする
か、はシーズン的にプロバスケットボールチームとは関係ないのでしょうね…
スポーツフロアの方がにぎわいや交流につながると思います。計画に賛成
します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。



1594 通年スポーツフロア化に賛成、体育館の利用ニーズは高いと思う(市民、
各種団体の利用)。

プール利用もしているので、この機会にサブプールのバ
リューアップを行ってほしい。

子供を含め、プール利用者も休憩できそうなので、整
備してほしい。

プロバスケットボールチームの試合を国際プールでより多く開催してもらい
たい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1595 スポーツフロアにすべき。 賛成 子供が遊べるといい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1596 サブプールがあればよい。 計画に賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1597 泳げない人も利用できる施設にしてください。メインプールはスポーツフロア
にしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1598 メインプールの体育館化はよいと思います。子供たちも喜ぶと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「市
内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1599 国際大会も行われていないので、このような大きな施設は見直してもい
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1600 床転換にお金をかけるのは無駄。ぜひ通年スポーツフロア化を!! 賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1601 賛成 賛成 賛成

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1602

メインプールもサブプールもよく使っていてとても想いがあるプールです。でも
サブプールが強化されてずーっと残してもらえるなら、メインプールなくなって
も仕方ないです。長い目で見て、充実したプール施設であってほしいで
す。

メインプールなくなるので、サブプールの機能強化はハン
パなレベルではダメです。アッププール、空調、空席、ビ
ジョン、バリアフリー…丁寧に検討して盛り込んでほしい
です。

「やってきたこと」や「目の前のこと」にしばられたくないです、これまで恵まさ
れたんだと思います。立場をこえて考えていきたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。



1603 市民が使うのに座席なんて必要ないのでプロバスケットボールチームや、
他の国が来た時の大会などバスケメインで使えばいいと思う。 水泳の大会で使ってほしい。 市民の楽しめる場所になるといい。 脱炭素より、暑さから守れて市民が気軽に使えるスポットにしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1604 プールは廃止でいいと思います。 テニスコートを増やしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1605 プールは廃止にしてほしい。 楽しみです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1606 多様なスポーツに対応するべき、計画に賛成。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。市
民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1607 賛成です。遊具が楽しみ。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「親
子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1608 多くの区民が使いやすくしてほしい、賛成します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

1609 計画に沿って進めてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1610 サブプールがあれば充分だと思います。 計画通り進めてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1611 都筑区をよい街にしてください。計画通り進めてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

1612 通年スポーツフロアでいいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1613 プールは不要。 多くの人にきてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

1614 通年の体育館でいい。 駅からの階段にエスカレーターを設置してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1615 今かかえる課題をなんとかしようと思うとスポーツフロア化でいいと思う。
これまで水泳の大会えメインプールを使っていただろうか
ら、サブプールで少しでも実施できるよう、必要な機能
向上をするべき。

パラ水泳大会もプロバスケットボールチームも関係なく長い目でみた時に
どのような姿がいいのかちゃんと運営していけるのか考えてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1616 通年スポーツフロア化に賛成です。将来すべて廃止されるようなことがな
いように今、効率化を図るべきです。

代わりにサブプールは超グレードアップをしてください。長
水路大会やりたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1617 サービスがコストに見合わないなら、現状で見直さなければなりません。ス
ポーツフロア化して地域のスポーツの拠点にしていけばいいと思います。

50Mプールの大会ができるように機能を付加する必要
がある。特にアッププールはどうしたって必要です、計画
にもり込んでください。

見直していく中で、将来にしっかり残していける(プール＆体育館)施設を
作ってほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1618
全然利用したことないですが「使うため」ではなく「切り替えるため」に５千
万円も毎年かけてるのはおかしいです。通年スポーツフロア化に賛成で
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

1619 コストがかかること、ニーズに合ってないことには対応する必要があります、
床転換はやめてスポーツフロア化したらよいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持
続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいた
ご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



1620
泳ぐ人間だから、あえて言います。もっと将来のこと考えましょう。無理して
もまた危機に直面するでしょう。今、見直すことが将来の安心につながる
と思います。通年スポーツフロア化に賛成です。

とは言ってもサブプールで長水路大会ができるようにし
なきゃなりません、いろいろありますが、最も重要なのは
アッププールを作ることです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1621

昔は野毛山や善行の屋外プールだったんです。今はとても贅沢です。メイ
ンプールなくなっても、まだ屋内50Mプールがあるんです、全く問題ないで
す、課題解決して長生きさせましょう。通年スポーツフロア化に賛成で
す。

メインプールがなくなれば、サブプールで大会を実施する
ことになります、機能強化は必須です、特にアッププー
ルです(もちろん他都市のプールじゃないとできない大会
もあると思います。それらの調整が必要なんでしょう
ね)。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1622
床転換はやめざるを得ないようですね、残念ですが持続可能な施設を
目指すためにもサブプールの強化とセットでメインアリーナのスポーツフロア
化に賛成します。

その代わりと言ってはなんですが、サブプールの機能強
化は、生半可なものでは足りません。最も大切なのは
アッププールの整備です。これはゆずれません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1623 サブプールを大会できるように改修してくれればメインアリーナはスポーツフ
ロア化してもよいと思います。

そもそも客数も少ないのでそこは仕方ないですが、必ず
アッププールは作ってください、これだけは必要です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1624

プールも利用しますし、プロバスケットボールチームの応援にもきます。
50Mプールはもうひとつサブプールがありますので、そっちをめいいっぱい充
実させることで、メインプールがなくなっても仕方ないです。50Mプール２
つは豪華すぎます。スポーツフロア化に賛成します。

サブプールがとても立派です。アッププールなど機能強
化すればイケると思います。素案にアッププールのことが
書かれてないのは何故ですか?

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に
喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

1625 どんな使い方をすれば、地域の交流拠点になるか考えたい。通年スポー
ツフロア化すればいろんな可能性が広がりそう、賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「ス
ポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

1626 国際大会用のプールとしての機能が少ないため、維持費用を考えると、
スポーツフロア化を検討すべき。 小中学生に特化した施設とすべき。 子供たちの交流の場となるのでよい提案だと思う。 公の施設のため、稼働率をあげた施設にすべきと考えます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「市内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを
通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

1627
現在人気のあるプロバスケットボールチームが本施設を利用しているが多
くの観客が来場している、スポーツフロア化によりプロバスケットボールチー
ムのホームグラウンドとなることで周辺地域の活性化につながると思う。

座席数を増加し、より魅力的な施設になってほしい。 子供たちの交流の場として有効と考えます。 多くの方が楽しめる施設に整備してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「市
内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。



1628 施設の有効活用と維持費用の軽減化を考えるとメインプールのスポーツ
フロア化は必須と考えます。

50Mプールのため小中学生が使う拠点として特化した
施設にすべきと思います。

マンガライブラリーの設置により、多くの子供たちがス
ポーツについての理解が深まるものと考えます。

せっかく立派な施設を施工したのだから、稼働率を上げて有効に多くの
人が使える施設に整備してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。本
市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあ
たっては、このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要が
あります。今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残
り約40年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。
「市内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを
通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

1629
平成18年以降、令和４年にかけて、水泳大会を２回しか使われてい
ないことは当初の目的に達していない。スポーツフロア化にすることで有効
活用すべき。

メインプールのスポーツフロア化に伴い、サブプールは従
来どおりプールとしての利用に特化すべきと考えます。

これらの施設を設置により交流ができる施設になると思
います、マンガは大人も読むようになり、親子間の交流
の場になります。

施設の有効活用と当初の使い方にとらわれず、多くの方が楽しめる施設
の整備を期待します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。「市
内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通
じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

1630
通年スポーツフロア化に賛成です。２つの50Mプールを維持するのでは
なく、１つの50Mプールをしっかりグレードアップして魅力的にすれば、もう
ひとつは体育館化した方が交流が生まれると思います。

サブプールのグレードアップはその内容については、泳ぐ
人たちの意見…特に建設的な意見を是非よく聞いて
まとめてほしい。

ゼロ-100ではなく、全体最適でよりよいものを目指せたらいいと思う。水
泳VSプロバスケットボールチームでは悲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年スポーツフロア化に理解を示すご意見」として集計させていただきました。
50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がス
ポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」
等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現
を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を
踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今
回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



No. メインアリーナへのご意見 サブプールへのご意見 マンガライブラリー・遊具に対するご意見 その他再整備に対するご意見 市の考え方

1 プールは残して欲しい 50mプールは他にはない プールは残して欲しい 50mプールは他にはない

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

2 残して欲しい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

3 メインプールは残して欲しい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

4

再整備計画自体がメインプールを廃止する通年アリーナ化を前提とし、
そのためのアリーナ改修費用20億円の明記もなければ、その後の主な利
用者プロバスケットボールチームの名前もない、また節約されるという経費
数値も裏付けのない非常に偏った欺瞞に満ちた計画内容なので、横浜
国際プール再整備事業計画に反対します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

5

メインアリーナの通年スポーツフロア化に反対します。  第一に、世界でも
有数の国際都市である横浜に長水路プール施設が存在しないというの
は、大げさに言えば恥ずべきことと考えます。世界水泳やパンパシフィック
選手権などの国際大会を誘致する権利を放棄するという方針に賛同で
きません。  第二に、水泳関連団体も表明しているように、神奈川県主
催等の水泳大会開催に確実に支障がでることが予想されます。バスケッ
トボールなどの他のスポーツ大会を開催する場所は、横浜市内にも複数
存在しますが、競泳や飛び込みアーティスティックスイミングは横浜国際
プールがなければ、横浜市内での開催はできません。競泳に関してはサ
ブプールの長水路化という選択肢もあるかもしれませんが、アッププール、
ダウンプールが無い環境は、選手ファーストとは言えません。  第三に、横
浜市という公的な機関が市民のために作った施設を、バスケットボール関
係の民間企業の利益を優先して使用目的を変えることに納得がいきま
せん。維持管理費などの採算が過度に強調されているように感じます
が、採算を超えた判断をするのが行政の役割の一つではないかと思いま
す。  最後に、水泳は幼児から高齢者までが参加できる生涯スポーツで
ある点を重視していただきたいと考えます。水泳はプールがないとできませ
ん。それが可能な数少ない施設を取り上げてしまうことは、横浜市民、神
奈川県民の将来にとっても不幸なのではないでしょうか。  以上を踏ま
え、メインプール廃止には強く反対します。よろしくお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

〇「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただいたご意見と市の考え方（市内在住の方）



7

国際規格のプール設備としての再整備を行い、国際大会で利用される
環境を整えるべきと考える。 バスケットボールアリーナへの転換プランは、
現状をベースとした再整備では、規模や観戦環境面で明らかに不十
分、中途半端である。 昨今整備が進むバスケットボールアリーナは1万
人超の規模が大勢を占めており、また先にオープンした横浜BUNTAIと
同規模である点も、重複感が否めない。 横浜アリーナを含め行政が関
与する設備の位置付け、定義を明確にしたうえで、無駄のない再整備
を強く望む。

　メインプールがなくなっても、サブプールが残ればいいの
ではないか。とにかく、水回りの施設の維持は大変だと
思う。

特になし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

最初、長水路廃止という衝撃的な報道から憤って「とんでもない！」と
思って意見を書きにまいりましたが、経緯と改修素案を拝見して、きちん
と検討を重ねて現状の案に至っていることが理解できました。関係者の
皆様のご尽力に感謝します。 今後どうなるかはみなさんのご意見などを
総合的に勘案して決定されることと思いますので市民としてはそれを尊重
するしかありません。 しかし、上にも記したとおり、やはり横浜が誇る素晴
らしい国際規模のプールとして継続できることを願ってやみません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

スポーツ振興の面で有効かと思いますが、本論とは離
れるため細かくは言及いたしません。

素案ではサブプールを通年長水路として存続するよう
に見えるのでそれならそれで良いのですが、そうなると一
般の（どちらかというと）レジャー目的でプールを利用さ
れる市民の方が来づらくなってしまうのではないかと懸
念します。 可動床を有効活用し、全体は水深を深く
しておくものの、レジャーエリアを区分けして仮設の簡単
な上底的な台で浅くするなどといったうまい共存方法を
模索していただければ、と思います。

竣工時から、本格的な長水路を利用できるプールとして親しんでまいりま
した。 数年前に青葉区に引っ越し、職場も変わってしまったため行きづら
くなってしまいましたが、横国にはあの素晴らしい長水路がある、というの
は横浜市民として大変誇らしいことでした。 しかし、せっかくの長水路が
通年利用できず、春秋に計２ヶ月もの床転換作業期間があり、そして
冬季は利用できなくなってしまうのは非常に残念な利用形態でした。サブ
プールは通年で25メートル仕様だったので、やはりそうなるとつい町田や
相模原に行きたくなってしまいます。 やはりスイマー（私はトライアスリート
ですが）としては長水路の存在価値は大変高いものです。水泳競技を
される方ならなおさらでしょう。 業者の方へのヒアリング（？）では床転
換の費用を抑える案が出ていないとのことですが、まだ特定の数社にしか
検討・見積もりを依頼していないのでしょうか？ 通年スポーツフロア化へ
の需要の方が今後の収益が期待できる、という趣旨については理解でき
ましたが、床転換作業をもっと画期的に期間短縮、自動化・簡易化す
る手法はないものでしょうか？床転換が1日で済むような設備は夢物語
でしょうか？もっと本気で利用者目線で新しいアイデアを多数の建設関
係者に募るなど、検討していただけないでしょうか。 やはり水泳が好きな
者としては大変残念です。観戦スポーツとして成熟していないのだな、と
感じました。しかし、水泳は青少年の育成において親御さんがご自身の
子供たちにやらせたいスポーツとして常に上位にくる、という調査結果を見
た記憶があります。安全かつ効果的に強い体と心を育むことができるとて
も良いスポーツだと思っています。また、水泳競技はオリンピックなど国際
的な大会でも日本人が常にトップクラスで競うことができるスポーツの一つ
であり、今後より振興していくべきものだと考えています。 国際大会が2
回しか実施されてない、というのは衝撃的でした。どうしてそうなったので
しょうか？その原因を探らずに「2回しかありませんでした」では納得できま
せん。大きな大会をもっと誘致し、観客動員を増やす手法は取れなかっ
たのでしょうか？（取っていてそうだった、どうしようもなかったのなら仕方が
ありませんが・・・） 水泳だけがスポーツじゃない、床上で実施できるス
ポーツの方がたくさんあるからそっちを優先したい、というのはよくわかりま
す。しかし、それでもやはり私は「横国」は「横浜が誇る最高のプール施
設」であってほしい、と切に願うものであります。

6
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ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

一部の議員が嘘を、言って国際プール無くそうとしている話を耳にします。
国際基準を満たしていないと言われてますが、オリンピック基準を満たして
いないだけで世界規模の試合もできると聞きました。嘘を言っている事が
許せません。横浜市は、政治家におどらされているのか踊らせているのか
わかりませんがその程度の職員の給与を税金から払っている事が恥ずか
しいです。

こんなものは必要無いです。目的ははっきりしない施設
は成功しません。バカなのかとおもいます。その程度のレ
ベルしか考えられないことが信じられません。

サブプール一つで試合は出来ません。ウォーミングアップ
やクールダウンをするプールが必要なんです。サブプール
は2面に分けられます。それで試合をするならば25Mの
短水路大会しか出来ません。日本最大の政令都市
で50Mの試合が、出来ないなんて恥ずかしいです。勿
論老朽化してますので改修は必要だと思います。

横浜市で唯一の室内で水泳大会が開ける規模のプール存続を、願いま
す。このプールが無くなると政令指定都市として日本最大の横浜市で水
泳の大会が出来なくなります。体育館は何も横浜国際プールの長水路
を廃止してまで作る必要は無いです。最近BUNTAIも作りましたよね。
プールはここにしかありません。改装して修理して使い続けるべきです。年
間5千万かかるから赤字だから。と言うのはわかります。プールは市民の健
康維持のためにも必要な施設です。赤字だから無くす。と言うのであれば
日本国内かは公営プールは全て無くなると思います。横浜市、神奈川
県は水泳王国です。オリンピック選手やオリンピックまで後一歩、目指せ
る選手が沢山います。水泳人口も多いです。それらの若い選手や水泳
を趣味として活動している人等の希望を奪ってまで体育館にするのなら
ば横浜市や市議会に対しては失望しかありません。体育館にするイコー
ルプロバスケットボールチームのバスケチームに忖度して国際プールをプレ
ゼントするという事になります。誰が喜びますか？議員ですか？そうとしか
思えませんよね。体育館にしてプロバスケットボールチームの試合で黒字
が増えるとしたらその体育館はスポーツ施設ではなく興行施設に成り果て
ます。よく考えてください。体育館でバスケを観にくる人とプールを運動目
的で使用する人どちらが市民の健康に寄与できますか？バスケ見てる人
は確かに感動するかもしれません。でも長年国際プールで健康維持増
進に勤めていた人はどうなりますか？メインプールの床が壊れているのもプ
ロバスケットボールチームがバスケやり始めてからと思います。バスケの激し
い動きがフロアを破壊するに至っているのではないでしょうか？サププール
の可動床はあそこまで壊れていません。そもそもこの自由意見欄の書き
方自体もおかしいですよね。メインアリーナでは無くてメインプールですよ
ね？下はサブプールへのご意見との記載で本項目はメインアリーナとなっ
ている。この様なプール廃止ありきで動く横浜市、横浜市議会、特に議
員及びその所属する政党はおかしいと思います。失望しかありません。1
月に市長が都筑公会堂で政令市についての講演会を拝聴しました。市
長は声高らかに「横浜市には力が有ります。」と仰ってました。それで年間
の5千万は払えませんか？プール廃止してアリーナ化するのに20億かかる
んですよね？20億かけたら毎年黒字で市民の税金安く出来ますか？日
本一高い議員の給与は払えても税金安くはならないですよね？どう考え
ても理解できません。園芸博覧会もやるんですよね？それは黒字になる
のですか？イベントは赤字でも一部の業者が潤えばいいと言う考えなら
ば横浜市、横浜市議会は背任行為ですよね？どの様に責任とります
か？国際プール長水路存続には水泳界の、理解を、得られてますか？
いい加減な説明しかしていないんではないですか？水泳関係団体は反
対してますよね？いい加減な説明と理解されない方法で今回の話を進
めている証拠ですよね？まずは恥を知る所から出直してください。横浜市
には失望してます。水泳の、聖地としての国際プール存続を切に希望し
ます。
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アリーナをフロア専用にする案には反対です。 フロア専用にしてしまう理
由は、床の転換費用が5000万かかるというものでしたが、でしたら、床の
転換費用を抑える事をまず考えるべきではないでしょうか。5000万円か
かるのは、プール出来た当時の技術だからで、今改装するなら、安く転換
する設備に改修する方法もあるのではないでしょうか。その方法を検討し
たのでしょうか。ぜひご検討ください。 私は、ブールができてから毎週プール
を利用しています。メインプールを無くしたら、一般利用できる５０mブー
ルは横浜から無くなります。サブブールは２５mで運用すると思うので。ア
リーナは横浜に複数有ります。たった一つしかない、５０mブールをぜひ
存続させてください。よろしくお願いいたします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様が
スポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様
に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

10 プールを残してほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

11 50m泳げるプールが周りにないので残してほしい 日本最大の人口都市
に屋内の50mプールがなくなるのはいかがなものか。。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

12 私の初めての大会がここで、すごく自分にとって特別な場所だったので残
して欲しい。 大好きなプールだから、ずっとこのままでいてほしい。

泳ぎやすくて明るくていいプール。 ものすごく泳ぎやす
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

13
もう少し建設時に費用対効果を検討し、計画的に着手していただきた
い。 解体にも費用がかかります。安易な建設解体は謹んでいただきた
い。 施設を作ったのであれば継続運営をよろしくお願いします。

もう少し建設時に費用対効果を検討し、計画的に着手していただきた
い。 解体にも費用がかかります。安易な建設解体は謹んでいただきた
い。 施設を作ったのであれば継続運営をよろしくお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

14
自分は今高校生でメインプールがないと大会が減ってしまいますし、よく
練習のために使っていたのでとても困ります。本格的なプールが近所に
あって、とても小さい頃ありがたい存在だったのにそれがなくなってしまうの
は悲しいです。メインプールが残ってくれることを希望します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
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泳ぎ易さが損なわれているように思います。
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れるならば良いと思います。
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水泳をはじめて8年 初めて出た大会も、全国大会を決めた会場も、部
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ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
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私はメインプールの閉鎖に強く抗議し反対します。  現在、横浜市議会
で国際プールのメインプール閉鎖の決議案が出されようとしていることを知
りたいへん驚いています。  まず、このメインプールがなくなれば、横浜市が
世界的な大都市のひとつであるにもかかわらず、未来永劫、国際大会や
国体級の水泳競技会を誘致することができなくなります。また、水泳とい
う生涯スポーツの普及という観点から、市民にとって取り返しのつかない
財産の損失となることは必至です。 議員の調べた資料によれば、通年フ
ロア化してプロバスケットボールチームのホームにするためだけに、メインプー
ルを閉鎖して通年フロア化するために、プールの老朽化、国際規格未
達、転換作業に無駄なコストがかかる、などなど、言いがかりでしかないよ
うな後付けの理由をつけていたことがわかりました。  また、市議会での、
副市長と議員の応答のビデオ配信を見ると、水泳関係団体ですら、この
決議案について、ほとんど寝耳に水だったようで、騙し討ちされたことは明
らかです。  プロバスケは、企業の金儲けでしかなく、市民の健康や文化
になんら寄与することなく、一部の営利企業が、市民の財産を占拠、占
有するようなことは決してあってはなりません。ホームスタジアムが必要なら
ば、企業の投資やサポーターの寄付によって、自力で建設するべきで、市
民の大切な財産であるプールを乗っ取るようなことは許されません。  一
方で、プロバスケットボールチーム関係者の話では、国際プールは、プロバ
スケにとつては、所詮場所も建築も中途半端で、トップリーグ昇格までの
数年程度しか使わないだろうとも言われています。プロバスケットボール
チームに見捨てられれば、それこそ不便な地域の体育館となるでしょう。
いま、県水泳関係団体には、短期間にもかかわらず、多くの嘆願署名も
集まっているようです。  一部の企業、市職員、議員の私利私欲のため
に、こうした市民や利用者の意見を無視して、強行採決などがあっては
いけないと思い、メールをしました。  ぜひ、こうした意見が無数にあること
を市議会に届け、メインプールが存続されるよう働きかけていただければと
思います。  どうぞよろしくお願いいたします。
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メインプールを体育館にする件に、断固、断固反対致します。プロバス
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手を加えようなんて、水泳に素人な人間の発想でしょ
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るのですか？そもそも、水泳関係団体の意見を丸無視して、とあるバス
ケチームに肩入れするなど、行政としてあってはらならいと考えます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
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国際基準のメインプールを廃止し、スポーツフロア化する横浜国際プール
（都筑区）の再整備案の件。  国際規格の５０ｍプールは存続させ
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泳のアマチュアだって、上達すれば５０ｍ遊泳したいと思うんじゃないで
すか？　５０ｍ目当ての一般客は意外といると思いますよ。きちんと実
力（泳ぐ速さ）別にコースを設定すれば、喜んで利用する人増えると思
います。はっきり言って、ジムとか市民プールは無秩序で、自分のペースで
泳げませんね。  学校だって、５０ｍプール持ってる所は少ないでしょう。
水泳部やサークルにレーンを時間貸ししても好いんじゃないですか？
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22 存続希望 観覧席は両側を常に開放してほしい。 存続希望 空調が暑い時がほとんどであり調整してほし
い 特になし 特になし
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24 娘と孫の大会応援に行っているので、メインアリーナをなくさないでくださ
い。

娘と孫の大会応援に行っているので、サブプールもなく
さないでください。
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25
横浜で50ｍの国際プールを維持してほしい。マスターズの長距離の800
や1500ｍの大会増やしてほしい。横浜近くで長水路での上記のような
長距離レースが減っているから人は集まると思う。もっとマスターズレースを
メインアリーナで開催してほしい。メインアリーナを維持してほしい。

サブプールももちろん維持してほしい。 必要性は感じていない。 50ｍプールはつぶさないでほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
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26

より良い設備に更新して長水路プールとし存続してください。 現在は息
子が当メインプールでの水泳の試合でお世話になっております。 この素晴
らしいプールで数々の好記録を樹立できましたし、沢山のスイマーにとって
の聖地でもあります。 試合中のウォーミングアップは非常に重要で、飛び
込みプールやサブプールがその役割を果たしてくれていますので、 サブプー
ルだけ存続では意味がありません。そういったプールは都筑プールが都筑
プールが役割を担っています。  検討資料のメインアリーナの利用者数に
疑問があります。 スポーツフロアの利用者数にはバスケットなどの興行の
入場者数が含まれていると思いますが、 プールの利用者数には、水泳
大会の競技者数や保護者の観覧者数が含まれていないのではないです
か？ 通年スポーツフロアにする方向ありきの歪曲した数字だと思います。
根拠と正確な数字を出してください。  床転換の方法には問題があると
思います。 期間を短縮して費用を抑える手法が必ずあると思います。
今の設備で不可能であれば、構造的な更新で対応してください。

改修案の座席数増のプランには無理があります。 ２
階エリアに座席を設置すると試合での立ち見の観覧が
不可能です。 数字の見栄え良く座席数を強引に増や
しているだけの愚策です。 こういった実際の用途も想
像できないような方が策定したプランで計画を進めるの
は許容できません。 むしろ現在ある座席の感覚が狭す
ぎるのでゆとりのある座席に改修はしてほしいと思いま
す。

とても良いと思います。
更新案には良い部分もたくさんありました。メインプール存続を軸により良
い施設になることを楽しみにしております。市長、横浜市は少しづず良く
なっています。心から応援しております。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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私は中学、高校と横浜市内にある学校に在籍し、水泳部として活動し
ていました。中学の横浜市民大会、県大会、高校の横浜市民大会、
県総体と思い出のある全ての大会をメインプールで行っています。横浜国
際プールのメインプールは私の青春です。メインプールが潰れたら横浜市
民大会も県大会もどこで開催するのですか。神奈川県内には50m長水
路のプールが他にもありますが、他のプールは交通の便も悪く、施設も利
用しにくいです。横浜国際プールのように交通の便がよく、綺麗で利用し
やすい長水路のプールはありません。また、横浜市内には横浜国際プー
ル以外に長水路のプールが存在しません。中学や高校の水泳部の横浜
市民大会はどこで開催するのでしょうか。横浜市という大きな市の大会な
のに、短水路で開催するのでしょうか。それとも横浜市民大会なのに他の
市にある長水路プールを利用するのでしょうか。水泳部にとって長水路で
の大会というのはとても貴重で、気合いが入ります。水泳部はみんな横
浜国際プールで行われる大会のために夏を捧げます。私たちの青春を奪
わないでください。これからの世代の水泳部に所属する横浜市民、神奈
川県民の活躍の場所を奪わないでください。

横浜国際プールのメインプールを完全にアリーナにし、長水路プールを無く
すのであれば、横浜市内に新たに長水路プールの建設を求めます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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私の子供は幼い頃から水泳を習っており、今ではジュニアオリンピックに出
場出来るまでになりました。ジュニアオリンピックに出場出来るようになる前
は予選で最高のパフォーマンスが出来るように練習する場として、ジュニア
オリンピックに出場出来るようになってからは大舞台で勝負するための練
習する場として利用させていただいています。また、神奈川県内で公認
大会が開催出来る会場は、国際プール、平塚温水プール、相模原市
立プールの3箇所しかなく、大きい大会と同等規模の会場は神奈川県に
は国際プールしかなく、また、国際プール以上に平塚と相模原の老朽化
が進んでおり、子供たちにとっては夢を追いかけづらい環境です。平塚で
は、スタート台自体が通常の規格のものではなく、先日の大会でもスター
トが切れないと言っておりました。 そのため、横浜市、平塚市、相模原市
の3市で今の横浜国際プールメインプールと同規模の競泳場をどのように
したら存続できるかを検討していただきたい。 神奈川県のジュニア大会で
も参加者は1,000人近くの規模です。保護者も観覧に行くので、観覧
費用を徴収するなど、企業努力はもっと出来るのではないでしょうか。 無
くすのは簡単です。しかし、子供達が夢を追いかける。夢を叶えるために
一生懸命頑張る。大会で自己ベストを更新できた時の最高の笑顔。
ジュニアオリンピック出場タイムが切れた子、コンマ何秒で切れなかった
子。色んな経験を積める場として、是非、検討されている方にはその目
で見て頂きたいです。

メインプールを使用できなくなる場合は、泳ぐ人にとって
今のメインプールと同じような仕様に変更してほしいで
す。 メインもサブも予算が無いせいか、電光掲示板も
酷いため。

今回の横浜国際プールの再整備計画は、横浜市だけの問題ではありま
せん。 神奈川県全体の問題でしょう。横浜市の予算と考えるのは承知
していますが、広い視野での再検討を要望します。  毎年1,000人近い
小学生、中学生、高校生が大会で使用しているのに、大人のお金事情
（予算や費用対効果）で無くなってしまう事。 単純計算ですが、出場
者1,000人に対して親2,000人。その2,000人に入場料1,000円徴
収すると2,000,000円。年間約50の公認大会を国際プールに集約す
れば、1億の収入。 インターネットのコメントでは「1年で数回しか使ってな
い」との意見がありましたが、実際はプールとして使えないようにしている
事。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

29
なんで50mプールを無くすのか理由がはっきりしない。バスケットボールな
らブンタイ使えないのでしょうか？せっかく血税等でブンタイ綺麗にしたんだ
から勿体ない。そこら辺の説明がまったくない、政治不信が横浜にも浸透
してきたか？

トイレとシャワールームをもう少しきれいにしてほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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国際プールメインプールの廃止に反対です。  日本で人口第2位の自治
体として室内50mプールが0というのは恥ずかしく、オリンピックを国の事
業としている以上、横浜市民から代表選手を生み出す努力を放棄する
ことは許されない。  廃止論者は水交換床改修に5千万円以上かかる
ことを理由としてる。確かに現状の床は去年から壊れているが冬に体育
館にしてバスケット、バレーボールなどをさせたら80から90kgの人間が全
体重をかけて飛び跳ねれば)床が壊れることは明らかであり責任を水泳に
被せるのはおかしい。  メインアリーナ設備存続案  1.バレーボール、バス
ケットなどの他スポーツは新文化体育館等へ移す。  2.プール床の改修
を行ない(さがみはらグリーンプールの床を参照すると床の素材はタイルで
はなく格子状になっており床への水圧軽減を考慮した構造)、プールを通
年化にする。  3.小中高学生を50mプールに親しませる努力(小中高
学校に輪番制で(無料？)解放するなど)をアイデアを考えなければなら
ない。  4.指定管理者を現状のコストがかかる管理者から他の管理者に
変更する。(他の50mプールは監視者を4人体制だが、あの広いプール
の監視に対し2人体制で直接プールを見回っているのはたった1人。コス
トカットでしかない。)単価が高い業者を選ぶのではなくきちんとコストの見
直しをするのが必要。  スポーツ振興課は利用者が少ないとの理由で大
金をかけ た資産を潰すアイデアを提示するのではなく利用者を倍 増させ
るアイデアを市民に提示しなければならない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

31 残してください

高校生です、年に数回しか利用はしてないですが、大会の会場として利
用することに利便性をとても感じています。そのため、メインプールはいつも
のように使えるようにして頂きたいと思っています。ただ、このような意見が
通らず廃止されてしまうのなら、サブプールを50mに変えて頂きたいと思
います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

32
横浜の大きなプールで大会に出られるのはとても貴重な経験。 今は年
に一度のペースですが、マスターズ登録をして頻度を上げたいと考えてい
ます。 スタート練習が出来る貴重な場所、50mの練習が出来る貴重
な場所です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

33 50mのプールは珍しいのでプール希望です
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市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
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約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

34 50mプールとして利用したい。 飛び込みの練習ができる。いい設備。
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の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
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ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
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35 今は電子本の時代です。マンガライブラリーなど税金の
無駄遣い。

通年全面フロア化には反対します。公営屋内50メートルプールは横浜
市には国際プールしかありません。体育館なら他にもあります。サブプール
を再整備しても観客席が500しかない、アップ用プールもない所では大
会もできません。国際大会は少なくても、国内大会の多くを実施していま
す。 収益化できない事も市民スポーツのためにお金を出すのが行政の役
割です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
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の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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横浜国際プールは中学生の頃から大会でよく利用しており、現在も利用
させて頂いているのでとても思い入れがあるため、プールフロアは廃止して
欲しくないです。現在のように季節によって使い分けがいいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

37

息子が水泳をやっています。 小学生の市の水泳大会もなくなってしま
い、 水泳の授業も縮小傾向にあり、 水泳を本気で続ける環境は少な
いなと感じています。 これから中学生、高校生になり、大会などに出るの
を楽しみに頑張っていますが、横浜国際プールで大会が出来なくなり、大
会も減ってしまうのは、避けていただきたいです。

競泳の飛び込み練習で利用しています。飛び込みが
出来るプールは、市内にとても少ないので、戸塚区から
通っています。近ければもっと通いたいです。

周りには、公園や図書館も充実していると思うので、ス
ポーツ利用、観戦利用の目的の場所には不要だと思
います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

38
メインプールをなくすのは、やめてほしい 野毛山の５０ｍプールは、横浜
国際ブールの５０ｍがあるから、廃止になったのでは？ 市民が実際に、
体を動かす施設をとりこわすのは、やめてほしい 水泳をやっていると、２
５ｍと５０ｍは違う

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

39

横浜市から、公認大会を行うことができる50mプールをなくすことは、許
容できません。 大都市として恥ずかしいです。 日本全体でみても、
50mプールは希少なのです。 世界大会等も、そのほとんどが50mプール
で行われます。 水泳は、プールがないとできない競技なんです。 子供た
ちのためにも、国際プールを奪わないでください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

40
飛び込み練習ができる数少ない施設です。スポーツク
ラブの有志で定期的に集まって飛び込み練習会をして
います。水深も深くとても泳ぎやすいいいプールです。是
非継続利用を強く希望します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



41
メインプールで泳ぐことは毎回高揚感があり 国際プールでの練習に意欲
が湧きます サブプール25mでの大会も多々ありますが メインプールでも
25m短水路レースが出来るようになれば活用範囲が増える （アクア
ティクスセンターや千葉国際のように長水路　短水路併用）

数々の大会も行われているプールですが 観覧席が片
面で少なく残念です

メインプール　短水路　長水路どちらも可能なプールへ サブプールの観覧
席増築　お願いしたいです

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

42 マスターズスイマーです。 存続して欲しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

43
横浜国際プールのメインプールは幼い頃から利用しており非常に思い入
れがある他、世界的な選手が来たりと横浜市になくてはならないものだと
考えます。またメインプールがないのでは国際と名前を名乗ることはできな
いと考えます。

メインアリーナ同様多くの人がサブプールも利用します。
横浜市にとって欠かせないと考えます。

そもそも横浜市が改善すべきところは横浜国際プールではないという風に
考えます。このプールが今まであった理由、必要性を考えずにとりあえず
プール無くしたら良いのではという安易な発想で横浜国際プールという重
要なプールをなくすと言うようなことをしては、今後同様に様々な公共施
設も同様に閉鎖していくことが簡単に予想できます。今回はこのプール閉
鎖についてはご再考ください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

44
娘が競泳選手なので練習に使う。サブプールだけだと夏場は激混み。大
会が多いと、プールが一般開放されない日々が続く。メインがなくなるとそ
の時間が更に長くなる

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

45 メインプールとして残すべき

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

46 メインプールとして残すべき

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

47

メインプール環境は問題なく、他県の施設からみても相当の施設だと感
じております。 競技会で利用することも多いのですが、その際は、電光掲
示板の修繕は必要かと思います。 しかしながら、長年使用させていただ
いているこの施設は、横浜市民以外にも重要な施設だと思っておりま
す。 個人の意見ではありますが、施設の継続を強く望みます。

サブプールの環境も良いと感じておりますが、メインプー
ルに比べると、スタンドの状態・空調状況・電光掲示
板・音響設備はより修繕が必要であると感じておりま
す。

メインプール・サブプール欄に記載した通りとなります。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



48 電光掲示板等整備を行い継続的な運用を出来るよう整備お願いしま
す

電光掲示板等整備を行い継続的な運用を出来るよ
う整備お願いします 観戦用スペースが狭いので、ゆとり
ある観戦ができるよう整備願います

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

49 競泳をやっている子供の飛び込み練習に必須。 ダイビングプールがある貴重なプール。 維持費が大変とはいえ、高齢者の
福祉や医療負担を少し削れば簡単に捻出できるのでは？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

50

メインプール、サブプール共に家族で泳ぎに行っています。メインプールで
大会をやっていてもサブプールが使えるので助かります。しかし、もしサブ
プールのみになると地域の人が個人で使える頻度が減るのではないかと
心配です。もちろん、都筑プールなどもありますが、混んでいますし、横浜
国際プールのような本格的なプールとは程遠いものです。何卒、メイン
プールの存続をお願い申し上げます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

51 絶対に潰さないでください！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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国際プールとして開館して、25年でメインプールとしての役割を転換する
という再整備計画はあまりに唐突である。老朽化、床張り換えの転換の
費用や転換期間（3ヶ月）の長さを理由としているが、そのことは25年
前からの既知のものであり、再整備の根拠にはなり得ない。 スポーツフロ
アへの転換が決定事項とした前提での意見募集はあり得ない。 今後、
どのような施設としていくのかということであるなら理解はできるが、スポーツ
フロアありきでの意見募集はあきらかにおかしい。 全国的にも貴重な大
型プールを横浜市が所有しており、継続したプール施設運営を期待す
る。

国際プール利用者、市民、水泳関係団体などの関係機関などとの広く
真摯な意見交換を聞き、再検討いただきたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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横浜国際プールは、国際基準にのっとった水泳プールです。 これを無くす
ということは、国際都市と謳う横浜の意味が無くなります。 さらに、水泳
選手をはぐくむ場所がなくなる。　老朽化して改修工事が約20億円かか
ると聞いています。 一方、プールから床に変更するのも約20億円。なら
ば、その金額をプールの改修工事に使うべきではないかと思います。  バ
スケットボールのコートにする案は、以前から市民に知らされず、勝手に
決められていたという文書もあり、 これは何かの利権がかかわっているの
かと疑われます。 そもそもバスケットボールは、新しくできたBUNTAIでも
できるのではないでしょうか？  不透明な形でバスケットボールのコートに
されることが、市民として納得できません。 横浜市の市政は、教育委員
会の裁判隠蔽のスキャンダル、原発いじめ、これも理不尽な形でに旧市
庁舎の売却等々、腐りきっています。 今こそ、透明で公正な市政にしな
けければ、納税者である市民は納得できません。  無くしてはならないも
のは、税金で守る。　無駄なことは、別にあります。 どうか、利権者の方
を向かず、納税者の市民の声を生かす、市政にしてもらいたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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50mで練習できる施設は限られています。 短水路でのトレーニングと長
水路でのトレーニングは違います。 これだけの規模の素晴らしい施設が
あるからこそ横浜市の水泳大会で良い結果の出る選手が多いと思いま
す。 生涯スポーツという意味でも水泳は負担なく年配でも続けられ、マス
ターズなど年代別の試合を目標にしている方も多いです。 駅から5分の
立地で水泳の大きな大会のできる場所はそうありません。 貴重な水泳
施設を残してください。 設計段階で管理費用がかさむことは わかるは
ず、立派な施設を建てるだけ建てて費用がかさむからプールでなく体育館
として通常使用したいとは、横浜市の最初からの取り組みが間違ってい
たと言ってるようなもの。  近隣、そして遠くからも清潔なプールで泳ぎたく
て多くの方が通われています。 メインプールを残してください。  また飛び
込みプールも備えているところは本当にわずか、選手を育成したくても遠
いところまで通うのは負担になります。 一般の人向けの講座があり、飛び
込みレッスンを受けて楽しさを味わいました。 これからの子どもたちのため
にもどうか飛び込み台と飛び込みプールも存続お願いいたします。

現在、手前の25mプールはレッスンに使用している
他、体力に応じたコース指定があります。 水中ウォーキ
ング出来るスペースも取っています。 また奥のプールは
水深を深くして、大会用の飛び込みの練習、長水路
の練習に使われています。 深さがあると波が立たず安
定して泳げるます。 そしてアーティススティックスイミング
(シンクロナイズドスイミング)も水深の深いプールが常設
されているのでいつもレッスンが出来ます。 ダイビングの
レッスンもあります。 利用者の声を聞いてください! 安
易に素晴らしい施設を変えないでください。

水泳やスポーツをするところであり漫画ライブラリーなど
はいらないと思います。 もちろん無料でしょうから近隣
の小学生や中学生の溜まり場になり、本の傷みもはげ
しく常に整備するのは大変です。 近隣には漫画喫
茶、日帰り温泉に漫画コーナーなどが色々あり、レンタ
ルショップなども大型店あるので特に必要を感じませ
ん。 よく整備された地区センターも近くにあるので本は
そこで読めば良いと思います。 遊具も常におとなの監
視がないと危険です。 小学高学年や中学生が本気
で遊び回り、小さい子が巻き込まれて怪我をするなどロ
グハウスなどでも問題になっていて、対象年齢の制限が
あります。 また子供の親御さんもあまり見ていないため
(ほぼ放置)怪我をする可能性が高いです。 センター
北からセンター南の間に雨の日も遊べる室内型の大き
な施設も何個もありますので、そちらに行けばいいかと。

他の市町村に自慢できるような素晴らしい施設です。 出来たばかりの頃
より、間接照明は外され、子供の遊べる流れる水場や噴水なども無くな
りました。 それはしょうがないことと思いますが、水泳のためのプールと床の
転換は最初からそういう設計で作っているのですからメインプールを無くさ
ないでください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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にぎわいスポーツ文化局と言うなら夏は断然プールの大会で冬は体育館
系の大会で運営はその名のとおり「にぎわい」ではないか。なぜ通年体育
館しようにするのか理解し難い。夏は北山田にスイマーの若い人や選手
が出入りし、冬はバスケファンが出入りするのは理想的な町の姿。この町
を知らない人が儲け話を企業と出した企画、止めて欲しい。

この先メインアリーナを通年体育館使用にするならプー
ルはサブのみになり、サブプールが試合になるであろう土
日祝日は市民が泳げなくなるなんて言語道断。誰のた
めの施設？この話を進める議員や市政を司る人、ぶっ
ちゃけこの施設やここの地域に携わらないと言う事が良
くわかる。 夏はプール、冬は体育館使用、合理的で良
い。

銭湯の漫画コーナーみたいなマンガライブラリー、保護
者の見守り監視必要な遊具コーナー等この施設に必
要ですかね？センスの無さに脱帽。 前に机と椅子が
あったエリア、コロナ禍前まであの辺りの中学生が夏は
涼みにゲームをしに溜まり場になってたがその蒸し返しに
なること間違いない。そんなことをするなら福祉にお金を
使ってください。

300億以上かけた立派な文体の外に更に体育館必要ですかね？ 文
体が運営会社がやってるそうで、キナ臭い。 市民の税金使用先はあくま
でもフェアであるべき。バスケ優遇は止めて欲しい。バスケブームに乗り、
ブームが去った後やはりプールは必要だったなんて事にならぬよう市政は
運営して欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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　まず、メインアリーナの恒久的なスポーツフロアへの転換には、反対で
す。　 　今回の提案の背景として①施設の老朽化対策のメンテナンス②
令和３年度の包括外部監査での床転換作業にかかる費用の課題③
価値観の多様化による社会ニーズの変化への対応、が挙げられていま
す。しかし、提案の素案を見る限り、これらの状況と当初目的や現在達
成できている価値やメインプールを閉鎖することによるマイナス面との比較
が十分になされているようには見えません。また、多様性に対応するため
にリニューアルされた他の横浜の施設（横浜BUNTAIなど）を含めた全
体感を持った議論がなされているようにも思えません。 　メインアリーナで
は、横浜唯一の国際大会基準を満たす50m温水プールであることによ
り各種の水泳大会が開催され、またサブプールにはない飛び込みプール
を持つことで多様な水泳競技に対応したトレーニングにも対応できていま
す。また、そのことによって、横浜市のみならず神奈川県全体での水泳の
聖地として、その存在は横浜・神奈川の誇りとして捉えられています。
また、各種大会だけではなく、個人で取り組める運動としての水泳に非
常に質の高い場を提供できています。横浜各所にはもちろん他にも温水
プール設備は整えられていますが、他とは異なり規模の大きなプールを持
つことで多様なレベルのスイマー（障碍者含む）が、コースを分ける等し
て、効率的に運動をすることが可能になっています。 　以上、経済性や
見るスポーツを優先した議論ではなく、手軽に多様な人々が、個人で運
動を楽しめる場、そして水泳競技の振興をかなえられる場を維持すること
の意義・背景と比較してしっかり議論していただいたうえで、物事を進めて
いただきたいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。市民の皆様が
様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

57 長水路がなくなると練習や、大会の開催に支障が出るので残してくださ
い。 健康増進、水泳人口のため。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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横浜市鶴見区在住です。 いきなり横浜国際プール長水路が廃止とな
るという話を聞いてとても驚きました。 私は、断固として反対致します。
もともと市民の健康増進のためと聞いておりましたが、水泳は心肺機能
の強化につながるスポーツです。 泳がずとも、プールでは膝や腰への負担
が少ないため、陸上での運動をためらう高齢者でも気楽にできるもので
す。 実際、プールを利用している高齢者を見ると、運動をしない方に比
べてとても元気な方々が多いです。 こういう方たちを切り捨てて、体育館
にするという考えには違和感を覚えざるを得ません。 再考していただきま
すようお願い致します。

お子さんの利用を考えてのことかはわかりませんが、水
深が少し浅いように感じます。 もう少し深めにしていた
だけるとよいかと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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公表されている収支報告書を見たところ、メインプールによる収支マイナ
スはだいぶ大きいように感じました。 2か月の稼働休止期間もとても大き
い。 その負担は横浜市民が負担しているもので、それを減らそうとする横
浜市の再整備事業の方向性は正しいと感じています。 また、昨今のス
ポーツ人気の傾向にも合っています。  一方で、メインプールを使用してい
る競技団体の気持ちも分かります。 ただ収支マイナスとなっていることは
事実なので、収支改善のためのメインプール利用料金のアップを第一案
とし、それが受け入れられないのであれば再整備事業を進めるのが望まし
いと思います。  競技団体のための施設でなく、横浜市および横浜市民
のための施設であることが大前提です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

60

横浜市立小学校の水泳大会で初めて国際大会基準のプールを見て感
動したのを今でもハッキリ覚えています。　 本物の飛び込み台を見たのも
初めてでした。　 メインプールを経験した子供達は、漠然とした夢がオリン
ピックへと確かな目標に変わった瞬間だったと思います。　 こんなに素晴ら
しいプールは横浜市民の誇りです。競技用アリーナは何処にでもありま
す。　どうか横浜国際プールの存続を心から願います。　子供達の夢を応
援してください。

同上 特にありません。 同上

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

61

10年以上のマスターズスイマーです。月に一度ですが、チームの練習会
で使用するほか、今まで何度も横浜国際プールの大会に出場してきまし
た。横浜市内で大規模な大会の開催ができないと困ります。 メインプー
ルを廃止するのであれば、市内に同規模以上の代替プールを作ってから
にしてもらいたいです。 当初、建設予定だった根岸プールセンターのが交
通の便も良く、人が集まりやすいのではないでしょうか？ 今流行りのスパ
と競技用プールの融合施設であれば、一年中賑わうと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

62 国際規格のプールを潰してバスケットチームへの利益供与など、不公正
であってはならないことだ。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



64
今までの通り、夏季はプール営業、冬季はスポーツフロアでプロバスケット
ボールチームの聖地でいてください。あと長水路て珍しいのでこのまま残し
て、あの飛び込みプールも凄い！

このままで営業してください いらないと思います。ここはスポーツする場所でガキの遊
び場所じゃないよ。 少しだけ中を綺麗にしてください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

65 メインプール（長水路）を残してほしい。 長水路が泳げるようにして欲しい。 更衣室のフローリン
グの傷みが激しい。 軽食コーナーを復活させて欲しい。 夏季のみであっても、長水路とダイビングプール（AS用）を残すべき。競

泳競技者の意見が反映されていない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

66 潰さないで欲しい 潰さないで欲しい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

サブブールは広く市民が通年利用できる屋内プールとし
てこれからも同じように利用させてください。

横浜国際プール再整備事業計画（素案）について意見を述べさせて
いただきます。 老朽化に伴う再整備とのことで、主な焦点はメインプール
を通年体育館化することに対しての市民意見募集であると理解しました
ので、これについては反対です。今回の再整備を機会に市民サービスの
向上など魅力ある施設にとのことですが、これだけの50mプールを2つも
保有する屋内プール施設を持っている自治体は数が少なく、横浜という
大規模自治体ならではと思います。300万人をゆうに超える規模の自
治体だからこそであり、市民の自慢でもあります。多様な主体が利用しや
すいようにと考えているようですが、各区には立派なスポーツセンターがあ
り、例えば都筑区のスポーツセンターには屋内体育室が３つあります。周
辺には横浜アリーナ、横浜国際競技場など大規模施設があり、新横浜
公園では様々な競技が利用できます。プロバスケなどのプロスポーツで賑
わいをと考えているようですが、なぜプロスポーツの利用を優先するので
しょうか？市民の公共施設であり、大規模屋内プール施設なのであり、
プロバスケットボールは関係ないです。プロスポーツの観戦なら、横浜ア
リーナ、横浜国際競技場、横浜BUNTAIなど市内の公共施設で利用
できる箇所はたくさんあると思います。交通の利便性も横浜国際プールよ
り良いところばかりです。そもそも公共施設に収益性（経済性）を優先
して考える時点で今回の意見募集のやり方は違うと思います。当初の素
案策定段階から市民参加させるべきですし、なぜ素案作成を民間業者
に委ねるのでしょうか？だから収益性が最優先されるのではないですか？
公共施設とは（参考URL）：
https://www.shiruporuto.jp/public/document/container/
okanenone/shogaku12/yakuwari104/kodomo.html 最後
に、市民（とくに子供達）に広くスポーツの機会均等を与えるのなら、誰
でもいつでも水泳等ができる大きな屋内プールが１箇所あるというのは
横浜市という大規模自治体であれば残すべきです。しかも国際大会ま
で開催できる施設は横浜国際プールのみです。市内の小中高生、大学
生の競技大会として毎年利用されていますし、県内の小中高生や都内
からも利用されていると思いますので、今回はプール前提での小規模改
修で今後も数十年は市民が安定して利用できるプール施設として維持
管理をお願いいたします。（もし体育館が足りていないなら、他の公共
工事等を見直して新しい体育館を作ればいいじゃないですか？）

63

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

新しい体育館が必要なら別の場所に作れば良いと思います。プロスポー
ツ呼びたいなら、交通利便性の良い場所（今思えば旧市役所跡地な
どが良かったですよね）で再検討をお願いいたします。

とくに意見ありませんが、マンガは個人の趣味の領域だ
と思います。



67 長水路が使える場所は限られているのでなくてはならないです。 ここが無くなると近隣ではスタート練習、フィン練習がで
きなくなります。 年間通して営業お願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

68 横浜市で使える2mプールは貴重で大変無くなるとなると今後の水泳活
動に支障が出ますので、ぜひ残していただけると助かります。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

69 正しい情報を開示しないまま事業を進めるのは正しくない。バスケへの転
換に20億掛かるという試算を聞いている。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

70 公認50メートルで、国際大会ができるくらい観客席を広くしてほしい。 アッププールとして活用してほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

71
50メートルプールの維持が必要です。サブプールは50メートルプールとし
て利用可能と言っても、大会開催のためにはアップ用のプールが不可欠
です。

現状は浅いところで小さいお子さんたちが利用しやすく
てよいと思います。

子供同士で遊びにくる人は少ない立地だと思うので、
港北ニュータウンにある市の図書館などを充実させたほ
うが良いと思う。

横浜市の施設を一営利団体であるバスケチームのために改装するのは
おかしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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かながわ国体のために作られたメイン【プール】をオープン当初から利用し
ている。 通年プールだと冬季の利用者が減り維持費がかかるため、冬季
はアリーナとして床転換をしていると認識している。 そのための横浜国際
【プール】という名前なのではないか？  現在の指定管理者となってから
は修繕が必要な箇所があるのにもかかわらず、放置しているように感じ
る。 修繕を見越して指定管理者として手を挙げ運営しているのではない
か？  債務不履行に思える。

指定管理者のやりたい放題に教室事業を運営してい
るように思える。 ここは公共の施設なのに団体利用を
含む一般利用者の利用がかなり制限されるので規模
を縮小してほしい。

誰でも楽しめる場所にしてほしい。 こども向けですか？
国際プールができた当初は都筑区の平均年齢が若く
当時でしたらこども向けでも良かったと思うが、プール利
用者を見ても若年層よりも高齢者の利用は増えてい
ると感じる。 それならば高齢者を含む誰でも楽しめるス
ペースが望ましい。 東京都中央区の浜町公園内には
健康器具があり、使っている方々を多く見かけた。 若
者（こどもの親）を取り込もうとしているように見える
が、今回の提案を企画しているような高齢者の価値観
では若者の気持ちはわからないだろうと思う。

この再整備は利権ですか？ 世の中、目覚めてる人多くなってきてます
よ？ どこの圧力で水泳を潰しにかかってるんですかね？  メインプールが
なくなったら、水泳の競技会ができないですからもちろん代替え地あります
よね？  プロバスケットボールチームの本拠地にしようと企んでいるなら、プ
ロバスケットボールチームが資金を捻出して【別の場所】にプロバスケット
ボールチームアリーナ作ればどうですか？  今議論している人たち全員、
横浜国際プールに出向き利用者に声をかけ利用者がどう思っているのか
聞いてみなさい。  それでもあなたたちは【市民の代表】ですか？ お金に
目がくらんでるのか、イルミナティの仕業なのか知りませんが、横浜国際
プール利用者は怒っています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



73 市内で長水路を大会でも使えるプールを失くすのは反対。 これからの子
供達やその親にも負担が大きい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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神奈川県に50mの公認プールは横浜と相模原の2箇所しかなく、またサ
ブプールは会場としては小さく、とても学校の大会を行うには厳しいです。
ただでさえ大会会場として利用できるプールが少ない中、今回経費削減
の理由で横浜国際メインプールを閉鎖する案が出ていると聞きましたが、
会場を一つ無くした場合の代替案をどのようにお考えなのかをお聞きした
いです。  水泳は0歳から80、90、100歳までできる唯一のスポーツで
す。また日本は海に囲まれた国で、泳ぎは身近なものとしてとても大切だ
と考えます。  私は最近水泳マスターズに参加するようになりましたが、大
会ではたくさんの80歳以上の方々が元気に100m以上を泳いでいま
す。プールサイドまで杖をついてもしっかり泳ぎ切ります。  このように水泳
大会は幼児から高齢者まで参加できる数少ない競技です。どうぞこの貴
重な機会を減らすような事をなさらないでください。 超高齢者時代に向
かう世の中、生涯スポーツに最適な水泳のモチベーションを無くすような
事をなさらないでください。

プールサイドが滑りやすく転んでるところをよく見かけま
す。

駅からは階段しかなく足の悪い方には不便です。 エレベーターやエスカ
レーターなどの設置、もしくは送迎バスなどを希望します。  体育館への変
換工事に費用がかかるなら、変換しないで別の体育館（平沼体育館
など）や別の敷地（横浜国際競技場、瀬谷米軍跡地など）をバスケ
誘致用に改装・建設するのでもよろしいのではないでしょうか。  横浜はコ
ンサートや球場など大型施設の建設は盛んでどちらかと言うと広範囲対
象としており、税金を払ってる市民が手軽に利用できるような施設が少な
いように感じる。納税市民が健康に暮らせる横浜市を作って欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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メインプールを続けてほしい。 集客なら、水深を低くしてレジャープールに
する時期を作るなど工夫すればいい。 プールで練習している自分からす
れば、つぶすのはありえない。

長水路にしても、アッププールがなければアップができな
い。サブプールだけでは無理だと思う。

いらない。不要。 なんで漫画喫茶みたいなのがいる？
図書館でいくらでも読める。

バスケありきで卑怯な印象。 水泳のような個人競技はプロ化もしてない
ので、経済競争力は低い。 そんなのプールを作った時点で分かっていた
はず。  野毛山の長水路プールの代わりに横浜国際プールを作ったのだ
から、こちらもつぶすのはおかしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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夏季の時期のみ利用できるメインプール（50m）を利用してます。
（通期で利用出来るのなら、冬でも利用するのですが・・・） 再整備に
よってメインプールが無くなってしまうのならば、横浜国際プールに行く必要
がありません。 （25ｍのプールなら、どこにでもある） 50mのメインプー
ルを無くすような再整備には反対です。

この再整備計画というのは、横浜国際プールを利用していてる市民の意
見をきちんと聞いたのでしょうか？ 床転換にコストがかかるからと、コスト
削減の再優先。 そしてプロバスケットボールチーム側の意見、企業側の
意見を優先して決定してるように思えます。 到底、納得いきません。
50mのメインプールを無くさないでください。 必要としている人がたくさんい
ることを、真剣に考えて再整備を行ってください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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夏はサブプールとメインプールのどちらも開いてどちらとも激混みの様な感じ
なので夏はメインプールが あるだけで全然使いやすくなってます！ 冬場
はあまりお客さんがいないためスポーツフロアに なっていても大丈夫ですが
夏場にプールがないのは つらい状態になってしまうと思います。

冬場は大丈夫なんですけど、夏場になるとすごく混んで
いるのが少し苦に感じるところがあります。

夏場はやはりサブプールだけになると単純計算 今までの3分の1程度に
なってしまうので、 人数的にすごく泳ぎづらい環境になってしまい、 入場
制限をかけると外で待つ人がたくさん出てしまう ので来場者数が確実に
減ってしまい、 泳ぐプールではなく水遊びのようなプールに なってしまうの
でやはりメインプールはあった方が 良いと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

78 無くさないで欲しい 大きな大会 観客席もたくさんあっての会場 是が非
でもプールとして活動したいです 観客席が狭いのでなんとかならないか

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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国際プールを無くすなど有り得ない 進め方も非常に気に入らない 行政
なのに一方の都合だけで無理矢理推し進めようとするそのやり方が有り
得ない 全ての情報をきちんと公開し、その上で双方の意見を聞いて市
民に判断を促すのが政治では無いのか  水泳は高齢になっても続けるこ
とが出来る数少ないスポーツであり、それが健康寿命に繋がっている その
水泳人口を増やさなければならないのにむしろ減らす方向に進めようとし
ている 横浜市としてはむしろもっと水泳人口を増やすために力を入れる
べき

総工費などの情報が隠されている もっと全ての情報をオープンにすべき

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

80 50mプール絶対存続させてください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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メインアリーナを通年スポーツフロアにする計画とのこと、ということはプロバ
スケットボールチームの試合が増えるのでしょうか。であれば大反対です。
プロバスケットボールチームの試合がある日は大音量のアナウンスによる騒
音、観戦者の敷地内、周辺歩道等の喫煙ポイ捨て、空き缶、ペットボト
ルの投棄、車の増加等々明らかに環境が悪化します。国際プール周辺
は住宅街です。多くの住民が静かで安らかな暮らしを望んでいる事を念
頭に再整備に取り組んで頂きたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

82

５０ｍプール、ダイビングプール代替えの施設ありますか？ 無くしたら、も
う利用施設が横浜市には存在しません！ 飛び込み、アーティスティック、
フリーダイビング、スキンダイビング、スキューバ他県での練習ですか？ メイ
ンプールがどれだけ貴重な施設か理解されていない。 廃止となりました
ら、「歴史に残る悪政」 スポーツ観戦でしたらどこでもできます！ 子供の
遊び場、横浜市には室内室外共に豊富にある事ご存知ですか？？ 勉
強不足と思われます。 現市長の横浜市運営は悪政です。

シャワー室の老朽化、カビが気になります。 正直いらないです。 他に施設でいくらでもあります。 レストラン、売店の復活望みます。 スペースの有効活用してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

83 今まで通りのプール、フロアの切り替えで良いと思います。 利用しやすい、今まで通りを希望します。
国際プールなので、国際大会ができる基準に改修してほしい。どうぞ、税
金を使ってください。昔意味のないY150に多額の税金を使っているのだ
から、改修ぐらい大丈夫でしょう。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

84
長水路プール、ダイビングプールといった希少設備は絶対に必要 都内か
ら都筑区に転入したのは横浜国際プールがあったから  これらがなくなる
のであれば、アリーナのみとする案には賛成しない アリーナは専用を別途
つくってもらいたい

短水路プールしかないのは残念だが、水深があるので
多用用途に使えて役立っている

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



85

プール再整備というものを知り、 意見させていただきます。  この国際プー
ルが無くなった場合、近隣の市民プールへの利用者が増加しませんか？
今でも市民プールを週1で利用させてもらっていますが、たくさんの人が利
用しています。 これ以上、人が増加すれば、しわ寄せとしてただブールに
浮かんでるだけという健康増進にもならないと思い、プールを無くすことは
しないでください。

プール再整備というものを知り、 意見させていただきま
す。 この国際プールが無くなった場合、近隣の市民
プールへの利用者が増加しませんか？ 今でも市民
プールを週1で利用させてもらっていますが、たくさんの
人が利用しています。 これ以上、人が増加すれば、し
わ寄せとしてただブールに浮かんでるだけという健康増
進にもならないと思い、プールを無くすことはしないでくだ
さい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

86

このままプール使用維持でお願いします。  プールをやめても黒字になる
わけではないです。 公共施設は赤字なのは当然、民間でできないアマ
チュアスポーツを支えるのが役割だと思います。 サブプールを長水路利用
するとウォーミンクアッププールがなくなってしまいます。記録を求めるアス
リートにとって環境が十分ではなく、怪我の恐れすらあります。 更に、体
育館にするのは現状の何倍もの相当の費用がかかります。 利用者数は
コロナ禍の数字と比べてもなんの意味もないです。  それよりももっと利用
しやすくする運営努力を。 収益率を上げるべきです。 利用料を上げても
理解を得る努力、レーン貸をしやすくし人とお金を集める努力、目の前
広場にケータリングカーを許可するなど現状のプールのままでもできる事が
あるのではないでしょうか。  長水路プール利用の継続をお願いします。

観客数を増やしても、短水路専用プールには変わりあ
りません。長水路利用もできるとお考えの様ですが、
ウォーミンクアップもダウンもできない会場は設備不十分
です。

近隣にエアー遊具沢山あります。 安くて便利な漫画
喫茶もあります。

プロバスケットボールチーム人気に乗っかりたいのだと思いますが、それはい
つまで、どこまで保証されてますか。人気は何の保証もありません。 体育
館なら大金をはたいて改修したBUNTAIを最大限活用すべきです。  公
共施設こそアマチュアスポーツ支援を。 競泳日本を支えて下さい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

87
メインプールは50メートルあり、横浜市にとっても、また神奈川県民にとっ
ても貴重なプールと思います。水泳は健康にも良いですし、老若男女楽
しめるところです。ぜひ存続して欲しいと思っています。

サブプールもいつも楽しく使用させてもらっています。今
後も継続をお願いします。 特になし 貴重な50メートルプールの存続をお願いします。使用料を値上げしてで

も存続させてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

88
このプールは、高校生が大会として利用することが多く、神奈川県では
トップレベルの観客が入れることから、無くしてはいけないものだと強く思い
ます。

私は横浜国際プールから近いところに住んでいるため、
よく、冬学校のプールが使いさえない時期の土曜日に、
学生証を提示することで、0円で利用させていただいて
いたこともあり、今年は去年よりも速くなったので、これ
からもあって欲しいなと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

89

通年体育館化は、横浜国際プールで記録を出して先の大会につなげる
ことを目標に日々練習してる選手達を踏みにじるような計画案であり強
い言葉で非難いたします。メインアリーナの様な設備の整ったプールは県
内を見ても多くはありません。一方で体育館など敷地があればどこにでも
作ることができるため、わざわざメインアリーナを体育館化する必要はあり
ません。所詮マイナースポーツのバスケットボールのために私たち市民の税
金を無駄に使わないでください。私は市民の税金が将来のプロスイマーや
目標に向けて努力する選手達のために使われることを希望しています。

サブプールをメインプール化して水泳大会で使用すれば
いいという意見とあるかと思いますが、サブプールを長水
路プールとして使用する場合、アップ用のプールを用意
出来ず、選手たちにとっては不利益です。また、観客
席も少ないため応援による雰囲気を作り出すことが難
しく水泳の発展につながりません。もし体育館整備を
行うならむしろサブプールの方だと私は考えます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

90 メインアリーナの国際公認プールの存続を希望しています

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



91 メインプールの存続を強く希望します！ メインプールの存続を強く希望します！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

92
メインプールを毎年子どもが利用しています。高飛び込みがあるからです。
発達障がいの娘ですが、母同伴のもとコーチの指導で毎年習っていま
す。メインプールが利用できなければ困ります。今後もメインプール、利用
させてください。よろしくお願いします。

サブプールは年中利用してます。泳ぎやすく子どもたち
をはじめ家族でよく利用してます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

93 メインプールを無くすのは、断固反対 楽しく泳いでいます、有難い

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

94

神奈川県では、長水路の公認プールは数少なく、その中でも神奈川県
の中心地に位置する横浜国際プールは選手たちにとって大半便利で
す。神奈川県は数多くのオリンピアがいて、横浜国際プールから巣立って
います。体育館やバスケットの試合のできる施設は他にもありますが長水
路プールとして利用できる施設は貴重です。東京はアクアティクスセンター
ができたおかげでいくつもの長水路の大会が開かれています。神奈川県
は短水路の試合が大半です。財政の安定もですが、次世代育成も行
政の役割です。競泳環境改悪の体育館化に断固反対します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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是非とも、夏季の50メートルプールの営業を存続してほしい。 フロアの観
戦施設ならば他に建設しても良いと思う。 あるいは、横浜国際プール以
外に改修できる施設があると思う。

快適で使いやすい。プール教室で週2回、3回使ってい
る。

マンガライブラリーには、スポーツ関連の雑誌、図書も
置いてほしい。

横浜市営地下鉄の北山田駅からエレベター、エスカレータを設置してほ
しい。
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の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
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屋内50メートルプールは横浜市・川崎市合わせても横浜国際プールし
かなく、大会前などは練習によく使っており、学生時代気軽に利用できる
施設として愛用していました。自分自身がメインアリーナでの練習が大会
での記録アップにつながり競泳を続けるきっかけになったため。横浜国際
プールのメインアリーナは神奈川県全体での競泳人口を上げ、競泳全体
の活性化にもつながるためぜひ残していただきたいと願っております。

サブプールの深さは、大会などで使用される深さであっ
たため練習にはとてもよく、また気軽にスタート台を使っ
たスタート練習ができる場所は横浜川崎地区にはない
ためとても重宝しました。気軽に練習したいと思った時
にできる場所と他にはない深さ、スタート台などぜひこれ
からも残せたらいただけたらと願っております。

横浜国際プールは競泳を知らない人ややったことがな
い人でも、使うことができる施設になればいいなと思い
ます。その中でマンガライブラリや遊具は魅力出来であ
ると思います。小さい子供がこれらをきっかけに横浜国
際プールを知り、競泳について知り、競泳を始めるとい
う流れができればなり競技人口を増やすことができま
す。そのような流れを作る施設としての横浜国際プール
はとてもいいなと思います。

横浜国際プールは横浜市並びに川崎市の老若男女全ての競泳人口を
上げる一つになっていると思います。特にサブプールの2.5メートルの深さ
のプールは他の市民プールで練習ができないことができる場所になってい
ます。これは中学や高校で部活で競泳を始めた学生も気軽に練習がで
きる場所です。このような世代が次の世代で魅力を伝えることができれば
より、競泳の活性化につながるため横浜国際プールはこれからもこのまま
似たような形で残していただければなと思います。
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ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。「市内小中高生のスポーツの聖地」等４つの
視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現を目指
し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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ご意見を聞いてくださり、ありがとうございます。 どのようにお伝えをするの
が一番か  と 色々と悩みました。 しっかりお伝えできるか不安ですが、
報道をみて、そんなにお金がかかっていることをはじめて知りました。 ありが
とうございます。 長水路プールが利用できる夏季の期間限定かもしれま
せんが、アーティスティック（芸術的）スイミング」の方々が練習をする場
所がただでさえ、少ないところ、国際プールのメインプールがなくなることに
なったら、どうなるのでしょうか。飛込もそうですよね。 また、サッカーや野
球、バスケットボール、体操、テニス、バトミントン、バレーボール等々は、
学校の校庭や体育館を借りて、練習や試合が行えますが、水泳競技
は、プールがないと試合が行えません。 長水路のプールは、神奈川県で
は数が少ないはずです。  競泳ですと メインプールで競技が行われた場
合、ダイビングプールで ウォーミングアップができます。 サブプールは、アップ
ができるダイビングプールにあたるプールがないのです。 今まで 開催されて
きた 小学生から大人までの市民大会も 横浜国際の長水路で泳げる
市民が頑張れる大会も どうなってしまうのでしょうか。 水泳愛好家とし
て、また子供が競泳に携わっている保護者として、是非、上記の内容か
らも存続させていただきたく思っております。 ですが、お金がかかっているこ
とも事実です。 愛好家、大会で使用させていただく団体や参加者 少し
ずつの 1人1人の力で 何かできることは ないでしょうか。 存続！　存
続！ の主張だけではなく、 存続を願い、存続のお許しをいただけた場
合、 我々にも　何かできることがないか、 と 思いますが、また みなさんの
ご意見も聞きながら 考えていけたら良いな と思っております。 水泳愛好
家や未来のある夢に向かって 頑張っている子どもたちにも 是非、存続を
お願い致します。

サププールにアップができる小さなプールがあったら良いと
思うことがあります（大会での使用を考えると） サブ
プールの観覧席がもう少し、多いといいと思います（大
会での使用を考えると）

元売店のスペースを有効的に使えたら、ライブラリーも
快適にすごせる大きさなのではないかと思います

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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貴重である。

25mプールは設備が良く水泳の通常練習に最適であ
る。スポーツクラブでもこれだけの施設はなかなか無いと
思われる。
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神奈川県は人口が多いにも関わらず屋内50mが少ない。 横浜国際
プールの50mは比較的交通の便が良いとこにあった。 このプールがなくな
ると、例えば東京体育館まで行くことになる。 このプールの夏冬入れ替え
の工事費用は確かに無駄と思えるので今回の処置は同意できるが、
50mプールがなくなることには同意できない。 このプールを廃止するなら、
電車でアクセスできる他の場所に50mプールを作り(規模は町田の50m
程度でもよい)、プールの数は維持して頂きたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
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路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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現在のハイブリッドな仕様は素晴らしいと思います。 採算については、こ
のような形態の施設で単体で維持するのは困難だと 思いますが、採算
だけで考えるものではないと思っています。 いわゆる長水を一般に開放で
きる施設は希少です。また、交通の便も実はとても良いと思っています。
多くの水泳愛好者や、本格的練習を行える数少ない場所を維持してく
ださい。 横浜国際プールは横浜市都筑区に新居を構える大きな理由の
一つでした。エンタメ施設になったら 引越しを考慮するつもりです。

合理的な良い施設だと思います。会場時間をもっと長
くして、より利便性の高い市民満足度の 運用ができた
ら良いと思います。

周辺に多くの子ども向け有料遊具エリアがあります。
平日昼間の閑散とした状況と休日の大混雑の状況の
ギャップや、 なにより多様性がありすぎる客層により衛
生面やエリア周辺のカオス具合が目に余ります。 今
後、高齢化が進む中の安価な福利厚生を兼ねた施
設として、国際プールの夏季の容量確保を 優先する
べきで、安易にエンタメ施設化することは市民としては
賛成できません。

エンタメ施設は初めだけ良くても必ず衰退して費用が発生します。 安易
に飛びつくのは危険です。
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約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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プロバスケットボールチームのファンであり、水泳を趣味にしています。 ま
ず、市の対応が正しく行われていないため、横浜国際プールのメインア
リーナのメインプールを廃止するのは反対です。 もう一度、正しく関係団
体と調整し、進めて頂きたい。 【理由】 ①５月２２日と６月３の委員
会で、水泳団体との話し合いが正しく行われていない（プロバスケット
ボールチームとの話し合いも議事が残っていない）。話し合いを再度やり
なおし、議事録・議事音声を残し、公開する必要がある（記録が正しく
残っていないものを市から説明したといわれても、正しいのもなのか判断
ができない）。 ②同委員会で、プロバスケットボールリーグ準拠の改修を
行う旨（そのために大画面ディスプレイ・貴賓室などが必要である旨）、
答弁があったが、その改修の理由の説明が計画書に書かれていない（そ
のそも答弁ではプロバスケットボールチームありきの説明があったが、計画
書に書かれていないのは何か理由があるのか）。 ③ＢＵＮＴＡＩ・横
浜武道館が新しくオープンしており、改修後の横浜国際プールのアリーナ
をどのように、プロバスケットボールチームが使っていくのか、３つの会場をど
のように使用するのか計画が明確でない。３つの会場の計画を明確にす
る必要がある（個人的な意見：文化体育館（ＢＵＮＴＡＩ）は小
中学生バスケ選手が勝ち上がってプレーしたいと思う聖地のような場所な
ので、プロバスケットボールチームにはＢＵＮＴＡＩで試合を行ってほし
いし、他県のプロバスケットボールチームファンにも関内にあるＢＵＮＴＡ
Ｉを見てもらって、さすが横浜市と言われたい。）。

民主主義のため、多数決でメインプール廃止となった
場合、大会ができるレベルとして、もう一度見直しして
ほしい 今の計画ままだと、小中学生の大会・市民大
会でけが人が続出します。 【理由】 現在のサブプール
の５０ｍで大会では、アップ・ダウンプールがないため、
水泳選手がけがをする 【見直してほしいポイント】 公
認プール施設要領の国内プールから国内プールＡに
準拠するように見直してほしい ①サブアリーナを改造し
て、アップ・ダウンができる新サブプールを作ってほしい。
②①が無理であれば、アップ・ダウンの屋外プールを
作ってほしい（夏場のみ５０ｍでの大会が可能）
③プールのコースを現在の８コースから１０コースに改
修してほしい（①②が無理な場合、２コースをアップ・
ダウンコースにする）

横浜市として、正しく施設の方向性を議論して頂きたい。既定路線とし
て、こっそり進めているように見えます。まだ決まっていないのに実はもうか
なり進めているのではないでしょうか？そういう疑いをもられないように進め
て頂きたい。  委員会の市職員の答弁だと、影響の大きさで判断される
ような説明がありました。数ではないとも言っていました。 水泳関係団体
が署名活動を行っているが、数の意見は反映されず、何の意見が大きい
のでしょうか、市職員に明確に説明をしていただきたい。 プロバスケット
ボールチームが使う前提の話が正しく公開されていないし、ＢＵＮＴＡ
Ｉが出来たのに、そんなにアリーナ必要なのと思いました。
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市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様が
スポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様
に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。
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体育館の利用はしたことがありません。プロバスケットボールチームのホー
ムなら、税金を使わずに完全にプロバスケットボールチームがどうにかすべ
きではないでしょうか。 せっかくプロバスケットボールチームのことを応援して
いるのに、このようなゴタゴタがあるととても残念です。 今少しバスケで潤う
からと、そちらに全振りするとバスケ人気落ちた時に痛い目にあいます。
市の施設の本来の目的を忘れてはいけません。  利益追求ではなく、何
のための施設なのか。 どういう大会を開催すべきか。 せっかく横浜国際で
はインクルーシブ大会なども開催し始めて、全国としても良いモデルなので
これを続けてさらに盛り上がってほしいです。

練習に利用させていただいております。 競泳練習でき
る場所がなかなかないので、深いプールはありがたいで
す！

短水路プールはどの自治体にもありますが（他府県も）、長水路は貴
重です。横浜といえば長水路。 我が家は障害児がおり、水泳を生きが
いにしています。水泳のおかげで家族が壊れずになんとか維持できていま
す。 横浜国際プールはパラ水泳(知的、身体）の大会が多く開催され
る場所。神奈川の水泳関係団体の皆様のご理解がおかげです。 日本
で一番障害者の大会が開催できる本当に有難い市だとうかがっておりま
す。 ジャパンパラも横浜国際なので、パラスイマーにとっては聖地です。
パラスイマーの聖地を奪わないでください。お願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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横浜国際プール そもそもの計画設置は水泳競技・プールをメインにした
施設ではないのでしょうか？ それが計画時の安易な考え方で水泳需要
の無い時期に床転換でスポーツフロア化して有効活用と共に、他都市に
は余り見られない多機能施設とする事で、横浜市自体を格上と見られ
る事を目指して。 しかし当然ながら箱モノ行政の一端で維持管理の金
銭的都合は度外視して。 スポーツフロア化すれば多種のスポーツに対応
出来て有効効率的活用は確かではあるものの、自治体自らが水泳分
野は追い出し・種目格差を生む事に。 スポーツアリーナ的施設は市内
他にも存在し、ここは逆に床転換無い本来の施設である水球なども含む
プール利用種目に特化するべきと思うばかり。 しかし他情報では国際基
準は満たせていなく、それも原因に国際大会は当然ながら今後も誘致
期待出来ずと。 この１点が最大の不振である筈でプール整備しても無
意味とも。 国際基準を満たす大規模改修が絶対必要であり、もしくは
横浜国際プールは改称してスポーツアリーナ施設化した上で別途国際
基準満たす新国際プール計画とするか、キッパリ諦めて横浜市の都市力
不足を認めて国際基準大会は完全流出で相変わらず東京一極集中
に終わらせるかでは？

メインアリーナ(プール)大会へ向けた練習・調整用プー
ルとして、地元小規模大会や水泳普及活動など水泳
教室などに向いたプール整備が好ましい思える。

水泳普及に繋がる施策としての計画立案であれば日
常的に施設の市民利用も期待出来そうに思える。

水泳(プール利用)競技の分野に対してや国際基準大会に対する横浜
市の考え方が基準になるのでは？ 床転換はムダな費用が掛かり過ぎで
あり通年同一フロア化は絶対とは思うが、スポーツフロア化は水泳追い出
し・種目格差差別にもなる筈であり、市内別地域に国際基準大会条
件を完全満たす新国際プール整備計画の立案が出来るか出来ないか
に掛かって来るのではないでしょうか？ 水泳に関わる人にとっては死活問
題であり、関わらない人からはムダ・不要と意見集約は不可能かと。 民
間が特定種目に特化する政策ではないのですから！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



105 子供がスイミングを習っています。 近隣で休日にトレーニングに利用でき
るプールがありません。 プールを継続していただきたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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メインプールの継続を希望します。 横浜市には、屋内50mプールが他に
ありません。 水泳技術の向上のために、貴重な施設です。 また、横浜
はトライアスロン競技の最高峰であるWTCS横浜が開催されています。
トライアスロン競技を目指すアスリートにとっても必要だと考えます。開催
都市にふさわしい水泳施設は、維持すべきです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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しっかり泳ぐプールとしては最高の設備です。これから体力維持にスイミン
グを始めましたが夏だけではなく通年営業をして欲しいところです。が、夏
だけでもありがたいです。夏だけの営業は維持して欲しいです。根岸のマ
ンモスも再開のめどが無い様子でプールが減ってしまうのは寂しいです。ふ
れーゆは私のレベルだと物足りなく北山田までバスと地下鉄で通ってま
す。無くさないでください。

スクールで使ってます。本当に気持ちがいいです。ストレ
ス発散と泳いだ後幸せになります。足元も滑り止めを
貼っていただき安全に歩くことが出来てます。これからも
末長く利用していきたいです。

バスケは集客出来るし大切だと思います。でもメインプールは日本で最高
の施設ですしプールは維持してください。料金上げても良いと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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子供2人が水泳をしています。国際プールは子供達にとっては聖地です。
冬季のバスケット利用は理解出来ますが、バスケットの為にそもそもの
プール利用を止めるのは納得できません。プールはどこにでもある物では
なく、泳ぎたい人がわざわざプールまで足を運ぶんです。体育館はプール
に比べたら各スポーツセンターにもあり、国際プールを体育館にする必要
性を感じません。プロバスケの拠点と言うなら、横浜アリーナなどでもいい
のでは？又は新設しても採算が取れるのでは？プロなのなら、横浜市の
税金を使うべきではないのでは？ 水泳は生涯スポーツです。通年体育
館利用には反対です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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水泳経験者としては、大会用に整備されたプールは大変貴重で泳ぐとと
ても気持ちの良いものです。経費がかかるのは分かりますが、横浜市の
規模で維持できないならどこの市町村が維持できるのでしょうか。大都市
横浜ならではの施設として残りいただきたいです。ただ、場所が悪い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

110 毎年夏になると、50メートルプールを利用することがとても楽しみでした。
無くさないでください。楽しみを奪わないでください。

50メートルのプールが無くなったら、この横浜国際プールに来る必要がなく
なります。二度と来なくなると思います。残念です。どうか、50メートルプー
ルを無くさないようお願いいたします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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水泳を趣味にしています。やはり50メートルプールで泳げるのが、他の
プールと比べて大きな利点です。もし夏にもプールにならず、50メートル
プールが無くなってしまうと大会もできなくなり、神奈川県の水泳の行先
は先細りになってしまいます。 シニアのスポーツとしても水泳はとても良い
ものですし、目先の人気スポーツに惑わされず、市民の健康のためにも
存続を切に希望します。

滑り止めのマットを敷いてくださりありがとうございます。
歩く際にとても安心できます。 あとはシャワールームをは
じめ、プールサイドの清掃をお願いしたいです。特に夏
場のシャワールームは黒カビがすごくて、喘息持ちには
辛いものです。 よろしくお願い致します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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再整備案はアリーナ使用が前提であることになぜ？と疑問をもつばかりで
ある。神奈川からオリンピック選手が多数生まれ、国体の成年分野でも
強くなったのはこの国際プールでジュニア時代に活躍した選手が育った証
であると思っている。横浜市は競泳は不要と考えているのだろうか？娘が
小学生の時初めて国際大会を観戦、トップアスリートの泳ぎを目の当た
りにし刺激をうけ、イベントで海外選手と共に泳いだ経験などその後の競
泳生活の糧となった。他県と比較しても国際の施設は立派でさすが横
浜、誇れるものである。競泳のみならずフィンスイミング、飛び込みなど世
界で活躍する人材育成のためにもメインプールの存続を切に願う。

メイン、サブプールは現行の運用がベストと考える。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

113
50mプールは貴重で、年二回の張り替えは大変かと思いますが、メイン
プールが開いている時は、とても気持ちよく泳がせて頂いています。できれ
ば、これからも、メインプールで泳ぎたいと思っています。

飛び込みもできる、深いプールと、足のつく浅いプールと
あり、連鎖に応じて使い分けができ、とても便利に利用
させていただいています

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

114 本格的に水泳ができる数少ないプールなので、今後も必要だと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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せっかくのダイビングプールを存続していただきたいです。できれば通年お
願いします。  貴重なプールの場所です。深いプールでこれだけ親しみで
できるところは他にありません。  体育館はほかでもあるはずです。商業施
設断固反対です。またダイビングプールはアーティスティックスイミング、消
防士さんたちの訓練、スキンダイビング練習、水球、こんないいところはあ
りません。  どうか商業施設にしないでメインとダイビングプール残して下さ
い

予約がとりづらいですので予約とれるようにしていただき
たいです。 横浜国際プールらしく、プールをやっていただきたいです 再生してもダイビングプールとメインプールを使えるようにしていただきたいで

す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

116
50mプールについて、意見させていただいます。 50代女性の同級生が、
今も泳ぎ続け、大会にでていていることから、いつも勇気をもらっていま
す。 これからも泳ぎ続けられるような整備、プールの存続を希望します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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サブプールのみでは、水泳が速い人と遅い人が混合して泳がなければな
らなくなり、どちらの立場の人も泳ぎにくくなる。（現在、早く泳ぐコースな
どのコース分けはあるにはあるが、それぞれが適切なコースで全員泳いで
はないので、コースわけでは意味が無い。）現在、私のイメージでは、メイ
ンでは速い人が泳いでいるイメージ。というか、速い人しか泳いでない。そ
こで早い人は思いっきり楽しんでいるので、その楽しめる場所を無くさない
で欲しい。それがないと、両方の立場の人が楽しめなくなる。  また、横浜
市の魅力はどこ？と聞かれた際、横浜国際プールは過去にはオリンピック
も開催しており、個人的に大きな魅力として自信を持っているので、それ
を無くすのはいかがかと思う。

サブプールは比較的、初心者でも気軽に泳げ、かつ、
私も小学校の頃、よく友達と一緒にフリースペースで鬼
ごっこをしたりと、都筑区区民としては、少ないプールの
ひとつとして、楽しんでいるので、そのままの状態でいいと
思う。

別にそこに作らなくても、近くに公園ならあるし、いらな
いと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

118

プロバスケットボールチームのこともあり仕方ないのかもしれないがプロバス
ケットボールリーグありきで物事が進んだことが非常に残念に思う。 県の
試合でも水泳競技の場合出場選手1000人、大会役員180人、観客
2000人と、合わせて神奈川県全域から3000人を超える規模の方々
が施設利用することを考えるとサブプールでは正直対応しきれないと感じ
ます。観客席を500程にするようですが全く足りない、せめて各家庭1名
は観戦可能な座席数を確保できないものかと思います。 少しでも収益
をあげようと思うのなら、その競技を行なっている選手の保護者の立場に
立って事業を進めてもらいたい。

同上 なし なし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

119 ダイビングプールもあり公認プールなので、こちらを残して欲しい。 こちらを改装してスポーツフロアおよびアイスアリーナとし
ても使えるようにして集客力を高めて欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

120 横浜市にある唯一の長水路のプールなので、ここがなくなったら大会に行
くのが今よりも大変になってしまいます。

観覧席が少ないので、試合だと半分以上の人が立っ
て観戦しなくてはならず不便です。 なぜここにマンガライブラリーができるのでしょうか？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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メインアリーナの通年フロア化は反対です。  横浜国際プールのメインプー
ルは、横浜市では他に50mの公営プールが無いため、唯一無二の存在
です。  私はマスターズの大会に出ていますが、50mの長水路の大会に
出るときには、50mのプールで練習するのは必須です。25mのプールで
はかわりになりません。  また、現在7、8月は毎週末メインプールでは、大
会やイベントが行われており、これがサブプールで行われるようになると、平
日は仕事等で土日しか時間のとれない人はプールを利用するのが難しく
なります。  体育館のかわりは横浜には、他にありますが、50mプールは
ないので残してほしいと切に思います。

マンガはこの施設に縁も無く、マンガライブラリーは必要
ないと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

122 ぜひ、今後も50mプールを残して下さい。 無くなると、とても困ります。
都内まで行って、練習しなければならなくなります。

プールサイドのタイルがとても滑りやすくなり、きけんで
す。 改善して下さい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



123 メインアリーナ(50mプール)の存続を是非よろしくお願い致します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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マスターズスイマーです。夏から秋にかけてマスターズでは長水路の大会
が多くあります。メインプールがなくなると、練習場所がなくなります。神奈
川マスターズなど、横浜国際メインプールで行われている大会もあります。
大会ではアッププールも必要になります。サブプールでは、アッププールの確
保や、観覧席の確保ができません。神奈川県には、50mプールが少な
く、他での開催も調整が難しいと思います。マスターズだけではなく、中高
生や障害者の大会にも支障をきたします。横浜市に大会のできる長水
路のプールがなくならないよう、メインプールの存続をお願いします。

サブプールで長水路の大会を行なうことになると、アップ
プールの確保ができません。メインプールであれば、ダイ
ビングプールがあるので、メインプールの貸切たまけでも
可能でした。 また、観客席も少なく、現在サブプールて
行われている短水路の大会でも、出場者の控え場所
にサブアリーナなども確保して対応していると思います。
サブプールでの長水路大会開催は現実的ではないと
思います。

再整備事業計画は、なぜスポーツフロア前提になっているのでしょうか？
水泳関係者の意見が全く反映されていないように感じます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

125
横浜市内にある唯一の屋内50メートルプールなので、競泳の練習に
通っています。 なくなってしまうと、大変困ります。 出来る限り、存続して
いただきたいと思います。

水深2.５メートルのプールで、競泳の飛び込み練習を
しています。 横浜市内で、他に競泳の飛び込み練習
が出来るプールがありません。 出来るかぎり存続をして
いただきたいと思います。

特にありません メインアリーナ、サブプールを今までのように、利用出来ることを希望しま
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

126 存続してください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

127

プール存続してください 横浜市でこのような施設はほかにありません　 パ
ラ水泳の目指すところとなっています  そもそもプロバスケットボールチーム
の為に　通年フロアにすることは絶対に許せませ！　 ほかの立派な体育
館をホームにした方がバスケの基準を満たしている  老朽化や維持費を
理由にあげてますが　それがなぜ　廃止につながるのか？　 政治家が　プ
ロバスケットボールチームの聖地に　などっと言っているのをＷＥＢサイトで
見ましたが　プロバスケットボールチームとしてもこんな小さな施設では か
わいそうですね！　バスケはこれからもっともっと盛り上がっていくので　世
界基準を念頭に　10年　20年先を考えてください ここでは小さすぎです

メインプールからサブブールまでスロープ等もあり　 パラ
水泳にはとってもありがたいですね

スポーツ施設に漫画ライブラリー　必要ですか？ 誰が
考えてるのでしょうか？　  遊具？　必要ですか？　どこ
かの遊園地？と勘違いしていませんか？ 野球場で温
泉ありとか　エアー遊具で子供を？　5万や7万人に収
容の何とかドーム等と同等に考えているのでしょうか？
アホ臭いこと言っているねって感じですね！ ここの施設
にそんなの　本当に必要ですか？　 　 その予算がある
なら　もっと子供たちの水泳教室や大会やら パラ水泳
の予算にあてるべきです

以前から　このプールの話を聞いていますが 丁寧な説明と話し合いの上
で　どのように進めるべきなのか　秋に結論を　などといっているようですが
それ自体が嘘に嘘で塗り固められたことですね 水面下では　通年フロ
アーありきで　イメージが出来上がっている プールが存続した場合の　イ
メージがどこにも見受けられない このような　汚いやり方でプロバスケット
ボールチームの聖地が出来上がったら　プロバスケットボールチームが可哀
そうですね   そもそも　ここは閑静な住宅地です　商業地ではありません
道幅も狭ければ　駐車場も限られています　 バスケの試合の時には　大
変大きな音で　音漏れ騒音　路駐で人待ちをしているのやら　路上喫
煙　ゴミ等で近隣の人たちは迷惑がっていることを ご存じないのでしょう
か？　隣に小学校もあり　狭い道に大型バスが来きて　子供達も大変
危険に晒されています

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



128

プール存続してください 横浜市でこのような施設はほかにありません　 パ
ラ水泳の目指すところにもなっています  そもそもプロバスケットボールチー
ムの為に　通年フロアにすることは絶対に許せませ！　 ほかの立派な体
育館をホームにした方がバスケの基準を満たしている　  老朽化や維持
費を理由にあげてますが　それがなぜ　廃止につながるのか？　 政治家
が　プロバスケットボールチームの聖地に　などと言っているのをＷＥＢサイ
トでみましたが　プロバスケットボールチームとしてもこんな小さな施設では
かわいそうですね！　バスケはこれからもっと盛り上がっていくので　世界基
準を念頭に　10年　20年先を考えてください ここでは小さすぎです

メインプールからサブブールまでスロープ等もあり　 パラ
水泳にはとってもありがたいですね

スポーツ施設に漫画ライブラリー　必要ですか？ 誰が
考えてるのでしょうか？　  遊具？　必要ですか？　どこ
かの遊園地？と勘違いしていませんか？ 野球場で温
泉ありとか　エアー遊具で子供を？　5万や7万人収容
の何とかドーム等と同等に考えているのでしょうか？ ア
ホ臭いこと言っているねって感じですね！ ここの施設に
そんなの　本当に必要ですか？　 　 その予算があるな
ら　もっと子供たちの水泳教室や大会やら パラ水泳の
予算にあてるべきです

以前から　このプールの話を聞いていますが 丁寧な説明と話し合いの上
で　どのように進めるべきなのか　秋に結論を　などといっているようですが
それ自体が嘘に嘘で塗り固められたことですね 水面下では　通年フロ
アーありきで　イメージが出来上がっている プールが存続した場合の　イ
メージがどこにも見受けられない このような　汚いやり方でプロバスケット
ボールチームの聖地が出来上がったら　プロバスケットボールチームが可哀
そうですね  そもそも　ここは閑静な住宅地です　商業地ではありません
道幅も狭ければ　駐車場も限られていて　 バスケの試合の時には　路駐
で人待ちをしているのやら　路上喫煙　ゴミ等で近隣の人たちは迷惑がっ
ていることを ご存じないのでしょうか？　すぐ隣は小学校です　子供たちも
危険に晒されてます

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

129 長水路プール利用が継続できるようにしていただきたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

130

メインアリーナをプールをなくし体育館として改修することには反対です。
横浜市内で水泳をやっている人間が泳げるきちんとした大きなプールは
横浜国際プールしかありません。 もしもメインプールをなくした場合にサブ
プールを充実させると案に記載されておりましたが、試合の他にアップをし
たり試合後のクールダウンをするプールがなくなりますがどのようにお考えな
のでしょうか？ きちんと使えるプールにしなければサブプールで大会を開く
のは難しいと思います。 また、体育館にしたところでサッカーや野球などの
スポーツが試合会場として利用することはないでしょうし、室内競技に関
しては、先日リニューアルしたBUNTAIで十分だと思います。 税金をつ
かってBUNTAIを改修したばかりなのに、なぜまた体育館を作る必要が
あるんでしょうか？ 体育館にするということなら、同じ規模のプールを横浜
市内に新しく作ってください。

サブプールは小規模の大会を開くために必要です。 ま
た、メインプールで行う大きな試合の際にウォーミング
アップとして使用したりしています。 休日に家族で使用
できる室内プールは貴重なのでなくさないでほしいで
す。

マンガライブラリーは必要ないと思います。 遊具は使用
できる年齢が限られているのでもし作るようであれば大
型の遊具施設(大和市のゆとりの森のようなもの)だと
家族連れで遊びに行けますが、案の状態であれば利
用しません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

131 貴重な屋内プールなくさないでほしい 県内でも数少ないプールなくさないでほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

132

地域の人と丁寧な意見交換など　なかったと思いますが　いつありました
か？ 議事録の閲覧はできますか？  そもそも　横浜市にこのような施設
がなく　 ほかの体育館等は　いくらでもあります  なぜプロバスケットボール
チームの為に パラ水泳ができなくなるのでしょうか  通年のフロアーのは反
対です  プロバスケットボールチームはもっと大きな関内の施設をホームで
よいのでは！

馬鹿らしい　税金の無駄遣い 閑静な住宅地にあり　地域住民に迷惑

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



133 こんなに立派なプールはなかなかありません。 どうかメインアリーナを無くさ
ないでください。

こちらも利用します。 子供もかっこいいプールで泳げて
嬉しそうです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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人口370万人の政令指定都市である横浜市として、競泳、飛び込み、
アーティスティックスイミング、水球等の国際大会が開催可能なプールは
市内に1か所以上は持つべきと考えます。 水泳の国際大会や国体を誘
致する際に、5000席以上のメインプールの機能を持つことは不可欠であ
ると思います。財政が厳しい中、新設のプールを考えるというのではなく、
今ある横浜の施設を大切に維持していくことが大事ではないでしょうか。

メインプールで競泳、飛び込み、アーティスティックスイミ
ング、水球等の国際大会を開催するにあたり、出場選
手のために現状のサブプール機能は維持していくことが
重要です。 また、大会開催時以外でも、一般開放す
ることで、競泳の飛び込みや、市民一人一人のレベル
に合った練習ができる現状のサブプール機能は引き続
き維持されるべきと考えます。

子育て世代、子どもたちの居場所づくりのためにも、マ
ンガライブラリーや遊具等の設置は必要です。 マンガラ
イブラリーは、スポーツに興味を持つこと、運動をする
きっかけとなることなど、市民のスポーツ参加や賑わいづ
くりに効果があると思います。

市内でここにしかない機能(競泳プール、飛び込み台・プール、5,000席
のスタンド、広いサブプール)は、大都市である横浜市が持ち続ける必要
がある施設です。現状の機能を最大限に活かす施設整備、維持管理
をお願いします。事業性を高めることよりも、必要な財政負担行為だと
思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。「親子の遊び
とゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世
代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、
インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検
討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

135 中学、高校と県大会をこの国際プールで泳いできました。とても思い入れ
が強く、プールとして存続して欲しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

136 良いプールなのでなくさないでほしいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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30年以上水泳にたずさわってるものです。 マスターズ大会や孫の大会な
ど数多く参加したり観戦したりしてます。 大会数が減るのも困るし孫達の
大会もへるのもこまります。ましてはコロナの時など水泳できなかった子供
達がおよげなくなってきて、事故などが増えてます。 今の金の卵たちから
泳ぐ場所をとらないでください。 私たちが身体が不自由になった場合の場
所としてこのプールは必要です。 階段ばかりのサブプール大変です。 エレ
ベーターになりますか そっちの方が大変ですよね 泳いでる人の立場にたっ
てみたことありますか？我々からこの場所をとらないでください。 お願いし
ます。

サブプールは片側しか観戦場所がないしプールサイドに
行くのに階段、。暑いし、あまりエアコンきいてないし も
う少し良い方法はないですかね。

簡単に体力作りになれるものを、置いてみてはいかがで
すか？

あのひろい緑がある場所なので、屋根のついた休憩場所が欲しいですね
眺めが良いのでもったいないです この場所私は好きです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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国際プールのメインアリーナは公式の大会を開く規格を有する施設で、
中高時代水泳部としてたくさん利用してきました。国際プールをなくすなら
ば、その代わりり平塚や相模原のプールを使うことになると思いますが、今
までメインアリーナを利用し開かれていた大会が例年と同じスケジュールで
その2つのプールのみで開けるのか疑問です。

実際に体育館にすることでどれくらいの利益が見込めるのかなど、体育館
にすることのメリット・デメリットがはっきりしない、また、メインアリーナがなく
なることで部活動や障がい者スポーツなどへの影響がどれくらいあるのか、
あるいはかわらないのかといったことが知らされないまま再整備が決まるの
には反対です。水泳関係者の声を聞きさらなる議論を重ね、より多くの
情報が開示されることを望みます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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費用の比較がランニングコストだけで行われているので、イニシャルコストを
含めて公開する必要がある アリーナ化の場合、イニシャルコストに２０
億かけると聞いており、本当であれば本末転倒であり、アリーナ化の再検
討が必要である

サブプールで学生たち、市民大会、マスターズのどのよう
な大会ができるのか、シミュレーションしたのか疑問で
す。 アップおよびダウンプールがなく、観客席も例えば市
内の中学生の大会で選手・観客（親御さん）が入れ
る見込みがあるのでしょうか？ 中途半端な提案はやめ
て頂きたい

プロバスケットボールリーグ準拠の設備投資になることの説明を明確にす
べきである。 個人的な意見だが他のプロバスケットボールリーグの団体は
1万人規模の開場を自前で用意しようとしているが、横浜国際プールを
改修しても中途半端な開場になりませんか？ 横浜国際プール
BUNTAIとそんなに規模が変わらないので、すでにあるBUNTAIを活用
すれば良いですよね

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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長水路の廃止に反対します。 スポーツクラブやスクールではできない競技
としての練習ができる市内唯一の場所です。 なぜプールじゃいけないのて
しょうか？ 流行らない？人が集まらない？維持費が高額？それが理由
でしょうか。長水路プール存続のために何か案を考えていただいたことが
あったのてしょうか？ 市内の水泳愛好家にはとても大切な場所です。県
内の方にとっても同じだと思います。奪わないでほしいです。 また世界大
会規模の大会が行われることを希望します。 子どもたちに憧れを現実に
するための場所を残してください。

いまの観客席から増やすということですが、計画のイラス
トなどみると、とても杜撰というか浅い考えで安易に椅
子を置くような増やし方、真剣に取り組んでいるように
見えません。

興味がありません。国内、県内、市内の水泳の聖地に
とこまでそれが必要なのでしょうか？市内には公園も多
く、遊具はそこで整備すれば良いし、民間の施設も充
実していて子どもが幼い頃はよく利用していました。な
ぜ、国際プールの場所に必要なのか教えていただきた
い。

市のHPからすぐにこのフォームにたどり着けない時点で、多くの人から意見
を聞く姿勢がないですね。 元々プロバスケットボールリーグありきで計画が
進んでいることが見え見えでやっていることがいやらしい。文体や武道館も
リニューアルしてバスケやその他のスポーツも充分に開催できる。プロバス
ケットボールリーグのレギュレーション変更に合わせて進んでいることが本当
におかしい。 全く透明性がない。誰の意見を聞いたのでしょうか？水泳を
頑張っている子どもたちの意見はきいていただけているのでしょうか？パラ
水泳の聖地として憧れ、頑張っている障がい者スイマーの意見を何人か
ら聞いたのでしょうか？活動をサポートしている、応援している人の意見を
聞いたのでしょうか？ 本当に目先の利益優先ですね。今回の件に関し
ては進め方、方針決定の手続きなどなど本当に市民として、水泳を応援
している者として憤りばかり感じます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様が
スポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様
に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

141 国際プールなんだから、プールにすべきでしょ。 バスケなんて、文体や武
道館あるんだから。

ニュース報道の情報しか分からないけど、関係団体との事前協議が不十
分で、進み方に丁寧さが欠けるような。なにか議員とか国からの圧力でも
あったの。どんな結論になっても、どこかに不満が残りそうなかんじだよね。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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近隣住民です。メインプールの存続を希望します。 ① 健康促進と大会
参加を目的に利用しています。 　横浜市で長水路大会を開催できる
プールは他にありません。ジュニア世代から高校、大学、さらにはマスター
ズ層と幅広く利用されております。 ② 地域、市のシンボル的存在です。
竣工依頼、数々の国内外の大会開催の実績があります。多数の有名
選手が泳いでいます。 東京オリンピックの際には英国チームが練習拠点
として利用しました。 このような素晴らしい施設を廃止するのではなく、む
しろその実績を他にアピールし、水泳の聖地という無形の財産を育てるべ
きです。積み重ねた歴史は貴重です。

メインプールとともに、通常利用やスクールなどに利用さ
れています。また大会時のアッププールとして必要な設
備です。

特に必要ありません。

数年前から話し合いを重ねていると言うけれど、私が知ったのはつい最近
のことです。慌てて署名活動に参加しましたが、事前の告知が十分だっ
たとは思えません。 ここに来て、水泳関係者や各団体が反対を表明して
いることが、計画の進め方に問題があったということではないでしょうか。
床転換の費用問題とありますが、スクラップ&ビルドこそ予算の無駄と思
います。 地域の資産を有効活用することに、知恵とお金を使うべきで
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様が
スポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様
に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。
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メインプールは絶対に無くさないでほしい。 神奈川スイマーにとって大切な
場所であることにくわえて、全国的にも知名度も高く今後も多くの大会を
開催してほしいから。

絶対に無くさないでほしい。 神奈川スイマーにとって大
切な場所。今後も多くの大会が開催されることも想定
されるため、需要は非常に有ると考えるから。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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自分が中学生のころに国際プールができ、横浜にこんな大きなプールが
できて、大きなレースもできてとてもわくわくした気持ちで試合に臨んでまし
た。横浜市大会、県大会、などなど様々な試合がありました。すべてがい
い思い出です。今でも国際プールで個人的に利用し、ようやく子供もしっ
かり泳ぐことができるので一緒に競争したり、今では、ママが中学生のころ
にできたんだよと水泳が家族のコミュニケーションの一つとなっています。 た
しかにバスケット観戦も好きなのですが、マスターズ水泳をやっている以上
国際プールがなくなることは考えられません。水泳は一生涯のスポーツで
す。試合があるたびに初心に戻ってレースに臨んでます。50Mプールでの
競技をいつまでも国際プールでやりたいと私は思います。

サブプールではジャグジーもサウナもあり、かつ飛び込み
の練習もでき、とても練習する場では最高な場所で
す。 また、レースも２面でやることもあり、とても効率的
だなと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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ドルフィンスイムや水泳の練習で定期的に利用させていただいています。
ここが無くなったら、深さのあるプールが辰巳まで行かないと無いので、み
んな困ります。せっかくの貴重な施設をどうぞ、このまま残してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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横浜市内に限らず、学校でのプールの管理や施設の老朽化が話題に
なっています。 各校がバラバラに維持管理しているプールは順次廃止
し、北部の小中学校の体育の水泳授業を国際プールで行うことを提案
します。 国際プールを改修して利用料を稼ぐより、学校プールの管理費
の削減と事故の確率を抑えること、つまり児童生徒の安全の方が、長い
目で見てメリットが大きいと考えます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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メインプールは、子ども達が公式試合で使用したり、長水路でないとでき
ない練習もあるので、利用させていただいています。 しかし、長水路での
試合の開催は転換工事等の理由で夏場しか使用できず、せっかく横浜
市に住んでいるのに、毎度大会の際は、相模原や平塚、千葉まで行か
なければいけません。水泳競技に関しては、試合に出るために制限タイ
ムを更新しなければなりません、タイムを切るためにたくさん試合にでなけ
ればなりませんが、プールがなくなることで、その機会が極端に減ります。
公認プールで出たタイムでないと、タイムと認められません。陸のスポーツと
違い、どこでも練習できないスポーツですので、せっかくの設備をなくさない
で欲しいです。 国際試合だけでなく、子ども～大人の競技ができる場が
なくなるともっと知ってほしいです。サブプールだけでは試合数をこなせませ
ん。長水路と短水路の試合の違いもあり、必要時には長水路を縦に割
り、短水への仕様変更は可能ですが、短水は長水路の替わりはできま
せん。 どうか子ども達の未来の為にも、のびのび使えるプールをなくさない
でいただきたいです。

いつも水泳の練習や試合で使用させていただいていま
す。 普段練習する分には問題ないのですが、試合開
催の際には、観覧しにくく、観覧数も少ないため、席の
取り合いです。 規模の小さな試合ならともかく、神奈
川県全体のスイマーが集まる試合では、やはりメイン
プール開催が望ましいです。  野球観戦やサッカー観
戦では十分な観客席の数があるのに、同じスポーツ環
境の違いに驚いています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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断固反対します。 メインプール廃止は理解不能。 設立の意義を覆い
隠して、再整備コストを掠め取るコンサルやゼネコンとの癒着に他ならな
い。 不明瞭な経緯説明は行政機能が停止してしまっている。 ふざける
な！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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通年床転換は反対です。 様々なスポーツチームの活動拠点とするとの
ことですが、プロバスケットボールチーム以外あるのでしょうか？ プロバス
ケットボールチームしか候補がみえません。 プロバスケットボールチームの
活動拠点としてはＢＵＮＴＡＩもあります。 それよりも通年でなくともメ
インプールは存続させ、水泳競技の聖地となるように整備すべきだと思い
ます。 国際的な大会は立地等の面で難しい面もあるでしょうが、それは
スポーツフロアにしたところで 立地の不便さはかわりません。 プロバスケット
ボールチームだけを考えた案にしかみえません。

子供が小さい頃は水泳教室、レストラン等でよく利用しました。子供たち
が集い、遊び、楽しい施設でした。 最近の国際プールは照明も暗く、レ
ストランも閉まったまま、軽食場所もとじたままであったり、あまり掃除され
ていない様子。 施設の改修も大事ですが現状の施設の手入れが公共
施設にありがちなほったらかし状態です。 子供の遊具や遊び場を作るか
ら人が集まるわけではなく、施設をほったらかしにしてるから人が集いにくい
のです。 なんでも新しくすればという考えではなく、もう少し手入れをする
という考えで動いてほしいです。 税金で建てたものです。もう少し大事に
できないのでしょうか？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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日本を代表する横浜市から横浜国際プールの長水路がなくなることは恥
です。 また、プロバスケットボールリーグが影響していると聞きますが、バス
ケットは体育館の増設で対応できますが、プールはそう簡単なものではあ
りません。 増設に20億かかるとかですが、バスケットの普及に寄与したい
のであれば体育館を建ててください。 メインプールがなくすことは絶対に反
対です。

サブプールはおそらく横浜市で唯一「飛び込みスタート」
の練習ができるところであり、そのために練習に通う人も
多いです。 またメインプールでの大会の際のウオーミン
グアップにも必要で、メイン・サブはセットで必要なプール
です。

活用したことがないのでわかりませんが、現在活用して
いる方々がいるのであれば、そのままでいいと思います。

メインプールは絶対に存続してください。バスケットと癒着がある議員がこ
そこそやっているのであれば論外です。日本でもっとも税金の高い住民と
して、メインプールの冬場にかかる費用うんぬんというのであれば、まず議
員報酬をカットしてから議論をはじめるべきです。パブリックコメントも静か
にするのではなくテレビ神奈川等で大々的に告知をして市民、県民を巻
き込んで議論をすべきです。なぜそれもしないで費用が20億とか言ってい
るのですが、何を勝手に進めているのですか、まったくもってはなはだ不愉
快です。一度リセットしてやり直してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様が
スポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様
に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。
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競泳選手として学生時代から国際プールを利用していました。 思い出の
場所としてもそうですが、横浜国際プールのメインプールがなくなってしまう
と、横浜市大会などが出来るプールが横浜市に無くなってしまう。 ただで
さえ数が少ない長水路なので、確かに維持管理するのは難しいし、維持
費がかかってしまう事も理解は出来ますが、なんとか夏はプールとして活
用していく事は出来ないのでしょうか？  国際大会、小中高校の市大会
など熱気あふれる学生たちの勝負の場所をこれからも大切にしていきた
い。 僕自身、嬉しい涙も悔しい涙も、今でも大切な思い出が沢山詰
まっています。 そんな国際プールをなんとか存続させてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

152

毎週一回、平日の夜に妻と一緒に国際プールで泳いでいます。 通い始
めた頃、妻はカナヅチで泳げませんでしたが、15年通ったおかげで50m
プールでクロールが泳げるまて上達しました。 今では週に一度国際プール
で泳ぐことは我々夫婦の生活の一部になっており、特に５月から９月ま
で50mプールで泳ぐことが最高の楽しみになっています。 横浜市民として
自慢できる市の施設は、横浜ラポールと50mプールがある国際プールと
思っています。 50mプールは大会用途だけでなく、我々市民にとってもス
トレスなくゆったり泳げる大切なプールです。 是非とも存続することをお願
いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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メインプールを存続させてほしいです。 いろいろな大会も開かれる市の財
産です。 いままで使用してきた競技団体からも存続の要望が出ていると
聞きました。 廃止されるとパラスポーツの場がなくなってしまうそうですね。
私は横浜国際プールは利用したことがありませんが、横浜ラポールは
時々行く機会があります。 そこで障碍のある方たち（個人も団体も）が
活動する姿を見て「絶対に必要な場所だ」と感じます。 メインプールを残
し、引き続きハンディキャップがある人もない人も、市民が使いやすい環境
で改修をしてください。

メインプールがいきなり廃止される素案になっているのはおかしい。 今後
は整備に関する検討過程を随時公開してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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一般開放及び様々な大会で使用されている貴重な長水路のプールで
す。 市民の健康及びウォータースポーツのスキル向上に寄与しています。
今まで通り利用できるよう希望します。

子供からお年寄りまで幅広く、多くの人々に利用されて
いるプールです。 自分自身を含め、健康維持や健康
回復のためにこのプールを活用している多くの方々がい
ます。 健康的な市民生活を送るために欠かせない存
在だと確信しております。これまで通りの利用を希望し
ます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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人口350万をゆうに超える横浜という都市において、国際基準をクリアし
た競技場は、世界に対しての顔となる競技場です。 わざわざ基準に満
たないただの公営プールにして、その顔を潰す意味がわかりません。 国際
大会を開催したかどうかの問題ではありません。 開催できる能力もないよ
うでは世界に通用しません。 街としても、選手としてもです。 他競技への
配慮は大変結構。しかし、それで国際都市横浜としての機能をなくせと
いう話は、はっきり言ってスポーツの価値を全く理解していない人間の愚
策です。 他競技は他に施設を建ててやってください。半端な改修をして
も大した成果は期待できません。 貴重な国際プールをただのプールにし
てやることではありません。 横浜の価値を下げる提案には断固反対で
す。

改修案は大会を開催することを想定していない愚策で
す。 大会時にどれだけ人の出入りがあるかを少しは考
えたのか伺いたい。

他でやってください。 国際プールでやることではない。 国際プールとしての機能をなくすという愚策に失望すら覚えます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

156 スポーツをする広場なら、学校の体育館や市のアリーナ（横浜の方にあ
る）で良いのでは。新しく謎のスポーツ空間を作る意味が分からない。

図書館に予算を回して資料を充実させる方向で良い
のでは。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

157 メインプールの存続を希望します。 メインプールの存続を希望します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

158
国際的な水泳大会等にも出場している知人が、このメインプールを使用
しています。ここが使えなくなったら、相模原等、遠隔地まで行く必要があ
るとのことです。このメインプールをなくすことで、横浜市の水泳レベルが下
がるのではないでしょうか？ 再検討をお願いいたします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

159

メインプールがなくなると下記の影響が出ます。 代替施設を用意してか
ら、無くしてください。 ここのところで、横浜市のプールがどんどんなくなって
いるのご存知ですか？ ５ｍプール、５ｍ水深ダイビングプールここにしか
ないんです！ 「首都圏の大会への影響 飛び込み競技の衰退 アーティ
スティックスイムの衰退 ダイビング人口の減少 市民の健康年齢の低下」
メインプール無くすのは断固反対です。  愚行、愚政です。

グループでの２、５ｍ水深プールをもう少し取りやすく
してほしい。 必要ないです。

老朽化部分を直すのであれば賛成です。 メインプールをなくすことによ
り、健康寿命を伸ばす機会が奪われます。 結果、保険負担が増える。
横浜市の財源の節約はこのような形でするべきではありません！ 床の張
り替えの費用の見直しをまずしてはいかがですか？ 横浜市は貧しい市で
あることは理解しております。 現横浜市長になってから、ますます住みづ
らい夢の無い市になりました。カジノ復活させては？？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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国際大会を開催できるプールは全国的にも数少なく横浜市の財産で
す。 もっと大会誘致をして、市民が身近に国際レベルのスイマーと接する
ことができるようにすることは、市民に利益を還元する点で大きな意味が
あると思います。 一度無くしてしまったら、もう二度と再開はできないと思
います。 そんなプールをなくすなんて言わないでください。 収益を考えるの
であれば、利用料金の値上げもやむを得ないと思います。

こちらは日ごろから利用者が多く、なくなることはないと
思います。 設備の老朽化が気になります。

人が多く集まる機会が増えるのがまず第一歩だと思う
ので、大賛成です。 最近は公園も安全の点や騒音の
点から制約が多く、遊具も減って遊びの種類も限られ
ています。子供たちが伸び伸びと遊べる場所にできたら
良いと思います。

施設の老朽化が気になります。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。「親子の遊び
とゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世
代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、
インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検
討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

162 国際規格の素晴らしい長水路プールだと思います。
メインアリーナが通年バスケットコートになるのは残念です。長水路で練習
できるプールは横浜市内では珍しく、夏の間でも良いのでプールとして利
用したいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

プール廃止による影響を考えずに進めてきた計画です。 水泳関係団
体、オンライン投票などの反対署名が15,000ほど集まっていると聞きま
す。 これは市の不作為・怠慢を表しています。 計画をするにせよあまりに
杜撰で強引な計画です。 市民・利用者と強調して進めるのであれば、
今回のような実質的に廃止ありきの提案ではなく現状の問題提起から、
通年プール使用・現状の転換・スポーツフロア化の3パターンでの提案を
すべきです。 それとも、何かの期限で急がなくてはならない事情があれ
ば、それは再整備計画案に明記しなくては提案になりません。まずは善
良な納税者として、正確・正直な情報の提供を求めます。この計画を実
行すれば、これは横浜市の姿勢にとっての拭い難き汚点になることを強く
指摘します。

そんな誤魔化しはいりません。 センター北南そのほか周
辺施設の遊具備え付けの商業施設でも あっという間
に業者の入れ替わりがあります。 料金をいくらに設定
するのか、判断する材料が欠片もありません。 もしス
ポーツフロアとして損益改善のために当然に料金を徴
収するのであれば この立地で集客ができると考えられ
るのでしょうか。 横浜市も財政が厳しいというのであれ
ば市役所内や市長室に遊具備え付けをして 少しでも
財政再建を図る姿を見せたると共に開かれた市政をア
ピールしてください。

サブプールはメインプールがあることにより生きる施設で
す。 大会時にはアッププールとして使用できますが、観
客席が少なすぎで 増加して500席で、なんの整備に
なるでしょうか。 またメインプールが使え無くなれば国際
の字は意味が無くなります。 あくまで練習用として優秀
な施設であり、小規模な大会しか開催できません。 メ
インプールの閉鎖の有無に限らず、サブプールの電光
掲示板や、シャワー、また床タイルなども 改修する必要
があります。

メインプールのプールとしての存続を希望します。 横浜国際プールは神奈
川ゆめ国体の会場として建設され、パンパシフィックの会場ともなり世界
記録も生まれました。 現在も各種国内競泳大会の舞台となり、フィンス
イミング・パラスイミングアーティスティックスイミング、飛び込み、水球ほかダ
イビングも含め多くの大会会場とされます。特にフィンスイミングやパラ水泳
は代替の効かない会場です。 再整備案を見ますと、スポーツフロア化に
20億をかけその後2.1億円の市負担が軽減されるとありますが実績値と
して挙げている令和4年度の指定管理料が5.9億円とあり、インターネッ
ト上で公表される数値と9千万円も差があります。また整備費20億円の
根拠がありません。行政の整備費投資額は通例増える傾向にあり仮に
それを無視したとしても　20億円を1.2億円で除すると（上記軽減額を
実績値に変換）で16.6年の投資回収年数の計画となります。 さらに、
現状プールであるものをスポーツフロア化するという計画自体が、公共施
設を継続する計画と考えにくい面があります。 それはプロバスケットボール
リーグの新規事業の審査日程に合わせて改修計画がそのまま進んでい
る事態にあります。まさかと思いますが、スポーツフロア化が一民間企業の
興行に合わせ税金で整備されるという事であれば、それは利益供与であ
り税の流用であり市税の納税者への裏切りです。設置基準に「市民の
健康増進や体力づくりはもとより国際級の大会をはじめとする各種大会
の開催や、選手・指導者の養成など幅広く活用できる350万都市横浜
にふさわしい室内総合競技場として建設されました。」とあるように、経常
的に黒字を出す目的ではないのが公共施設です。 毎年の施設管理料
は赤字ととらえるのではなく、市民の健康維持の必要経費であり、横浜
市がこの施設を維持することによるスポーツへの貢献、地域社会への社
会的経済的利益をもたらすものです。これが一部企業だけの施設になっ
てしまえば、当然その施設維持費はその特定企業の負担にすべきであり
ます。 スポーツは国威の発揚の場でもあります。水泳は日本が数少ない
世界に通用するスポーツです。 数多くの選手たちがこの施設で育ってい
ます。もし失われるとすれば国内でも貴重な国際規格の水泳場は二度
と再建することは出来ません。 今回の意見募集にせよ、あまりに短期間
であり、しかも秘密裏に行われている感が大きくあります。 少なくとも駅・
電車の公共機関の目につくところに掲示を出し、場合によっては住民投
票も必要なほどです。 最後に、横浜国際プールは横浜市が保有する施
設の中で、世界に誇れる施設です。 スポーツフロア化することは三流の
転用体育館を作るだけで、市の計画する損益は今でも赤字ながら特定
一企業だけに投資する無駄金となります。恐らく議会も追及されることに
なりますし、この施設を使用するであろうプロバスケットボールチームはその
名の通り「海賊」として地元住民に好かれる存在にはなりません。サブ
プールが残るので水泳関係者とのトラブルも当然に考えられます。 以上
のことから、メインプールの存続を求めるものであります。

160
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神奈川県内に、長水路として利用できるプールの数が少なく、 国際プー
ルの国際基準を満たしたプールで試合開催ができていることは、 非常に
有意義な活動だと思っております。 このプールがなくなってしまうと、将来
を担うジュニア選手たちの活動の場が狭まることになり、 試合開催ができ
なくなるものも出てくると思われます。

水深もあり、貴重な練習の場となっています。 利用料
金も手ごろで助かっています。 小さいころからこちらで自
主練や、 新しい水着を買った際に、飛び込みを試しに
行ったりしています。 今後も、使わせていただきます。

メインアリーナを体育館としてだけでなく、 従来通り長水路のプールとして
も利用できるように考えていただきたいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

164
体育館はどこにでもあるが、競技プールは横浜市はここしかない。政令都
市として、50m室内プールを失うことを恥ずかしいと思わないのかと思いま
す。

サブプールは空調は使えず。観客席も少ない。大会を
夏に予定したら熱中症で倒れる人がいる。死者もでる
かもしれない。その時市長は責任とれますか？また、遊
ぶプールならば本牧にもある。遊ぶ人があの駅からの階
段あがりますか？競技スポーツだから行く気になる。

裏話で、今バスケットボールが人気選手がいるからまた寄付をしているか
ら、バスケットができる会場にしようとしているようだが、中学校では、バス
ケット部の入部者は少ない。将来性としては？ですね。プールを失った
ら、再建設はできないよ。そんなお金はないですょ。失うことの代償は大き
い。また、海に近い、川がある横浜市の人の泳げない人が多くなったら災
害で死者も増えてしまうね

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

165
子供がスポーツクラブで水泳を習っており、上達してきたので国際プールで
これからもっと練習したいと楽しみにしていました。老朽化のための改修な
らやむを得ないですが、別の施設にするのは反対です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

166 存続させてください。 存続させてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

167 長水路プールは残して欲しいです。大会も行えなくなります。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

168
電子本趨勢の今、マンガライブラリーなど不要。オンライ
ンで充分、また、図書館の整備不足が指摘されている
のにスポーツ施設になぜマンガなのか理解に苦しむ。遊
具についても公園の整備を優先させるべきだ。

　国際プールメインプールでは多くの水泳競技大会が開かれている。横
浜市民の財産というだけではなく、全国のスイマーの財産でもある。サウン
ディング調査での「廃止ありき」の質問項目の設定は非常に恣意的であ
る。また、再整備案に記載されている費用等の数字についても根拠が示
されておらず到底納得できるものではない。 　地域のスポーツセンターや
子供の居場所づくりと称したバスケットボールアリーナ転換は１部の企業
だけを利する事業であり市民として首肯できない。 　メインプールの存続
を求める。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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横浜市内にこの規模のプールがあることは、市のブランド力を保つために
絶対に必要だと思うので、プール機能の廃止には反対します。 バスケは
素直に中区の文体でやれば良いのでは？ せっかく貴重な伝統ある旧文
体の建物を壊してまで新築したのだから、きちんと使うべきでしょう。 ただ
し、現位置はお世辞にもアクセス性が良いとは言えないので、新横浜や
西区、中区あたりの利便性の良い場所に同等の規模のメイン・サブが
揃った大規模プールを新設するのであれば、スポーツフロアに固定して活
用しても良いでしょう。 ただし、いずれにしろアクセスが悪いので、私自身
が利用することは無いと思います。 全市民が気軽に利用できる立地で
はありません。

地域の方が日常的に利用できるプールとして、個人利
用を増やしてあげて欲しいです。 もっと朝早くから利用
できると喜ばれると思います。

一切不要です。 ただでさえ、横浜市の北部は公園数
が多く恵まれた環境にあるのに、これ以上の投資は止
めていただきたい。 それよりも、公園や公共施設が不
足している南部や西部の区に、そうした施設を整備し
てください。 特にマンガライブラリーは市所有の施設で
ある必要が無いので、民有地に民設民営の施設を整
備させれば良いです。公金は１円足りとも使って欲しく
ない。

ぜひ、野毛山にプールを復活させてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

170
この規模のプールは神奈川県にない。子供たちの育成環境を残してほし
い。高齢化についても、水泳は全身運動でありもっと活用できるよう配慮
してほしい「マスターズ誘致や利用料金引き下げ等」

観客席がないため、県大会の開催は難しいと思いま
す。相模原しか残されていないのはどうなのか？水泳
人口で考えほしい。

目的が腹落ちしない 提案している議員の利権、裏金が考えられる

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

171

国際基準の長水路プールを横浜に残して下さい。横浜に住む学生から
マスターズ、障害者、全てのスイマーのあこがれの地でもあります。生涯健
康の促進の一助にもなり、ランドマークでもあります。市民の健康は医療
財政健全化にも貢献すると考えます。是非残して頂けますようお願い致
します

気軽に使えるプールであり、深さのあるプールは水泳技
術向上に貢献します。 より多くのマスターズ水泳大会、学生大会を誘致して下さい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

172

健康維持のために週1，2回水泳をしております。高齢者にとっては心
肺機能を鍛えて健康を維持する為にも50m プールが最適です。 サブ
プールの25m プールでは自由に泳げる レーンが少なく、また深い方は
高齢者にとっては事故の恐れからなかなか 利用できません。 今までのよ
うに 50m プールで泳ぐことができるように 是非とも 現在のプールを水深
１メートル５０センチ位のままで残していただきたいと思っています。 さら
に水深を２メートルとするのは利用者を減らしたいからなのでしょうか。今
までのメインプールがなくなれば遠く相模原か町田の50m プールに車で
通わなくてはならなくなり不安です。国際プールの長水路は市民、特に
高齢者の健康維持のためにも とても役に立っているということを 再度ご
認識いただき 是非とも 50m プールの存続をお願いいたします。

サブプールでは自由に泳げる レーンが少なく、また 水
深2.5m の深い方では高齢の 私にとっては事故の可
能性を考えると怖くて 泳ぎにくいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

173 現状メインプールの整備維持継続 サブプールの整備維持継続 拙速な再整備計画に反対、国際プール仕様で構築したものを屋内ス
ポーツフロアに展開するのは無理がある。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



174 現メインプールの維持継続 現サブプールの維持継続 再整備へのアプローチが姑息である。計画見直しが妥
当。

拙速な再整備計画に反対、今年度からのメインプールの運用変更は入
場者を削減することが■。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

175 メインプールの廃止は絶対反対です。あのような素晴らしいプールは横浜
市に必要です。スポーツフロアは他のどこにでも簡単に作れる。

一度プールを壊してしまったら、二度と新しいプールは出来ないでしょう。
学校のプールも少なくなっている今、教育の面でも横浜市には考えてほし
いものです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

176 幼児プールつけてほしい、オムツ可で。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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・メインプール存続の希望 障害者やシニア水泳、飛び込み、水球、アー
ティスティックスイミングなど、「競泳」だけでないプールの大会や練習の場
所は貴重だし、必要かと考えます。長水路がなくなることで、今まで賄っ
てきた大会ができるのでしょうか。また代替の場所があるのかが心配です。
・小中学校の授業や部活動でプールが利用される可能性 将来、学校
のプール老朽化に伴う修繕費が大きな負担となることが考えられます。ま
た気候が暑すぎて屋外での授業ができないことも増えると考えます。 昨
今学校での教員によるプール水の管理負担が問題になっており、文科
省が地域の公営・民営プールを活用することも考えられることを通知した
とニュースになっていました。 様々な負担軽減から将来水泳の授業も地
域の屋内プールを利用するような形に変わり、利用の機会が増える可能
性もある中で、スポーツフロア化ありきでの事業計画の進め方に疑問を
感じます。  ・体育館は他施設でまかなえるのでは プロバスケットボール
チームは地域の賑わいに貢献してくれましたし、都筑区をホームタウンにし
てくれていることは誇りです。 ただスター選手の入団前から見てきましたの
で、今後スター選手が不在になった時に昨年と同じような集客が見込め
るかは疑問です。また、北山田は静かな住宅地で、バスケの試合後にお
酒を飲んで夜までファン同士が楽しめるような所も少なく、またそういう場
所が乱立しても困ります。不便な場所がら車でくる方もいるでしょうから、
近所のスーパーに観客の車が駐車されても生活に支障が出ます。 リ
ニューアルされた横浜BUNTAIを活用した方がプロバスケットボールチーム
の練習拠点にも近いし、観客にとっても利便性がよいのではないかと思い
ます。

・4つの視点について アリーナ化ありきで進んでいますが、プール存続でも
4つの視点は達成できると思います。もっと熟慮してほしいです。 ・屋内エ
ア遊具について 港北ニュータウンには同じような施設が何軒もあるので、
わざわざ公の施設が設置する必要はないです。 ・飲食店について 売店
やレストランがないのは不便な立地です。福祉カフェや横浜野菜を使った
レストランや売店で、普段使いできるような店が入ったら便利だと思いま
す。 ・案内看板について 屋内屋外問わず既存の看板やサイン表示が
はげたり老朽化していて、寂しさを醸しだしています。特に駅から階段を
上り切ったプリン山にある「営業中」の看板は中途半端で格好が悪いで
す。せっかくの立派な施設なので、玄関口から気遣ってほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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こんな素晴らしいプールがあるとは存じ上げませんでした。　今までPR不
足だったのでは？ 有名な選手も名前を刻んだ場所であり、また、市内
唯一のバリアフリーのプール。 これからの世の中、ハンディーをおった人も
楽しめて、競技大会がひらけるプールは大事な場所。 流行に乗って金
集めのためにバスケット支流の体育館を作るより、水泳選手を育てる場
でもあるこのプールは必要かと思います。 プールを残して下さい！と言うか
残すべき！

市民が気軽に楽しめるプールとして大切な場所です
ね。

バスケが流行していて人が集まってお金も集まるからと云う理由で、国際
基準のプールを潰してしまうのはいかがなものか。 市内でパラ水泳の大
会をひらける唯一の場所。将来のパラリンピック選手が生まれるかも？ バ
スケはどこでも出来ると思いますが、水泳はプールがなければ練習すら出
来ません。 メインプールを残して下さい！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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５０ｍプールの存続を強く強く望みます。国際大会を開催できる立派な
長水路のプールがあることは、横浜市民の誇りです。私も、アマチュアスイ
マーとしてよく泳ぎに行きます。整備の行き届いたきれいなプールをぜひこ
れからも維持してください。市民でできるボランティア活動などががあれば、
積極的に支援致します。ぜひぜひ、５０ｍプールを存続させてくださ
い！！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

180
メインアリーナ存続希望します。 水泳大会には50mプールは必須です。
改装工事を希望します。 水泳を思いっきりできる場所が限られているの
でぜひ残してもらいたいです。

サブプールも存続して欲しいですが、 改装維持にも費
用がかかると思うので、 メインプールが存続するのであ
ればサブはなくてもいいのではないかと思います。

使用していないので、意見はありません。 駐車場の事前払いでもクレジットカードや電子機能が使えるといいと思い
ます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

181 大会を何度もやってきたプールが無くなるのは悲しい。 自主練で使うプールがなくなると困る

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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ジャパンパラなど大規模な大会も開催されており 今後もインクルーシブ大
会など様々な人が参加できる大会が横浜で行なわれる事を希望してい
ます。 サブプールでの開催はアッププールがなく、プールサイドも狭い為、
厳しい環境です。 アリーナとして使用するのであれば、BUNTAIも検討し
ていただく事はできないのでしょうか。 アリーナとして使用するのであれば
長水路のプールを 別の場所に新設するなど代替案を提示してもらいた
いです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

183 東京からも近く、県内最大の観客席、サブプールもあるメインプールを閉
鎖するなんてあり得ません。料金値上げしてでも維持して欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

184 メインプール存続希望

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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必要機材の導入を進めれば、横浜市内で唯一国際競技が開催可能
な貴重なプールであり、学生たちの貴重な競技の場でもある。 そもそも
体育館のような施設が必要なら、横浜BUNTAIをリニューアルしているわ
けで、同じような施設を増やすことの方がスポーツの多様化と振興に逆行
するものであり、無駄な税金の使われかたである。 国際競技が開催が
可能な長水路プールの維持にこそ財源が使われるべきである

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

186

横浜市から大会ができるプールを無くさないで！ ありえない。  相模原グ
リーンプールと横浜国際プールは子達が競泳を初めてから幾度となく使わ
せてもらってます。  中学、高校の大会でも何度も使ってきた国際プー
ル。  なぜ、横浜みたいな巨大な市から大会ができる長水路プールがなく
なるなんて。 競泳人口は少なくない！中体連といい、、、  オリンピック
だって沢山日本人は強い選手いる！ 水泳人口減らすようなこと、この
横浜でしないで。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

187 メインプールの存続を強く強く希望致します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

188 政令都市に大会等に使用できる長水路プールがないのおかしい。
AS(旧シンクロ)教室に通っていた時、2．5m水深、
夏季はメインプールのダイビングプール使用、他も教室
ありましたがどうなるのか？続けて欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

189 存続は当然の行政の責務。市の貴重な財源を放棄して当選した市長
の責務。 同上

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

190 存続希望

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



191 存続希望 存続希望

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

192

メインプールを存続してください。 夏季の体育館への転換利用には反対
します。  水深2.5mの50メートルの各種大会の開催の場となっている
本格プールは、競技者はもちろん私達一般市民にとって貴重な本格体
験の場であり、憧れの場でもあります。ここで泳ぐことを目標として泳力の
維持向上を続けている多くの市民を切り捨てないでください。  特に夏季
はプール利用者が増えますので、サブプールだけでは混雑して、水浴び場
のようになり泳げなくなることが目に見えています。  夏季はプール混雑の
ため定期水泳教室が休止しますが、メインプールを併用した教室運営が
できれば夏季の定期教室開講も可能なはずです。夏季の定期水泳の
開催を強く希望します。  体育館仕様のメインアリーナは1度も利用した
ことがありません。 体育館はスポーツセンター等、周辺にも複数あるため
そちらを利用できます。

サブプールをよく利用しています。 多彩な水泳教室が
あり、横浜市民の泳力・体力の向上に寄与していま
す。 泳力のある人からあまり泳力の無い人、高齢者も
安心して使用できる素晴らしい施設だと思います。

市民が主に体力維持向上のために利用している場所
なので漫画ライブラリーや遊具などは近隣の民間施設
(ショッピングモール漫画喫茶など)に数多く存在します。
公費をかけて新設するほどのニーズはありません。 無駄
な施設になるものと思います。

50m水深2.5mプールの存続を強く希望します。  50mプールと飛び込
みプールがあるため、自由水泳だけでなく多彩な教室(飛び込み、スキン
ダイビング、アーティスティックスイミング、飛び込み)があり、一般市民から
競技水泳者まで個々のレベルに合った指導が行われている貴重な場に
なっています。  昨今の議論になっている学校水泳授業の外部委託化
の受け皿にもなる施設だと思います。  お金のかかる施設という観点から
のメインプール廃止の短絡的な議論だけでなく、市民の体力競技力向
上、外部委託の受け皿など、もっと広い視野での検討を行って頂くことを
強くお願いします。    特に夏季の危険なほどの猛暑の運動の場として屋
内プールの

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

193

メインプールの存続を希望します。マスターズ水泳大会の参加者は、高
齢者から若者と幅広く、横浜市内での50mプールでの練習の場が必要
です。全国で2番目に参加者の多い神奈川県のマスターズ水泳競技者
の為にも、水泳選手を目指すこれからの子供達の為にも必要不可欠で
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

194

50ｍメインプールの存続を要求する。 　50ｍメインプール使用による市
民大会、小中高学生による大会がサブプールだけでは良いコンディション
で開催できなくなる。即ちウォーミングアッププールがないからである。横浜
市民として水泳のスポーツ振興としては非常に恥ずかしい問題である。
現在横浜市には50ｍプールとサブプール（ウォーミングアッププール）を
備えた施設はない。横浜市が50ｍプール及びサブプール（ウォーミング
アッププール）を新たに建設した場合は現在の50ｍメインプールをメンテ
ナンス及び維持した場合よりはるかに多くの負担金が必要になる。 　体
育館が必要であれば新たな所に建設すればよいと考える。そのような方
法でも採算は取れると考えられる。又、市民の体育館利用要求にも答
えられるものである。 現状50ｍメインプールでは老若男女が練習をして
おり、種々の日本を代表する大会が開かれている。それを間近で触れる
ことにより次世代を育てる良い場所となっている。50ｍメインプールが廃
止されれば現在混んでいるサブプールで大会を開かざるを得なくなる。サ
ブプールは現状多くの人が水泳を楽しんでおり、多くの大会が開かれれば
現状サブプールで楽しんでいる多くの人が水泳の楽しみを奪われることに
なる。

老朽化の為に設備の更新が必要と考える。

マンガライブラリーについて マンガライブラリーは必要ない
と考える。基本的にスポーツは体を動かすことや動作を
行うことが基本である。その予算があれば室内遊具等
を増やす予算に回した方が良い。マンガライブラリーは
近くの図書館に併設したら良い。

プール設備であるので水泳団体との意見調整が一番最初に行われる必
要があるはずだがそのようになっていないのは進め方がおかしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様が
スポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠
点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の
実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視
点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めていま
す。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

195 プールとして存続させて欲しいです。都内からもアクセスの良い場所なの
で、価値は高いと思います。

市民が気軽に利用出来る健康増進施設として、大き
な役割を果たしていると思います。

利用料が市民プールと同等とは言いませんが、近しい金額になれば利用
率も上がると思います。プール専用の施設にして管理コストを抑えられれ
ば、実現可能かと感じます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



196
無くさないよう切にお願いします。 自分自身(大会参加、そのための練
習)のため、 自身の子供(高校生、小学生の大会参加)のため、 水泳
を通じた子供たちの未来のため、など。 額面だけでない利益が公共施
設で得られるものと思ってます。

施設の拡充をお願いします。 健常者が泳ぐ視点でみ
ると気にならないが、 例えば子供が泳ぐのを観客先か
ら見ている時、 障がい者が施設を利用する時、 大会
開催にて参加する時、など 多角的に見ると改善すべ
きポイントが多々あります。 観覧席保持、空調、バリア
フリーなど。 数えるとキリがありません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

197 水泳日本の為には、長水路のプール 必要だと思う。 お金がないから縮
小、 それならやはり、 カジノやれば良かったね。

かなり混んでて使いにくい。 そもそも使った事がない人
が、 言い出したのでは。

ふるさと納税で、失敗したつけを、 横浜市民に撒くんだ。 しっかりしろ。
やはり納税者に対して 横浜市としてなんらかの Actionを起こすべき。
無策だよね。 しっかりしろ。 アイデア無いなら 政治屋辞めろ。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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今回の横浜国際プール再整備案については、反対である。 個人的な
感情でいうと、私の子どもが「ジュニア＆マスターズ水泳大会」で３年連
続出場した、思い出のプール。少し大げさかもしれないが、この大会に出
場することによって、私の子どもは生きる勇気をもらい、たくましい子に育っ
た。なので、閉場してしまうのは惜しい。身を切られる思いだ。 客観的に
見ても、横浜市ぐらい人口の多い大都市なら国際標準のプール施設が
一つぐらいあってもいいのではないか？財政的に厳しいということであれ
ば、利用料が上がるのは致し方なし。設備更新には、クラウドファウンデイ
ングを募ってみるのはどうだろうか？その際には、私もいくばくかの寄附をす
る用意はある。 水泳という全身運動、健康にいい最も身近なスポーツ、
そのスポーツの今後の隆盛また市民の希望のためにも存続を切に願う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

199 年に数回の利用になるのは、50mプール期間のみのため 50mプール廃止ならば、サブプールにも50mが追加で
きるとよい

・床転換費用を節約及び短期間でできる装置に改修して、50mプール
の存続 ・国際基準に適合させて、大会を呼び込む ・横浜市で唯一の
屋内50mプールなので、国際都市横浜として、プールを持っていてもいい
のではないか。それにともない、大会をたくさん呼び込み、さらなる横浜の
ブランドイメージの向上を図る。 ・大会を呼び込む際は、開催規模が大
きい場合には使用料を割引して、横浜国際プールで大会をしたくなるよ
うな制度を創設(活性化) ・横浜市は敬老パスなど無償化にしようとして
いるが、鉄道バスなど、一部利用者負担は必要であり、無償化にする費
用があるならば、国際プールの運営費用にあて、国際プールで大会を呼
び込み、横浜市のブランドイメージを向上することで、横浜市に訪れる人
を増やし、経済の活性化を狙う。(大会開催時は、ホテル、食事、交通
機関、観光などの需要を見込む) ・横浜国際プールを活用した、横浜
市内の経済活性化施策を考える(前市長なら妙案があったのではない
か)

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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娘が競泳をしており、メインで泳ぐことを夢に頑張っています。その場所が
なくなると聞き娘もショックを受けております。どうか、未来のたくさんの子供
たちのためにも、ここは残していただきたいと強く思います

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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横浜市の小、中、高校と子供達の水泳大会でそして私もマスターズ水
泳で泳ぎ、はまっこカードを作りコース利用もしながら通いました。 横浜市
には他に長水路プールはありません。 サブプールの改正案では観客席が
少な過ぎます。  バスケでの使用は文化体育館や武道館を新設したば
かりではないですか？ 是非ともメインプールで子供達の水泳大会が開催
出来るようお願いします。

改正案は観客席が少な過ぎます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

202
日本において東京に次いで人口の多い自治体、市では大阪よりも人口
が多い年において国際公認の室内50mプールを維持していくのは、日
本においての責務ではないでしょうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

203 使用されている状況を見聞きする限り 再整備は必要ないと考える。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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横浜市民のみならず、県外の方もこのプールは非常に多く利用します。
国際大会を行うための設備がない、とのことですが、そもそも国際大会を
行う時は東京のアクアティックセンター等を利用するのではないでしょうか。
中高大学生の水泳大会は国際プールがないと多大な不便を被ることと
なります。体育館への改修は断固反対です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

205 プール廃止は反対します 貴重な資産を大切に使うべき 継続利用すべき 廃止が妥当 体育館化は大反対

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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横浜市はプロバスケットボールチームの本拠地として構えたいようですが、
メイン選手が海外挑戦を行うと発表されたさなか観戦者は減少するのが
目に見えてます。ましてや関内地区に『BUNTAI』が出来、同市内に何
故メインのバスケットコートが２施設も必要なのか、スポーツによる差別が
目に見えております。中学校や高等学校を見ても、バスケットや球技関
係の部活は優遇され、水泳競技は適当にあしらわれておりスポーツを頑
張っている未来のある子供たちの優遇具合が偏っており憤りを感じており
ます。プロバスケットボールリーグの開催時のみ飲食店が出店されておりま
すが、水泳の試合時にも出店すれば収益は見込まれると思います。施
設を無くすことは簡単ではありますが、増やすには莫大な費用が必要とな
ります。未来ある子供たちのために競技での差別化はやめ、平等な考え
をもっていただきたいです。市民税を納めている身としてとても残念であり
遺憾です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



207 メインプールの存続希望

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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本日、子供がインクルーシブ水泳競技大会に出場しました。パリパラ出
場選手と同じレースで泳ぐ貴重な経験をし、色んな事を感じたようです。
「今日のレースがパリにつながっていくんだね。」という子供の言葉が印象
的で、まさに「国際」プールだな、と感じました。 今日の大会も、他の競
技会も、大会の運営は競技団体の方々が担ってくださっていますが、施
設がなければ開催する術がありません。 私たち市民にとっては、施設があ
り、その施設で大会を運営してくださる競技団体があって、競技の機会が
得られています。 市長は先日の会見にて、「税金を使っているんだから」
と何度もおっしゃっていました。税金は収益事業に使うものではありませ
ん。収益を得られなくとも必要である事に使うべきものだと思います。 子
供達がスポーツを通じてインクルーシブな取り組みを実感できる機会は、
行政が税金を投じて市の子供達に与えるものとして十分な価値があると
思います。 再整備計画により、この機会が失われ、また代替できるよう
な施設が他に市内にないことから、反対です。

競技会においては、レース用プールだけではなく、アップ
プール、更衣室、出場選手の待機場所などが必要で
す。 今回公表されているサブプールの計画では、開催
できない競技会の方が多いと思います。 観覧席の増
設、足りると思って数字を決めてますか？通路に置け
る分だけ追加してみましたー、というふうにしか読めず、
憤りを覚えます。 メインプールの代替とするには、サービ
ス水準の向上どころか、著しい低下です。 市内の小中
高生スイマーの行き場がなくなります。水泳の拠点とす
るなら、相応の設備にしてください。  先日の記者会見
にて事務局の方が、「サブプールもバリアフリー化されて
います」と言っていましたが、合ってますか？更衣室から
階段を上る以外の動線があるのでしょうか。確認の
上、正しい情報を提示してください。 ケガ、腰痛などの
リハビリとしてプールを利用する際には、この更衣室から
の階段を上り下りすることが難しいため、メインプールの
方を選択して利用しています。今後、高齢になった時
のことを考えると障害の有無に関わらず、使いやすいバ
リアフリーの動線が必要だと思います

利用する機会はないと思います。 本は購入する他、
学校、図書館、電子図書です。 遊具の利用も近所
のご家庭に限定されると思います。 室内遊び場は民
間のものが多数都筑区内にありますし、国際プールの
不便な立地にわざわざ行こうと思いません。 公園、緑
道がこれだけ充実している都筑区でさらに遊び場を増
やして、どこから人が集まってくる想定なのか理解できま
せん。

利用人数の評価については、実際にスポーツする人と観戦者を分けて考
えるべきだと思います。観客席を増やして市外を含めた多くの観戦者を
呼び込むことと引き換えに、練習、競技する場を失うスイマーが多いことに
納得感がありません。 直近のメインプールの利用者についても、コロナ禍
を踏まえて大会参加人数、観戦可能保護者数を制限してきた影響が
あると思います。競技者ファーストで行ってきた事を「利用者少ない」と表
現されることにも納得感がありません。 メインプールとして利用できる半年
程度の期間に10万人以上の利用がある施設の機能を廃止する影響へ
の対応が何も示されていません。再整備計画とセットで示すべきです。サ
ブプールの現案は影響の対応になっていません。  子供にさせるスポーツ
として水泳を選び、スイミングクラブがあることに加えて総合的な水泳場の
ある環境を選んで今の場所に住むことに決めました。保育園も公園も子
育てに大事な施設ですが、国際プールも横浜市で子育てするのに重要
な施設です。 横浜市にジュニアスイマーが多いのは、そういった理由があ
ると思います。  全国トップレベルになり国際大会に出るようになっていく
選手が各年代にいます。そういったジュニア選手が切磋琢磨し、成長して
いく大会が国際プールでは実施されています。国際大会自体が開催され
ていなくとも、現在が十分に「国際プール」という名称と設備が相応しい
施設です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

209
大会も開かれる50mプールや飛び込みプールは貴重なため無くさないで
欲しい。 むしろ冬期のテニスコートへの切り替えも一時的にどちらにも使
用できなくなることから少し残念ではあった。

以前は毎週水泳教室等で通っていたが、運営が変
わってから利用しづらくなった事が残念である。

利用した事はない。 他と差別化出来ないのでは？ 無
くても特段困ることはない。

プールは運用にコストが掛かることは理解できるが、だからこそ公共事業と
して取り組んで来たのではないのか。 財政面から転用も仕方ない部分
はあるが、遊具を入れるなどの方向性は理解しがたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

210

プールは存続してください。横浜国際は半年しか利用できず、利用者数
が減少しているそうですが、混雑しているので、長水路がある相模原、平
塚、町田を利用せざるをえないです。こうした近隣市のプールはかなり遠
いので週末しか行けませんし、夏場の平日夜は横浜国際、屋外の50
メートルプール(元町公園など)に行けますが、秋から冬の平日は長水路
のプールには行けません。唯一比較的近い藤沢善行は50メートル利用
可能コースが少なくてわざわざ行く気になりません。25メートルは民間のス
ポーツクラブなど市内にはたくさんありますが、長水路はありません。また、
春や秋は各プールとも大会で週末に一般利用できない日が重なったりし
ます。そういう時は23区まで足を運ぶときもあります。プール難民です。

どうしてもメインプールをなくすのなら、サブプールは長水
路として使えるようにしてください。特に、週末と平日夜
は一般利用者が長水路利用可能コースで泳げるよう
にしてほしい。団体貸し出しやウォーキング、自由遊泳
エリアに押されて、長水路でゆったり泳げる場所が市内
にはありません。

プロバスケットボールチームの拠点はブンタイじゃだめなんでしょうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

211 プールをのこしてください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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神奈川県の水泳の競技人口が多いなか長水路のプールがない 相模原
も老朽化し、駅からもとおい、 通年利用で可能なプールが無くなるのは
厳しく  バスケの通年のアリーナ作る土地は他にあると思います。 国際
プールも老朽化なら他に作り直すか 野毛山の外プールだった跡地に作り
直しするかご検討して欲しいです、  人気選手がが移籍しても 集客が取
れるのか？ 神奈川県にプールを作って欲しいです。

サブプールはあるべきで、売上げとかを考えるなら また
土曜の一般解放無料をやるべかきじゃない。  市内に
都筑や旭プールや公園プールもあるがそういう所は時
間制にしてなくて安い金額でやってるのがおかしくて、横
浜市が財政がくるしいならきちんと2時間制にするべき、
芋洗いプールではなく 市民からお金取るべきです。

この暑い猛暑で熱中症が言われてるのに遊具とかより
ももう少し違う所に視点をおいてほしい。それなら外に
バスケ出来るレンタルコートとか

都筑区は公園もたくさんある。 整備するところ 市民がどういう場を求め
て、プールがなくなる これから 温暖化するなかで求めているものを再検討
してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

213 メインプールを潰さないで！ メインプール廃止に反対します 必要ない。

メインプール潰しありきの議論はおかしい。 横浜市、市長、「話し合い」を
するという事は一方的に説明をすることではない。 「話し合い」とは双方
意見交換し、落ち着きどころを探る事。 水泳界と、パラ水泳界とに話し
合いをしてください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

214
国際基準の貴重なプールを残してください。これからプールを作ることを考
えたらあるものを管理するほうがよほどコスパはいいです。プロバスケット
ボールチームはなぜ自力でアリーナ。作りませんか？なぜ横浜市はプロバ
スケットボールチームの肩をもつのですか？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

215 50Mプールが無くなると長水路の大会が開催できなくなってしまうし、練
習する場所が市外や都内まで出向かないとできなくなってしまう。

長水路大会開催時にはアッププールとして利用しま
す。 なので、今のまま存続を希望します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

216 現状で構わないので、存続希望 現状で構わないので、存続希望 あんな立派な施設は、財産なので、存続希望

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

217

メインアリーナの通年フロア化に反対します。観客席の規模が大きい長水
路のプールを開放することで、子どもたちが長水路プールを経験することが
できるということは、貴重な機会であり、重要です。また、メインアリーナの
プールは神奈川県や横浜市の小中高の水泳競技大会でも使われる場
所であり、国際大会でも使われるプールを実際に利用することができるこ
とも、子どもたちにとっては重要な機会です。水泳施設はどの場所にも簡
単に作ることができるわけではなく、既存の施設を失くしてしてまで、通年
フロア化することへの疑問があります。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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国際大会を開催できる神奈川県内では数少ないプールです。 大阪の
東和薬品ラクダドームや横浜のニッパツ三ツ沢球技場のようにスポンサー
を募りプールとして存続してください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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マスターズ水泳の選手にとって５０ｍプールで泳ぐ機会は貴重なもので
す。生涯スポーツである水泳は、長寿社会にとって存在意義の大きなも
のであるが、一方で設備（プール）が必要なスポーツである。市の運営
する公共の施設であることの意義は、これら市民の享受できる設備を維
持していくことにある。主意書に観客数を中心とした議論があるが本末転
倒である。そもそも観客による収入を期待するのであれば、市が運営する
必要はなく、一般企業にまかせればよい。 私自身は３５歳から水泳
（マスターズ）を始めたが、そのきっかけが、横浜国際プールの看板をみ
たこと、ここで泳いてみたいとおもったことにある。さらに、パンパシフィック大
会で一流選手を、身近に感じたこと、市民大会なで活き活きとした先輩
の姿をみたことで自分自身の将来像を描くことができたことにより６０歳
をまじかにした今も続けている。 市の施設も採算性が必要なことは十分
理解するが、運営を一般企業に委託する方法もある（仙台のプールは
委託）「商売」はそちらにまかせればよい。市の財政としても年間で予算
が固定化できれば負担感は軽減される（管理しやすくなる）。 ぜひ、
存続の方法を議論頂きたい。

若い選手が自主トレーニングをしている姿をよくみる。ま
た、スポーツクラブなどでは禁止せれている、飛び込み
や、フィンやパドルの使用も可能で貴重なトレーニング
環境である。 大会の際には、ウオーミングアッププールと
なり、メインプールに向かうが、その導線になるスロープ
は、他のどの公式プールにもない素晴らしいものであ
る。緊張感と高揚感が高まる時間である。 サブプール
～通路～メインプール　すべてが「横浜国際プール」の
欠かせない設備である。

施設の使用料の値上げは検討すべきです。安すぎます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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まず、プロバスケットボールチームのホームアリーナにすること自体に反対と
思っています。 近所に住んでいますが、今までに問題だと思っていること
は ・バスケの試合がある日はプールからドンドンドンドンという重低音など
が響き、夜の試合の日は特にうるさいと感じています。 ・周辺の道路には
観戦しにきた人を乗せた車が停まり、県外ナンバーの車も多く、試合が終
わるまで停まっています。大型バスが近くの公園前に停まっていて横断歩
道を渡る際にじ邪魔になっていることもありました。 ・試合前後の車の出
入りの際も、周辺道路が混雑しています。用事があり車で出たところ渋
滞にあい、北山田の交差点に行くまでも15分以上かかり大変迷惑をし
ました。 これ以上生活の邪魔をされたくありません。地域の人が「プロバス
ケットボールチームのホームアリーナに」と言っていると計画にありましたが、
地域住民として大反対です。にぎわいなど必要ありません。他のスポーツ
の大会をやるとか、ジョギングやサイクリングコースというのもやめてほしいで
す。他の地域から来た人たちが周辺をうろうろしたりするほうが怖いです。
「横浜国際プールをプロバスケットボールチームの聖地に」と言っている議
員の話も読みました。勝手にそんなこと言わないでほしいです。プロバス
ケットボールチームのための計画になっているようにしか思えません。

更衣室、シャワー室を広くして、古くなった設備を新しく
したほうがいい。 お金をかける必要はないと思っています。

まず、プロバスケットボールチームのホームアリーナにすること自体に反対と
思っています。 近所に住んでいますが、今までに問題だと思っていること
は ・バスケの試合がある日はプールからドンドンドンドンという重低音など
が響き、夜の試合の日は特にうるさいと感じています。 ・周辺の道路には
観戦しにきた人を乗せた車が停まり、県外ナンバーの車も多く、試合が終
わるまで停まっています。大型バスが近くの公園前に停まっていて横断歩
道を渡る際にじ邪魔になっていることもありました。 ・試合前後の車の出
入りの際も、周辺道路が混雑しています。用事があり車で出たところ渋
滞にあい、北山田の交差点に行くまでも15分以上かかり大変迷惑をし
ました。 これ以上生活の邪魔をされたくありません。地域の人が「プロバス
ケットボールチームのホームアリーナに」と言っていると計画にありましたが、
地域住民として大反対です。にぎわいなど必要ありません。他のスポーツ
の大会をやるとか、ジョギングやサイクリングコースというのもやめてほしいで
す。他の地域から来た人たちが周辺をうろうろしたりするほうが怖いです。
「横浜国際プールをプロバスケットボールチームの聖地に」と言っている議
員の話も読みました。勝手にそんなこと言わないでほしいです。プロバス
ケットボールチームのための計画になっているようにしか思えません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様が
スポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様
に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

221
横浜から国際大会ができるプールが無くなるのは考えられません！アクア
ティクスに引けをとらない立派なプールにリニューアルされる事を強く願いま
す

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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７月１０日の市長の定例会見でメインプールで大会ができなくなること
での影響は市民募集で吸い上げるとのことですので、大会は継続できる
よにメインプールを残していただきたい また、税金の話もでていましたが、
税金であれば、営利団体のプロバスケットボールチームのためにプロバス
ケットボールリーグ仕様のアリーナの改修は矛盾しています。また同じ規模
のアリーナはBUNTAIがあるのでそちらで良いと考えます。 横浜国際プー
ルのメインプール存続を求めます

パラ水泳の大会が本当にサブプールでできますか？ ７
月１０日の会見でエレベーターが着いているし、主観
で変わると言っていましたが、シミュレーションせずいい加
減なことを言わないでいただきたい せっかくデータサイエ
ンスの専門家が市長なのに、検証が足りないと思いま
せんか？ 統計的に有意ではないのは明らかですよね

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



223 希少な長水路プールを廃止する案について反対します。 これだけのプー
ルを維持できるのは横浜市だからこそ。

これまでと同様に１年を通じて利用したい。 夏場の
オープンデッキ開放を再開して欲しい。 特になし 希少な長水路プールを廃止する案について反対します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

224 プール存続希望 プール存続希望 マンガライブラリー不要

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

225
神奈川県に大会の出来る50mプールが3箇所しかないのに一番綺麗な
プールを無くすのは酷すぎる。 国際プールを作った当初の目的から逸脱
している。

水泳選手育成から飛び込み練習ができる場所はここ
しかない。

25m、50mプールを無くすのは子供達の水泳育成からも無くすのはおか
しいです。 強く存続をお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

226 子供が水泳大会で、いつもベストが出ます。 メインプール、壊さないでー
横浜市の50Mプールを子供から奪わないで このまま、残してほしい わざわざ、メインプールを壊して、作る意味があるのでしょうか？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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横浜市内で唯一国際大会が出来るメインプールとして存在価値がある
のに、何故？廃止にするのですか サブプールは残る可能性があっても大
規模の大会が横浜市内で行われなくなってしまうのは勿体無いです。横
浜は神奈川の中心の市なのでスポーツの会場としては全ての競技大会
が行われる市であって欲しいです。 学校では水泳の授業が無くなったり、
中学の全国大会が廃止になる予定です。 こんなに楽しいスポーツをやる
場所を奪わないでください。競泳人口を減らす様ことをしないで下さい。
水泳は年齢関係無く生涯スポーツです！！

飛び込みの練習が唯一できる サブプールも必ず存続
してください。

決断するのには早すぎます！もっと沢山の市民の意見を聞いて回ってくだ
さい。 市民の意見を伝える場や申請を知らせるべきです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えてい
ます。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏ま
えた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回い
ただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



228

メインプール廃止に反対です。 現状のプールとアリーナ併用でも良いと思
います。 理由は、併用の際かかる費用の40年分20億円をかけて、メイ
ンプールを廃止してアリーナ一本にする事は税金の無駄と思うからです。
国際大会基準を満たすプールの廃止は、パラリンピック、パラ水泳のため
になりません。 バスケは文体でやればよろしい。

アリーナ化によりサブプールが混んだり、 水泳選手が練
習できなくなる事を危惧します。

こんなもん整備するなら各区に図書館増やせ! 横浜
市。

聞けば、令和3年から、メインプール「廃止」で計画が進んでいたというで
はないですか。 信じられない、作為。 年間30試合の「プロリーグ」のため
に税金かけることに反対。 断固反対。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様が
スポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様
に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。
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メインプールでも言えることだがロッカールームをもう少し
使いやすくしてほしいと思います。 床板が腐りガムテー
プで応急処置したままの状態はいただけないと思いま
す。 国際プールはプールもロッカールームも奇麗だからと
かんじてもらえればもっと利用者が増えるのではないで
しょうか。

プールとして職場(都筑区)近隣の子供も多く利用し、特に夏は利用価
値の高いプールです。 私自身フィンスイミングを趣味の一つとしており水
深のある国際プールは貴重な場所と感じています。 昨今バスケ(プロバス
ケットボールチーム)の人気が高まったのも今回メインプールをなくす要因
の一つかと思いますが、人気選手が加入する前と後を比べると、彼がプロ
バスケットボールチームからいなくなると観客数は減るのではないでしょう
か？ これまで通り夏はプール、冬は体育館として使用できることを強く希
望します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。市民の皆様が
様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

230 存続、お願いします。 存続、お願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

231 子供が選手で大会などに利用させて頂いております 大会が行える程の
プールがそちらにしか ない為、今までみたく利用させて頂きたいです

子供が選手で大会などに利用させて頂いております 大
会が行える程のプールがそちらにしか ない為、今までみ
たく利用させて頂きたいです

室内プールは年間で体を動かせる場所だと 思っております 体を動かすと
いうのは、健康保持以外にも 精神安定になるかと思います  選手で娘
がそちらを良く利用させて頂いておりますが、現在、お父さんからの暴力に
より入院しております。 何も出来る事がなく、母親として悔しいです せめ
て、娘が元気になった時に環境変わらず過ごさせて あげたいと思ってます

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

232 大学時代、試合で使わせていただいてました。思い出の詰まった場所で
す。

神奈川県で大きな大会（競泳）ができる貴重な施設です。今後も、
現役選手が「ここが青春の詰まった会場だ」と振り返られる場所を残して
ほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

233
横浜市には50mプール施設が横浜国際プールしかなく、日頃の練習拠
点として使用できなくなるのは、大変残念です。年に数回参加しているマ
スターズ大会も横浜国際プールでの大会はアクセスもよく、毎回たくさんの
出場者がいるので会場として使用できなくなるのは非常に残念です。

現在は水深1mと2.5mの2つのプールがあり、用途に
よって使いわけて使用しているが、気軽に使用できてあ
りがたい。 ジャグジーや採暖室もあり、飛び込み台も常
時使用できて便利です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



234

子供が水泳をやっており、大会や練習で利用させてもらってます。横浜市
内で50mプールを使えるのはここだけなので、ぜひ今後も今と同じように
運用して欲しいです。 神奈川県の県庁所在地で大都市であるはずの
横浜市で、50mプールがない、県・市の大会が開けないなんておかしい
と思います。 運用に費用がかかるのは分かりますが、新旧含め赤字と思
われる公共施設が多々ある中で、なぜここを削るのかと市政にがっかりで
す。

もう少し座席数を増やして欲しい。

稼働・再整備にお金がかかるというのは分かるけど、横浜市に50mプー
ルがなくなるなんてありえない。 相模原を使えばいいとあったが、相模原
市の大会は運用側がうるさいし、とても不便な場所で始発で行かないと
間に合わない。 生まれも育ちも横浜市民で、神奈川県・日本で一番の
大都市だと思っているのに大会が開けるプールもないなんて情けないと思
いました。 次回の市長選挙は絶対に入れない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

235

横浜市はインクルーシブスポーツを推進していますが、横浜国際プール
は、まさにパラ水泳の聖地ですが、メインプールを廃止するのは横浜市は
矛盾した政策を行っているということですね インクルーシブスポーツよりも
営利団体であるプロバスケットボールチームのために２０億かけてプロバ
スケットボールリーグ準拠の改修を行うのは間違っている。

インクルーシブスポーツにおけるパラ水泳の大会ができる
改修を行うことが前提になっていません 横浜市はインク
ルーシブスポーツを推進しているため、大会を開催でき
るように、どのような検討したのか明確に説明する必要
があります

同じ規模のアリーナはBUNTAIがあるので２ついらない 作るのであれば
中途半端なものでなく、プロバスケットボールリーグ準拠の１万人規模の
アリーナをもっと利便性の良い場所に新規で作ったほうが、逆に無駄な投
資にならない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様が
スポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様
に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

236 通年スポーツフロア化反対！メインプール存続希望(バスケは他の場所
でも可能なはず)。 特になし。 特になし。 これらのアンケート結果をしっかり市民に見える形で発表してほしい。ブ

ラックボックス化反対！。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

237
立地からいって原案のもののために人が訪れるでしょうか。現在のメイン
プールで収益の問題があるようですが、水泳を大人になっても続けるの
は、幼少期の競技経験が重要です。メインプールは残すべきと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

238 このままメインプールがあるほうがいい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

239 メインアリーナのスポーツフロア化には反対です。メインプールは素晴らしく
現状維持希望し。 開館時間を以前の7：30にしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



240 メインプールが開いている時は毎週使用。メインプールの継続を希望しま
す。 現状どおり。 特になし。 特になし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

241 メインプールを存続を希望します。 サブプールは現状維持で良い。 必要なし。 安全面に留意してもらいたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

242
次世代を育む・・・競泳選手さんみたいな若鮎さんが、きれいな泳ぎをし
ていて、見とれて競泳選手みたいだと声をかけると照れていましたよ！！
スイミングの若鮎さん達が夏休みになると一杯見かけます。この環境をぜ
ひ保存。

老人が滑りやすいのでブルーのマットが敷かれるようにな
りました。有難い事です。メインプールが閉じると、こちら
に多くの人が集まります(夏)上手な人には窮屈です
よ。老人も肩身が狭い！！健康寿命を伸ばしたいの
に！！。

これからの時代に本当に必要？。人口はいずれ頭打
ちになりますよ。子供が主役の夢！！では老人の思い
はどう？。

情報が全くなく突然メインプールがなくなると知り驚くばかりです。ゆったりと
した広いプールは貴重ですよ。フロアものはどこでも作ろうと思えばできるの
では。こんな立派な財産をつぶすなんて信じられない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

243

メインプール廃止に反対です。増収効果とありますが、現状10ヶ月運営
なら改修後の単月毎の利用料収入は減るとされており、つまり改修によ
る来場増を見込んでいないということで、これでは市が全国に誇るプール
をつぶすだけになってしまいます。プール廃止ありきではなく、プールをどうす
れば存続できるかも考えていただきたいと思います。

メインプール廃止ならば機能強化は必須でしょうが、大
会と併用ならば市民の使える機会は減ります。夏は大
変なことになるでしょう。

ともに老若男女が使えるものではなく不要。 床転換は当初から想定されていたはず。費用削減を強調するのでなく、
市民のメリットを示してもらわないと納得できません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

244 通年フロア化に反対します!!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

245 体育館化断固反対です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



246 通年体育館化反対します。市民の楽しみを奪うな!!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

247 天井も高く、のびのびとスポーツを楽しむスイミングは危険性も少ないので
継続要。

1.0Mの深さは少し疑問だが、健康維持推進の目標と
すべき継続を望む。

管理は計画的に。不備な物理的要因はメンテ担当者の力量が大き
い、改善を望む。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

248 通年フロア化反対。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

249 主要な大会が消えてしまう、通年化に反対です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

250 メインプールは存続してほしい。 サブプールは体育館などに用途変更しては? 必要ないと思います。トレーニング施設に変更した方が
よいのでは?

横浜国際プールの名称の他にサブダイトルとしてウォーターアリーナの名称
をもっと活用しては?

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

251
国際大会のみならず、長水路プールが、気軽に利用できる横浜市唯一
のメインプールは、市民の誇りです。未来のスイマーのために是非存続を
願います。

夏の空調設備の悪さに、毎年大会中に体調を崩す、
大会関係者・参加者・父兄などをなくす工夫を考えて
ほしい。

飲料に関して自動販売機のみなので、多くの人達が集る土日祝日など
はキッチンカーなどを考慮してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

252 通年フロア化反対。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



253 メインプールの継続を希望します、どうぞよろしくお願いいたします。 いつもきれいにしてもらって、ありがとうございます。 特になし 特になし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

254 メインプールの継続を希望します、よろしくお願いします。 とてもきれいで気持ちよく使わせていただいています。 ☓ ☓

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

255 困るので継続お願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

256 メインプールなくさないでください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

257 メインプールは存続してください。 このままでよい。 必要性を感じない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

258 メインプールをなくさないでください。 メインプールをなくさないでください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

259
50mプールは潰すというこの計画案ですが、確かにプールは痛みやすいで
しょうが、横浜市に大会のできる50mプールがなくなるのは立派な横浜
市としては恥ずかしいことです。

サブプールを50mプールとして使えばいいでしょというこ
の計画のスタンスと思いますが、大会の時客席の少な
さ、ギャラリー部分の席の増設だけで大丈夫と思われて
いるのでしょうか?

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



260 現状維持が望ましい。 現状維持が望ましい。 使用したことないため意見なし。
構想ではメインは娯楽施設化となり、ファミリー席は子どものはしゃぐ姿が
見え、他に迷惑がかかること間違いない。それを収める警備員増員は必
須となる。サブプール公式大会不能を考えると機能強化は無駄と思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

261 毎年オープン以来50Mを楽しみにしています。今夏は可動式不可に依
る規制があり、非常に残念です、市内で貴重なプール存続望む。

冬場と時々の気分転換の場所、公共プールの中でも
延び延びとした広さは貴重です、必ず存続を期待しま
す。

給排水、床、階段etc、定期的メンテ予算を計上し、基幹を中心に計
画の実施を期待。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

262
床の転換作業に年間5100万円かかるそうですが、そんなにするんです
か?精査しましたか?行政はいつも予算がドンブリのように思います。フロア
だけにして、はて、どれだけ利益が出るの?

女子更衣室の排水溝のフタが新しいものになっていま
した。うれしいです、ありがとう。古くなっても利用者目
線で考えてくださることに感謝します。

そうね、70代にマンガと言われても。次世代の子育ても
20年すれば転出する、もちろん新しい人も転入するだ
ろうけど、残される親は50～60代が多数、今の青葉
区。

再整備。どなたの発案ですか?うそか、まことか、区議さんが言い出したと
か?人気取りならまっぴらよ。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

263 50mプール存続させてください、市内に他にありません。 メインプールがなくなったら、サブプールも大混雑し、機
能不全状態になります。

鶴見区馬場７丁目遊水地の駐車場の活用も計ってください、10年以
上空地です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

264 通年体育館化大反対

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

265 プール存続熱望 体育館化反対

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



266 プール存続希望 体育館化反対

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

267 プールとしての存続必至! 通年体育館化大反対!!!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

268 メインプールで週１回泳いでいます。メインプールの存続をお願いします。 今のままでお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

269 メインプールで泳いでいます。メインプールの存続をお願いします。 今のままでお願いします。 特になし 特になし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

270 メインアリーナスポーツ化のイメージ案は都筑区には似たような施設は多く
あります、プール続けてほしいです。 現状で気軽に使える施設でいてほしいです。 屋外遊具は遊ぶ季節が限られるのではないかと思いま

す。
メインアリーナで大会があれば見学させていただきますので、もっとPRして
ほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

271
メインプールをもう20年以上使用させてもらっています。近隣の他のプー
ルも行きましたが横浜国際が最も素晴らしいプールです。我々の健康維
持のためにも存続を強くお願いします。

現状のままでお願いします。 特になし 特に無し

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

272
今まで通り夏はプールとして使わせていただきたいです やはり泳ぎやすい
50mプールは貴重です 次善策として、夏のプールとしての営業期間を
短くするのもありではないでしょうか？ とにかく、メインプールを通年アリー
ナ使用には反対です

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



273 存続を希望します 存続を希望します 存続を希望します

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

274

以下のことからプールを廃止することを反対します プロバスケのプロバス
ケットボールリーグ準拠（大型ディスプレイ・貴賓室）に改造するための
改修費用（２０億円）と言われているが、説明がないのは横浜市の
対応としておかしい。 ランニング費用の比較で進めるのは、何か隠したい
ことがあるように思われても仕方がない。 またBUNTAIがプロバスケット
ボールリーグ準拠しているのになぜプールを潰す必要があるのか。 また委
員会でプロバスケットボールチームと話し合いはあまり実施していない答弁
をしていたが、話をしないでプロバスケットボールリーグ準拠に改造すること
はないので、プロバスケットボールチームのためにアリーナにすることは明ら
かなのになぜ説明がないのか。横浜市は何か隠したいのかと思われても
仕方がない。プロバスケットボールチームは市民意見を優先する旨、発表
しているので、無理やり横浜市がアリーナにすることを進めて欲しくない。

横浜市は、大会ができるように改造するとのことだが、
大会のシミュレーションを行ったと思えない。 改造するの
であれば、有識者の意見を踏まえ、分析し、計画した
とは思えない。 サブプールをメインプールにするのであれ
ば、新サブプールを作り、バリアフリー、観客席などちゃん
と改修計画を示してください メンプールをアリーナに２
０億円使ってプロバスケットボールリーグ準拠に改修し
たいのであれば、サブプールの改造についてしっかりした
計画を行って欲しい。ちゃんとした計画を出していない
から反対意見が多くでているんじゃないですか

ちゃんと関連団体（プロバスケットボールチーム、水泳団体、パラ団体）
との話し合いを実施し、議事録を市民に公開して欲しい。 横浜市は話
をしたと言っても、正しい内容がわからない。何か隠したい、水面下で進
めたいと思われても仕方がない。横浜市はちゃんと正しいことを行って下さ
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様が
スポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様
に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。
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横浜国際プールを利用した際に、プールのサイズ、通常のプールのサイズ
と異なり、海で泳いでいるような水圧を感じるような場所での水泳）が初
めての体験で経験した深さに感動をした。通常のプールやジムでは経験
したことがない、重要な施設であると感じました。島国日本であること、ま
た子供たちに今でに一番人気の習い事であるスイミングを支える場とし
て、ぜひ存続していただきたい。国際大会が横浜で実施されたことは横
浜市の誇りであるが、施設運営費用がかかることも理解はしています。横
浜市だけでなく、神奈川県、日本の国政と協力いただき、せっかくお金を
かけて作った施設を壊すのではなく、国税等も利用し維持、また横浜市
だけでなく、他都道府県の方も来ていただけるような施設として残してい
ただけるととても良いと思います。

横浜国際プールを利用した際に、プールのサイズ、通
常のプールのサイズと異なり、海で泳いでいるような水
圧を感じるような場所での水泳）が初めての体験で経
験した深さに感動をした。通常のプールやジムでは経
験したことがない、重要な施設であると感じました。島
国日本であること、また子供たちに今でに一番人気の
習い事であるスイミングを支える場として、ぜひ存続して
いただきたい。国際大会が横浜で実施されたことは横
浜市の誇りであるが、施設運営費用がかかることも理
解はしています。横浜市だけでなく、神奈川県、日本
の国政と協力いただき、せっかくお金をかけて作った施
設を壊すのではなく、国税等も利用し維持、また横浜
市だけでなく、他都道府県の方も来ていただけるような
施設として残していただけるととても良いと思います。

横浜国際プールを利用した際に、プールのサイズ、通常のプールのサイズ
と異なり、海で泳いでいるような水圧を感じるような場所での水泳）が初
めての体験で経験した深さに感動をした。通常のプールやジムでは経験
したことがない、重要な施設であると感じました。島国日本であること、ま
た子供たちに今でに一番人気の習い事であるスイミングを支える場とし
て、ぜひ存続していただきたい。国際大会が横浜で実施されたことは横
浜市の誇りであるが、施設運営費用がかかることも理解はしています。横
浜市だけでなく、神奈川県、日本の国政と協力いただき、せっかくお金を
かけて作った施設を壊すのではなく、国税等も利用し維持、また横浜市
だけでなく、他都道府県の方も来ていただけるような施設として残してい
ただけるととても良いと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

276 唯一の長水路をどうか無くさないでください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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私はプロバスケットボールチームのファンです。国際プールのフロア化は確か
に魅力的です。一方、一般水泳を楽しんでいる人たちを含めた水泳関
係者を押しのけてまですることではないと思います。このため、共存できる
方法を検討してほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



278 プール存続を希望します。 プロバスケットボールチームとしてはBUNTAIを
ホームアリーナとしていただきたいです。

プロバスケットボールチームが悪者とされています。 不本意ですので再整
備撤回お願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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小学校の横浜市水泳大会で子供達が出場した時、こんな大きい施設
で泳げるのが感動的でした。 子供達の為にもメインプールの継続をお願
いします。

観客席の増設案は一列で足りるとは思えません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

280 プールを残すべき

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

281 国際規格のプールを老朽化から安全に使えるような整備にしてほしいで
す。

再整備というのはプロバスケチームのための体育館になることだと聞きまし
たが本当ですか？ 市民の財産であるあり国際規格のプールの老朽化が
原因であればプールとして改修または新築してほしいです。 国際規格の
プールでパラスイマーのための施設を奪わないでください。 お願いします。
自身も車椅子ユーザーの障害者なのでパラ水泳には特に思いがありま
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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今回のメインプール廃止案には全体反対です。 これほど水泳関係者を
無視した計画には、その神経を疑います！　　第3回インクルーシブ大会
参加した際、後援として　にぎわいスポーツ文化局の掲載を発見した時
は、目を疑いました。　誰よりも良く分かっている当事者たる者がする事で
しょうか？！  こんな暴挙が通るなら市長再選も無しでしょう。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



ただの付け足し。いつでもできる。レストラン・軽食コー
ナーすら維持できなかった反省なし。利活用方法も不
明な雑な計画 それよりも 今まで行ってきた水泳の全
国大会、ブロック大会では主に新横浜周辺の宿泊施
設に経済的な損失が出ることは全く気にもしていない。
あくまでプロバスケットボールリーグ対応で、それらは問
題外とするのはとんでもないこと。

３７７万人都市の多くの出場者を迎える長水路大
会が開催できるはずもない。また、メインプールで行って
きた県の競技を神奈川県内他プールに振り替えをでき
るか等、計画についての事前協議を神奈川県とも一
切行っていないのも恥ずかしい限り。 素人の計画には
あきれるばかり。座席の増設も含めて論外。 もしここで
長水路大会を開催するとしたら、全国の６４か所の
公共室内５０ｍ公認プールと比較すると設備的にも
最下位。 スイマーを馬鹿にしていると受け止める。市の
恥。

利用実態の数字がプロバスケットボールの観客数を入れたため増加した
ものであり、プロバスケットボール観戦者以外の実際のスポーツフロアの市
民利用者数は大きく減少しているにもかかわらず、まったく間違った方向
性を示している。（見せかけの利用者数で主張し、あたかも多くの市民
がスポーツを行っていると誤認させる。選手、競技利用者はスポーツフロ
アをプール利用者が大きく上回るにもかかわらず）要はプロバスケットボー
ルの施設として使いたいということを覆い隠すためであり、興行ビジネスの
ための改修のために２０億円もの整備費をかける方針を隠して５千万
円の転換費用を指摘しているのは詐欺的行為。また、包括外部監査
報告の指摘内容も疑義に満ちている。 （国際基準の不適合を前提、
当初の建設目的の誤認、床転換費用５千万円をいきなり無駄と断
定、委託管理業務の実施状況が監査対象なのに業務遂行範囲を超
えた指摘など）またそれを質す税理士事務所も雲隠れ状態。深い疑念
がぬぐえない。 令和４年３月に提出された「横浜国際プール改修計画
予備調査業務検討業務」報告で維持管理費が　aプール、アリーナ併
用利用時890,189千円／年　ｂプールのみ利用時817,806千円／
年、ｃアリーナのみ使用時860,571千円／年　とされたにもかかわらず
プールのみの使用は一切検討されなかった。また、この時点でプロバス
ケットボールリーグ基準の設備のための改修を具体的に検討している。
「どちらか」ではなくプロバスケットボールリーグ使用のみを前提として検討さ
れたことが明白。 これらの情報を意見募集で提示するが、あらためて隠
ぺいされてプロバスケットボールリーグ対応を行うのであれば、後述の通り
行政訴訟で表に出すことも辞さない。 政党からの要請か、もしくは市側
の忖度かはわからないが作為と欺瞞に満ちたあまりに酷い内容。計画の
撤回を求む 貴賓席、ロイヤルシート、動線の確保など必要であれば、プ
ロバスケットボールチームの負担とするか、コスト負担と長期の縛りが必要
なのは明白。東京・船橋・川崎はいずれも民間で１万名以上の設備と
なり、中途半端な施設は札幌ドームのような状況が懸念される。政党が
責任をとれるのでしょうか？整備費２０億円は表に出して議論された
い。
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ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

報道などで水泳諸団体、パラスポーツ等が反対を訴えており、スポーツ基
本法平成23年法律第78号第十二条に反する計画。バスケット、プロ
バスケットボールチームに全く触れず、それを遂行しようとしている姑息さ
強行した場合、クラウドファンディングで行政訴訟も視野に入っているもの
と聞く。それに耐えうる内容ではないことは明白。撤回が当然。 ＊市の
動きを外形的に捉えると疑念はさらに深い。 令和3年2月25日定例会
プロバスケットボールチームは旧横浜文化体育館と横浜国際プールを
ホームアリーナとしてきました。国際プールは既に施設完成から20年以上
が経過し、施設の老朽化も進んでいます。横浜文化体育館再整備事
業によりメインアリーナが完成した後も国際プールでの試合は開催されて
いくことになると思いますので、これを機に、国際プールをプロバスケット
ボールリーグのホームアリーナにふさわしい施設としていただくことを要望い
たします。 令和3年3月24日　プロバスケットボールリーグ代表者と、プロ
バスケットボールチーム代表者とともに、横浜市の前市長を表敬訪問
令和3年12月1日　健康づくり・スポーツ推進特別委員会　 市議の質
問に対して市職員　　供用開始から20年が経過しておりまして、老朽化
が進んでいるほか、現在のスポーツ施設で主流になりつつありますスポー
ツホスピタリティーというところでは、ホスピタリティー施設が不足していると
いった課題が生じています。  令和3年12月6日　副市長説明　　「横
浜国際プールの再整備について（通年床仕様への転換）」明示 決裁
「横浜国際プール改修計画予備調査業務委託（既存メインプールの
床常設に向け）」 →プロバスケットボールリーグの活用に伴う改修　ア．
貴賓席の増設及び動線の確保　イ．スイートラウンジの増設及び動線
の確保＊すでにスポーツフロア化を方針決定  令和4年2月21日　令
和3年度包括外部監査報告　＊現在FINA主催の国際大会を開催す
るための要件の一部を満たしていない。具体的には、計測器には特定の
メーカー製を使用する必要があるが、横浜国際プールは特定のメーカー
製を使用していないこと、また、基本席数が4000席で増設可能となって
いる観客席の構造が、国際大会開催の要件を満たさないことなどがあ
る。＊理由は、誤認ばかり。あえて嘘を語らせたか？  令和4年3月1日
予算第2特別委員会　◎市職員　横浜国際プールにつきましては、先
ほど委員から御指摘いただいたように、包括外部監査で幾つか御指摘
事項をいただいています。その中で、利用方法の一本化を含む運営の最
適化、それから施設の老朽化に対する適切な維持保全、これらの観点
を踏まえて、市民の皆様にとって利用者の皆様にとって最適な施設の在
り方は何なのか検討を進めてまいりたいと考えております。  令和4年4月
8日プロバスケットボールリーグ代表者2名と、プロバスケットボールチーム
代表者2名が横浜市の市長を表敬訪問  １次サウンディング調査　令
和4年9月15日～10月31日　２次サウンディング調査　令和5年8月
22日～9月13日  令和5年10月12日決算第2特別委員会質疑にて
議員「わたくしの個人的見解として　通年フロア化してゆくべきと考えま
す。」  令和5年11月21日都筑区連合町内会にて年度内「基本計画
確定」予定公表  令和6年2月27日決算第2特別委員会質疑にて議
員「メインアリーナは通年フロア化してゆくべきとあらためて申し上げます。」
令和6年3月28日　経営会議にて通年フロア化、PFI採用を決定  令
和6年6月3日市民・にぎわいスポーツ文化消防委員会にて「横浜国際
プールの再整備事業計画」（素案）発表　バスケットリーグの新基準対
応についての整備費約２０億円を口頭回答　５千万円の床転換費
用を節約するが、増収が確定していないにもかかわらず、バスケットの新
リーグ対応として貴賓席の増設、スイートラウンジの増設及び動線の確
保２０億円の整備費拠出を行うというのはあまりに乱暴。 ＊すでにネッ
トでは、以下のことが広まっています。 明らかにプロバスケットボールチーム
のホームアリーナ化（新リーグ対応）が明らか。狡猾な横浜市は一字も
書いていない。市の通年フロア化計画は、「スポーツ施設」から「スポーツ
興行施設」への転換を税金で整備する意味はない。バスケットばかりに
血税を使うのはなぜか。PFI方式は市民スポーツの締め出しにつながる。
BUNTAIはスポーツ施設として竣工したはずだが、休日はほぼコンサー
ト、プロモーションなどの興行でスポーツを締め出した状態にある。PFI方
式により指定管理者、プロモーション会社の利潤を市税で潤わせている
状況。プロバスケットボールチームの試合は３回のみ。
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メインアリーナはプールとして使用を継続すべきです。なぜ廃止しようとする
の理解できない。市民スポーツ、パラスイミング、インクルーシブスイミング、
そして飛込競技、シンクロなど多くの競技者にとって必要なプールです。

中学校、高校の水泳大会をサブプールで行えるはずが
ない。アップ用プールがない。観客席を増やしても多くの
生徒が集まる大会の会場としては無理があります。パラ
スイミングでは介助者も必要となる。サブプールをメイン
プールの代替施設として使用する計画は全くの「絵に
描いた餅」、テキトーな言い訳です。

教育委員会でもデジタル図書を推進しようとしているの
に「マンガライブラリー」を新たにスポーツ施設に作るのは
おかしいです。スポーツ施設に漫画を置いてどうしようと
いうのでしょうか。全くの税金の無駄です。

国際プールは全国的にも必要とされているプールです。プロバスケットボー
ルチームは「市民の意見を優先する」としていますが、ここで集めた意見が
プロバスケットボールチームに知らされるわけでもない。市会議員も「申請
をすれば見られる」程度にしか扱われない。横浜市が反対意見を無視し
て「廃止ありき」で話を進めることはできるでしょう。ただ反発は大きいと思
います。問題は横浜だけのものではなくなっています。インクルーシブスイミ
ングの聖地として、市民スポーツ、国内水泳競技のレベル維持のために
も、ぜひ、メインプールを存続させてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様が
スポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様
に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。
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メインプールを利用しております。 ここが無くなるともう私のプールで健康を
維持する楽しみが無くなります まもなく子供も産まれ親子で50mプール
で泳ぐのが楽しみでした まだとても綺麗な施設でとても残念です。 生涯
現役！　の目標で50mプールで健康を維持したいです  本来なら年中
50mプール開放希望でしたのに まさか無くなる案が出てくるなんて。。 メ
インプールが水深2mになり益々楽しくなってきたところで本当に心配して
おります。 どうか存続どうぞ宜しくお願い致します

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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メインプールの存続を願います ライフセービングの大会やパラ水泳など お
金には代え難い無形の文化を生で観ることができるのは若者にとっても
素晴らしい経験かと思います  ふるさと納税やクラウドファンディングなどで
の資金調達もできるのではないでしょうか

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
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約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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「コスト削減」＝「スポーツの価値を下げる」ことに気付いてください。 人間
誰しもいつ何があるかわからない。本人の責によらない障害を抱えること
も然り。同じ人間として、選択肢を狭めるような施策は行政としてやるべ
きではないと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

288 メインプールを失くさないでください。
東京アクアティクスの様に、可動式の梯子を増やしてく
ださい。もっと、他のプールの良い点を取り入れてくださ
い。

不要です。税金を使って中途半端にやる内容ではな
いと思います。 市長がきちんと説明するべきです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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年間フロアにすることには反対です。 近年、夏の暑さが厳しくなり、野外
で身体を動かすことができず、散歩さえできない。そんな夏でも、プールな
ら利用して身体を動かすことができます。ただ、夏休み期間は、児童や生
徒の多数がプールを利用します。 メインプールが無くなると、児童や生徒
がサブプールでいっぱいになり、大人が利用することができなくなります。市
民の健康増進のための施設が利用できなくなり、市民の健康が損なわ
れ、医療費の拡大に繋がるのは明らかです。目先の費用を削減して先を
見ない愚策には断固反対です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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プール用に作られたアリーナなので、これを汎用的なスポーツアリーナに改
築し転用するのは、どっちつかずの中途半端なままになりそう。 よって、今
の併用での運用を続けていくのが消去法的にも正解のように思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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横浜国際プールは、市内でも大きい規模、かつ子ども利用が多いプール
が多い中、メインプールは競技用だけでなく、一般市民の大人がリラック
スや日頃の疲れを取れるのに素晴らしい環境です。人数も大勢使用で
きます。 廃止になってしまうと、小さい市民プールで満足できません。どう
か存続をお願いしたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

292
横浜市内唯一の室内長水路プールをわざわざ無くして 体育館にするの
がパラスイマーには残念過ぎます。 体育館は横浜文化体育館建て直し
たのに メインプール存続を切に願うばかりです

メインプールがあるからこそ サブプールはフリースペースや
アクアダンス 水深浅くして運営出来ているのだと 思い
ます。 どちらもあっての横浜国際プールかと思います。

プールから体育館にする費用考えたら そのままでもっと利用者が来やす
い 集まりやすい施設にするという 考え方がいいかと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

293

2002年頃から横浜国際プールを利用しています。50メートルプールを
泳げるところは、他にはほとんど無く、人生の中でも貴重な経験となってい
ます。マスターズの大会に参加したこともあります。 確かに老朽化している
と思う部分は多いです。メインのプールを廃止して、アリーナにすることで議
論が進んでしまっていますが、横浜市内で50メートルプールを大会以外
に日常利用できる場が失われてしまうことは残念でなりません。 日本で
一番人口が多い自治体で、50メートルを日常的に利用できる施設がな
くなってしまうことは、非常に残念に思います。 新しい場所に、新しいプー
ル専用施設をつくることも含めて、広く検討していただきたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

294
障がい者スポーツの大会など、開催していたと思います。 もし、なくなって
しまうと、 近隣ではラポールのみとなります。 国際規格の会場を廃止す
ると そういった当事者の発表の場がなくなります。 ぜひ予算化して継続
をして欲しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

295 本格的に泳げる貴重な場所を無くさないでほしい 子供が少ない泳ぎやすいプールは無くさないでほしい 子供が集まる場所は無くしても良い 他にも行き場が沢山ある乳幼児やシニア重視でなく、 税金を払っている
現役世代に優しく使い勝手のいい施設に変えて欲しい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。市民の皆様が
様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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メインプールの存続を希望します。 名の通り横浜国際プールですので既
存のメインプールを潰してスポーツフロアのみにしてしまうのではなくをプール
を通年にしていただきです。 水泳は生涯スポーツですしこれからも利用を
させていただきたいです。 最近小中学校のプールの維持が難しい状況で
近隣のプールへの切り替えを行っていたりします。 またサブプールでは現
在水泳の定期教室が日中あり、個人利用ができるスペースが少ないの
でメインプールは必須と思います。  メインプールを潰しスポーツフロアのみ
にした場合、スポーツ観戦イベントが増えると思うのですが、現状バスケの
プロバスケットボールチームの大会が頻繁に行われていましたが、近隣住
民への悪い影響が多かったです。 ＊イベントの大音響による地響きのよ
うな騒音（音漏れ） ＊入り口付近での拡声器を使った大音量による
道案内　（隣接するマンションには騒音） ＊近隣マンション敷地への立
ち入り ＊イベント前後の最寄り北山田駅までの大渋滞の人の波 ＊駅
構内の人のごったがえし　 ＊国際プール裏道の路駐  上記を踏まえ、メ
インプール存続をお願いします。

冬は水温が低いので1度上げて欲しいです。 平日日
中の個人利用ができるコースを増やして欲しいです。
ほとんどが水泳教室のため。 ロッカーからサブプールまで
の通路が滑りやすいので水はけの良い床にしてほしいで
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

297 『横浜国際プール』と銘打っている以上、横浜の名に恥じない世界に通
じるプールにしてほしい。通年フロア化は大反対です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

298

通年フロア化で1番恩恵を受けるのは、プロバスケットボールチームでしょ
う。貴重な税金を1スポーツチームに使うようなものです。バスケは人気が
出てきて儲かる、水泳は人気薄で金がかかるので、市は通年フロア化を
推している感じが見えます。プールは泳ぐだけではなく、歩いても健康維
持が期待できます。高齢化社会には不可欠な施設です。どうか長期的
な視線で検討して下さい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

299 無くさないでください、子供が遊べる場所は貴重です プールは行けるところが少ないので無くさないでください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

300 メインプールを潰すべきではない。パラ水泳やインクルーシブスポーツの大
会が行われており、これらはサブプールでは実施できないから。 必要無い

再整備の素案も十分に練られておらず、通年フロア化ありきの内容に
なっている。パラ水泳の関係者との話し合いもされておらず、非常に不誠
実な進め方である。このようなやり方でメインプールを廃止してはならな
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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メインプールのままで良いです。 せっかく国際基準を満たしている、全国で
片手しかない貴重なプールを潰してアリーナ化するのはダメ。  なぜなら、
BUNTAIあるから。 パラ水泳のためにも。 水泳界は納得していない。
漫画なんか置かなくて良い。 20億もかけて整備？そのお金が有れば
プールは40年保つのに。  アリーナ化ありきの案には、不信しかありませ
ん。 議員の発信や、新聞読みました。 ゴージャスな通年アリーナより、国
際大会が出来るプール存続を求めます。

いまのまま。 利用しやすくして欲しい。 愚の骨頂。 アリーナ化しなかったら良い。 整備計画を市議会で詳細に検討して下さい。 予算をあげるのではなく。
アリーナ化ありきの整備には反対します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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数少ない国際規格保有のプールを廃止する意味がわからない。転換費
用が無駄というのなら代替案をもっと検討してほしい。検討案はいくつで
てきたのか？それも公表して欲しい。まさかこのような大規模事案におい
て検討案が数案なんてことはないですよね？しっかりと議論し、詳細含め
て公表してほしい。そのための意見募集ですよね？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

303
今年も2大会このメインプールで泳ぎます。 横浜市に公認の50mプール
が無くなるのはいかがなものかと思います。 冬もプールとして使えば、転換
費用はかからないのにと思います。

こちらのプールでも毎年大会に参加しています。

都筑区に関係の深い方々が目先の収益アップを根拠に動いてるような
気がします。 横浜市として将来、どのようにしていくのか、長いスパンで考
えて頂きたい。 水泳は生涯スポーツです。 バスケットを80歳、90歳でも
できるものにしていく気があるのであれば、示して頂きたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

304 長水路残してください。私たちの夢と希望の晴れ舞台を残してください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

305 50mのプールなくなっちゃうんですか？ ぼくのゆめをとらないでください お
ねがいします

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

306 今まで同様に使える様にして欲しい。 今まで同様に使える様にして欲しい。 今まで同様に使える様にして欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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　水泳関係団体が『横浜国際プールの今後の運用について』と題した陳
情書と陳情内容に賛同する多数の署名簿を横浜市長に提出しました。
その陳情内容の通り、横浜国際のメインプールを今後も引き続きプールと
して利用することを要望します。今回の横浜市が提案した『横浜国際
プール再整備事業計画（素案）』にあるメインプールを廃止して、アリー
ナに改修する計画には強く反対します。  　県内最大の国際規格のメイ
ンプール（長水路５０ｍ）とダイビングプールを通年体育館化する再
整備計画には疑問を感じます。メインプールを利用して開催される公認
大会はいろいろあります。多くの大会が開催できるのも横浜市内に国際
規格のプールがあるからです。通年体育館化で開催できなくなる公認大
会は行き場所を失い、水泳界は多大な損失をこうむります。  　つい先
日（７月１３日～１４日）も『横浜国際プール　第３回インクルーシ
ブ水泳競技大会』が開催されました。この大会の目的は『インクルーシブ
スポーツの認知向上と推進の第一歩として、お互いが理解しあえる共生
社会の実現に向け、障がいの有無に関わらず参加できます』とあります。
同様に障がい者スポーツの一つである、知的障がい者水泳選手権は２
００１年の第４回開催以降、毎年開催されており、横浜国際プール
は、いわば「聖地」となっています。令和４年６月にまとめられた『第３期
横浜市スポーツ推進計画』においても『東京２０２０大会により高まっ
た障がい者スポーツの機運を維持しつつ、障がいの有無に関わらずス
ポーツを楽しむ環境づくりが必要』と記載されていますが、障がい者スポー
ツの聖地の一つであるメインプールを通年体育館化するという方針は、こ
れと相矛盾しています。

　今回の再整備計画で『サブプールがあるのだから、そ
れをメインプールにすればよいだろう』という安易な発想
が出てきたことに疑問を感じます。国際規格のプールに
サブプールがあるのはなぜなのか、計画時に水泳競技
への理解や感心や配慮があれば、必要な設備である
ことはわかるはずです。また水泳のすそ野を広げていくた
めに普段は初心者水泳の指導や各種水泳競技の指
導をするさまざまなプログラムを企画して活用することが
できます。

　飛び込み競技の練習ができる施設は少なく、横浜
国際のダイビングプールは貴重な施設です。再整備計
画のスポーツフロア化後に飛び込み台が撤去され、エア
遊具が置かれているイメージ図は、飛び込み競技や選
手たちに対するリスペクトが感じられません。飛び込み
台がなくなり、練習する場所を失うことに悲しみ傷つく
選手たちがいるはずです。

　子どもの習い事として「水泳」は最近の調査においても極めて人気が高
い種目です。そのすそ野の広さから、年齢が上がるに従い、ジュニアオリン
ピック、全中、インターハイ、インカレ、世界選手権、オリンピック・パラリン
ピックというピラミッド構造が構築され、夏季オリンピックでは体操、柔道に
次ぐ合計８０個のメダルを獲得しています。  　また、水泳という競技は
トップレベルの競泳はもちろんのこと、マスターズ水泳に代表されるような
「生涯スポーツ」として、全年齢に浸透しているスポーツの一つです。水泳
（スイミング）は、誰もが各自の体力に応じて楽しめ、健康と体力づくり
に大きな効果が期待できる運動です。このように競技人口も多く、競技
の世界でも突出した成果をあげ、国民全体の健康増進を図ることのでき
る水泳という競技の場を縮小することは、行政として最適な方法なので
しょうか。  　本来、水泳場として設立された施設が常設体育館として再
整備されてしまえば、再び水泳場に戻すことはできません。計画の再考を
要望します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

308 メインブールの存続を求めます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

309 水深が深い50mプールは地域として貴重。また、プール幅も広く水泳を
好む者にとってはありがたい存在。 土日では利用者人数がとても多い。

プロバスケットボールチームありきの転換計画かと思う。 市に国際プールを
当初設置した理由等を再考し、必要なのはプールなのかスポーツ施設な
のか立ち返って検討したほうが良いかと思う。 50mや水深が深いプール
は貴重で存続し続けるべきかと思う。 コストは広く民間から意見を募り、
アイデアを求めるべきだと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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神奈川県の人口は日本国内でも上位に入ります。 一方で、50mの室
内プールは、国際プールか相模原のプール（のみ？）と、人口に対して
利用できるばしょが少ないと感じています。国際プールのメインプールが利
用できない場合、横浜市民は相模原、もしくは東京方面まで足を伸ば
さなければなりません。  利用者が少なくなったというデータもありますが、
バスケットボールなどを誘致した結果、水泳人口が減っている可能性もあ
ります。水泳のための施設なのに、スポーツを誘致した影響で利用人口
が減る・・・。これが事実だとすれば、水泳施設を何故作ったのかをまずふ
りかえるべきでしょう。  国際大会に対応できていないのは、別の問題で
す。福岡で開催された国際大会では、市全体が各国の選手や関係者
で盛り上がっていました。こういう状況を国際プールで作ることができれば、
子どもたちにとっても、世界が身近になっていくのではないでしょうか？  さ
らに、学校でのプール授業が外部委託されるようになり、ますます、外部
施設のニーズが高まっていいます。横浜市は25mの温水プールが多くて
便利ですが、それぞれの施設も老朽化しており、ルールがガチガチで飛び
込みの練習もできません。学校の授業なので、泳げる子は泳げず、泳げ
ない子は泳げないままです。 20mプールは遊ぶ・運動するがメインのプー
ルですので、競泳の練習には向いていません。これこそ活用できていない
施設なのではないでしょうか？  このような状態で、メインアリーナをスポー
ツのみに転換してしまうと、ますます水泳や競泳の人口は減ってしまうは
ずです。利益や収益は大切ですが、それが正義だとすると、人気のないス
ポーツは意味がないということになります。競泳を目指す子どもたちに、大
人はどう説明するのでしょうか？  スポーツ文化を築きたいなら、なにか特
別な競技が損をする形ではなく、全体で底上げできる施策を考えるべき
だと思います。そもそも、水泳施設をスポーツ施設にする発想ではなく、
体育館や競技会場をよりよいスポーツ施設にしていけばいいと思います。

毎回訪れるたびに、水泳部の子どもたちや、水泳が好
きな人達が練習している光景があります。 土日は人で
が多く、窮屈になるため、メインプールの開放を希望し
ます。

いらないと思います。漫画が読みたいなら本屋に行けば
いいはずです。遊具が必要なら公園を作ればいいはず
です。

今回の資料を読む限り、「費用」が一番の苦痛になっているようですが、
スポーツ費用に転換しなければそのお金すらかかりません。利用者が少な
いなら、そのお金を使って利用者に対してマーケティング等をしていけばい
いはずです。  水泳施設でバスケがしたい。  まず、この考え方を改めてみ
てはどうでしょうか？   また、新しい市役所などに費やした大量の費用は
問題なくて、この施設だけのお金が問題になる理由は何でしょうか？ ま
だまだ、説明しきれていないものがあるのではないでしょうか？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

311 メインプールの存続を希望します。 別に無し 必要性を感じない メインプールの存続を希望します。 無くなる事は非常につらいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

312

・再整備案決定のプロセスがおかしい。信用問題。 まず、3月28日に経
営会議で幹部が了承しています。市民意見募集は、アリバイ作り。 水
泳関係者のみなさんも、２年間にわたり８回の話し合いをしても、議事
録はなく、概要版のようなもので、齟齬がある。「メインプールは半分あき
らめている」なんて言ってないそうです。  ・再整備案が恣意的。委員会
での議員と市職員のやりとりから。 経済性の観点から、初期投資に２
０億円はかかる。 メインプールはパラリンピックの聖地と言われている。サ
ブプールでは、できない。 国際プールばかり書いてあるが、県大会レベル
でも、メインプールは必要。 プロバスケットボールリーグ基準を考えていると
のことですが、それは書いていない。横浜市がプロバスケットボールチーム
のために、施設を改修するような形で、市民のためとは言えない。 都筑
区はショッピングモールがたくさんあり、その中に構想にある子供の遊び場
があります。 もう２者との対話まで進んでいる。これはA社に決まりではな
いか。なぜ、市民の意見を先に聞かないのか。事業者のための改修なの
か。  この再整備案には反対です。市民が身近にスポーツができる場所
を増やすとはいえません。アリーナばかり作りすぎです。この規模のプールは
神奈川県では１つしかなく、メインプールは残してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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プールのまま残してほしい。床転換（現状）通年プールどちらでもよい。
泳げる環境を少しでも残してほしい。またダイビングプールの 存在は貴重
だと思います。

現状でよいと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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国際大会が開催される規模のプールは地域の発展に繋がる可能性があ
りますのでぜひ残して頂きたいと思います。 子供達が水泳を頑張ってま
す。 東京オリンピックの際にイギリスチームが使用されていたと思いますが
練習で選手たちにあったそうです。 国際レベルの選手と同じプールで泳げ
ることがモチベーションにもつながると思います。

今後サブプールのみ残るようなら、こちらがメインプール
になるので施設の充実化を進めて欲しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。市民の皆様が
様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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まずはじめに自分は水泳を15年間やっているので残して欲しいというのが
一番です。スイマーにとって横浜国際プールは１つの聖地みたいな所で
す。もしかしたら大会はサブプールでできるとお考えかもしれませんが、基
本的にサブの大会の規模はメインの4分の1以下。中学の大会の時に最
後の市大会をその時イギリス代表が五輪のトレーニングでメインを使って
たこともありサブでやりましたが、席数の関係からタイム基準は厳しくなった
上に入場のメンバーの数も制限されたことで応援はほとんどない。ここまで
の制限にもかかわらず入りきらなくて複数学校の水泳部は立ち見。という
ように水泳をやっている身としてはメインとサブでは環境がかなり異なりま
す！ そして何より強くお願いしたいことは、 僕らの夢、子供の頃から一生
懸命に練習をしているスイマーの夢を横浜市には潰さないでもらいたい。
僕らスイマーにとって横浜国際プールはやはり特別です！毎年色々な大
会が開かれたり、少し時を遡るとあのプールで世界水泳が開かれたりと憧
れの場所であります。自分は今、大学受験のために水泳からは一歩距
離をとって勉強していますが、こうして約15年の水泳人生を振り返ると横
浜国際プールに沢山の思い出があります。きっと僕だけでなく、横浜市
で、神奈川県で水泳を頑張って来た人は皆、色々な思い出をそこでも
らったでしょう。そしてこれからも横浜国際プールはそのような場所であるべ
きです！確かに習い事として水泳を習う人口からして競技として水泳に
取り組む人口はかなり少なくなるでしょう。それでも横浜市には100を超
える中学に水泳部があり、多くのスイミングクラブがあり、青春を水泳に注
ぎ込む人がたくさんいます。  どうか自分を含むそういう方々の夢、希望そ
して思い出を大切にしてはいただけないでしょうか。 全ての人が納得のい
くような議論の結果が出ることを心よりお祈りしております。

議会に対してある程度の不信感を示します。もしかしたら横浜市にとって
利益が一番大事かもしれませんが、お金での解決がきかない市民の思い
もあるのではないでしょうか。ましては今回の案のように、いかにも体育館
利用がプール利用の収益が越すのを待ってたかのようなタイミングはもの
すごく腹が立ちます。さらに議会で問われるのは収益や大会の可否ばか
り。議会でこの案を通そうとする以上、スイマー側の意見にも立ってこれで
は納得がいくわけがないことくらい理解して議論を進めていただきたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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ここまでの設備が整っている施設は滅多にありません。今まで当たり前の
様に50メートルプールを使わせていただいていました。今回メインプール廃
止の可能性と言う事を知りとても悲しい気持ちになり意見させていただき
ました。料金を幾らか増やしていただく形でなんとか存続いただけないかと
切に願います。どうぞよろしくお願いいたします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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通年フロア化に断固として反対します。 プールは市の収益を上げるため
の施設ではなく市民健康増進のための施設です。ましてや横浜国際
プールは国際基準を満たす数少ないプールであり、パラ水泳大会、インク
ルーシブ大会なども開催されており国内的にも知名度の高いプールを廃
止するのは間違いです。

メインプールが存続する前提であれば、サブプールは現
状のままで全く問題ありません。 ただメインプールが通
年フロアになった場合、サブプールはメインプールの替わ
りにはなりません。サブプールで開催されているマスター
ズ水泳大会等でも観覧席が足りない現状では、それ
以上の大会を開催するキャパシティがありません。アップ
プールもないプールでは大きな大会は開催できず、飛
び込み競技の大会も開催できません。申し訳ないです
が、水泳について知識を持たない関係者が議論してい
るとしか思えません。

必要性を感じません。

横浜市会における議論の映像を見ても、再整備に関する進め方に関す
る横浜市にぎわいスポーツ文化局の進め方には、不信感しか感じていま
せん。プロバスケットボールリーグのレギュレーション変更を目前にして、国
際プールをバスケのコートにしようとという結論ありきの進め方は、すでに世
間に知れ渡ってしまっているところです。  バスケのコートは民間主導で別
に作ればよいはずです。そもそも国際プールは当然ながらプールの仕様で
あり、それを作り替えたところで他のバスケ専用スタジアムからは大きく見
劣りします。  横浜国際プールメインプールの通年フロア化に断固として
反対します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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　メインプールを廃止して、アリーナに改修する計画には反対します。国
際規格のプールとして、これまで通りの運用継続を要望します。メインの
長水路プール、ダイビングプールを利用する競技団体はたくさんあります。
日本水泳関係団体が公認するさまざまな大会が開催できるのも横浜市
内に国際規格のプールがあるからです。横浜国際プールの通年体育館
化で開催できなくなる公認大会は行き場所を失い、水泳界は多大な損
失をこうむります。  　国際大会だけではなく、国内大会でも重要なイン
ターハイ、インカレ、国民スポーツ大会、ジュニアオリンピックなど、それぞれ
の代表選考会のほか、若者から高齢者まで一同に参加する年齢別のマ
スターズ大会、フィンスイミング大会、インクルーシブ大会、高飛び込み、
飛び板飛び込み、アーティスティック・スイミング、スキンダイビング、水球な
ど、メインプールを利用する競技会は多岐にわたります。  　本来、水泳
場として設立された施設が体育館として再整備されてしまうのでは、まさ
に「ひさしを貸して母屋を取られる」を地で行く、あまりにも理不尽な計画
と言わざるを得ません。床転換作業にともなう経済性を重視するのであ
れば、現在の建設技術で可能な限り、床転換方式の自動化、効率
化、工期短縮など、経済的な方式を検討すべきです。

　サブプールの役割を考えれば、サブプールをメインプー
ルに改造する案には無理があります。メインとサブがセッ
トで国際規格の水泳場となり、東京五輪に出場した
英国代表水泳チームが事前合宿場所に決めたことで
もわかります。  　サブプールをメインプールにした場合は
大会開催時、レース前のウォーミングアップ、レース後の
クールダウンを行うプールがなくなります。選手たちは
レースで最大の力を発揮するために入念なアップを行
い、コンディションを整えてレースに臨みます。またレース
後のダウンもけがを予防する目的があります。選手たち
のアスリート生命を守るためにも必要なのがサブプール
です。

　地元市民のために取って付けたような計画案です。
競技用スポーツ施設は遊技用のレジャー施設とは違い
ますが、敷地内の空きスペースに配置することには反対
しません。  　ダイビングプールの飛び込み台が撤去さ
れ、スポーツフロア化後にエア遊具が置かれているイ
メージ図は、これまで懸命に飛び込み競技の練習を続
けてきた選手たちにとって、自分たちの存在価値を失っ
た気持ちを持つことでしょう。悲しくなります。

　包括外部監査でプールと体育館の切り替えにともなう床転換作業にか
かる経費と休業期間の長さから経済性の問題を指摘されただけで、なぜ
メインプールを廃止して体育館に一本化する計画になってしまったのか疑
問です。公共スポーツ施設の役割は利用対象となる競技を行うすべての
人が平等に利用できることで、本来の目的である市民の健康増進、体
力や競技力の向上、選手や指導者の育成などを図ることができます。こ
れまで施設を利用していた特定の競技を排除して、別の特定の競技に
便宜を計ることは市のスポーツ政策としても許されないことです。  　国内
の体育館を利用する競技の各リーグなどがプロ化により、全国の多くの自
治体が一斉にアリーナ構築を計画しているという報道もあります。今回の
再整備計画もこうした現在の状況が前提となっているように思われます。
水泳競技はアマチュア競技であり、これらのプロ競技とは比較できません
が、スイミングを習う子供が多いことからも国際規格の素晴らしいプールを
経験することで、将来活躍する五輪選手が育つことも予想できます。
すでに横浜市内には今年４月にオープンしたＢＵＮＴＡＩ、横浜武
道館など、いくつかのアリーナがあります。横浜国際のメインプールが廃止
されれば、それに代わる長水路プールは横浜市にありません。今回の再
整備計画は、体育館を利用する競技にとっては大きなメリットがありま
す。一方でプールを利用する水泳関連競技にはデメリットしかありませ
ん。再整備計画の唐突な発表から水泳関連競技への配慮もなく、一
方的に進められている現状に危惧を持った水泳関連団体や多くの水泳
競技者から反対署名が集まるのも当然です。このまま提案された再整
備計画を突き進めるのではなく、横浜市長と水泳関係団体のトップ会
談で双方が納得できるような計画の見直しを行う方向で最終的な決着
が図られることを希望します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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ランニングコストが掛かるのは、仕方がないことだと思います。当初から掛
かることを見込んでの事業計画だと思います。設備についても老朽化して
くるのは仕方がないことで、国際規格に沿った設備が無いことや、客席が
少ないというのも当時は満たしていたものが満たさなくなっただけだと思い
ます。

市民開放で子どもと遊びに行ったことを思い出します。
駐車場を見てみると、川崎ナンバーが多く川崎市宮前
区に限りなく近いので仕方のないこてかなと思います
が、横浜市民のふりをして入る家族も多いので、横浜
市民は無料で、他市民はもっと請求してもいいのでは
ないでしょうか。

特になし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

321

市内で長水路は他にありません。市民の税金を市民
のためになる事に使ってください。 私達が希望しない事
や利権絡みで使うのはやめてください。こんなに多くの
人が要望しているのに、それを無視する事がおこれば、
何のための市政ですか？しっかりとした優先順位を考え
てください。コロナのワクチンに関して血税をどんどん使っ
てしまう事にはゆるいのに、どうしてですか？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



322

ふだんはスポーツクラブで練習していますが、 横浜市民大会、神奈川マ
スターズ、など大会に参加しています。 普段から長水路練習のため、横
浜国際プールにきています。 孫との水泳の場としてもきています。 この
プールがなくなることに反対です。 子供達が、小学生の時は大会の為に
頑張って練習して 横浜国際プールで泳げるのを誇りに思っていました。
存続をお願いします。

サブプールは水深も低く、小学生の孫とも楽しくおよげ
ます。 いつ来ても飛びこみ練習ができ、素晴らしいプー
ルだとおもいますが、大会を考えると、やはりメインプール
が必要です。

何を考えているのかわかりません、何も知らない人に、
雰囲気でうったえないでください、そんなもの、何処でも
できます、きちんと考えてください。

国際都市、横浜市に国際プールは必要です。 年間、多くの試合が行わ
れています。 バスケをする所は、横浜市の中に他にもありますが、 プール
は唯一です。 プールをなくさないでください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

323
マスターズ水泳をしています。メインプールは、大会や練習で利用させて
頂いています。 横浜は、全国大会等開催できるプールが、横浜国際
プールだけなので、是非整備して残して頂きたいと思います。

メインプール同様、練習や大会で利用させて頂いてい
ます。小さなお子様達も練習している様子を見ますと、
将来のオリンピック選手が育って行くのではないかと、希
望を持ってしまいます。是非とも整備して存続して欲し
いです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。市民の皆様が
様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

324 水泳競技者に長水路(50M)は必須。サブプールのみは不十分。存続
希望!!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

325 50Mプールの存続。大会の練習に今後も利用のため。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

326 市議会でのおそまつなやり取りが拡散されていて、見る事ができました。
実にヒドい。バスケとの利権を皆が感じてる。

バスケ(プロバスケットボールチーム)はブンタイでよいのでは?人気選手は、
海外プロバスケットボールリーグに行きます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

327 長水路存続希望。水泳競技者として必要。"国際プール"として運営を
考えるべき(体育館ではない)。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



328 スイマーを無視した長水路廃止案に反対です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

329
メインプール継続を強く希望します。プロバスケットボールリーグのためだけ
に市民の声を無視しての強行は目に余ります。横浜市から長水路が消
えることは、コスト面以上に壊滅的な損失になると考えます。

500席では市民大会のレベルの大会も開催はできな
いのではないか。今後もメインプールと共にアッププール
として、そして初心者向けなど多目的に利用できるべ
き。

特になし。 横浜市1兆9156億円の予算規模で年間2億のコストカットのために
ハード面のサービスをなくすのは常軌を逸していると言わざるを得ません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

330
横浜市は水泳関係団体と話し合いをすすめてきたと言っているが、当該
団体は「ダマサれた!」とおっしゃっていました。メインプールを残してくださ
い。

横浜市は「しっかりと」とか「ていねいに」とよく言っているが、全く違う。市民
をバカにするな!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

331 近年は猛暑です!!プールは必須です。安全に過ごせる場としてのプール
(夏場)の存続を!!

メインプールがなくなると、サブプールにしわ寄せがきて、
夏休みは「いもの子を洗う」どころではなくなるかも。まと
もに泳ぎたい人たちには迷惑です。

設置イメージ図がありますが、猛暑で屋内に居続ける
のでは(夏ですが)?今年は特にクーラーのある屋内で
過ごせと言っているし。

夏は絶対プールですよ。私達の年代は特に、屋内でこれだけ立派な公
営のプールは貴重としか言えません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

332
50mのメインプールを維持すべきだと思う。プロバスケットボールリーグの試
合はプロバスケットボールチームは他へ拠点を移すだろうし、通年でスポー
ツフロアにしても集客は見込めないと思う。

プールの改修には賛成だが、その間にプールが使えなく
なるのは非常に困るので、メインプールを使える状態に
して改修工事をしてほしい。

マンガを置いても、ただマンガを読むだけの人が増えるだ
け。見立てが甘い。

通年スポーツフロアにしても、プロバスケットボールリーグの試合が今まで通
り開催されることはないと思うので、すべてにおいて考えが甘いと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

333 メインプールの存続を強く望みます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



334 メインプールがなくなるととても困ります。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

335 スポーツフロア化だそうですが、どこかの遊園地のミニサイズですか?子ども
達は下のフロアで遊ばせ、親は上で見ているの?何か変なイメージ。

孫を連れた祖父母が夏に増えてます。親はお仕事です
からネ、ほほえましいけれど、大変よ!!どんな騒ぎになっ
ていると思います?孫連れの祖父母がやっぱり来るのか
しら?平日の利用はジイサン、バアサンが連れて来るの
よネ、又は、子育て中(幼児とか)のママとか…。

フロアにすれば、バラ色?そんな事はなさそうに思うけど。20年後も、皆さ
ん、来てくれるのかしら?離れて行ってるのかも。新陳代謝は■

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

336
横浜市議会はしっかり市として仕事をしてほしい、議会のやりとりがヒドす
ぎる。でっち上げ、虚偽の内容が長水路廃止案を進めた責任を考えるべ
き。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

337
都筑区区民意識調査が強調されていますが、この施設は横浜市民皆
のものです。私は青葉区から通って利用していますが、無視ですか。駐車
場にある車は横浜ナンバーと川崎ナンバーが多いです。そりゃ宮前区や
■津区の人たちも近いんですもの、当然です、県民のプールですから。

実は孫がいないので、イメージ出来ない。80/50問
題って理解なさってる?

つい最近までプール利用でお目にかかっていた方が、来られなくなった。亡
くなられたそうです、老人も健康でいたい。ダメですか?

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

338 国際大会を開催できるプールは神奈川でここだけです。このまま残してく
ださい。 インクルーシブに対応できていない。 休憩コーナーが貧弱。 再整備とは聞こえがいい言葉ですがメインプールの廃止はやめてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

339 とても深くなりましたが、泳ぎやすい、床をみたり、天井をみたり、楽しいで
す。 床がすべりやすい。 図書館のような場所あってよいのでわ、■み、寝ころん

でよめるといい。 食堂がほしい、アイス、飲料の販売も。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

340 メインプールの廃止に反対します。平日学生利用もあり、次世代水泳人
口増加に不可欠です。

現状の営業体制継続を希望します。高齢者の健康
増進にまだ様々な活用方法ありと考えます。 特にありません。 特にありません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



341
メインプールの存続(５月～９月利用)を強く希望します。本来の設立
目的をしっかり考えていただきたい。横浜市ならではの活用、日本中、世
界に発信できるロールモデルを考えていただきたい。

サブプール→現状維持を希望します。 特にありません。 特にありません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

342 メインの50mプールで泳ぐことが最大の楽しみです。50mプールをなくさ
ないでください。 今のままが希望です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

343 メインプールは素晴らしい施設です。廃止するのはもったいなさすぎます、
継続希望。 メインプール継続前提で、現状維持をお願いします。 特になし。 なし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

344 50mプールの廃止反対です。50mプールは泳ぎやすいので今のままでお
願いします。 今のままでお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

345 とても泳ぎやすい50mプールをなくさないでください。メインプールの維持
希望。 今のままでお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

346 50mプールを続けてください。維持のため効率化や、値段の見直しもあり
だと思います。 現状維持 特になし。 特になし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



347 国際プールが出来てからずっと泳いでいます。メインプール廃止しないでく
ださい。お願いです。 今のままでお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

348
メインプールの現状維持(５～９月利用)を希望します。税費削減は理
解しますが、市内でもっと無駄な税費をかけている施設があります。ピンポ
イントで見るのではなく、他もしっかり見て税費配分してほしい。

現在の営業体制維持を希望します。 特になし。 特になし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

349 50mプールで今後も泳ぎたいです。存続よろしくお願いします。 今まで通りでお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

350 50mプールの廃止反対、継続お願いします。 特になし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

351 メインプールの存続をお願いします、他に代わる事のできない素晴らしい
施設です。 今のままでお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

352 メインプールのスポーツフロア化に反対します。50mプール維持してくださ
い、お願いします。 特になし。 特になし。 特になし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



353 メインプールを廃止しないでください。週末２日泳いでいます。 今のままでお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

354 国際プールと名がつくのであればダイビングプールがないというのは…横浜
にないのはとてもおかしいと思う。 トイレの場所が少ない。 スポーツとマンガ?よくわからない。 子ども用プールを作るとか、小学校の水泳授業が少ないのに、水泳に対

する水に対する楽しみを深めてほしい、考えてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

355 ずっと使用しているメインプール廃止しないでください。存続希望します。 特になし。 なし なし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

356 水泳で健康維持しています。50mプールはなくさないでください。50m
プール維持希望。 現状維持してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

357 通年フロア化しないでください。50mプールの存続希望します。 今のままでお願いします。 ありません ありません

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

358 メインプールの継続を是非お願いします。 今のままでOKです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



359 50mプール廃止反対。存続希望です。毎週泳いでいます。 今のままでいいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

360 メインプール廃止反対!!日本全国見てもこのような素晴らしいプールは
数少ないです。50mプールはとてもとてもとても貴重です!! 現状の利用時間、期間継続希望します。 特になし。 特になし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

361 メインプールの存続を強く希望します。全国有数の50mプール、国際大
会開催可能な施設は大変貴重です。 現状維持を希望します。 特になし。 特になし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

362 いろいろなプール行きましたが、横浜国際の50mプールは泳ぎやすいで
す、廃止反対します。 現状維持でお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

363 メインプール廃止絶対反対です、継続してください。横浜国際の名前か
ら国際を取る費用も大変ですよ。 ☓ ☓ ☓

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

364 50mプールで泳ぎたいのでなくさないでください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



365
メインプールを残してください。運営費がかかるというのであれば、もっとプロ
モーションに力を入れて(市庁舎や区役所、駅などのデジタルサイネージ
や横浜国際プールのSNSなど)利用率を上げればいい。

水泳関係団体の意見を丁寧に聞いた、と横浜市側は言うが、当該団
体は「だまされた」と言っていました。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

366 メインプールの継続をお願いします。 ☓ ☓ ☓

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

367 メインプールなしの計画はこれから先のことを考えると、必ず又必用になる
ので反対である。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

368 メインプールを整備して大きな大会を地元で見れるようにすべきです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

369 マンガライブラリー反対、屋外遊具は他施設でも使用
されてない。 メインプールは必要です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

370 メインプールでは、土日を中心に多くの大会が催されています。貸し切り
もあります。もし床になったら全部サブプールでするのですか?

そうすればサブプールの個人利用は随分と減ってしまい
ます、スイミングのクラス大丈夫ですか?アクアも大丈夫
ですか?今でも制限を受けているのに、更に遠慮させら
れるのですか?継続したいのに切り捨てられるのですか?
新しい「モノ」を作るために、今までの継続を犠牲にする
のですか?健康でいたい。長く続けたい。上手な人の泳
ぎをそばで見ていたい。ほんと上手なのよ。泳がせてあ
げて。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



371 管理もしっかりされていて、メインプールにはよく行っている。このような設備
をつぶすのは理解できない。

500席では市民大会は、開催できないと思う。ウォーミ
ングアップ用に２つのプールが必要と思います。 なぜマンガなのかよくわからない。いらないと思います。 エスカレーターを階段に設置してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

372 世界大会・団体・ジャパラ等のプールで子ども達を育てたいです。 神奈川県に横浜市にもこういうプールが必要です(子ど
も達のため)。 利用していないのでわかりません。 県民・市民のために一つはあってもよいと思います。必当施設。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

373 プールのアリーナへの変更に反対します。公共施設をわざわざ見るだけの
スポーツ、バスケのために変更するのは市民への裏切りです。

電光掲示板をいい加減に直してください、横浜市は新
たな施設や市庁舎、そして大規模イベントに■査する
割に市民公共施設に保守をしなすぎます。

全く不要、何故必要と考えたか、税金の無駄使い、子
どもと競技者はだまされない。

ハガキやインターネット経由の変更を公開してください。また再整備という
言葉はプール廃止であると明言してください。強行するならば選挙にも響
きます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。市民の皆様が
様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

374 60代から泳ぎはじめ、50mは泳ぎがいがある。 水中ウォーキングで健康維持できて通うのが楽しい。 50mプールは中々ないので残してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

375 各大会もココでやるので絶対なくさないでほしい、水泳は健康維持です。 水中ウォーキングでひざの痛みがとれます、軽く泳ぎたい
時に使っています。 50mプールは中々ないので将来のオリンピック選手のためになくさないで。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

376 プールは残してほしい。 そのままでいい。 記念館、スポーツライブラリーに変更。 ウォーターアリーナを宣伝してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



377 何故なくすのですか、メインプールは宝物です。これからも記録をつくる場
です、残してください。

サブはやはり練習用のプールでしかありません。冬期に
使用できるのはありがたい。 特にありません。 北山田駅からアクセスをもう少し考えてください。何かよい策がないかな。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

378
可動床を直した(割れている)上でプール存続。転換もよいとは思うが、
プールはなくしたらダメです。首都圏に数少ない国際規格。スポーツフロア
などバスケしか使わない。

むしろサブプールはフルリノベーションして立派に競技が
できるような競技用プールとして充実させてください。バ
スケはサブアリーナがあるのでそちらを使用して。

なんのために設置するのか、ごまかしでしょうか、誰も必
要としません。税金の使い方と市長は言うが最も市民
も計画した行政も無駄使いの温床です。

再整備ということですが、国際プールの廃止を目的としたもの、公共施設
を営業目的は変更するのはあってはならないこと、スポーツを破壊するも
の、反対です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

379 水泳教室に通うようになり50mが泳げるようになり通っている。 水中ウォーキングで体重が減った。 50mプールを絶対残してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

380 もっとアピールして利用拡大してください。学校利用とか海外にも～20年
以上利用してます、なくならないようお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

381 エリア全体の魅力向上に寄与する施設。横浜市の北部地域ってことで
すか?都筑区だけではないですよね。

今日も初めてメインプールに泳ぎに来た人がいました、
来年はなくなってしまうかもしれませんと教えたら「ウ
ソッ」と驚いておられました「もったいないネ」って。

本当にその通りですよ!!エリア全体でこれほど立派な
プールはないのですから。価値をもっと見つめてほしいで
す、区議さん?の気まぐれに費用がかかるからと転換す
るのは考えものです。どう生かすかをもっと考えてくださ
い。今年もいろんな団体が競技をします。支えてあげて
ください。サブにおしつけず。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

382 費用がかかるのなら再整備費用の方がかかる、反対。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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メインプールの存続を希望します。このような案を出してくる議員や、横浜
市、横浜市にぎわいスポーツ文化局は頭何か他に忖度しているとか思え
ない!!

サブプールの機能強化については賛成です。しかし、サ
ブプールを長水路として活用した時に市民大会が開催
できる基準にするのであればもう一面アップ、ダウン国の
プールを作るということですよね?大会はプール２面ない
とできません。

こんなものは不要です、お金をかける意味がわかりませ
ん、考えた人誰ですか?

横浜市内には50mプールで大会の開催が可能なところはここだけです。
プールをなくすと大会できません、横浜・神奈川の水泳レベル低下につな
がります、市内に体育館は沢山あれどプールはここだけです。なぜここをな
くすのか?

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

384
メインプールの存続を希望します。未来のトップスイマーを育てるためにも
メインプールはつぶしてはいけない!!メインプールがなくなると大会が出来
なくなる!!困ります。

改修はとてもよいと思います。が、サブプールだけだと大
会は成り立ちません。未来のスイマーをつぶすのです
か??

必要ないと思います。 メインプールの存続を強く希望します。他にない長水路プールをつぶさな
いでください。長水路プールは必要です。他にありますか?

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

「横浜国際プール再整備事業計画（素案）」に対する市民の意見
現計画（素案）を拝見しましたが、記載された検討経緯や記載内容に強い疑念をいだくものであり、以下の視点からこの計画に正面から強く反対します。まずは横浜市、行政として現在の施設利用者、市民の意見に丁寧に向き合い、これまでの事業の検
討の仕方、進め方を真摯に反省いただきたい。このような粗雑な進め方と杜撰な計画案で、パブリックコメントを実施すること自体が行政として不適切、時期尚早であり、市民に対して不誠実であると思います。その上で、この資料を見る限りでは、お年寄りから
子供までの幅広い層により、通常期（コロナ前）で年間（半年）で２０万人近い利用者のある現行のメインプールの機能を維持し、その新しい活用方法などを含めて、高齢化の進む中での横浜市らしい街づくり、更なる行政サービスの向上に努める計画を
再検討すべきと考えます。また、本件は「だれのために、だれが」このようなことを考えているのか、責任の所在や本当の利用者の顔が全く見えてきません。仮にこの計画が実施されれば、２０億円という巨額な税金が追加投入されるものであり、様々な利害関
係者がいる中、行政のトップとして本件解決と本来の市民のための行政の実現に向けて、横浜市長のイニシアチブと正確な情報発信を強く期待します。
＜現計画に反対する主な理由＞
１．【結論ありきの計画？】25 年前の現施設設立時の目的、計画などの振り返りがなく、それも踏まえた現計画の検討経緯が全くわからない
・現行施設は上期、下期で利用用途を変更することで、水泳から室内スポーツと多様な利用者のニーズに応えられる特徴とメリットがあると思われるが、今回の改修検討にあたり、それ自体に対する市民、利用者の声、評価が計画書に記載されておらず、代
わりに利用者とは関係のない事業者の意見や根拠の不透明な収支計画などが羅列されており、メインプール廃止という「結論ありき」の事業の進め方のように見える。
・現行施設の年間における使用不可期間、年間維持費、および将来の改修費用などについては、本来２５年前の現施設建設時に正当なプロセスをもって行政、議会により承認されていたはずであるが、なぜその振り返りや評価が一行も記載されていないの
か。そもそもこのような大型の公共施設が２５年程度で大きく補修、改修が必要になること自体に疑問があり、もし２５年前の計画に不備や瑕疵があったのであれば、まずはそれに対しての行政の責任が正面から問われるべきであり、これまでの検討のプロセ
スと責任の所在を明らかにされたい。
・一方で、資料の中に「プロバスケットボールチームのホームとして、バスケの聖地」という表現があるが、なぜ数あるスポーツの中で、特に日本人には日常的に馴染みがないマイナースポーツであるバスケットボールがピックアップされるのか、一体だれがそれを望んで
いるのか納得いく説明をいただきたい。
２．【検討プロセスの不備】現在の利用者（メインプール利用者、水泳愛好者など）の意見は計画にどう反映されているのか全くわからない
・年間（半年）で十万人単位、２０万人近いの利用者のある公共施設は、一般的にも非常に価値の高いものであり、仮に、もしそれを「廃止」する場合にはまずは現在の利用者の利便性、享受するサービスの低下を招かないことが肝要であると思います。
また記載された利用者の推移データはコロナ禍に大きく影響も受けており、経年変化も含めてその内実の詳細な分析が全くない中では、計画の参考とすることは不適切であり、このままでは資料に値しない。
・また、多様なスポーツが存在する中での生涯スポーツとしての「水泳」の特徴、長所に対しての考察、分析はきちんと実施したのでしょうか。老若男女、親子、友達どおし、障碍者、体力のあるなしに関わらず、グローバルにだれもが気軽に生涯にわたり取り組め
て、その前後でのコミュニティー作り、街づくりにも貢献する「水泳」というスポーツを実施できる場は非常に限られています。また水泳関係団体と８回話をした結果、「メインプール存続を要望する文書」が提出されているということは、この計画に対しての重要な事
実、反対意見と考えます。このパブリックコメントの資料にその詳細がないのは一体なぜでしょうか。現在の利用者、市民から水泳の機会、享受している行政サービスを奪うことになる危険性が指摘されているのであれば、まずは改めて現在の利用者、市民の声
に真摯に向き合い、現計画を一旦白紙にしてを再スタートすることが必要と考えます。
３．【典型的な箱物行政】事業に対する予算、収支計画が不透明であり、納得性がない
・「通年スポーツフロア化する場合の再整備費用は、床転換を継続する場合の再整備費用よりも約20 億円程度多くかかりますが、通年スポーツフロア化により年間２億円以上のランニングコスト（市が負担）の削減（耐用年数までの残り約40 年間で約
80 億円）が可能となることから、トータルコストは大幅に削減することができると見込んでいます。」とあるが、それぞれの金額や耐用年数の算出根拠などをきちんと示さずにこうした記載をしてパブリックコメントを実施することが無責任であり、市民に対して不誠
実です。市民の税金をなんだと考えているのか。これでは東京オリンピックや大阪万博と同じです。こうした結論ありきの無責任な箱物作りや計画を優先した結果、予算（計画）と大きな乖離がでて多額の税金が追加投入されたことから横浜市もしっかり学ぶ
べきです。メインプールの維持費や床転換費用も、削減するための検討や工夫はされたのでしょうか。現状支払っている費用も適切なのでしょうか。そうした市民の判断に必要な情報をきちんと開示して、やり直してください。
以上
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ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

387
あの場所で青春時代を過ごして、笑いも涙もあった場所であり、、後の
世代でも同じように人生中での大きなキースポットになっている。水泳が
好き、って気持ちを持ってるみんなとあそこにまた集まりたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

388 大変すばらしいプール 国際的な大会も開けるし市民の普段使いにも良
い 水球も可能

市民大会草大会も開かれ、大変良いプール 思い出
も多い

400万人の都市に国際プールないことなど考えられない 中区あたりにも
う一つあっても良いくらい 無くすのは狂気の沙汰 バスケはどこか他でやれ
ば良い

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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高校一年生の水泳部です。 私はメインプールを今のままにして欲しいと
思います。 なぜなら、メインプールでは他のプールの試合とは違い、観客
席が多く応援が良く聞こえるからです。私たち選手にとって応援はものす
ごく力になります。 また、メインプールをなくすことによってできる試合の数
が減ってしまい、私たちが出れる大会が無くなってしまうかもしれません。ど
うか私たちの活動の場を狭くしないで欲しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

390 メインプールを閉鎖しないで下さい。サブプールとは比較にならない素晴ら
しいプールです。継続をお願いします。 現状維持でお願いします。 老朽化の修繕をお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

横浜市戸塚区在住の者です。

横浜国際プール再整備事業計画（素案）に対する意見を述べさせて頂きます。

 1.  メインアリーナへの意見
水泳を愛する横浜市民としては、メインプールの存続は必要不可欠です。理由としては大規模な観客席やダイビングプールを有する屋内長水路はここしか無く、仮に無くなれば大規模な水泳の大会が開催出来なくなるからです。大規模な水泳の大会とは、国
際大会では無く、神奈川県の高校生の大会、中学生の大会、ジュニアの大会等を想定しています。大規模な水泳の大会を開催するにあたっては観客用の観客席、選手の控え場所（観客席使用）、試合中にウォーミングアップ/クールダウンが行えるプール
（ダイビングプール使用）、等が不可欠です。仮に現在のサブプールで500人参加規模の大会を開催するとすると、（メインアリーナの観客席を選手控え場所として使用できない場合）選手の控え場所は観客席では足りません。競技中にウォーミングアップ/
クールダウンが行えるプールもありません。立ち見エリアは観客でごった返し、場所を譲り合いながら観戦するしかなく劣悪な観戦環境となります。その為、現在のメインプールを存続させるか、市内の別の場所に現在のメインプールと同等の屋内長水路を建設する
しかありません。仮にメインプールを廃止し、代替施設も建設しないのであれば、競泳競技を行う大人も子供も皆横浜市から出ていけと言っているに等しい内容となります。メインプールを現状のように存続させるか、通年でプールでの運用とするようお願い致しま
す。

 1.  サブプールへの意見
サブプールの観客席を現在の立見席に増設するという案ですが、現実を知らない人が考えた机上の空論と思います。サブプールのみで開催される水泳の大会を見たことがありますか？観客席を全て選手の控え場所としてもまだ足りず、床に座っている選手も多
数います。立ち見エリアは観客で埋め尽くされ、仮にその場所に観客席が設置されても人が通れなくなり邪魔になるだけと思います。最低限現実を見てから立案されては如何でしょうか。サブプールは大規模な水泳大会の開催に適しておらず、少しばかりの改修
を行っても現在メインプールで開催されている大規模な水泳大会は開催出来ません。サブプールはあくまでメインプールありきでの”サブ”としての位置付けのプールであることをしっかりと認識願います。

 1.  マンガライブラリー・遊具等に対する意見
特に反対意見があるわけではないですが、このようなことをするお金があるのであれば、他のことに使うべきかと思います。

 1.  その他再整備に対する意見
水泳関係団体との意見交換を行ったと素案に記載されておりますが、神奈川県水泳関係団体はじめ横浜国際プールで水泳の大会を主催している水泳団体は皆寝耳に水といった反応で、まともな意見交換が行われていたとは到底思えません。素案に記載
されている水泳関係団体とはどこなのか、出席者や議事録を含め意見交換の内容を公表お願いします。某バスケットボールチームの為に、メインプール廃止前提で様々な検討がなされ、都合の良い偏った内容の素案を策定したとしか思えません。横浜市内に
は他にもアリーナがありますし、メインアリーナ通年フロア化とせずとも横浜市のバスケットボールは衰退しません。仮にメインプールを廃止すれば横浜市の水泳競技は確実に衰退します。他に同規模のプールは無く唯一無二のプールです。メインプールは絶対に存
続お願いします。

何卒宜しくお願い致します。
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利用はしていませんが、今回の騒ぎで色々な情報を集めました。 パラ水
泳にとって貴重な競技用50メートルプールです。 パラだけではないでしょ
う。 それを今流行りのプロバスケで観客を呼び込もうという浅はかな考え
で潰して、バスケの試合を中心と据えた体育館に再整備するとは。 市民
の税金をなんだと思っているのか。 再整備するとすれば、より使いやすい
競技用プールにするべきでは？ 冬に体育館とするのは、なにか良い方法
を専門家が提示してほしい。

50メートルのサブプールを利用すれば良いという話。 サ
ブプールではパラ水泳のきめ細やかな対応が無理。  ど
ちらかと言えば、市民が水泳を楽しむためのプールにす
べきではないですか？ このプールで水泳の楽しさを知
り、いずれメインプールで競技大会に出るスイマーが生
まれることでしょう。 スポーツ選手とは長い目で見なけ
れば育ちません。 水泳人口が減ったから？横浜の神
奈川の日本の人口が減っているのだから当たり前で
す。 せっかく整備したプール。 プールを守りましょう！

こどもは何をきっかけにスポーツに興味を持つかはわかり
ません。 マンガとは限らない。でもマンガやアニメの影響
は大きいでしょう。 中には親子で楽しむことに。 大切な
出会いの場になりますように！ 水泳の漫画やアニメも
ありますよ！

私はスポーツとは縁がない生活をしていますが、やはり何処でも出来るバ
スケのためにプールを潰すのはおかしいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。「市内小中高
生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代
を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、イ
ンクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検
討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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神奈川県、横浜市の小中高生の大会ができなくなると、未来のオリン
ピック選手かもしれない子達の成長の機会が失われてしまいます。せっか
くの50mコースのあるプールをなくす必要がありますか？水泳選手を育て
るためにも存続してください。パラ水泳の人たちにもなくてはならないプール
と聞いています。そして一般利用をしている市民のためにも。健康増進の
ためにスポーツフロアにすると言っていますが、逆に一般利用する人は少
ないと思います。未来ある水泳選手のために、横浜で力をつけさせてあげ
ましょう！

メインプールに比べて、サブプールのほうが老朽化が目
立ちます。シャワー室、ロッカー室、トイレ等、古くなり汚
れが目立ち、シャワーの出力も悪かったり着替えスペー
スが狭かったり、問題が多いと思います。プールの中もタ
イルがはがれていることがよくあります。改善すべきと思
います。

民間であるプロバスケットボールチームのためになぜ横浜市がお金を出し
て、プールをつぶしてフロアにするのか理解できません。ＢＵＮＴＡＩが
できたのだからそちらでいいと思います。今ある施設をうまく利用していくの
が税金をかけている公共施設のあるべき形と思います。バスケの人気、
特にプロバスケットボールチームは人気選手もいなくなり、一過性のものだ
と思います。それなのに使いたい人たちがたくさんいるプールをなくして、ス
ポーツフロアにする必要はないと思います。フロアにしてしまったほうが、市
民の利用者は少なく改修したのに人が来ないさびれた場所になってしまう
と思います。ここまで素案が出てくるまでこっそりと不透明なやり方で、1番
の問題は「プロバスケットボールチームのために改修する」ということを進め
てきたことに怒っています。プールとして改修して横浜の水泳選手の目標
の場所としていきましょう！！！メインプールを存続してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えてい
ます。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏ま
えた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回い
ただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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パラスイミングの聖地である、50メートルプールを廃止するのは、断固反
対です。バスケットボールは、何処でも、出来ます。新しく、バスケットボー
ルコートを作るにあたり、私達横浜市民全員に何の説明も無く、私達横
浜市民全員の税金を勝手に使う事に断固反対です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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プロバスケの為の体育館を作るために50メートルの競技用プールを潰す
のはおかしいと思います。 極端に言えば、バスケはどこでも出来ますが、
水泳はプールがなければ何も出来ません。 それも50メートルの競技用
プールは大変貴重です。 そもそも流行のバスケットのためのプール廃止あ
りきで横浜市がすすめている今回の問題はあまりにも雑すぎます。 どうか
見直しをしてください。

市民が水泳を楽しむ場として必要な場所です。 水泳
人口が減っているというのは、総人口が減っているので
すから当たり前なわけです。 サブプールで水泳を楽し
み、メインプールで競技に挑戦するりいつかその中からア
スリートが育つかも？ そんな長期的な目で見ることが
大切なのではありませんか？

こどもが楽しむ場として必要。

今回のプールを体育館への再整備のニュースを聞いて大変驚いていま
す。 私は特に思い入れのあるスポーツはありませんが、だからこそ50メー
トルプールを潰して体育館それも流行のプロバスケのチームのためのバス
ケットコートをつくるというのはあまりに勝手な考え方だと思います。 パラス
イミングの聖地でもあるプール。 残してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。「親子の遊び
とゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世
代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、
インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検
討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

私は、横浜市の国際プール再整備計画におけるメインプールの閉鎖提
案に強く反対します。その理由は以下の通りです：  1. **水泳教育の
重要性**：横浜市は全国最大の政令指定都市であり、近代日本の
礎となった都市です。現在、横浜市には国際公認され、公式試合に使
用できるフル規格の公的50メートルプールが横浜国際プールのみです。
日本全国を見渡しても、ほとんどの政令指定都市はフル規格のプールを
市立または都道府県立として保有しています。その中で、横浜市内唯
一のフル規格プールを廃止することは、横浜市が水泳教育から手を引く
というメッセージと受け取られかねません。水泳教育は、水泳選手を育て
るだけでなく、毎年夏に発生する水難事故を防ぐための重要な教育で
す。これは、日本が歴史的に重視してきた教育です。  2. **特別な体
験と可能性の刺激**：国際プールは、50メートル先まで見通せる透明
な水で泳ぐ特別な体験を提供します。この水質は、通常の公立プールで
は達成不可能です。東京2020では、イギリス選手団が合宿に使用した
ほどの高品質のプールは、横浜国際プールのブランドです。そこで泳ぐ子
供たちは、特別な体験として記憶に刻み、水泳への興味を高める重要
な要素となります。  3. **オリンピック選手の活躍**：パリオリンピックで
は、27名の水泳代表選手のうち、4名が神奈川県出身で、その中には
横浜市出身の選手が含まれています。彼らの活躍は、横浜市民や横浜
市の子供たちに大きな刺激を与えています。今こそ、将来の新たな横浜
市出身の水泳選手を育てるために、横浜市が積極的な行動を起こすべ
き時です。国際プールの現状維持は、その意志を示す強いメッセージとな
ります。  4. **試合運営上の支障**：現在2面ある50メートルプール
を1面にすることは、単に水泳経費やインパクトが半分になるだけでなく、
非常に大きなダメージとなります。まず、周辺住民にとっては、夏場の水
泳の季節は、土日は試合等でメインプールや場合によってはサブプールも
使えない日が増えます。もし国際プールを1面だけにした場合、夏場の土
日は、ほぼ毎週試合で埋め尽くされ、住民はこのプールで泳げなくなる可
能性があります。また、全国大会や国際試合など大きな大会では、サブ
プールはウォーミングアップ・ダウンに必須となります。つまり、1面削ること
は、単にプール面積が半分になるだけでなく、大きな大会を開く機会を大
幅に減らすことになります。  5. **交通の便と自治体のプライド**：東
京都や千葉の国際プールと比較して交通の便が悪かったり、大会利用
率が低いことは再整備の根拠とはなりません。日本最大の政令指定都
市である横浜市が、水泳に関して他の自治体に100%依存すると宣言
することは、横浜市が東京23区の衛星都市であると自認することになり
ます。  6. **公的施設だからこそできること**：コストパフォーマンスやタ
イムパフォーマンスなど、今では子供でも使うほど、効率化が良しとされる
風潮があります。しかし、プール施設のように、そもそも民間では新規設
置、運営・管理の継続が難しい場所こそ、民間のサウンディング調査結
果をもとに短期的な費用対効果で構想を練るのではなく、長期的なビ
ジョンとともに公的資金を投入すべきではないでしょうか？あるいは、神奈
川県との共同出資も考慮に値するのではないでしょうか？

床のすべり止めが施され、安全性が向上したことにホッ
としています、ありがとうございます。今後もより使いやす
い施設を継続運営していただけたらと思います。

メインプールの維持を強く求めます。その他再整備に対するご意見　欄に
その理由を述べました。394



396 50mのプールを無くしてしまうのは惜しいです。 マンガライブラリーはあまり需要がないように思います。 工事期間中やその後も、横浜国際プールで行われている定期教室は現
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検討にあたって参考にさせていただきます。
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メインプールの存続を強く強く希望します。 メインプールは従来より学生か
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スポーツフロアへの転換は否定しませんが、市内には国際プールよりも収
益改善が必要な施設があります。しっかり見極めてご判断いただきたいで
す。
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メインプールを継続した場合に市が負担するランニングコストが課題にな
るかと思います。横浜国際プールが横浜市民のためだけでなく、神奈川
県、しいては全国的に必要な施設となっていることから、横浜市民以外
にもコストを負担してもらう方法を検討すべきだと思います。他都市での
事例として、ネーミングライツを活用している公共プールがあり、参考にす
べきです。他にもふるさと納税で寄付を募ったり、クラウドファンディングで
資金を集めたりするなど、横浜市民以外にもコストを負担してもらう方法
は考えられます。 また、小中学校のプールの代替施設として横浜国際
プールを利用することも考えられます。全国的に小中学校のプールの老
朽化が問題になってきており、横浜市にも同様の課題があると思います。
他都市では、小中学校のプールを廃止し、民間プールや公共プールを活
用して、校外でプール授業を行う事例が出てきています。移動の課題は
あるものの、専門のインストラクターによる授業、室内プールでの天候に左
右されない良好な環境での授業、教職員の負担軽減等、多くのメリット
があるとされています。直近では、学校プールの維持管理で教職員の負
担が大きく、維持管理を委託で行うことなども推奨されており、横浜市の
ように学校プールを維持していくことは、金銭的にも教職員の負担の面で
も課題は大きく、校外プールを活用したプール授業を検討すべきと考えま
す。横浜国際プールは、現在も指定管理者により、平日は、小学生を
対象としたスイミングスクールが行われています。その面でも横浜国際プー
ルで、小中学生のプール授業を受け入れることは可能であると思います。
メインプールを通年プール化した場合、季節を問わず、学校のプール授
業を受け入れることが可能で、近隣の小中学校のプールの建設や維持
管理コストが不要となることが期待できます。このような検討を行うこと
で、メインプールを残したままでも横浜市の負担するコストを大幅に削減
することは可能であり、当該施設だけのコスト比較だけで方針を決めるこ
とは適切ではないと思います。横浜市全体として検討している事項であ
り、局単位で当該施設のみのコスト比較検討をするのではなく、局間の
連携も図ったうえで、横浜市全体でコスト比較を行い、メインプールを残
す方向で検討を進めてもらいたいと思います。 事業スケジュールも想定
しているようですが、スケジュールありきではなく、関係者とよく議論をして、
関係者の理解を得られるよう丁寧に進めてください。横浜市の財政状況
からも、今後、新規で室内の50ｍプールを整備することは難しいと思うの
で、もし、メインプールを廃止した場合、横浜市内に長水路の競技ができ
る室内プールがなくなることになります。そのことをよく考えて結論を出して
ほしいと思います。 神奈川県内には、横浜国際プール以外に室内で
長水路の競技ができるプールは、相模原市の相模原グリーンプール、平
塚市の平塚総合体育館温水プールの２か所です。いずれも横浜国際
プールより前に開設されたプールで、横浜国際プールと同様に老朽化が
進んでいます。それぞれの施設を所有する自治体は異なるため、各自治
体の判断でコストがかかるからとプール廃止を決めるようなことになると、
神奈川県内に室内の長水路プールがなくなりかねません。神奈川県及
び県内の政令市である横浜市、川崎市、相模原市、長水路プールを
所有する平塚市などが連携して、今後、長水路の競技用プールをどのよ
うに整備、維持管理していくか、費用負担をどうするかなど、きちんと議論
し、合意を得たうえで、横浜国際プールのメインプールの方針を決めるべ
きだと思います。横浜市だけの都合で方針を決められる施設ではありま
せん。

　メインプールを継続すべきと考えますが、サブプールを
長水路の大会が開催できるようにする場合、観客席
の座席数より、ウォーミングアップがないことのほうが大き
な問題です。いくら観客席を増やしたとしても、ウォーミ
ングアップがなければ、長水路の大会は開催できませ
ん。競泳の大会を開催するにあたって、どのような施設
利用をしているか、きちんと把握したうえで、計画を検
討すべきだと思います。
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メインアリーナの通年スポーツフロア化に反対します。 メインプールは、
市内では室内で長水路の競技が唯一の施設で、代替施設がない貴重
な施設です。（長水路の競技を行うためには、別途、ウォーミングアップ
プールが必要で、現在のサブプールのみでは、競技はできません。） ま
た、国内の大規模な大会を開催するためには、メインプール以外に50ｍ
のサブプールが必要で、全国的にもこのようなメインプール・サブプールを
備えた施設は、東京アクアティクスセンターや千葉国際水泳場など限られ
ており、横浜国際プールも競泳だけでなく、パラ大会やフィン大会の開催
など、横浜市の大会だけでなく、神奈川県や全国の大会の会場としての
役割も担っています。現在、横浜国際プールが担っている役割は、容易
に代替施設が存在するものではなく、そのような視点で必要性をよく考え
てもらいたいと思います。 また、水泳は習いごととして人気のスポーツ
で、多くの子供たちが、水泳をやっています。競泳の大会は、短水路と長
水路がありますが、全国規模の大会は、長水路で開催されており、長水
路のプールで練習ができること、大会ができることは、非常に大事だと思
います。特に神奈川県は、競泳のオリンピック選手を輩出したり、国体で
上位の成績を収めたりするなど、競泳が盛んな地域だと思います。その
神奈川県の中で、横浜国際プールは、多数の長水路大会が開催され、
多くのジュニアスイマーが参加しており、子供たちにとっても欠かせない施
設だと思います。 他にもメインプールには、ダイビングプールが併設され
ていますが、水深が深いこともあり、アーティスティックスイミングの練習場
所として、かなりの頻度で利用されています。アーティスティックスイミングの
練習場所は、競泳と比べても練習場所が限られており、その点でも代替
施設がない貴重な施設であると言えます。 過去には、パンパシフィック
選手権が開催され、有名選手が活躍したり、東京オリンピックでは、イギ
リスチームが事前合宿として利用したりしており、子供たちや多くのスイ
マーにとって既にスポーツの聖地であると言えます。 大規模なプールは、
維持管理等に費用がかかり、採算がとりにくい施設だと思います。だから
こそ、必要性を踏まえ、公共施設として整備する施設だと思います。ス
ポーツフロアとの採算性の比較で結論を出すのではなく、現在の横浜国
際プールの担っている役割、代替施設が存在しないことを踏まえ、床転
換の継続もしくは、通年プール化によりメインプールを存続させてほしいと
思います。 少なくとも、スポーツフロアについては、市内で横浜
BUNTAIを再整備したばかりであり、横浜国際プールのメインアリーナを
同様なスポーツフロアにする必要性が理解できません。 通年スポーツフ
ロア化をすることにより、プロバスケットボールのホームアリーナとしての使用
を想定しているようですが、もともと横浜文化体育館をホームアリーナとし
ており、再整備により使用できなくなることから横浜国際プールを使用し
ていたのではないのでしょうか。横浜BUNTAIの再整備が終了したことか
ら、横浜ＢＵＮＴＡＩにホームアリーナを戻すべきだと思いますし、中区
在住の者としては、横浜BUNTAIにホームアリーナを戻してほしいと思っ
ています。また、横浜ＢＵＮＴＡＩは、バスケットリーグの規定に適合す
る施設として整備しているにもかかわらず、横浜国際プールのメインアリー
ナも同様にバスケットリーグの規定に適合する施設として再整備する必
要はないと思います。そもそも、プロバスケットボールの使用する施設を横
浜市が整備する必要性があるのでしょうか。もし、プロバスケットボール
チームのホームアリーナとして利用するためにスポーツフロアとして整備する
のであれば、隠さずにきちんと市民に対して説明し、理解を得るべきでは
ないでしょうか。 現在もプロバスケットボールチームの試合を開催してい
ますが、5000人程度の観客を収容する施設としては、アクセス環境が
不十分だと思います。駐車場が限られており、近隣にコインパーキングも
少なく、周辺の施設の駐車場も使われている状況だと思います。公共交
通機関も最寄りの北山田駅までが長い階段のみであり、試合後には、
交通規制が行われ、バスケットボールの観客以外のプール利用者や近
隣住民にも迷惑が掛かっています。施設周辺は住宅も多く、多くの集客
を伴うバスケットボールの試合開催には、立地的にも適していないと思い
ます。アクセスの改善を行うとしていますが、できることは限られており、
プール利用者や近隣住民に迷惑をかけないようなアクセス改善は難しい
と思います。
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401 存続希望 観客席の増設不要
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402 プールを利用しています すごく良いプールなので、飛び込み台も含めて、
存続をお願いいたします。

こちらも利用していますが、 メインプールは飛び込み台
もあり長さも50メートルのため、メインプールもサブプー
ルもどちらも存在を希望しています

年間2億円のランニングコストの削減を今後40年間し続けられるかどうか
は誰にもわかりません。つまり残り40年間で80億円の削減が可能となる
かどうかは何も確証がありません。 今後のインフレ、温暖化などが考えら
れます。 現時点の試算を今後の40年間に当てはめるのは間違っている
と思います。 よろしくお願いいたします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
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市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
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403

小学生の頃から、横浜国際プールで行われる競泳大会に出場してきま
した。現在は指導側になり、横浜国際プールで泳ぐ子どもたちを育成して
います。他市の子どもたちは野外プールや短水路プールでの競技が強い
られる中、横浜には国際プールがある、ということがハマっ子としての大き
な誇りです。国際大会も実施されるあの大きな舞台に立つことが、小中
高生スイマーにとっての目標であり、価値となっています。コロナで利用者
は一時的に減ったかもしれませんが、水泳人口は減っていないはずです。
また、中学や高校の野外プールでしか練習のできない子どもたちも大勢
います。一年を通して競技に取り組める環境の整った場所というのは非
常に貴重です。ぜひもう一度、プール存続を検討していただきたいです。
よろしくお願いします。

プールをなくしてまで設ける必要があるのか、甚だ疑問
です。マンガを読める場所なら、図書館の充実や拡充
でもまかなえるのではないでしょうか？　プールをなくした
ら替えがききません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

404 アリーナは他にもある プールは絶対数が少ない

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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２５ｍプールは各地に有るが５０ｍプールは無い。 文化都市をうたう
横浜ならば、正式な競技会が出来るプールは是非とも必要と考える。
折しもオリンピックが開催中で子供達がその泳ぎを観て居たら５０ｍプー
ルの良さが 分かる筈。 また今後正式な競技会を観る機会が有ればそ
の魅力に囚われる筈。 是非一般市民の健康維持の為にも一般市民
が自分で体を動かす機会を奪わないで下さい。 観るスポーツも良いが自
分で体を動かすスポーツを推奨して貰いたい。 その為にも５０ｍプール
は是非継続を願う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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メインプールのプールとしての継続を希望します。 横浜市の貴重なレガ
シーです。 世界に通じる施設は今の横浜市には他にありません。  折し
もオリ・パライヤー、首都圏でこれだけの施設を無くせば水泳のみならず飛
び込み、AS、水球あらゆる競技、並びにパラ五輪の3割のメダル数を占
めるパラ水泳の競技の火を消し、障害者スポーツ及び社会進出すら危う
くします。横浜市は歴史に汚点を残すことになります。それは関係団体と
協議をしなかった横浜市の不作為と怠慢のためです。

メインプールと一体でこそ活用の幅がある施設です。
少なくともサブプールだけでは国際プールとは言えませ
ん。また再整備案で席数の増加をするとありますが、こ
れで市区町村の大会でも出来ると考えるのも浅はかで
す、 先日の横浜市民大会ですら参加人数、準備運
動・クールダウン・導線ほかの面で開催できないことを
知っていながらあるいは調べもせずに案を出したのは市
の能力不足もしくは悪意も感じます、

あの場所は売店に戻してください。 子供たちは泳いだ
あとあの場所で喫茶し懇談できる場所でした。おためご
かしの漫画、遊具でプールを無くした詫びを演出するの
はやめてください。 子どもに限らず、漫画を本の状態で
読むと思うこの計画の立案者及び認可した責任者、
市職員そして市長は、わざわざ子どもが足を運んで漫
画を読みに来るのか、少しは想像力を働かせてくださ
い。教育熱心な親が多いこの地域で、子どもが集まる
はずがありません。

国際基準のレガシーたるプールと、計画に見え隠れするプロバスケット
ボールチームのホームアリーナとする3流の転用体育館では比べようもあり
ません。たかだか２億円程度の予想財政効果で公共施設を一企業た
るプロバスケットボールチームに専用使用させ、結局赤字を垂れ流す、ま
たその改修費用に20億超（積算不明のためおそらく倍は掛かる）を使
うとは、市民に対する裏切りであり、またもし改修会社やその後の運営に
サウンディングの担当社やプロバスケットボールチームが絡むのであれば受
託収賄、特別公務員職権濫用等の罪にも問われかねません。 先日7
月24日の市長定例会見でも市職員が市長に助け舟を出し記者の転
換ありきの質問に、市民意見、水泳人口の減少、副市長説明根回し
資料の否定、疑念ばかり深めました。パラ団体を無視したことを含め、意
見募集を横浜市が出して良い前提が崩れています。一度全てを引っ込
め1から説明会をやり直し始めに前提条件無しの意見募集をするところ
から始めなくてはいけません。 もし強行する場合はプロバスケットボール
チームとサブプールを使う水泳競技者はこの先ずっと悪感情を抱くことに
なります。それは調整をしなかった横浜市の責任となります。地域に根ざ
すバスケチームがこれでは、排斥運動が近々起こることも無理からぬこと
だと思います。看板選手が移籍した一因も市の怠慢にあると考えます。
今後の地域の発展に必要な横浜国際プールという施設、無理な再整
備計画という廃止計画は止めるよう意見いたします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

407

横浜市 ご担当者様  いつもお世話になり有り難うございます。  ５０代
男性、会社員、青葉区在住でです。存続を強く希望します。 中学より
水泳を始め、４０年以上続けています。２５メートルプールでは、 ター
ン後にすぐ対岸についてしまうため５０メートルのメインプールを愛用して
います。  月１～２回の利用ですが、体調のバロメーターとして重宝して
います。頗る良好な健康を 維持出来ているのも横浜国際プールのおか
げです。仕事の方も、想像以上に衰えを感じず 未だにバリバリ出来てい
るのも横浜国際プールのおかげです。  横浜市民として、存続を切に希
望いたします。 宜しくお願いいたします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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今回のパリオリンピックでも市内学校の選手が出場していましたが、やはり
選手を育てるためには環境が必要不可欠です。横浜国際プールのよう
な国際大会も行えるプールで泳げるか泳げないか、そのような経験も選
手を育てることに繋がっていくと思います。上位大会に繋がるような神奈
川県内の試合を、国際基準のプールで行えているからこそ選手が育って
いくのです。横浜市出身、横浜国際プールで活躍していた選手が、日本
代表として世界で活躍することによって、観ている者は元気付けられたり
勇気をもらえたりもします。横浜市は水泳選手を育てることを放棄し、横
浜市民が水泳から喜びを得ることを奪うつもりでしょうか。  横浜国際の
利用状況をみると、プールの一般利用者が減っていると言っているもの
の、体育館の一般利用の方が少ないのは明らかです。人口が減っている
のを無視し、単に利用者数だけで利用者が減っていると言うのは説得力
に欠けるのではないでしょうか。 体育館の一般利用が少ないのにも関わ
らず、敢えて体育館にする理由が分かりません。  観戦するだけでなく水
泳は、老若男女の健康や体力を増進、維持することのできるスポーツで
す。横浜市民の健康増進、維持することのできる施設をも奪うのでしょう
か。 横浜市長をはじめ議員は自分たちに関係するメリットだけを主張し
ているように感じられ、横浜市民として非常に残念に感じることが多いで
す。  横浜市全体や神奈川県、日本水泳界にも影響力のある横浜国
際プール、メインプールの廃止には絶対に反対です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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国内の主要大会の多くを実施している国際プールは横浜市だけでなく全
国で必要とされている施設です。  だそうです。 パラでは聖地と言われる
場所です。 そんな横浜のかけがえのない施設は廃止すべきでは無いで
す。 メインプール存続してください。 現状のままでもバスケできますよね？
プール廃止したら泳げませんよね？ どうしてどこまでしてプール無くすので
すか？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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プールとアリーナの両方を残して欲しい。床転換工事の時間、コスト削
減、自動化などの工事を行えばよいのではないな？ 水泳の国際大会が
すぐ近くで行われていることもプロバスケットボールチームの本拠地として使
われていることもどちらもなくしたくない。

メインプールがなくなるのであれば、50mの通常開放も
してほしい 概ね賛成

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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メインプールでは老若男女問わず、数多くの大会が開かれています。家
族みんながメインプールで泳いでいます。潰して欲しくないです。まだまだ
使えると思います。わざわざプールを潰して体育館にする必要はないと思
います。それよりもプールをより強化する方向にした方が、横浜市として大
会誘致等できるのではないでしょうか。

観客席が少ないので、席を500席にしたところで大規
模な大会はできないと思います。

民間の漫画喫茶や図書館に行くと思います。なぜ北
山田に漫画ライブラリーを作るのか不明です。それより
も自習室やテレワークができる施設の方が良いと思いま
す。それか、民間のコーヒーショップ等に入ってもらったら
どうでしょうか。

プロバスケットボールチームを支援するのは良いが、横浜市が大規模な税
金を投入して施設を作るのは違うと思います。バスケ以外も市民や市民
以外がより利用しやすいように、もっとアクセスが良い場所に作るべきだと
思います。プールをわざわざ潰す必要性を感じないですし、投入した資金
の回収が本当にできるのかも疑問です。再整備に反対です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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メインプール廃止に反対。従来のあり方の存続を希望。 昨今の情報を
見ていると本件は疑念でしかない。 BUNTAIを体育館として使用せず、
プールを廃止して体育館にきりかえる。 まずは本来あるべき姿で使用で
きていないBUNTAIをどのように利活用するのか議論することがさきでは
ないのか？なぜそんなにプールの廃止を急ぐのか？ 繰り返すが疑念でな
らない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

413

九州から横浜に引っ越してきて5年になります。 パラスイマーの友達が年
に2、3回国際プールで行われる大会に出る時応援に行ってます。 本当
だったら頻繁に会える事が出来ない距離なのに、偶然にも家から近い国
際プールで大会が行われる事によって離れていてもこうして会う事が出来
てます。  国際プールがなくなってしまうとパラの応援もなかなか行けなくな
ります。 困ります。

家からも近く子どもの学校のプールがない時期は練習
でよく利用してます。  なくなってしまうと本当に困りま
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

414

北山田や、都筑区のランドマークである横浜国際プール 、以前住みたい
街として【北山田】が選ばれたことがありました。 施設維持費や、費用対
効果など、行政にとってみれば確かに再整備計画が出ることはもちろん
理解してます。  我々住民にとってみても、そのシンボル的な施設はやは
り生活の一部になってます。  また、今の時代、小学校や、中学校などで
の水泳の授業が、約1週間程度しかなく、我々が子供時代には夏休み
といえば毎日プール教室があったのに対して、ゆとり教育？の悪制度によ
り現在の教育機関の堕落によらなくなっていることから、横浜市が率先し
て小中学生向けに夏休みに利用を水泳教室とかを企画さて、利用価
値を創造すれば良いと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

415 メインプールで毎週泳いでいます。閉鎖せず存続して下さい。よろしくお願
いします。 現状のまま。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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横浜市唯一の50mプールであり、駅からも近く、何度もレースで泳がせ
てもらった思い入れのある自分にとって特別なプールです。また、このメイン
アリーナから全国や世界に羽ばたいていった選手が多数おり、横浜の水
泳にとってとても重要な場所でもあります。どうかメインプールを存続させて
ください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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市内に住む障害者です。自分で泳ぐことはないのですが、パラ水泳の選
手には勇気づけられ、応援してきました。  横浜国際プールは、オリンピッ
クやパラリンピックの選手を育ててきました。特にパラリンピックの水泳選手
にとっては「聖地」といっても過言ではない大事な場所です。  スタッフには
25年以上にわたる国際ルールでのパラ水泳大会を運営してきたノウハウ
の蓄積があり、車いすや義肢義足を使う身体障害者をはじめ視覚障害
や知的障害の受け入れにも対応できるインクルーシブな体制が整ってい
ます。  「泳ぐ」ことの素晴らしさを誰もが体験できる場所として、プールの
維持・整備を進めてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

418
大会や大会への練習など色々な場面で使わせていただいています。私が
今まだ出た大会の一回を除く全ての大会が横浜国際プールでたくさんの
思い出があります。このプールが壊れるなどではない限りこのプールで泳ぎ
たいです

冬も開いていて大会と同じ仕様の飛び込み台を使って
練習することができるのがとてもいいです

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

419

インクルーシブの意味は？ インクルーシブの意味は、「すべてを包括する、
包みこむ」ことです。 障がいの有無や性別、性的嗜好、人種など、私た
ちには同じ人間であっても様々な違いがあります。 このような違いを認め
合い、すべての人がお互いの人権と尊厳を尊重し合いながら生きていく
社会をインクルーシブ社会といいます。  このようなことを横浜市が目指す
とすれば、パラ水泳の聖地であるメインプールをなくしてしまう事は パラス
ポーツやパラ水泳を目指す未来の子供達を私たちの社会から「排除（イ
クスクルージョン）」 しようとする冷たい横浜市に見える。 市長は市民の
要望を聞くと言って当選したのではないか？  横浜に他に同規模の施設
が無いならばメインプールを存続させるべき。 行政が効率、金儲けに走る
と弱者やマイノリティを潰すことになる。 横浜市がそのような企業と癒着、
利潤だけを追うから横浜市の人口が減るのだ。  存続を希望する。変な
新しい箱物はもう止めて。

新聞の記事（7/26のWEB記事）  　横浜市が再整備事業計画の
素案でメインプールの廃止と通年のスポーツフロア化を打ち出した横浜国
際プール（都筑区）について、障害のあるスイマーの「聖地」であるとし
て、パラ競技団体がプール存続を訴えている。東京パラリンピックのレガ
シーとして始まった「インクルーシブ水泳競技大会」が同所で開かれた14
日、団体の代表者が市幹部と初めて直接面会し、「市が目指すインク
ルーシブなまちづくりを考えて」と思いを伝えた。  こんな記事を書かれて、
恥ずかしいと思わないのか。 横浜市は今や　「全国区」で非常識自治
体と成り下がっている。 傍聴ブロック、いじめの文言削除、ごはんなしカ
レー、冷たい冷弁をいいかげんな工場で随意契約で 作らせている。素晴
らしい価値のあった旧市庁舎をマンションも買えない価格で叩き売る。
環境破壊の花博（GREENWASH×EXPO 2027）  今回、再整備
という名目で横浜国際プールを潰せば、大きな禍根になることは間違い
ない。  市民に知られなければ何をしてもいいと思わないで頂きたい。 公
共の施設は商業施設と違うことを肝に銘じるべき。 恥ずかしい最大自治
体、横浜市。 いい加減にしてください！！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

420

水泳関係団体からプールとして存続することの要望が出ているが、ならば
と他の競技の関係団体(バスケの他バレーボール、バドミントン、卓球、ハ
ンドボールなどの体育館利用競技)にも意見聴取すれば、どの団体もこ
のアリーナを使えるようにして欲しいと言うだろう。これは、利用機会の拡
大と考えれば当然のことだ。 しかし、もし、これら意見を集約して、多数
の種目の束と水泳を数の理論で比較して、「水泳以外のニーズが高い」
としてプールを廃止するならば、それは誤った判断である。 なぜなら、水
泳競技には他に利用できる施設がないからである。利用機会が増える
競技がある一方で、機会が減る競技が出る場面はあったとしても、機会
が無くなることはあってはならない。 ましてや、横浜市は370万人以上の
人口を抱える日本最大の政令市である。それだけの市に総合水泳場が
1つもないということがあっていいというのならその理由は何であろうか。 市
民のスポーツ振興、健康づくり、インクルーシブの推進に大いに寄与して
いる機能を失くしてスポーツ推進計画の目標が実現するとは思えない。
特別市を実現して多様な市民ニーズに応えるとしていることにも逆行する
行為である。

メインプールの代替機能を果たす機能強化の整備計
画になっていない。 利用者ファーストに考えていないこ
とが明らか。 現在のサブプール利用者にメインプール利
用者を足してキャパが足りるという説明がどこにもない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

421 室内プールは必要です。  良い施設です。  無くさないでください。 大会では、アップやダウンで必要です。
老朽化でもなく、利用者が少ないわけでもない施設を 改装してまでプー
ルをなくす必要性はなんでしょうか？  プールの存続をもう一度かんがえて
みてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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神奈川県内で大きな大会を開催できるメインプールを売り上げだけを根
拠になくすとは論外である。一部の議員の思いつきだけで、議員の票集
めのために、市民の健康を保障できない横浜市の政策は笑止千万。実
際にメインプールで開催されているあまたの水泳競技大会を視察したこと
がある人間が提案しているとは思えない。メインプールの体育館化には断
固反対である。

そもそも議員の思いつきや票集めでなぜ横浜市全体が翻弄されるのか。
議員もそうだが公務員は全体の奉仕者であって一部の者の利益を守る
ような施策は無意味かつもはや暴力である。くれぐれも有意義な運営を
努めていただきたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

423 水泳部の後輩たちがこれからも力を発揮できる場所を残してあげたいの
で、メインアリーナは残してほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

424

毎年メインプールで泳ぐのを楽しみにしています 世界水泳でも使われた
価値のあるプールだと思います 他にも泳ぐのを楽しみにしてる人がこれま
でそしてこれからもいると思います そして国際プールは他の物に変われな
いかつこれ以上にないニーズを現在も満たせているとも思います　 しかし
プールを維持するために多くの費用がかかります。だけれどそれにも勝る
人々の思いがあると私は思うので横浜国際プール再整備事業計画に反
対です

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

425 このメインアリーナはなくならないでほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

426 広くメインプールも適切な温度で泳ぎやすい。 メインプールほど広くはないが大会で使うには十分使い
やすく、泳ぎやすい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

427
横浜市唯一の長水プールを廃止するデメリットについて市長を始め関係
者はどのように考えているのか？ 今までのやり方で赤字なら、それを埋め
るような施策も考えずにバスケコートにすることは反対です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

428 私が初めて泳いだ長水路がここです。 そして、まだまだ泳ぎたいです。
プールは残しておいて欲しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



429
メインプールを無くす事に非常に憤りを感じております。 メインプールを無く
すことで水泳としての競技の規模自体が縮小するでしょう。 このプールで
は数多くのオリンピック選手を排出しそして年に数十回もの水泳大会が
行われています。 今一度お考えを。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

430

横浜市民において室内の50mプールは大変貴重なものであり、私たち
学生の練習の成果を発揮するのに必要不可欠である。 また、サブプー
ルだけを残した場合、本番直前直後の アップやダウンが出来なくなる他
観客席が少なく、 大会を行うには少々不十分と感じる。 世界大会等
でも使用が可能になるプールを無くしてしまうのは横浜市にとっても不利
益であると感じる。 以上の理由からメインプールは存続させるべきであ
る。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

431 なくしてほしくない なくしてほしくない なくしてほしくないです なくしてほしくないよ

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

432 国内で見てもまだ貴重な50mプールであり、大きな大会の会場としても
利用される重要な施設だと感じている。

一般に公開されているプールの中でこれほど清潔なも
のは少ない。自分含めて毎週プールに通いたい利用者
は多いと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

433

国際プールが無くなってしまうと大会や練習で使用する際に、より遠い所
で行うことになってしまいます。そしたらより行き帰りに時間がかかり、勉強
する暇や休む暇がなくなってしまいます。また、大会などでいい記録を出
し、オリンピックなどに行くのもみんなの夢でもあるので、練習場所を無くさ
れては困ります。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

434 大会が多くあるし通いやすい所、そしてとても泳ぎやすいので残して欲し
い。

多くの人が利用していて、普段学校でやるプールより大
会に近い感じで体を動かせるのでのこして欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



435 無くされたら本当に困る まじで無くさないで

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

436 残して欲しい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

437 大会が多くあるので残してください 使うので残してください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

438 絶対になくなってほしくないです。 水泳大好きです サブプールは泳ぎやすくて大好きな場所です！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

439 いつも使わせていただいて、すごく助かったし、大会でここでベスト出せたの
忘れません。 なくならないで欲しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

440 無くなられたらめっちゃ悲しいです

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



441
水泳に携わられる方々にとって、メインプールはとても重要な施設だと思
います。ぜひ残してほしいと思います。横浜市に国際基準のプールがない
のは残念すぎます。

こちらも存続でお願いします。地域の水泳をされる方
は、貴重な施設と考えています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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多くの市民がプール施設として利用してる中で、実質１スポーツクラブの
ためにスポーツフロア化するのは反対です。  プールは他の横浜市内の施
設では替えが効きません。  一方でスポーツフロアはほかで替えが効きま
す。プロバスケットボールチームはBUNTAIを使えばいいし、もしプロバス
ケットボールチームがBUNTAIを使うことになっても昨今のチケット売り上
げ状況を考えれば、kアリーナオープンでライブ需要の減った横浜アリーナ
をそのまま使えばいいと思う。 他のビッククラブが1万人規模のアリーナ
使っている中で、たった6000人規模のアリーナを再整備しても、今後使
われなくなる恐れが大きい。アリーナ建築ラッシュがあったのにこれ以上ア
リーナを作る必要性は感じない。老朽化が他のアリーナと同時期に始ま
ることも合わせて。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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この再整備にかこつけて、横浜国際プールの安全管理がきちんと行われ
ていないという問題がある。2025年までにするべき特定天井脱落防止
工事をいまだに行っておらず、結果として工事が法定期限を過ぎるため、
国からの補助金（事業費の３分の２）が受けられない。浮くはずだった
その費用は市民の税金が余分に使われ、税金の無駄遣いである。ま
た、メインプールの床転換によってプール底のタイルが傷んでいるため、今
年は水深2mで固定しており、子どもの利用制限がされたり、ウォーキン
グコースが無くなっていたりして、一般利用者を遠ざけてしまっている。

サブプールのみ残し大会開催時は仮設プールを設置、
その設置費が６億円とされているが、福岡世界水泳
での設営日は100億円であり、見積りが甘い。 サブ
プールを500席に増席しそこで小中高生の県レベルの
大会を行う考えであるようだが、選手も観客も1000
人を超えており、キャパシティ不足である。

この再整備計画は、公設公営の横浜国際プールを、アマチュア（市
民）がスポーツをする施設から、プロスポーツを観る興行施設へと変貌さ
せてしまう。 いくら市側が会見等で否定しても、要素が全てプロバスケ
チームへの格安アリーナ提供と考えざるを得ない内容である。プロチーム
であるから民設民営のアリーナで採算をとればいい話である。公設公営
の施設は市民が活動するために使われるべきである。 ・数値を都合良く
解釈をしている点：例）2023年度のスポーツフロアとプールの市民利
用人数（競技団体の優先利用を除く一般市民（個人／団体）の利
用人数）は、体育館0.1万人に対しプール3.9万人である。2022年
度にスポーツフロアの利用者数がメインプールを超えたのは、プロバスケ
チームの試合利用分（観客含み）で増加したからであって、その分一
般市民の利用が減少しているのと、メインプールでの大会利用はコロナ禍
対応で無観客や出場枠制限を行っていたことを考慮に入れていないから
である。 ・パラ水泳の聖地である歴史も完全に無視し、水泳水中競技
に関することについては調整も行わず、完全に置き去りにしている点 ・通
年フロア化の副市長報告でバスケチームの利用（貴賓席等）が念頭に
置かれている点 ・包括外部監査に一本化を提案させている点

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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メインプールは廃止する必要がないです。  商業バスケ用の体育館にす
る意図が不明です。 工事を発注する業者が潤うから行うのでしょうか？
首都圏でも稀な国際基準プールをどこにでもあるような転用バスケ体育
館に変えるのはやめてください。  最後に。 横浜市に住みながら日々発
信されるニュースに憤りを隠せません。 横浜市教育委員会の不祥事に
は横浜市に住みたくなくなるような気持ちで一杯です。 何も責任を取ら
ないトップ。  たまには当たり前の決断をしてください。。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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横浜市内でここまでの設備の整ったプールはありませんし神奈川県でも
随一だと思います。 今後、同じようなメインアリーナを作った場合に何百
億とお金もかかるし、たった数十年でこのメインプールを使用できなくする
のは全く納得できない。ここにはパラやフィン、などの大会のメイン会場にも
なっているし飛び込みもある、国際基準に合っていないと言っても国内の
主要な大会は問題なくできる。国際大会なら東京のアクアティクスや福
岡でやれば良いし。国際にこだわることはないと思う。維持費用がかかる
から赤字になっている といってもこれに代わる施設を作ればもっとお金もか
かるし、体育館の代わりはとこにでもある。バスケットの試合会場なら横
浜アリーナでもできる メンテナンスをしてまだまだ使用できるこんな素晴ら
しいプールを無くすメリットはないと思います

サブプールの客席を増やす予想図みたいなのが書かれ
ていましたが、真剣に考えて書かれているのか素人でも
考え付く予想図でモット良くしようというおもいが全く伝
わらない。

素人考え、単純すぎ、これでメインアリーナのプールを廃
止してまでの収益率があがるのか疑問。黒字になるの
ではなく赤字が減るだけだったら お金をかけてまでやる
必要はない。国際プールの廃止の構想はどこから来た
ものなのか？具体的にどこからの意見や要望でこのよう
な構想が生まれたのか回答してほしい。

なし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



446

国際基準を備えたプールは存続させるべき。 水泳は生涯スポーツであ
り、子供の習い事第一位であるにも関わらず、素案に通年プール使用の
選択肢が無いことは極めて遺憾である。  市内唯一の長水路を「儲かり
ません」「維持できません」「潰します、新しくスポーツフロア造ります」こんな
言い訳を晒して、横浜市の管理能力の無さを浮き彫りにして、恥ずかしく
ないのか？  何よりこのプールは市民プールとしての役目に留まらず、アマ
水泳の聖地としてのレガシーがある事に横浜市は今一度考える必要が
ある。  横浜市は「国際都市」を掲げているはずだが、易々と国際基準
のプールを潰す発想に心底呆れています。  プロバスケットチームの面倒
は見る必要はありません。 この10余年、どれだけ手助けをしてきました
か？ いつからプロバスケットボールチームは横浜市所有のチームになった
んでしょうか？ 特定の民間企業に便宜を図る必要はありません。 行政
が介入しないと存続できないプロスポーツ企業に何故、肩入れするんで
すか？  何度も申し上げますが、国際プールは市民プールです。 プロス
ポーツ企業の物ではありません。

ここだけ残しても意味がない サウンディングでヒアリングした団体、企業名を明らかにせよ

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様が
スポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様
に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

447 いつもプールの大会や練習でお世話になっているので無くならないで欲し
いです

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
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448 残しておいてほしいです。 特にないです。 特にないです。 特にないです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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最大の問題は、水泳関係団体など利用者団体が計画に納得も同意も
していないまま、素案が示されていることです。水泳団体や関係者との連
携なしには施設運営や事業展開はできないはずです。一方で、市はプロ
バスケットボールチームのホームアリーナとして試合の8割の会場確保に協
力することを指定管理者に求めており、通年スポーツフロア化はそのため
の変更にみえます。これらを見ても素案策定のプロセスに不透明さを感じ
ざるを得ません。  横浜市では、市民が反対する中で公園プールが廃止
されたり、一部の学校での水泳授業が民間スイミングスクール等に委託
されたり、学校の建て替え時にプールをつくらない方式などが進められてい
ます。市民や子ども達が水泳に関われる環境が少なくなっている中で、
本市施設としての国際プールのメインプールは、新たな水泳授業の活用
など可能性を見ても、その存在意義はますます高まっています。  以上の
ことから、メインプールを存続する再整備計画とすることを求めます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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この設備を横浜BUNTAI並みの設備に変更するのは２０億円では足
りないと見ます。プール仕様なので天井が明るい、弱い。ここをバスケット
用に変更するためには屋根の架け替えに準ずる対応が必要。大きなモニ
ターを吊るし新基準の地震対応をクリアすることが最低条件。 また、無
用に大きな空間なため、夏場の空調は相当な電力を要することから運
用コストもかなりなものとなる。 また、ただでさえ利用料がさらに高額とな
るので利用率が低い平日の一般スポーツ利用がなくなることを想定すべ
きと考える。今まで利用が多いかったテニス、ハンドボールなどは暗い、高
い利用料となることから屋内は申し込む人はいないとみるべき。 極めて
無理が多い計画となっている。詳細検討を行わず方向性を決定すること
はあまりにも危険。詳細の検証とともに、所管局へのその責任も明確にさ
せなければいけないと思います。

反対活動があるうえでこの事業計画を強行するのは市としていかがなも
のか。本計画を見る限り、相当な雑さが目につき所管局の手抜き、もしく
は虚偽があるものと推察しております。市として所管局とは別の部署にて
の今一度検証が必要と思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



451 市民水泳大会に参加しました。 このプールの存続を希望です。 いち市
民としての毎年の楽しみを奪わないでください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

452

横浜国際プールをトレーニング目的でメインプールを週1回程度使用して
います。 今年度から、一般利用時の水深も2mとなり、本格的なトレー
ニングができるので、大変満足しています。  施設自体は竣工から20年
以上たち、古い箇所も見受けられますが、当プールは神奈川県でも最
大級の施設であるため、閉鎖になるのは大変残念な気持ちです。  プー
ルが国際大会基準を満たしていないとの事ですが、それは時間が経てば
ある程度は仕方のない事で、プールに限らず他の施設でも起こりうること
です。  国際大会の周知が難しいのであれば、せめて主要な国内大会
を周知するのは出来ないのでしょうか。 このような素晴らしい施設にも関
わらず、大きな大会が無いのは寂しいです。  もしスポーツフロアに一本化
するのであれば、他の所に代替施設を造っていただきたいです。

サブプールで市民大会の開催は可能 との考えもあると
の事ですが、横浜市民大会の参加人数を考えると現
状の施設では物足りないようにも感じます。  また、メイ
ンプールと比較すると、「ちょっと良いとこの市民プール」
感が拭えず、施設として物足りない印象です。

公共交通機関では、路線バスか北山田駅から長い階
段を登る必要があり車での来場がほぼ必須なので、 メ
インプールが廃止され、サブプールが本格仕様になった
場合、子供が主に利用するであろう、マンガや遊具の
必要性については、あまり感じられません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

453 存続希望。体育館になど、する必要がない!

長水路であるメインプールを廃止し体育館にする案に、断固、断固反対
致します！！このプールを廃止する代わりに、新しく作る計画でもあるの
ですか？そもそも、床転換工事に5000万円かかるのは、承知の上で
行ってるのては？世の中のスポーツは、バスケットだけではありません。プロ
バスケットボールチーム、ただ1チームのためだけに、実績ある長水路プー
ルを廃止するなど、もっての他です！！市民になんのコンセンサスもとって
ませんよね？どれだけの市民が、この件を知ってるのですか？どれだけの
市民が、メインプールの廃止に同意したのですか？うやむやなまま、バスケ
に魂を売る行為に断固反対致します！！！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

454

メインプール存続を希望します。利用料金が上がっても良いです。 スポー
ツフロアの利用者数がメインプールのそれを超えたとありますが、その数字
の大部分がバスケットの観客と聞き、とても驚いています。市民のスポーツ
施設なのだから、スポーツ施設の利用に限った比較にすべきでしょう。 パ
ラ水泳に何も配慮していないのもおかしいです。

メインプール存続のうえ、現状維持でよいと思います。 不要です。こんなことにお金を使うのはやめましょう。
プロバスケットボールチーム族議員という方々がいて、彼らが計画を推し
進めていると知りました。市民の大切な施設を潰して特定の企業のため
に税金を使うのは許されることではないと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

455 区のプールと市のプールは清潔度も設備も全然違います。市民のプール
です。是非、残して頂きたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

456

国際都市としてメインプールを存続するべき。福岡市など他都市と比較
して水泳環境が著しく劣る。スポーツフロアとの床転換に費用と休止期
間がかかることが問題ならば、スポーツフロア化を止めるべきである。バス
ケットボールチームはBUNTAIを利用すれば良いはず。横浜市全体とし
ての最適化を考えるべきである。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



457

年1回、夏の市民大会で長水路を泳ぐことを楽しみに、また泳ぐ目標に
して、親の介護の毎日も普段は近所のプールで練習し気分転換し、日
常を頑張って来ました。 メインプールで泳げる楽しみと達成感を奪わない
で欲しいです。 経費はかかっても、水泳王国神奈川＆横浜市のイメー
ジの継続、未来の子供達の投資でありつづけるべきだと思います。 存在
価値は、利用回数だけで図れるものではないことを知って頂きたいです。

メインはメイン、サブはサブの役割があると思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

458 メインプールが無くなると、水泳の大会が開けなくなるので、残してほしい
です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

459
50mのプールは貴重だから無くさないで欲しい。イメージにある遊具みた
いなのは、サブプール側に使ったら良い。ファミリー席はあっても良いと思
う。

25mプールは他にもあるので、こちらをバスケットコート
等にしたら良いのでは。

幅広い世代が自由に訪れ、となっているが、北山田駅
から、あんなに長々と階段を登って、ベビーカーの人やご
高齢の人がどれだけ集まるのか疑問である。

北山田駅からの階段は屋根もなく、真夏の大会を観に行くとき、倒れそ
うになる。まずはそちらを整備してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

460
僕が近場で練習できる唯一のプールが国際プールです。僕も僕の友達も
国際プールでの大会のために練習を頑張っています。僕の夢は国際プー
ルの大会で表彰されることです。どうかメインプールを無くさないでください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

461
メインプールを廃止しないでほしい。転換経費が理由なら、メインプールを
通年化してほしい。水泳はプールでしかできない。代替施設はない。現
在行われている長水路競技会が継続できるようにしてほしい。市民がス
ポーツを「する」環境整備こそ、税金でするべきことだ。

シンクタンクのスポーツ環境に関する都市ランキング(2022.4.28)で、横
浜市は総合1位であるが、それはスポーツを「見る」環境のスコアが突出
して高いことが要因で、一方、「する」環境は平均よりも小さいスコアに
なっていると評価されている。「見る」環境はもう十分であり、「する」環境
を整えるべきなのだ。「データに基づく透明性ある政策決定」を謳う横浜
市政において、これを見過ごすことのできないはずだ。市長がたびたび言う
ように、再整備は税金を使うことであるし、「インクルーシブな社会の実
現」のために、市民がスポーツを「する」環境、とりわけ生涯スポーツである
水泳の「する」環境を奪う再整備をしてはならない。ましてや商業スポー
ツのために蔑ろにするなど、断じてならない。 そして、再整備にあたり、全
てを記録して残す、透明性ある政策を決定を求める。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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そもそも横浜国際プールは水泳用のプールとして作られたものであり、ア
リーナとして使うために作られたものではないはずです。それに学生たちの
様々な大会などはこのプールを使って来ました。それをなくすのはどうかと
思います。このプールは学生たちの想いが詰まっています。そのようなことか
らメインプールをアリーナとしてスポーツアリーナ的に使うことには反対です。
逆にバスケで使えないってなったらどう感じますか？

サブプールの設備強化についても反対です。たった150
席増やしたところで市大会ができるようになるとは到底
考えられません。神奈川県は水泳強豪です。将来有
望な芽を摘みたいんですか？ちゃんとスイマー目線で考
えてください

横浜国際プールは言ってしまえば運動するための施設
です。漫画や遊具など運動とかけ離れたものを置くこと
には反対します。

そんな整備する空間はありません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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メインプールを潰してスポーツフロアのみにするのはどうかと思う。ここのメイ
ンプールはパラ水泳の聖地と聞いている。インクルーシブスポーツを推進す
るというの方面から考えても潰すべきではないと思う。 スポーツフロアなら
市は公金を使ってBUNTAIも作ってる。メインアリーナを全シーズンスポー
ツフロアにしてバスケチームのホームにするというのなら、BUNTAIでも十
分でしょう、このBUNTAIだって利用料が高過ぎて市民が気軽に使えな
いのは問題だと思う。 市営のプールはどんどん減っている状況(老朽化と
言うのはわかるが補修もせず放置しているものもある。私たち市民が払っ
ている税金はこういう事に使うべき)、国際基準を満たすプールという事も
考えて残すべきと思う。

当然そのまま残してほしい。

横浜市は歳入では住民税の割合が多いのに、実際に市がやる事は市
民はどうでもよく企業しか見ていないというものばかり。 もっと市民目線で
あらゆる事を考えるべきと思う。 横浜市は公金は好き勝手に使えるお小
遣いかなんかと勘違いしていませんか？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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政令指定都市として日本一の横浜が長水路のプールを持たないという
のは、恥ずかしい限りです。 近隣の東京にアクアティクスがあるからとの考
えなら、なおさら情けない話です。 市民スポーツ、パラスポーツの場所を
確保する義務が300万都市にはあるはずです。再考を強く求めます。

メインプール存続するにしても、空調設備は完備するべ
きです。この異常気象の中で当然の話だと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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メインプール存続をお願いします。 ジュニアスイマーの夢、パラ水泳の聖
地を潰さないでください。プロバスケットボールチームはBUNTAIを利用し
てください。 メインプールを潰してしまうと国際基準の50mプールとダイビン
グプールで開催されている多数の水泳競技大会が開催できなくなりま
す。(競泳、AS、水球、飛び込み、フィンスイミングなど) 小中高校生の
県レベルの長水路大会が無くなると、水泳王国ともいえる横浜/神奈川
のジュニアスイマーが成長機会を失ってしまいます。また、パラ水泳界に
とっては「聖地」であり、バリアフリーの当プールは欠かすことができません。
市から神奈川県への照会や相談はされておらず、県としても他の施設
(相模原や平塚)で全て代替開催するのは難しい状況です。 サブプール
は50mプールとして利用可能な作りにはなっていますが、観客席数が
350程度と少なく、プールサイドの幅が狭いなどの問題があります。また
ウォーミングアップ用のプールが無いことにもなるため、仮に客席500程度
に増やしたところで長水路大会の開催は極めて困難です。（神奈川県
高体連や中体連の長水路競技会では約2,000名の参加者、コーチ、
応援の家族などでメインプール4,000席が埋まっている状況）

計画素案には「スポーツを通じた次世代を育む」という副題がついていま
すが、育むどころか次世代の夢を潰す計画です。 通年スポーツフロア化
の背景として「平成23年度から30年度でメインフロア利用は111%増、
一方メインプールは15%減で令和4年度にはスポーツフロアの利用者数
がメインプールを超えた」としています。 しかしこれは市民のスポーツフロア
利用増加ではありません。大半を占めているのはプロバスケットボールチー
ム試合の観客です。 令和４年度 横浜国際プール事業報告書による
と、メインフロア利用者は13.8万人、メインプールは7万人ですが、メイン
フロアのうちプロバスケットボールチーム試合が10.6万人を占め、市民
(個人・団体)利用者数はたった0.1万人弱つまり千人も使っていないの
です。一方メインプールの市民利用は3.5万人と圧倒的に多く、メイン
プールの合計利用人数が減ったのもコロナの影響でほとんどの大会を観
客ゼロで開催した影響が大きいのです。 市民のスポーツ施設にもかかわ
らずメインフロアは市民に使われていません。このような状況での通年ス
ポーツフロア化は、市民の為の公共施設を特定企業の為の興行施設へ
転換することであり、市民がスポーツする場の拡充にはつながらないと思
われます。このような税金の使い方が許されるのでしょうか。 計画の白紙
撤回を求めます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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国際規格のプールを大型都市の横浜市が失うことはしっかりと理解して
ほしい。 床転換のコストが毎年かかるのは理解しましたが大型回収のコ
スト(20億円)を回収するのに20年かかるとなるとコストを理由にするの
は適切ではないのではないか。

子供が集まってくれる場とするためのアイデアとしては良
いと思います。 その為には子供たちの大会をもっと招致
するようにプール・アリーナの施設改修が主となるように
予算を考慮してほしい。

目先の実績にこだわらずに中長期的な横浜市のスポーツに対するありか
たを考えて検討してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。「市内小中高
生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代
を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、イ
ンクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検
討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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今回の横浜市のスイマーをはじめ、神奈川県、全国のスイマーを無視す
る強行策に対して憤りを感じております。横浜に生まれて、横浜で育ち、
地元愛をもって横浜市に勤めてまいりましたが、今回のような一部の意
見を完全に無視した強行策に対しては断固反対です。今回の件で本
当にこのままメインプールが廃止されるのであれば、それは大都市横浜と
して恥ずべき行いであり、市民の意見を取り入れないような市のもとでは
働き続けることはできないとまで思わされました。 これまで、学生をはじ
め、多くの方が横浜国際プールを利用し、現在も多くの大会が行われて
います。横浜市や神奈川県に住む多くのスイマーにとって、大切な施設で
す。 確かに市の収入源にはならないかとは思います。しかし、水泳は生
涯スポーツとして幅広い年代の方々に愛されているスポーツです。それに
も関わらず、興行の面でスポーツフロア化するというのは、「スポーツ推進
計画」という方針に反しているものだと考えます。プールを取り上げること
で、身体的負担の少ない水泳から遠ざけるということは、身体の弱い児
童やお年寄りをスポーツから遠ざけたいという意図があるということでしょう
か？そういった人たちは、バスケットボールの試合を観て、お金を落とせば
良いという考えでしょうか？ 計画が再検討され、市民の意見を無視した
残念な結果にならないことを心から祈っております。

たかだか500席程度に増やしたところで、夏季に行わ
れている様々な大会のほとんどを行うことができなくなり
ます。そういった点はどこまで考えられて、今回の計画が
立案されたのでしょうか？この結論に至ったプロセス・根
拠の明示を希望します。

メインプールを廃止させるための意見を集めるために、
「マンガ」ライブラリーを作るという計画を打ち出す、思慮
の浅さが見受けられます。若者がメインプール廃止にな
びくように仕向けたいだけでしょう？活字に触れるための
図書館と言われた方が、まだ納得がいきます。

体育館を作るのと、プールを作るのはどちらが費用がかかりますか？今
回、横浜国際プールが廃止されれば、未来永劫、この規模のプールを横
浜市が作ることはないですよね？どうか愚策を行う前に、再考し、大都市
横浜として、市民が生涯スポーツをすることができる環境を整えてくださ
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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バスケのことはあまり詳しくはありません。 ですが、バスケは場所とゴール、
ボールさえあればできる競技だと思っています。得点も目視でカウントでき
ると思います。 競泳はそういうわけには行きません。0.01秒争う競泳に
とって、手動でタイムを取ってしまうのは平等ではありません。タッチ板など
整った環境が必要だと思っています。 観客を入れ、そしてウォーミングアッ
プ、ダウンをするために、メインプールとダイビングプール、2つは必要になっ
てきます。 神奈川県で限られたこのような素晴らしい環境を無くして欲し
くないと思っています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

469 メインプールを潰さないで。 特にありません。 不必要。

メインプールを潰してアリーナ化する事は2021年12月の副市長会議で
決まっていたそうですね。 監査では通年プール化も言われているのにそこ
は書かない。 隠して再整備って、カジノを彷彿とさせます。 全て経緯を
明らかにして、 水泳関係団体やパラ水泳界とも合意が取れるように話し
合いをした上で、再整備して下さい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

470 メインプールを潰さないで！ 特にありません 不必要
2021年12月には、すでにメインプールを潰す話し合いがなされていたそ
うですね。 経緯を明らかにして、そこも知らしめて欲しい。 隠して再整備
はカジノじゃないのだからやめて欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



472 国際プールが近くに利用できることが大変にありがたい。将来子供のため
にもなるので残しておいてほしいです。

メインプールと共に交互に利用をしております。両方あ
ることが大変にありがたいです。

アクセス性を改善することでより多くの市民に利用してもらえるようになる
のではないでしょうか。プールを利用したいが階段が大変という老人もいる
のではないでしょうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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横浜国際プールのメインプールは、横浜市で唯一の長水路のプールで
す。 練習場所としても、大会の開催場所としても無くてはならない場所
です。 競泳において、短水路と長水路は全然違うもので、サブプールが
あれば事足りるというものではありません。 神奈川県内でみても貴重な
プールなので、存続を強く希望します。

以前に比べて団体利用の予約の競争率が上がり、な
かなか予約できない状況です。 これでメインプールが無
くなってしまったら、益々予約が難しくなる状況が考えら
れます。

再整備の案の進め方自体、そもそもどうしてメインプールを廃止する方向
で進んでいるのでしょうか。 市議会の質疑なども拝見しましたが、十分な
説明がされているとは思えません。 経緯など、不透明な部分が多すぎま
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様が
スポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様
に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。
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私は水泳選手として20年以上、メインプールを利用しています。 横浜
市民にとってアクセスがよく、国際大会クラスの環境でレースができることは
もちろん、夏の長水路レースへ向けて長水路プールにて練習できます。そ
のため、水泳選手にとっては非常に貴重な環境です。 確かに県内には
平塚総合公園プールやさがみはらグリーンプールといった公認大会用の
長水路プールもあります。 しかし、報道されている通り収容人数が横浜
国際プールのメインプールと比較して大きく劣る点やウォーミングアップの環
境、アクセス面等を鑑みると、メインプールがなくなることを他の2のプール
でカバーできるということは非常に難しいと考えております。 そのため体育
館やアリーナは県内にいくつもあり、代替が効くと思いますが、長水路プー
ルという観点ですと横浜国際プールは唯一無二の存在です。 また、競
泳のみならず飛込やASはとくに練習できる環境が限られている中で、メイ
ンプールが廃止になるという選択は練習環境減少に直結し、競技人口
減少にもつながります。 そのため今回の事業計画はあまりにもスイマーを
軽視した計画だと感じたことが本音です。

サブプールに関しましても素晴らしい環境だとおもいま
す。 一方、メインプールがなくなりサブプールのみとなっ
た場合を考えると相応しくなく、メインプールの残すべき
と考えております。 理由は以下の通りです。 ・メイン
プールと比較して会場面積が小さい。そのため陸上で
のウォーミングアップをする場所が少ない。 ・長水路レー
スとなると、常時ウォーミングアップのできるプールがな
い。 ・観客席収容人数がメインプールと比べて圧倒的
に少ない。試合の際に家族が応援にきても満足に席
が確保されていないと危惧している。また、増設工事を
したとしても施設の構造上、両サイドに座席はできない
と想定しており、メインプールと同等の環境を作ることは
難しい。 ・観客席は急勾配であり、高齢者や障害者
などに配慮した作りではない。現状も観戦スペースはあ
るものの、視界もあまり良くなく、レースを満足してみる
ことができない。 ・メインプールと比較して夏は高温多
湿である。また、冬はやや寒い。些細なことかもしれな
いが、選手はこのような僅かな差に敏感であり、納得の
いくコンディション・メンタリティでレースに臨めない恐れが
ある。

マンガライブラリー・遊具等を作ることには反対です。 上
記を作られる趣旨はアリーナ利用と合わせて家族連れ
でも楽しめる施設ということと理解しております。 しか
し、横浜国際プール周辺には例えばセンター北駅な
ど、施設外にも遊べる施設はあります。また、そのような
施設は食事や買い物もできるため、敢えて横浜国際
プールにマンガライブリーや遊具を作る強い理由がある
ようには感じません。 また、公園や漫画喫茶など代替
できる施設は多くあると理解しております。一方、メイン
プールの代替となる施設（同水準の施設）はないと
考えております。

今回の再整備事業計画に関しまして、強く反対しており、メインプールの
存続を望みます。 理由は以下の通りです。 ・メインプールとしての稼働と
比較して直近でアリーナとしての稼働の方が動員数が多いことが、本計
画の動機の1つと理解しております。しかしながら、単年で比較するので
はなく、5ヵ年などの趨勢分析必要があるのではないでしょうか。単年比
較ですと、たまたまその年が、、、ということもあり、メインプールの方が人気
がない、人数が劣るという根拠にはなりません。 ・水泳と一言でいっても、
競泳・飛び込み・AS・マスターズ・パラ水泳など多くの競技があります。こ
れらの競技がメインプールで行われる年間試合数はプロバスケットボール
のホーム試合数よりも多い理解です。それだけの試合数をどのように別会
場にて代替するか、そもそも代替可能なのかが不透明な状況ではとても
本事業計画を受け入れられません。また、仮に他のプールで試合が代替
できたとして、収容人数や環境、アクセス面などで同等の環境が用意さ
れるのか、用意できない場合はなぜか明確な理由をご教示いただきたい
です。 ・上記のとおり、プロバスケットリーグのホーム試合の方が少なく、先
述の通りアリーナや体育館は県内にも数多くあることから、年間通してメ
インプールとする案もあることが考えられるが、その検討が十分適切になさ
れていない。 ・神奈川県の競泳チームは国民スポーツ大会においても、
上位の常連である。強豪県にもかかわらず、強化の環境を増やすどころ
か、県内で1番の練習環境をなくす趣旨が不明確。ぜひその環境を無く
してまで、マンガライブラリー等を作らなければいけない趣旨をご教示願い
たい。 ・埼玉県や青森県、滋賀県では最新大型プールが建造、建造
予定ななか、国内最大の政令指定都市である横浜市の国際大会クラ
スのプールをなくす理由が不明確。 ・例えば東京都において辰巳国際
水泳場が閉鎖となったが、代わりに近隣にアクアティクスセンターが新設さ
れた。そのように、何かをなくすのであれば、補填する何かを用意すること
が道理ではないだろうか。ただ無くして、現状あるもので補えということはあ
まりにも無礼である。 ・工事中はサブプールさえも使用できない懸念があ
る。  最後に、個人的な思いを述べさせてください。 私は小さい頃から横
浜国際プールにて何度もレースを行い、全国体格切符に挑戦しました。
全国大会を決めて喜んだこと、1秒に満たない世界で負けて泣いたことも
あります。 神奈川スイマーにとってメインプールはかけがえのない存在で
す。また、将来のオリンピアンを育てる環境であると思っています。 勿論収
支面など、大人の事情があることは理解しておりますが、まずは今利用し
ている子供達の意見を聞いて・意見を反映されては如何でしょうか。今
頑張っているちスイマーの意見を軽視することだけは許せません。 少なくと
も、ろくに施設を使ったことない大人たちだけで、数字上の話だけで決定
していい事項ではありません。 ぜひ、懸命なご判断をしてくださることを強
く望みます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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どちらかを廃止にせず、今まで通り仲良くやりましょう。それが子どもの未来
のため、税金の使い方だと思います。税金を問題にするのであれば、他に
対策打つ必要があるところは山ほどあるでしょうに。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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ダイビングプールを利用したスキンダイビング教室に通ったことがある。市営
プールでダイビング教室があるなんて、さすが大きな市は素晴らしいな、と
感動したし、年配の方々がいきいきと参加されていて、公共施設のある
べき姿だと感じていた。それを水道代が無駄だと廃止してしまうのは残念
だ。 私自身のメインプールの利用はほとんどないが、よく大会が行われて
いるのは知っている。活用している団体がいて、存続を希望しているの
に、なぜ廃止という考えが出るのか理解できない。市は、市民のための設
備をケチるのではなく、他で収益を上げてサービスを維持できるようにして
ほしい。

子どもを定期教室に通わせていました。横浜全体がそ
うなのかわかりませんが、私が子どもの頃住んでいた地
域と違って学校での水泳の授業がほとんどないため、こ
ちらの教室のおかげで泳げるようになりました。教室の
時間帯はサブプールが半分埋まっていたので、メイン
プール廃止となれば教室も今まで通りとはいかなくなる
のかな、とこれから通う子ども達への影響が心配です。

不要です。地区センター、公園、ログハウス、図書館な
どの存在を知らずにご提案されたのかな。

メインプール・ダイビングプール廃止に反対です。継続で考え直してほし
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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いくつか存続させるための理由、維持費の案を挙げておく。 ・災害時の
水瓶として利用する。 ・周辺にデータセンタが多いので、熱交換を行い
サーバの冷却と温水の生成を行う。 ・駐車場の一部を月極として貸し出
したり、企業に貸し出して利益を生むようにする。 ・監視員以外は自動
化して人件費を抑える。 ・維持に費用は掛かるが、業者は売上が立つ
ので、経済が活性化されてよいと考える。 ・意外と国際プールの存在を
知らない/忘れてる人が多いので市営地下鉄などで広報して利用者の
増加につなげる。  街づくりの観点で、メインアリーナのようなプールがなく
なると、駅前の狭小地に立つジムのプールが乱立することにつながり、駐
車場もなく、ますます東京のように混沌とした街になってしまうと考える。
先人が計画的に街づくりを進めてきた都筑区において、駐車場が整備さ
れており、ここまでダイナミックなプールはほかにないため潰してしまうのは非
常にもったいない。

・外のデッキを再整備してSNS映えしそうなcaffeにして
利用者を増やす。

MM21地区、港北ニュータウン、日産スタジアム、横浜国際プール、私は
これらのダイナミックな施設は横浜の象徴と考えており、その一部がなくな
ることは非常に残念に思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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床転換作業に5000万円かかるというが、スポーツアリーナの建設費20
億円は転換作業費の40年分。 その費用をかけても機能が少なくなるの
では建て替えの意味がない。 バスケ試合の観客ではないスポーツ施設と
しての利用者が「横浜国際プール メインプールの存続を求める会」の調
べのとおりであれば、建て替えは市とバスケチームの利益のためだけであ
り、市の施設の本来の目的である市民のためではない。 建て替えの撤
回を要望する。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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従来通りの運用を残して欲しい。 素案のタイトルに記載されいる『子ども
が主役の夢』。メインアリーナでプールが廃止になると国際級のプールで活
躍できる子どもの夢を奪うのでは？ 子どもの夢のために税金を使うことに
賛成。 映像や鑑賞のためにわざわざ代わりのないプールを廃止する必要
は無い。それは商業施設で対応すれば良い。これを推進することこそ税
金の無駄使いと思えてならない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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何故、再整備が必要なのでしょうか？ 床転換に年間5000万円かかる
と仰るけれど、それは最初から分かって建設し、利用し続けて今まで来た
のでしょう。どなたでも使える現状の施設に年間5000万円かかるなら納
得するが、その施設を、20億円かけて再整備し、そしてどなたでも使える
施設で無くなるという大きな矛盾。 横浜市がそれを分かってやろうとして
いるのなら、市長も決めた人(部署)も考える頭が無いのかと疑うレベルで
おかしな話。 やりたいならバスケチームがお金を出すべきです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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素案見ました。 従来通りの夏はプール、冬は体育館が良いです。 冒
頭、街のシンボルをうたってますが、パラの聖地と言われるメインプールを
廃止することは聖地と言われる街のシンボルを手放すことになりません
か？ 公共施設に利益を問うのにも疑問ですが、先日テレビで放映され
た居眠り議員、市職員(BUNTAIの週末は埋まっている→実は埋まって
ない、プールの利用人口は減っている→増えてるし、体育館の一般利用
人口の方がはるかに少ない)を廃止した方がよほど市の利益になるので
は？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
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481 日本パラ水泳選手権、インクルーシブ水泳大会が他の施設で開催でき
るのか不安。横浜国際プールが無くなって、開催できなくなっては困る。

練習に使用しているので、無くなってしまうと困る。健常
者はスイミングスクールも多く、練習できるが、障害のあ
る者はスイミングスクールに受け入れてもらえず、泳ぐ場
所（練習場所）が限られる。

漫画ライブラリーを北山田につくって、誰が利用するの
か。利用者の利便性を考えると新横浜につくる方が良
いと思う。

横浜国際プールのように設備が整っている環境は他にない。維持費用が
かかるのであれば、国立科学博物館のようにクラウドファンディングを活用
するなどして寄付を募るなどして存続する道を模索した方がいい。オリン
ピックパラリンピック、世界大会などイベントが行われる時に、横浜国際
プールが何か企画をして利用を促す努力も必要なのではないでしょうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。市民の皆様が
様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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去年も見えない席を販売したと問題になったが、バスケット観戦には適し
ていない。そもそも水泳用の観客席でバスケットを見させることが間違え。
少しくらい手直ししたからといってBUNTAIのようになるわけがない。プロバ
スケットボールチームもファンを大切にするなら数百円の違いなら
BUNTAIを選ぶべき。

なぜBUNTAIはコンサートやプロレス、イベント会場なのですか？スポーツ
施設のはずですよね。市はプロバスケットボールチームにBUNTAIをホー
ムとするようにさせてください。今年以降はBUNTAIがホームと思っていま
した。横浜国際プールに固執するのはプロバスケットボールチーム族議員
といわれる方々の地元票対策といわれています。論外だとファンの間で噂
になっています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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あまり詳しいことはわかりませんが、プールの常連利用客では全くありませ
んが、競技用の飛び込み台があるなど、たとえ一部のコアな利用しか見
込めなくても、将来への若きスイマー達がここから誕生するかもしれない希
望や楽しみを、近隣住民として持ち続けたいと思います。 小中学生や
高校生の水泳部の子達に大いに活用してもらえるような、仕組のような
手段のような、そういう役割としてぜひ横浜国際プール＝都筑区の誇れ
る公共施設であってほしいと思います。

現在の状況は情報を得ていませんが、現在３０歳の
娘が小学生だった頃の夏場は、土曜日のプール開放
が無料で本当に家計にとっては助かりました。 意見で
はなく感想ですが・・・

偏った見解かもしれませんが、あくまでも運動系の施設
として貫いてほしいという思いはあります。 遊具等につ
きましても、メインアリーナをつぶしてまで常時子ども達が
喜びそうなものを設置しても、そのようなものは現在大
型商業施設などにもあり、この少子化で、たとえ安い料
金でまたは無料で遊べるとうたっても、国際プールは駐
車料金が高いと聞きますし、入場料を取らなければ元
も子もないと思われます。

いちばん書きたかったのはここの部分なのですが、いまでもずっと身近にあ
りずっと思っていることがあるのですが、横浜国際プールの館内に「飲食の
施設或いは部門を開設」という計画はないのでしょうか。 「メインアリー
ナ」という名のレストランが営業していた頃を知っています。営業は終了
し、そのあとずっとあの場所はそのままで、厨房設備などもそのままなので
しょうか。 その後確かつい２・３年前でしょうか、数回しか利用したことは
ありませんでしたが、ちょっと小腹を満たすためにはきっとそれなりに利用も
あったと思われるコンビニのような小さなフードコートのような場所もなくなっ
てしまいました。 コロナ禍が原因でしょうか・・・  ひとつ思うのは、やはり
『食べ物』は人の心を手っ取り早く満たして、お金を動かすには『食べ物』
がいちばんなのではないかなと思います。 あの場所（メインアリーナという
レストランがあった場所）に美味しいレストランが出来たら、もしかしてプー
ルに用事がなくても・・・ それでは意味がないのかもしれませんが、再整備
にあたって新規に導入することや構築作業として、飲食・フード部門に目
を向けていただくのもひとつの方法になるのではないでしょうか。  汗を流し
た後、スポーツした後に美味しいものが食べられる場所・・・そういうものも
ひとつの売りになっても、子どもに目を向けて遊具を設置するのも一理あ
りますが、生活を楽しみ生きてゆくことと切っても切り離せない密着してい
る『食』というものに視点を置くのはいかがでしょうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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メインプール廃止に反対です。今後パラ水泳の大会はどこで開催すれば
よいのでしょうか。年5000万円のためにパラ水泳の聖地を潰して20億
円かけて再整備する？わけがわかりません。横浜市が全国に誇るプール
を潰して赤字が拡大、市民としても容認できません。再整備がプロバス
ケットチームのためであるならなおさらそこに税金使うのはおかしいと思いま
す。横浜市は障がい者を大切にしない自治体と言われますよ。市長にも
しっかり考えていただき、計画を見直してください。

大会開催可能とありますが、パラの大会、一般の大会
をサブプールで開催するのは難しいと思います。水泳の
大会を知らないひとが計画を推し進めているのでしょ
う。どうか考えてなおしていただきたい。

水泳は老若男女が楽しみ、かつ健康増進効果もあり
ますよ。プール潰してこんなもの作るお金があるなら、床
転換費用に充ててほしいです。

この計画で誰が得をするのかわかりませんが、私は推し進めるひとを絶対
に支持しません。パラ水泳の聖地を奪い、プロバスケットのために市民の
税金を使う、横浜市は全国から批判されることになるでしょう。私も横浜
市民として恥ずかしく思います。どうか考え直していただけますようよろしく
お願いいたします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

485 国際基準のプールがなくなるのはありえない。メインプール廃止の中止を
求めます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
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床転換に5000万円ということですが、フロア化に20億円もかかるのであ
れば、このまま床転換を毎年やったとしても40年相当分になります。この
まま床転換をやるのでもよいし、通年プールでも良いと思います。プールの
利用者が3万人以上で、体育館の利用が5千人未満であることから、横
浜市が強引に進めようとしている「通年フロア」の案はおかしいです。

スポーツ施設なのだから、スポーツとは関係のないマンガ
ライブラリーは不要だと思う。作るのなら図書館の中に
作ったほうがよい。

市長定例記者会見で、市職員が「水泳人口は減っている」などと発言を
しました。 実際はプールの利用者は令和３年度から35,000名から
40,000名ほどに上昇しており、 一方、体育館の利用者は令和３年度
以降は5,000名未満からさらに減少傾向にあります。 利用者だけで考
えてみても、圧倒的にプールのほうが多いです。通年プールで良いのでは
ないでしょうか。  なぜ横浜市民を騙すようなことをするのでしょう。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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横浜国際プールのメインプールを残してください。パラ水泳関係団体はサ
ブプールではなくメインプールの存続を求めています。 サブプールでは観客
席数も少なく、プールサイドの幅も狭いため、メインプールが絶対に必要で
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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税金を使い、主として市が主体となる事業ならば、市民の利用者が多い
プールの形態を保つべきだと思う。 転換費用や老朽化、維持費がネック
と言うなら理解できるが、だから利用者の少ない体育館にしますというの
は、少なくとも税収の潤沢な自治体が言う事ではない。  市民の健康増
進と、自治体の経済的な豊かさとどちらも必要とは思うが、今回は後者
に比重を置きすぎているのでは。 プロバスケットボールチームの試合を北
山田でやる理由もいまひとつ理解できておらず、穿った目で見れば維持
するにも取り壊すにも費用のかかる建物の中身を入れ替えて、そこにプロ
バスケットボールチームを呼びたいから市が体育館にしますともとれる。
何にしても市の収入やプロバスケットボールチームに利益のある話のため
に税金を使われ、健康増進やスポーツに関心をもつ機会を奪われる側と
いう一市民の立場としては、このまま話が進んだら、せっかく横浜に根差そ
うとしているプロバスケットボールチームであっても金輪際応援できない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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なぜ、体育館ばかりつくるのか？ なぜ、アマチュアではなく、プロバスケ優
先なのか？ 知らぬ間に、有る事無い事を言われ、話しが進んでいる。都
筑区の若い議員は、建物を建てれば手柄になると思っているのだろう。
建築物の価値や文化を勉強したほうがよい。横浜には、洋館、歴史的
建造物が沢山あるが、それと同レベルの扱いをしていただきたい。 価値の
わかってない、本当に失礼な話しである。 改修して大事に使ってもらいた
い。老朽化といえど、神奈川では1番新しい、とんだ言いがかり、単純にメ
ンテをしないのが、いけない。 文化体育館リニューアル、横浜市議会に、
不信感しかない。

サブプールは、今のままでよいが、壊れている箇所は、
補修をしてください。掃除をもっとしてほしい。

漫画など、わざわざ誰が読みにくる？ ネットで読むで
しょう？ 間違えなく、おかしな溜まり場になりそうだ。 遊
具など、商業施設にもあったけど、なくなりました。すぐ
に、みんな飽きるし、新しく夢が丘に、商業施設に遊具
の、子供のパークが無料でできたからいらない。大人の
用事も一度に済ませるメリットがある商業施設も併設
してないのに、人が来る訳がない。 どれだけの人が利
用するのか？ それこそ、エアー遊具など、年齢制限の
遊具でもあるし、監視員も必要である。 こんな、おかし
な計画プロの仕事じゃないし、取ってつけたようなどうで
も良い手抜き計画で、センスを疑う。 若い議員達の暴
走止めてもらいたい。やり方が乱暴すぎる。

いまのままか床転ありのままか、 通年プールにしていただきたい。 テニス
だって利用していたのに、全く話にもでてこない。 ダイビングプールは利用
許可証を発行して、泳力のある、アーティスティックスイミング、ダイビング、
シュノーケルなど、使わせてもらいたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

490 とにかく残して欲しいです。横浜と言えば水泳のイメージもあることだし、
福祉を削ってでも残すべき。 サブだけでも残すべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

491 横浜市内に体育館の数は多いが、競技用プールの数は限られている。
よってメインプールの再整備に反対する。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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水泳している息子を持つ親です。メインプールの廃止に反対です。息子
はメインプールで泳いで全国ランキングに載るのを目標にしています。 絶
対反対です。２５ｍと５０ｍのプールでの泳ぎの質が違うのを知らない
人が廃止案を言っているとしか思えません。大きな大会に出るには５０
ｍプールでの練習が当たり前です。オリンピックや世界選手権で２５ｍ
プールでの開催はありません。５０ｍが世界標準です。世界標準のプー
ルは相模原や平塚でも持っているのに、横浜からなくなるのはありえませ
ん。横浜市は零細な地方都市ですか？

応援にサブプールに行きますが、空調もなく、非常通路
で立ち見しています。サブプールで５０ｍの大会はあり
えません。いかに環境が悪いか、この夏に職員と議員の
方々ジュニアの大会に来てください。間違えなく耐えら
れません。

市長、市役所の方々は恥ずかしくありませんか。３８０万人の都市で
ちゃんとしたプールがない、高校総体すら開く場所がない、プロバスケット
ボールチームの商業スポーツ支援を優先させる方針でよいのでしょうか。そ
れも今まで使っていた床転換費用５千万円をけちるために。この計画は
市の義務を放棄しているとしか思えません。正直横浜市の判断は情けな
いと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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メインアリーナはメインプールとして利用した事がありますが、プール以外で
の利用経験はありません。 プール以外のアリーナ施設は武道館他複数
の他の施設が多くあり、国際ポールを改修してアリーナ専用にする必要は
ないと考えます。

サブプールは２５Ｍプールの両方を利用しています。
深いプールは飛び込み（競技会でのスタートエント
リー）の練習として利用しました。 他に飛び込みの練
習プールがないので貴重と思います。

今回の５０Ｍプールを廃止する改修には、横浜市民、都筑区民として
強く反対します。 横浜市に高額の税金を４０年納付した者としてそれ
に対する対価を感じられる数少ない施設です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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国際基準を持つ市内唯一のプールを廃止する計画がこのまま進むと多く
の競技大会、特にパラ水泳は大会開催自体が難しくなることを知りまし
た。メインプールを無くさないようにお願いします。

再整備についての情報発信が少なすぎて、市民が知り、市民の意見が
反映される機会がない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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メインプールの存続を求めます。理由は以下。 ・横浜市は市民プールが
人口に対して少ない。 ・国際基準をクリアしたプールは神奈川県に一つ
しかなく、このプールが無くなったら多くの水泳競技大会が開けなくなる。
スポーツフロアはプロバスケットボールリーグ新基準を満たしている
BUNTAIが既にある。　 ・バリアフリーのプールでパラ水泳界の聖地と聞
いている。そんなところをわざわざ壊すなど、とても人に冷たい再整備計画
だと思う。

・事業計画素案にウソがあるのでこの素案自体認められない。 　バスケッ
トの試合観戦の人数をフロア利用者の数に入れて、プールよりフロアに需
要があるように見せかけている。スポーツをする一般市民に限定した数字
では、水泳のほうが利用者は多い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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メインプールを残してください。私は今でこそプールで泳ぎませんが子供の
頃スイミングを習っていて競技会にも出たりしました。 横浜国際プールは
国際基準を満たしている数少ないプールでそこで出した記録は公式記
録として認定されます。そのようなプールで泳げることは選手にとって何より
の励みになります。 普通のプールとは違うのです。この横浜市の市民の
財産をなくさないでください。  またパラ水泳の聖地になっていることも存続
していただきたい理由です。選手の目標が横浜市のあるということは横浜
市のパラ水泳の選手のみならず全国のパラ水泳の選手の目標となって
根付いています。  どうかこの素晴らしいプールを残してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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今の状態から変わることはデメリットしかなく、行政が一スポーツ企業と手
を組んでるとしか思えない。 今のままで十分である。 そもそも20億円はど
こから出てくるのか。 私たちの税金を勝手にスポーツ企業のために使うこ
とは許されない。

バスケットの企業のためになぜ横浜市の既存の場所を提供するのか？
欲しいならバスケ企業が作ればいい。 まして今ある設備を潰して20億円
かけてやる必要性は全くない。 市民をバカにするのもいいかげんにしてほ
しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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横浜国際プール再整備事業計画に反対します  ・施設の目的はプール
施設なので　メインプールの存続が絶対必要です。  　ピーコルありき!!で
の事業計画は不適切な公金の利用と捉えています。

 営利企業利用を前提とした計画は不適切です。  もともとの事業計画
は水泳の活性化でありそのための　用地、施設を作っています。 プール
利用促進を最優先する計画が望ましい。  利用者アンケートをしていま
すか? また紙だけではなく、住民税を払っている住民に説明会を開催し
ていますか?

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

499 プールの存続を求めます。

県内で貴重な大規模大会実施可能な屋内50メートルプールを廃止す
ることは、県内の水泳競技衰退だけでなく日本全体の水泳競技の衰退
を招く危険性が非常に高く、五輪や世界選手権を含めて世界トップクラ
スの競技レベルを誇る水泳競技のレベル低下、衰退を自ら招くメインア
リーナプールの廃止案には反対します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

500 神奈川県の主要な水泳競技会ができる、重要な施設だと思っていま
す。 存続を希望します。

競技会用として存続するには、小さすぎます。 練習場
としては、立地が神奈川の中心部から離れているの
で、このプールだけ存続だと、中途半端な施設になるこ
とが予想されます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

501

メインプールの廃止を反対します 副市長説明資料　令和３年１２月
６日　市民局の資料では通年床仕様への転換をうたっています。先日
の定例会見では、再整備計画（素案）で初めて床転換を示したと横
浜市は説明しています。どうして食い違っているのでしょうか？説明をして
いただきたい。裏でこっそりと２０億円かけてプロバスケットボールリーグ準
拠のアリーナを作ることを進めていたように見えますので、アリーナを作りた
いのであれば、論理的な説明をしてください。 また先日の横浜市の説明
でアリーナが足りないと話をしていましたが、足りないと言っているのは市民
が使用する体育館で、プロバスケットボールリーグ準拠の体育館ではない
はずです。２０億円かけるのであれば、市民が利用する体育館を作って
下さい。プロバスケットボールリーグ準拠の体育館はBUNTAIがあるの
で、そちらで実施すべきです。 土日埋まっている話がありますが、検索す
るとそんなことになっていません。 横浜市は説明で間違ったことに対しては
正して行くべきです。公正であることを期待します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えてい
ます。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏ま
えた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回い
ただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

502

長水路のプールとして貴重なメインプールの存続を強く希望いたします。
中学、高校生時代は競泳競技大会で大変多く利用し、パンパシフィック
などの国際大会での観戦など今でも鮮明に記憶に残る大会を多くメイン
プールで経験しましたよ 限られた予算の中で維持していくのは大変なこと
だと思いますが、メインプールの存続をどうぞお願いいたします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



503
メインプールを廃止しないでほしい。プロバスケットボールチームのために改
修するのは理解できない。今後赤字になる可能性もある。横浜市が負
担する必要はない。

観客席をこの程度増やすだけでは、大会の開催はでき
ない。 いらないです。余計なことにお金を使わないで。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

504 パラ水泳競技等に役立っている。必要不可欠で廃止はすべきでない。 活用しています。健康維持のためにも、市民のためにも
廃止は反対です。 余暇の楽しみの一つ。必要です。 現存のまま残し、必要な補修をすれば費用も安価でSDGsにも貢献す

る。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

505
貴重な屋内の５０ｍプールです。 神奈川県は数々のオリンピック選手
を初めとするトップスイマーを生み出しており、その育成の過程でこの５０
ｍプールが果たす役割は極めて大きいです。

プロバスケットのコート（体育館）として活用するとのことですが、 川崎に
バスケット用の設備を建設中ですので、専らそちらがバスケの舞台として
利用されるでしょう。 そのため、バスケの施設として本当に活用できるの
か、よく検討されるとよいかもしれません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

506

神奈川県内で県レベルの水泳大会が実施できるのは、横浜国際プール
と相模原グリーンプールしかありません。市営施設とはいえ代替施設に関
する県内での合意形成がないままでの廃止は拙速に過ぎると思います。
横浜市の厳しい財政は理解できますが、神奈川県や周辺自治体との
負担協議は行われたのでしょうか。 そのように住民との合意プロセスを欠
くような市町村にこれからも居住していくべきか、転出も検討したいと思っ
ています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

507
バスケットの興行のために、市民や周辺自治体の住民、生徒や学生が
使うプール、パラ水泳のための施設を潰すのは、公共施設としての優先
度が誤っていると思います。メインプール存続を求めます。 プールの利用
者数はコロナ禍から回復傾向という情報を正しく利用してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

508
国際プールの50メートルは存続を希望します。 プール壊してバスケを観
戦するのをメインにするんですか？ということは公共施設を商業施設にす
るってことですか？であれば税金使わないで民間事業でやってください。そ
んな事のために血税を使わないでください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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メインプールが無くなってしまうのは困ります。夏場はサブプールには子供
がたくさんいてしっかり泳ぎたい人のレーンが初心者の子供ばっかりでたい
へん泳ぎづらいためメインプールを利用しています。また近くに長水路を使
えるプールがないためとても重宝しております。どうか残していただけると嬉
しいです。

メインプールが無くなってしまうのは困ります。夏場はサブプールには子供
がたくさんいてしっかり泳ぎたい人のレーンが初心者の子供ばっかりでたい
へん泳ぎづらいためメインプールを利用しています。また近くに長水路を使
えるプールがないためとても重宝しております。どうか残していただけると嬉
しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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国際プールの50m廃止に反対です。 市民が使うプールでもありますよ
ね？ 市民が使っている人数、プールと体育館で比較すると圧倒的に
プールの方が多いみたいです。 国際プールは商業施設になるんですか？
BUNTAI作ったのに？ 市長は意見募集した総意を、と仰ってます。 私
はこの言葉を信じます。 結果は市民が納得する形で公表お願いしま
す。 今いまでてる統計的な数字を見るととてもプール廃止に対して納得
できません。 改めて、国際プールの50m廃止に反対です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

511 水泳の大会ができる場所がなくなるのは困ります。 大会が開催できるメ
インプールの存続を強く希望します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

512 様々な水泳の試合がこちらで行われており、大会が行われなくなってしま
うのは悲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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50mプールを残してください。この間の報道で、障害者水泳にとってなくて
はならない施設と知りました。 プロバスケットチームは他の施設でもプレー
できますが、50mプールはここにしかありません。 プール維持費とバスケッ
ト用の改築費用を比べると現在のプール維持の方が安くつくそうです。
公共で提供すべきものを、一部の民間に安く売り渡すような事例が横浜
市は目立ちます。公共の理念に立ち戻ってください。 50mプールは無く
さないでください。市民の貴重な財産です。

サブプールは50mプールがあってのものだと思います。
50mプールの代替にはなりません。 またバリアがあり、
障がいのある方や高齢者は使いにくいと聞きました。 と
にかく、50mプールもサププールも今のまま維持してくだ
さい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

514

小さい頃から試合をしており、多くの思い出があります。神奈川県のジュ
ニアスイマーにとってなくてはならない会場であると考えております。全国大
会初めてして全国大会予選会、関東大会など数多くの大会を横浜国
際プールで泳ぎました。現在は引退しておりますが長水路て個人利用し
てます。

こちらも合宿や試合で良く使用しました。神奈川県の
スイマーにとってなくてはならないプールです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



515 プールはそのままにしろ プールはそのままにしろ

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

516 メインプールを無くさないで。

市民の意見、利用者の意見を聞かないまま、再整備を押し進めてしまっ
ているように感じます。市民が水泳に親しめる機会を奪わないように、ま
た大規模大会開催が困難にならないように、今まで通りメインプールも使
えるようにしてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様が
スポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様
に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。
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国際基準に合致している素晴らしい施設だと思います。普段は50m
プールで泳げる機会は中々なく、とても貴重な経験をさせてもらっていま
す。贅沢な空間は本当に有難いと感じます。　寧ろ成人よりももっと多く
の小学生、中学生、高校生、大学生たちが本格的に水泳を楽しめる様
に、様々な企画をして参加者を増やし、横浜市民、特に子供たちの水
泳のレベル向上に有効に活用すべき施設です。25mプールはどこにでも
あり、小学校や市民プールなどで幾らでも利用する機会があります。また
殆どの会員制スポーツジムにも25mプールが併設されていて日常的に利
用できますが、50mプールで泳ぐ経験は中々ありません。横浜市民の水
泳力向上の為になくてはならない施設だと思います。残念ながら利用客
が少ないのは、普通の人だと50mプールはハードルが高くて利用するのを
思い留まってしまうということもあると思います。　そういう初心者や中級車
向けの水泳イベントを積極的に開催して、50mプールに親しめる様な機
会をもっと作ることを提案致します。運営を委託しているのだと思います
が、そういった企画をし、実際に実行することが可能だと思います。日本で
東京に次ぐ大都市である横浜市にこういった施設はなくてはならないもの
だと思います。　一つ不満があるとしたら更衣室の施設が貧弱なことで
す。ロッカーがとても簡素だし、床が水でぬれていることも多く、清潔感が
ない。可能ならお風呂があると有難く、利用者も増えると思います。

メインプールで泳げない時に良く利用しました。　水深
が2.5Mくらいあり、こちらも中々貴重な経験をさせても
らいました。飛び込んで25mのタイムを計るイベントにも
何回か参加しました。こういった企画で参加者を増や
すのは良いと思います。メインプールでも同様に様々な
楽しい企画をして多くの人の参加を通じ、50mプール
にも親しんでもらえたら良いと思います。

漫画はどこでも読めるし、非常にプライベートな娯楽で
す。わざわざ市の施設に漫画を置く必要性はありませ
ん。　本来の市の行政が目指す方向性ではないので
はないですか。

今の施設の問題点は、物理的なアクセスの悪さでしょう。最寄り駅は北
山田駅ですが、そこからあの長い階段を上って行くのは余りにもつらい。高
齢の方には尚更大変でしょう。このアクセスが改善されて快適に施設に
行くことが出来たら利用者ももっと増えるでしょう。今は余りにも不便なの
で身近な施設と感じられないでしょう。正面の入り口から入れるのは近所
に住んでいる人たちで、それ以外の人は北山田駅側から行くしかありませ
ん。アクセスが改善され、利用者が増え、賑わいが産まれれば施設のイ
メージが大きく変わるはずです。あれだけの立派な施設を遊ばせておくの
は余りにももったいないと思います。解決方法としては、エスカレーター・エ
レベーターの設置は現実的でなく、シャトルバスを走らせることでしょうか。
費用は掛かりますが、それを上回る効果が得られるのではないでしょう
か。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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メインプールの存続を希望します 正しく書かれていませんが（プロバスケッ
トボールチームありき）、改修はプロバスケットボールリーグ準拠になってお
り初期費用も書かれていませんが、２０億円かかると言われています
（物価上昇のためたぶんもっとかかるでしょう） プロバスケットボールチー
ムは横浜国際プールでなくBUNTAIがあるため、かなり頑張ってネット上
を検索しても横浜国際プールをアリーナにして欲しいという意見はほとんど
出て来ていません。逆にプールは横浜で唯一無二の設備です。アリーナ
化の反対意見が相当数でています。署名も集まっています。 初期投資
の２０億円かけて、BUNTAIがあるのにわざわざプールをアリーナにする
必要はありません。

引き続き水泳拠点に考えたならば、この改修計画には
ならないです。水泳団体・パラ団体などの有識者を入
れて計画されたのでしょうか？ 入っていないと思われる
ので、有識者を入れて計画を立ててください。 メイン
プールを市民でなく営利団体（プロバスケットボール
チーム）が使用する前提での改修に２０億円かけれ
るのであれば、市民がプールを使うプールの方に２０億
円ぐらいかけて改修するのが市民のためと考えます。小
中高生、パラ水泳および社会人の大会ができるよう
に、全面改修を計画してください。

記載した意見は、まとめずに、全て閲覧できるようにして頂きたい。 横浜
市は意見を隠蔽することは無いと信じています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

519 横浜国際プールを存続してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



520
神奈川県の水泳は非常にハイレベルでオリンピアンの排出などを多く行っ
ております。  これら要因を多く支えるのは横浜国際プールの存在が大き
いと考えております。  プールの通念でフロア化するというのは反対です。
何卒お考え直しいただけますと幸いです。

神奈川県の水泳は非常にハイレベルでオリンピアンの
排出などを多く行っております。  これら要因を多く支え
るのは横浜国際プールの存在が大きいと考えておりま
す。  プールの通念でフロア化するというのは反対です。
何卒お考え直しいただけますと幸いです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

521

競泳をしています主婦です。小学生の子供も選手として水泳をしていま
す。メインプールがなくなると長水路の大会の回数が減ったり、大会に向
けての練習が出来なくなり、横浜市やその周辺のスイマー達の競泳レベ
ルが下がると思います。メインプール廃止に反対致します。飛び込みやシ
ンクロの選手にとっても5メートルプールがなくなる事は大きな痛手です。
何卒よろしくお願い致します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

522
小3の水泳選手です 練習がoffのときによく長水路で練習しているので
なくなったら困ります あとメインプールがなくなったらこれから夏国際プール
で試合が出来なくなったら試合の頻度が低くなるので無くなって欲しくない
です

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

523
国際基準を満たす唯一のプールだと聞いています。 まだ使える貴重なも
のを壊してしまうのは納得できないです。私たちの税金で作ったものをまだ
使えるのに失くすことには反対します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

524
今まで通りプールとスポーツフロアの二刀流ですすめるべき。 バスケット
ボールのアリーナとしては観戦しづらいので、無駄におかねをかけて通年ス
ポーツフロア化する必要性を感じない。

今まで通りで。 不要。
コクサイプールにお金をかけてプロバスケットボールチームのホームアリーナ
化するよりは、別の場所（横浜プールセンター、山下ふ頭）にアリーナ建
設して欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

525

子供が水泳部に所属。遅いながらにもこのような素晴らしいプールで泳げ
たことを今でも心にのこっています。数週間前に海外の有名選手の泳い
だ同じコースだったことは一生の宝です。世界に通用するための選手だけ
でなくお年寄りや障害もったおおくの人の場所だと思います。生涯スポーツ
プールの横浜忘れないでください。

アリーナが必要ならサブプールをアリーナにするのはだめ
ですか。市民利用なら充分だと思います。ここは水泳
の横浜ですが？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



526 とても使いやすく、少し頑張りたい程度の運動に重宝しています。 基本こちらを使っています。こちらも自由に泳げてとても
気に入っています。

再整備は断固反対です。 横浜市民の税金で、国民がみんなで使うた
めのものです。 それが公共の施設というものでしょう。 今の市長は巨大
資本の営利企業に公共施設を売り飛ばす事しか考えていません。そうし
た市長及び、これを買い取ろうとする土地転がし企業に対して非難しま
す。 再整備は絶対にやめてください。 私達の公共施設に勝手なことを
するなと言いたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。市民の皆様が
様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

527 代わりになる施設がない状態でのプール廃止は 乱暴ではありませんか

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

528

自分自身は頻度高めに利用しないので何が起きているかすぐには分かり
ませんでしたが、国際大会（特にパラ）が開きにくくなるような、国際大
会の基準を満たすプールを潰す計画が進行中だと目にして驚いていま
す。 箱物を次から次へ作るような時代遅れ、時代錯誤の政策は財政
豊かな東京都に任せればいいと思います。 プールが無くなると困る人が
大勢いる訳ですし市民への説明も明らかになっていない部分が多い不明
瞭な状態でということならもってのほかです。それをゴリ押しするのは強権
的といえます。 繰り返しますが箱物を次から次へ作るような30年前に流
行ったような施策は東京都に任せて、今ある設備をメンテナンスしていくよ
うな、既存のものを大切にしつつ生かしていく文化や知恵、センスを横浜
から発信していくべきだと思います。 その意味では関内駅前の旧市庁舎
の開発計画もナンセンスであると考えています。 例えばパリの町並みをみ
て、あれを全て建て直してガラス張りの高層ビルにしたらパリはもっと良くな
ると考える人はどれだけいるでしょうか。横浜には横浜らしい歴史や価値
観があります。横浜らしさを台無しにしないでいただきたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

529 継続を要請する。 国際競技規格を持つプールは貴重な存在。 県内の
若いアスリートやパラアスリートの育成にも影響がある。

花博の上瀬谷開発、関内開発などもそうだが、横浜市政はあまりに商
業主義的すぎる。効率的行政運営として、商業主義を取り入れるのも
理解はできる。しかし度を過ぎると本来行政が持つ弱者救済や平等の
目的を離れ、むしろそれらを排除する運営が行われている。 前市政も現
市政も本来の行政運営に立ち戻るよう願う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

530 無くさないでください。近隣の中高の生徒さんが、プールをお借りして練習
することもあるようです。よろしくお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

531

横浜国際プールのメインプールは国際基準を持つ市内唯一のプールであ
り、パラ水泳の聖地であると聞きました。 そのような歴史のあるメインプー
ルをなくすことは、横浜市民にとっての財産をなくすことだと思います。 メイ
ンプールを維持して国内外への知名度を高めることが横浜市にとっても
利益になると思います。 ぜひ再考をお願いいたします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



532 長水路残して欲しいです。子供が水泳部で度々利用しており、貴重な
施設なので切に願います。

長水路残して欲しいです。子供が水泳部で度々利用
しており、貴重な施設なので切に願います。

長水路残して欲しいです。子供が水泳部で度々利用しており、貴重な
施設なので切に願います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

533
メインプールの廃止を反対します バスケも水泳も両方できるようにしてほ
しい 今のまま、床転換が一番良い案です そうすれば、小中高校生、マ
スターズ、社会人、インクルーシブ、パラの大会はそのままできるし、バスケ
もそのままできるので 床展開にする予算の確保をお願いします

どうしてもメインプールを廃止してアリーナにするのであれ
ば、バスケと水泳が共存するため、ちゃんとサブルールの
大規模改修を行って、現在実施している小中学高
校、マスターズ、社会人、インクルーシブ、パラの大会が
できるようにする必要があります （すべて同じ規模は
難しいとは思いますが） 現在のサブアリーナはプール側
に組み込んで、新サブプールを作ったり、全面バリアフ
リーにするなどして大会ができるように整備するぐらいの
提案を横浜市から出して欲しいし、なぜそういう案がで
て来ないかが不思議です。 そうすればバスケも水泳も
両方納得できると考えます プロバスケットボールリーグ
対応費用に２０億円かけるのであればできるはずで
す。

水泳の利用者減少を言っていますが、バスケプレイヤーの人口は増えて
いるのでしょうか？ と聞き直したくなります あまり根拠のない変な比較を
しないで頂きたい あとBUNTAIを使った方がみんな幸せになります （個
人的ですバスケの応援に行きやすくなります。また県外のファンも
BUNTAIの方か増えるはずです） スポーツセンターでアリーナが取りにく
い状況と言っていますが、テニスコートもプールも同じですし、改修後の国
際プールのメインアリーナは簡単に一般市民（団体登録）で予約がで
きるよになるんですか？ 違うのであれば、勘違いされる回答はやめていた
だきたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

534

親子で競泳をやってきて、横浜国際プールは夢の舞台であり、憧れの場
所です。何としても存続して欲しいです。長水路が無くなってしまうと、国
内外の選手の練習場所、大会場所が無くなってしまいます。これは横浜
市だけの問題ではなく、神奈川県や水泳界にも広く意見を募り、クラウド
ファンディングを試みるのはいかがでしょうか。 全スイマーと、オリンピック選
手を目指す子供達の為にもどうか宜しくお願い致します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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メインプールの存続を求めます。  60代のマスターズスイマーです。夏場は
マスターズの長水路大会が多く開催されるので、横浜国際プールのメイン
プールは練習場所として無くてはならないものです。また、夏休みと重なる
この時期、サブプールは混雑し過ぎてスポーツとしての水泳を楽しむことは
できません。生涯スポーツとして100歳まで水泳を楽しみたいと思っており
ますので、どうか練習場所として、さらにマスターズ大会の会場としてのメイ
ンプールを無くさないで下さい。  健康寿命を伸ばして医療費を削減しよ
うという昨今において、優良スポーツである水泳人口を減らす試みには納
得がいきません。また、横浜国際プールでの大会から世界へ羽ばたいた
数多くのオリンピアン、パラリンピアンがいることも忘れてはいけないことだと
思います。メインプールの閉鎖は、横浜市周辺の子どもたちから夢を実現
する機会を奪うことにもなりかねません。  さらに言えば国際都市横浜
が、今後、国際大会どころか全国規模の水泳大会を開催できないという
のは、横浜市民として残念というしか言いようがありません。  70代、80
代と年齢を重ねても、スポーツとしての水泳を楽しめるよう、横浜市に長
水路大会が開催できるこのような立派なプールを残していただきたいと切
に望みます。

計画素案の中に、サブプールの長水路コースを生かす
とありましたが、サブプール単体では長水路大会は開
催不可能と理解しています。現時点の25mプール×
２つの方が教室利用に便利なのではないでしょうか。

特になし

メインプール閉鎖の理由として、国際大会の開催数が少ないことが挙げ
られていますが、日本水泳関係団体からは横浜市が招致しなかったから
だと抗議があったと聞いています。一方、国内の主要大会は数多く開催
されていますが、その事実は公にされないのでしょうか。メインプールは不
要な施設であるという間違った印象を市民に与えるのはいかがかと思わ
れます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

536 たくさんの選手が競う場所をなくさないでください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



537 どんな人でも使いやすい施設なので無くならないで欲しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

538 泳ぐ楽しみをとらないでください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

539
神奈川県の水泳競技の会場として数少ないアクセスの良い場所、ニュー
タウン化した都筑区で必要不可欠な場所だと感じるので、長水路プール
として存続させ続けることを切に希望する。 中高生や大学生など、大会
としての利用頻度を増やせるような施策を講じて欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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健康のため、高齢者にも負担が少ないスポーツである
水泳をしています。 大きな競技会ができるプールであ
り、市民の健康増進のためにも従来どおり使用できる
ようにして欲しいと思います。 そもそもバスケットより水
泳が先でした。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。市民の皆様が
様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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県内の50mプールは数が少なく、メインプールを廃止すると大会等の機
会が奪われてしまうのではないか。学校のプールも25mが多く、長水路で
練習する機会が減ってしまうことが懸念点。また土日はサブプールが混雑
しており、団体利用などでコースが制限されていると満足に泳げないことも
ある。メインプールがなくなれば、サブプールの団体利用がより増え、一般
利用者が利用しづらくなるのではないか。以上の理由からメインプールは
プールとして存続させるべきだと考える。

過去のデータから混雑する時間帯は団体利用を控え
るなど、一般利用者が泳ぎやすい環境を整えてほし
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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飛込競技用の施設があることは把握しているのですが,一般公開を通年
していただけないこと,ならびに,指導者都合と思いますが,金曜日平日の
午前中と極めて使いづらい時間に講習会が設定されていて,使いたくても
使えないというまま,2001年に相模原ダイビングチームの一員として利用
させて戴いた際にすごく踏みやすい飛板とずっと怖くて出来なかった3メー
トルからの種目を飛ぶ事が出来たので,私や他にも相性が良いと感じてい
る方がいるのに,辰巳国際水泳場のようにガードをつけて常時公開してい
ただけなくてとても残念です. 長水路もパラ選手としても泳いでみたいのに
それを潰すないしは都内や他市町村のプールへ行かせることは,暴挙と思
います.

春の記録会で利用させて戴きました. メイン同様使い
やすかったのですが,一部犯罪行為(公然わいせつ)を
匂わせる記述が更衣室の至る所にあり恐怖心を覚え
ました. 特定のセクシャリティーの方と思われる事が記
述から伺えますが,それの排除ではなくわいせつ行為の
排除,逮捕迄毅然とした対応をしてください. また,横浜
ラポールのプール利用者ですが,同施設の老朽化保全
工事に伴う使用不能期間中は無料で同施設の利用
者には使用させて戴けると幸いです. 障害年金を受給
できない為,泳ぎたくても泳げず精神障害者かつ水泳
が趣味で,少しづつ鬱病の改善,社会復帰への足取り
が飛躍したのですが,金銭負担が1年半に亘るため,
プール利用への資金ぐりがとても厳しい状態です. (現
在就労出来る迄精神障害が快復するどころか悪化の
一途です)

特になし

再整備するのであれば,クラウドファウンディング等で広く水泳全般の愛好
家,ならびに市民への意見を反映したカタチにしてください. また川崎市等
のように精神障害者の社会復帰促進の為,スポーツ施設等の利用料を
障害年金が受給できない人もいることを考慮した形で変更ないしは無料
使用出来るように財源を確保してください.

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。市民の皆様が
様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。



543

子どもが主役の夢とにぎわいが生まれる場所に。素晴らしいですが、国際
プールでないとダメですか?センター北駅近くに音楽ホールが出来ますよ
ね。そちらにもスペースはないのですか?又、都筑区には山田富士公園や
徳生公園など緑が豊かです、その中にログハウスでも建て、遊び場にして
はいかが?

横浜国際プールという国際規格のプールをつぶしてま
で、ライブラリー作るのですか?老朽化というけれど、今ま
でのメンテナンスはどうだったのでしょう、再点検してみて
ください。たった28年か29年で、閉めてしまうにはとても
惜しいプールです。だってもうこれからこの地域には■

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

544 ぜったいメインプールをのこしてほしい。 サブプールでは大きな大会ができない。 必要なし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

545 メインアリーナの通年スポーツフロア化に反対します。 サブプールは、市民大会やその他障害者の大会にはせ
まく、大きな大会は無理。

マンガライブラリーは必要ないと思う。ファミリの使用も都
筑区の人は利用するが、市内の人たちが使用するとは
思わない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

546 プールとして残してほしい。数多くの大会が開かれており、水泳人口の減
少につながってしまう。

リラクゼーション施設を、充実させてほしい。高温のサウ
ナがほしい。 危ないので遊具の設置は不要、マンガもいらないです。 現状のメインプールのままがよい、プロバスケットボールリーグの試合の時

は、音響の騒音や、周辺の渋滞に迷惑しています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

547 横浜市内には室内プールが外にありません、ぜひ50mプールの50mプー
ルとしてのこしてください。

サブプールにある真中にしきりのあるそれをとれば50m
プールになるのではないか、と思う。 そういう場があると若人はよろこぶでしょう。 50mプールを是非のこしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

548 横浜には50mの室内プールは他にありません、何としても50mプールを
残してください、なくなるのは残念ではづかしいです。

プールの真中にある仕切をとって50mプールにしたらどう
でしょうか。 さんせいです。 市内にたった１ヶ所の50mプールです、横浜のほこりの１つです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



549 メインプールの存続を希望します。 今のままでお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

550 大分劣化してきている、大掃除が必要では? 神奈川に50mプールは貴重、ぜひのこして!!!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

551 横浜で唯一の長水路なくさないでほしい、長水路の大会、記録会があ
るので出場しているが、ジャパンマスターズの練習に必要です。

電光表示のドット抜けが多くみっともない、数少ない飛
び込み練習が出来るプール、大会をこちらで行うと使え
なくなる。

あえて聴く必要もなく、いつでもできる内容つけ足し。 政党がプロバスケットボールチームのために動いて、この素案を作ったと聞
く、市政として誤りと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

552 横浜市としてはメインプールは必要。 幼児教室のプール利用。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

553 今までと同じやり方でメインプールをプールとして使用すべきだ。 県立スポーツのプールのようにみんなのせきをとって
50mプールにすればよいと思う。 とてもよいと思う。 ぜひ50mプールのプールとして使用できるようおねがいします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

554 どんな事情があってもプールとして運用すべきだと思う、市内にないので。 真中のさかいの物をとって50mにすればどうでしょう。 子どもたちを喜ばしてその子たちが水泳により力を入れ
るとよい。

県立スポーツのプールが半分から深いプールになっているのでサブプールを
そのようにする。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。「市内小中高生のスポーツの聖地」等４つの
視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現を目指
し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



555
国際大会が開催できる50mプールは多くはありません、競技に参加出
来る選手を育成するためにもメインプールは必要です、いまあるプールを
失する事は、大きな損失です。

水泳は赤ちゃんからお年寄りまで出来るスポーツで、な
お医療の面でも利用をすすめられます、床がすべらない
タイル、敷物などで安全面を確保してほしいです。

スポーツのメッカ化としての開発よりも、水泳施設として国際化された大
会が開催出来るような機能の拡充して存続していただきたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

556 メインプールの存続を希望します。 今のままでお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

557 メインプールの存続を希望します。 今のままでお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

558 メインプールをなくさないでください。 継続してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

559 メインプールがなくなってほしくないです。 今のままがいいと思います!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

560 メインプールがなくなると困ります。 継続してほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

561 メインプールを日々使用してますのでお願いします。 使用してます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



562

スポーツ振興課⇛にぎわいスポーツ文化局になったのですね、宛先が
少々変わってきている結果として、再整備という発送になるのでしょうか?
まだ30年も経ていない立派なメインプールをつぶして、床にして、にぎわい
を、若い人たちにもたらそうとしているのですね、ベビーバギーを押したお母
さんたちで一杯にしたいのですね、現在の国際プールを支えているのは、
どんな年代の人たちなのでしょうか?平日の昼間に利用する(あるいは出
来る)年代は?よく考えてみてください。利用者の本質を。

維持は再整備には入らないのですか?指示管理者が適切かどうかの査
定は?維持する場合の負担は本当に正しいものなのか?若い人口の流
動性は考えましたか?

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

563 50mプールをなくさないでください、国際基準に合った県内の唯一のプー
ルです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

564 試合が出来なくなるのでメインプールを残してほしいです。 選手待機場所もなく試合開催に向いていません。 特にありません。 どうしてもアリーナの整備が必要であればサブプールをアリーナに改装し
て、メインアリーナは通年プールとしてはどうでしょうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

565 床転換に5000万円かかってもよいと思う。アリーナの改装に20億円もか
かることの方が無駄。

横浜市は「見る」スポーツよりも「する」スポーツができる
施設がとても少ない。メインプールはそのまま残してくだ
さい。パラ水泳のためにも必要です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。市民の皆様が
様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

566
メインプールは、横浜の国際化に効験していると思います、市民の誇りで
もあり、今まで通り、夏期はプール、冬期はスポーツフロアとしてもらいたい
です。

私は25年間こちらの施設を使わせてもらってます、職
員の方々皆さんよい人たちで気持ちよく、対応してくれ
ます、シャワー室をなんとか新しくしてもらいたいです。ド
ライヤーも使いやすく台数を増やせないでしょうか?

元気で生きれるのはこちらの施設があったおかげです、
ありがとうございます。

歩くところのブルーシートはとてもよく、今まで足がすべり、何度もこわい思
いをしました。通路はこれを敷いてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。市民の皆様が
様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

567 メインプールをなくさないでください、他地区にないので!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



568 競技用のプールとして立派に機能しており、今後も存続されること期待し
たい、横浜市内で50mのプールはない、これが維持を支持する理由。

スイムレッスンなどの使用で一部専用されるのは理解で
きるがもう少し一般の自由なコースを設営してほしい。

当施設はあくまで国際プールであり、中心は水泳に置くべき、多目的ス
ポーツ施設は他にもある。財政上の問題はあると思うが、なんとか乗り越
えてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

569 存続すべき。 シャワールーム数を増して、きれいにしてほしい。 必要なし、水泳関連に特化。 喫煙所設置してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

570
メインプールの通年スポーツ化は必要ないです。既に横浜武道館や「ブン
タイ」が完成しています。まだ各区にスポーツセンターもあります。これ以上
必要ないです。

メインプールは国際基準をみたしている貴重なプールで
す。サブプールもともに■ますための手を入れて、２つと
も維持してほしい。

スポーツ中心の拠点としてほしい。マンガライブラリーなど
やめてください。あれもそれもとやりすぎです。

■何時プールは、関東で国際基準を満たしたプールで、オリンピック■も
育っています。次世代のためや、■してプールとして維持してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。「スポーツを楽
しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育
む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インク
ルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を
進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

571 議員の動画を見ての意見です。 国際基準のプールとして再構築すべきだと思います。 カジノ誘致の騒動以来、横浜市の税金は観光にぎわ
いのために多く使われている感じです。

山下ふ頭再開発も含めて、予算額が大きい事案は密室で決められ、そ
の後の意見収集はアリバイ作りのセレモニーですね。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

572 国際規格のメインプールをつぶすのはダメでしょう市民の恥です。 他の施設の充実で十分です、バスケットボールは民間施設で。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

573 バスケの試合がある時は近くのファミレス他の駐車場を独占して階段規
制するのでとても迷惑する。

再整備でプールをつぶすと民間では出来ないので反対、バスケは民間
で。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



574
横浜市は国際的な大会とかもあります、今まで通りメインプールとスポー
ツフロアと両方で行っていってほしいです、年間5100万円でも有効に
使ってほしいです。

今まで通りで大丈夫です。 マンガライブラリーなど必要でしょうか、今の時代ネット
環境が充実しているので必要ないです。

何年も前から計画していたこととはいえ、一部の方々の利権に有効のよ
うに思います、私たちの税金です、もっと有効に使ってください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

575 日本に四つしかない国際基準のプールであり、パラ水泳のためにもプール
として残すべき。 サブプールも市民プールとして残すべき。 不要 プロバスケットボールリーグ用のアリーナは民間に任せるべき、税金の使い

途は他に沢山あります。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

576 神奈川唯一の国際基準のプールとして残すべきです。 特になし。 水泳関連の施設として利用する。
プロバスケットボールチームのためのバスケット場は、関内駅前に建設予
定のビルに作ればよい。デベロッパーは経営方針でスポーツ・エンタメの施
設の運営に力を入れると言っています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

577 通年スポーツフロア化に反対です。メインプールは存続すべき。スポーツの
興行でなく、スポーツを市民がすることに主眼を置く。

マンガがきっかけでスポーツに親しむか疑問です。スポー
ツ関係の図書でよいのでは。

メインプールは、市民にとって貴重な存在です。50mの屋内プールは、市
内に他にありません。存続あるのみ。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

578
メインプールの存続を希望します、水泳をしている子どもを持つ親としては
頑張って練習して国際プールでの大会を目指しているので、ぜひとも存
続してほしいです。

大型遊具場は近くにあるので、利用者いるのかな?と
思いました。

せっかく国際プールという立派な物があるのだから今からでも、水泳の町と
言われるように、もっと沢山の水泳教室の開催や公立の中高生たちの部
活動に使うようになったらと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

579 サブプールで大会が開催されると一般利用が減少するので、メインプール
で大会が出来るように残してもらいたいと思います。

健康、体力維持のために通年利用させてもらっていま
すので、今後も同じように利用出来るようにしてもらい
たいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。市民の皆様が
様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。



580 50mプールの存続を希望します。 今のままで大丈夫です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

581
プロバスケットボールチーム議員による市民利用のない体育館化には反
対です。捏造データに反対します。スイマーのためのメインプール存続希
望。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

582 メインプール残さなくてどうする!! 横浜市民の財産をつぶすな!!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

583 プール存続するべし!1 水泳大会の後援をしている文化局が先頭に立ってメインP、つぶしにかか
るのが理解できない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

584 嘘だらけのプールつぶしに反対、市民の利用する場所を守れ。 通年体育館化大反対!!!!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。市民の皆様が
様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

585 メインP、必要です。 嘘の国体どんどんボロが出てくる。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

586 メインプール残すべきだ!! これがまかり通る横浜市最低…。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



587
スポーツフロア時との比較の行っているが、同レベルの他プールと比較はし
ないのか?混雑具合から考えて、プールの中では活用されている方だと思
うが。活用されている施設をなくすのは反対。私はよく行くし、なくなると困
る。とても困る。

冬場は日中、夕方は混んでいて練習にならない、わざ
わざ時間帯とずらして利用している、練習用プールとし
ては力不足、50mのメインとセットで、練習の場として
考えてほしい。

共働きが増えている中、マンガを読ませるために、子ど
もを連れて来るとは思えない。遊具も立派なたてものの
中に作らなくてもいいと思う。

横浜国際プールは、プールとしてずっと存在している、プールとして先鋭化
させる方が、将来的には役に立つを考える、何のための施設かわからない
状態にするより「プール」としての存在感をアピールしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

588 プール存続するべきだ。 金儲けのみの興行は民間でやればいい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

589 メインプールつぶすな! 市長が認めることはあってはならない(有権者)。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

590 50メートルのプールは、なかなか利用できるところはないので、残してほし
いと思います。

週に２～３回利用させてもらっています、泳ぐととても
気持ちがよく、助かります。床が滑りやすいので、対策
が必要かなと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

591 50mプールの存続を強く希望します。 現状維持、老朽化部分の補修。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

592 20数年間メインプールが開いている間は、毎週泳いでいます。メインプー
ルを閉鎖しないでください、お願いします。 今のままで大丈夫です。 なし なし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



593 50mプールの存続を希望します。 今のままで大丈夫です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

594 50mプールの存続を強く希望します。 今のままで大丈夫です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

595 50mプールの存続を希望します。 今のままで大丈夫です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

596 50mプールの存続を希望します。 今のままで大丈夫です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

597 50mプールの存続を希望します。 今のままで大丈夫です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

598 50mプールの存続を希望します。 今のままで大丈夫です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



599 メインアリーナプールはなくさないでください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

600 50mプールが大好きです。私が水泳に夢中になり、これだけ泳げるように
なったのも50mプールのおかげです、これからも50m泳ぎたい。

子どもの成長期における水泳の力を感じるプールだと
思う。より多くの人が泳げるように教室を減らしていくと
よいと感じています。

建物の周囲にのんびりできるスペースができるのは、愛
着が深まりよいことだと思う。

50mプールがあることで、本気で水泳を学ぶことができました。大切な大
切なプールです。これからも50mプールで泳ぎたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

601 今のままでよいと思います。 サブもよいですが、大きいプールをもっと大事にしてくださ
い。 反対です、すぐにすたれます。 メイン、ダイビングプール継続してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

602
損得を全面に出しすぎる。今までの国際水泳プールを作った経緯から現
在までのながれ等をないがしろにしすぎている。フロアスポーツ重視は理解
できますが、あまりにも安易な考えすぎる、もっと外部の考えを入れるべき
では。

サブプール観客席増設のイメージ画がひどすぎる、とり
あえず席を増やせばいいだろう的なおそまつな案にあき
れる。ここがもっと充実させなければ水泳団体はよく思
わない。

無意味!!本の盗難や居座りが増える。 どのスペースもほんの一部だけ充実させているだけのみせかけの計画でし
かない。税金をかけるんだからもっとつめた案を出すべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

603 メインプール継続お願いします。 今まで通り使いたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

604 50mプールの存続を■します。 今のままで大丈夫です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



605 当初計画したとおり運営するのが基本である、26年経過した施設を改
修は不合理、考え方が間違っている。

夏は観客として熱中対策で冷房が必要である、観客
席が少ない、工夫すること、1000席は必要である。 市内に多くの施設があり今更作る必要はない。 北山田駅からの乗客は無理が生じる、川下から川上にお客を集客は成

功した施設はない、特に117■階段は子ども、老人は無理である。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

606 メインプールの存続をお願いします!SNSにも色々ありますが、この計画書
の３つの嘘、きちんとしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

607 ・メインプールは残していただきたい、・水泳を生涯スポーツとして、とらえて
いてその一部にメインプールもある。

日々のレッスン等でお世話になっている、長水路での
レッスンもよってほしい。

子どもたちも大会で国際プールを利用しているので、このまま施設を維持
してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

608 国際大会開催可能なプールをなくさないでください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

609 国際プールなくさないで!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

610 ボランティアが声を上げ、反対の声が大きくなっています、これまでのデータ
を訂正してください、スイマーの声、50mプールの存続をお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



611 メインプール利用しています、継続お願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

612
素案にはバスケ(プロバスケットボールチーム)の事が描いてませんが、バス
ケありきの話みたいですね、プール廃止。 そんな素案は全く信じられない
のでプール廃止反対です！！！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

613
国際プールの利用回数の増加につながるように整備して欲しいです。国
際大会を開催できる回数を増やせるように、積極的に取り組んでくださ
い。  車椅子利用者が観戦しやすくしてください。  更衣室は盗撮防止
のため個室を整備してください。

車椅子利用者が観戦しやすくしてください。  更衣室
は盗撮防止のため個室を整備してください。

マンガライブラリーではなく、横浜市に関連があるスポー
ツ団体や選手の情報を知ることができる場所にして欲
しいです。  トイレの個室の上下の隙間をなくし、盗撮
防止してください。  多目的的トイレを整備してくださ
い。

国際プールがあることを知りませんでした。横浜市はみなとみらいでのイベ
ント情報を積極的に出しているのに、みなとみらい以外での情報を横浜
駅などの人が多く集まる場所で積極的に広報していない印象がありま
す。国際プールの存在を、人が多く集まる駅や、小中高、大学などで広
報してください。  横浜市は一時的な国際園芸博覧会に数百億円使
用せずに、継続して使用する国際プールを残すためにお金を使用してくだ
さい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

614
廃止すると、東京オリンピックの時の海外・イギリスなどの練習、滞在地に
は選ばれないのでしょうね 横浜のブランドも落ちたものですね、過疎地の
まちづくりみたい

横浜では民間でも十分にある施設 飛び込みプール
は、日本でも所有している都市は少ない 横浜ブランド
を落とすつもりですか？

床転換を廃止すれば、見込まれる収入は皮算用 夏の暑い時期にフロ
ア利用が見込まれるのか？ 収入を語るならば、競技開催の営業に注
力すればいいのでは？ マーケットサウンディングした業者の意向は、市民
のための意見なのか、業者の営利意向なのかあやしい 市民に向き合っ
た議論を求めます

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

615
現存希望。 バスケ、水泳双方の愛好者を排除する必要なし。 このまま
進めてはお互い市民のためにならず。 現存を軸により市民が納得のいく
よい対策を考えて欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



617

メインプールをなくさないでください  ・「パラ水泳の聖地」と呼ばれるメイン
プールは横浜の誇り ・広いプールサイド、バリアフリーを必要とするパラ水
泳は大会を開くことが困難になる (サブプールでは無理) ・パラ水泳関係
団体会長は何の連絡もなかったと驚いていて、それは余りにも酷い ・障
害者スポーツの排除ではないか

プロバスケットボールチームを優遇しているのではないか  ・議員(元職含
む)に族議員を名乗る人物がいて、通年スポーツフロア化を強く希望して
いる様子が窺える ・外部監査が出る前、既にメインプールを廃止し、通
年スポーツフロアにする話を進めている ・プロバスケットボールの要件変更
に合わせて改修を行う事が審議されているのはおかしい ・横浜BUNTAI
を利用すればよい  三ツ沢公園の再整備計画で、新しい球技場を作る
為に広場や施設を大規模に潰す話が突然出てきた時のように、水面下
で特定の企業と話を進めている印象が強い。 それは市民や利用者を欺
く不透明で不公平なやり方で、広く知られていないと考えているかも知れ
ないが、このような事を繰り返しているとあちこちに綻びが出て、横浜市は
どんどん衰退していく事になるでしょう。 これまで長く利用してきた人たちの
事を少しは大切にして頂きたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

618
貴重な水深の深い50mプールです。 日本泳法を習っており、立ち泳ぎ
の練習に絶対に必要です。水難救助の練習にも必要だと思います。 こ
のプールがないと四泳法の大会等実施することができなくなります。絶対
に存続させてください！

水泳の大会に、メインプールとセットで絶谷に必要で
す。

何もプールをつぶして体育館にすることはありません。 公営のプールが横
浜市になくなるなんておかしいです。 バスケットボールチームの儲けのため
に市民が犠牲になるのはおかしい。 学生等の教育や市民の健康維持
のために公営プールは絶対に必要です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

令和3年度第7回　横浜市再編整備検討専門会議の資料を拝見しま
した。「事業名：横浜国際プールの再整備について（改修）」という資
料です。 この中で、横浜国際プールのメインプール転換を廃止し、通年
でスポーツフロアにする方針が示されています。しかも、設備規模はプロバ
スケットボールリーグのホームアリーナ基準を満たす改修を行うとしており、
プロバスケットボールチーム支援の必要性を説明しています。  まず、この
市民意見募集を行うにあたり、これらの検討資料の存在や、内容につい
て明らかにされなかった事は明らかに、市民に対する前提情報不足で
す。プロバスケットボールチームを支援する目的があるにも関わらず、それ
を隠蔽してきた事は、市民に対して極めて不誠実と言わざるを得ません。
また、この資料の内容についても、「全国的な水泳実施立の減少からメ
インプールの利用者数が減少傾向にある」「当施設のスポーツフロアの利
用者数も増加傾向にある」の数値的根拠が明示されておらず、これで十
分に検討したとは言えません。そもそも令和4年1月に検討された資料で
あり、現状の数値も合わせて検証し、利用者の傾向をどう捉えるのか慎
重に議論し、横浜国際プールの活用方法として、通年スポーツフロア化
以外に、他に取り得る手段がないのか、広い視野かつ長期的な観点か
ら検討する必要があります。この資料の中で水泳関係者やプール利用
者の意見が十分に取り上げられているのか、甚だ疑問です。  さらにここ
では、プロバスケットボールチーム、地域団体、都筑区の３者で「ホームタ
ウン活動の協力に関する基本協定書」を締結したとしており、プロバス
ケットボールチームが地域に根差した取組を行っている事を根拠に、プロ
バスケットボールチーム支援の必要性を説いています。協定書を地元で
締結し、地域に根差した取り組みをしていれば、横浜市の施設を民間プ
ロスポーツ企業に差し出す事を勝手に取り決める事が許されるとでも考
えているのでしょうか。都筑区関係者の横暴な振る舞いであり、他区の
住民としては非常に不愉快です。  このような状態では、まず、この市民
意見募集が無効です。これまでの背景を全て詳らかにした上で、横浜国
際プールのあり方を最初から検討し直す必要があると考えます。早急な
通年スポーツフロア化など、絶対に許しません。
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包括外部監査の前にプロバスケットボールチームの名前がはっきり書かれ
た資料がありましたね。  【プロバスケットボールチーム支援の必要性】とし
て ・プロバスケットボールリーグ参入時にプロバスケリーグに対し、チームの
試合会場として横浜国際プールを確保する協力を申し出ている ・プロバ
スケットボールリーグの開催ができなくなった場合、年●円の収入減 つま
りプロバスケットボールリーグと勝手に約束してきちゃったんですね。 それで
プールを故障させる、屋根も直さないで、水泳の聖地を壊すのか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

620
今のままを希望します。 市民のためと言うより大人の事情のためにプール
を廃止しようとしてるようにしか見えないです。 もっと考えることはあると思
うので結論を急がないで欲しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

621 50mプールは他の市には見られない 横浜市の誇る施設 民間の有料施設で十分 近くにあるのでは？
本当に私たち利用者の声を聞いたのか疑わしい 大人の残念な仕事ぶり
アーティスティック、飛び込みの選手は、今後どこで練習できるのでしょう
か？ マンガは他でもあるけど、飛び込みプールはめったにない

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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大会で良く参加させてもらってます。唯一の横浜市に最大級のプールで
す。 絶対に無くしてはいけないプールです。 将来が見える場所です。 失
くさないで欲しいです。 組織が大きいのにプールの無い市は横浜だけにな
りますよ。 プールの方が圧倒的に利用が多いです。 お役所仕事はしな
いで、心を開いてください。

狭くて暑苦しい感じがある。 雨漏りやプールサイドが滑りやすい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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メインプール廃止に反対します 横浜市の職員が誤っている話をしている
のが悲しい 先日の市長会見において、通年アリーナ化は今回の素案で
初めて検討しており、プロバスケットボールチームは１ユーザであると市職
員は答弁していましたが、令和３年度第７回横浜市再整備検討部会
の資料によると、外部監査の指摘が出る前にプロバスケットボールチーム
のためにプロバスケットボールリーグ準拠の改造を検討しています。 またコ
ロナが終わってプールの利用者は増加傾向なのに減っていると答弁を
行っている。 このことを素案に記載がないし、プロバスケットボールチーム
のために、プロバスケットボールリーグ準拠の通年アリーナ改修にイニシャル
費用が２０億円かけることも記載がない。 横浜市は市民に正しい内容
を隠したまま、進めているとしか思えない。そのため、いったん白紙に戻して
再検討を行うべきである。

意見は全て閲覧できるようにすべきです。横浜市がこれ以上隠蔽したと
思われないようにして頂きたい。 横浜市は情報を全部公開するなどし
て、正しいことを行っている姿を期待しています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

624 使いやすい 反対です。存続を求む

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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公表された「プール再整備事業計画」は具体性、判断に必要なデータ、
スタディがない。 どんな街にしたいのか行政のビジョンが感じられない。 ■
通年床としたときの収入の想定の実現性が不明 ■市政ビジョンがない
・たとえば、プロバスケットボールチームを全面応援するために、ホーム開
催実施の回数の明示やその収益効果のビジョンがない 　・P27「スポー
ツフロアか後の利用イメージ」の遊具らしきゾーンは収益性が乏しいので
は？ 　　市民サービスが向上するのか？受益者数は？ 　・これまで「国
際」と冠した大都市・政令市・国際都市が所有するにふさわしい公共施
設であったものが、近隣公園や地区センター程度の施設内容として、流
行言葉の「子育て支援」に寄与していると、個性を見失った愚策では？
■市民への提示が雑 　・公表の事業計画は、市民意見を募るには不
親切 　・フロア転換の是非の意見のはずが、別の計画を混在させた提
示となっており、本来の論点を拡散させようとしている 　　たとえば、P29
「屋外遊具設置イメージ」は、床転換の場合でも実施できること 　・今
回の意見募集を済まして、早々に通年床への整備をする計画が透けて
見える 　　意見募集を踏まえて、丁寧に検討・議論するロードマップは皆
無（はじめからやる気がない）

サブプールの改善検討はいいと思います メインプールが
なくなった場合の混雑度などのデメリットスタディ、その対
策がないのは問題

まずは、床転換か通年床かの議論に集中して方針づ
けしてからすべき議論 いずれにしても、余地の中で検
討すればいい、単なるコンテンツでしかない 今回の論
点は、「国際プール」で継続するのか、「地域の大規模
施設」とするのか大きな方針決めの問題である

とにかく、結論ありきの雑な行政と感じる 丁寧に検討・議論した結果を
踏まえるべき 検討・議論が完了するまで床転換ではいけないのか？人
命にかかる緊急事態なのか疑問 →　行政にわずかでも良心が残ってい
るのならば、市民が納得する議論・検討を行ってほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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ここにあるメインプールをなくすという話がありますが、BUNTAIも作ってお
いて体育館ばかり増やすのはどうなのか？ホームにするというプロバスケッ
トボールチームについて言っている議員がいるのが気になります。議員の
利権なのではないですか？ その為に数少ない市営のプールを潰すのは
反対です

今後も長く使えるようにしっかり維持管理してほしい 企業ではなくもっと市民の為に公金は使っていただきたい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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メインプールの存続を希望します。  大きなプールだからこそ可能な、大型
の水上アスレチックを設置して、天候にかかわらず、また、泳ぐ・浮く・流れ
る以外の動きで遊びつつ、運動できるプールを実現してほしいです。  大
型の水上アスレチックは、日本では海に設置されるもの多く、室内の大き
なプールいっぱいに展開している例はないのではないでしょうか。  その
他、浮島キャッチ遊びや、スパイクボールという競技を水上でできるように
するなど、他のプールがあまりやっていない水上のアクティビティができる新
しいプールとしての存続を検討していただきたいです。

子供が水泳教室でお世話になりました。 客席通路の
カーペットの毛羽立ちが気になっていました。改装される
のであれば、お手入れしやすい素材等の検討をお願い
したいです。

マンガライブラリー、おもしろいと思います。 スペースが許
すようであれば、体感できるタイプのスポーツのゲームを
置くのもいいと思います。

屋外遊具設置は、素敵だと思います。 メンテナンスが大変だと思います
が、実現してほしいです。  ほかに、3人制のバスケットボールがすぐにでき
るようなスペースや、スカッシュコートがあるとうれしいです。  以前館内に、
レストランがありました。ピザ店のようなお店があると、うれしいです。 以上
です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。「親子の遊び
とゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世
代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、
インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検
討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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国際大会も開催可能なプールを残すべきです。花博などという利権の塊
のような博覧会にお金をかけず、横浜国際プールを改修して残して下さ
い。市民の資産です。子どもたちの将来、未来の横浜を考えて、プールを
整備してプールとして使うべきです。

メインプール同様、50メートルの立派なプールをなくす
事は反対です。今年みたいに暑い夏には激しいスポー
ツよりも水泳の方が体への負担も少なく、健康促進の
為にもプールで泳ぎたい市民は多いと思います。素晴
らしい施設を残して下さい。

プールを残して下さい。体育館のようなどこにでもあるような施設に変える
のはやめて下さい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

629 プール一択 床転換も可 ただし、壊れたタイルを補修し昨年と同じく浅い
運用ができるようにすること メインプールを維持しつつ、これまで同様の運用 馬鹿じゃないかと思う

再整備計画そのものに反対。嘘であふれているから。 市職員、期限当
日に資料出してくるとはやってくれたな。 まだまだ反対はし続けるよ、覚悟
してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

630 夏などの大会で使用するのに欠かせない場所である

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

631
バスケはどこでも出来ます！ 水泳！特にパラ水泳の競技ができるプール
は限られています！ メインプールの廃止は反対です。 サブプールでは出
来ない事が沢山あります。

サブプールはサブプールとしての役割があるから整備され
ているのです。 メインとサブが揃うことによって出来る事
があります！

マンガも1つのきっかけになるでしょう。 ただ偏った品揃
えにならないようにお願いいたします

プロバスケットボールリーグと勝手に契約して、それで水泳の愛好家やパラ
水泳の人たちを追い出すのって非道だと思います。 全て白紙に戻して市
民に情報開示して再整備の検討をやり直して下さい！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



632

維持費にお金がかかるからという理由だけで、安易にプールを潰すのをや
めていただきたい。収益には例え結びつかないとしても、ここで競技するス
イマー達の活躍の場をなくしても良いということにはならない。ましてや、も
ともと廃止ありきで進めた疑いがある案件には納得がいきません。プール
を廃止し、プロバスケットボールチームがこのままずっと使用してくれるという
契約はされているのですか？規模が大きくなり、ここでは収容人数が足り
ないなどの理由から、国際プールから撤退は絶対ないと言い切れます
か？杜撰な横浜市のやり方では到底納得がいきません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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再整備事業計画の進め方に不透明な部分が多すぎるので、計画見直
しを求めます。 メインプール廃止の方針が、いつどのように決まったのか明
らかになっていないのはおかしいです。 この意見募集の最終段階に入っ
てからわかったこともあり、市民が考える材料が少なすぎます。全体像が
つかめません。 行政、議員、市民が、同じ資料、同じ情報を元に考え意
見交換できることが民主主義にとって大切なことだと考えます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

国内外問わず、公共領域の整備事業、再整備事業に関わってきた身と
して、今回示された再整備事業計画（素案）は、いわゆるパブリックコ
メントとして公表する水準に至っていないと考えます。 よって、現状示され
た情報での意見としては、従来通りメインアリーナは国際規格のプールと
して利用し、純粋な大規模修繕工事を実施すべきとなります。  以下の
情報を提供していただいたうえで再度意見を募集していただきたい。 「第
１_３_検討の背景」では、横浜国際プールが建設された際の事業計
画における未来予測と現状の乖離が示されていません。 また、費用のイ
ンパクトを示すことでその他の部分に議論が波及しないようにしようとする
意図が見て取れます。 ライフスタイルの変化に応じた社会ニーズの変化
への対応が必要とありますが、2000年時点で予想された25年後
（2025年）のライフスタイルとの差は、リモートワークの普及程度である
との認識が世界標準となっています。 もし、想定していない変化があった
のであれば、当時の計画が杜撰なものであると言えるため、相応の処分
を含めた対応を求めます。 また、同様の計画立案をしているのであれ
ば、現在横浜市主導で進められている様々な事業計画は全て内容を
見直すべきです。（廃止を求めているわけではなく、精査を求めていま
す。実際には大半が便益上投資効果ありとの判定になると思うため。）
「第２_１_第３期横浜市スポーツ推進計画」では、挙げられた取組
6,17,18,19が挙げられているが、26ある取り組みからなぜピックアップさ
れたかが説明されていないため、客観性を感じないため、追加の説明を
求めます。 「第２_２_横浜市中期４か年計画 2022～2025」につ
いても同様のです。政策8,38を挙げた理由の説明を求めます。 「第３
_1_内部環境分析」では(2)利用状況が示されていますが、グラフの数
字の出展が記載されていません。メインプール、サブプールの利用者数は
どのように分割して求めているのでしょうか。また、使用目的の異なる利用
者数を比較することに意味があるのでしょうか。 【参考】市内のスポーツ
施設のニーズですが、希望する市民の属性は分析していますでしょうか。
属性として、「近隣に」スポーツ施設を設置してほしいというニーズが多い
ことが想定されるため、フロア化による効果は想定よりも低い結果になる
と考えられます。（イギリスやスイスで失敗の事例が多数報告されていま
す。）市内全域から大砲する可能性は低いためミスリードしていると思わ
れます。 (3)国内の他のプール施設との競合では、想定を下回る開催
数であったとも読み取れる説明が記載されていますが、アクセスや宿泊施
設が不足していることは1998年以前からわかっていたことです。想定を
下回ったのであれば、試算が甘かったのではないでしょうか。 なお、アクセ
スについては、羽田空港、新横浜からの所要時間を加味すると提示いた
だいた競合と比較して一概に遠いとは言えない結果になるかと思います。
(4)経済性は通年プール利用と季毎転換の資産を比較させるべきで
す。 「第３_２_外部環境分析」では、都筑区が最も若いということが示
されています。 これは、各区を比較した際（都筑区視点の市内におけ
る外部環境）、住環境がファミリー層に評価されているということに示して
いるのではないでしょうか。よって、ファミリー層への訴求は住環境ではな
く、費用的な助成等を実施すべきです。 推測ですが、中区、西区を除く
と、都筑区の世帯収入は上位に位置していると思われるため、この層へ
の助成を行うことにより、世帯収入増（＝税収増）が期待できると考え
ます。また、長期的な視点で見れば高収入世帯の子供も高収入になる
ことが統計的に有意であるため、この層を支援すべきです。これにより、市
外からも高収入世帯の呼び込みも可能となります。 その点において、高
校無償化は高収入世帯への助成が大きいものの、高収入世帯優遇と
の声が出にくい政策のため、優れていると考えます。  時間を迎えるため、
これ以上記載はしませんが、まずは建設当初の計画との差分を確認す
るところから始めるべきです。 また、スポーツアリーナは別に作ればよいので
す。日本国内で試算する際の利率は厳しすぎます。 再開発を進めるべ
き東山田駅周辺等の開発と併せて検討することが望ましいと思います。

多様性社会の中で、マンガに限定した費用の支出に
合理性を感じない 横浜国際プールは親水も目的とし
た施設のため、遊具の議論よりも先に水路（人工河
川）等を再開してほしい

観覧席入り口付近の天井（雨漏り跡）を早急に修
繕すべき メンテナンスを怠ると修繕費が余計にかかりま
す

まずは建設当初の計画、目的の達成状況の評価が必要 費用抑制の
考えも理解はできるが、検討は飛躍せず正しい順序で行うべき634



635 ジュニアスイマーの夢かつパラ水泳の聖地たるメインプールを壊さないでく
ださい。

まず最初にプロバスケットボールチーム対応を含めた方針決めて後付けの
包括外部監査(書かせたにしても酷い内容ですね)、プロバスケットボール
チームJVに提案させたであろうサウンディング調査、水泳団体には「決まっ
ていない」と抗議もさせず、プロバスケットボールチーム対応の重要事項を
載せない素案、やることなすこと最低です。白紙撤回願います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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国際基準を満たし観客席数も十分なメインアリーナはプールとして残すべ
きであると考える。 プロバスケットボールチームのホームアリーナとしての利
用を前提に市民の財産に手を加えるのはおかしい。

メインアリーナのプールとは別にこちらも水泳の大会開
催時にはウォーミングアップ用として使用することが考え
られるためメインアリーナ・サブプール共にプールとして存
続することが望ましい。

なし

プロバスケットボールリーグ側のアリーナ要件に合わせることを前提にした
議論には意味がない。 市民のための施設を維持するためのコストを鑑み
てこれまではふるさと納税を利用していなかったが、横浜市に納税しても
一バスケチームのような特定の団体にのみ利益を誘導するような市政を
続けるようであれば他の自治体に寄付をしたほうがましだなと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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メインアリーナの通年スポーツフロア化には大反対です。 まず、「スポーツ
を通じた次世代を育む拠点として4つの視点」のうちの③として挙げられて
いるスポーツの聖地とはなんのスポーツの聖地にするのでしょうか？すでに
パラ水泳の聖地だったのに、改修により開催できなくなるということ＝聖地
を潰していて矛盾しています。 今まであった国際規格プールを利用しての
水泳大会等のニーズを潰して、利用されるかどうか未知数の体育館に改
修することに説得力がありません。

サブプールについては機能強化するよりもまずは老朽化
してしまったところの修繕を優先的に行い、近代化改
修はそのあとでも良いのではないのでしょうか？また事
業計画に席数を増やす（350→500）とし、増設イ
メージがありましたがこんな無理やり席を増やすことあり
えないです。狭い通路にイメージのような椅子を付けた
ら人の行き来に支障がでますし、車いすの方も通れなく
なります。イメージとは言えこんなあり得ない図を載せる
ことに実際に現場を視ずに机上で決めている感を強く
感じます。

設置後の維持管理はどのように行うのでしょうか？作っ
たけど利用者がいなくて維持管理にまた費用が掛かっ
ては意味がありません。まずはきちんと利用ニーズがある
のかきちんと検証して、設置から運営まで市の補助金
なしで運営できる民間企業等を公募することが必要か
と思います。 また、屋外遊具設置についてですが、これ
も実際に現場をみたことがないのでは？と思うようなイ
メージ図。実際には斜面が急な場所なので遊具などは
危ないので設置しようとは思わないし、設置されても危
険なので遊ばせたいとは思いません。

全般的に「プロバスケットボールチームの本拠地」にするための改修をする
ことを決めたあとに後付けの言い訳のような事業計画概要に思えるような
内容に憤りを感じます。 先般文科省からの発表された通知で『教員の
負担軽減に向け、指定管理者制度の活用や民間企業への委託などを
促し、地域の公営・民間プールを活用することも考えられる。』という発表
がありました。実際このところの異常気象により、せっかくのプールの入れる
「天気」「水温」であっても「気温」が高すぎて熱中症アラートで実施でき
ず、年間で2～3回くらいしか水泳の授業ができない状況と聞きます。そ
んな状況を放置してしまうと将来水泳のできない子供が著しく増加してし
まいます。そんな状況とならないにように、国際プールをまずは近隣の小
中学校の水泳授業の場として提供をし、運用が落ち着いてきたらさらに
エリアを拡大し年間で日中はプール授業、土日は一般利用者とすること
で施設稼働率を改善できると思います。リニューアルビジョンを「スポーツを
通じた次世代を育む拠点」とするならば、安易な体育館にするのではな
く、プールとして運用することが必要だと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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議員によると、令和４年１月スポーツ振興課作成資料の【プロバスケッ
トボールチームの必要性】として、「リーグ参入時にプロバスケリーグに対
し、チームの試合会場として横浜国際プールを確保する協力を申し出て
いる」とのこと。 そして「再整備事業計画素案」ではそのことに対して一言
も述べられていない。 計画素案では再整備とうたっていますが、その本音
はプロバスケットボールチームに対する便宜を図ることじゃないんでしょう
か？ そうじゃないとしても、プロバスケットボールチーム支援の必要性の部
分を計画素案に載せるべきで、隠すことじゃないはずです。 一連の流れ
をみて、批判が出そうな部分を隠すようなことは行政としてやってはいけな
いと思いますし、こんなことをしていたらプロバスケットボールチームに対して
もいいイメージはつかないと思います。 行政が行うことなんですから、隠す
ことなく広く市民の議論を経てから再整備に入ることを強く望みます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

639 無くさないで 無くさないで どこにあるの？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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メインプールを残してほしい。最近では、私立高校の選手がオリンピックに
出場しています。このように県内から世界で活躍する人たちを増やすため
のきっかけになっていくと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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現在横浜市でメインアリーナをバスケットボール場に変更する案や子供向
けの遊具を設置する案が出ているようですが、一高校生スイマーとして私
は反対します。私たちスイマーにとって、国際規格のプールである横浜国
際プールのメインプールはとても貴重な場所です。横浜市にはここしか国
際規格のプールがないからです。サブプールがあるからいいじゃないかという
意見もあるようですが、幼い頃から水泳をしている身としてはあのメイン
プールでレースをし続けたいという気持ちがあります。金銭的にメインプー
ルをプールとして続けることは難しいこともあるでしょう。しかし、私たちスイ
マーにとっては金銭的な理由でメインプールが使えなくなるということはとて
も心苦しいです。沢山の夢を追うスイマーたちの声にも耳を傾けていただ
けないでしょうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

642 プール廃止に反対します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

643 大会を開催できる50mプール、というのは貴重です。 数少ない施設を
存続してほしい。

サブプールで大会を開催するときに、控えの場所が狭く
なるので、改善してほしい。 特にありません。 文体があるのに、メインプールを廃止してアリーナにする、という必然性が

理解できません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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数多の疑義が呈されている再整備事業の白紙撤回を求めます。 横浜
国際プールのメインプール廃止は、学生の水泳競技大会の開催機会が
失われるなど、さまざまな支障が生じることは必定です。 また、メインプー
ルを廃止して通年スポーツフロアにすることは、一部のスポーツ興行にメ
リットがあるだけで、大半の市民には何のメリットももたらしません。税金を
使って行うこととして、優先順位は著しく低いと言わざるを得ません。 ス
ポーツを通じて次世代を育むと冠している事業にもかかわらず、スポーツ
の芽をつぶすような開発が、市民に十分に知らされることなく秘密裏に
（あるいは市民を騙すようにして）行われることに強く反対します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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・「スポーツフロア及びメインプールの利用者数の推移」では確かに令和4
年度はスポーツフロアの利用の方が多いが、平成23年度から令和元年
度はメインプール利用の方が多い。コロナ禍もあり、一時的なメインプール
の減少だけを見てスポーツフロア優先とするのは短絡的だと思う。  ・ス
ポーツ施設のニーズがあるというなら、体育館を新設すればいいと思う。
50mプールはあまり利用されないというのは言い訳にしか聞こえない。利
用者を増やすための工夫が必要ではないか。  ・プロバスケットボールリー
グ用の施設が欲しいという裏の意図があるという噂もある。健康増進とし
ての「するスポーツ」より、単なる「見るスポーツ」を優先したいということにも
聞こえる。  ・日本水泳関係団体や神奈川県水泳関係団体からの反
対意見もあると聞く。障害者水泳でも使っているという話も聞く。結論あ
りきではなく、水泳団体との話し合いももっと行うべきだと思う。  ・国際大
会だけでなく国内大会でも、メインプールの他にアップをするためのプール
も必要。サブプールのみとする案には反対。  ・経済性を言っているが、資
料からは費用差に大きな違いは無いように見える。メインプールを利用し
た実感から言えば、千葉国際水泳場も利用者数は同じように思える。
千葉国際や他のプールではどうしているかの情報収集も必要だと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
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メインプールの廃止に反対です。国際基準を満たすメインプールは非常に
活用されており、市内にも一つしかない状況でメインプールの廃止は考え
られません。何故廃止とするのかかなり不透明に感じます。計画の見直
しを強く求めます。

外部監査より前にメインプールの廃止を計画する等、再整備に関する計
画にかなり不透明さを感じます。 （横浜市は最近このような不透明な
計画や払い下げがかなり多く、税金を納めている身としては、今回の再
整備計画も含めかなり不信感を抱いています） 計画を白紙に戻し、
もっと多角的に検討して欲しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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メインプール廃止に関しては絶対反対です。ダイビングプールも含め、あの
ような素晴らしい施設を壊してしまったらもう二度と横浜市に再建する力
があるとは思えないです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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市の案に反対。通年プール運用か、今まで通り床転換により50ｍプー
ルは残す案しかありません。 横浜市はこの素晴らしい国際規格の首都
圏にも貴重な、それも大して老朽化もしていない財産である公共施設を
わざわざ転用して三流の体育館（スポーツフロア）にするという事は行
政の能力の無さを後世に残すことになります。 建設当時1998年の行
政の水準を維持できずに、再整備計画というウソの名称、実際は廃止
転用計画にもかかわらずつまらない言葉で誤魔化すようなことをするので
あれば、いっそのことお金に換えて運営能力がない旨を自覚し市民に謝
罪してください。 さらに計画に見え隠れし、また当該会社および関連議
員（議員2人、元議員）の自称プロバスケットボールチーム族議員も関
連するプロバスケットボールチームのために 改修費用を市が負担するこの
計画は明確に利益提供であり、市民への裏切りです。すでにプロバスケッ
トボールチームは看板選手も離れたように地域の信頼を無くしています。
廃止ありき市の理由付け及び市民に意見を聞かず外部監査やサウン
ディングでお手盛りの勝手な計画を黙って進めた市の不作為による責任
です。地域にもたらしたこの混乱の責任をどう取るのでしょうか。

メーンプールとサブプールは通路でつながっており、一体
として運用すれば素晴らしい施設です。 横浜市の施
設の中でも随一です。メインプールを壊すという事にな
ればサブプールも魅力は半分以下になります。 またメイ
ンプールが無くなれば国際規格の水泳競技場という資
格も失うため横浜（国際）プールではなくなります。
話はそれますが、国際規格ではないという誤情報を議
員がSNSに投稿し、どなたかが指摘したにもかからわず
今現在まで修正せずに一部信用した人々がこの計画
に賛同している或いは影響を受けている点も付記しま
す。 サブプールの収容人数を増やして大会をという事
ですが500席程度の観客席では横浜市民大会すらも
開けませんし、仮に50ｍプールにしたとしてもアップダウ
ンプールが併設できないため、選手に無理な負担をか
けて記録も出せない大会になります。 水泳をサブポー
ルに押し込めるのであれば、スポーツフロアもサブアリー
ナでやって頂くことにして、メインは改修しない方が良い
かと思います。 プールとして開設したのですから、当然
にプールとして活用を目指すのが当たり前で、今の行
政が勝手に変えるという事は先人たちに申し訳ないこと
だと思いますがいかがでしょうか。

子どもを集めるのであればプールを廃止し漫画を置くな
ど真逆の効果となります。 だいたいなぜスポーツ施設に
漫画なのでしょうか。 遊具を備えたところでどういった効
果があるのでしょうか、スポーツ施設ですが プールはサ
ブプールだけになりスポーツフロアは高くて一般には借り
られない上に 商業使用者のバスケ、プロバスケットボー
ルチームがいる状態で遊具などおためごかしが過ぎま
す。 遊具の管理とあのような階段上の敷地、事故が
起こりますし一度でも事故が起これば施設全体の閉
鎖話にもつながります。 この案を考えたのは担当者担
当局共に無理を言われてでっち上げたのでしょうが、流
石に馬鹿にし過ぎです。

再整備計画がスポーツフロア改修後をあえて明確にしていないため、とて
も無責任で形が見えず 財政効果も責任逃れのように「見込んでいま
す」など凡そ一般企業であれば企画書で通用しない表現を恥ずかしげも
なく使っています。 水泳関係団体の1.5万人の反対署名、存続を求め
る会の1500人程度の署名、ほかオンライン上の署名、また各水泳関係
団体の反対声明にもある様に、計画を出す段階でもなく何より事前協
議が不足しています。 この段階で計画への意見と言われれば、反対の
意思表明になるのは当たり前のことです。 横浜市はまずこの非礼を詫び
て、計画の前に徹底的な話し合いをすることころから始めなくてはなりませ
ん。 さらにこれまで市の内部で勝手に進め、この状況をを作り出したこと
から当然に、まずは今回の意見募集に寄せられた意見は余すことなく 公
開をしなければ、今後の議論のスタートにつく資格もないと考えられます。
まずは利用者・市民・関係者に市長及び担当局が会見等で見るような
ごまかしの答弁ではなく、真摯に向き合ってください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



649 こんな素晴らしいプールをなくすなど言語道断です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

650 是非共、長水路を残してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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メインプールはなくさないでください。オリンピック選手、そしてメダリストを輩
出した都筑区の歴史を軽視しているのか、知らないかと思うくらい、衝撃
的なこの再整備案。今後、水泳がオリンピック種目からなくなることは考
えられず、老朽化しているとは言え、横浜唯一の国際的なプールをなくす
ことは日本だけでなく、世界的にも横浜市や都筑区のイメージを失墜し
かねないものになり、未来の横浜市へのオリンピック招致開催の可能性も
なくなり、未来のスイマー達の夢を奪いかねない再整備案。プロスポーツ
チームホームタウンに関しては、何のために横浜文化体育館をBUNTAI
に生まれ変わらせ、横浜武道館を新設したのかよくわからなくなるような
再整備案。都筑区の子育て世代向け施設が必要だからメインプールを
なくすということにつなげるのは無理があります。5100万の床転換費です
が、指定管理者への補助金と運営利益毎年のいくらですか。今の反対
表明が大きくなってしまうと目先の利益を優先した横浜という世界的なイ
メージダウンの責任を横浜市が被ることになりかねません。もう一度指定
管理者選定も含めて再検討をお願いいたします。横浜市(都筑区)から
オリンピック選手、メダリストという未来の夢や希望を奪う政策は本当にや
めてください。

700円は高い。メインプールなくすなら下げる必要があ
る。夏のメインプールありきでの700円を我慢して支
払っていた。サブプールはまさに春冬専用。リニューアル
したとしても立地的に変わらない。

都筑区の水泳文化を軽視を表明するメインプールをな
くしてまでつくる必要性はない。

3つの運営指定管理者への横浜市からの年間補助金や年間運営利益
と5100万の床転換費用+その時期の営業損失との比較して納得でき
る市民への説明をお願いいたします。今回の再整備について横浜市は
水泳関係団体の(パラ含む)反対が起こることを予期していなかったのか
を是非聴きたいです。また、この再整備にプロスポーツチーム、外郭団
体、民間スポーツクラブ、政治家、大学等の利益がらみの密接な関係が
ないことを横浜市長からしっかり説明して欲しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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横浜市内で水泳大会が実施できるプールがなくなるのは反対。  相模
原のプールは横浜市からとても遠い。  残す方向で検討してほしい。 そも
そもこのような議論が起こっていることすら知らず、どのように検討されたの
か、市民に対して明らかにすべきですし、市民の意見が反映されていない
ようで、不信感しかありません。

子供が屋外で泳げない時期に頻繁に利用しており、と
ても助かっている。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様が
スポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様
に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。
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メインプールは、横浜市内に一つしかない国際基準を満たす50メートル
プールです。 ここが無くなれば開催できなくなる大会も多く、特に障害者
スポーツとしてのパラ水泳大会の開催は困難になると当事者の皆さんが
発信されています。 そうした声を無視して出された横浜国際プール再整
備事業計画（素案）は、策定段階から瑕疵が多くあり、まずは素案を
撤回し、一から水泳関係団体、そして多くの市民の声をきいてやり直す
べきです。 特に、メインプール廃止となる「通年スポーツフロア化」に反対
します。

計画策定のプロセスが杜撰すぎる。 利害関係者であるプロバスケット
ボールのリーグやチーム関係者との協議を一切非公開としているのは不
透明・不公平であり、行政が行う事業計画のあり方として大きな問題で
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



654 長水路は絶対に必要です。 綺麗に使いたい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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メインプールは質的にも優れ、水泳種目多目的かつ障がい者対応もでき
る国内でも有数のもの。なくしてはいけない。 スポーツ振興のための施設
整備はは社会的弱者も含めたユニバーサル性が重視されるものであり、
単に収益性の観点だけで判断してはならないと思う。

プロバスケットボールチームと横浜市の癒着が噂され、意思決定プロセス
が問題視されている。このまま通年床使用となればプロバスケットボール
チームにもアンフェアな印象が定着し、プロバスケットボールチームファンに
も迷惑がかかる。適正で透明性のあるプロセスで決定すべきだ。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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バスケはどこでも出来ますよね？ 水泳はプールがなきゃ出来ません。 まし
てやパラ水泳の大会となると、こちらのメインプールが必要なのです！ バ
スケブームだからと言って、スイマーたちから居場所を取りあげないで欲し
いです。 このプールは守るべきものです。

メインとサブではそもそも用途が違います。 サブがあるか
ら我慢しなさいというのはあんまりなやり方です。 サブと
メイン、それぞれをきっちり再整備して水泳を愛する人、
これから水泳に出会うであろう人の夢を壊さないでくだ
さい。

こどもは何に影響を受けるかわかりません。 マンガも1つ
のターニングポイントをもたらす可能性は確かにありま
す。 新旧問わずあらゆるジャンルのスポーツ関係のマン
ガを提供することは大切だと思います。 偏らない本選
びをお願いいたします。

市民の税金を使って建てられた、市民の税金で再整備をするという大事
業を一部の市民と関係者に話した（中にはその内容を記したものすらな
い）だけで勝手にすすめられるのはおかしいと思いました。 確かに今はバ
スケに人気はあります。しかし、バスケはどこの体育館でも、言ってしまえば
ストリートでも出来ます。 しつこいようですが水泳はプールがなければ何も
出来ません。ましてやパラ水泳となると多くの条件が必要です。どうかプー
ルを残して下さい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。「市内小中高生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポー
ツを通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでい
ただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整
備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせ
ていただきます。
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　経済効果ばかり強調されていますが、何故、通年スポーツフロア化と決
まっているのでしょうか。 　新聞報道、市議会の様子、水泳関係団体の
記者会見などから　今回の横浜国際プールの再整備事業、中でもメイン
プールの廃止は話がおかしいと感じることばかりです。 　国際大会の回数
が少ないことよりも　近年はパラ水泳の聖地となっていること、メインプール
がなければ大会運営に支障が出ることをもっと市民に周知し、この国際
プールが横浜にあることを市民が誇りに思えるようにすべきだと考えます。
私自身、これらの報道に接するまで何も知りませんでしたが、現状を知っ
てメインプール維持に思い至りました。 　確かに床転換方式はお金が掛
かります。でもそれ以上に大切なことがあるのではないでしょうか。少なくと
もプロバスケットチームのホームアリーナ整備に税金を使うよりも誰もが利
用できるプールを維持するほうがよいと思います。 　メインプール維持の方
向で計画変更を望みます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。「市内小中高
生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代
を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、イ
ンクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検
討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

横浜国際プールに限らず、全国各地の大規模施設が「市民プール」化
することにより、施設が本来持っている「競技会の開催」としては使い勝
手が悪く、結果として競技会が開催出来ずに、利用者数・観客数が伸
びない、という施設も多数見てきております。 「競技用」として作るのであ
れば、プールでもアリーナでも、積極的に競技会に使用できるような取り
組みが必要だと思います。 ただ、プロバスケットに施設を借り上げてもらう
ことにより、その他のアリーナ利用希望団体が、アリーナを使用できなくな
るようなことが無いようにはしてほしいと思います。

ライブラリーについては、施設に、市民が足を運ぶ動機
づけになるのであれば、良いと思いますが、継続的なコ
ンテンツの追加等、一回、整備すれば終わり、とならな
いことも念頭に計画いただきたいと思います。

サブプールは、現在の状態でも雨漏りや床の剥がれな
ど、メンテナンスが行き届いていない状況です。 建物の
維持管理については、中長期の修繕計画に基づい
て、施設が永く使用できるように管理してほしいと思い
ます。 サブプールに観客席を増設する、とのことです
が、５０ｍ１面での競技会開催は、実際のところ難
しく、２５ｍの競技会しか実施することが出来ず、現
在、メインプールで開催している大会を、サブプールのみ
でさばいていくのは現実的ではないと思います。

プールとアリーナの併用は継続してほしい。 床転換にかかる工期とコスト
については、竣工から年数もたち、技術革新等により、改善はされていな
いのでしょうか？ また、床転換に係るコストも、プールとアリーナを２つ所
有するよりは、低いコストで両方のメリットを享受できる、とも考えられま
す。 なお、国内で、５０ｍ２面のプールを保有している水泳場は、数か
所しかなく、日本選手権クラスの競技会を開催できる数少ないプールとし
て大変重要な施設です。水泳関係団体のほか、ライフガード、フィンスイ
ミングほか、プールを主体とする多くの競技団体の競技会の会場として使
用されています。 アリーナ専用としての利用計画は、プロバスケットボール
チームさんのホームアリーナとしての利用が前提の計画に見受けられます
が、今後、40年間として試算されている期間のうち、どれくらいの使用期
間を想定されているのでしょうか？プロバスケットボールチームが参入を目
指しているとされるプロバスケットボールリーグが要求するホームアリーナの
基準はかなり高く、それを横浜市の財政負担で行っていくことの意義につ
いても検討が必要だと思います。 また、そのことが優先されることにより、
バスケットのシーズン中はプロバスケットボールチームのい利用が優先さ
れ、アリーナ競技団体としての利用がどの程度できるのかも不明瞭だと思
います。 「国際プール」としての「国際大会招致」については、現在基準
では難しいところもあるかと思いますが、そもそも、国際大会を開催するに
は、プールのみならず、宿舎やメディアセンターなど外部要因、行政による
財政負担の確約など、プール単体では難しい状況もあります。 なお、国
内の全国大会招致に関しては、メインプールであれば、国内有数の規模
でありますので、地元の理解が得られれば、現在でも多くの競技にて、全
国大会が開催されている競技会を継続して開催していくことは可能だと
思います。 メインプールが、固定床から稼働床に転換（改修）できるの
であれば、床転換の工期や費用の削減もあるのかもしれません。 また、
稼働床、メインプールの短水路利用化が実現すれば、より多くの競技会
招致が可能となります。メインとサブで２大会同時開催も可能です。 ビ
ジョン・空調・音響・照明等については、プールであれ、アリーナであれ、定
期的な設備の更新は必須だと思います。
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世界規模の大会が開催できる施設は子どもに本物体験をしてもらうえで
は非常に重要。小学校、中学校、高校とそれぞれの世代で選手として
も利用したが、国際プールで泳ぐことで自身の将来を想像することができ
た。また、海外の選手等をあの空間で目にすることはサブプールで感じる
迫力とは異なる。アリーナへの転換をし、メインアリーナで利用していた水
泳関連事業をサブプールで落とし込むことは競技としては成立するかもし
れないが、若年世代が受ける水泳競技への印象は大きく変わってしま
う。サブプールでやるならば日常参加している水泳教室とそこまで変わら
ない。メインアリーナはたとえ、建設当初の目的を逸し、利用者が減少し
ているとしても水泳競技者の活躍の場としては必要と考える。ただし、財
政状況も含め、厳しい状況と思うので、メインアリーナからサブプールへ転
換を想定している事業を、他都市と連携して、子どもに本物体験を提供
してほしい。例えば、東京都と連携し、水泳の市大会は東京アクアティク
スセンターで実施等検討してほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

660 大好き

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

661

メインプールの廃止、通年フロア化に反対します。 市内唯一の国際基
準を持つプールであり、パラ水泳の聖地でもあるとのこと。パラ水泳関係
団体に話も通さずそれを無くすというのはインクルーシブという観点からも
あり得ない。横浜市はインクルーシブを謳っているのではないのですか？プ
ロバスケットボールチームには横浜BUNTAIもあるのに、プロバスケット
ボールチームのためにわざわざ都筑区にある市民の為のプールを無くすと
いうのもおかしな話です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

662 パラ水泳の本拠地と聞いたので、それを廃止するなど、弱者排除の発想
と思います、絶対に存続して下さい。

同じく、パラ水泳の本拠地と聞いたので、それを廃止す
るなど、弱者排除の発想と思います、絶対に存続して
下さい。

大型企業優先を反省し、一般市民の声に、広く耳を傾けて下さい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

663 メインプールの閉鎖に反対、継続を希望します。よろしくお願いします。 現状維持

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

664

横浜市国際プール再整備事業計画のメインタイトルにある「スポーツを通
じた次世代を育む拠点～子どもが主役の夢とにぎわいが生まれる場所に
～」を、壊そうとしている、目的とは、逆の行いです。 メインアリーナでは、
子どもたちが、大会をおこなっており、大会以外の日は、日々、練習に励
んでいます。 今、行われているオリンピックでも、水泳の成績は、決して良
いとは言えません。 それなのに、更に、メインアリーナを壊して、泳ぐ機会
をなくしてしまっては、日本の水泳は更に衰退してしまいます。  今でさ
え、水泳の大会は、相模原、平塚、千葉、東京と、横浜市にプールがあ
りながら、遠方にいかなければならないことが多いのに、 無くなってしまった
ら、困ります。  費用面だけでなく、タイトルに即した、事業を行ってくださ
い。企業との協力など、メインアリーナを存続させる方法を真剣に考えて
ほしい。

サブプールの観客席造設イメージを見ました。 空いて
いる通路に一列座席を設けただけの稚拙な案でした。
サブプールの余計な改修より、メインプールを残すように
してください。

ここに無くても良い設備。（メインアリーナを無くしたあと
の穴埋め的な設備）

ここに無くても良い設備。（メインアリーナを無くしたあとの穴埋め的な設
備）

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



665 水深を深めたことで利用しやすくなった。 水深が異なる２分割は使い易く、いつも両方活用して
います。 利用したことがない。 メインプールがなくなるのは反対

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

666 選手を目指す子ども達のために50mプールの存続を希望します。 より幅広いプール活用を希望します。 希望しません。

バスケットの試合が終わった時に、北山田駅との間の長い階段の交通整
理をしています。 なかなか駅に行けないので、階段ではなく、真っ暗な山
林の中をスマホライトで降りていく人も多く、根が出ていたりして、危ないで
す。 事故が起きる前に、現場の確認と改善をお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

667
メインアリーナのプールを無くさないでください。 障害がある方の水泳の大
会などに使われていると聞きました。 障害がある方の居場所を奪わない
でください。 よろしくお願いいたします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

668

小学校の横浜市の水泳大会やクラブチームの大会で利用していました。
プールをなくすと聞いて衝撃的でした。横浜国際プールがなくなってしまっ
たら、市大会はどこで行うのですか？思い出の場所がなくなってしまうのは
悲しいです。 私は市大会で始めの言葉を務めさせていただいて、正面に
あった飛び込み台を見ながら、とても緊張しながら話したことは一生忘れ
ません。

クラブの大会はいつもサブプールでした。 メインプールか
ら直接いけるし、練習場所でも最高の施設です。 青
春が詰まってます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

669

小学生の時に運動会でメインアリーナを使い、すごいなと思った思い出
と、運動会を広い場所で思いっきり楽しめた思い出があります。なので、ア
リーナの状態になる時も大好きです。でも、オリンピックの事前合宿地とし
てメインプールが使われたことは、横浜市民としてとても誇らしいものがあり
ました。

気軽に行けるプールで、遊ぶにも泳ぐにも最適で素敵
な場所です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

670
市民の健康増進を考えるなら体育館ばかりではなく、プールもしっかり残
すべき、気が付けば市営のプールは周辺にはない状況。BUNTAIも作っ
たんだし、偏るのはいかがなものかと思います。 バスケチームの為という話
をちらほら聞きますが、BUNTAIだけでは駄目なんでしょうか？

少なくなってる市営のプールはしっかり残していただきた
い

横浜市の税収に占める住民税の割合は大きいのに企業ばかり優遇する
のはいかがなものかと思います。 横浜市は常々市民に対しては「お金が
ない(一般会計)」と言いますが、企業に対しては特別会計からどんどん
出している。不平等としか思えません。 市民の事をもっと考えていただき
たい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



671 プールとしての運用をメインとし、バスケットリーグ開幕時には床転換をし、
体育館としての運用を望む。 そのままプールとしての運用を希望する。 反対

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

672
水泳をやっているのでメインプールが無くなるのは非常に残念だし、悲しい
です。 大会などでも利用していて、悔しかった思い出も嬉しかった思い出
も国際プールのメインプールなので無くさないで欲しいです。 大切な仲間
とたくさん練習した場所でもあるので考え直して欲しいです。

サブプールは観客席が少ないので大会では不便です。
選手は体育館で待機で人数も多いので狭いし仲間の
試合も見れないし応援もできないので大会向きではな
いと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

673 なぜ国際基準の大会に使われているプールをプールとして使わなくするの
か。 今のままの方が良いと思う。 昔スクールに通って大変お世話になりました。 地区センターや図書館で十分です。もし横浜国際プー

ルに作ってもらったとしても利用しないと思います。 メインプールを無くさないでください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

674 貴重な地域の資源なので、メインプールは無くさずに継続して欲しい。 小さい子供も安心して泳げるプールなので、今後も維
持してほしい。

年間を通して利用できる貴重な地域の資源なので、収益の問題もある
かと思うが、メインプールは維持してほしい。利用料金が安価だと思うの
で、価格をあげてもよいのでは？と思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

675
メインプールを無くさないでください。小学生の頃から大会などで泳いでき
たプールで、横浜国際プールのメインプールだからこそモチベーションが上が
るし、泳ぎやすいです。他のプールとは違います。

少し狭いのと観客席の規模が狭いと思います。 世代関係なく利用できていいと思います。 再整備によりメインプールを無くさないでください。お願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

676

国際的な大会の開催頻度が低いこと、プールとフロアの転換に費用がか
かることはこのプールを廃止する理由としては不十分に思われる。 年間を
とおしてプールとして使用することが検討されていない。 国際大会ができ
る規格のプールは数が少なく、国際大会に出場する選手の練習場となっ
ていること、インクルーシブ水泳競技大会を開催するなどSDGSにも合致
する活動をしていることなど、プールを存続すべき理由はある。 横浜市民
の利用数や単純な収支の問題ではない。 再考が必要な案件と考え
る。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

677
最近では、市営のプールが減り、自由に利用できる施設が限られてい
る。 大会にも使え、健康のためにも使えるプールが減ってしまうと、スポー
ツクラブの海員になったりと、お金もかかるようになり、権衡を維持したくて
も、できなくなってしまう。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



678

メインプールを廃止してアリーナに改修する計画に反対します。メインプー
ルは子どもや学生、大人も皆が楽しみ、水泳の試合ができる国際基準
を満たしている50メートルプールです。アリーナならば横浜BUNTAIなどプ
ロバスケットボールリーグ新基準を満たしているものが横浜市にあるのに、
なぜプールを無くしてアリーナにする必要があるのかわからない。プールの
老朽化であれば、アリーナを作るのではなく、メインプールを新たに作るな
り、費用をかけて補修するべき。横浜国際メインプールはパラ水泳の聖地
と言われる場所であるにも関わらず、その聖地を無くして本当によいと思っ
ているのか。横浜市は障害者を軽視しているとしか考えられない。

サブプールはメインプールの代わりにはならない。25メー
トルプールと50メートルプールではできる試合の種類や
数が違う。メインプールで試合をするためにサブプールで
ウォーミングアップが必要。そもそも何のためのサブプール
なのか役割を考えてもらいたい。

マンガライブラリー・遊具等をなぜここに作る必要がある
のか。プールを無くしてまでこの設備が必要だとは思え
ない。

国際基準を満たす50メートルプールが必要だからこの場所にある。アリー
ナや体育館なら他にも数多く存在する。横浜BUNTAIなど今年4月に
出来たばかりである。新たにアリーナを作る費用をプールのために使うのが
筋だと考える。流行りでアリーナを作るべではない。国際基準を満たす50
メートルプールを新たに作る事がどれほど難しく費用のかかる事なのか考え
て、現存のプールをいかすべきである。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

679

2021年の東京オリンピックの際は、イギリスのチームがこの横浜国際プー
ルで練習をしていました。そういう事が可能な立派なプールなのです。その
時は、プール全館が貸し切りで私達は利用出来ませんでしたが、誇りに
思っています。老朽化と言われればそうですが、まだまだ現役続行出来る
と思います。その為には、補修は必須ですが、小まめに今までもされて来
たと思います。プールサイドをブラシで磨く女の方には、いつも感謝していま
した。他のスタッフさんとも最近は話しをするようになりました。こういう事が
私達の財産なのです。人づき合いです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

680 メインプール存続お願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

681 国際基準のプールがなくなれば国内大会すら開けなくなるが、それはどこ
で開くのか？（公式記録を残せる場所（プール））

サブプールではパラ水泳の大会が開けないがどのように
対処するのか？

プール使用のみ（スポーツフロアなし）にした場合の運営費の比較の作
成しないのは不自然だ

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

682
夏は水遊び!!親が仕事で無理な時は祖父母が連れてプールで遊んでい
ます。中学生以上は友達同志、高校生もたくさんメインで泳いでいます
よ。

そんな、夏場の子供達の居場所をサブだけに押し付け
て、ゴチャゴチャした空間にしないで!!水に親しむ機会
を奪わないで欲しい。

これはどこでも、別のところで設置して下さい。安直に考
えないで下さいネ。

やり玉に上ったのは何故？30年で老朽化？天井はしっかりしてると思い
ますけど。いつも上を眺めて△の構造の見事だと感じています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

683
水泳という競技の為にも、市民に“するスポーツ”の場を提供する為にも
プールの存続は必要と考えます。プロバスケの観戦の利用者増は、本来
の目的と少し違うと思います。

貴重な税金が使われるので、慎重に検討して欲しいが、文化・スポーツ・
教育などは、本来コスパとは関係なく考えるべきではないか？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

684 イメージ先行の素案は受け入れ難い。我々の大切なメインプールをつぶ
さないで下さい。本日も小学生の若鮎さんがスイスイ泳いでました。

いつもお世話になってます。プールサイドの皆さんとも仲
良しです。教室も盛況ですよ。夏休みに入り、文字通
りにぎわっています。

他の場所を探されてはいかがですか。貴重なメインプー
ルをつぶしてまで作るべきものではありません。（個人の
意見ですが）

実像、実体が見えない。若い人が良ければ、それで良いのですか？まさ
か本当にそう思っているのですか？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



685 プールがサブプールのみになると、個人がいきたい時、人が集中して混雑
するのが嫌です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

686
50mプール、飛込み台、シンクロが出来る貴重な国際プールです。簡単
に都筑区の住民だけのアンケートで、軽々しく床転換などと言わないで下
さい。

夏休みに入り、サブプールは子供さん達でにぎわってい
ます。メインが2m運用なので、フリーレーンは「芋の子
を洗う」という状態ですヨ。せめて1.2mで運用を。

いらない。表面の年代も70代以上で括らないでいただ
きたいわ。税金だってたくさん収めて来たんですもの。

「先づ、床転換ありき」が見え見えです。具体的になると、多くの費用が
積み増される事でしょう。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

687 今までの設備で満足しているので、改修してほしくないです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

688 メインプールを残してください。お願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

689 メインプール、健康維持のため利用させていただいております。存続お願
いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

690
メインプールを存続し、国際大会だけではなく、一般の人のスイミング教
室等の開催。大会時は使用できないなど柔軟性のある使用方法を検
討すべき

・市民大会の開催
サブプールは、子供のために水位を低くする等、サブ
プールで行われていた大会をメインプールでするよう、運
用を変える。

良いと思います（現行の案）

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

691 大会＆練習に教室に通っている。ロングはダイヘン練習になる　他にない
ので

大会＆練習に教室に通っている。ロングはダイヘン練
習になる　他にないので

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



692 メインプールがなくなり、その分の大会利用がサブプールに行くとなると、個
人利用の空きが無くなってしまうと不安です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

693 床転換にそんなに費用が掛かっているとは思いませんでした。本当に、そ
の値段なんですか？ちょっと信用できません。外部監査もまともですか？

夏休みに入って一杯。特にフリーレーンは大変。2コー
ス分しかないのにどっちゃり！！1.2mならメインに泳ぎ
にゆける子もいるのに。

広い広い天井の空間！！漫画ライブラリー？冗談で
しょ。もったいなさすぎ、別のところでどうぞ。

30年弱で再整備という事なら、他にもいっぱいあるのでは。なぜターゲッ
トにするの？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

694
7/23、メインプールの利用者は60名ほど、夏の間は特に、もっと多くな
る。床（冬場）はバスケットや、近くの幼稚園（川崎の）運動会があっ
たりで、集団での人数が多くカウントされるのでは。運動会は保護者が多
くカウントされますからね。偏っていると思いますけど。

わかりません。外遊びは推奨しないの？
老朽化→再整備は時代遅れ！！造ったものをどれだけメンテナンスし
て、長持ちさせるかに知恵を絞ってください。公共インフラはいつもメンテナ
ンスしているでしょ？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

695 国際的基準のメインプールを希望。ただし、認知度が低く、関係団体か
ら今後の活用計画を提出するよう求めるべきでは。 市民の健康増進に寄与するので存続すべき。 特になし。 特になし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

696
この企画書は結論ありきで利用者の利便性に何の根拠もない、観客先
を増設する目的はプロバスケット誘致の為の施策ともとれ、ご都合主義
の何ものでもない。現在の利用者に対して何のメリットもなく大反対。座
席の増設、ファミリー席などムダな設備の設置不要！

シャワーが故障していたり、トイレの流れが悪いなどでも
全く修繕がされていない、とにかく利用者の利便性を追
求するなら設備投資は利用者にメリットのあることを第
一に考えるべき。階段も使いにくい。手入れをしっかり
やってくれ！

全く必要性を感じない。ほかにいくらでも同様の施設は
あり、こんなことに投資するメリットはない。それよりも小
さくコンパクトでも手入れの行き届いた施設の運営や修
繕に力を入れるべき。こんなものいらないつくるな！！

とにかく資金面についての主張が多い割にはつまらない改修で無駄な支
出が見え誰も望んでいない施設が出来上がり、そのうち古くなると利用さ
れなくなる事は目に見えている。使っている人の意見は全く無視してお
り、ここを拠所としている人々はどうなるのか考える気があるのか？プロバ
スケは不要！！全く見当違い！！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

697 バスケットチームから裏金貰ってますか？誘致しなくてよい　興味ない ちゃんと管理してくれ！あちこち故障ばかり 真けんに考えてこのプラン出してますか？使わないで
しょ

バスケットチームを誘致するための改修ともっぱらの評判。市民のためでは
ないですね

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



698 メインがなくなったら練習する場所がなくなる。 メインが使えない時利用。ここしかなくなったら混雑しそ
うでいや（練習できるか不安） 使いません。いりません。 なぜ今のままで改装しないのか？使っている人が困るだけ。サービス低

下。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

699
使用者数を比較するデータは比較できる内容になっていない。幹線目
的と施設自分で利用する目的とでは当然違いがある。データに思意的
誘導がある。

メンンに座席数を1000席も増やす利用は何ですか？
バスケットを観戦することが前提になっていませんか？サ
ブは全く改修プランが書かれていないのに。

ライブラリーも遊具もメンテナンスしないと使い続けられ
ませんよ。そういう予算はあるのですか。

結果ありきの再整備には同意できない。特にプールを別の目的にしようと
しているのは今の利用者を追い出すことになる。考えていないですよね。
何も！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

700
メインアリーナという言い方がそもそもフロア転換を連想させる。メインプー
ルでよい。飛び込み、シンクロなど多彩なアクアスポーツの総合施設をこの
まま維持して。

設備のいたみが多いので、修繕が必要に思います。
シャワー室が足りない。 使われないと思う。作っても意味ない。

健常者も障碍者も一緒にアクアスポーツが楽しめる。それが今の姿になっ
ている。ある種の思惑でこの大切な環境を無理に破壊しようとしている。
こんな再整備には断固反対します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

701
プールに来る多くの人は水泳がうまくなりたくて、または健康の為にかひょっ
ている人。プールの来場者が少ないというならもっと営業努力をして大会
やプロのスイマーのレッスンなど増やしてはどうか？フロアメインに転換する
アイデアよりはるかによいと思う。

老朽化していてバルコニーも使えなくなった。改修して
欲しい。

食事をするスペースが欲しい。レストランなど戻して欲し
い。

国際プールはプールとして親しまれてきて今まで長い間利用してきた人た
ちに支えられてきたはず。再整備のあり方はもっと他にあるはず。今まで支
えてきた人達を追い出すことがないように願う。まずは今の案は反対しま
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

702 メインプールが好き。ここがなくなったらどこで泳げばよいのかこまる。 サブプールは階段が多くて、たいへん。エスカレータつけ
てほしい。 いらない。使わない。誰も利用しない。 閑静な住宅街にアミューズメントパークのような施設は不適合。駐車違

反や渋滞がおこり近所迷惑になるので今のままでよい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

703 今、まさにオリンピックで水泳をしています。やはり、素晴らしいと思いませ
んか？このプールをつぶすなんて、とんでもない事です。

メインが2mの運用になったので、今時風に「めちゃこ
み」ですよ。夏休みの子供たちの受け皿です。大切にし
ましょう。

これは本当に費用対効果があるのですか？若者に
限ってのことかしら？

まず、勝手に方針を決めないでくださいね。「様々な」世代の意見も取り
入れて。70代以上でくくられるのはイヤです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

704 なかなか”ないプール”なので残していただきたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



705 メインプール閉鎖反対！！存続して下さい。 今のままでお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

706 50mプール存続希望です。よろしくお願いします。 今のままで大丈夫です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

707 メインプール閉鎖しないで下さい。存続希望です。 現状どおりでお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

708 昨日もメインプールで泳ぎました。中学生も何人も来てます。閉鎖しない
で下さい。 現状維持でお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

709 国際競技のできるプールは、無くさないで下さい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

710 息子がメインプールによく行っているようで、なくなってしまうと困るようで
す。 大きなプールをなくさないで下さい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



711 メインプールは残して下さい。横浜市で唯一の国際大会が出来る施設
は水泳界教育面においても絶対必要です。

メインプールのアップ用プールとしても重要なので改修し
てほしいです。 不要 50mプールは民間では持つ事ができないので、公で維持してほしい！！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

712 メインプールは、なおしてでも残して、つかうべき 案に賛成します。 メインプールが残ればどちらでも良い。
現状分析は本当に正しいの？バスケに国際プールをプレゼントする様な
うわさも聞いてます。長水路はとても貴重です。メインプールは民間では
持てないので公で持つしかないですよね

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

713 メインプールを無くしてしまったら、大きな大会が出来なくなります。残して
ほしいです。 プールとしての機能強化は必要 不要 今回の案に関しては市側は説明も不足している様に思えるし、根拠もい

いかげん。市職員としての仕事してないよね。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

714 メインプールを残せ！！ 機能強化○ 無くても良い 市が出しているデータや今までの進め方がとても良くない。水泳界の意見
全く聞いてない。誰が長水路無くすなんて考えたの？ちゃんと仕事して

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様が
スポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様
に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

715 プールは残して下さいね。健康増進のため。フレイル予防のため。達成感
を味わうため。

整備して下さってありがとう。個人利用があまり制限さ
れませんように。その為にもメインプールは是非残して下
さい。

利用料金が発生するんですよね。普通の図書館と違
いゲートもあるし。さて、はてラグジュアリーって？

いつの間にかフロアになるんだって？プールで初めて聞いた時、ショックでし
た。情報格差がすごい。ネット有りませんので。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



716 プールで泳ぎたいし、バスケも見たい。 スポーツとふれあうきっかけはいろいろあるので、マンガか
ら親しめるのは楽しみ。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。「市内小中高
生のスポーツの聖地」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代
を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、イ
ンクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検
討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

717 メインプールをなくすな!!水泳人工を減らすな!!長水路なくなることで困る
人が沢山いる!!

サブプールの改修は賛成です。が、サブプールは、長水
路があってこそのサブなので、メインの長水路がないと話
になりません。

マンガ必要ある?答えはNo! メインプールなくさないで!!長水路プールは国際プールにないといけない!!
水泳人工を減らすな!!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

718 夏はプールです、夏もプールです。水しぶき。オリンピックを目指す人もいる
かも。

夏休みは混みます。当然です。水遊びや、泳ぎが好き
だからです。そんな人たちがとても愛おしいです。

ちんまり遊ぶんですね、何人か取り合いとかありそう。天
井が■いかも、プラネタリウムとか(冬場)。

年寄りなもんで頑固です。知らないうちに進められてゆくのは、納得でき
ないです。「デジタルデバイド」なもので。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

719 これからもプール利用をさせてください。腰痛持ちには、負担が少なくよい
のです(整体外科で進められて始めました)。

いつもお世話になっています。夏はメインプールに移動
です、夏休みの子供たちに言っています。 これは一例ですよね?他には?既視感がありますね。 メインプールなくなったらどうしよう!困る!困る!困る!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

720 長水路での大会が世界へつながっている。数少ない長水路プールをなく
さないでほしい(子供たちが大会でよく利用をした)。 観客席を増やすことはよい。 必要ない。 長水路プールを継続する方向を再度考えてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

721
赤ちゃんから小中高校、競泳、パラリン、障害者、高齢者まで利用して
いる現在の横国プールは利用しやすいプールです。プロバスケットチームの
ホームアリーナにするために50mプールを廃止するのは反対です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



722 プールなのに何故体育館になるの、文化体育館は何のためつくったの。 市民大会も開けない政令指定都市は無策ですよ!!は
ずかしい。

ここはプールとして先人が苦労してつくったのでは、マン
ガはスポーツ関係ない。 プール再整備でないのはおかしいです。二律背反知恵を出せ。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

723 大きな大会のできる、すばらしいメインプールを引き続き使えるようにしてく
ださい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

724 夏季のみですが、メインプールの50mで泳ぐのを楽しんでいます。「通年
スポーツフロア化」には絶対反対です。

メインプールで泳ぐことは「生き甲斐」にしている人がいます。なくさないでく
ださい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

725 メインプールをなくすな!!横浜数少ない長水路をなくす必要はない。市民
の楽しみ未来のスイマーをなくすな!!

サブプールがよりよいものに改修されるのは、嬉しいこと
だし、今後につながるのでよいと思う。 マンガは必要あるとは思わない、たまり場になるだけ。 メインプールをなくさないで!!!!!唯一大会ができる長水路は重要な物で

す。守っていくべき場所だと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

726 メインプールは残すべき!! サブプールの機能強化には賛成です。 長水路のプールが残るなら、どっちでもいい。長水路残
すことが条件。

市が出している資料本当に正しいのでしょうか?いろいろな資料出てて市
が出していることが疑わしいのですが、いい加減なことしないでほしい、もし
かしてプールなくすと誰かが儲かるのですか??

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様が
スポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様
に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。

727 メインプールの継続を希望します(他に適切な施設がないため)。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



728 日本一の横浜市にこの規模の50mプールがなくなることはよくない、体
育館は他にもあるのに何故唯一の施設をなくすのか??

市民や近隣住民の健康増進のためにも拡充すべきだ
と思います、メインとサブ２つあってこそです。 50mプールが残るのであればどちらでもよいです。

50mプールがなくなると飛び込み競技等にも問題が生じ、水泳競技の
衰退につながる、絶対に残すべき、サウンディングや意見交換に関して問
題多すぎる!!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

729 とても集中して泳げます。 シャワー(ジャグジー)が気持ちがよいです(サブプールは
入りません)。 使用したことありません。 絶対に(50m)プールは必要だと思ってます。再整備はもう少しおまちくだ

さい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

730 プール廃止はあり得ない。困ります。マスターズ大会と練習場所がなくな
るのは嫌です。370万人都市には当然ある施設。

10日横浜市民大会で混雑ばかりを経験、狭い、あそ
こで大会するのは他の会場と比較して好ましくない。

プロバスケットボールチームが横浜市と協議していると7月20日に言ってい
ました。陰で何をしているのですか?

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

731 ダイビングプールを、泳力のある人に(規定を作る、利用カードを出すなど)
使用できる時間などを設定して使えるようにしてもらいたい。

掃除をもっとしてもらいたい。メンテナンスをすれば、すご
くよくなると思う。

大型商業施設にあったがとっくになくなった、すぐあきる
し、子供の管理は大変すぎる。センスなし。 マンガライブラリーなんて必要なし、誰がくるの?変なたまり場になる。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

732
真剣に利用団体から意見・要望を聞いていますか?計画が先にあってそ
こに合致しない意見は切り捨てていませんか?施設は市民の税金で作っ
たのですよ?!

観客席の増設をして、災害時の避難に支障はないで
しょうか?150席増は結構多いスペースをとると思います
が。慎重な計画を希望します。

なぜ「マンガ」なのか?!全市的に図書館が少ない現状
なので、他の分野(一般書籍など)も配置した方がよ
い。来場者子供も想定するなら絵本児童書も置きた
い。

民間事業者へのサウディング調査って何でしょう。事業者ではなく施設を
利用している市民や団体の話に耳を傾け職員がまとめてください!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



733 国際都市横浜として、メインプールは絶対に必要です。採算だけで考え
ないでください。子供たちは勿論、私たち大人にも自信を与えてください。

今のメインプールをやめるなら、横浜として他の場所に新しく長水路プー
ルを作ってください。昨年の九州博多の長水路を見学に行ってみてくださ
い。九州人は実に偉いですよ。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

734 メイン必要、なくさないで!! 長水路プールは絶対必要!!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

735 メインプール長水路プールをなくさないでほしい!!これからのスイマーを潰さ
ないで!!他に長水路作ってくれるならよいですが。

サブプールの機能強化は賛成です。より活用されやすく
なるのではと思います。

マンガなどスポーツする場には必要ないと思います。理
解不能です、体を動かす場所になるならいいと思いま
す。

メインプールはなくさないでほしい。未来あるスイマーの育成もなくなってし
まう。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

736
私は80才。年齢を重ねてもマスターズの試合出場を目指して日々練習
をしています。横浜国際プールは私たちになくてはならないプールです、な
くさないでください(50mプールは)。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

737 従来と同じを求める。 同上 不要 修繕のみ実施してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

738 健康増進のため、夏場の50mプールを市民に必要(通年の検討要
す)。 同上(25mプールに対し)。 ムダであり不要。 修繕実施のみ求めます、早期にネームライツの実施■必要。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



739 継続利用■必要。 上に同じ 不要 修繕だけで足りる。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

740 今まで通りを求める。 プールは健康増進のため必要(25、50mプール共)。 不要(ムダ)。 ムダな再整備を実施せず、修繕のみ実施されたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

741 従前のままでよい。 従前のままでよい。 不要(ムダ)。 修繕のみ実施されたい(早期にネームライツ等実施)。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

742 今までと同じで願います。 同上 不要な施設を設けず、修繕費に充当されたい。 同上

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

743 市民の健康増進のため夏場の50mプール必要。 市民の健康増進のため夏場の50mプール必要
(50mプール通年でもよい)。 ムダ、不要(センスない)。 修繕のための冬■取組(■入増、ネームライツ等)必要。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

744 従前同様でよい。 従前同様でよい。 ムダのため不要。 修繕の早期実施が必要(歳入増となるネームライツの実施)。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



745 ゴールドメダリストを地元から求む(50mプールは存続して!)。 今まで同じでよい。 無駄(センスなし)。 再整備せず、修繕して長く使うこと。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

746 継続利用を求めます(50mプールの利用)。 同上 不必要 修繕を求める。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

747 継続利用したい。 同上 不要な経費が負担となる。 修繕してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

748 従前同様のままでよい。 従前同様のままでよい。 不要 市民の健康増進のため修繕のみ実施されたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

749 従来と同じものを求める。 従来と同じものを求める。 不要 プロバスケよりも市民施設の利用、修繕のみ実施してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

750 今まで同じでよい。 今まで同じでよい。 不要 誰が再整備を求めているのか?修繕のみ実施すれば足りる。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



751 従来のままでよい。 従来のままでよい。 不要 市民の健康増進にはプールが必要、選手排出のため50m存続。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

752 今まで同じでよい。 今まで同じでよい。 ムダです(不要)。 早期の修繕のためネームライツの実施が必要。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

753 従来のまま。 従来のまま。 不要(ムダ)。 修繕のみ実施すべき、早期にネームライツ実施。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

754 今までのまま。 今までのまま。 不要(ムダです)。 修繕のみ実施すべき、ネームライツを実施せよ。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

755 従前と同じ利用を求める。 上と同じ。 不要 再整備不要(再整備費用を修繕に充当されたい)。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

756 今まで同じでよい。 同上 無駄 修繕が必要。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

757 従来と同じ利用を求める。 同上 無駄です。 修繕のみを求める。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



758 50mプールの存続。 継続利用 要りません 修繕のみで足りる。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

759 今までと同じでよい。 同上 不要 修繕のみ必要。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

760 従前の利用形態を求む。 上に同じ。 不要 修繕のみ求める。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

761 継続利用を求む。 上に同じ。 不必要 修繕だけで十分。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

762 今まで通り。 今まで通り。 不要 修繕のみ実施し、早期にネームライツ実施。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

763 水泳で金メダリストを排出させてください(地元選手)50mプール必要。 従前利用を求める。 無駄な施設は不要です。 修繕のみを求めます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



764 継続■利用を求める。 同上 無断な施設をつくらないで! 修繕のみで足りる。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

765 従前と同じで。 同上 不要 修繕のみ実施。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

766 今までと同じでよい。 上に同じ。 不要 修繕のみ実施が必要(早期にネイムライツ実施すべき)。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

767 従来とおり。 従来とおり。 不要 修繕のため早期にネームライツを実施すべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

768 従来と同じでよい。 同上 不要 修繕のみ必要。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

769 従前と同じを求める。 上に同じ。 要りません 修繕のみ求める。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

770 今まで同じでよい。 今まで同じでよい。 ムダな施設は要らない。 早期に修繕を求めます、併せてネームライツの実施を。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



771 今まで同じで。 上に同じ。 不要 修繕のみ実施してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

772 今まで同じものを求める。 上と同じ。 不必要 修繕のみ求めます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

773 50mのプールをやめないで(健康増進のため)。 今までと同じでよい。 無駄(センスがない)。 再整備でなく、修繕費に充当してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

774 地元から水泳金メダリストを排出させてほしい。そのために50mプール必
要。 従前のまま利用したい。 無駄な施設は不要。 修繕のみ求める(再整備不要)。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

775 今までのまま。 今までのまま。 不要 修繕のみが必要。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

776 従来と同じを求む。 従来と同じを求む。 不要 修繕のみ実施(早期にネームライツを実施)。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



777 今までと同じを求める。 今までと同じを求める。 ムダ、不要(ボルダリング解禁)。 修繕のためネームライツを実施せよ。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

778 従前のままでよい。 従前のままでよい。 ムダ、不要。 修繕のため、ネームライツの実施が必要。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

779 今までとおり。 今までとおり。 不要(ムダ!) 修繕のため、早期にネームライツを実施せよ。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

780

横浜国際プールはアマチュアスポーツ(市民のスポーツ)のための施設で
す。その要となるメインプールをプロスポーツ(プロバスケットボールリーグ)の
興行を中心とするアリーナに改修するのは、市民のスポーツをする機会と
意欲をないがしろにするものです。アマチュアスポーツを犠牲にしてプロス
ポーツを優遇するなどは、横浜市の横暴だと捉えます。そのような改修工
事に予算を投じるのは、納税者として断固反対です。

メインプールの床転換作業にお金と時間がかかるのは、施設を有効利用
しようとした結果です。メインプールを解体するなど本末転倒です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

781 プールとして利用したい(貴重な50mプール)。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

782 国際大会の利用が平成18年以降２回というのはコロナ禍の影響で、
今後も不要とは思わない。 サブプールのより充実した施設への改修を望む。 特にない。 再整備に際して、工事業者やその他の経費を無駄なく透明化を図り、

汚職等が発生しないように望む。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



783
プールをなくすのは反対します。床転換は各場の利用者減を補うもの、
また施設の有効利用のために当初から計画できていたものです。市の計
画は本末転倒、プールとしての活用を第一に検討すべきです。

特にありませんが、座席増加したところで対した大会ど
ころか少なくとも県予選すら開催できません、ましてやパ
ラ・フィン他今ままでの立派な大会は全くできません。

愚策と思いました、誰にとっても魅力ありません。売店と
食事スペースに戻すほうが子供たちが喜びます。屋外
遊具は事故が起こると予感します。そもそも、この高低
差、誰が■失敗は目に見えます。

スポーツフロア化の具体的な事業方向性が見えない計画で民家ならば
ボツです。「まちの魅力向上」どうやって?運営費の■等「■の公表■■と
大きな乖離」＋「トータルコストは削減と見込んでいます?」絵に描いた餅
を並べないで!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

784 プールとして続けてください。ここはバスケコートではありません。 傷んだところもありますが、よいプールです。直してくれる
と嬉しい。

マンガ、遊具、意味がわかりません。いらない、プールで
すから。

急に市が出してきた話。プール壊すのですか?スポーツフロアにした後の話
もぼかして、わからなくしているので嘘っぽい。よって計画に反対。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

785
冬場の床転換とその間のバスケットボール、プロバスケットボールリーグの
チームの使用により、プール床が痛み深さが２Mに固定されました。バス
ケ側に修繕させると共に、今後もプールとして使用するべく整備してくださ
い。

プールの利用料は安すぎると思います。施設の更新の
ためにも、個人、団体ともに値上げすべきです。特に商
売に使っているプロバスケットボールチームからは
BunTAI並みの値上げして公共施設を無理に使って
壊した代償を払わせてください。

商業施設にある子供向け遊び場、近隣のセンター■
南の内にある店舗が次々変わっているのに気が付きま
せんか?マンガ、本で読むと思いますか?おためごかしの
子供を使っての虚飾はやめてください。税を使っての整
備の自■がありません。

公共施設ですので、冬のスポーツフロアの間にバスケットボールが使用す
るのは反対しませんが、アマチュアに限ってください。プロバスケットリーグは
商売のため罵声や乱闘が頻発し、子供に見せられません。地域の治安
にも影響しますので、プロバスケットリーグを。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

786
水泳というスポーツは、老若男女行うことができ、一生涯スポーツですが、
プールがないとできません。横浜市がそういう貴重な存在の施設をなくす
とは信じられないしはずかしい。

いくら観覧席を増やすとはいえ、水泳の競技会の時
に、アップするサブプールが必要です。つまり、横浜国際
は、メインプール・サブプールの両方あって価値があるの
です。

特になし。
とにかく今回の計画には納得いきませんし、市の一方的な決め事で、水
泳関係団体や水泳愛好者を敵に回す計画です。反対意見を聞いて再
検討をお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

787 国際大会が開催できる施設は残した方がよい。 一般市民が通年利用できるプールとして機能を強化
改修を希望する。 マンガライブラリーが必要とは思わない。 施設・設備にかかる経費が発生する際に特定の者の便宜を図るような

不正のないようにされたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

788
県内で唯一、観客席も含め、充実したプールを伴う施設で、国際大会
等も行うことができる。またバラスポーツ水泳の聖地的な存在であるが、
なくなると国体などは神奈川ではできなくなりますね。

25mプールとして、記録をとったり、トレーニングしたりす
るのに適しているが、大会は無理ですね。

興味がわかないですね、ビジョンもいまさらですよね!何
をしたいのか???将来へ向けたロードマップは?ですね。

バスケ、バレーのチームからは、横浜アリーナ、BUNTAI、武道館に魅力
を感じていますね、わざわざ国際プールへは足を向けないようです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



789 今まで通りの夏プール、冬は床転換あるいは通年プール、バスケはいらな
い、弱い上に邪魔。

ロッカーや入口ゲートを更新して新しさを出してくださ
い。決済手段は世田谷等はカード・コード決済もでき
ます。何年更新してませんか?

売店に戻してください、マンガ、遊具、ここはプールです
のでマンガ読みたければ近くにマンガ喫茶あります。

水泳をずっとやってきました、15年間、国際プールがなくなるのは後輩や
ジュニアにとって耐えられない衝撃です。そもそも急に市が決めてよいこと
ですか?

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

790 メインプールは残してほしい、なくすのはもったいない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

791

50mのプールは横浜国際プールと屋外の元町公園プール、相模原グ
リーンプール、平塚総合体育館のものだけです、残してください。7/30日
13:00頃メインプール利用者59名。サブプールは大勢。2.5mプールは
フィンやら飛び込みの入水練習。フリーレーンは子供でいっぱい、14:00
ごろから３レーンの教室利用になりました。ウォーキングのレーンは勿論あ
りません。１レーン８名というルールだと、フリーレーンは混みすぎです、メ
インではやはり入水の練習。若鮎さんたちがタイムを測ってました。

スポーツ振興課の担当さんは２～３年で入れ替わる?熟議前職の人が
決めた事案(素案)を４月からの担当さんが受け継ぐ。既定路線ですか?
反対が多くありませんか?

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

792 パラスポーツの方々が利用継続を強く求めています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

793 地域のニーズが子供に関する居場所、放課後児童の居場所⇛床転換
ですか、片寄っていませんか。今までの利用者のニーズはどこに?

通年で利用してます。健康増進のため。有りがたいこと
です、腰痛もちですから。

イメージ先行で具体的ではない。メインアリーナのファミ
リー席に到っては、何でこんなんにするのって感じです。

今後の果たすべき役割は、貴重なプールをきちんと整備運用することで
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

794 通年スポーツフロア化。具体的には?リニューアルという言葉が先行してい
て、不信感。費用削減効果、増収効果。これも本当?

メインプールとサブプール、すばらしい補完。長く利用し
たいですね。

今まで横浜市民として多くの納税をしました。長生きす
ればずっと納税します。意見が言えて聞き届けていただ
けませんか?

新しい市民のニーズ、ライフスタイル、市民のスポーツ実施率の向上、子
育て世代の居場所、今までの市民、利用者はどこに行くのですか?

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

795 暑い夏はプールでしょ!50mプール、ブラボー。 老いも若きもいっぱい楽しんでいる。 かなりコアだね、涼みに来るのかしら、昼間、午前中、
誰が来るのかしら。 50mプールは貴重です、横浜で最大級のプールです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



796 プロバスケットボールチームの専有に反対です。文化体育館も■■したの
で。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

797 維持に費用がかかっても、ここは横浜で最大級のプールなのです。 メインプールあってのサブプール。夏の利用の多さ、知っ
てください。 近くの公園にこしらえてはどうですか。別に!! 50mプールはここと、相模原と平塚にあるのみです。大切にしましょう。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

798 存続を(立派なプールですから)!利用実績を示されては。 メインプールがあってこそのサブプールでしょう。 この場所に、あれこれ詰め込まなくてもよいのでは。 計画をもっと早めに知らせることが必要です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

799 50m(長水路)は残すべし、なくす理由がわからない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

800 改修の投資に見合う収入は得られるか?基本は７年で収支±0となるの
が改修の基本である、無理である。

費用対効果(改修と収入)■■庫には■は冷■が必
要である。

ない方がよい(他の施設は多数あり)平日のお■■集
客はむづかしい、北山田からのお客が少ない(階段の
上り下り)。

基本は今迄どおり、当初の計画を変更する事はダブー。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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横浜国際プールの長水路廃止に反対します。
実現可能性の不確かな再整備計画よりも、まずはじめに従
来同施設を利用してきた層を対象にした新規事業や、水泳
にフォーカスした新規事業による収入増加に注力すべきと考
えます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナ
の方向性に関しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていた
だきました。本市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を
策定しています。再整備にあたっては、このビジョンに基づき公共施設の規
模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回の素案では、
年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間
で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブ
な視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の
検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせ
ていただきます。
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ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナ
の方向性に関しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていた
だきました。本市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を
策定しています。再整備にあたっては、このビジョンに基づき公共施設の規
模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回の素案では、
年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間
で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししまし
た。再整備事業計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心
とした施設のあり方に加えて、緑地部分も含めた敷地全体の活用等につい
て幅広く検討してきました。特に、床転換を継続、通年プール化、通年ス
ポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆様との意見
交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきま
した。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブ
な視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の
検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせ
ていただきます。

803

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

現在、横浜市議会で国際プールのメインプール閉鎖の決議案が出されようとしていることを知りたいへん驚いています。

まず、このメインプールがなくなれば、横浜市が世界的な大都市のひとつであるにもかかわらず、未来永劫、国際大会や国体級の水泳競技会を誘致することができなくなります。また、水泳という生涯スポーツの普及と
いう観点から、市民にとって取り返しのつかない財産の損失となることは必至です。

議員の調べた資料によれば、メインプールを閉鎖して通年フロア化してプロバスケットボールチームのホームにするためだけに、プールの老朽化、国際規格未達、転換作業に無駄なコストがかかる、などなど、言いがかりで
しかなような後付けの理由をつけていたことがわかりました。

現実には、横浜国際プールは、大小のプールとダイビングプールを併せ持つことで、現在まで、多くの協議会が催されるなど、十分に国際的な企画をもった施設として機能しています。

また、市議会での、副市長と議員の応答のビデオ配信を見ると、水泳関係団体ですら、この決議案について、ほとんど寝耳に水だったようで、騙し討ちされたことは明らかです。

プロバスケは、企業の金儲けでしかなく、市民の健康や文化になんら寄与することなく、一部の営利企業が、市民の財産を占拠、占有するようなことは決してあってはなりません。ホームスタジアムが必要ならば、企業の
投資やサポーターの寄付によって、自力で建設するべきで、市民の大切な財産であるプールを乗っ取るようなことは許されません。

一方で、プロバスケットボールチーム関係者の話では、国際プールは、プロバスケにとっては、交通のアクセスも建物の構造も酷く中途半端で、トップリーグ昇格までのほんの数年しか使えないだろうとも言われています。プ
ロバスケットボールチームに見捨てられれば、バスケ興行主に媚びて装備する大型ビジョンやVIPルーム等の豪華設備は、それこそ負の遺産となるでしょう。

いま、水泳関係団体には、短期間にもかかわらず、多くの嘆願署名も集まっているようです。

一部の企業、市職員、議員の私利私欲のために、こうした市民や利用者の意見を無視して、強行採決などがあってはいけないと思い、メールをしました。

ぜひ、こうした意見が無数にあることを市議会に届け、メインプールが存続されるよう働きかけていただければと思います。

今回出された横浜国際プール再整備事業計画（素案）は市民としてまったく受け入れられない。
よって、いったん白紙撤回し、再整備の中身を改めて検討し直すべきである。
とりわけパラリンピック水泳の関係団体の声を最大限尊重し、かれらが受け入れることができない再整備計画は提案すべきではない。

１． 市は今回の素案公表前に地域住民、水泳関係団体などと意見交換をしたという。しかし、肝心のパラ競技団体とは行っていない。順番がおかしい、恣意的にパラ競技団体との意見交換を飛ばしたのは間違いない。
２． パラ水泳関係団体は、メインプール存続を求める嘆願書を7月1日に提出した。本来ならば、市職員はすぐにでもこれら団体の代表と面会し、真摯にかれらの声を聞くべきであった。実際に面会したのは2週間後の7月14日であった。面会を非公開にした
のも気まずさからだ。
３． 市は提案背景の一つに施設の老朽化を挙げている。特に天井の脱落防止の早期実施が必要と説明している。しかし、それは何年も前から分かっていた話であり、十分な実施策の検討、計画、そして実行のプログラムは作成できいててしかるべきことでは
ないか。
４． 市のメインプールを廃止し、通年のスポーツフロア化するという真の狙いは横浜のプロバスケットボールチームを優遇するためであることは多くの市民が見通している。証拠はないが、おそらくチームからの意向を受けて、あるいは市側から持ちかけて密談を重ね
てきたものと推量する。三沢公園に新サッカー球技場を作ろうと怪しげな動きを重ねてきたやり方に通ずる。いかにも横浜市らしい狡猾で汚い進め方である。
５． パラ水泳の聖地の存続と、いわば1企業への恣意的な利益供与とはどちらが大切か。どうしてもプロバスケットチームの意向を大事にしたい、横浜のBasket Ball熱の隆盛を目指したいというのであれば、山下埠頭の再開発事業の一環に加えてもらうよう
に港湾局に働きかけたらどうか。同事業の検討委員会メンバーにも訴えたらどうか。
６． もし、この市民意見募集の結果、90%以上の圧倒的な素案賛成が示されなければ、冒頭で述べたように事業案をいったん白紙撤回すべきである。

アリバイつくりのための意見募集は絶対に許されない。
以上
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国際基準のプール存続を求める意見と提案
「ニーズ」
　横浜国際プール再整備事業計画（素案）は、体育館の利用者数がプールの利用者数を超えたことを理由とし、国際基準のプールを廃止して、６千人の観客を収容できる体育館に改修する趣旨の記載です。
　しかし、体育館の利用者数がプールの利用者数を超えたとするのは、スポーツをする人の数と、興行の観客の数を曖昧にして比較した数です。かかる比較し得ない性格の数を比較し、理由とした計画案は、少なくとも、計画の発案から計画案に至る評価決
定において、透明性と客観性が著しく乏しい計画案であると言わざるを得ません。
　また、収支報告書によりますと、メインプールとサブプール（両プールは一体で利用されている）と体育館の合計利用料収入に対する、体育館の利用料収入は、令和４年度で１２％、令和５年度は１２.５％に過ぎません（添付資料参照）。すなわ
ち、収支報告書の事実には、プールから体育館へニーズが逆転した事実はないと言えます。
　地方自治法は、「普通地方公共団体は、住民の福祉を増進する目的をもつてその利用に供するための施設を設けるものとする。 2 普通地方公共団体は、正当な理由がない限り、住民が公の施設を利用することを拒んではならない。 3 普通地方公共
団体は、住民が公の施設を利用することについて、不当な差別的取扱いをしてはならない。」と定め、横浜国際プールは、同法に基づいて設けられて利用されている公の施設と言えます。
　国際基準のプールは、住民の健康維持の福祉を増進する水泳に利用されている施設であることは無論のこと、公開期間が実質年４ヶ月程の間において約４０回も大会に利用されており、国際基準のプールがつくられた本来のニーズが連綿としてあります。
　特に、障害者による利用と障害者の全国大会には、欠くことのできない施設として利用されています。
　そのため、水泳関係団体から市長へ国際基準のプールの存続を求める嘆願書が出されています。
　さらに地域からは「中学、高校の水泳大会本番と同じような環境で練習できる環境を残してほしい」と要望されています。
　ダイビングプールは、利用を極端に制限している今の運用の問題を解決したうえで、飛び込み、シンクロ、フィン、潜水、そして２５メートル１０レーンの水泳プールとして、多様な利用に積極的に供されるべき価値の高い施設です。
　そもそも地域のプール施設は今ですら足りません。事業計画案では、横浜国際プールがある地域（都筑区、緑区、青葉区）の人口約７０万人に対して横浜市の屋内プールは、サブプール（５０メートル８レーン）と都筑区プール（２５メートル６レー
ン）だけとなります。
　横浜国際プールは、市民の税金を５５０億円余り（１９９８年）を投入して整備された市民の財産であり、残存耐用年数が４０年ある施設であると計画書には記載されています。先の世代がつくり、託された国際基準のプールを、壊すことなく次の世
代へ繋ぐことは、託された我々の責務であります。
　国際基準のプールは、東京都、千葉県、横浜市の３施設のみであり、国際基準のプールを壊す（廃止する）ことに反対する多くの人の署名が提出されているのに対し、６千人の観客を収容できる体育館に改修してほしいという要請はないと、市のご担当
責任者から説明されています。
「コスト」
　事業計画案は、横浜市の負担を抑制することをもう一つの眼目としています。プロバスケットボールリーグチームがホームアリーナとしている現状においても、体育館を利用する全利用料収入が、床転換費用の３分の１以下でしかありません（添付資料参
照）。そうであれば、床転換を止めることで選択すべきは、体育館にすることではなく、国際基準のプールの活用にあることは明らかです。国際基準のプールを壊して改修して体育館にした場合、収支報告書の事実によると、体育館を利用する利用料収入で
は、改修費の２０億円すら償却できないと言えます。
　事業計画案は、横浜国際プールの令和４年度の公（横浜市）の負担額年５.９億円と、体育館化した場合の想定負担額年３.８億とを、比較しています。しかし、国際基準のプールを通年公開する場合との比較が欠落しています。
　横浜国際プールとおよそ同じ施設であって（国際規格のプールとサブブールからなる）、通年プールとして運用している千葉県国際総合水泳場の場合、令和４年度の公（千葉県）の負担額は、年３.７億円程であることに照らせば（添付資料参照）、
問題は現状の公（横浜市）の負担額の年５.９億に潜んでいると言えます。
　横浜国際プールで国際基準のプールを通年運用しても、千葉県国際総合水泳場の場合に照らせば、公（横浜市）の負担額を年３.８億円程度で運用できるのが道理です。
「興行」
　横浜国際プールは住宅街にあります。一方、興行に適するはるかに利便の良い場所に、計画案が改修して目指す施設を凌ぐ施設、「横浜アリーナ」が既にあります。
　なぜ、プロバスケットボールリーグのチームが、プロバスケットボールリーグが各チームにホームアリーナとして求める条件を全て満たしている「横浜アリーナ」などをホームにしないかと問えば、横浜国際プールを安く借りられるからであることは、誰でも推測できます。
　収益目的で行う興行を行う法人が、今は収容人数６千人のホームアリーナを必要としているとしても、将来、よりブームとなれば、直ちに興行要件を満たさないものとなり、容易に必要はなくなります。あるいはブームが去るなどしても、やはり必要はなくなりま
す。
　興行者自らのリスクでホームアリーナを所有でき、あるいは既存のアリーナを必要な（市場の）利用料を支払いホームアリーナできます。さらに当然のことを敢えて申せば、興行事業に限らず、利益供与を誰からも受けない気概と、市場環境で健全に淘汰され
ることで、より優れた事業が成り立ちます。
「提案」
市の負担を確実に低減するためには、横浜国際プールの屋根と壁をペロブスカイト太陽光発電に利用し、その発電余力は水素蓄電することを提案します。ペロブスカイトは、薄くて軽く透過性があり、横浜国際プールの広い屋根と壁を、有効に使えます。
　横浜国際プールは、現状、年３億円の光熱水道費が計上されています。このうち光熱費を無くすことができ、さらに、電源が絶たれる災害時において、電力を失わない災害対策拠点にできる大きな利点があります。
　使用電力を上回る発電は、売電するか、水素蓄電できます。
　ペロブスカイト太陽光発電も、水素蓄電も、国（経済産業省・資源エネルギー庁）が目下特に力を入れて支援しており、今はまさに、ペロブスカイト太陽光発電と水素蓄電を計画できる好機にあり、実証モデルとして、係る技術開発と産業の発展に貢献で
きます。
　地域には、東京工業大学（ペロブスカイト発電）、横浜国立大学（水素蓄電）、ペロブスカイトを発明した方がおります桐蔭横浜大学があり、天の時と地の利があると言えます。
　施設が作られてから連綿と利用されている残存耐用年数４０年の公の施設（国際基準のプール）を壊し、実質、ここにきてブームとなっている興行の、興行者の今現在のニーズをクリアする観客収容６千人の体育館とする趣旨の再整備事業計画案は、
上記の通り、公益性のある事業であるか、正当性は見出し難いと言えます。
　横浜国際プールがある都筑区、青葉区、緑区は子育て世代の多い地域です。その望みは「中学高校生の水泳大会本番と同じような環境で練習できる環境を残してほしい」のですから、中学高校生にとり、それは興行を観戦する環境とは対極にあります。
　以上から横浜市におかれては国際基準のプールを存続してくださいますようお願いする次第です。

添付資料
横浜国際プール令和４年度の年次報告の収支報告書抜粋
横浜国際プール令和５年度の年次報告の収支報告書抜粋
千葉県国際総合水泳場指定管理者管理運営状況評価（令和４年度対象）抜粋　　　以上
※添付資料の掲載は割愛しました。（スポーツ振興課）

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。「脱炭素・防災力向上」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた
次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、
また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原
案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただき
ます。
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ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。市民の皆様が
様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

計画素案を拝見しましたが、
メインアリーナの通年スポーツフロア化には反対です。
（１）障害のある人達のパラ水泳の大会ができなくなる。
（２）プロバスケのプロバスケットリチームはBUNNTAIでも良いと言ってる。
（３）計画作成のプロセスに不透明部分が多々残っている。

この計画を強行することで、各種の疑念が挙がる恐れがあります。公共施設の計画なので、不透明な部分を残さないように、開かれた議論の上で決めるのが重要です。

現在の計画案を止めて、各競技団体や市民の意見をもとに、計画を立て直すべきと考えます。

私自身はスポーツ全般において決して明るくはありませんが、わが市の横浜国際プールは世界パラ水泳関係団体も公認で、世界のパラ関係者にも知られている貴重な存在であり、「聖地」ともいわれていると聞いております。しかし、横浜市は、夏季のプール、
冬季のスポーツフロアへの用途転換にかかる年間費用5,100万円が無駄であるとして、メインプールを廃し、数十億円をかけて通年でプロスポーツができるアリーナに改造しようとしていると理解します。この事業計画の経緯が非常に不透明である感が否めませ
ん。利権臭がぷんぷんです。本事業計画に反対します。
鶴見区在住

私たちは、アーティスティックスイミング(旧称:シンクロナイズドスイミング)競技で当該施設にとてもお世話になっております。練習から大会まで、人生の多くの時間をこのプールで過ごしてまいりました。これまで、この施設での練習がなければ記録で、きなかったであ
ろう結果をいくつも残してくるととができました。神奈川県アーティスティックスイミングはオリンピック選手を何人も誕生させてきております。記憶に新しいところは、2016年リオデジャネイロオリンピックで活躍した選手でしょうか。私自身(■)も、このプールで練習ができ
たから、ジ、ユニア日本代表に入ることができたのだと振り返ります。

現在、私たちはコーチになりましたが、教え子が満足に練習できる環境はここ以外には存在しません。アーティスティックスイミングの練習をするには、十分な深さがあること以外にも、音楽をかけることを許可してもらえることなど、数々のハ一ドルがございます。条件
を満たすプールを探し求めて、変則的に神奈川県外へ移動して練習をすることになれば、選手だけでなく、保護者にも過重な負担となり、一握りの裕福なご家庭のご子息、ご息女のみができるスポーツとなりかねません。またそのような練習スタイルでは他の都
道府県の選手と対等に競い続けることは到底不可能です。今後ダイビングプールを含むメインプールが無くなることは、練習環境、試合機会を失い、競技人口を減らし、結果としてスポーツの存続自体が危ぶまれる最大の要因になると考えられます。

アーティスティックスイミングという競技は、ダイビングプールのように深い環境、併せて全国大会以上の競技会では、25mx30mのプールで、競技会を行っております。もちろん、競技会ではメインプールと練習エリアを準備する必要があり、サブプールのみになってし
まうと大きな競技会を行う事ができなくなることは容易に想像ができるでしょう。ここ数年、連続してJOCジュニアオリンピックカップ全国大会の受け入れをしてくださっていること、とても感謝しております。競技会を運営するためにかけがえのない横浜国際プール、観
客席、競技関係者待機室など、様々な点を考慮して、未来の選手たちからこのプールを奪うことは有益で、しょうか。

この計画が公表されてから、本当にプールが無くなってしまうのか、とても不安に思っております。水泳競技のすべてを相模原や平塚へ移すことは容易に実現できることではないで、しよう。県内の水泳競技会の開催数を減らし、選手に十分な経験をさせてあげら
れなくなること、またアーティスティックスイミングにおいては試合の機会だけでなく、練習機会すら失わせてしまうことは、言うまでもなく、今後の神奈川県の水泳競技の弱体化につながります。将来日本代表選手になることを夢見て毎日練習に励んでいる子どもた
ちを見捨てるも同然です。

プールという、個人では所有できない特別な環境で、競技を行っている私たちの視点では、体育館はプールよりも数多く存在しており、横浜国際プールでなくても優秀な体育館は他にもあるのではないかと思います。プールを潰す計画はアーティスティックスイミン
グの存在自体を潰してしまうもので、私たちにとって決して受け入れられるものではございません。

最後に、今回このような文書を作成させていただき、改めて横浜国際メイン、ダイビングプールへの感謝の気持ちに気づくことができました。本当にありがとうございます。体育館にした方が経済的な見返りはあるのかもしれません。しかし、金銭的な思惑のみで事を
進めてしまうと、スポーツの多様性は失われ、子どちたちの体験格差が広がり、将来の可能性を奪ってしまうことになります。アーティスティックスイミングをはじめ、飛び込み、水球などのマイナースポーツの明るい将来のためlこ、メインプール、ダイビングプールをどうか
残してください。よろしくお願いいたします。
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特定プロバスケットボールチームとの関係性が疑われるような再整備事業計画を白紙撤回しメインプールを存続するよう、お願いします！！
<問題点>1メインプールが無くなると、国際基準の50m長水路プールとダイビンクプールで開催されている多数の水泳競技大会(=競泳、アーティスティックスイミング、水球、飛び込み、フィンスイミングなど)が開催できなくなる。小中高生の県レベルの長水路大
会ができなくなると、横浜市内だけでなく神奈川県内のジュニアスイマー達の成長に大きな汚点、を残す。また、パラ水泳界にとって、このメインプールは『聖地』であり、『インクルーシブ大会も行える「バリアフリー且つインクルーシブ」なプールを障害者から奪うこと
は、「横浜市という自治体が」障害者への障壁を作ることになり、障害者権利条約に反するので国際的人権問題に発展する。』という人権意識を市長と市職員は持つべきである。
<問題点>2最大の問題は、神奈川県水泳関係団体や横浜水泳関係団体のみならず、障害者水泳4団体など利用者団体に廃止案を隠したまま、各団体が気づかない間に、メインプールを廃止の方向に進めていったことである。
<問題点>3「「プロの」」バスケットボールチームと市行政や市会議員が、まるで一線を越えたかのような振る舞い方をして、市民のために用意されている公共施設に手を出すことを許すわけにはいかない。常識で考えればわかる。小学生でもわかる。市民の一人
として傍から見ていて異様な光景である。
<問題点>4横浜市では、市民が反対するのにもかかわらず、公園プールの廃止が進んでいる。また、一部の学校では水泳の授業を民間のスイミングスクールに委託したり、学校の建て替えの際にプールを設けなくなったりもしている。横浜市の中でも子どもの数
が多い都筑区や近隣区の子どもたちのためにも、メインプールは廃止せず用意しておくべき。サブプールだけでは狭くなるから。
<問題点>5サブプールはメインプール分を「到底」カバーできない。観客数が少なく350程度である。バリアフリーにも対応できておらず、横浜市はパラ水泳のスイマーを差別するつもりですか?誠に腹立たしい限りである。プールサイドの幅が狭く、ウォーミングアップ
用のプールが無くなるので、長水路大会の開催は困難。
<問題点>6市会議員がインスタグラムで「元議員と議員自身がプロバスケットボールチーム族議員」だと公言してる。決して「都筑区民のものだけではない」「全市民のための公共施設」を自分たちと、懇意にしてるプロチームとで、我が物顔にふるまうのは市民か
ら見ていて非常に腹立たしい。
<問題点>7某市会議員から見せてもらった資料では整備費が黒塗りになっている。整備費が不明なままでは、どの選択肢を取れば市民負担を最小限にとどめることができるのか?一切わからないし、市役所がどのような判断をしたのかも一切わからない。直ち
に全市民が整備費を知ることができるように整備費の黒塗りを外し全面公開してください!!!でないと、一市民として納得できないです!!!
<問題点>8令和4年2月に包括外部監査報告書が出るよりも前に通年床使用への転換を副市長に説明した痕跡がある。なぜ副市長に説明できたのか?したのか?当初から、「通年床使用有りき」ではなかったのか?2024年3月の経営会議資料では「基本
計画」が作成されるはずだったが出たのは「事業計画」だった。急いで、話を進めたのはプロバスケットボールチームのためではなかったのか?
<問題点>9 7月24日の市長定例会見中、市職員の発言がおかしい。文体について「土日は殆ど、埋まっている。」とおっしゃったが部長の発言の後、文体の空き具合を調べたら、まだ全然埋まっていなかった!!プロバスケットボールチームの試合は文体でできそ
うですが、なぜ都筑区の横浜国際プールのメインプールをつぶしてまで、横浜国際プールに拘るのか?もし、議員の人気取りなら、それは他区の市民やスイマーには全く関係ない。一市民としては不思議でならないし、当件の内幕を「全ての市民に丁寧に説明」す
べき。
<問題点>10 2019年8月9日の新聞の記事を読むと市職員が元バスケットボールプレイヤーだったことがわかります。

プロバスケットボールチームが、後ろに控えるこの問題にその市職員では中立な立場を保てないと思います。担当者を変えるべきです。そうでないと市民から見える疑惑は益々深まることでしょう。

　横浜市は、都筑区にある横浜国際プールのメインプールやダイビングプールなどを廃止し、「スポーツフロア化」などを行う「横浜国際プール再整備事業計画(素案)」を示し、7月3I日まで市民意見を募集しています。
　1998年(H10年)に市の施設として整備された横浜国際プールは、50m×10コースのメインプール、25m×25mのダイビングプールがあるメインアリーナ(観客席約5000席)と、50m×8コースがあるサププール(観客席355席)、多目的ホールなどがあり、メイ
ンアリーナは夏季はプール、冬季はプールを床に変えたスポーツフロアとして連用されています。現在は3者を指定管理者として選定し運営されています。選定時に本市が求めた業務の基準において、横浜国際プールの理念と運営の基本方針が次のように示さ
れています。「横浜のスポーツ・レクレーションの拠点として、水泳をはじめとした各種スポーツの振興・普及を図るとともに、アスリートから一般の市民まで幅広く満足と感動を与える施設であり続けることを目指している」「スポーツ関係団体や関係者との連携強化
による大規模スポーツイベントの積極的な誘致、魅力的なスポーツ教室等の開催…大規模スポーツイベントから一般市民まで幅広い利用者のサービス向上・利用促進に努め、もって『横浜市スポーツ推進計画』の趣旨にのっとり、スポーツ振興に資する施設
連営や事業を展開することを基本とする」としています。

　素案において、横浜市は、メインプールの現状について、①施設の老朽化が進んでいて、プール設備や空調設備等の大規模な設備更新が必要なタイミングを迎えている。②メインプールの利用者が2011年(H23)から7年間の統計で15%減っている(冬の
スポーツフロアは111%増加)、③国際大会の開催が少ない、④冬のスポーツフロアへの床転換作業に年間二か月の休館期間が必要で年間5100万円がかかっていることなどの問題点を上げています。その上で、今回の再整備事業は、老朽化が進んでいる
施設の単なる長寿命化を図るのではなく、「本施設をエリア全体の魅力向上に寄与する施設にしていくこと」を目的にするとし、再整備にあたって民間事業者へのサウンディング調査を行い、事業者から利用機会の拡大及び収入増や、維持管理費の削減、多
様な市民ニーズへの対応等の観点を踏まえ、床転換なしの通年スポーツフロア化の提案があったことから、今回のメインプールを廃止する再整備計画素案をまとめたとしています。

　しかし、メインプールは、国際級の大会をはじめ各種大会の開催や選手・指導者養成など、幅広く活用できる総合的な室内水泳競技場として活用されていきました。また、駐車場から各プールまでフラットなつくりで、スロープでつながっており、障害者も安心し
て使えることから、障害者団体の水泳大会などに欠かせない施設になっています。多くのパラリンピックの水泳選手を育ててきました。観客席は、県内で横浜の次に大きい「さがみはらグリーンプール」の倍近くあることから、ゆったりと観戦できる県内で最高のプール
だと聞いています。

　プール利用者が減っているとしていますが、コース貸しの一般利用は、抽選で外れることもあって定期的な利用が難しいという声も聞いており、一般利用の使い勝手を良くするなどさらなる利用促進が求められます。国際大会の誘致に向けては本市としての政
策が求められます。

　最大の問題は、水泳関係団体、障害者水泳関係団体など利用者団体が計画に納得も同意もしていないまま、素案が示されていることです。水泳団体や関係者との連携なしには施設運営や事業展開はできないはずです。一方で、市はプロバスケットボー
ルチームのホームアリーナとして試合の8割の会場確保に協力することを指定管理者に求めており、通年スポーツフロア化はそのための変更にみえます。これらを見ても素案策定のプロセスに不透明さを感じざるを得ません。

　横浜市では、市民が反対する中で公園プールが廃止されたり、一部の学校での水泳授業が民間スイミングスクール等に委託されたり、学校の建て替え時にプールをつくらない方式などが進められています。市民や子ども達が水泳に関われる環境が少なくなっ
ている中で、本市施設としての国際プールのメインプールは、新たな水泳授業の活用など可能性を見ても、その存在意義はますます高まっています。

　以上のことから、横浜国際プールはメインプールを存続する再整備計画とすることを求めます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横浜
市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、このビ
ジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナ
の方向性に関しては、「床転換継続を求めるご意見」として集計させていた
だきました。本市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を
策定しています。再整備にあたっては、このビジョンに基づき公共施設の規
模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回の素案では、
年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間
で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブ
な視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の
検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせ
ていただきます。

現在、横浜市議会で国際プールのメインプール閉鎖の決議案が出されようとしていることを知りたいへん驚いています。

まず、このメインプールがなくなれば、横浜市が世界的な大都市のひとつであるにもかかわらず、未来永劫、国際大会や国体級の水泳競技会を誘致することができなくなります。また、水泳という生涯スポーツの普及と
いう観点から、市民にとって取り返しのつかない財産の損失となることは必至です。

議員の調べた資料によれば、通年フロア化してプロバスケットボールチームのホームにするためだけに、メインプールを閉鎖して通年フロア化するために、プールの老朽化、国際規格未達、転換作業に無駄なコストがかか
る、などなど、言いがかりでしかないような後付けの理由をつけていたことがわかりました。

また、市議会での、副市長と議員の応答のビデオ配信を見ると、水泳関係団体ですら、この決議案について、ほとんど寝耳に水だったようで、騙し討ちされたことは明らかです。

プロバスケは、企業の金儲けでしかなく、市民の健康や文化になんら寄与することなく、一部の営利企業が、市民の財産を占拠、占有するようなことは決してあってはなりません。ホームスタジアムが必要ならば、企業の
投資やサポーターの寄付によって、自力で建設するべきで、市民の大切な財産であるプールを乗っ取るようなことは許されません。

一方で、プロバスケットボールチーム関係者やファンの間では、国際プールは、プロバスケにとつては、20億で改修したところで所詮場所も建物も中途半端で、トップリーグ昇格までの数年程度しか使わないだろうとも言
われています。プロバスケットボールチームに見捨てられれば、それこそ地域のお荷物になることは容易に想像できるでしょう。

いま、水泳関係団体には、短期間にもかかわらず、多くの嘆願署名も集まっているようです。

一部の企業、市職員、議員の私利私欲のために、こうした市民や利用者の意見を無視して、強行採決などがあってはいけないと思い、メールをしました。

ぜひ、こうした意見が無数にあることを市議会に届け、横浜国際プール及びメインプールが存続されるよう働きかけていただければと思います。

どうぞよろしくお願いいたします。



No. メインアリーナへのご意見 サブプールへのご意見 マンガライブラリー・遊具に対するご意見 その他再整備に対するご意見 市の考え方

1

長水路プール廃止に反対します。施設利用者への説明や意見募集も
ないままこのような計画をこっそり進めているのは横浜市民として、横浜国
際プール利用者として許せません。プロバスケットボールチームを誘致する
ことで得をする一部の人間がいるとしか思えません。国際的な都市を目
指す横浜市に国際基準の長水路プールが無くなるなんて恥ずかしいと思
いませんか。横浜市の行政と市議会のレベルの低さに驚きます。転換工
事に費用がかかるなら、通年長水路プールのままのほうが良いです。

メインプールがなくなるとサブプールだけで大会や貸切が
増えて、一般のスイマーの使用できる機会が減ります。
また短水路を長水路に転換するのにも手間と時間と
費用がかかるはずです。サブプールを充実させてもメイン
プールがなくなったら意味がありません。あくまでメイン
プールの存続を希望します。

この施設の名称はなんですか？ 横浜国際プールです
よ。  人を集めたり金儲けをするために、本来の施設の
意味を失わせるのはおかしいです。こんな施設を作るな
ら、もっと水泳に特化した施設を整備すべき。

いくら都筑区にあると言っても、横浜国際プールです。地元の利益誘導
や特定の議員や企業への忖度で市政を動かすのはどうかと思いません
か？ 横浜市民の財産でしょう。勝手に地元にバスケチームが来るなん
て、そんな利益誘導のために、横浜市民のスポーツの機会を減らさない
で欲しい。体育館なら他に作ってください。 市民のための行政を行っても
らうよう、切に希望します。 室内プールの維持はお金がかかるのは当たり
前、だから民間にできない施設を管理するのが市の仕事だと思います。
赤字黒字だけで市政を進めるのなら、芸術や文化は育たないでしょ。バ
スケで金儲け、横浜市は本当に情けない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

2
メインプールを体育館に変更するのは税金の無駄だと思います。年間
プールを維持していただきたい。バスケットの体育館ならどこでも施設を確
保できます。市民が健康維持目的でプールを利用するのと、プロのバスケ
チームの練習場、どちらが市民のためになるのでしょうか？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。市民の皆様が
様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

3

バスケのようなマイナーなスポーツより世界で活躍する選手も多く生涯ス
ポーツとしての役割もある水泳専用の場所として整備するべきだと思う プ
ロバスケットボールチームは別の場所があるからそっちにいけ またサブプー
ルでは人が入りきらず水泳の大会を行うことは不可能に近いそして冬季
期間の大会の需要もあるので冬もプール利用をして欲しい そしてバスケ
のプロバスケットボールチームのサポーターは荒っぽい人が多く地域の治安
のためにバスケは必要ない

サブプールの大会でサブアリーナだったらを使うのは狭く
て不便ですサブプールをもっと大きくしてください バスケはいらない 通年プール利用にしてください

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

4

横浜市の運営で対応できないのであれば、神奈川県管轄にする、ス
ポーツクラブと運営費を折半する、冬季でもプールが使えるように、使い
勝手を変えるなど、運営方法に関する代替手段は他にもあるはず。  市
長の選挙対策のために、目立たない方法での対応策として、プロ化で盛
り上がるバスケチームを後ろ盾に、生涯スポーツの拠り所、かつ、日本有
数のプールを廃止するとは、スポーツ好きを公言する日本第２の大都市
である市長の対応としてはいかがなものか。個人としては年間300万円
ほどの市民税を納めているが、市の金儲けではなく、マジョリティではなくて
も、公共の理に叶う対応を切に願います。水泳は個人が長期間にわたり
楽しめるスポーツ。今の市長は、スポーツショーに興味があって、個人が行
う健康促進のためのスポーツには興味がないように思いました。  神奈川
県は競泳が伝統的に強く、神奈川県からオリンピック選手を数多く輩出
しています。国際プールで数々の熱い競技による名場面も数多くありま
す。今案件は横浜市のことなので、県とは直接は関係ないですが、非常
に勿体無いです。  次の市長選には現市長には投票はしません。

ネットでも指摘されていましたが、ここに至るまでのプロセスには多くの不明
瞭な対応があります。マスコミも嗅ぎつけてきているようですが、真摯な対
応を望みます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

5

大会の参加のための練習に大いに活用させていただいております。 冬場
に使えないのが国際プールができた当初から残念に思ってまして、できれ
ば通年プールとして運用して欲しいです。 また、世界水泳などの国際大
会なども誘致して欲しいです。横浜で世界レベルの水泳を観戦したいで
す。 子供からお年寄りまで水泳を頑張っている人は多いです。プールは
プールとして未来も活用できるような改修をして欲しいです。 なお、競技
用の施設なので子供の遊び場はこちらには不要なので、それは都筑プー
ルでやってください。

いままで通り使えたら良いと思います。 ネットで情報を得られるのでいまさらライブラリーはいりま
せん。

メインプールをバスケットボールの試合に奪われてしまったら、バスケなんて
嫌いになります。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

〇「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただいたご意見と市の考え方（市内在住の方）
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こんな不便なところにプロバスケットボールチームのアリーナがあっても、喜
ぶのは都筑区方面の人だけです。 ここは国際プールとしての利用だけで
良いと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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水泳愛好者として、横浜市でそこそこ大きな大会が出来る５０メートル
室内プールがなくなってしまうことには反対です。子供の水泳大会もここで
開催され、思い出深いプールです。 現在、神奈川県内で、主だった５
０メートルの競技用プールは、横浜国際プールと相模原市水泳競技場
の２つで、相模原市水泳競技場は素晴らしいプールですが、県内のどこ
からアクセスするにも少し不便です。その上、地域住民から大会時には、
周辺（住宅地）で渋滞が起こるとして、自家用車による送迎禁止だっ
たり制限があり、その点でも、横浜国際プールは、アクセス面でも、横浜
市らしく便利です。 体育館は、つい最近、文化体育館も横浜BUNTAI
として新装されたのでそちらをもっと使えばいいのではないでしょうか？ もう
１つ体育館を作ると結果、どちらも採算が取れなくなってしまうのではな
いでしょうか？ ２０億円使って体育館にするのであれば、それはプール
の改装費用に充ててほしいです。そして通年プールにしてほしいです。 そ
うでなければ、市内のどこかに、同等の新しい５０メートル競技用プール
（ダイビングプールとサブプール併設）を作ってほしいです。

サブプールは今のままでお願いします！（座席数を増
やすのは賛成です）

山の上にあるので、センター北とか南あたりと国際プールを結ぶバス便があ
ると良いかと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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水泳を趣味にしている人は必ず50mプールで泳ぐ事が目標になります。
老若男女皆の夢です。50mプールを泳ぎきる体力は25mをターンして2
本泳ぐ体力の比ではありません。 ゆったり安全に持久力がつくのが50m
プールです。 25mプールはスポーツクラブを含めどこにでもあります。 だか
らこそ50mプールを公営で運営してください。 床転換が難しいなら一年
中50mにしてください。 ご再考をお願いします。

横浜市に体育館、アリーナは沢山あります。 50mプールは横浜国際
プールだけです。  他の都道府県の方から横浜国際プールで泳げることが
嬉しいといわれたりします。 廃止ではなく、運営方法をご再考ください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

9 通年体育館にすることなくプールのまま残して欲しい 北山田からの長い階段にエスカレーターをつけるなどして欲しい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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近隣に50mプールはなく、毎回3000m以上泳いでいるので50mプール
の存続を希望します。 25mプールで長距離を泳げなくもないですが、折
り返し泳いでいると短距離しか泳がない方に迷惑になるようで気を使いま
す。 一方、施設・設備の老朽化によるメンテナンスコスト上昇により大規
模（設備）な更新をしないと維持管理ができないならば、時期を見て
廃止もやむなしとは思います。 なので、現状の設備をメンテナンスだけで
維持運用できる期間内はプールとしても運用を行い、大規模更新の時
期をもってリニューアルにしていただければと思います。

上記にも書きましたが、私のように長距離（折り返して
連続的に水泳する）人は、短距離しか泳がない方に
迷惑になるようで気を使っています。 また、ゆっくりコー
ス、速いコース、を泳いでいてもどうしても同一コース内
の泳力の差により渋滞になりますが、25ｍプールでは
追い抜く距離が十分でなくダンゴ状態での水泳を強い
られます。 サブプールの構造を理解していませんが、
プールの中間に隔壁があって50mプールを25×２にし
ているのであれば、隔壁を撤去して50mプールとして利
用できると良いと思います。

シャワー室のシャワーの温度もずっと冷たかったり、水勢が弱かったりと施
設の老朽化は否めません。 しかし、地域の公共施設として安価に提供
してくださることに感謝しています。 プール（水泳）は子供からシニアまで
が一緒に楽しめるスポーツであり、島国の日本にとっては非常に重要な
施設だと思います。 特にこれからの老齢化社会において、シニア層が日
常の運動をすることにより健康を維持できるものと理解しています。 新た
な計画だとシニア層が利用しにくくなることが、課題だと思います。 再整
備にあたっては、日本（横浜市）の将来の年齢構成を見通して、シニ
ア層の健康維持/増進による医療費削減の観点なども考慮していただ
けると幸いです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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利用料の見直しをしてでも、貴重な50メートルプールを存続させて欲し
い。床転換のコストを抑えるなら、通年プールにする、という選択をしても
良い程貴重。逆に、サブプールエリアを体育館化することはできないのか。

テニスコート利用者向けに更衣室、シャワー利用ができるようにしてほし
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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　メインアリーナにあるダイビングプールでは、時折子供達のアーティスティッ
クスイミングの練習が行われています。メインアリーナが改修され、ダイビン
グプールに遊具が設置されるとアーティスティックスイミングの練習はどうな
るのでしょうか。 　また、昨年まではメインプールの水深が浅かった為、夏
場の利用を避けていました。しかし、今年度からメインプールの水深が2
ｍとなり、以前に比べると快適に泳げるようになりました。水深2ｍの通
年プールとして残して頂ければ、今後入場者数の増加が見込まれると思
います。少なくとも私は25mよりも50ｍプールを利用したいと思います。

ブプール 　現在、50ｍプールを二分割して、一方を初
心者向けのプールに、他方を中上級者向けのプールと
して使用されています。初心者向けのプールは、水泳
教室やウォーキングを行うコースとして利用されていま
す。50ｍプールに改修した場合、初心者向けのプール
はどうなってしまうのでしょうか。対応策を検討されたの
でしょうか？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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　メインアリーナにあるダイビングプールでは、夏場には子供達のアーティス
ティックスイミングの練習が行われています。メインアリーナが改修され、ダイ
ビングプールに遊具が設置されるとアーティスティックスイミングの練習はどう
なるのでしょうか。 　また、昨年まではメインプールの水深が浅かった為、
夏場の利用を避けていました。しかし、今年度からメインプールの水深が
2ｍとなり、以前に比べると快適に泳げるようになりました。水深2ｍの通
年プールとして残して頂ければ、今後入場者数の増加が見込まれると思
います。少なくとも私は健康維持の為に今後も利用したいと思います。

　現在、50ｍプールを二分割して、一方を初心者向
けのプールに、他方を中上級者向けのプールとして使
用されています。初心者向けのプールは、水泳教室や
ウォーキングを行うコースとして利用されています。50ｍ
プールに改修した場合、初心者向けのプールはどうなっ
てしまうのでしょうか。対応策を検討されたのでしょう
か？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

14

メインアリーナはプール1本化にすべきと考える。 神奈川県の小中高生は
基本横浜国際プールで大会などを行っている。メインプールを無くしてし
まった場合、学生の大会はどこで行うと考えているのか。 サブプールで行
うにしても横浜市、神奈川県はもちろん人口が多いため、大会の長時間
化、連日開催が想定される。その場合、横浜市の水泳自体の活力低
下に繋がり、市民のスポーツ活力も低下してしまうのではないか。 アリー
ナは代用可能で他の場所で行うことも出来るが、「50mのプールでの大
会の開催」となると代用がききにくいと思われる。その代替案もない状態
で、スポーツアリーナ一択化というのは、単略的過ぎるのではないか。 簡
単な話では無いが、どうしてもスポーツアリーナ一択化をするのであれば、
神奈川県の水泳の非活性化に対しての対策が必要不可欠であろう。

座席数を少し増やす程度で、大会が開催可能という
安直な考えは辞めるべきだ。 座席数をもっと増やし、
中規模程度の大会が可能な程には改修すべきではと
思う。

スポーツアリーナ一択化であっても、プール一択化であっ
てもこの改修は行っていただきたいと考える。

神奈川県、横浜市の学生の水泳大会の開催場所の代替案を明確化
して欲しい。 北山田駅から国際プールに向かう際の、長い階段の対策
は必要不可欠だと考える。スロープはあれどありえないほど長いスロープ
で、ほぼ意味をなしていない。エスカレーターなど真面目に検討して頂き
たい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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メインアリーナの通年スポーツフロア化には、反対します。横浜市には、横
浜文化体育館があり、似た施設を複数持つ必要はないと思います。
プール／スポーツフロアへの切り替えのコストがかかるのであれば、プール
専用への一本化を提案します。 横浜市には、水泳関係団体公認
50mプールは、他になく、神奈川県においても、相模原と平塚の２ヶ所
しかありません。 一度、廃止すると復活させることは困難です。

特に異論はありません。 特に異論はありません。 メインアリーナのスポーツプロアには、反対ですが、その他については、異論
はありません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



16 数少ない室内50mプールなので通年利用したい。 水深1.5mほどの
レーンがあれば利用者が増えるのではと思う。 もう少し水深を深くして欲しい。 1.2mぐらい。

自身が水泳好きなので、通年体育館にする事には反対です。 少なくと
も、体育館にする計画があるのであれば、メリット、デメリット、損益などを
わかりやすく市民に開示すべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

17 国際プールには練習、マスターズの大会で利用してます。 50mプールで
しか得られない感覚があります、通年で50m存続してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

18

子供たちが水泳をやっていたので、横浜国際プールはとても馴染みがある
設備です。このたび、通年体育館化するという計画が進められていると知
り、とてもショックを受けました。 バスケの試合は文体や横浜武道館でも
出来るし、そちらの方が交通の利便性が高いです。 メインプールを通年
体育館にして、水泳の市民大会や小学生の大会はどこでやるのでしょ
う？サブプールを長水路にしたとしても規模が違いすぎます。それとも昔の
ように元町公園プールでやるのですか？ 通年体育館化ではなく通年
プールのままで良いではないですか。それともみなとみらいの空き地に国際
大会が出来る屋内プールを作ってくれますか？

必要ありません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

19 オープンウォーターの練習や大会の練習、また大会で利用しています。
年間通して利用したいので、転換工事しないでプールとして使用したい。

サブプールは毎回混んでいる。 冬場メインがなく混むの
で、メインを冬も利用させて欲しい。速い人が多いと小
さい子が練習出来ない。

関内に武道館やブンタイがあるのだから体育館をふやす必要はない。リハ
ビリに来てる人などがプールを利用するのにサブが混んでいると利用できな
い。メインを年間明けてもらい、もっと利用しやすくしてほしい。 冬場も学
校の練習などに利用できるようにしてほしい。子供たちの大事な水泳大
会を奪わないでほしい。横浜のシンボルなのに壊すのは辞めて欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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通年プールとして使用して貰いたい 国際基準に満たないとしても国内の
大会では使用可能で横浜にこの様な規模のプールは他になくプール自
体が無くなることの損失が大きい。一時的にバスケットボールで入場数が
増えてもここでの駐車場の少なさや観客席の少なさがチームの本拠地に
するべきではないし床転換の費用の無駄を考えて通年プールとして使用
すべきだ

2.5mプールの所々に緑色の藻が生えている プール清
掃日もあるのだから手抜きにも程がある

プール運営の組織の怠慢は酷い シャワー、トイレ、床壊れている所も有
り管理が行き届いて居ない。以前の管理会社の方が清掃員もいてプー
ルの水質も良かったと評判です 横浜市の高齢化も進み健康のため一
層水泳をする人口も増えると競技場としての役割が重要になる 採算を
考えたうえで存続するのが希望です

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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横浜市民ですから納税者です。 メインプールがいつも10月から床転換
することがなぜ?と思っていました。 転換工事費必要ないです。 通年プー
ルでよいと思います。 ジュニア、パラ、マスターズ、フィン、アーティクス等の
大会ができなくなると さがみはらグリーンに全部持っていけますか? 無理
でしょう。 儲からない施設は潰すという考え方は 公共施設が無くなり、
少子化、高齢者の運動場所減が さらに進みます。 メインプール閉鎖に
は反対です!

メインアリーナへの意見で述べました。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



22

室内50mプールかつ、フィン等の道具を着用して泳ぐことのできる貴重な
施設で、自宅からは少々離れた立地ですが、プールになっている時期は
毎週通っています。 体育館として利用する予定は個人的にはないので、
通年プールの方が良いぐらいです。 採算的な問題があるのは理解してい
ますが、市民税を払うモチベーションになっているお気に入りの施設なの
で、通年体育館化には賛同できません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

23 現在の長水路のプールを年間通じて使える様にして欲しい。 東京のアクアティクスと比べてサービス水準が低い！もっ
と他から学んでよいサービスを行って欲しい。 不必要！信じられない無駄。

数値目標を出してほしい。 この計画で収支はどれだけ改善するのか、ど
こにも書かれていない。 決定プロセスがおかしいので、整備計画を信じる
ことが出来ない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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横浜国際プールのメインプールの存続を希望しています。  私は国際プー
ル至近の青葉区民ですが、わざわざ町田市や世田谷区まで50mプール
を使いに通っています。これまでの、国際プール（メインプール）の運用に
は大いに疑問、不満があります。  利用者の低迷  週末は大会貸し切り
で一般利用なし、さらに通年使用できるにもかかわらず夏季しか一般利
用できないなど、一般利用者には不便な運営がされています。近隣自
治体の通年利用できる50mプールは、固定客がいて平日でもそれなり
の利用者でにぎわっています。国際プールに固定客がいないのは、通年
利用できない、集客できる週末にオープンしていないからです。集客でき
ないのは当然で、運営努力によって改善できる点です。  設備の老朽化
近くの都築プールのように、80年代から改修しつつ使用されている施設
があります。どうして国際プールもそうしないのでしょうか。  私は、世田谷
区総合運動場プールや町田市立室内プールのように、通年行けば利用
できる横浜国際プールになって欲しいと思っています。近隣住民としてか
ねてからの願いです。

サブプールの不便さ  水泳をされない方なら、サブプー
ルがあるから良いではないか、と思うかもしれません。し
かし、国際プールのサブプールはとても不便です。  水
深の深い25mプールは近隣の学生の自主練でほぼ
占拠されており、浅い25mプールは半分子供の教室
で、2レーン程度を申し訳程度に一般客が利用させて
もらうようになっています。そんな泳げないプールに私は
700円も払いません。足を伸ばせばもっと安く、泳ぎや
すいプールがあるからです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

25 メインプールの廃止は反対です。床の夏冬交換作業はやめて、通年、メ
インプールを使えるようにしてください。

メインプールが通年使えれば、廃止して結構です。キッ
クのような当日参加プログラムの教室を増やして跡地
で利用できるしてほしい。

いらない。 総合受付対応の女性の中に、顧客への対応礼儀に欠ける人格の人が
居られますので、やめさせてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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なぜ、プールとフロアーに転換するのか？水泳競技は２７度で競技会は
行われる。メインプールは5月から9月の期間のみの使用となる。近年温
暖化により室内は締切状態であるため、水泳専門家（競技会）では
年間で使用できるのではないか。年間のプールにすると転換する費用より
も安く、競技会ができることにより収入が見込める。現在水泳競技でも
水球・オープンウォーターなど水温が低くても競技が行える場所を探して
いる。 神奈川県国民スポーツ大会の補助金などがあるため、使用さえで
きれば神奈川県の強化にもなり横浜市としても国際プールの価値観が
向上する。 全国大会のできる備品（バイビングの5mフラッグ・会場を仕
切柵・三角コーン・バーなど）整えば、十分な 競技会ができる。また、電
光表示（電球球切れ）・映像ビジョン（高くて使用できない）を改善
していただければ、東京・大阪に負けない良い環境の施設となる。なぜ、
管理者に水泳専門家がいないのか。もっと水泳のわかる人事配置にす
れば効率の良いプールになる。

短水路プールとしては良いと思う。長水路になると公式
タッチ版が両サイド設置できないため、背泳ぎのバックス
トロークレッジが両方付かない。使い勝手が良くない。
空調設備がなく、夏は大会中に倒れた競技役員も出
るようなプール。風もなくサウナ状態で競技が行われ
る。 設計者の方、このプールを管理するトップの方が一
度競技会中に足を運んでみた方が良い。 現場を知ら
ない状況で良い、悪いが言えるはずがない。選手・競
技関係・保護者が入った場合、役1500名は プール
周りにいることがある。熱気は言葉に表せない。 選手
待機場所は廊下・通路・良ければ体育館（アリー
ナ）やメインプールのスタンドである。 その最悪な環境
の中で小学、中学、高校のジュニア選手は日本一に
なるために頑張っています。 東京がアクアティクスセン
ターで控え場所も観客席も最高の場所で行える環境
にいます。 少しでも神奈川県・横浜市を思うのであれ
ば国際プールとして環境を考えてほしい。 これがテニス
場や体育館であればその利用方法は考えるできである
が、あくまでも水泳場の話である。

わざわざ遊具を室内におこなくても公園がある。税金の
無駄

雨が降ると天井から水滴が落ちる。明らかな雨である。 横浜市が誇れる
施設を大事にしてほしい。 国際プールとして建設されたものを体育館や
整備不良では横浜市民として税金は無駄づかい。 市長は何を管理し
ているのか。だったら初めから作るな！ 作った以上は存続・維持をさせ
る。 ただ、もっとコンパクトで修繕しやすく、管理しやすいプールにすれば
良かったのではないか。 見た目重視で良いものを作りすぎたと思う。外見
は簡易で良かったのでは。 無駄遣いです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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今シーズンから水深が深くなり ウォーキングなどでの利用ができなくなりま
した 夏季のみのプールですので 楽しみにしていましたが 残念です  床へ
の転換は経費がかかると思いますので  せっかくのプールなのですから 通
年プールで  水  に関する施設を充実させた方が良いと思います

定期教室で利用していますが プール自体は問題はな
いですが  更衣室、シャワーブース、ドライヤーなど利用
人数に対して とても少ないです！  今後メインプールが
なくなるとすれば さらに利用人数は増えると思います
こちらの改善もお願いしたいです

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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プールは他に替えがありません。 フロアは他にもたくさん、あります。 神奈
川県の水泳の強化施設として、通年利用するべきです。 水泳の選手
は、通年で練習強化するのに、半年しか利用できない事で 別の通年使
えるプールを拠点にすると思います。 通年利用となれば、強いクラブの拠
点にできます。 近くの中学、高校の水泳部もアピールできるようになりま
す。

サブプールでは、観客数、広さで、いまメインプールで開
催している大会が開催できないと考えます。 特になし。

今ある施設を一番有効に利用できるようしてください。 一方的なメイン
プール廃止するための論理のみの情報を公開して、廃止に誘導するのは
やめてください。 国際プールは、選手のための施設であり、観戦のための
施設ではないです。 プロバスケットボールチームの本拠地とし、観戦として
見た場合、周りに飲食店がない、座席数も5000席とギリギリと良い場
所とは思えません。 人気のバスケを興行として考えたら、もっと試合後も
飲食し盛り上がれる方がサポータも増えます。 観戦スポーツの場所として
は、もっと真面目に考えてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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50メートルプールの一年中開放はできないでしょうか。 プールとして作っ
た施設にコストをかけて転用するのはやめていただけないでしょうか。冬の
間は世田谷区営プールを利用しています。横浜市は世田谷区に劣るよ
うなインフラしか整備出来ない自治体でしょうか。市民サービスは優先順
位が低いとのご判断でしょうか。更衣室やシャワー室の維持管理も世田
谷区のプールとは雲泥の差です。また運営会社に外注して市としては感
知できてないのでしょうか。他の公営プールも利用して見て感じています
が国際プールという名に恥じない整備をお願いします。

サブプールへ至る階段は、汚臭がします。また滑るおそ
れがあります。メインプールにも関わりますが硬いフィンを
使ったフィンスイミングのコース利用はやめてほしいです。
プールの壁を大音響で叩き壁を傷めます。また、用具
が不潔なのか匂いも気になります。硬いフィン貸切利
用者のマナーも悪く、プールの雰囲気や施設への影響
を考えください。また、刺青をした利用者も時折見られ
ますがルールのなしくずしではないでしょうか。外注にば
かり頼り市の職員は自ら動くことはないのでしょう。市民
としてはどうせ横浜市なんだと暗い気持ちであきらめて
おります。

再整備ではなく、プールとしてしっかりと維持管理してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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通年プールとして利用すれば、冬も50mプールが使える施設として利用
者は増える。今は団体での利用に制限があるようだが、学校の部活動
使用などで1レーンを貸し出したり、小グループへの貸し出しを行う事で利
用者を増やすことができる。水深が深いために利用制限があるが、両側
端のレーンに補助台を使うことで制限緩和を図ることもできる。もっと既
存の施設を利用する方法で、利用者を増やすことを考えるべきだ。

サブプールでの大会開催は難しいのではないか？アップ
用プールがないし、選手が待機できる場所もない。無
観客で行うつもりか？

プールを潰す代わりに、マンガライブラリー、子供の遊具
など無駄遣いも甚だしい。

国際プールメインプールは多くの国内大会が開かれている。メインプール
廃止は横浜市だけではなく国内水泳競技レベルに関わる問題。それを
一方的に「廃止ありき」で進める横浜市のやり方はおかしい。一時的な
バスケ人気に乗っかる大甘の見積もりも同じく。 メインプールは存続さ
せ、逆に冬でも利用できる50プールとして、冬も競技団体に使ってもらえ
るように方針転換をしていただくように望む。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。50mの長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様が
スポーツに取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様
に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよ
う、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参
考にさせていただきます。
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通年で、利用できる50メートルプールが理想です。現在のように水深が2
メートルではなく、以前のように浅くして、それ程泳力がない方も利用でき
るようにするのが良い。大会等は交通の便が良い千葉国際にかなり持っ
て行かれているのではないか。県内には通年で利用できるプールは相模
原グリーンプールしかない。横浜市で、もっと大会を誘致する運動をする
べきではないか。また、将来のオリンピック選手等の育成のために、近隣の
スポーツクラブや学校と提携し、長水路で泳ぐ練習の機会創出を市とし
てもう少し動いて欲しい。

現状のままが良いが、メインプールを通年でアリーナにす
るのであれば、長水路と短水路の設定を作る（一定
期間は長水路、短水路）などをして、様々なニーズに
対応できるようにして欲しい。

特に必要性は感じられない。
横浜市の人口規模を考えると、メインアリーナのような施設は、別に作る
べきではないか。人口１人あたりの公共施設は、横浜市は東京都に比
べ格段に少ない。スポーツ施設だけではなく、図書館なども。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

32 温暖化が進んでいるので、１年中メインプールが使えるようにしてくださ
い。

温暖化が進んでいるので、１年中プールが使えるよう
にしてください。

屋外で遊ぶには暑すぎる日が多いので、暑さ対策を施
してください。

再整備案の素案は通年スポーツフロア化の試算だけなので、通年プール
化の案も試算して比較検討してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

33 ・通年のプール運営を希望。 ・休日は、サブプールだけでは混雑してい
る。 ・高規格プールとして、継続運用すべき。

・フリーエリアがとにかく狭い。 ・親が子供を連れて行き、
簡単な泳ぎを教えたりするエリアが無い。 ・フリーエリア
は、「初級の泳ぎを練習するエリア」と「自由に遊ぶエリ
ア」を分ける必要あり。 　（現状は、入り混じって非常
に危険）

・プール施設なので、特に必要ない。 ・通年でプール運用すべき。 ・せっかくの施設がもったいない。 ・利用料
金は、多少値上げしても構わない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

34 アリーナで使うか、プールで使うか１本化したほうがいいと思う。横浜市に
は長水プールがないので通年で使えるようにしてほしい。 飛び込み（スタート）の練習ができるのがいい。

通年で利用できる長水プールが横浜市にないので、閉鎖するなら新しく
作ってほしい。大会が相模原や平塚と遠い箇所の開催が多いので、横
浜市でやってくれると助かる。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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・計画公表までの関係団体や利害関係者との調整の丁寧さにかける。
施設レベルから利用団体も多岐にわたり、障害団体は、聖地とまで言っ
てもらえる程、大会運営には市も管理者も評価されていたのではない
か。 ・プロチームありきの計画は、水泳関係者からは受け入れられないこ
とは、想像できたのではないか。 ・今後に掛かる費用を全面に突き進む
か、バスケチームはさよならになるが、新文体へ行ってもらい、改修し、
プールとしての価値を加え、存続をする方が 本当の市民スポーツ振興の
市の姿勢が示せるのではないか。

・市民大会なら大きな改修なくてOKなのでは。 ・プー
ルは、メインもサブももう少し修繕を加えた方がよい。 ・
床悪く足が切れる。ヌメりが取れず滑る、外回りもガタ
ガタです。 ・メインの水深深くしたことは、評価します。

・横浜は、マンガの発祥のひとつだし、昔横浜市でもス
ポーツ漫画のコンクールをやってましたよね。作品はない
のかな？

・私は、バスケが、好きですが、アクセス、試合の見やすさ、チームの運
営、試合の演出、器材の新しさ全てで新文体をホームにする方が良いで
すよ。 ・都筑区民も、これまでありがとう、これからも応援しますよ。 ・水
泳関係者(競技団体～愛好者)を無視して、このまま進めるのは横浜
市のスポーツ振興のあり方を疑います。 ・予算見直しは、長い目で必要
ですが、プール化の床転換無しで進めるのが最も良いのでは。床転換
5000万かからないし。プールでは稼げないところは、工夫するけどある意
味仕方ない。 ・リニューアルに伴い、大手企業と市の上層部の利害が見
えすぎた、ストーリーすぎます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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メインプールの通年営業を希望します。国際大会の開催がないとしても、
横浜で貴重な公式長水路・ダイビングプールで、ジュニアの公式大会は
たくさん開催されています。ここ以外だと県内は相模原と平塚とかなり
偏った位置ですし、辰巳のアクアティクスを使って欲しいというのはあるのだ
と思いますが、こちらも横浜方面からだと乗り換えが多く料金もかかりま
す。 最近は各学校でプールを持たない、酷暑で水泳授業ができない、
部活も何校か合同で、という方向性があるようなので、利用の少ない季
節や時間帯をそういった方面でもっと活用して生き残る方法はないので
しょうか？　部活なら最寄りの学校でなくても、羽つき飛び込み台など本
番環境で練習したいところはあると思います。

観客席増設とのことですが、メインプールで開催された
ものを引き受けられる規模はないので、メインがあるな
ら、こちらはいっそ普通の25mプールでいいのでは？と
思ってしまいます。現在、ONシーズンの土日はメインは
ほとんど大会で使われており、その間の市民プールの役
割をサブが担っています。サブにメインでやっていた大会
のうちいくつかを持ってきたら、土日に市民が利用でき
ないプールになってしまいます。

小さな子ども向けの遊具で親子連れを誘致したいな
ら、遊具近くにトイレや日陰で休憩できる場所があると
いいのではと思います。

アプローチ斜面の下から見て右側のマンションに昇降機が設置されていま
すが、左側に誰でも使えるそういうのを設置したらいいと思います。 周辺
に飲食物を売っているところがめちゃくちゃ少ないです。下に降りないと何
もないので、上の道路沿いにもコンビニとか何かあるといいのですが。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

再整備素案にはこの整備にかかわる総額の内訳が全く示されていませ
ん。事業はまずは費用対効果です。それはサービス性が強い公共事業
だからといって許されることではありません。その財政は市民が支払ってい
る税金で賄われているからです。箱もの行政といわれないためにもここは
はっきり示して市民に是非を問うべきです。

このような施設をプールに持ち込む必然性がない。マン
ガライブラリーは図書館の担うべきことである。

サブプールは現状のまま施設増強などは一切行わな
い。老朽化した設備の更新や天井補強のみとする。36

横浜国際プール再整備事業計画（素案）については全面的に反対と
し、抜本的見直しを希望します。通年スポーツフロア化の根拠がありませ
ん。スポーツ観戦を通じてのスポーツ意識の向上は横浜国際プールの担
うべき役目ではありません。それは315億円を投じて4月にOPENした横
浜BUNTAIが最優先で行うべきことです。なぜなら「みるスポーツ」を目
的として建設したと趣意書に書かれています。しかし、現在の興行実績
を見る限り、OPENイベントを除きその本来の目的を全く果たしていませ
ん。横浜市にホームを持つ「みるスポーツ」大規模集客力がある室内プロ
競技はバスケットボールしかありません。それはプロバスケットボールリーグ
のチームです。現在横浜国際プールをホームアリーナにしていますが、これ
を横浜BUNTAIに移すべきです。立地的にも北山田よりは関内のほうが
市民は喜ぶはずです。かつ横浜BUNTAIはその本来の目的達成に近
付きます。現在のままプロバスケットボールチームが横浜国際プールに残
る前提で現在の再整備計画(素案）は作成されています。この前提が
なくなれば、通年スポーツフロア化の必然性はありません。すなわち興行
ならびに大規模な室内競技大会は横浜BUNTAIと横浜武道館で行え
ばよいのですから。とすれば、区民の体育館利用のためだけということにな
りますが、その為の莫大な費用がかかる再整備(新規設備の設置）なぞ
全く必要なくなります。都筑区にはすでに5つの公共利用できる体育館
があるからです。これ以上の体育館が必要とは思いません。かつ床転換
に毎年5000万円かかるというのですから、スポーツアリーナは冬季に床
転換は行わず、通年プール化すべきです。前記したごとく冬季の室内ス
ポーツは他の5施設で行えばよいのですから。なぜなら夏季も他の施設で
代用されているのですから。横浜国際プールはその名前の通り本来の
プールとしての役目を果たすことに特化すべきです。なお国際プールAAの
基準には適合できませんが、その下の基準はクリアーしていますから、神
奈川県大会や横浜市大会、障害者の方々の水泳大会の開催には全
く問題はないはずです。なおスポーツ振興課の方はご存じと思いますが、
大会にはウォーミングアップ用のサブプールが必要です。すなわちメインプー
ルなくして大会は開くことができないわけです。横浜市から大きな大会が
可能なプールがなくなってしまうということでスポーツ振興課としての堅持が
保つことができるのかお考え下さい。ならびに財政が厳しい横浜市におい
て、いちプロバスケットチームのために多くの予算を使い横浜国際プールを
再整備するのはいかがなものかと思います。いや違う、バスケットチームの
ためではないというなら、どのような利用を考えていられますか。その場合
横浜BUNTAIや横浜武道館と横浜国際プールはどのようにすみ分けら
れ、各々が事業計画を全うするのか、すべての施設はスポーツ振興課が
管理されているとおもわれますのでその責任はあると考えられます。費用
削減を第一とするのなら、横浜国際プールは老朽化による設備の更新、
ならびに天井の補修を行うのみとし、メインアリーナは通年プール化とする
ことがBESTであると考えます。他の用途は横浜BUNTAIと横浜武道館
に任せるべきです。親子の遊びとゆとりの居場所づくりというのも横浜国
際プールが持つべき本質的役目とは異なると思います。何回も言います
が横浜国際プールは本来のプールとしての役目を全うすべきです。



38 電光掲示板の球ぎれをなおしてください。 通年フロア化するのであれば、
せめてダイビングプールを残してください。

サブプールは練習には最高ですが、大会をするところで
はないですね。 スタンドが狭い、少ない。暑い。 なくす
ならサブプールだと思っています。

利用したことないです

メインプール、残して欲しい。オールシーズンプールとして運営して欲しいで
す。。 横浜国際プール、とてもいいプールです。 フロアとしての活用の方
が収益があるとは思いますが、公認大会ができるプールは首都圏でも少
なく、需要は十分にあると思います。 フロア競技なら他の施設でも可能
なはずですし、プールよりも体育館の方が建設費用は安く済むと思います
ので、別のところへ新しい立派な体育館を建設する方がきっと市民からは
喜ばれます。 所詮、元々はプールなので、フロア化しても違和感がありま
すし。 水泳は横浜国際プールでなければ行えない大会がたくさんありま
す。(相模原では観客席が少なく、収容しきれません) メインプールが短
水路(25メートル公認)として使用できないのは残念です。ここは、計画
の段階で間違っていたのでは？ 床転換して二面性を持たせることも画
期的に思ましたが、失敗だったのではないでしょうか。 作業期間中はプー
ルとしてもフロアとしても稼働できないので、ロスです。 これも計画段階か
ら間違っていたと思います。  以下は国際プールを通年プールとして活用
する提案です。  近隣の小中学校の水泳の授業を国際プールで行い、
必要であれば、バスでの送迎を。 水泳の授業は夏がふさわしいとは思い
ますが、国際プールでしたら通年利用できるので、学校行事のスケジュー
ルに余裕ができます。 学校のプールは、防災用の貯水槽として活用。
各学校でのプール維持管理の負担軽減。水栓の閉め忘れによる損失
防止にもつながるのではないでしょうか？ また、1年を通して水泳の大会
は思っている以上にたくさんあります。冬でもたくさんの大会があります。
国際大会や全国大会をもっと誘致してフル活用を。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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床転換せず1年中プールとして開放してほしい。 稼働率を上げるための
施策（授業/部活利用） 市内の公立学校の体育の授業/部活として
利用してほしい。（季節問わず授業や部活できるため） ・上記を指導
するのも教員ではなく、民間に委託すれば教師の負担も減る ・昨今の
教員の水出しっぱなし問題解決にもなる（学校プールは防災用に利
用）

もし、メインプール廃止になった場合、逆側（森側）に
もスタンドを増設してほしい。あとは、ダイビングプールを
試合時のUPプールとして残してほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

40 通年、長水路プールにしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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通年を通してプール希望、今学校では外のプールは暑すぎて入る事が出
来ません。子どもたちの事を考えるならプールをもっと活用できる方向へ考
えてほしい。

サブプールでの市民大会は反対です。９月土日祝日
はすべて大会になり、一般の人は入れません。大会は
ぜひ、メインプールでやってほしい。

ボルダリングなど新しいスポーツを取り入れてほしい。 中途半端なものをつくるのではなく、国際プールとしてもっと努力してほし
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

42
メインプールは絶対残して欲しいです。 ダイビングプール、50メートルプー
ルは市内では国際プールしかしらないです。  プロバスケットボールチーム
も大好きですが、メインは費用がかかるなら通年プールが良いとおもいま
す。

サブプールを拡張して素敵な施設を作って欲しいです。
バスケはもちろん、全天候型のテニスや流れるプールな
ど。昔あったワイルドブルーみたいな。トレーニングルーム
やマッサージやネイル？飲食店など。  今利用してる方
はより快適に、よりたくさんの人がこられる施設にしてほ
しいです。

今まで利用してなかった方にも良いとおもいます。

メインのプールは残すべきだとおもいます。 国際プールですので。  長い階
段や広場、テニスコート、駐車場があるのでサブプールの方を拡張してビ
ル的な駅からのアクセスのよい施設にしてほしいです。  バスケだけではな
く、テニスとか他のスポーツの試合も誘致できたらみんなが嬉しいと思いま
す。  今の利用している方が不便を感じないで、 より多くの人が利用出
来る施設になるなら、賛成です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。「スポーツを楽
しむ交流拠点」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育
む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インク
ルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を
進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



43 メインアリーナはプールとして利用してほしい サブプールもそのままプールとして利用してほしい

プロバスケットボールチームのメインアリーナとして横浜BUNTAIが完成し、
人気選手も海外プロバスケットボールリーグに移籍されるとなると、今後の
利用方法も変わる可能性があるのではないでしょうか。 バスケットボール
人気で利用者数が増えたように見えるデータだけで判断するのは危険で
はないでしょうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

44
50mプールは貴重なので通年を通して使用できるような施策を検討して
ほしい。  例えば、トライアスロンやアクアスロン初心者向けに室内トライア
スロンの練習や大会を企画する。  横浜トライアスロンと連携して海外選
手を呼んでイベントするなど。

水深が浅い方が浅すぎるのでもう少し深くしてほしい。 マンガやアニメを通してスポーツの魅力を伝え、スポーツ
に取り組む人を増やすのは良い取り組みだと思う。 メインプールを残して活用できる方法を模索してほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。「市内小中高生のスポーツの聖地」等４つの
視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現を目指
し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

45

この度突然50メートルプールを廃止して体育館利用にするかもしれない
とニュースで知りました。 昨今公立の小学校、中学校のプールが廃止さ
れる所が多く、横浜国際プールを練習の場にしている学校も沢山ありま
す。メインアリーナを廃止すれば、サブアリーナだけでは水泳利用者の数が
多すぎて今まで通り市民が水泳利用する事が出来なくなります。 また、
水深2メートル以上必要な競技、シンクロや飛び込み、スキューバダイビ
ングの利用者はどこで競技すれば良いのでしょうか。横浜市の水泳関係
スポーツの競技人口が減ります、これから未来を担う青少年の競技の場
を奪う事にもなります。 毎年5000万円以上税金を使ってメインプールに
床をはって体育館にして、バスケットボールの試合などに使用していると知
りました。体育館は他の場所を使って下さい。横浜国際プールはプールと
して存続すべきです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

46

身近に子供が通っている神奈川県内の小中学校で、プールの閉鎖が相
次いでいる中、子供にとって伸び伸びと水泳ができる場所として極めて貴
重。 自身にとっても健康維持のため、極めて重要。なんとかして残して欲
しい。 また、バスケットの試合の日は実質的に駐車場が使えず、プールに
いけない。 どこか別の場所に体育館を建設してバスケットボールの試合を
やればよいのではないか。バスケットもプールも年間を通してできるようにし
て欲しい。利用料が上がっても構わないので。

身近に子供が通っている神奈川県内の小中学校で、
プールの閉鎖が相次いでいる中、子供にとって伸び伸
びと水泳ができる場所として極めて貴重。 自身にとって
も健康維持のため、極めて重要。なんとかして残して
欲しい。 土曜日は小学校無料となっているが、採算
性が少しでもあがるなら、有料でも構わないので子供
を通わせたい。  また、バスケットの試合の日は実質的
に駐車場が使えず、プールにいけない。 どこか別の場
所に体育館を建設してバスケットボールの試合をやれ
ばよいのではないか。バスケットもプールも年間を通して
できるようにして欲しい。利用料が上がっても構わない
ので。

なんとなくスペースが余っていると思うので、バスケットができる体育館を増
設できないのでしょうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

47
一年中メインプールを市民が利用できるようにして頂きたいです。スポーツ
フロアは要りません。 横浜には50mプールが少なすぎですので、貴重な
場所です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

48

通年プール利用して欲しい。飛び込み用のプールはここしかない。50m
プールも10レーンでできるのは横浜か相模原だけ。この発表のおかげで、
中体連の令和9年の関東大会、高体連の令和8年の関東大会が宙に
浮き、何の準備もできず、大会関係者は非常に困っている。そもそも、国
際プールの整備をしていないのは市であり、国際大会を開催するための
器具は、非常に高いので、掲示板さえ直せないのに、買ってくれるわけが
ない。大会時に器具を持ち込めばできる大会を、まるで大会が開けない
プールだと嘘の説明。本当に許せません。

観客席はもともと狭い。反対サイドの雨漏りもひどい。
一般利用料を開設当初と変わりなくやっているのはす
ごいが、赤字というなら、もう少し上げては？ ちなみ
に、開設当時の業者のほうが、いろいろしっかりしてい
た。現在の指定管理者に代わって観客席や管理がず
さんのような気がする。

プール利用なので、そこまで利用していない。

赤字対策は駐車料金アップ同様、利用料金アップをするなど、対策は
打てたのでは？ 一般利用料はずっと変わっていない。ちなみに、中体連
など、団体利用料はドンドン上がっている。いつからか、冷房代２時間
5.2万とるように。観客席は暑いので、熱中症対策で入れないわけにい
かず。入場料のない中体連にとってはすごい痛手です。 また床を変えて
スポーツフロア化すると、プールの床が悪くなる。体育館は文体などいくつ
かあるのに、なぜせっかくのプールを通年利用しないのでしょうか？もったい
ないです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



49 メインプールの廃止には反対します。また今回の改修により国際大会最
高位の基準を満たし、通年でプールとして運用できるよう希望します

本来長水路にもかかわらず、短水路化しての運用は
本来プールとしての魅力を半減させていると思います

・水泳人口を多く抱えてる神奈川県（全国２番目）において屋内長
水路で大規模な大会ができる施設は非常に限られているなかで、本国
際プール非常に重要な存在であると思います。その廃止は県内にとどまら
ず我が国の水泳競技・市民スポーツとして水泳にも大きな影響を与える
と考えます。 ・廃止理由として、利用者の減少を挙げられていますが、利
用者を増やす施策がほとんど行われていないこと、大会誘致の努力がな
されていないことから当然の結果であると感じます。当プール活用に積極
的であるのであれば東京オリンピック開催に際して、国等からの予算措置
を受けて改修し、オリンピック競技の一部を本プールおこなうような運動も
行えたのではないでしょうか。 ・一部のプロスポーツ企業にために、市民の
財産であり市民が利用する当施設の用途を転換することを疑問に感じ
ます。 ・

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

50 転換機能はなくした方がいいです。
プールはそのまま利用できるようにしてください。 その代わり、8000人収
容規模のスポーツアリーナを山下ふ頭に作って下さい。 8000人規模と
いうのはニッチでスポーツ以外でも需要は見込めます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

51

通年スポーツフロア化には反対で通年プールとすべきです。興行的なス
ポーツは横浜BUNTAIで、規模の大きい大会は横浜武道館で行えば
良いわけで、市の税金をこれ以上使用して無駄な施設を造る必要はあ
りません。プールを存続させるのに必要な最低限の整備にとどめるべきで
す。床転換の費用も必要なくなります。障害者の水泳大会ができないよ
うな事は許されません。そのような事は横浜市の恥です。横浜市民に恥
をかかせないで下さい。

現状を維持できる最低限の整備にとどめるべきです。
観客席の増設も不要です。

必要ありません。プールに特化すべきです。八方美人
的施設はどっちつかずで失敗します。

都筑区には市民が利用できる体育館がたくさんあります。また増やす必
然性がありません。横浜国際プールは横浜市民、神奈川県民が通年利
用できるプールとして存続すべきです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

52 通年プール利用の検討を望む

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

53

メインプール存続を希望する。  冬季の体育館への変換をやめ、プールは
存続させてほしい。水泳は生涯おこなえる健康のためにも良いスポーツ
で、プールをなくすのではなく、むしろより利用してもらえるよう、水泳人口
を増やす取り組みをしていってほしい。  冬季も利用できるようになれば、
国際プールを通年でもっと利用したいと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

54 メインプールは修理して今まで通りに使いたい。床転換せずに冬もそのま
ま使えばよいと思います。

メインプールがなくなるとサブプールが混んでしまう。運営
方法を見直すべきです。子供達の未来のために。

遊具等、図書館は大切ですが、わざわざプールをこわ
してまで作ることではないと思います。海の事故を防ぐ
為にはプール練習大切だと思います。

横浜にプールが少なくなって国際プールという立派なプールをなくすのは、
もったいないと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



55
通年スポーツフロア化に「反対」します。屋内スポーツに横浜アリーナや各
体育館を利用すべきであり、本来の目的がある水泳イベント(大会)、一
般利用に集中させることを希望します。

サブプールには現状維持を希望します。学生・次世代
の水泳選手育成、高年齢者の健康維持の拠点とし
ての活用を希望します。

子どもが主役も重要ですが、幅広い年齢層に利用し
てもらえる施設を希望します。健康増進イベントの企
画と開催を希望します。

トレーニングルームの充実を希望します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。「スポーツを楽しむ交流拠点」等４つの視点
を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現を目指し、現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

56 通年プールにして欲しい、アリーナは他にもあるが、プールは他にない。 現行の立ち見スペースを観客席としてしまうと、結果と
して観客用スペースが減ってしまう。 よいと思う。 絶対にメインプールは残すべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

57
通年プール化が望ましいと思います!!もしもメインプールをなくしてしまった
ら、今後、この規模でのプールは新たに作られないと思います、メインプー
ルは横浜市民の貴重な財産です。

横浜国際プールはメインプールなくしては国際プールで
はないと思います、プールに特化して再整備をして水泳
(競泳、水球、AS、高飛び込み)を普及させて水泳の
街横浜と将来言われるように作ってほしいです。

管理や人、件費など経費がかかるのでは?中途半端に
マンガライブラリーを作るなら各区の図書館へマンガライ
ブラリーを設置して書を増やしてください。

スポーツフロアは新横浜に横浜アリーナや日産スタ■などの大型施設が
あります。横浜市内のプールは年々少なくなっています、市民の健康と明
るい未来のためにメインプール存続を強く願います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

58 プール通年化熱望 体育館化中止しろ。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

59 プール通年化希望 体育館化反対

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

60 メインプール存続を希望します。できれば通年で、運営費も大事だがそれ
だけではない。

プールの床が滑りやすい。滑り止めを敷いたが、すでに
汚れている。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

61 プールのままにしてほしい。様々な水泳大会を開催できる設備は重要、
スポーツフェアはすでに沢山あると思う。 観客席500では足りない。 何故、マンガなのかわからない。破損や盗難など、どの

ように管理、対策をされるつもりなのか、疑問。
北山田周辺は住宅街です。現在も、騒音が発生していること、渋滞に
なっていることから、迷惑している。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



62 通年プールとして残すべき! 通年体育館化大大大反対!!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

63 プールとして通年Open希望。 通年体育館化大反対!!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

64 通年プールとしての存続するべし。 通年体育館化大反対!!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

65
50メートルプールの施設は少なくて貴重なので、通年の営業をしていた
だければ、練習機会も増えて大会も盛り上がるのではないかと思います。
ぜひ、50メートルプールの存続をお願いいたします。

飛び込みの練習などができるので重宝しています。 メイ
ンプールと共に、横浜のスイマー達の練習及び大会の
場所として存続をお願いいたします。

横浜国際のプールが難しいのであれば、旭プールを室内で通年利用でき
るようにする等、50メートルプールが通年利用できるよう考えてほきいで
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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そもそも、横浜国際プールはメインアリーナを通年利用としていなかったこ
とが、このような問題が生じた原因と考える。県内でも、唯一、大会環境
での練習ができるプールとして、利用価値は非常に高く、一般的な市民
プールの問題とは大きく異なる。一方、メインアリーナ（スポーツフロア）
については、バスケットボールの一過性のブームにより利用頻度が上がった
だけであり、今後ブームが終われば、スポーツフロアのみとしたことで横浜
市民は大きな負債を負うことになる。また、万が一ブームが続いた場合、
横浜国際プールの立地の悪さ、優勝戦ができないという問題が解消しな
いが限り、本拠地の移転問題が生じることが明白であり、札幌ドームと同
じ問題が生じる可能性は非常に高い。 現在、横浜市の根源的な問題
として、東京都と比較して市民サービスが悪く、税金が高いために、人口
の流出が止まらないという問題がある。これは見方を変えれば、収入の
高い市民の比率が高まることで、治安の良さ、住みやすさにおいて、東京
都を凌駕することができるというメリットもある。実際、私も東京都から横
浜市に治安の良さを求めて移住したが、子供を育てる上で、この移住は
大成功であったと考えている。 このメリットを活かすとすれば、仮に入場料
を上げても、トップ選手を目指す若者の練習環境を確保することの価値
は高い。さらに、水泳の特徴として、高齢層までマスターズ大会が盛んな
ため、大会と同じ練習環境を求める人は多い。またこれらの人は、収入
にも余裕がある市民である。 財政面に問題があるというのであれば、横
浜国際プールは維持した上で、スイミングクラブで代替が効く、その他の
市民プールをすべて廃止すれば、財源はある程度捻出することも可能で
ある。 今回の案は、横浜市の方向性としても中途半端であり、しかもバ
スケットボールという、今後の人気に非常に不確定要素の高いスポーツを
頼った改善案であることから、到底納得できる案とはなっていない。と考え
る。 また、メインアリーナに子供の遊具を置いていたが、これは客席を要
するスペースに置く意味が全く無い。また、民間で代替できる施設もセン
ター北、南にあるので、失敗が確実と考えられる。

サブプールは、現状でも、短水路として、非常にタイム
の出やすいプールとして有名である。タイムの出るプール
というのは簡単に建設できるものではなく、偶然性もあ
ることから、この貴重なプールを、施設改善をして、大
会ができる環境を整えることは、最優先事項では無い
ものの、メインアリーナのプール通年利用を優先しつつ、
可能であれば、納得はできる。

全て民間で代替できる。北山田の近くに漫画喫茶は
あり、室内遊具施設については、センター北、南にある
ことから、完全な民業圧迫であるとともに、税金の無駄
であると考える。

プロバスケットボールチームに対してどのような利権があるのでしょうか。とに
かくバスケットボールを絡めることで、失敗が確実なプランとなっているにも
関わらず強硬することに、非常に大きな不信感を抱きます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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水泳を愛する横浜市民としては、メインプールの存続は必要不可欠で
す。理由としては大規模な観客席やダイビングプールを有する屋内長水
路はここしか無く、仮に無くなれば大規模な水泳の大会が開催出来なく
なるからです。大規模な水泳の大会とは、国際大会では無く、神奈川
県の高校生の大会、中学生の大会、ジュニアの大会等を想定していま
す。大規模な水泳の大会を開催するにあたっては観客用の観客席、選
手の控え場所（観客席使用）、試合中にウォーミングアップ/クールダウ
ンが行えるプール（ダイビングプール使用）、等が不可欠です。仮に現
在のサブプールで500人参加規模の大会を開催するとすると、（メインア
リーナの観客席を選手控え場所として使用できない場合）選手の控え
場所は観客席では足りません。競技中にウォーミングアップ/クールダウン
が行えるプールもありません。立ち見エリアは観客でごった返し、場所を譲
り合いながら観戦するしかなく劣悪な観戦環境となります。その為、現在
のメインプールを存続させるか、市内の別の場所に現在のメインプールと
同等の屋内長水路を建設するしかありません。仮にメインプールを廃止
し、代替施設も建設しないのであれば、競泳競技を行う大人も子供も
皆横浜市から出ていけと言っているに等しい内容となります。メインプール
を現状のように存続させるか、通年でプールでの運用とするようお願い致
します。

サブプールの観客席を現在の立見席に増設するという
案ですが、現実を知らない人が考えた机上の空論と思
います。サブプールのみで開催される水泳の大会を見
たことがありますか？観客席を全て選手の控え場所と
してもまだ足りず、床に座っている選手も多数います。
立ち見エリアは観客で埋め尽くされ、仮にその場所に
観客席が設置されても人が通れなくなり邪魔になるだ
けと思います。最低限現実を見てから立案されては如
何でしょうか。サブプールは大規模な水泳大会の開催
に適しておらず、少しばかりの改修を行っても現在メイ
ンプールで開催されている大規模な水泳大会は開催
出来ません。サブプールはあくまでメインプールありきでの
「サブ」としての位置付けのプールであることをしっかりと
認識願います。

特に反対意見があるわけではないですが、このようなこ
とをするお金があるのであれば、他のことに使うべきかと
思います。

水泳関係団体との意見交換を行ったと素案に記載されておりますが、横
浜国際プールで水泳の大会を主催している水泳団体は皆寝耳に水と
いった反応で、まともな意見交換が行われていたとは到底思えません。素
案に記載されている水泳関係団体とはどこなのか、出席者や議事録を
含め意見交換の内容を公表お願いします。某バスケットボールチームの
為に、メインプール廃止前提で様々な検討がなされ、都合の良い偏った
内容の素案を策定したとしか思えません。横浜市内には他にもアリーナが
ありますし、メインアリーナ通年フロア化とせずとも横浜市のバスケットボー
ルは衰退しません。仮にメインプールを廃止すれば横浜市の水泳競技は
確実に衰退します。他に同規模のプールは無く唯一無二のプールです。
メインプールは絶対に存続お願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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50mプールは廃止にしないでください。転換工事の費用が高いとのことで
すが、ここはそもそもプールなので転換せずプールのままにすれば費用がか
からないのではないですか？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



69 通年プールとしてください。 通年スポーツフロア化しても体育館です。 プロ
バスケットボールチームはBUNTAIが相応しいと思います。 誰も行かないと思います。不要です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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メインアリーナはメインプールとして継続運用をお願いします。 そもそも横
浜国際プールは何を目的として建設されたのでしょうか？当初の目論
見・理念などについては、達成又は達成困難など検証して、得た結論を
基に再整備事業を計画しているのでしょうか？ 一連の動きを見ている
と、施設単体での運営にたいした努力、活用方法の検討などを尽くした
とも思えず、とても杜撰な議論を基に、結果を急いで対応を進めている
様にしか見えません。 スポーツショーの集客人数と、運動を目的とした利
用人数を混在させてそれっぽい結論で、メインプールを廃止するのではな
く、より横浜の健康福祉・教育活動の発展を見据えた見直しを図るべき
です。 メインプールは国際的な大会を実施する設備を備えた施設では
ありますが、国際大会のみを実施する施設では無いはずです。 現在公
立の学校などで、プールの老朽化から廃止が増えて行っている中で、地
域のスポーツクラブなどに水泳の事業を委託する動きが出て来ています。
その様な中、横浜国際プールを核として、周辺の学校の水泳の事業を
集約化したり、より国際基準のプールで授業をする事で、教育内容の深
化を図るなどの動きも検討できるはずです。 安易な廃止論議は、施設
単体では無く、横浜市の行政全体での見直しの一環として行うべきで
す。

サブプールは「横浜国際プール」が国際基準の施設とし
て運用する上で、メインプールを支える重要な施設で
す。 「サブ」と言う名称から、「おまけ」の様な感覚で捉
えていらっしゃる方が、今回の再整備事業の議論で主
導権を握っている様ですが、 本来「サブプール」と「メイ
ンプール」は不可分一体のもので、別々に運用を検討
するようなものではありません。 プールとしての意義を理
解している第三者などの意見を取り入れ、見直し議論
を前提から見直して、やり直すべきだと思います。

マンガライブラリー・遊具等については、「横浜国際プー
ル」の施設として必須のものではありません。 それで集
客が増えると考えるのは、本来の施設運用を考えてい
ない方の発想だと思います。

「横浜国際プール」のメインプールが廃止になる際は、新たな国際基準の
プール施設を建設する計画はあるのでしょうか？ 「横浜プールセンター」
は現在老朽化の為、休業状態にあり再整備の検討をなさっていると聞き
及びます。 「横浜国際プール」のメインプールが廃止になった場合は、代
替の施設として「横浜プールセンター」跡地に、「国際基準（オリンピック
基準）を備えた競技用プール」と「娯楽用プール施設」、通常時の収益
を考え商業性の高い「日帰り温浴施設」などを一体とした施設として再
整備する事をご検討下さい。（その際は、金沢プール・港南台プールの
様に熱源施設を隣接して全体のコストを下げる検討も同時に行う事を
ご検討下さい。） 上記施設は「横浜プールセンター」跡地のみならず、
山下ふ頭の再整備事業に入れ込むのも有効だと考えます。 以上、ご検
討宜しくお願い致します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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課題の一つは、毎年発生する床転換費用のようですが通年プールとして
運用する場合の改修検討はされたのでしょうか？ また、大きな大会を開
催出来ていないと評価されていますが、これは誘致に責任を持つ部署や
団体が曖昧であり積極的に誘致を進めてこなかったことが原因と聞いて
います。 反省点を生かし、年間を通してプールとして使用した場合は、
大きな大会も誘致できるのではないでしょうか？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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横浜市唯一の室内50メートルプールをなくさないでほしい できれば1年
間通してプールで利用できるようにしてほしい 体育館はほかにもたくさん
素晴らしいものを市内各所にあるので、プールをなくさないでほしい

今後の水泳の競技の発展にかかわると思うので、メインプールをなくさない
でほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

73 プール廃止は絶対反対。スポーツフロアを廃止すべし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



74

メインプールは国際大会が開催できる貴重な施設であり、また民間でな
かなか作る事が難しい施設である為、存続するのが望ましいと思います。
経済面では、国際大会の誘致や、民間団体の利用促進等工夫が必
要かもしれませんが、民間では経営が難しい施設こそ、市で運営すること
が重要だと考えます。  リニューアルビジョンにあるエア遊具等は近隣に同
様の民間の施設も数箇所あり、市で運営する必要性は感じません。
床転換の費用もかかるため、プールは年間を通してプールとして運用し、
体育館は別途建設することも視野に入れ、検討するのがよいと思いま
す。

漫画ライブラリーや、屋外遊具の設置には賛成です。
エア遊具に関しては、必要無いと考えます。

横浜国際プールは全国的にも数の少ない、国際大会が開催できる素
晴らしい施設です。 どこにでもある体育館やエア遊具に改修するより、
プールとして収益を上げ存続していく方が望ましいと思います。  体育館
についてはニーズがあれば別途建設することも視野に入れるのがよいと思
います。  横浜国際プールは、民間の事業とは違い、直接的な経済面
以外の価値を向上させていくという公共施設の役割を果たす施設であっ
てほしいと思います。  どうぞ宜しくお願い致します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

75

市内唯一の50mプールとして、オープン時から利用しています。自身の
継続的な健康・体力の維持向上にこれほど役に立った市営の施設は他
にありません。スイミングは一人でも気軽にできる、全身運動として最適
なスポーツです。横浜市は市民のためスポーツ振興をより一層図る必要
があると思います。メインプールの床転換に費用がかかるのは事実かと思
います。今回の再整備を検討するにあたっては床転換を取り止め、通年
をメインプールとして運用するよう検討すべきと思います。また、スイミング
に取り組む一般の方の意見も聴取してください。都筑区民の施設ではあ
りません。市民の施設としての検討をお願いします。

スポーツに特化した施設にして欲しいです。必要ありま
せん。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

76
メインプールは床転換せず通年プールにしてほしい、50mプールは数少
なく練習、大会に必要。バスケの大会などは横浜BUNTAIで充分できる
はず。

これまで通りに使えるようにしてほしい、サブプールのみ
での大会利用の際、アップ用プールが必要となり、やは
りメインプールで大会をしサブプールをアップ用にすべき。

特に必要ない、遊具の設置は外の公園でもできる、子
どもに屋内スポーツをさせたければ各小中学校等の体
育館を放課後利用すればよい。

50mプール、ダイビングプールは数少ないので残して通年利用にすべき。
市民の公共施設であり、バスケ等興行のための物ではないし横浜
BUNTAIで行えばよい!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

77 20年以上50mのメインプールを利用しています、冬季もあればもっと利
用できるのですが、残念です。 プールは好きですが、ここでは泳ぎません。 似たような施設は他にもたくさんあるので、あまり興味あ

りません。

50mのメインプールがなくなると行かなくなります(25mプールならどこにで
もあります)。これからもずっと50mのメインプールを使えるよう再考願いま
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

78
横浜プロバスケットボールチームの使用を前提にしているような計画には
反対です。私は横浜プロバスケットボールチームのファンです。ホームを横
浜BUNTAIに移動してください。横浜国際プールは交通の便が悪い、通
年プール化の方がお金がかからない。

現状のまま、使用できるような、軽い整備を行うべき、
税金の無駄使いはやめてほしい。 スポーツ施設には不要です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

79
メインプールはとても貴重。まだ25年なら使える。絶対に残すべき。なぜ、
プロバスケットボールチームのために市民の財産であるメインプールを潰し
てしまおうとするのか。納得がいきません。通年プールでよいと思う。

スポーツ施設なのにマンガを取り入れる必要はないと思
う。図書館の中につくればよい。 通年プールとして利用すればよい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



80 水泳団体関係者からの意見をもう一度聞くべきだ。神奈川県で最大の
プールであり、パラ競技のためにもメインプールは廃止すべきではない。

サブプールは階段が多く、車いす利用者に不便である
ため、メインプールを残してほしい。

通年プールとして利用すればよい。そうすれば転換費用の節約にもなる
だろう。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

81 メインプールをアクアティクスセンターのようにして年中使用出来るようにし
てください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

82 通年フロアか、通年プールかで言えば「通年プール」でいいと思う。 そのままでよい。 いらない。 20億円もかけて再整備する必要はない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

83
夏場の使用期間中に使用しています。もう70才代になるので、横国
プールがなくなってしまうと他を探すことも出来ず、又遠方へは行く事が出
来ません。水泳が大好きで、運動不足になってしまいます。

メインプールが使用出来ない時に、楽しく水泳をしてい
ます。家からバスと電車で利用していますが、苦になら
ず楽しんでいます。なくなってしまいましたら、健康上よく
ありません。全身運動なのでなくなると困ります。

メインアリーナのスポーツフロアについて親子で遊ぶ場所は必要ですが、こ
のような広い遊び場は必要ないと思います。床転換が費用がかかるとの
事、転換しなければよいのでは…。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

84

市内の公共施設で唯一の50m公認プールをなくさないでください。 体
育館の利用ニーズのためと記載がありますが、50m公認プールの利用者
のニーズは無視されるのですか？ 今でも一般の大会が多く開催されて、
一般利用ができない日があるので、メインプールとサブプールは通年で両
方必要です。 体育館やアリーナは再整備されたBUNTAIや横浜アリー
ナがありますが、横浜国際プールの代わりはありません。 国際大会は頻
回に開催されませんし、他のスポーツの合計と水泳とで単純に比較でき
るものではありません。 市民のためのプールを収益施設に変えないでくだ
さい。 プロスポーツのための施設は税金ではなく、企業で整備していただ
ければよいと思います。

メインプールで大会が開催されている時でも一般利用
できるように、現状を維持してください。 不要です。 メインプールとサブプールの両方を存続させる前提で計画を進めてくださ

い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

85

メインプールをなくすことには反対です。 横浜には国際大会とは言わなく
ても、公式な大会を開催できるプールは必要ないということでしょうか。体
育館の転用に費用がかかると言うなら、一年中プールとして利用できるよ
うに専用の水泳場として再整備して欲しいです。または、他の場所に新
たにプールを整備して欲しいです。

サブプールをメインプールとするなら、50ｍプールでの大
会には新たなサブプールが必要となります。現在サブ
プールで行われている大会の状況は把握しているので
しょうか。選手のほとんどは体育館で待機して大会の進
捗状況もわからない状態です。サブプールの観客席を
増設するとしても計画数では明らかに不足します。観
客席と言っても大会時はほとんど選手の利用ですか
ら、参加者数の3倍程度の座席が必要と思われます。
また、大会を現在のサブプールで行うと、夏のシーズン
には一般利用がかなり限られることとなります。この場
所に年間利用の体育館が必要なら、現在のサブプー
ルの位置に作られてはどうですか？他の場所につくる方
が得策と思えますが。

余っているスペースをどう利用するかは、今回の再整備
事業の重要な部分から目をそらすことが狙いのように思
えます。今まででもできたことをやっていないということで
す。 敷地全体で考えるのなら、サブプールを含めて体
育館を新設（併設）する再整備計画を立てたらいい
と思います。遊具やマンガを置きたいなら、それも含めて
計画をすればいいと思います。

多くの都市にあるプールもある総合スポーツ公園のような物であれば、併
用などということはなかったでしょう。例えば、三ツ沢公園を再整備して総
合スポーツ公園にしてプールも建設したらどうでしょうか。プロバスケット
ボールチームが利用するから、儲からないプールは不要だと言っているよう
に聞こえます。体育館はBUNTAIを再整備したばかりです。当初プール
建設候補に挙がっていた磯子では、２か月の休館どころか２か月足らず
しか稼働していないプールがあります。対象施設だけで考えずにスポーツ
をトータルで計画して、是非とも室内50ｍ公式プールを横浜市内に残し
て欲しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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東京2020パラリンピックにより高まった障害者スポーツの機運を維持し
て、メインプールを「プール」として存続維持せよ。 メインプールを廃止する
ことは、パラスイミングの国際基準公式戦実施機能維持を無視すること
になる。 素案では横浜国際プール再整備計画のもとになる哲学として、
スポーツ推進の目標として、スポーツを通じた健康増進、スポーツを通じ
た共生社会の実現を掲げている。パラスイミングの国際基準レースを維
持することは共生社会実現の目標においても重要なファクターと考える。
プロバスケットボールチームという民間団体に一方的に肩入れする形での
再整備が前提なら、それは、市民のスポーツ実施向上のお題目にも反
するし、市民目線に全く則っていないことになる。別の新たな選択肢とし
て横浜BUNTAIをプロバスケットボールリーグ対応にしていれば、メイン
プールをつぶす必要はない。 以上のように、メインプール維持を私は主張
するが、その際、床転換機能を維持することは構わない。 しかし、もしス
ポーツアリーナかプールのいずれか一本化が大前提なら、本施設の元々
の建設目的を尊重して、プールにすべきである。

①横浜国際プール再整備計画（素案）において、僅か築25年の施
設を指して安易に「老朽化」という文言を使うことに対し、その市民感覚
からのずれに驚きを禁じ得ない。 新たな安全基準に基づく更新や改修
を行うために、当該施設を老朽化しているという言葉を使う必要はない
のである。 今度の再整備が何年先を見据えてのものなのか、強い疑問
を抱かせるような論法である。 今回の計画による改修後また10年もした
ら、老朽化した、などと嘯いて箱モノばかりに公金を投入し続けるのでは
ないかという、現行政に対する不信感が沸々と湧き上がってくる。  ②現
状と通年スポーツフロア化のコスト比較を試算しているが、これは、通年
スポーツフロア化するためのハード改修費（の償却）の計上がされてい
ないので、全く無意味な比較である。もうひとつの選択肢としてメインプー
ルを通年プールにすれば、床転換の経費が掛からないで済む、という考え
もあるわけだ。通年スポーツフロア化ありきの本計画は多くの市民の考え
をミスリーディングさせる悪手であると言わざるを得ない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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年間通して　プールでよいのではないでしょうか！ 横浜国際プールは　横
浜では数少ない施設ですので　年間通してプール使用で もう少し　小、
中、高校や市民の大会等を増やして利用するのが良い  フロアにしてプ
ロバスケットボールチームの為？の仕様変更は認められない！ 一部の利
権より　大多数の少年育成　健康増進など　市民の権利を大切に考え
てほしい

誰の為？　何のため？　スポーツ施設にこのようなも
の？ 誰が使うのですか？　バスケの観客で親が観戦、
子供を遊ばせる為？  のらりくらり言い訳述べて　1部
の人の利権の代表の様な議員がいるから 変な政策で
市民は迷惑、困惑します  堂々と議論もせず　白紙で
何も決まっていませんと言っておきながら こっそりと青写
真まで描いておいて 意見求めますなど　アリバイ作りで
しかないように思えて仕方ありません  6月に　にぎわい
文化スポーツ局に電話で問い合わせしましたが 何も決
まっていなと言っていましたが　それらは嘘になります 青
写真を描いているのであれば　この様な案で動いている
と広報すべきなはずです やましい裏があるから　広報で
きず　市民の事を考えてなどと誤魔化しながら進めてい
るのではないでしょうか？ 腹立たしい限りです

ココの施設には　喫煙場所がありません 施設内に作って頂けないでしょう
か？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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大会を目標とした場合、開催場所としてのみではなく練習環境として、
50mプールは必要不可欠である。 また、転換費用が大きく問題視され
ているが、本プールが近隣の同クラスのプールと比較して、活用度がとても
高いと思われることを考慮すると、通年をプールで運用するのが適切だと
思われる。  水泳は、上達するにつれて、人が少ない環境が必要とな
る。通年サブプールのみとなった場合、適切な利用者数を超え、練習場
所として不適切な環境になることが十分に考えられる。これは横浜国際
プールが作られたそもそもの理念に反する。

50mを2コース常設するような案外出ているが、なぜ
50mプールが必要かを考えると、意味が無い設定であ
る。50mコースに厳密な利用制限（例えば50mを
10本、50秒サークルで泳げること、など）をつけて、そ
れが遵守されるなら、本格的な練習に使用できるだろ
うが、一般に解放した場合は色々なスピードのスイマー
が混在するため、50mを活かした練習はできない。 ま
た、50mコースを設定することにより、コース数が少なく
なる。貴重な飛び込みコース、パドルとフィンが使える
コースが無くなる可能性がある。スクールで最大6コース
使われることを考えると、一般利用が非常に困難にな
ることは想像に固くない。 利用者のことを全く考えてい
ない案である。 サブプールのみを残す場合は、力不足
ではあるが、現状のコース利用のままとするしかないと
考える。 サブプールで50mの大会を開催する場合は、
会場の設営、大会、元に戻すのに要する全期間にお
いて、一般利用はできなくなる。市民プールとしての役
割を果たせなくなると考える。 サブプールのみを残す場
合は、長水路の大会は一切開催できなくなると考える
のが妥当。横浜国際プールとしての意義が大きく損な
われる。

近隣に民間の施設もあるので、市が経営する必要など
ないと考える。書籍ならば、図書館を活用すべき。

市民の健康増進というなら、入場者数ではなく、実際に運動している人
数をカウントするべき。また、子供のみを重視する案は、この先すぐに人口
が減り始めるという資料と矛盾している。 水泳は定年後でも始められ、
長く続けることのできるスポーツである。浮力によって体重の負担が軽減さ
れる、自分の体力などに応じた負荷の調整が容易なので、ケガも少な
い。大会を目標に置くことで継続的な練習をしやすい。大会にも参加し
やすい。そのため、広い年齢層の人が、長く続けられる。 長く続けるため
には、近くに使いやすい施設があることが必須である。生活に組み込める
からこそ続けられる。 今ある施設を活用して健康増進している人たちを、
蔑ろにしないで欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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国際公認規格のプールは貴重な存在です。床転換に費用がかかるなら
通年プールとして維持し、国際クラスの水泳大会誘致にもっと力をいれ
知名度向上をはかるべきです。 プロバスケットボールリーグの試合は４月
にオープンしたBUNTAI(5000席）をメイン会場としたほうが、交通の便
もよく、より集客が図れるのではないか。スポーツフロア化してもプロバス
ケットボールリーグ以外で集客可能なイベントは少ないのでは？ スポーツ
フロア化してコンサートなど大きな音の出るイベントに使用して稼働率をあ
げるのは絶対に反対。今のプロバスケットボールリーグでも開催時でも周
辺に騒音が漏れており、近隣に住む住民として大変迷惑しています。

あの狭いスペースに観客席が作れるのでしょうか？　避
難通路など十分に確保できるのか不安です。

景観や来場者のマナーが維持できるように最大限の配
慮をお願いしたい。

今でも大規模なイベントが開催される時には、北山田駅までの階段を
いっぱいに広がって歩行者が通行しており、北山田駅から逆ルートを利
用する近隣住民は大変迷惑しています。観客や大会参加者のマナーが
守られないような団体には施設の利用を断るなど強い態度で対策をして
ほしい。 また階段ノバリアフリー化も必要。予算がないこととを理由にして
いますが、予算がないなら隣のマンションが所有する斜行エレベーターを
市が買い取り、市民に開放するなどの工夫もできるのではと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



90 通年利用を希望します。 サブプールが混雑しており水遊びではなく水泳
の練習場所として必要です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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メインプールは、横浜市が誇る最大の公共施設のひとつです。床転換に
費用がかかるなら、通年プールにすればよい。バリアフリーのアプローチはパ
ラ水泳の聖地でもある。水深3.5メートルは、国際基準3メートルを余裕
で満たしており、再整備するのであれば、これまで以上に、メインプールを
グレードアップしていくべきだと思います。唯一無二の素晴らしいプールを
無くしてはいけません。目先の利益だけを追求する、コンサル、議員、プロ
バスケットボールチーム、企業といった金の亡者に騙されてはいけないと思
います。 横浜市の職員、議員は、公務員の職務として、市民の生活を
豊かにすることに全力を注いでください。一部の企業と結託してあがりを
求めたり、天下り先を考えるのは、本末転倒です。人生の目的をはき違
えて、絶対に幸せになれませんし、達成もありません。

練習用プールとしては、水深もあり、素晴らしいのでこ
のまま継続を希望します。  一点、再整備において、で
きる限りのバリアフリー化は考えるべきでしょう。

本来の施設の目的と関係がなく、くだらないものに金を
かける必要はありません。

横浜が誇る最高のプール存続は必須事項です。そのうえで、改修工事
においては、プールの室温管理が万全になるよう、空調設備の更新を求
めます。  横浜市民は、この再整備計画案による騙し討ちを、絶対に諦
めてはいけませんし、最後まで、あるいはプロバスケの興行主が占有したと
しても、徹底してこの無謀な乗っ取り、公有財産の搾取団体を排除する
よう、多くの人たちに働きかけたいと考えます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。市民の皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えてい
ます。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏ま
えた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回い
ただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

92 水泳競技場の代替案はあるのでしょうか？プール専用にしてこどもから高
齢者まで広く泳いだり水の中でエクササイズできるよう整備するべきです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。市民の皆様が
様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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もともと国際プールという名前の施設なのに、床転換して体育館にしてい
たのがそもそもおかしい。 床転換にお金がかかるというのなら、転換せずに
一年中プールにすべき。 今まではプール側がシーズンオフにバスケ(体育
館)側に貸してあげてたはずなのに、ちょっとバスケが人気になったからって
通年体育館にするというのはおかしな話では？ 昔からプロバスケットボー
ルチームが体育館使ってたけど、人が入ってるのって最近ですよね？ 今ま
では全然見向きもしなかった人達が、ちょっとバスケ人気が出たからって
プール廃止とわぁわぁ騒いでいるのはおかしい。 昔からやってたのに、全然
人いなかったけど知ってましたか？っていう感じ。 神奈川県は東京に次ぐ
都道府県だと思っているのに、その筆頭の横浜市に大会の出来る50
メートルプールもないなんて、そんなことあっていいのか？ メインプールを体
育館にして、プール必要なら他に作ればなんておかしな意見もあるようだ
が、だったら体育館こそ他に作れば？体育館なんて箱をつくればいいんだ
から。 今あるプールの設備をなくしてまで、体育館にする必要はない。

サブプールの客席数を増やすと言っても微々たるもの。
増やすというならメインプール並みの客席数を確保して
もらわないと意味がない。 同等の客席数でサブプール
のみにするならまだしも、それが出来ないならサブプール
で大会運営をすることが出来なくなり、そもそもサブプー
ル自体の団体利用なんかなくなってしまう。 どちらか片
方残すというなら、メインプールをプールとして残して、サ
ブプールを体育館にしたらどうですか？

横浜国際プールという施設名なのに、全く異なる施設
利用にする意味が分からない。 子供用遊具をここに
作っても近所の人しか来ませんよ。 駅からも足場が悪
く、ベビーカーや小さい子が来れる立地ではないのだか
ら。 近くの駅のショッピングセンターに子供を遊ばせる施
設があるが昔ほど賑わっていないのだから、新しく作る
意味はない。

全国的に学校でのプール指導がなくなってきているのに、公共のプールま
でなくすのはいかがなものか、反対です。 バスケやサッカーが出来なくても
死にませんが、泳ぐことが出来なければ命の危険に関わりますよ。 学校
のプールがなくなってもきちんと泳げる環境を整えるのが行政の役目。 水
泳はスイミングスクールに行けばいいと言うが、民間スクールにお金をかけ
られる人ばかりではないはず。  プールはサブの1つだけあればいいだろと
言ってる関係者、国際プールでの大会を見に来たことあるんですか？ 水
泳の大会は、プールが2つないと開催出来ないんですよ。サッカーやバスケ
と違って、ウォーミングアップは陸上では出来ずプールでやるしかないんです
から。 大会用プールとウォーミングアップ用プール、2つ揃って初めて大会
が開催出来るんです。  水泳は日本人でも大会でメダルを取ることが出
来る競技。 日本有数の都市に大会用プールがないなんて恥ずべきこと
です。 数少ない日本人がメダルを取れる種目が衰退してもいいんでしょ
うか？  床転換にお金がかかるとのことですが、新たに体育館作るのと
プール作るの、どちらがお金がかかるかよく考えて！ 綱島プールは設備老
朽化のため、床転換せずにテニスコートを止めプールを残すとのこと。 どち
らかを残すなら当たり前の選択です。  国際プールもきちんと納得のいく
議論をしてください。 体育館とプールの利用客数とかおかしいですよね。
体育館、運動施設として使っている人数と比較してください。観客は利
用者数ではありませんよ。 プールの利用者は泳ぐ人しかカウントされない
のだから。 プロバスケットボールチーム以外の体育館利用者数と比較し
なければなんの意味も説得力もありません。 よくよく検討して皆の納得い
く形で決定してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



94
床転換に多大な費用がかかるというなら、通年プールにすればよい。 長
水路での連取は選手強化につながるし、これまで秋冬は使えなかった高
飛び込みやアーティスティックスイミングの選手育成にも役立つ。

あくまでも「サブ」。 ここを長水路にしたらアップやダウン
ができず、大会仕様にはならない。観客席数も少な
い。

プロバスケットボールチームはBUNTAIを使用すればよい。立地もよいし、
より多くの集客が見込まれるのでは。  素案の９ページにあるスポーツフロ
アの利用者数に、プロバスケットボールチームの観客数も含まれていると
か・・・いろいろな数値が信用できない。 長年住んでいる横浜市に騙され
ているようで、悲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

95
メインプールを利用しますので存続を求めます。 床転換にお金がかかって
も良いと思います。 もしくは通年プールで良いと考えます。 プロバスケット
ボールチームにはBUNTAIを使ってもらえばいいでしょう。

この意見募集が単なるアリバイ作りなのかどうか、メインプールの利用があ
るのに潰してしまったらそれが明らかになります。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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プール年間使用を希望。 昨今のメインプールに関する情報を見る限り
プールの年間存続しか考えられない。 市長定例会見も拝見したが、横
から出てきた担当の回答は真実とは思えない。 こんなことでもし本当にメ
インプールが無くなってしまうのなら胸を張って横浜市民などとはいえない。
改めて第三者委員会などを配置して多角的に議論してほしい。何をそん
なに急いでいるのか。素案からは何も読み取れない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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本格的なプールを利用出来るのは貴重な体験となる。 国際的な大会
が福岡で開催されることが多くなり残念に思っていたので、きちんと整備し
直して使えるようにする方が良いと思います。

通年で利用できるのが良い。 大会では、ウォーキング
アップ用としての利用がメインだと思いますが、メインプー
ルとセットで必要だと思います。

利用したことがない。 通年でメインプール、サブプールを使えるようにして、床の切り替えをしない
のが良いと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

98

プールを潰してフロアにする必要がないと思います。今でも1年中プールの
ままでもいいのではないでしょうか。プールからフロアに変更するのにお金が
かかるのなら1年中プールにすればいいと思っています。横浜は長い海岸
線を持っていますが入れる海はとても少ない。そして公営のプールも少な
いと思っています。 少ないプールを更に減らすことに反対です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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横浜市内唯一の50メートルプールです。様々な水泳競技の練習の機
会を市民に与えるため、プールのままにするべきだと思います。席数の増
加の必要は、あるかは疑問です。

遊具は良いアイデアだが、漫画は図書館で提供した方
が客層が捕まえられるではないかと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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横浜市に必須の施設だと思います。 370万の政令市で、大規模な試
合ができるプールが無いなんて事はありえないです。 やめるのであれば、
市内に50mプールと飛び込みプール、25mでいいのでサブプールがある
施設を作る必要があります。そのほうがお金がかかるので、メインプールを
やめるのは無いのではないでしょうか。 市内の公共の飛び込みプールはこ
こにしか無いのでは。

サブプールが50m観客席付で立派だから、経営が上
手く行ってないのかとは思いますが、既にあるので、別に
作るよりはそのまま経営改善する方が合理的だと思い
ます。

作るのは良いと思いますが、メインプールの大空間であ
る必要は無いです。

子育て施設の充実は、メインプールである必要は無いです。大空間を持
て余すだけではないでしょうか。 また、バスケットボールができるアリーナ
は、ブンタイもできたし、横浜アリーナもあるし、他で代替ができますが、
プールの代わりはありません。お金のかかる転換をやめて、年間プールで
経営改善をするべきでは。 子どもの為の施設をと言われますが、試合を
できるプールは大人のためだけではなく、子供の為にも必要です。市内の
子供の競技人口がどれだけいますか?すぐに泳がなくても、目指す大会は
行われています。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

101 夏季のみの50mプールを使用してます。 通年で50mプールを開催して
いただき、冬も泳ぎたいです。 なし なし 50mのメインプールを無くす方向でいると聞きました。 絶対に50mのメイ

ンプールは残して頂きたいです。 どうか、お願い致します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。



１． 検討の背景・目的について  プロバスケットボールのリーグレギュレー
ション対応は一切触れていない。  →そのために２０億円の拠出を伴う
のにありえない  貴賓席の増設、スイートラウンジの増設のイメージ図を
見る限り、２０億円はプロバスケットボールチームのために 拠出すると見
える。横浜市民は承知していない。  ・包括外部監査報告は報告内容
自体に瑕疵があり、それを根拠とすることはありえない  ・水泳の位置づけ
について全く触れていない。転換費用を問題とするなら通期プール利用
の検討がないのはい かがなものか  ２．上位計画  ・国のスポーツ基本
法を無視し、水泳の位置づけについて全く触れていない。横浜市スポー
ツ推進計画（2018 発表）では、人口当たりの屋内プールが横浜市
は全国平均、神奈川県平均に比して大幅に不足していること を示して
いたが、それに逆行する。  ３．現状分析  ・単にいいとこ取りを言ってお
り、利用者数は実利用者・選手の利用者数ではスポーツフロアは減少し
ている にもかかわらず、「興行」の観客人数の増加の利用者数を表示。
何ら市民の健康に寄与しない数字で説明と されるのはおかしい。プロバ
スケットボール観戦者数を除く実利用者数は直近年度でもプール利用
者数はスポーツフロア利用者数を上回っている。  ・国際大会の開催数
も実開催は4回であるにも関わらず2回表記は意識的  ・比較すべき東
京アクアティクスセンター、千葉国際水泳場は通年プール営業であるのは
知られている筈にも かかわらず、その検討すらされていない。  →通年
プール営業のノウハウさえ調査せず。  ４．サウンディング調査  恣意的
なものが強く、これから意見募集、検討するに非ずと書かれていると受け
取る。  ・第一次の業者Aはバスケット関係が絡んだ提案と目される  ・
第二次は８者中４者がスポーツフロア化と纏めているが表記に誤り。3
社（業者Aを含む）のみがスポーツ フロア化を提案。1社はどちらかの回
答にもかかわらず、恣意的。  ・業者Aの提案するバスケット関係と絡み
PFIを誘引している記述。このまま業者Aに委託するのではない かと邪
推してくれと言っているようなもの。  ・地区の皆様との意見交換時、水
泳団体には「何も決まっていない」としながら、区連合町内会にて書面で
計 画策定スケジュールまで書面配布。意見交換とは思われない。  ・水
泳団体との意見交換、恣意的な事実と異なることを記載 「メインプール
を廃止してスポーツフロア化す る場合、サブプールの機能充実が必要」
は全く水泳団体側は発言していない。前出資料の通り、サブプール の
座席設置など改悪であり、ありえない。正式に記述根拠となる議事録も
しくはメモを要求するとともに記 述是正を市に申し入れる。この記述によ
り不信感が深くなった。  ５．メインアリーナ改修の検討  全く納得行か
ない記述。この表記ならば関係団体合同で世間に対し横浜市を非難し
ようと思う  ・市側はスポーツフロア化ありきでの仕事をしてきたと書いてあ
るようなもの。  ・現在のプール利用者、利用団体、大会について一刀
両断で断ち切ると言っているだけ  ・現在の全国大会、県大会、市大会
それぞれをどうするのか、追い出せと言っているのか。  ・ジャパンパラリン
ピックをはじめそれらを追い出すという、市の姿勢を疑われるのは不可避
・各全国大会には宿泊などの経済的損失もあり、それらはプロバスケット
ボールチームが優先すると切り捨てるのか  ・アクアティクスセンター、千葉
国際水泳場などの混雑状況から、それらに振り替えることは困難。  ス
ポーツ基本法からあり得ない扱いであると考え、この表で提訴を考えるに
至った  我々水泳団体からの陳情書は未だ返答なく握り潰し、突然事
前説明もなく発表し、発表内容は我々が言ったと 嘘をつき、データ、理
由は後付けなのででたらめばかり ・PFIは横浜BUNTAIに見るように、ス
ポーツを締め出し、コンサート、イベントなどばかりとなり、委託管理者とプ
ロモーターに市税を使わせて儲けさせるだけと考える。採算改善という名
ばかりで実態は市民スポーツを駆除している。やめてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

102

プールとして年間利用を検討いただきたい。スポーツフロアの利用は再整
備欄に記載した通り、プロバスケットボールチームの観戦者数を除けば少
ないうえに利用者数は減少している。プールを廃止する理由はない。 ３
７７万人都市として最低限必要なスペックと思っています。ただし補修を
怠っていたためプールの底面は他のプールに見ることができないほど荒れて
いる。バスケットコートに無理に使っているためであると推測しています。

10月の横浜市民マスターズでは人ばかりで招集にたど
り着くのさえ一苦労。敷地面積が狭小で座席の問題
ではない。



103

長水路廃止は困ります。水泳のコーチをしておりますが、多くの子供たち
が水泳を続ける目標として、横浜国際プールのメインプールで試合に出る
ことがあります。選手コースのみならず、水泳教室はきれいに早く泳ぐの具
体的な目標で、横浜市民大会に出て胸をときめかせるので、決して日
頃と似たようなサブプールではありません。あそこに行けば、一流選手を目
指す気になります。また、応援する父兄もあこがれの入り口にいることで、
子供の水泳に対して期待と協力をしていただけます。 一度、そのような
大会に出場した子供たちは大人になっても、健康のため水泳を再開され
て続けられる方が多いのも事実です。 今、横浜市内に６０か所くらいの
スイミングクラブがありますが、子供の水泳、大人の生涯スポーツの具現
化は横浜国際プールのメインプールに支えられています。もし、廃止され
るとスイミングクラブの経営にも打撃があります。長い目でみれば自分のク
ラブ存続もままならないかもしれません。 メインプール廃止には絶対反対
いたします。

サブプールで短水路大会にコーチとして参加しています
が、今でさえ父兄応援から不満の声が多いです。市の
皆さんはジュニアの短水路の大会を見られましたか？
通路に立ち見で入るだけ入れても入りきれず不評で
す。イメージ図にあるようにあそこの通路に席を設置す
るなんてありえません。 選手はサブアリーナに居るしかあ
りませんが、参加者が多い場合とても混雑します。出
場するためにプールに行くと　特に低学年の子供の場
合、過去に狭く混雑するために行く場所もわからず招
集もれもありました。選手が７００名を超えるとそのよ
うな状況にあります。短水路として使うにしても作り直し
てほしいくらいです。ましてあそこで長水路大会はありえ
ません。

水泳関係団体が反対しているのに、廃止はなぜですか？いままで床の
転換をしてきたのに。むしろ通年プール利用をさせていただきたい。 今、
市の方針として小中学のプールは廃止方向となっています。プールそのも
のの数が減る中で、公共のプールが減るのはおかしいと思います。むしろメ
インプールを短水路でも利用できるように改造して、小中学の水泳授業
を行えるプールとしてください。そうすれば、小中学生への水泳指導は専
門のコーチを置き、平日に有効利用ができ、教員の働き方改革へも対
応できるかと思います。小中学のプールの補修より、北部の小中学から
迎えるバスの庸車が安いとも思います。今のままの市の方針は水泳を目
の敵としているように思えるのはわたくしだけでしょうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

104
体育館(スポーツフロア)については、他区の体育館でもプロバスケットボー
ルリーグが開催できる体育館があるので、プールメインで使用できた方が
よい。通年プール化してほしい。

メインアリーナを長水路プール、サブプールを短水路プー
ルで差別化すればよい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

105

メインアリーナの(エア遊具ならセンター北にもあるのでは?)スポーツフロア
化イメージを見ると、エア遊具が設置されているが、これってスポーツでは
ないですよね?メインプールを普通の体育館に変更するのはやめてくださ
い、別に水泳選手になるつもりはないが、健康増進のために通っているの
で、年間プール利用でお願いします。

メインプールがこの夏床が2m深、100m楽に泳げる人
が対象になり、今までメインで泳いでいた人がサブプー
ルで泳がざるをえない状態になっている、泳ぐことはプー
ルでしか出来ない、今ダイビングプール利用中、もしメイ
ンプールとじるなら、サブプール5mに対応してください。

スポーツ…というコンセプトをおし出したいのだろうが、な
んで国際プールに、スポーツマンガを置かなくてはならな
いの?書物という点なら図書館にでもそういうブースを
作ったらよいのでは?別にプールになくてよい。

プール以外の場所に屋外遊具を設置するには問題ない、今までなかった
のに設置するのに税金かかりますけれどね。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

106
・水深が浅く出来る部分は、通年で常に浅くし、ウォーキング専用レーン
にしてほしい、・メインプールは１年中プールとして使用し、床転換しなくて
よいと思う、・メインプール存続を希望します。

以前あったウォーキング専用レーンを復活してほしい。 スポーツマンガは不必要だと思う、子どものたまり場にな
ると、うるさいからいやだ。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。市民の皆様が
様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

107 横浜国際プールの名称どおり、メインプールは通年で他施設を充実させ
る。

最初からプールなしの計画は誰が考えたのか意見を(大手)マスコミで発
表すべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

108 プールの通年化をするべし。 体育館化反対、市民が使えない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



109 日本に４ヶ所しかない国際基準のプールをなくしてしまう事は水泳会に
は大きな打撃を与えると思われるので反対です。

20億あれば40回転換は可能、プールのみの活用にすればコストも下が
り、水泳に集中してのアピールができる。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

110
メインプールを通年利用できるようにしてほしい。プールの利用者は年間
35000人に対し、体育館の利用者は1000人である。プロバスケット
ボールチームはBUNTAIを使えばよい。

長水路大会の開催はできないので、メインプールの代
わりにはならない。やはりメインプールは必要。 マンガは不要。スポーツ施敷なのだから。

7/24の市長記者会見で、記者から、この件について質問された市長は
とても不機嫌だった。メインプール廃止の邪魔をされたくなかったのだろう。
水泳人口はコロナ禍以降は増えている。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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そもそも、練習用プールとして造られた施設なので、ちゃんと練習したい人
が行く。そして練習し続ける、大会は50mで開催されることが多い、練習
用プールとして50mプールは必要、通年プールを望む。

冬期と同じ状態で、大会を開催するとなると、一般の
人が全く泳げない日が増える。50mとして運用すると、
コースの数が半減する、スクールやフリーコースに最大
６コースとられたら、日常的に泳ぐことは困難になる。

25年後にどうなっているかの展望があるとは思えない、
不要。

水泳は定年後からでも始められ、１人でも続けられる数少ないスポーツ
の１つ。子どもは減るが、年寄りは増える。年寄りにも続けられるスポーツ
の場は存続させるべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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この意見募集はどの程度市長の目に留まるのでしょうか。「意見募集しま
した。」で終わってしまっては正しい手続きと言えるのでしょうか。プールの
廃止ありきで議論が進んでいるような気がしてなりません。体育館とに転
換費用が嵩むと言うのなら、通年プール施設として利用する、という選択
肢は無いのでしょうか。廃止にも費用がかるのであれば、プールの改修を
行い、市民の誇れる一施設として存続させてはどうでしょうか。 また、市
長は子どもの意見を聞く、政策に取り入れると表明しています。今回の
件も、子どもの意見を聞いてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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メインプールの閉鎖には反対です。代替施設が他に全くないからです。 メ
インアリーナの代替施設としてはBUNTAIが新しく整備されましたので、こ
ちらこそ不要になりました。 サブプールを再整備してメインアリーナ化する
ならまだ理解できます。サブプールの代替施設は都築プールがないわけで
はないからです。 メインプールは横浜市内に代替施設がなく、県立は相
模原市の辺鄙な場所にしかなく、あとは都内です。 家族がメインプール
での練習や試合に参加してきました。とてもよい施設で誇れる場所です。
わざわざ潰す理由が見当たりません。 メインプールはメインアリーナと併用
することなくプールのみとして、もっと試合を誘致したり学生・生徒の団体
に貸し出しを周知させてもらいたいです。実は使いたい学校部活は結構
たくさんあります。 北山田駅とのアクセスをさらに良くしたらプールとしてもっ
と利用が増えます。 メインプールの存続を強く望みます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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私は4歳の時からスイミングを習っています。大変でやめたかったときもあり
ますが、今は週に一度楽しんで通っています。国際プールはとてもきれい
な施設で、遊びに行くといつも以上に上手に泳げるような気がします。 私
には歳の離れた妹がいて、同じように小さいころからスイミングを習い、選
手コースに進んでいます。この前、一年生になり初めて市民大会に参加
しメインアリーナで泳いでいました。電光掲示板に名前が載り、テレビでよ
く見る競技用のコースで、堂々と泳いでいました。自分の妹がとても誇らし
かったです。妹は、記録は出せませんでしたが、楽しかったと満足そうでし
た。 横浜に住んでいて、身近に競技用のプールがあることはとても自慢で
きることだと思いました。参加したり観戦したり、大会がない時は自由に泳
いだり、とてもぜいたくな環境だと思います。 市民大会にはたくさんの小学
生が参加していて驚きました。いつかオリンピック選手になる人もいるので
しょうか。 メインアリーナは無くさないといけませんか？お金がかかるなら、
一年中プールにすることはだめなのでしょうか？冬の大会が無い時期は、
いろいろなスイミングスクールが交代で貸し切って、スクールに通う人が練
習できるようにすれば、本番のような練習ができて夏の大会で良い成績
を残せるのではないかと思います。国際プールで練習できる時だけスクー
ルの料金が上がるのであれば、お母さんたちも払えると思います。 体育
館は横浜市にも神奈川県にもたくさんありますが、50メートルのプールは
他にはありません。無くさないでほしいです。今まであったものが無くなるの
は悲しいです。 無くすことが決まったように話を進めることはやめてほしい
です。私たちのようにプールを習っている子どもや、プールが好きな子どもは
たくさんいます。バスケットボールだけでなく、いろいろなスポーツができる横
浜市でいてほしいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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水質が近隣プールと比べて良く、気持ち良く泳がせてもらってます。 空い
ていて泳ぎやすいのですが、採算のことを考えると水深の浅いレーンを作り
利用者を増やすことが出来ないのかと感じ出ます。

個人的には水深を1.1から1.2mぐらいにはしてほしい
と感じてます。 2mの方はそのままで良いと思います。

通年プール利用が出来るようにして欲しいぐらいです。 50mプール廃止
には反対します。 転換工事費用が問題視されていますが、廃止の理由
は本当にそこなのか疑問でしかありません。 横浜市の意見募集について
も、今頃になって行う姿勢は、出来レースの体裁を整えるためなのでは
と、不信感しか待てません。 市民としては残念です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。再整備事業
計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、緑
地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を継
続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の皆
様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきまし
た。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえ
た持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いた
だいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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長水路の練習を子供２人と練習しています。 横浜で練習できるところ
はここしかないので無くなると困る。 なんで無くすのかわけわからん！ 出
来れは1年中やって欲しい

飛び込みの練習ができるところはここしかないので、 よく
来る。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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50mプールの切り替え工事に費用がかかるとのことですが、切り替えせず
に通年でプールにしたらよいと考えます。 千葉県国際総合水泳場は通
年でプールになっています。 もともと国際プールという名前ですので、プー
ルを継続するように、集客したらよいのではないでしょうか。 千葉にできる
ことなので、横浜でもできると思います。 選手を目指す子ども向けに、長
水路プールは必要です。 代わりに作ろうとする遊具施設は、既に周囲の
ショッピングセンターに複数存在感するので不要ですし、民業圧迫なりま
す。 計画を変更した方がよいです。

全国的に公立の小中学校では、設備の老朽化、少
子化により、プールの維持が困難になっているとききま
す。 その結果、プールのある私立と公立で格差が生じ
ていると聞きます。 サブプールをはじめとして市営プール
は、公立小中学校向けに、運用したらよいのではない
でしょうか。

遊具もマンガライブラリーも周囲にあるので不要だと思
います。

議員が地元の意見を聞いたとのことですが、公共の施設ですので、地元
だけではなく、横浜市全体のことを考えて整備をお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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370万都市の横浜に、全国大会を開催できる規模のプールがないの
は、いかがなものか？ 再整備事業計画の現状分析の中で、国際大会
がこれまで2回しか開催されていないとの記述があったが、横浜市として
国際水泳大会を誘致することはなかったのではないか。国際大会は開
催されていなくとも、学生やパラ水泳など全日本の大会は数多く開催さ
れている実態は無視できないと思う。神奈川県内に限っても、これだけの
規模のプールは他都市にもいくつもあるわけでなく、中学生や高校生の
県の大会、各種別の全国大会を開催すること、平日は、冬季の水泳授
業、学校部活動の利用などにも供するなど、学校プールが廃止されてい
る現状では、有効活用の手立ては、まだあると思う。したがって、通年メ
インプールの開場を望む。 また、通年アリーナにした場合の施設利用料
は、気軽に使えるような金額設定となるのか疑問である。金額設定に
よっては、通年アリーナにしても利用者が増えるとは限らず、場合によって
は土日のイベント以外は、空き室ばかりとなる可能性もある。 それらの、
条件がはっきりしない状況では、通年アリーナ化は反対である。 なお、プ
ロバスケットボールチームの利用は、横浜BUNTAIとすれば良い。

横浜国際プールのメインプールを通年アリーナ化するのであれば、2000
人規模の観客席がある50mメインプールとサブプールのある施設を別に
作るべきである。 横浜プールセンター跡地にでもつくれば、よいのでは。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。
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横浜国際プール再整備事業計画（素案）におけるメインプール（国
際基準長水路）の廃止に明確に反対致します。 横浜国際プールは、
横浜市内において広く一般市民が利用できる室内長水路プールとして
は唯一の施設となります。 よってこの施設は市民にとって環境インフラとし
ての役割を担っており、単純に利用者による収益性で存続の是非を問う
ものではないと考えます。 さらに同理由によりこのメインアリーナを通年
プールとして利用することを提案します。  また、現在水深2メートルで運
用されていますが、この水深による水の総体積が泳力向上には大きくか
かわっています。 この点は競技として水泳に向き合った経験があれば体
感できているとですが、泳力を向上させようとしたときには水路の長さのみ
ならず一定以上の深さも必要であることをご理解ください。  このメインア
リーナは、単体としての存在のみならずサブプールと共にあることでより付
加価値が高まっていると考えます。 サブプールの利用者が水深１ｍのエ
リアから水に親しみ、泳力向上に伴い水深2.5ｍ側でターンを含めた技
術を磨き、その気になればいつでもメインプールに挑戦できるこの環境こそ
が他では得られない市内唯一にして神奈川県唯一でもあり、この点で集
客においても大きな意味を持っていることを再認識して頂きたいと切に願
います。

現在、サブプールは50メートルの長水路を２分割して
25メートル短水路を2つとして運用しているが、更衣室
の面積、ロッカーおよびシャワーの数などの付帯設備
は、他の短水路の市営プールと同程度となっており、
プールそのものの収容人数を考えれば圧倒的な小ささ
となっています。  よって仮に素案の通り、メインアリーナ
を廃止し、サブプールのみの運用とするならば、更なる
利用者の集中は避けられない状況となることから、隣
接するマンガライブラリーとして考えられている場所を更
衣室として拡張（女子更衣室を移動し、男子更衣
室の拡大など）することを提案致します。

素案でマンガライブラリーとされている場所は、現状でも
特定の人が長時間占領する状態があり、マンガを置く
ことはこの傾向をさらに助長することが懸念されます。素
案にはその運用をどのようにするのかについて記述が無
く、マンガの管理においても恒久的な運営としての人を
配置することなく、無人運用が可能システムの導入が
できるかなど、まだまだ検討の余地があり、「素案」とし
て公開する以前の体裁であると考えます。

仮に素案にある通りの収益性を謳い、計画を推し進める場合には、整
備完了直後、1年後、3年後など経過年数による費用対効果の詳細な
シミュレーションを行い、万が一計画通りに進まなかった場合の責任の所
在ならびに処遇を明確にするとともに新たな市営長水路プールの整備計
画を進めることを条件に加えて頂きたく要望します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

120 何故体育館が必要かわからない。今のままでよい。床の転換がお金かか
るなら1年中プールでよい。

設備が古いので、改修してほしい。シャワーが使えな
い。少ない。トイレが流れない。 不要。使わない。メンテも大変だと思う。

国際プールは横浜市の中でも最大の立派なプールの施設でずっと誇りに
思ってきた。これからも水泳ができる施設として市民にサービス提備してほ
しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

121 そもそもフロア転換して使うことに疑問。1年中プールとして利用すればよ
い。

もし改築してこれがメインプールに変わるものになるとし
たら、お粗末。小さすぎるし、設備も古すぎる。いっきに
価値のないプール施設になる。

誰が使いたいか不明。遊び場ならほかにたくさんある。
ここに作る必要はない。

横浜市で一番大きなプールなのだから、そのコンセプトを守り続けるべき。
体育館を作りたいなら他でやればよい。ここにはいらない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

122
今の施設はとてもよいと思う。プールがメインなのだからプールだけでよい。
フロアにするからお金がかかる。他の運動は他でやればよい。バスケットは
観ません。

ジャグジーが好きです。水回りの故障が多いので、メン
テをしかっかりとしてほしい。

ライブラリーよりレストランを戻してほしい。外に遊具はい
らない。こんなところまで来て遊ぶ子供はいない。

静かな町中に人が多く集まる目的で施設を変えるのは反対です。近所
迷惑です。静かなまま過ごしたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。市民の皆様が
様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。



123 今のままでよい。フロア転換もなしでよい。（プールのみ） 改修して使いやすくして欲しい。 不要　遊び場ではない 十分に利用価値のある施設を不要な施設に転換するのに反対です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

124
泳力を向上させるための練習の場として、絶対に必要。床転換費用を
削減させたいのであれば、通年プールとして活用すべき。スポーツフロアと
の比較しかないが、近くの同レベルプールと比較すれば、プールとして相当
活用されているのがわかるはず。

サブプールを大会に使用することも検討されているが、
50mとして運用するのか？その場合、今のコースの半
分になるが、そこはどのように解決するのか？飛び込み
台はなくなるのか？パドルやフィンは使えなくなるのか？
等々全く検討が足りない。

民間に類似の施設がたくさんある。そこと競合する意味
が分からない。

通年を50mプールとすれば、来る人達は一変する。その中から、たくさん
の選手たちが誕生する。施設はインフラとして存在するだけで、すそ野を
広げる。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

125 誰にでも、いつでも利用できる地域にひらかれたプールで残す

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

126 横浜市民が利用できる貴重な屋内プールは絶対残して欲しい。 メインプールとサブプールは一体であり、一体として残し
て欲しい。 マンガライブラリーは不用である。

貴重な通年で利用できる屋内プールなので通年でプールとしての利用を
求める。バスケットは横浜体育館（ブンタイ）でやればよい！（せっかく
改修したのだか）

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

127 50mプールはなかなかないので、プールでの利用をメインにしてほしい。野
毛のプールもだいぶ前になくなってしまった。 大会等を行うときは、アップ、ダウンのために必要です。 マンガは興味がある人とスポーツする人は必ずしも一致

しないと思います。 プール自体は残して、プールで遊べる施設にしたらいかがでしょうか?

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

128 プールは残すべきです。床転換に費用がかかるなら、通年プールとするの
がベスト。バリアフリーのアプローチ、水深3.5mは大変素晴らしい。

メインプールと共に様々な競技会練習会に活用されて
いるが、長水路大会はアッププールや客席もなくバリア
フリーでもなく不可能。

そんなものは無駄。プールを乗っ取るプロバスケットボー
ルチームのごまかしでしかない議員は反省しなさい。

水泳関係者、愛好家、学生にとってメインプールは大変重要な施設。プ
ロバスケットボールチームはプール泥棒をして恥ずかしくないのか?

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

129
メインプールはプールであってアリーナではありません。横浜国際プールは
横浜市が誇る国際規格のプールです。スポーツフロアなど市民は使いま
せん。プールでの運用を希望。

メインプールと一体で運用してこそ大会時に意味があり
ます。先日の市民大会でも観客数からして市の計画
では収用人数が足りません。また障害者大会はさらに
対応不能です。

この計画の立案者はマンガを未だ本で読むと認識する
頭の古さに驚きます。ここはスポーツ施設で遊び場では
ないので半端な遊具などかえって事故のもとです。

再整備ではなくプール廃止と書かない卑劣さが許せません。各水泳関係
団体の反対意見はのべ２万人近いはずです。この意見の前にその声に
応えるべきです。また今回の意見のすべてを公開してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。



130 大学施■で補うため、50m通年関■を。 今まで通り。 ■りません(ムダ)。 修繕のみ要実施。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

131 学生のため、夏場50mは不可欠、50mの通年実施の検討が必要。 健康増進のため、市民利用として25m50m共プール
は重要。 ムダであり不要(センスなし)。 早期に地元企業の応援下、ネームライツを実施し、修繕のみ実施せよ。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

132 50mプールとしての通年市民関■を!(500円/回)。 今まで通り。 不要 修繕のみ実施要す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

133 今までと同じでよい、または通年50mプール。 同上 ムダ、不要。 修繕のみ実施。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。

134 50mプールは不可欠(通年期望)。 従前のまま。 無駄 修繕費に充当してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

135 中高に50mプールがなく、学生のため夏場のプールは不可欠(50mプー
ルの通年実施を求める)。

健康増進のため、市民利用としての(25・50m)は重
要。 ムダであり不要(センスがない)。 歳入不足を指■するなら、ネームライツ(地元企業で)を早期実施すべ

し、修繕のみ実施。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50mの長水
路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り組
める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただ
ける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計
画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせてい
ただきます。
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床の転換により、水底のタイルが傷んで今年は水深２mの認定となり、
水中ウォーキングができず、また深いため泳ぐことのできない愛好家が沢
山おられますので直して、プールとして使用してください。

よいプールと思いますが、傷んでいるところ、シャワーや
階段下の床の沈み込み、ゲート等は直してまた券売
機も■■してください。もっと魅力が出て多くのスイマー
が訪れると思います。

今どきの子供はマンガは本で読みませんし、遊具を置
いたとて誰が管理するのでしょう。管理費人件費も増
やせば意味のない設置になります。売店がよいですね。

計画案ではスポーツフロア化が解決策であると喧伝したいようですが、プ
ロバスケットボールチームを隠したいのか、具体性が皆無であり水泳場を
壊すことしか目的が見えません。市民との対話がない大会で■。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

137 プールは現行のまま、通年プールも可でスポーツフロア化などは反対しま
す。バスケはBUNTAIに行かせて出ていかせてください。

メインプールと一体で価値がありますので、プールとして
継続して使用を望みます。バスケはよければサブアリー
ナがあるのでそちらで開催してください。水泳をサブに押
し込めるならばその覚悟で。

考えた人の発想を憐れみます。そして腹立ちました。子
供をダシに公共施設を潰すな人で為政者のすることで
はありません。今回のことでバスケは地域にふさわしくな
いと感じましたので、プロバスケットボールチーム許せなく
なりました。

私の出身県の三重県は人口175万人、予算規模8051億円の小さな
県です。50m、25mのプールを新たに設置しました。県と市との違いは
あれど、行政の市民に対する姿勢はこんなにも違うもんなのでしょうか。
今回市民に図ることなくこの計画を出した横浜市は、寄せられたすべての
意見を公開してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

138

横浜市として本当にリニューアルビジョンを踏まえた施設が必要なのか?再
度検討していただきたい。商業施設にあるものが、ここに必要か?メインア
リーナでできなくなってしまうものが、横浜市として衰退しないか…。他に
施設がある訳でなく、失くすことで未来の希望を無駄にしてしまわないか。
メインが存続が望ましい。通年プールを改めて検討願います。

現状維持に専念し、以前のような清掃を心がければ
素晴らしい施設になると思います。10年前は行き届い
た清掃に感謝しかありませんでしたが、いつの頃からか、
プールの水底に緑のコケを常に見ることになりました。他
のプールで見たことがないので残念でなりません。床もつ
るつる滑りました。ぬるぬるです。やっとブルーのシートが
はられてホッとしています。何でこんなに緑のコケがある
のですか?

横浜市として、一体どんな施設にしたいのですか?!そ
れ、本当に必要なんですか?どこにでもあるものを今更
費用をかけて建てるべきですか?ご検討いただければ幸
いです。

メインプールは存続し、大いに行う教室等の宣伝をするべきです。現在は
とても質素です。業務への委託も１社だけでなく複数にすることで、改善
するべきこと、されることも増えると思います。とにかく、清掃が行き届かなく
なって施設は不衛生になりました。施設維持には清掃は不可欠です!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

139 通年プール化希望→床転換しなくて済む、北山田駅からのアクセスを改
善すればもっと利用者が増えると思う。 床のすべりやすさも改善されてよかったです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させていただきました。本市では、「横
浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、この
ビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回
の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40年間で
約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、より多く
の市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施
設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、
検討にあたって参考にさせていただきます。

140

このような意見を書き込める機会をいただき感謝しておりま
す。
プール存続を希望しています。
使用機会はさほど多くありませんが、飛び込み練習ができる
施設は多くありません。

公立小中高校のプールは、7月から9月下旬までのプール使
用で、7月下旬から8月下旬は夏休みです。授業で使用さ
れる機会と維持費のバランスが合わない気がします。冬場は
貯水のみの使用で、コンクリート製の校舎の大規模火災は
非現実的です。つまり学校にプールを設置するよりも、国際
プールのような施設を教育に使用する検討もあっていいと思
います。もちろん壁はあります。プールの授業を半日単位で
行うようにし、市営バスを貸し切りで移動手段に使用するな
ど整備が必要だとは思います。高校生なら現地で出席確認
でも良いかも知れません。最初はプールのない高校からでも
よいかも知れません。
幼稚園くらいの規模だと、すでにスイミングスクールやフィットネ
スクラブのプールを教育で使用している例は多くあります。
以上になります。
数ある意見の一つとして、ご検討のほどよろしくお願いいたし
ます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナ
の方向性に関しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させてい
ただきました。本市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」
を策定しています。再整備にあたっては、このビジョンに基づき公共施設の
規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回の素案で
は、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40
年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示しし
ました。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシ
ブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさ
せていただきます。
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1.「メインアリーナの通年スポーツフロア化」について
意見：反対する。実績から判断して「通年プール化」を指
向すべきである
1.通年スポーツフロア化する明確な理由が説明されていな
い
2.メインプール利用者がスポーツフロア利用者より多い。商
業スポーツ利用の場合の観客を除いた場合で、令和５年
度事業報告書の利用実績(別紙1参照、以下も同じ)によ
る
3.通年プール化の場合の利用は想定できる。通年スポーツ
フロア化の場合の利用は、不確実なプロバスケットボール
チームの年間30試合ほど以外は低調と思える。

吟味１：「体育館としての利用のニーズ」について
1.どこから発出されたか、どのような内容か不明である
2.メインプール利用者は、スポーツフロア利用者の約３倍で
ある
3.個人・団体でのメインプール利用者は約39000人であ
り、スポーツフロア利用者は約1300人と極めて少ない
4.優先でのメインプール利用者は17212人であり、スポーツ
フロア利用者は19208人で多少多い
5.令和４年度にスポーツフロア利用者がメインプール利用
者を超えたと云うのは不正確である。プロバスケットボール
チーム観客を含めた実績で、実利用者(競技者)はそうなら
ない。劇場型利用への誘導はミスリードと思う

吟味２：通年スポーツフロア化後の利用について
6.水泳競技関係者の意見を十分に把握していないとの声
が聞こえる
7.その場合、メインプール利用者約56000人はどうなるか
8.不確実である年間30試合ほどのプロバスケットボールチー
ム利用以外の期間の想定が不明である
9.広大なスポーツフロアの個人・団体の利用は難しいと思う
10.民間事業者のサウンディングは、往々にして費用増大の
傾向があると思う

3.「サブプールの機能強化」について
意見：「通年プール化」を志向する以上、現
状機能で良い

4.「スポーツマンガライブラリーの設置」につい
て
意見：長い期間を通して期待する効果が維
持できるか懸念する
1. 立地からして集客に難があるように思える
2. センター南駅至近の都筑図書館と連携
すれば良いと思う

5. 「屋外遊具の設置」について
意見：隣接する山田富士公園と調整、住
み分けを考慮すべきと考える
1. 地域活性化は、横浜国際プール周辺の
広い範囲で考えるべきである
2. 横浜国際プール、公園、富士塚などを遊
歩道で結び、かつ広く案内する

6.「スポーツ機会の確保や多様なスポーツ鑑賞手段、社会
ニーズ変化への対応」について
意見：課題を拡大すべきない。運営方法（床転換）の費
用の経済性の課題に限定すべきである
1. 運営方法（床転換）の費用の経済性の課題とは切り
離すべきである
2. 多様なスポーツ鑑賞手段は、商業スポーツ以外で早急
な課題とは思えない
3. 社会ニーズの変化をどのようにとらえているか明確にすべ
きである
4. 住民が横浜都民と云われる地域の特異性を認識して、
地域に横浜国際プールの認識を定着させることが喫緊の課
題と思う。
5. 難解な用語は定義を明確にしてから使うべきである。ポ
テンシャルとは何か。新たなニーズとは何か

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナ
の方向性に関しては、「通年プール化を求めるご意見」として集計させてい
ただきました。本市では、「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」
を策定しています。再整備にあたっては、このビジョンに基づき公共施設の
規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。今回の素案で
は、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40
年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示しし
ました。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシ
ブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさ
せていただきます。



2.「メインアリーナの特定天井脱落対策を含む大規模な設
備更新」について
意見1：安全面からの設備更新は必須である。バリアフリー
化も最大限考慮すべきである
1.安全のために必要な建物の更新は必須である。建物の
延命に必要な更新も必須である

2.多様な利用者のためのバリアフリー化を最大限考慮して、
設備全体の調和も必要である

意見２：観客席の約5000席から6000席への増席は、
過剰な設備更新で不要である

吟味1：過去の実績をきちんと振り返るべきである
1.2013年以降に３回の全日本クラス水泳大会が開催さ
れている。計時システムの問題は無いと思う
2.国際大会招致はあったか、不調で終えたのは何件か。そ
の理由が計時システムならば必要に応じて更新すべきであ
る。他の理由が多ければ更新は慎重に。
3.プロバスケットボールチームが利用する場合を除けば、観
客席は過剰である
4.ファミリー席はあって良いと思うが、プロバスケットボールチー
ム規格への対応は慎重に。国際大会招致の可能性も慎重
に考慮すべきである

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



No. メインアリーナへのご意見 サブプールへのご意見 マンガライブラリー・遊具に対するご意見 その他再整備に対するご意見 市の考え方

1 大きすぎて泳ぎにくい 泳ぎやすい 赤字が出ているのにそのままはおかしい。その分市民が負担するのであれ
ば 収益が確保できる方法を考えて欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。本市では、
「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、
このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。
今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40
年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、
より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可
能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意
見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

2 残してください！！！

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

3
照明をLED化し、スポーツ興行時等に暗転できるようにする。合わせて
省エネ化。HIDランプなどは国内メーカーが相次いで撤退しており、早期
のLED化が必要と考えます。

子供が集まる、遊べる空間が増えることは良いことだと
思います。周辺は公園はありますが室内遊技場はセン
ター北、南まで移動が必要で、困難な方もいると思い
ます。またスポーツ興行時も飽きた子供を遊ばせる事と
しても活用できるかと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。「親子の遊
びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

4

プロバスケットボールチームの観戦にシーズン中は何度も行っています。
プールとしての利用はしたことがありません。  年に2回の床転換の費用は
正直無駄な気がします。 が、一番決め手となるのは、税金を使っている
のですから、床転換の場合と通年フロア化の場合の費用を比べ、どちらが
採算の取れる運用ができるかではないでしょうか。

メインプールがなくなるのであれば再整備して地域の大
会が行えるようにしてほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。本市では、
「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、
このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。
今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40
年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50m
の長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに
取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んで
いただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整
備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせ
ていただきます。

5

通年フロアかプール存続か、どちらかを選んだ場合の収入や維持費の見
込みなど、具体的な数値を示すべきでは？ 「バスケットを見たいから」
「大きな水泳大会を開きたいから」といった気持ちは置いておいて、市とし
てどれだけの税金を投入するのか、どちらにも興味ない市民にとっても大き
な問題だと思う。

現状で充分に役割を果たしていると思う。 どこにあるか知りません。
元レストランスペース、誰も使わないウォールクライミング壁、ただの広場で
ある円形広場など、室内外で有効活用されていないスペースが多すぎ
る。 有効活用する方法を、もっと広く意見募集するべき。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

6 駅からの階段がキツイ エスカレーターかエレベーターが欲しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

7

民間活力を活用して赤字を減らしたと大きく言っていますが、それならば
管理運営も横浜市スポーツ協会の独占ではなく民間も応札ができるよ
うに変更しないのですか。横浜市スポーツ協会しか応札に参加できない
のは何故ですか。 民間活力を活用して横浜市スポーツ協会以外も応
札に参加できれば、赤字で税金垂れ流しから黒字化して税収に繋がる
可能性があるとは思いませんか。 スポーツ施設は民間で管理運営してい
る施設も多くあると認識しています。なぜ横浜市スポーツ協会のみが管
理運営しているのですか。何でですか。 黒字化するために民間も応札に
参加できるようにしないのですか。競争性が無く横浜市スポーツ協会の
言い値ですか。

生産年齢人口が激減していくのに、赤字を将来のこと
もに押し付けるのは中期経営計画に反していると思い
ます。 激減した将来の生産年齢人口の市民に赤地
を押し付けるのは反対です。 赤字を背負わされるの
は、今の子供達です。それは、子供達のためにはなら
ないと思います。 赤字施設は、財政計画にも反してい
ると思います。  黒字化でいないなら即刻廃止してくだ
さい。売却すれば市の借金返済になります。子供達の
ためになります。 子供達のためにも赤字なら即刻廃止
して借金の返済をしてください。

黒字化でいないなら即刻廃止してください。売却すれ
ば市の借金返済になります。子供達のためになります。
子供達のためにも赤字なら即刻廃止して借金の返済
をしてください。

民間活力を活用して赤字を減らしたと大きく言っていますが、それならば
管理運営も横浜市スポーツ協会の独占ではなく民間も応札ができるよ
うに変更しないのですか。横浜市スポーツ協会しか応札に参加できない
のは何故ですか。 民間活力を活用して横浜市スポーツ協会以外も応
札に参加できれば、赤字で税金垂れ流しから黒字化して税収に繋がる
可能性があるとは思いませんか。 スポーツ施設は民間で管理運営してい
る施設も多くあると認識しています。なぜ横浜市スポーツ協会のみ何です
か。 黒字化するために民間も応札に参加できるようにしないのですか。
横浜市スポーツ協会じゃなきゃダメなんですか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

8 プロバスケットリーグ観戦のために利用しています

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

〇メインアリーナの方向性に関して「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただいたご意見と市の考え方（市内在住の方）



9

赤字運営なら即刻廃止 年間の赤字だけで２億円以上。それが40年
間だと約100億円以上の赤字。 そこに横浜市スポーツ協会との契約
料。加えて施設の修繕費用。横浜市職員が横浜市スポーツ協会との
契約などの事務手続きなどにかかる費用。 いったい何百億円の税金が
使われるのか。それだけの税金を使う意味があるのか。 その何百億円の
税金が、将来の子供たちが負債として返していくことになる。 超少子化
で子供が減っていく社会で将来の子供たちに負担させるのは問題が多い
としか言えない。 喜ぶのは長期間契約が約束される横浜市スポーツ協
会だけ。

税金の無駄遣い。 子供ためにも廃止。 施設の即刻廃止。 飲み会やスポーツ、会食などを契約会社と行っても横浜市は問題無いと
の認識ですか。問題のある行為との認識ですか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。本市では、
「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、
このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。
今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40
年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、
より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可
能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意
見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

10 ソフトボールを発注部署と行えば、入札に参加させてもらえるのですか。
ソフトボールを発注部署と行えば、入札の指名をしてもらえるのですか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

11
にぎわいスポーツのために横浜市は委託契約会社と契約所管課でス
ポーツを行うことは認められているのですか。国家公務員は認められてい
ないと認識していますけど。

赤字で存続させる意味がない。将来の子供たちが負
担する借金が登り竜のごとく増えるだけ。

受益者負担で赤字を出さない運営が、将来の子供た
ちのためにも必要。巨額な借金を子供たちにプレゼント
したいのですか。

団体スポーツを管理運営会社と横浜市の発注部署とで発注部署の場
長が一緒に団体スポーツを行っていれば認められているのですか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

12

当該施設が横浜市在住市民や企業を対象としたスポーツ施設であった
のであれば、水泳であれバスケットボールあれ、それらを継承する施設に
するべきであると思います。最近の横浜市の都市計画の目的は「にぎわ
い創出、観光客の集客」による経済活性化が最優先のようであり、その
為の財政支出は湯水のように使い、既存の買い物難民が発生している
住宅地の再開発は40年間なされておりません。既存の住宅地に住んで
いる住民には「賑わいや観光客」はうるさいだけです。賑わい地区に建設
された高層マンションの住民だけでは少子化は解決しません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

13 規模を問わず、企業・団体・学生等が使える施設であって欲しい。 プールにはスライダーや流れるプールなどの施設がなけ
れば、定期教室以外に足を運ぶ理由にはなりません。

野外遊具をとにかく大きく充実させて欲しい。今の世代
の小学生は小さなジャングルジムさえも経験できない公
園ばかり。 エア遊具は飛び跳ねて、使用できるものな
のか？常時見守りの指導員が必要なのか？子供だけ
で遊ばせてもらえるのか？ まさか都度親の見守りが必
要で、利用料金が発生するような利用にならないこと
を願います。 マンガライブラリー。聞こえは良いが本の紛
失・盗難・新刊の不足・管理など行われないただの廊
下になりそう。  親子の子の年齢を区切って考えて欲し
い。乳児・幼児・小学校低学年・小学校高学年では
それぞれできること、したいこと、親の関わる頻度が違
う。 それぞれの年齢に合わせて計画してほしい。親子
でひとくくりにしていると、結局誰も子供が利用しない、
できない施設にしかならない。

１０分間隔での無料循環バスなどがないと集客は難しいと思う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。「親子の遊
びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

14 上長が同席していれば契約の所管課と管理運営会社と会食をしてもい
いんですか。

将来の子供達のために赤字施設は廃止してください。
横浜市スポーツ協会の増収のために税金を使わない
でください。子供達のためと言いながら多額な赤字を将
来の子供達に背負わせないでください。横浜市スポー
ツ協会の利益より、子供達の将来を選んで大切にして
ください。

赤字にならないように利用料を徴収してください。赤字
施設は不要です。横浜市は何故赤字施設を推進す
るのですか。子供達に背負わせる赤字が増えるだけで
す。

上長が同席していれば契約の所管課と管理運営会社と会食をしてもい
いんですか。会食や飲食はあかんとちゃいますか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

15
横浜市は委託会社と委託契約発注部署とで計画的にソフトボールをし
ても良いのですか。  横浜市は委託会社と委託契約発注部署とで計画
的にソフトボールを行う場合は、場長が一緒なら良いのですか。

財政ビジョンの制度趣旨にも一致させるためにも、税
金で赤字補てんしないでください。 委託契約料、指定
管理料も税金から払っていて、更に赤字補てんまで横
浜市スポーツ協会のために横浜市は行うのですか。
横浜市の税金で再整備して、物販などの売り上げは
横浜市スポーツ協会の収入になり利益を肥やして、横
浜市が赤字補てんをするのは問題はありませんか。財
政ビジョンの制度趣旨にも反していると思います。

入場料を徴収するなど、増収対策を行い利用料や物
販、入場料などのみで委託費や持管理費を賄うこと。
市の税金を使わないこと。 財政ビジョンの制度趣旨に
も一致していると思う。 税金の補填を少なく試算して
も赤字ありきでの運営では財政ビジョンに反すると思い
ます。

横浜市スポーツ協会しか契約していない理由は何でですか。  横浜市は
契約会社と契約発注部署とで計画的にソフトボールをしても良いのです
か。  横浜市は契約会社と契約発注部署とで計画的にソフトボールを
行う場合は、場長が一緒なら良いのですか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。本市では、
「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、
このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。
今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40
年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、
より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可
能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意
見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

16

当該機能は、民間事業でいえば漫画喫茶などがある
し、図書館にも一程度の蔵書がある中、あえてここで
やる必要はあるのでしょうか？ 利用者からすると安価・
無料でサービスを受けられるので賛成の声が聞こえてく
ると思いますが、市役所はそういった声におもねるだけで
なく、真に必要なことであればサービスカット・コストカット
を進めるべきだと思います。

今回の素案の中で施設廃止や、敷地売却に関する検討がないのはな
ぜでしょうか。 人口減少の流れの中、公共施設を減らしていくというのが
元々横浜市の姿勢なのかと思っていたのですが。  地元意見の中にもあ
りましたが、他エリア在住の方を呼び込むような仕組みがなければ、近隣
住民だけが使える施設となってしまいます。 そのことについて、莫大な予
算をかけて改修を行うのは、受益者負担の考え方から言っても違うように
感じました。 私はなんどか利用させてもらったのであまりえらいことを言えた
立場でもないのですが、ぜひ市役所の方々の全体最適な視点から見直
しを進めてほしいと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。



17 空調を含めてさらに利便性が上がることを望みます 特に必要性は感じません

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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・駐車場の整備 ・フィギアスケート、カーリング、アイスホッケー等の冬季ス
ポーツができる施設 ・障害者スポーツができるスペース ・省エネ、脱炭素
化

・冬季・夏季等子供達への開放

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

19 いらないと思います。 廃止の方向でいいと思います。 必要だと思います 金がかかりすぎるしプールはどうか廃止して別のところ(福祉とか)に金をか
けてくれ。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。本市では、
「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、
このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。
今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40
年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、
より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可
能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意
見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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何か活気がないので、もう少し他のショップやレストランなどを増やしては
如何ですか？ そちらに行っても ガラーンとして、面白みがなく、ワクワクす
るものがないので、白けてしまう。

冬は室内が寒くて、泳ぎにくい。また水温も冷たい。
で、水泳教室では、水温が冷たいのに、最初にウオー
ムアップが長すぎる。 もっと水泳を教えることに、時間を
費やして欲しい。 水泳教室は指導をもう少し丁寧に
教えて下さい。 タイトルをその期間内に完全にマスター
させる位の意気込みを持って臨んで欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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（3）国内の他のプール施設との競合本施設は水泳の国際大会の開
催を想定して建設されましたが、平成18 年以降、令和４年までに国
内で開催された国際大会 24 回のうち、本施設での開催は２回に留
まっています。 実施回数の多い他の施設は、空港からのアクセスが良い
ほか、大会関係者やメディア関係者用の宿泊施設等の立地条件が本
施設よりも優れているものと考えます。 （4）経済性について 現在メイ
ンアリーナは、夏季はプール、冬季はスポーツフロアとして使用する運営を
行っており、この床転換作業に年間約 5,100 万円が必要となります。
併せてこの作業のための休館期間が年間約２か月発生し、収益面での
機会損失となっています。このため、使用方法の一本化を図り、施設の
効率的かつ効果的な運用を行っていく必要があるとの意見が出ていて
も、空港からのアクセスが良いほか、大会関係者やメディア関係者用の
宿泊施設等の立地条件が本施設よりも優れているものと考えているな
ら、国内の他のプール施設との競合でも負け、経済性についても無いこと
か分かっていながら整備する意味が解りません。 もしかして委託会社とス
ポーツをしたり会食などをして親密な関係だから整備を行うのですか。

（3）国内の他のプール施設との競合本施設は水泳
の国際大会の開催を想定して建設されましたが、平成
18 年以降、令和４年までに国内で開催された国際
大会 24 回のうち、本施設での開催は２回に留まっ
ています。 実施回数の多い他の施設は、空港からの
アクセスが良いほか、大会関係者やメディア関係者用
の宿泊施設等の立地条件が本施設よりも優れている
ものと考えます。 なのになぜ整備するのですか。 維持
管理で耐用年数までの残り約 40 年間で約 80 億
円もの巨額な赤字が最低でも使われるんですよね。
再就職先確保のための整備ですか。 財政ビジョンの
観点から考えても廃止するのが当然です。 業者との関
係で辞められない理由でもあるんですか。

市内スポーツ観戦率は目標値を下回っている状況であり、今後の観戦
率の向上のためにも、アリーナ機能を有する施設の整備が有効な意味が
分からない。人口現象社会で観戦率の向上などあり得ない。 観戦率が
向上すらのなら、利用料のみで施設の維持管理料金を出し黒字化でき
るはずです。 財政ビジョンの観点から考えても廃止するのが当然です。
収益性の向上なら収益のみで維持管理してください。委託会社のみが
喜ぶとしか思えません。計画的なスポーツや会食等を委託会社と行って
いるんですか。それとも天下り先を確保したいだけですか。 6,000 席の
席数で、利用料金だけで維持管理できますか維持管理で耐用年数ま
での残り約 40 年間で約 80 億円もの巨額な赤字か最低でも使われ
るにも関わらず再整備を行う理由がわかりません。  委託会社とソフト
ボールでも行っているんですか。 ジョギングするのに、こんな巨額な税金を
投入して整備して毎年毎年多額な税金が使われる。最低でも維持管
理で耐用年数までの残り約 40 年間で約 80 億円もの巨額な赤字に
なることが分かっていながら再整備を行うことが理解できません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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■現状と課題 ・人口急増期に建設された公共施設の老朽化の進行に
対し、点検や計画的な保全更新を着実に進めてきましたが、今後、老
朽化に伴う更新需要が更に増大する一方、本市人口や税収等の財源
は減少していく見込みです。このため、これらの取組に加えて、既存の方
針や計画を将来の人口・財政規模に見合ったものに見直しを行いなが
ら、サービス水準の維持向上を図っていくことが必要なら、廃止するのが
当然です。   指定管理者や委託会社と長期間計画的にソフトボールな
どのスポーツを、にぎわいスポーツ文化局も行って再整備を断れなくなって
いるんですか。   建設業等は、今後、少子高齢化による担い手不足が
懸念されており、将来にわたり公共 工事等の品質を確保するため横浜
市の税金を使って、育成するのですか。 大阪万博で人手不足が叫ばれ
ている中で行う理由が分かりません。   「市のスポーツ施設の体育室・テ
ニスコートの休日の平均抽選倍率は、それぞれ 7.6 倍、12.9 倍であ
り、体育館施設への市民のニーズが高い状況です。」人気のあるスポー
ツと比較するのは、間違いであると思います。卑怯だと思います。  指定
管理者や委託会社と計画的かつ長期的にソフトボールなどのスポーツで
も行っていたり、会食などを行っているのですか。  トップチームはプールを
使うスポーツにありますか。無いのにどうやって連携するのですか。

オリンピック前からプールを新設することはプールが一層
余り利用率も悪いなどと多くの意見があったと認識して
います。 維持管理コストを利用料で賄えないので巨
額な赤字になるとも予想されていたと記憶しています。
赤字の補填は税金ですか。 指定管理者のために税
金を使って整備して、維持管理コストも税金を使う。
喜ぶのは指定管理者だけですか。 利用料金のみで維
持管理コストを含めて全て賄ってください。 最近を使わ
ないでください。 将来の子供たちな巨額な赤字を作ら
ないでください。 市民のためではなく指定管理者のため
の整備としか思えません。

■現状と課題 ・人口急増期に建設された公共施設の老朽化の進行に
対し、点検や計画的な保全更新を着実に進めてきましたが、今後、老
朽化に伴う更新需要が更に増大する一方、本市人口や税収等の財源
は減少していく見込みです。このため、これらの取組に加えて、既存の方
針や計画を将来の人口・財政規模に見合ったものに見直しを行いなが
ら、サービス水準の維持向上を図っていくことが必要なら、廃止するのが
当然です。   指定管理者や委託会社と長期間計画的にソフトボールな
どのスポーツを、にぎわいスポーツ文化局も行って再整備を断れなくなって
いるんですか。   建設業等は、今後、少子高齢化による担い手不足が
懸念されており、将来にわたり公共 工事等の品質を確保するため横浜
市の税金を使って、育成するのですか。 大阪万博で人手不足が叫ばれ
ている中で行う理由が分かりません。   「市のスポーツ施設の体育室・テ
ニスコートの休日の平均抽選倍率は、それぞれ 7.6 倍、12.9 倍であ
り、体育館施設への市民のニーズが高い状況です。」人気のあるスポー
ツと比較するのは、間違いであると思います。卑怯だと思います。  指定
管理者や委託会社と計画的かつ長期的にソフトボールなどのスポーツで
も行っていたり、会食などを行っているのですか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。



23

三ツ沢公園の再整備でもそうだったが、市民の意見を聞くのが遅すぎる。
いずれもプロスポーツチームのことを優先して、市民のことが置き去りになっ
ている。市役所のやることとは思えない。更には各競技団体とは何の調
整も無かったとは驚きを隠せない。老朽化などから再整備の必要性は理
解するが、プロスポーツチームのために再整備するならばいっそのこと施設
を丸ごと払い下げて民営にしてから再整備してもらえば良い。あまりに稚
拙な仕事の進め方だと感じる。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。再整備事
業計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、
緑地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を
継続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の
皆様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきま
した。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏ま
えた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回い
ただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。
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あまりプールでの大会開催頻度等が高くないのであれば、コストは税金で
支払われている事を考慮するべきだと思います。 札幌ドームがサッカーと
野球出来るようになって高コストで専用施設と比べ機能性が劣り、結果
的にプロ野球球団から撤退されてしまった状況を鑑みると、プロバスケット
での興行で黒字化を目指すなどしてほしいと思います。 無論プールで黒
字化できるのであればプール専用でも問題ないとは思いますが

メイン施設のありかたによって、何が相乗効果が出るか
は変わると思いますが、公費の投入は最小化していた
だきたいと思います。

整備に関する費用やハコモノの要否のみならず、事務事業としてどのくら
いコストを投入するべきかを検証していただきたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。本市では、
「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、
このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。
今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40
年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、
より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可
能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意
見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

25 観客席が狭く感じます オーソドックスなつくりだと思います　古い 水泳の
みであれば問題ない 利用したことがない 利用したことがない

取り壊して移転したほうが良い　大手デベロッパーがこの地域を再開発し
たほうが良い 駐車場は270台しかない　交通のアクセスが悪い（都筑
区民を含め）　鶴見区民はふれーゆか川崎市のプールに行く金沢区民
瀬谷区民　神奈川区民は利用しないと思う　区民別利用数は計測し
たのでしょうか？　　まわりに飲食の施設がない　　 市民の健康増進目
的あればこんなでかいプールはいらない　スポーツセンターに少しプールが
あればよい　 数少ない大会を開催するならば水泳の団体が利益がでる
ような提案をするべき このプールがなくなって健康に支障をきたすなら、民
間のスポーツクラブに助成金を出して、そちらで健康増進を図ってもらえ
ばよい（多分シニア）　働いている人は土日祝日に利用をするが、大会
があれば泳げないし平日は特に泳げない　そもそも水泳人口（潜在的
ではない）がどれくらいいるか疑問　 数年利用していないが、施設に飲
食できるお店がないのは疑問　運動して栄養吸収することが大事なの
に。　  移転先は 羽田空港からアクセスしやすい京急沿線で快特がとま
れる駅　 新幹線が停車する新横浜周辺（元々水源が豊富地域なの
で立地が良いのでは？） みなとみらい地域　　 北部市場と交換 横浜
駅周辺 川崎市とコラボして臨海地区に移転するほうがベストか？　浮
島　殿町あたり　リムジンバス出せば一番近い　京急にお願いして羽田
直通臨時電車をだししてもらえばよい　インターから近い

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

26 弓道場を設置して欲しい。横浜市北部地域には個人利用できる弓道
場がなく不便。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

27 バスケットコートかゴールの設置をお願いします

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

28

横浜国際プールの敷地内に、パークゴルフ場を作って頂きたいと思いま
す。今までゴルフをしていた方、これから始めたいが高齢で体力的に無理
と思われる方は多いと思います。先日、海老名市のパークゴルフ場を見
て、都筑区にもあったらいいなと思いました。高齢者の健康寿命の延伸と
医療・介護費の 削減・抑制 にも繋がると思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

29

子供の遊び場は、かなり魅力的なものでないと、わざわ
ざ来ない。商業施設にも遊び場が増え、買い物もでき
るので、そちらを利用すると思う。 マンガも汚損や盗難
があるので、あまり良い意見とは思えない。 子供から大
人、高齢者まで利用できるトレーニング施設や、スクー
ルのほうが魅力的である。

もっとスポーツに関連した施設にしてほしい。 スポーツバーとかも入れて欲
しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。



30 外から中がもう少し見えるようにして欲しい。 入場口が暗いので開放的
な空間にして欲しい。

ジャグジーが好きなのでもっと魅力的なものにして欲し
い。外の竹林の景色をもう少し見えるようにして欲し
い。 プールサイドに休憩スペースなども作って欲しい。
競技用も必要だが、休日はもう少し自由に遊べるプー
ルにして知名度と収益性も確保してほしい。

マンガだけの部屋が必要なのか再検討して欲しい。
オープンスペースや喫茶スペースにマンガや本が多少あ
り、自由に読めるようにするなら良いが、中途半端な場
所は必要ない。 誰をターゲットにしてるのか？なぜ本で
はなくマンガなのか？なぜ図書館ではなく、ここなの
か？ 遊具は外にも配置して欲しい。とりあえず置きまし
たという配置ではなく、木を使ったアスレチックのようや一
体性、連続性のあるものを設置して欲しい。隣の竹林
にもすべり台やロープなど、傾斜を利用したものを設置
して運動性と遊びを兼ねたものを設置して欲しい。

集客力と収益性を考えて、寂れない施設にして欲しい。外に水が流れて
たであろう場所があるが今はコストの面からか流れてない。ボルダリングも
形跡があるが、なぜなくなったのか、原因を考えて活かしてほしい。 広い
芝生も無駄なスペースになっている。もっと大きな木とイスを設置して、眺
望を活かしたカフェスペースなど、飲食店や商業施設も少し入れて、体育
館以外でも人が来たくなる場所にして欲しい。 コンクリートの建物の屋上
など眺望はよいだろうにもったいない、ビアガーデンなど、周りの騒音も気に
ならない場所なので誘致して夜も収益性を考えて欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。本市では、
「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、
このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。
今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40
年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、
より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可
能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意
見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

31

民間事業者へのサウンディング調査を行ったのなら、指定管理者も横浜
市スポーツ協会が必ず管理者として契約しているのは矛盾しています。
民間事業者のノウハウや技術を活用するために、横浜市スポーツ協会
以外が契約出来るように改革してください。 民間事業者でスポーツ施設
を指定管理者として契約している国や県、市町村はあると認識していま
す。横浜市は横浜市スポーツ協会と必ず契約しているのは何故ですか。
民間活力はサウンディング調査のみですか。 横浜市の血税を使って横
浜市スポーツ協会の利益になることを行っているのですか。しかも年間の
赤字は横浜市持ち。 民間活力を活用して黒字化してください。

民間事業者へのサウンディング調査を行ったのなら、指
定管理者も横浜市スポーツ協会か必ず管理者として
契約しているのは矛盾しています。民間事業者のノウ
ハウや技術を活用するために、横浜市スポーツ協会以
外が契約出来るように改革してください。 民間事業者
でスポーツ施設を指定管理者として契約している国や
県、市町村はあると認識しています。横浜市は横浜市
スポーツ協会と必ず契約しているのは何故ですか。民
間活力はサウンディング調査のみですか。 横浜市の血
税を使って横浜市スポーツ協会の利益になることを
行っているのですか。しかも年間の赤字は横浜市持
ち。 民間活力を活用して黒字化してください。

民間事業者へのサウンディング調査を行ったのなら、指
定管理者も横浜市スポーツ協会か必ず管理者として
契約しているのは矛盾しています。民間事業者のノウ
ハウや技術を活用するために、横浜市スポーツ協会以
外が契約出来るように改革してください。 民間事業者
でスポーツ施設を指定管理者として契約している国や
県、市町村はあると認識しています。横浜市は横浜市
スポーツ協会と必ず契約しているのは何故ですか。民
間活力はサウンディング調査のみですか。 横浜市の血
税を使って横浜市スポーツ協会の利益になることを
行っているのですか。しかも年間の赤字は横浜市持
ち。 民間活力を活用して黒字化してください。

指定管理者とソフトボールなどのスポーツを計画をたてて横浜市の職員
が行うことは認められているのですか？ 横浜市が施設の管理などを契約
している事業者と横浜市職員がソフトボールなどのスポーツを計画をたて
て行うことは認められているのですか？

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

32

そもそもそちらの施設に縁がなくあることも知りませんでした。 横浜市の端
と端では余程の大会に縁がなければ機会もないようです。 近くの普通の
市民プールならば孫や子も利用しますので、これからの人口と施設維持
費を考えて税金を大切に使って頂きたく思います。 横浜市だけ環境3税
取られているとTVで話題にされていて悲しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。本市では、
「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、
このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。
今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40
年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、
より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可
能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意
見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

33

運営的に黒字になるなら再整備は賛成だが、赤字なら反対。そもそも、
ごく一部の人しか使用しない設備や施設を市民税で維持する必要性が
ない。横浜市も財政困難なのだから、市民のメリットが薄いものに支出を
すべきではない。 また、負担するのは市民なのだから、市民税を納めてい
ない地域外住民や団体などの意見は、聞くべきではない。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。本市では、
「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、
このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。
今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40
年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、
より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可
能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意
見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

34 利用実績、今後の利用見込みに見合う施設とするべき。 必要十分な規模とし、採算が取れるようにして欲し
い。 親子連れが利用しやすいように整備して欲しい。 一部の競技及び団体の意見にとらわれず、市民の利用しやすい施設と

して欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。本市では、
「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、
このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。
今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40
年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。「親子
の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

35 プール残して欲しい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

36
隣接する山田富士公園の管理が悪く、名物の桜は痛み、他の木々が
生い茂り　見た目が最悪です。 国際プールの整備と合わせて山田富士
公園を整備し、施設利用者の回遊ルートや憩いの場として活用してほし
い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。



37

屋外のテニスコートはどうなるのでしょうか？ 横浜市北部には数少ない
貴重なテニスコートの一つで利用させていただいていますが、オムニコート
になると嬉しいです。 また、駐車料金が高いように感じます。利用者には
割引があると嬉しいです。テニスコートの利用料プラス駐車料は結構負
担になります。よろしくお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

38

横浜市は無人航空機(以下ドローン)を活用した個人事業主含む事業
者に大変厳しい環境になっています。 特に体育館や地区センターなどに
おいてはドローンでの利用は門前払いとなっているのが基本です。  近隣
の事例ですと、高尾の森わくわくビレッジでは体育館をドローン利用が可
能となっており、多数のドローン関係者が利用しています。  例えば横浜
市においては、国家資格である一等無人航空機操縦士の資格を取得
しているものが１名以上いることを条件に、横浜国際プールや体育館、
テニスコートについてドローンでの利用を可能にするなど、ぜひ前向きにご
検討いただけませんでしょうか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

39
水泳関係団体の役員の間では、廃止はやむなしだが、自分たちのせい
にされないようにとにかく最後まで反対しようという声があるそうです。 そう
いう自分たちの保身のための団体行動は恥ずかしいのでやめてほしい。

メインプールの各種機器は市の税金で買ったものなのでサブプールで使っ
てください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

40 体育館も横浜文化体育館が完成したので解体もしくは売却で良いと思
う。

体育館も横浜文化体育館が完成したので解体もしく
は売却で良いと思う。

港北ニュータウンあたりの人達は、イベント等は東京方面に行ってしまうの
で、もっと臨海部へ投資してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

41

民間活力を活用して赤字を減らした計画が大きな成果だと宣伝されて
いますが、今回も契約は横浜市スポーツ協会しか出来ないのですか。民
間活力を活用して成果があがったと宣伝されるのなら、指定管理者も民
間企業を排除されないで民間と指定管理者の契約を結んだらいかがで
すか。横浜市スポーツ協会と契約を行わなければならない理由は何です
か。横浜市交スポーツ協会としか契約を行って来なかった歴史は何を意
味しているのですか。民間は指定管理者として契約出来ない理由を教
えてください。

民間活力を活用して赤字を減らした計画が大きな成
果だと宣伝されていますが、今回も契約は横浜市ス
ポーツ協会しか出来ないのですか。民間活力を活用し
て成果があがったと宣伝されるのなら、指定管理者も
民間企業を排除されないで民間と指定管理者の契
約を結んだらいかがですか。横浜市スポーツ協会と契
約を行わなければならない理由は何ですか。横浜市
交スポーツ協会としか契約を行って来なかった歴史は
何を意味しているのですか。民間は指定管理者として
契約出来ない理由を教えてください。

民間活力を活用して赤字を減らした計画が大きな成
果だと宣伝されていますが、今回も契約は横浜市ス
ポーツ協会しか出来ないのですか。民間活力を活用し
て成果があがったと宣伝されるのなら、指定管理者も
民間企業を排除されないで民間と指定管理者の契
約を結んだらいかがですか。横浜市スポーツ協会と契
約を行わなければならない理由は何ですか。横浜市
交スポーツ協会としか契約を行って来なかった歴史は
何を意味しているのですか。民間は指定管理者として
契約出来ない理由を教えてください。

民間活力を活用して赤字を減らした計画が大きな成果だと宣伝されて
いますが、今回も契約は横浜市スポーツ協会しか出来ないのですか。民
間活力を活用して成果があがったと宣伝されるのなら、指定管理者も民
間企業を排除されないで民間と指定管理者の契約を結んだらいかがで
すか。横浜市スポーツ協会と契約を行わなければならない理由は何です
か。横浜市交スポーツ協会としか契約を行って来なかった歴史は何を意
味しているのですか。民間は指定管理者として契約出来ない理由を教
えてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

42
今メインプールで行われている中高生の大会やマスター
ズの大会などと変わりなく開催されるようにしてほしい。
また、定期教室を利用していて体力維持に助かってい
るので、今後も続けてほしい。

サブプール入り口近くの青いソファ・机で涼むことができ
るのがありがたいので、加えてスポーツマンガがあるのは
面白いと思う。管理が大変になりそうだが(子どもの利
用も多いので)、人手確保はできるのでしょうか？ 屋
外遊具に、かなり小さい子向けにじゃぶじゃぶ池もあっ
たらうれしい。いまは鷺沼や四季の森公園へ行っていて
遠いのと、プールに入るには早い年齢の子たちの遊び
場がほしい。

トレーニングルームが人気なので、拡張できたらしてほしい。また、オーガ
ニックのプロテインや添加物の少ないおにぎりなどを扱ってほしい。スポーツ
用品店に行かなくてもプロテインやテーピングが買えたらありがたい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。50mの長
水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り
組める環境づくりは重要であると考えています。「親子の遊びとゆとりの居場所づくり」等４
つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次世代を育む拠点」の実現を目
指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏ま
えた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回い
ただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

43 なくなったら困ります。 おねがいします

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

44

プール設備は定期的に更新しないとだめ。旭プールもここ数年何度も休
業になっていた。 旭プールは余熱なのでそこまでお金はかかっていないとき
いているが、今回の資料を見て本当に無駄だと思った。廃止で大会がで
きないというなら、国際プールは廃止して、旭プールを大会ができるプール
にリニューアルしてはどうか。

水泳団体といがみ合っても仕方がない。いずれ旭工場も工事に入るは
ず。そのタイミングでボロボロの旭プールを改修すれば、問題は解決するは
ず。旭区民も喜びます

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。本市では、
「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、
このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。
今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40
年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、
より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可
能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意
見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

45

国際プールはもともと根岸にできると予定だったと聞いたことがある。根岸
だったら交通の便もよくこんなことにはならなかったと思う。 メインプールを
廃止してマンモスプールの跡地に県大会ができる程度の長水路プールを
作ってほしい。 ただその時は県大会のために作るのだから県も費用負担
すべき、もしくは、土地は横浜市、建設費は県という役割分担もありだと
思う。

北部エリアの子供たちのためにサブプールは残してあげ
てもいい。 北部エリアだけでなく、南部エリアにもスポーツ拠点を作ってほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。市民の皆
様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。現在、
より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可
能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意
見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



46 メインアリーナがなくなるのは残念。 更衣室シャワーの増設、定期水泳教室の継続を希望
します。 市内の別の場所への国際大会対応プール設置を希望します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

47 バスケでしか行ったことがないです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

48
週に一回健康維持のためプールレッスン（アクア）に
20年以上通っています 利用できなくなるのはとても困
るし寂しいです なんとか市民利用も存続していただき
たくお願いいたします

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。市民の皆
様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。現在、
より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可
能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意
見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

49 利益がでるような利用者負担に変えてほしい。税負担をなくしてくれ。 利益がでるような利用者負担に変えてほしい。税負担
をなくしてくれ。

利益がでるような利用者負担に変えてほしい。税負担
をなくしてくれ。

各種施設の税負担を可能な限り少なくして、将来的な市民税の値下
げにつなげてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。本市では、
「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、
このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。
今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40
年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、
より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可
能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意
見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

50

赤字体制を長年続けていることに問題を感じる職員はいなかったのです
か。 赤字体制を長年続けていることに問題を感じていても、発言出来な
い風通しの悪い組織ですか。 上席の圧力などで、問題点を発言できな
い組織ですか。 市町村や国でハラスメントがニュースで多く取り上げられ
ていますが、横浜市も全職員に対してハラスメントなどのアンケート調査
などを行って公表してください。出来ないのですか。 時間外勤務に対して
未払賃金も市町村や国でハラスメントがニュースで多く取り上げられてい
ますが、横浜市も全職員に対して調査をして公表してください。出来ない
のですか。 年間６億円の赤字を続けていることに問題を解決できないよ
うなパワーが上席からかかっていんのですか。 市町村や国で行ったように
ハラスメントや未払い賃際の調査を全職員に行い、問題点を解決してく
ださい。 「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」で市民一人当
り残高が増加しないよう、しっかりと債務を縮小していく必要があると明言
されていますが、毎年毎年6億円ものを多額の赤字状態は「横浜市の
持続的な発展に向けた財政ビジョン」に反しているとしか言いようがありま
せん。 人口減少による市税収入源の減少により、今後、各年度の収
支差は拡大を続けることが予想されていますとも、「横浜市の持続的な
発展に向けた財政ビジョン」で明言されています。それにも関わらず毎年
毎年6億円ものを多額の赤字状態に問題意識をもつ職員はいなかった
のですか。上席からのパワーで問題提起すら出来ない組織体制なんです
か。

「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」で市
民一人当り残高が増加しないよう、しっかりと債務を縮
小していく必要があると明言されていますが、毎年毎年
6億円ものを多額の赤字状態は「横浜市の持続的な
発展に向けた財政ビジョン」に反しているとしか言いよう
がありません。 再整備後も赤字でも問題意識は横浜
市職員に無いのですか。

どうやって黒字にするのですか。 赤字前提で横浜市職
員に問題意識は無いのですか。

毎年毎年６億円もの多額な赤字体制、再整備後も赤字状態に対し
て、問題意識が無いのか上席の圧力なのか問題提起できない組織みた
いですので、多くの市町村や国でおこないニュースで多く取り上げられたハ
ラスメントや時間外勤務に対して未払い賃金などのアンケート調査を横
浜市も全職員に対してアンケート調査などをおこない公表してください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。本市では、
「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、
このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。
今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40
年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、
より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可
能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意
見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

51 陸上競技場にして欲しい 特にない スタブロを公園に置いてほしい タータンを公園に置いて
欲しい ジムを無くさないでほしい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。市民の皆
様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。現在、
より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可
能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意
見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

52 トレーニングルームの大きさ、器具の充実

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

53 トレーニングルームを継続、拡大して欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。



54

通年フロア化はプロバスケットボールチームのために行うのか、と思われて
も仕方ない。国際プール周辺は静かな、とても住みやすい住宅街でし
た。プロバスケットボールチームの試合が開催される様になってから、防音
対策をしていないから大音量の応援が、騒音となり、至る所で喫煙、ポ
イ捨て、等環境悪化。住宅価値の低下。行政は地域住民目線で考慮
して欲しい。ご自分の住んでいる所が、この様な環境になったら、どう思わ
れますか。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

55

バスケ「増収貢献できる」とありますが、増収は指定管理者である横浜
市スポーツ協会にしか入らない制度だと認識しています。 横浜市の赤字
は年間維持管理費どけでも約６億円。物価上昇刷れば更なる増額。
指定管理料、年間維持管理費など横浜市の年間の支出な何十億に
なるのか。 何十億が何十年で何千億円、横浜市の税金から使われる
のですか。 巨額の赤字が一層膨らんで、今の子供達が将来返しきれな
いほどの巨額な赤字を背負わされてしまうと思う。  今の子供達が将来
返しきれないほどの巨額な赤字を背負わせることが子育て支援なんです
か。子供達のために赤字を減らすことは考えないのですか。

今の子供達が将来返しきれないほどの巨額な赤字を子供達に背負わせ
ないように、赤字なら施設を廃止して土地と施設を売却額してください。
土地と施設を売却すれば赤字の垂れ流しから、横浜市の収入になると
思います。 土地と施設を売却すれば土地や施設の所有者から税金も
入るようになり、赤字財政の改善になると思います。  巨額な赤字は、
横浜市の大きな柱の１つである財政政策に違反していると思います。
横浜市の大きな柱の一つである財政政策に反することを横浜市自身が
行うのですか。横浜市の信頼や信用を無くします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。本市では、
「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、
このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。
今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40
年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、
より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可
能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意
見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

57

元都筑区民、1度中を見学した事もあります。 施設の老朽化、更には
使用範囲がかなり限定されている今のメインプールは、市税等での維持
は勿体ないと思います。  また交通アクセスもお世辞にも良いとは言えず
(センター北から30分に1本のバスしかなく、至近の北山田駅からは15分
上り坂を歩く事になります)、このまま黒字、とまでは行かずとも赤字を補
填するような形では利用しない横浜市民としては、税金の使い方として
は宜しくないとさえ思います。  但し、体育館へ1本化も、結局は利用し
ない層としては同じ話。もう少し市の施設として使い易いようにならないも
のか再検討をしてもらいたい。

大会開催が出来ないという意見があるが、市の施設で
あるなら「市民利用を優先して考えるべき」だと思う。
特に都筑区や周辺ではプール施設は都筑工場や新
横浜の日産ウォーターパークのみであり、近年の人口
増加地区からすればもう1箇所ほど、市民に利用しや
すい施設が増えてもいいと思う。  青葉区に住んでいた
頃はこの2箇所しかなく、大変に混雑していたため、
態々磯子区まで出掛けていた。水泳関係者には申し
訳ないが、ここは横浜市の施設であり、市民のための
施設になるべきと考えている。  そこまで大会の事をと
言うならば、施設を買取り、自分達で維持をしていって
欲しい。市税が使われるべきではないと考える。

横浜市民の為になる再整備になるよう、検討を改めてお願いします。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。本市では、
「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、
このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。
今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40
年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。市民の
皆様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。現
在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続
可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご
意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

58 プールとは別にバスケットボール専用のアリーナを建ててほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。本市では、
「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、
このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。
今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40
年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、
より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可
能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意
見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

横浜市の横浜市の税金による横浜市スポーツ協会のための整備としか
思えない再整備は税金の無駄遣いとしか思えません。横浜市スポーツ
協会に利益を供与しているとしか思えません。  利用料で増収しても指
定管理者の横浜市スポーツ協会が儲かるだけのシステムにも理解出来
ません。横浜市の多額の税金を使って整備して年間維持費は２億円
以上の赤字。トータル何百億円の赤字を税金で穴埋めするのですか。
加えて横浜市スポーツ協会への指定管理料の支出。横浜市が多額の
出費をして潤うのは横浜市スポーツ協会のみ。横浜市スポーツ協会の利
益のための整備としか思えません。 横浜市が税金で整備して維持費も
横浜市が税金で支払い、利用料金の増収や物品などの販売利益など
は指定管理者である横浜市スポーツ協会の収入になるこの制度に疑問
を感じます。横浜市の税金を使って横浜市スポーツ協会の増収増益の
ための整備と思えます。 横浜市スポーツ協会だけが何のリスクも無しに
恩恵だけを受け続けられるこの制度を考えた横浜市の職員と、横浜市ス
ポーツ協会はどの様な関係があるのか知りたいです。 横浜市スポーツ協
会が利用料の増収や物販などの販売で増収になっても、年間の維持管
理料がどらだけ赤字になっても横浜市スポーツ協会が一切負担しないこ
の指定管理制度での契約にも疑問を感じます。 横浜市の税金を使った
整備で横浜市の税金を使い続けて、横浜市スポーツ協会の利益や増
収対策を行っているとしか思えません。 横浜市の税金を使って、横浜市
スポーツ協会のための整備は税金の無駄遣いとしか思えません。 横浜
市交スポーツ協会のために、横浜市の税金を使い続けることにも理解で
きません。

何ら利益をもたらさない施設は不要です。 マンガの聖
地になんてならないのは内心で理解されてもいらと思い
ます。 それでも税引き後されるのは横浜市スポーツ協
会のためですか。

利益を見込めない設備を維持管理するのは横浜市ス
ポーツ協会のためですか。多額の横浜市の税金を横
浜市スポーツ協会のために使わないでほしいです。  利
用料で増収しても指定管理者の横浜市スポーツ協会
が儲かるだけのシステムにも理解出来ません。横浜市
の多額の税金を使って整備して年間維持費は２億円
以上の赤字。加えて横浜市スポーツ協会への指定管
理料の支出。横浜市が多額の出費をして潤うのは横
浜市スポーツ協会のみ。横浜市スポーツ協会の利益
のための整備としか思えません。 横浜市が税金で整
備して維持費も横浜市が税金で支払い、利用料金の
増収や物品などの販売利益などは指定管理者である
横浜市スポーツ協会の収入になるこの制度に疑問を
感じます。横浜市の税金を使って横浜市スポーツ協会
の増収増益のための整備と思えます。 横浜市スポーツ
協会だけが何のリスクも無しに恩恵だけを受け続けられ
るこの制度を考えた横浜市の職員と、横浜市スポーツ
協会はどの様な関係があるのか知りたいです。 横浜市
スポーツ協会が利用料の増収や物販などの販売で増
収になっても、年間の維持管理料がどらだけ赤字に
なっても横浜市スポーツ協会が一切負担しないこの指
定管理制度での契約にも疑問を感じます。 横浜市の
税金を使った整備で横浜市の税金を使い続けて、横
浜市スポーツ協会の利益や増収対策を行っているとし
か思えません。 横浜市の税金を使って、横浜市スポー
ツ協会のための整備は税金の無駄遣いとしか思えませ
ん。 横浜市交スポーツ協会のために、横浜市の税金
を使い続けることにも理解できません。

年間約25試合のバスケットボールのために、年間維持費を２億円以上
の赤字は理解出来ません。利用料で増収しても指定管理者の横浜市
スポーツ協会が儲かるだけのシステムにも理解出来ません。横浜市の多
額の税金を使って整備して年間維持費は２億円以上の赤字。加えて
横浜市スポーツ協会への指定管理料の支出。横浜市が多額の出費を
して潤うのは横浜市スポーツ協会のみ。横浜市スポーツ協会の利益のた
めの整備としか思えません。 横浜市が税金で整備して維持費も横浜市
が税金で支払い、利用料金の増収や物品などの販売利益などは指定
管理者である横浜市スポーツ協会の収入になるこの制度に疑問を感じ
ます。横浜市の税金を使って横浜市スポーツ協会の増収増益のための
整備と思えます。 横浜市スポーツ協会だけが何のリスクも無しに恩恵だ
けを受け続けられるこの制度を考えた横浜市の職員と、横浜市スポーツ
協会はどの様な関係があるのか知りたいです。 横浜市スポーツ協会が利
用料の増収や物販などの販売で増収になっても、年間の維持管理料が
どらだけ赤字になっても横浜市スポーツ協会が一切負担しないこの指定
管理制度での契約にも疑問を感じます。 横浜市の税金を使った整備で
横浜市の税金を使い続けて、横浜市スポーツ協会の利益や増収対策
を行っているとしか思えません。 横浜市の税金を使って、横浜市スポーツ
協会のための整備は税金の無駄遣いとしか思えません。 横浜市交ス
ポーツ協会のために、横浜市の税金を使い続けることにも理解できませ
ん。
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59
敷地内の屋外スペースに、誰でも利用できるバスケットゴールが数台設
置されたらいいな、と思います。  国際プール含め、都筑区内でバスケット
ボールを気軽に練習できるようなゴールがある公園はかなり少ないと思い
ますので、設置されれば魅力的かなと思います。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

60 試合観戦で利用しましたが、車いすユーザーなので１階席の出入りが何
回坂なのが少し大変でした。

健康促進のために利用する方もいると思うので、残って
いた方がよいと思います。

子どもが試合観戦、プール利用等以外でも楽しめる場
があるのは、親としてありがたいです。

用があってもなくても、大人も子どもも楽しめるようになってくれたら嬉しい
です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。「親子の遊
びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

61 多くの人が訪れる場にしてほしい。 練習場に特化した方がよいのではないか。 置きっぱなしにならないよう、運営者をつけるべきであ
る。 アート作品が汚れている、きれいにしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

62 スロープ開設(高齢者のため)。 コンビニ、スーパー等の併設。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。市民の皆
様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。現在、
より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可
能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意
見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

63 Wifiが■やすく、またスポーツ系のアプリを使っているので■スペースがあ
るとよいなと思います。

マンガだけではなく、スポーツに特化した■が並ぶとよい
なと思います。

自転車で借りて帰れるようにハローサイクリングの導入も是非検討してほ
しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

64 競技会の時、プールサイド、観客席が狭い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。50mの長
水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り
組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいた
だける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備
計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせて
いただきます。

65

公共的な施設も維持にはお金がかかる中で、特定の市民しか利用せ
ず、大多数は利用しないであろう側の市民の意見としてはできる限り独
立採算を取って欲しいです。 横浜国際プールは利用しない市民からして
みたら何利用だとしても全く要らない施設です。 ですが、なんらかの施設
として維持していくのであればバスケットボールのメイン会場にするならばプ
ロバスケットボールチームから相応のお金をとって欲しいです。 大して稼働
しないプールを維持し続けるなら水泳業界から相応のお金を取るべきで
す。 存続したいと思うなら金を出せ。お金を出さないのに存続させる意
見をするなど甘すぎます。 推進する人も反対する人もなんでも良いから
金を出せ。 関係ない人の税金まで使って頑張らなくて良い話。 赤字で
存続できないならそもそも要らない施設だという事です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。本市では、
「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、
このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。
今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40
年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、
より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可
能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意
見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



66

今回、用途を１つに絞ることについての意見募集ととらえましたが、施設
の用途に関しての意見募集に際しては、その施設が位置する分野（今
回であればスポーツ利用）についての客観的情報を提示した上で意見
を聞く必要があると思います。 市内のスポーツ施設の種類、数、対象競
技、対象圏域及び対象用途（日常練習・一般利用・団体利用・競技
利用・県大会・国内大会・国際大会）の実情の列挙と、適正配置数
を示し、その２つの比較することで各々の種目の充足状況を示すことが
できるはずです。 施設を再整備する際には、充足していない機能を効
率的に整備する方策を立案し、市民に提示するべきだと思いますが、今
回のメインアリーナの案がそのようになっているのかの判断ができる素案に
はなっていません。 アリーナ競技のニーズが高いとありますが、現在の横
浜国際プールに機能としてあるサブアリーナ、テニスコート、トレーニング
ルームの稼働状況に触れずに、市内全体の抽選倍率だけで語るのは乱
暴な理論だと思います。 用途を絞ることにより、大規模アリーナはプラス
1、競技用プールはマイナス1となりますが、それによる各競技への影響も
きちんと示す必要があると思います。 10個あるものをマイナス１すること
と、１個しかないものをマイナス１することでは与える影響は異なります
が、競技用プールがなくなることは市にとって支障のないことなのでしょう
か。（他にも市内に同規模の競技用プールがある？） 市内に適正に
施設を配置して効率的に運用するべきだと思いますが、今回の再整備
により市民の利便性が低下したり、スポーツを行う機会がなくなるようなこ
とがあってはならないとも思います。 上記観点から意見を述べたいので、
意見を述べられるような材料を市民に提示することを要望します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

67 特になし 特になし 特になし 特になし

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

68
すごく綺麗で1番気に入ってます。 もう少しで使えなくなってしまうのがとて
も寂しく思っております。感謝の気持ちを伝え、後少しお世話になりたい
です。

普段練習や大会で使わせてもらってます。 こちらも気
に入っていてこれからも使用したいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。50mの長
水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに取り
組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいた
だける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備
計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせて
いただきます。

69
・水深２ｍの常態化ならば不要である。みんなが使える施設を強く望
む。 ・川崎に近いことから，川崎市民の利用がかなり多い。横浜市民と
川崎市民の料金が同じというのは納得できない。

・夏場のサブプールは混雑が酷い。メインプールを水深
２ｍとしたからだ。泳ぐ気になれない。 ・川崎に近いこ
とから，川崎市民の利用がかなり多い。横浜市民と川
崎市民の料金が同じというのは納得できない。

・不要である。税金の無駄！ ・利用料金を上げる。ただし，横浜市民は割り引くこと。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

70
メインプールの存続・廃止はどちらでもよいが、赤字にならない方法をとっ
てほしい。改修費用に多くのお金がかかってしまうのは仕方がないが、その
お金を回収できるくらいイベントをたくさん誘致して欲しい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。本市では、
「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、
このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。
今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40
年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、
より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可
能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意
見は、検討にあたって参考にさせていただきます。



71

私は横浜国際プール近隣に住んでいます。そのため、イベント時、特にバ
スケットボールの試合について2つ注意してほしいことがあります。1つ目
は、まず、音響がとてもうるさいので、音をもっと小さくし音響演出の時間
帯に配慮してほしいです。特に新型コロナウイルス対策で国際プールの窓
や扉を開けているために、館内の音は遮音されず近隣住居区域に拡散
されていることを意識してほしいです。例えばバスケットボールの試合の日
は、土日であれば朝7半頃からマイクテストで朝から起こされ、平日であ
れば、夜21時過ぎまでDJやBGMの音が聞こえてくるときがあり、試合の
ある日はいずれも平穏な日常生活が侵害されストレスになります。もう1
つは、バスケットボールの試合のある日のプリン山周辺での駐車です。関
係者と思われる一般車両が我が物顔で駐車され、子どもたちの遊び場
や住民たちの散歩や憩いの空間を奪っています。国際プールには駐車場
が備えてあり、また、観客には原則的に公的交通機関を利用するように
しているので、なぜプリン山の方に駐車させるのかが分かりません。観光バ
ス等の大きな車両を駐車させるためとは言え、国際プール正面玄関前に
も大きなロータリー型のスペースはあり（選手が乗る観光バスを一般客に
見せるなら、キッチンカーを配置している正面玄関前に一緒に駐車させる
方が商売的にも良さそうなはずなのに）、さらにその隣りには屋外駐車
場があるので、まず、そちらの駐車場に関係者の車両を駐車させてほしい
と思います。  国際プールは住宅地域の中にあることをあらためて意識し
てもらい、近隣住民に配慮したイベント興行の在り方を考えてください。

マンガライブラリーがあることをこのご意見欄で初めて知
りました。館内のどこにあるのか教えてほしいです。

メインアリーナの所でも記載しましたが、今後はイベント興行が多くなると
予想されるので、ますます近隣の住居・住民に配慮した運営を強く望み
ます。そのイベントがうるさくなるほど私はただただ迷惑に感じますし、イベ
ント頻度が多くなるほど慣れからくるスタッフのマナーや一般客のマナーの
悪さが目立ってくるように思えてなりません。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

72

飲み物１杯でも気軽に入れるカフェスペース(どちらかと言えば大人向け)
がこの地域にないので作って頂きたいです。 人生百年時代と言われて、
スポーツが苦手な人や縁のないような一般市民でも気軽に利用できて
健康を促進できるバスケットコートやバレーボールコートなどの球技場など
いかがでしょうか。それほど遠くまで行かなくてもプールやスポーツ施設が利
用できたら良いかと思います。 あとは、地域に緑道が広がっているのでレ
ンタサイクルなどはいかがでしょうか。 北山田駅から国際プールへと続く道
も空き店舗にお店を誘致して、お花を植えたり夜間の街灯も明るくしたり
して周辺の環境を整備して頂きたいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

73 小さなお子さんのためにも遊具は必要だと思います

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。「親子の遊
びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じた次
世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、ま
た、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案
の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきま
す。

74 とても泳ぎやすい

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

75 トレーニングルームの拡大、充実。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。市民の皆
様が様々なスポーツに親しみ、交流できる環境づくりは重要であると考えています。現在、
より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可
能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意
見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

76 他クラブよりも劣っているアリーナをなんとかしてほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

77 プロスポーツクラブがもたらす影響は経済、治安すべてにおいて大きい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

78 プロバスケットボールチームがBUNTAIに行くことで北部の財力が失われ
る。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。



79 今まで冬のフロア化には一切文句を言ってこなかった、水泳関係団体が
急にそれを出すのはおかしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

80 都筑、北部のシンボルであるプロバスケットボールチームがいなくなってしま
う。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

81 利用者数と利用料の両面で見て判断していただければと思います。 子どもたちが遊べたり、地域の方々(お年寄りなど)が憩
いの場として利用できるようになればと思います。

トレーニングルームはたまに利用しているので残していただけたら嬉しいで
す。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。本市では、
「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、
このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。
今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40
年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。「親子
の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

82 令和３年度の包括外部監査というものを全く知りませんでした。むしろ、
知らされていなかった!!周知しましたか?再整備が目的で?

日々、利用する者に周知(充分に)されていなかったの
は問題ではありませんか?「ネット上に挙げていました」と
かで、済ますのですか?

館内に掲示されていましたか?「ライフスタイルの変化に
応じたスポーツの機会確保」はともかく、映像や音声を
活用した多様なスポーツ鑑賞手段」「社会ニーズの変
化への対応」。素晴らしいお題目ですね、年配者も社
会ニーズに入れてもらいたいものです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。再整備事
業計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、
緑地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を
継続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の
皆様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきま
した。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏ま
えた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回い
ただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

83 床板老朽化が最も大きな要因で、再整備ですか?毎年行われた床転
換は手抜きではなかったですか?費用は適切でしたか?

個人利用と団体利用、どちらを重視しますか?メイン
プールが閉鎖されると、指定管理者は団体利用に重
きを起きませんか?個人の制限が起こりませんか?若年
人口の増加はどこまで続く?又、再整備するのかしら?そ
の方が行政はお仕事が増えてよいのかしら?

公共のインフラは老朽化して、補修が必要になります、費用をかけるな
ら、精査しましょう、費用対効果はいつも見積もりが甘いですよね、しか
も、わざとやってる!!

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。本市では、
「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、
このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。
今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40
年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、
より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可
能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意
見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

84 本当にスポーツフロア化できるのですか? サブプールをメインプールとして使用する事はできるの
か? ライブラリーの蔵書数が知りたい。 税金を正しく使ってほしい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。本市では、
「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、
このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。
今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40
年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。50m
の長水路の機能も持つサブプールを活用した大会開催をはじめ、市民の皆様がスポーツに
取り組める環境づくりは重要であると考えています。現在、より多くの市民の皆様に喜んで
いただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整
備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせ
ていただきます。

85 私たちの大切な税金です。正しい使用をしてください。 こちらも上記に同じ。 マンガの購入費はどこから? 特になし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。本市では、
「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、
このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。
今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40
年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、
より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可
能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意
見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

86 使用方法に関係なく、改修はするべき。安全のために!! 特になし。 特になし。 特になし。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。



87 都筑区のプロバスケットボールチーム族議員が横浜市職員と共に暗躍し
ている。関係者の身辺洗い直しを。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

88
横浜市の収益に繋がるなら理解出来るが税金使って赤字になるならや
めて欲しい。 住民税が日本一高いのだから、黒字にして住民税下げて
下さい。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。本市では、
「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、
このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。
今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40
年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、
より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可
能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意
見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

89

再整備に関する重要な情報を伏せて意見募集するのは、当局が意図
的に特定の方向への意見の誘導ができてしまい、悪質である。 明らかに
プロバスケットボールチームの新リーグ移行条件達成と関連しているのに
無関係と市は主張するが、議員の内部資料請求でそれは違うことがはっ
きりした。現素案を撤回し、今回募集した意見を基に、十分な情報公
開をした上で、少なくとも、メインプール廃止、スポーツフロア廃止、併用
存続の3案を提示した形での再提出を求める。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。再整備事
業計画（素案）の策定にあたっては、メインアリーナを中心とした施設のあり方に加えて、
緑地部分も含めた敷地全体の活用等について幅広く検討してきました。特に、床転換を
継続、通年プール化、通年スポーツフロア化の３つの手法については、関係団体や地域の
皆様との意見交換、民間企業へのサウンディング調査も含め、時間をかけて検討してきま
した。現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏ま
えた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回い
ただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

90

子ども達が自由に利用できる場所を作って頂けるのでしたら、その中に市
立図書館の取次所のような場所があるとありがたいです。北山田、東山
田近辺からですと、小さいお子さんをお持ちのご家庭は特に（近年は車
を持たないご家庭も増えていますので！）、都筑図書館には遠くて行け
ない、という声をよく聞きます。本や絵本を借りたくても、返却に行けるか
わからないので、図書館まで行って借りられない、という声もあります。ぜ
ひ図書コーナーや図書館取次書のご検討をお願い致します。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

91 空調整備を整えて欲しいです。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

92
人口、出生、婚姻数の維持をみると、いずれも減少傾向にある。今後も
増加に転じることは考えにくい、このことを踏まえ、計画にあるような大掛
かりな工事をするのではなく、必要最低限の工事をすべきと考えます、限
りある税金です。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。本市では、
「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、
このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。
今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40
年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。現在、
より多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可
能な施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意
見は、検討にあたって参考にさせていただきます。

93 プールからスポーツフロアに転用するのに5000万円を超える費用を毎年
発生し、かつ２ヶ月の休館期間が発生することは勿体ない。

老朽化、内装の陳腐化が進むので改善をお願いした
い。 子育て支援の施設にするには有効な案と思います。 税金の有効な利用を考えた施設にしてください。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。本市では、
「横浜市の持続的な発展に向けた財政ビジョン」を策定しています。再整備にあたっては、
このビジョンに基づき公共施設の規模・数量、質、コストの適正化を図る必要があります。
今回の素案では、年間約２億円のランニングコストの削減（耐用年数までの残り約40
年間で約80億円）が見込める「通年スポーツフロア化」とする案をお示ししました。「親子
の遊びとゆとりの居場所づくり」等４つの視点を通じて、リニューアルビジョン「スポーツを通じ
た次世代を育む拠点」の実現を目指し、現在、より多くの市民の皆様に喜んでいただけ
る、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な施設にしていけるよう、再整備計画
原案の検討を進めています。今回いただいたご意見は、検討にあたって参考にさせていただ
きます。

94 フロアの使用者を明確にしてほしい。収入を明らかに示すこと。 土日の貸切をやめる。大会は不可。水泳教室を充実
させる。クラブ大会は別の場所でやってください。

水泳のビデオライブラリー■えなくなったのに、スポーツマ
ンガふざけている。駅車料金払って遊ばせる訳ない。 適当すぎる。税金の無駄使い。

ご意見ありがとうございます。ご意見全体を読ませていただき、メインアリーナの方向性に関
しては,「明確なご意見の表明がなかったもの」として集計させていただきました。現在、より
多くの市民の皆様に喜んでいただける、また、インクルーシブな視点を踏まえた持続可能な
施設にしていけるよう、再整備計画原案の検討を進めています。今回いただいたご意見
は、検討にあたって参考にさせていただきます。

※ご意見欄に一切の記載がなかったもの　73通
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